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PREMIÈRE PARTIE  

AOÛT 

 

24/8 

Il semble donc évident que le pouvoir du Fils de l'homme de procéder au 
jugement final est éternel, de sorte que son jugement est celui de Dieu. Selon ce 
Pouvoir Divin, le fils de l'Homme possède le Pouvoir d'Absolution Universelle. 
C'est votre droit. Mais le Roi a un devoir envers son Royaume. Quel que soit son 
jugement, il doit répondre à la paix éternelle de son peuple. Ce qui nous amène à 
sa Révélation, où l’on lit : « L’Esprit de Jésus est l’esprit de prophétie ». Nous 
avons par exemple la nature de cet Esprit chez Jonas. Dieu annonce son 
jugement, mais laisse à la conversion le soin d'exécuter sa sentence ou de la 
suspendre. L’un ou l’autre dépend de ceux dont parle le Jugement. Nous croyons 
que la conversion de la plénitude des nations vient de Dieu. Mais il n’y a pas de 
victoire sans bataille. Et chacun doit choisir sa position sur le terrain. Nous ne 
savons pas ce qui va se passer ensuite. Mais nous savons avec certitude que 
chaque homme doit être responsable de ses pensées, de ses paroles et de ses actes. 
Parce que la foi est la clé de la porte du paradis de Dieu, la foi n'est cependant pas 
une porte dérobée par laquelle on peut se faufiler en douce pour les crimes 
commis ici sur Terre, de la même manière que le Juif ancien, qui a inventé le mal 
suicidaire consistant à payer le crime qu'il allait commettre. avant son exécution, 
assurant ainsi le pardon du prêtre. Pour ce crime maléfique, le Temple fut détruit 
et Jérusalem réduite en cendres. Ce qui veut dire que Dieu ne peut pas être 
trompé. La foi implique le mouvement de l'Être vers l'image et la ressemblance 
du fils de Dieu par rapport à l'esprit. L'homme a été créé pour être un fils de Dieu 
à l'image et à la ressemblance du Premier-né de la Maison de Dieu. Un homme 
reçoit l'appel SOS d'une ville en proie au génocide d'un fils de Satan, appelons-le 
le Boucher de Damas. Cet homme a les armées sur la côte, mais il se retourne et 
abandonne l'appel au secours sous les bottes d'un tel fils de Satan. La question est 
: lorsque la justice humaine elle-même déclare que le mépris de l’appel à l’aide est 
un crime, quelle sentence divine s’abattra sur un tel meurtrier ?  
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« YES WE CAN » D'où il ressort que la foi sans l'esprit du fils de Dieu à 
l'image et à la ressemblance du premier-né, Jésus-Christ, annule l'argument de 
l'autre fils de Satan sur la non-nécessité des œuvres dans Jésus-Christ pour 
franchir la Porte de la Vie. Celui qui n'agit pas conformément à la Loi humaine, 
dont la Source est la Loi Divine, même s'il échappe à la Justice Humaine, de son 
vivant, devra se soumettre à la Loi Divine pour son Crime de Non-Assistance et 
de Trahison au Cri pour Aide de tout un peuple. 

Nous savons que ce crime a été légalisé par l'ONU grâce à l'argument de la 
non-intervention des nations dans les affaires intérieures d'un État, une théorie 
satanique que la Russie a imposée au monde par peur et terreur de sa menace 
nucléaire. Il est entendu que dans un État universel, qui est le Royaume de Dieu, 
un tel argument est un crime impardonnable dont tous les peuples et tous les 
hommes doivent répondre devant le Créateur. Légaliser une telle impulsion 
satanique, c’est exposer votre Royaume à des guerres civiles et internationales, 
dont la conséquence a été la chute de l’humanité dans un état de guerre 
perpétuelle. Dans cet ordre mondial, la paix serait une chimère et, ce qui est le 
plus absolu, l’esprit de Dieu s’élèverait pour détruire tout ce qu’il a créé. 

L’Histoire vivante de chacun des peuples du Ciel est de la responsabilité du 
Roi Divin. Invoquer l'inaction de tous les peuples face à la montée d'un génocide, 
d'un tyran, d'une bête maléfique dévorant son propre peuple est un acte 
impardonnable aux yeux du Roi. Si l’on croyait que le Roi doit s’abstenir de se 
soulever contre une telle Nation criminelle, il arriverait que le Roi et Dieu entrent 
en conflit, ce qui est précisément ce que voulait Satan en jetant les Peuples de la 
Terre aux pieds de la Mort. La Réponse du Roi était la Réponse de Dieu, parce 
que Dieu vit dans le Roi, une réponse que nous avons vivante dans Sa 
Résurrection. Pour parler directement, tout Peuple qui se soulève contre son 
voisin sera banni de la Vie, tout État qui se soulève contre son Peuple sera détruit. 
Il n’y a pas d’achat et de vente de Justice Divine. L'Esprit de Dieu, dans le Fils et 
dans le Père, est incorruptible. Aujourd'hui et pour l'Éternité, l'Histoire vivante 
des peuples de la Création est la Responsabilité du Seigneur et Roi que Dieu a 
élevé au-dessus de tout son Royaume. Et cette responsabilité est l’héritage de 
toute la Maison de Dieu. La Maison de Dieu toute entière vit dans cette 
Responsabilité. Tous les citoyens du Royaume de Dieu ont le droit à la paix et le 
devoir de la défendre chez eux et chez tous les peuples. Tous les Hommes forment 
le même Arbre de Vie, du Tronc duquel nous émergeons, Branches d'un corps, 
l'Arbre de Vie de la création, qui s'élève à travers l'Éternité pour amener à 
l'Existence des Branches innombrables. Dieu est le Jardinier qui nourrit cet 
Arbre, son Esprit la Sève qui unit tous les Peuples de la Création dans les bras de 
son Royaume, l'esprit par lequel nous sommes tous enfants de Dieu et faisons 
partie de Sa Vie pour l'éternité des éternités. 

Celui qui croit donc pouvoir se moquer de Dieu en utilisant sa Parole de Vie 
contre sa Justice et son Esprit, annulant les Œuvres, pensées et paroles émanant 
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de cet Esprit grâce à la Foi Seule, sache que le Diable sait aussi que Jésus est le 
Fils de Dieu, et a été condamné pour ses œuvres, ses paroles et ses pensées. Les 
Œuvres de la Vie éternelle sont l'Unité de tous les êtres dans la même Paix, Justice 
et Vérité, de sorte que quiconque méprise les Œuvres nées de la Foi méprise le 
Christ et adore Satan. 

Ce qui nous amène à dire aux héros de la Réforme protestante : Satan a-t-il 
trompé Adam, homme forgé par la main même de Dieu, et avez-vous cru que 
Satan n'allait pas pouvoir vous tromper, vous, enfants de barbares, nés de 
prostitution? 

C'est pourquoi, puisqu'il ne peut être asservi par sa Création, dont la vie a 
été élevée à son Image et Ressemblance, c'est-à-dire indestructible et éternelle, 
Dieu a arrangé un Gouvernement dans le Corps duquel vit SON Esprit. Nous 
parlons du Saint-Esprit de la Maison de Jésus-Christ. Gouvernement avec toute 
la puissance, dans la science du bien et du mal, et dans la sagesse, à laquelle toutes 
les armées du royaume de Dieu doivent obéissance. Une attaque contre son 
prochain est une guerre ouverte contre le Roi et Dieu. Là où une blessure s'ouvre, 
le Corps tout entier dirige ses forces pour la refermer. Il n’y a AUCUN 
nationalisme. Toute tentative de rupture contre un Peuple de la Création est une 
attaque directe contre son Créateur. 

Tous les Peuples, quel que soit leur lieu d’origine dans les Cieux, forment 
une seule Réalité. Satan et ses frères dans la Trahison du royaume d'Eden sont à 
l'origine du Nationalisme, de la division des familles de l'Humanité en blocs 
établis sur la peur et la haine, parents de la Terreur. Tout être, tant sur Terre qu'au 
Ciel, qui place sa terre d'origine avant la Divine Réalité de l'Être, dans notre cas 
humain, se déclare Ennemi de Dieu et de l'Homme. Dieu prendra la hache et 
coupera cette branche de l'Arbre de Vie ; c’est, en bref, ce qui est arrivé au peuple 
ennemi de l’homme et de Dieu. 

L'homme est un fils de Dieu. Votre maison, votre pays, votre monde, votre 
peuple, c'est Dieu. Celui qui se déclare Caïn sera exterminé de la Vie de la 
Création. Celui qui invoque la Terreur comme instrument de Pouvoir est un 
démon, une bête meurtrière, et le Juge le paiera de son Crime selon la Sagesse : 
la Terreur trouvera la Terreur dans le Jugement de son bannissement de la 
Création. Il n’existe aucune Puissance sur Terre qui puisse absoudre Satan ; Il n’y 
a pas non plus un avocat au monde qui défende devant Dieu ceux qui ont juré à 
leurs voisins leur destruction par la terreur et la haine. 

Puisque Dieu est notre Nation, il n’y a d’autre Langue que celle de Dieu, la 
Langue de la Sagesse. Ceux qui parlent les langues de Satan parlent le langage de 
la terreur et de la haine, le langage de la guerre et du génocide, de la tyrannie et 
de la théocratie, le rôle de ces bêtes dans le Jugement dernier sera celui de la bête 
maléfique. 

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org 
 

 
6 

Le Saint-Esprit, c'est-à-dire le Corps de la Maison de Dieu, est gouverné par 
la Loi de Paix Universelle, quiconque sème la semence de division parmi le peuple 
déclare la guerre au Roi et, par conséquent, à l'univers des Armées du Les 
civilisations du Royaume du Fils de Dieu du Seigneur s'activent à votre service : 
Arrêter les semeurs en flagrant délit et procéder à l'enlèvement de la graine semée 
de l'être de la création. L'application de la loi de l'ONU : tourner le dos à l'appel 
au secours d'un peuple, abandonner ceux qui sont massacrés, rester immobile 
pendant qu'un Caïn détruit un autre Abel est une abomination aux yeux de Dieu, 
et c'est pourquoi l'ONU va sera démantelée et une Nouvelle Organisation de la 
Plénitude des Nations s'élèvera pour se tenir entre Caïn et Abel, et briser les mains 
de ceux qui, méprisant Dieu, le Roi, la Loi de l'Unité Universelle de tous les êtres 
sur l'Arbre de Vie de la Création, ils recherchent la rupture civile avec leur voisin, 
leur frère. Ces peuples seront éradiqués de la face de l’Histoire. Parler en chrétien. 
Dieu est Amour, mais ce n'est pas un connard. Et si quelqu’un en doute, qu’il lise 
l’Histoire des Juifs. Par Amour, Dieu donne tout ; Il nous a même donné son Fils 
comme Champion de notre Cause. Mais lorsqu'il est pris pour une amulette, un 
totem, une idole des lettres, son Esprit s'enflamme et dévore ville et village. 

Il n'y a qu'un seul Peuple, le Peuple de la Plénitude des nations de l'Arbre de 
vie de la Création. Une seule sève nourrit toutes les branches. Un Roi Unique 
Universel est le Chef de l’État Divin. Lui, Jésus-Christ, est le Chef du Corps qui 
forme ledit État. Et, comme l'a dit le Saint-Esprit : et le Chef du Roi, c'est Dieu. 

Ergo, attaquer le roi, c’est attaquer Dieu. Celui qui hait Christ hait Dieu. 
Ainsi, l’avenir de l’antichristianisme de l’Agenda 2030 doit être effacé de la scène 
politique mondiale. De vos yeux vous le verrez, et vous vous agenouillerez tous 
devant le Roi du Ciel. 

 

 

23/08 

Le Bien et le Mal, dans quelle université est-il enseigné ? N'y a-t-il pas de 
science du bien et du mal ? Y a-t-il une science de la vérité et pas de science du 
mensonge ? Alors, qu’est-ce que l’Histoire universelle ?... un conte de fées ? Ou 
sera-t-il le masque de l'Enfer pour maintenir vivant l'espoir de tous ses habitants 
de sauter au Paradis ? Pourquoi est-il nécessaire d’avoir la mentalité d’un roi sans 
couronne pour accéder au pouvoir politique ? Qu'est-ce que le citoyen ?... un 
mouton né pour être conduit à l'abattoir des intérêts vils des organisations 
politiques de voleurs ? « Poussière tu es et poussière tu retourneras », qui a dit 
cela ? Si j’étais un dieu à l’image et à la ressemblance de mon Créateur, 
accorderais-je l’amnistie au criminel ? Voudriez-vous acquitter le meurtrier ? 
Laisser dans la poussière quelqu’un qui n’était rien d’autre que poussière serait-
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il un acte de cruauté ou de miséricorde ? Qui se lèvera pour assister au Jugement 
dernier ? Le Fils de l'homme jugera-t-il les bêtes, appellera-t-il les animaux sans 
esprit à la barre ? Parce que Dieu a dit : « Je retire mon esprit des hommes ». 
L'homme a cessé de vivre dans l'homo sapiens à partir de ce moment, il est 
devenu une autre bête ; donc : « Poussière ». Dieu ne ment pas, le bien et le mal 
surgiront, la « Poussière restera-t-elle » dans la « poussière », comme quelqu'un 
qui n'a jamais existé ? Qui comptera les disparus ? Qui sait combien de millions 
d’hommes ont foulé les terres de leur présence maudite, heureux de l’avoir fait et 
pleurant pour ce qu’ils n’avaient pas eu le temps de faire ? Le juge qui a fait asseoir 
une bête sauvage au tribunal ne serait-il pas traité de fou ? Que les méchants se 
lèvent, qui avait le mensonge sur les lèvres et l'esprit traître de Satan gravé sur le 
front ? Puissent les adorateurs de Caïn être condamnés au bannissement éternel 
en Enfer d’une existence infinie dans l’obscurité absolue pour l’éternité. Et béni 
soit Dieu. Que les enfants de la Loi Naturelle établie dans l'Univers par leur 
Créateur vivent des jours qui ne finissent jamais dans le Paradis de Vérité, de 
Justice et de Paix, fondements de Fraternité, d'Égalité et de Liberté. Le reste, la « 
poussière », que le vent les emmène dans l’oubli et ne vive pas dans la mémoire 
de ceux qui leur ont donné l’existence ici sur Terre. Ceux qui avaient tout dans la 
vie ne voulaient pas que le Paradis gouverne leurs âmes, pourquoi recevraient-ils 
la vie éternelle dans un Monde contre la Loi duquel ils cracheraient éternellement 
leur haine et leur mépris ? Comme Dieu a rendu la tâche facile aux hommes : il 
suffit de dire « Oui, tu es le Fils unique du Dieu de l’éternité et le Dieu infini et 
vrai du vrai Dieu » pour que la porte du Paradis s’ouvre à l’homme. Mais ce sont 
des bêtes, Seigneur, ils n'ont pas d'esprit, ils préfèrent vivre dans l'enfer qu'ils 
adorent, plutôt que de commencer à marcher dans la vie dans le Paradis que 
soutient ta Loi. La vie éternelle commence ici sur Terre. Celui qui a méprisé son 
Créateur dans sa vie, une fois réduit en poussière, puisse-t-il rester dans la 
poussière pour l'éternité. 

Mais qui est le Juge Divin et qui suis-je pour demander grâce pour les bêtes 
qui remplissaient les terres en maudissant, par leurs actions, leurs pensées et 
leurs paroles, ton Nom ? Qui veut vivre des jours éternels avec des bêtes créées à 
l’image et à la ressemblance de ceux qui détestent la Vérité, la Justice et la Paix ? 
De la « Poussière » à la « poussière ». C'étaient des ombres de ténèbres à la 
lumière du jour. Ils ont eu l'opportunité d'être Citoyens d'un Royaume Divin créé 
par votre Père, d'exister pour l'Éternité au Cœur de l'Infini. Ils ont préféré haïr 
votre Esprit, dans leur folie ils vous ont déclaré leur Ennemi, ils ont conspiré pour 
détruire votre Maison, ils se sont insurgés pour empêcher votre Femme de vous 
donner des enfants. Ce sont des bêtes, des animaux meurtriers aspirant à devenir 
citoyens de l’Enfer ; bêtes de la pire espèce, celle créée par Satan, votre Ennemi, 
comment vivre pour l'éternité avec de tels serpents, scorpions et crocodiles ! La 
mort rôderait à jamais ; Une fois son fils banni, combien de temps faudrait-il pour 
donner naissance à un nouveau monstre ? Le Juge de l'Univers ne le permet pas. 
Aussi grand que soit le juge, son jugement doit être grand. L’avenir de la création 
repose entre vos mains, notre Roi Jésus-Christ. Les mains de votre Père ont-elles 
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tremblé lorsqu'il a prononcé une sentence de bannissement éternel de SA 
création contre ceux qui, ayant reçu la gloire de la liberté des enfants de Dieu, se 
sont déclarés ses ennemis ? Le pouls du fils de l’homme ne tremblera pas. Ta Voix 
est Toute-Puissante, ta Justice a aspiré sa gloire à la Sagesse Omnisciente de ton 
Père. Votre Peuple ne regardera PAS en arrière, il ne se souviendra pas de ce Jour 
entre le Ciel et l’Enfer. Ici chacun décide où il dirige ses pas, qui en enfer, en enfer 
; qui au Paradis, au Paradis de Dieu. Il n'y a aucune excuse, personne n'a de 
justification, « celui qui croit en mon Nom ne sera pas jugé », c'est pourquoi vos 
ennemis ont déclaré la guerre à votre Nom. Le Mal n'existe-t-il pas ? Va-t-on 
concevoir le Mal comme une Folie ? Et que dirons-nous qu’ils ne sont pas fous ? 
Vont-ils pleurer pour leurs crimes alors qu'ici ils se glorifient de leurs crimes ? 
Leurs crimes ne commenceront-ils pas une fois dans votre monde ? À qui 
reprocherait-on une Absolution interprétée comme une Bénédiction pour revenir 
à ce qu’ils connaissaient le mieux : le Mal ? 

Suis-je Dieu pour voir l’avenir ? Pouvez-vous juger par ce qui n'est pas 
encore né ? L'être à peine né sera-t-il condamné pour des crimes qui n'ont pas 
encore été commis ? Et pourtant, nous avons vu l'Avenir, nous l'avons inscrit sur 
notre peau, les cicatrices remplissent l'âme jusqu'à effacer l'apparence de beauté 
qu'il apportait lorsqu'il nous a été donné. J'ai peur de voir mon âme dans le miroir 
; il n’y aurait pas non plus de beauté pour laquelle me féliciter. Mon âme vivra-t-
elle encore des jours aussi sombres ? … pour un procès insensé d'acquittement 
contre ceux qui, même devant le tribunal, se déclarent traîtres et jurent de ne pas 
perdre de temps à sortir une fois de plus les paroles de supériorité de l'emballage 
de la bête, d'être plus que leur prochain ? Qui est celui qui sert la gloire au début 
et laisse le poison pour la fin ? Ce ne sera pas mon Dieu, Toi, Jésus-Christ. Tu l'as 
annoncé aux noces de Canaan, le Vin de la Fin du Monde Antique sera le Vin des 
Vignes de Dieu Lui-même, YAHWEH, ton Père. Que vos enfants viennent à table, 
soient des témoins vivants de votre gloire et proclament votre Justice à toutes les 
nations ! À vous appartient le Pouvoir illimité de Celui que YAVE DIEU a investi 
de la Gloire du Juge de l’Univers. Dans ta Sagesse, ta Bouche déclarera la 
Sentence : Sainte, Juste et Bonne. Que ceux qui t’aiment et prennent ta Parole ne 
craignent rien : « Celui qui croit au Fils de Deux ne sera pas jugé mais passera de 
la mort à la vie éternelle. » Je me suis dit : Me voici, marchant parmi les morts 
comme on marche parmi les ombres attirées par la « poussière » du vent. Ils 
prononcent les paroles de leur créateur, le fils de la Mort ; un tremblement de 
mes pieds et la poussière revient à la poussière de la route que j'ai laissée derrière 
moi. Leurs discours sont des arguments conçus par des fous pour des fous, et ainsi 
leurs sourires sont des grimaces sur des faces de bêtes sans intelligence. Que Dieu 
ne permette pas à de telles ombres de pénétrer dans votre monde et, en 
grandissant, de rallumer le feu de l'enfer de la guerre au paradis. Grande est la 
puissance du juge, grande est sa responsabilité devant Dieu et devant l'avenir. 
Quiconque veut élever la voix contre Dieu en l'accusant de cruauté, qu'il le fasse. 
La Création entière en a assez du Bien et du Mal. La décision divine a été prise : 
le Mal à gauche, le Bien à droite. Celui qui veut vivre, qu'il coure vers la droite. 
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Ceux qui détestent Dieu et son Fils, qu'ils restent à gauche, continuent à faire ici 
tout le mal qu'ils peuvent concevoir et qu'on leur permet : guerres civiles, 
génocides, haine de la loi de Mère Nature, haine de l'Homme créé par Dieu à son 
service image et ressemblance, culte de Satan et de son enfer éternel. Que ce soit 
« la poussière sans ton Esprit, qu’elle reste dans la poussière ». 

 

 

19/08 

Qui reprochera au Seigneur des espaces infinis d’avoir élevé la Vie au-dessus 
de la Mort, investissant la Création de sa Divine Indestructibilité ? 

Les hommes parlent comme des êtres sans intelligence, les adorateurs du 
Pouvoir et des Richesses invoquent la Nécessité d'être des dieux un jour pour 
transformer leurs actes et leurs paroles en actes et discours de démons. Et Dieu 
se tait. Il a déjà tout dit. « Celui qui veut vivre, qu’il vive ; "Celui qui veut mourir, 
qu'il meure." 

Qui veut vivre dans un monde où l’existence d’un Hitler, d’un Staline, est 
protégée pour l’éternité ? Ce serait l'enfer. 

Devons-nous reprocher à Dieu d’avoir élevé la vie au-dessus de la mort ? Qui 
ne veut pas vivre éternellement ? Qui veut vivre dans l’Enfer créé par ses actions 
? Là, ils seront des dieux, pas un jour, des dieux pour toujours, pour l'éternité des 
éternités. 

De la Chute de l’Homme, Dieu a également retenu la leçon : la Vérité n’a 
rien à voir avec le Mensonge. Faire le Bien au Mal, c'est jeter la perle de la Paix à 
une truie. La guerre contre le mensonge et la corruption, filles de la mort, est sans 
quartier. 

Le Créateur n'a-t-il pas le Pouvoir, le Droit et le Devoir de bannir de son 
Univers, l'Enfer après lequel ils soupirent par leurs œuvres et leurs paroles, que, 
oubliant qu'ils sont des créatures, ils se déclarent dieux ? Vont-ils blâmer Dieu de 
leur avoir donné la vie éternelle ? Le reçoivent-ils et exigent-ils qu’il les 
abandonne pour vivre leur vie selon leurs pensées, leurs paroles et leurs actes ? 

Ils tentèrent de bannir de leur Univers celui qui leur ouvrait les portes de 
son Royaume. Existe-t-il une plus grande folie ? Pile et Queue. Dieu donne la vie 
éternelle pour vivre avec Dieu. Et nous avons la Personnalité Divine dessinée 
dans la Bible. 
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Chaque personne doit choisir ce qu’elle attend de Dieu, que ce soit l’Amour 
ou la Haine. 

Ce Dieu impassible, sans passion, étranger à la vie de sa Création, est une 
abomination aux yeux de l'Esprit du Créateur de l'Univers. La sentence contre les 
enfants de Dieu qui voulaient être des dieux, égaux à leur Créateur, le confirme. 

Le jugement de Dieu contre ce peuple juif qui voulait faire de la Loi un 
bouclier contre la Justice Divine l'affirme. 

La Personnalité du Créateur du Cosmos s'est forgée dans le feu des âges de 
l'Éternité. « J’ai été formé et après moi il n’y en aura pas d’autre » révèle l’incendie 
de Bush. 

« Je suis ce que je suis » est la déclaration d'une Conscience dont la 
Conscience vit dans la dimension d'une Loi Incorruptible. 

Pourquoi alors la corruption s’étend-elle à travers les continents, arrosant 
les terres et les mers du sang de centaines de millions d’innocents, se demandent 
les bêtes ? Que répondra le sage au discours pathétique des animaux rationnels 
voués aux sciences de la destruction ? 

« Imbéciles, bêtes sans intelligence, comment saurons-nous ce qu'est la 
corruption si nous ne l'expérimentons pas dans nos âmes, comment abhorrons-
nous la guerre si nous ne la vivons pas dans notre chair ! Les enfants de Dieu 
n'ont-ils pas succombé à l'idée de connaître le Bien et le Mal ? Comment le 
Créateur immunisera-t-il sa Création sinon en faisant vomir à ses créatures les 
fruits de la Science du Bien et du Mal ? 

Une fois la bataille finale entre Dieu et la mort ouverte, il ne pourrait y avoir, 
et il n’y a pas, de retour en arrière. Chacun doit choisir entre la Vie dans la Loi de 
la Conscience du Créateur ou la Mort en Bannissement pour l'Éternité de sa 
Création. 

Nous en avons assez des mensonges, des guerres et du mal. Et pourtant, les 
animaux humains rationnels n’en ont pas encore assez de la chair et du sang 
humains ; Comme les bêtes meurtrières qui, une fois goûtées au sang humain, ne 
peuvent plus s'en priver, ainsi les adorateurs de la Richesse et du Pouvoir ont 
besoin de la Corruption et de la Guerre pour vivre leur passion sans mesure : être 
des dieux un jour. 

Leurs couronnes et leurs lois ont leur source dans la mort ; Leur destination 
est l’enfer, mais en chemin, ils aiment semer la misère et le crime. Laissez-les 
mourir, que leurs cadavres soient jetés dans la rivière qui emmène les démons 
vers l'océan de l'enfer. Tous les partisans du Diable ont condamné Dieu à cause 
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de leur Conscience ; Ils voulaient que le Roi soit l'un d'entre eux, ils le tentèrent 
avec le fruit de la Science du Bien et du Mal, la Guerre. 

La folie de ces enfants de Dieu qui ont offert au Fils unique de Dieu Tout-
Puissant et Omnipotent tous les royaumes du monde s’ils les adoraient à genoux, 
qui peut la mesurer ? Ils méprisaient la Vérité, ils détestaient l'Intelligence, ils 
déclaraient la Raison supérieure à la Sagesse, ils signaient eux-mêmes leur 
sentence de Bannissement de la Création. N'ont-ils pas lu le Décret éternel par 
lequel le Créateur a fait son Premier-né Seigneur de toute sa Création ? LE 
Seigneur de toute Vie agenouillé devant un grain de poussière animé par le 
Souffle de Dieu ? Quel nom donnerons-nous à une telle folie ! Comment 
appellerons-nous ceux qui vénèrent une espèce aussi suicidaire pour leur courage 
à déclarer la guerre au Créateur du Nouveau Cosmos ! 

La Raison humaine est devenue folle, elle aime le Mensonge et déteste la 
Vérité, elle reste fascinée par la Corruption et scandalisée par les cris de la Justice, 
elle admire les dictateurs et les génocidaires, les tyrans et les théocrates, et 
méprise ceux qui font du Droit à la Liberté et à la Vie, la Paix. et Santé, votre pays 
et votre drapeau. 

Que vais-je dire ? Combien de temps, Dieu, le roi restera-t-il assis à ta droite 
? Que sa Lumière se lève et que les ténèbres s'enfuient, et que ceux qui disent : Il 
n'y a pas de Dieu puissent se cacher sous les pierres. 

La Bataille est totale, la Guerre est absolue. 

Et au milieu du champ apparaissent les disciples de cette Ève demandant à 
l'homme de s'agenouiller devant son seigneur : Satan. 

Car ainsi parle un homme forgé dans les feux de la science du bien et du mal 
: Il n'y a pas de quartier, il n'y a pas de pacte, il n'y a pas d'alliance ou de trêve 
avec les serviteurs de la folie du Pouvoir et de la Richesse. Tous tomberont dans 
la même prison, de l'Est à l'Ouest, du Nord au Sud, les forces de Vie se déploieront 
contre les armées de la Mort. Celui qui ne baisse pas les armes et ne s'agenouille 
pas devant le Roi du Ciel périra, et s'il échappe à la mort, il sera banni de la Vie. 

L’heure n’est pas aux lamentations ou aux imprécations ; Il est temps de 
revêtir l’armure de l’Esprit, de la plante des pieds jusqu’au sommet de la tête, 
indestructible et incorruptible à l’image et à la ressemblance de notre Créateur et 
Roi. 

L’Ennemi de Dieu et de l’Homme a une date : 2030. Ce sera l’année où ses 
forces seront balayées de la surface du monde. Ils espèrent bannir l'intelligence 
de l'Homme, le laissant seul avec sa Raison Animale, régie par une Science vouée 
à la Destruction de la Civilisation Chrétienne, vendue à l'Alliance des Civilisations 
signée par le Socialisme, l'Islam et les Organisations Criminelles Internationales 
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qui opèrent, avec le bénédiction de l'ONU, à travers le monde. Ils veulent bannir 
d'Être l'Homme créé par Dieu, Père de Jésus-Christ. À quel homme penses-tu ? : 

Un mouton sans intelligence, un chien vivant des restes de ses maîtres, un 
ver nageant dans la boue de la corruption de ses hommes politiques. 

Et qu’en est-il de la Femme qui veut créer ? 

Une femme sans cœur, son corps cadeau à tous, une mère sans mari, une 
fille sans père, la parfaite prostituée, sans conscience du genre, une ennemie de 
ses filles, une pute au service de ses créateurs, une esclave. au Pouvoir, adorateur 
de la Richesse. 

 Comment ne pas abhorrer une telle création : « Poussière tu es et poussière 
tu retourneras ». 

Dieu l'a dit et ses enfants l'ont signé. De même qu'on comprend qu'un 
criminel, un délinquant, un corrompu, un menteur, un traître, un génocide... tant 
qu'il sera protégé dans son mal, il continuera à progresser dans son mal. Un mal 
croissant qu’ils appellent le Progrès. Et nous voyons que même Dieu a dû faire 
face à cette dimension toute-puissante de la Mort. Confrontation dans laquelle 
les animaux rationnels voient un déni de leur Omniscience, qu'ils veulent sauver 
en transformant Dieu en un démon maudit, dont ils invoquent l'image et la 
ressemblance pour bénir leurs propres crimes, génocides et crimes. Et pourtant, 
le véritable crime de Dieu était l'amour paternel. Que ferons-nous, bannirons-
nous l'Amour de l'Être pour ne pas vivre avec un tel talon d'Achille ? Est-il étrange 
que la Philosophie, à la rencontre de ce Dieu, tombe morte et erre dans le présent 
à travers le cimetière de sa raison animale comme un fantôme mafieux terrorisant 
certains disciples entraînés à haïr l'évolution universelle de l'homme vers la 
condition naturelle de fils de Dieu ? , passer de la Raison à l'Intelligence ? Eh bien, 
nous savons tous que la Raison est une propriété animale exclusivement 
entretenue pour survivre dans l'Ici et Maintenant, la Science devenant dans cette 
dimension ce que les griffes et les crocs sont aux bêtes, et le poison aux serpents. 
L'intelligence s'élève au-dessus de l'espace jusqu'à l'infini et du temps jusqu'à 
l'éternité, découvrant Dieu au cœur de l'univers. Ainsi si la Science vise la 
Destruction de tout et de tous pour survivre, l'Intelligence transforme l'Être de la 
Création pour s'élever à l'Image et à la Ressemblance de son Créateur. Il reste à 
la science de guider l’évolution de l’entité animale vers celle de la bête destructrice 
qui ne reconnaît d’autres forces que ses griffes et ses crocs. L'intelligence s'élève 
jusqu'à l'Arbre de l'Omniscience Créatrice pour faire participer la Création à la 
Vie de l'Esprit de son Créateur. Pour cette raison, l'abomination de Dieu envers 
le mensonge, la corruption et la guerre figure dans le Code de la Loi de notre 
Nature. Qu'évidemment, une fois établi dans la Liberté, chacun peut se rebeller 
contre la Vérité, la Paix et la Justice, colonnes de l'Esprit de ce Créateur du 
Nouveau Cosmos qui dit de lui-même : « Je n'ai été formé que dans les feux de 
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l'Éternité, et là il n’y en aura pas d’autre après moi », faisant référence dans cette 
déclaration à son Fils Jésus, notre Roi Universel Éternel. 

Nous voyons le pouvoir meurtrier de la raison isolé de l’intelligence dans les 
événements qui ont provoqué la Réforme luthérienne, où nous avons vu comment 
l’invocation de la « raison seule » a déclenché la plus grande guerre civile de 
religion européenne jamais imaginée par aucune nation européenne. 

Des guerres de religion et de leur aboutissement lors de la Guerre de Trente 
Ans, nous comprenons tous que le saut de la Raison Animale à l'Intelligence s'est 
produit lorsque le Créateur de l'Homme a ouvert notre Être à sa Parole : « Faisons 
l'Homme à notre image et à notre ressemblance. " ", moment où l'être humain a 
cessé d'être un animal et est devenu un être animé : un enfant de Dieu. 

La Raison Animale s'intéresse à l'Individu et à sa propre survie ; 
L'intelligence à l'image et à la ressemblance de Dieu regarde l'Univers des êtres, 
d'où le Christ Jésus, fils de l'Homme. Alors si le rejet de l'Intelligence conduit 
l'évolution de l'être à sa transformation en Bête, c'est pourquoi on parle de Satan 
comme du Serpent, la Bête par excellence ; La naissance à l'Intelligence Divine 
Universelle ouvre à l'Homme la porte de l'Immortalité Eternelle. 

La position de la Science, se déclarant antichrétienne, a consommé son 
Crime dans l’Histoire du XXème Siècle. Banni l'Homme d'Intelligence et vendu 
par la Science exclusivement au Pouvoir de la Raison Animale, qui a son bonus 
absolu dans l'Individu, l'Animal Politique est entré par la porte que la Bête 
satanique a ouverte à la Force Incréée qui a existé de toute éternité. pour 
accomplir leur nature, pour enterrer les Mondes dans la Poussière, c'est 
pourquoi, étant entré sur la Terre, Dieu dit au Monde d'Adam, le premier des rois 
de l'ancienne Mésopotamie : « Tu es poussière et tu retourneras à la poussière ». 
». Phrase qui s'est définitivement accomplie avec le Déluge, et qui aurait été la 
Fin de la Vie sur Terre si Dieu n'avait pas invoqué sa Justice pour instaurer un 
Jour de Vengeance et de Rédemption. Parce que l'Homme livré à la Mort était son 
plus jeune fils, il demanda vengeance pour son sang ; et par le Sang de son Fils 
aîné, il nous a apporté la Rédemption. Mystère qui, sans l'intelligence 
surnaturelle que la Parole nous a apportée, serait aussi incompréhensible pour 
nous que la physique atomique l'est pour les chiens. 

Bref, cette Science sans la Sagesse qui vient de l'Intelligence Divine 
transforme cette mâchoire d'âne en Fouet avec lequel la Mort, comme on le voit 
de nos jours, frappe les nations, les entraînant dans l'abîme du destin cosmique 
qui, lors de l'Incréation, était le Destin de tous les mondes. Agir comme si la Vie 
et Dieu n'étaient pas devenus une seule Réalité Cosmologique, scellée par le Père 
et le Fils dans le Saint-Esprit qui vit dans les deux, étant une Force Incréée dont 
la Nature était d'éteindre la flamme de la Vie une fois son cycle de vie terminé 
Dans l'existence mortelle, la Mort opère comme si cette Révolution Cosmologique 
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n'avait pas eu lieu, et il était encore temps pour la Révolution Divine de s'absorber 
dans l'enfer des événements que la Création de la Vie à l'image et à la 
ressemblance de son Créateur a provoqué dans le monde. structure de l'Espace et 
du Temps. 

La conclusion de l’Histoire du monde moderne est définie par le 
bannissement de l’intelligence à l’image et à la ressemblance du Divin, et 
l’adhésion incommensurable de la science à la raison humaine et animale ; De 
cette manière, en plaçant l'Individu au-dessus de l'Univers, la logique des 
événements vécus depuis la rébellion protestante allemande jusqu'aux guerres 
mondiales du XXe siècle ne laisse aucune place à l'ignorance sur la raison pour 
laquelle la bête humaine utilise la peur de la Troisième Guerre mondiale. comme 
un fouet pour mettre les enfants de Dieu à genoux. Notre Réponse, aujourd'hui et 
toujours, sera celle que le Fils de Dieu a écrite dans notre Être : GO RETRO 
SATAN. 

Comprenant cela, notre génération est confrontée à un défi géant ; annuler 
tout ce que la mort a fait. La mort est le « dernier ennemi ». Les heures de Satan 
sont comptées sur Terre, mais la Mort vit dans les nations qui refusent encore de 
croire en la nature divinisée du Roi des Cieux, notre Jésus-Christ. Et pourtant, la 
Mort sera elle aussi vaincue. La Résurrection du Fils de Dieu est la garantie 
invincible de la victoire de Dieu sur l'ennemi de sa création. 

L'homme ne périra pas ; créé pour connaître et vivre des jours qui ne finiront 
jamais, le Pouvoir du Créateur est inaccessible à la Mort. Grâce à la foi chrétienne, 
une Alliance immortelle et indestructible a été scellée, grâce à laquelle la Maison 
du Christ a résisté aux tremblements de terre politiques, aux déluges de sang et 
aux guerres d'extermination. La sagesse de celui qui a bâti une maison pour Dieu 
parmi les nations a été établie. Aujourd’hui commence la bataille finale pour la 
conversion de la plénitude des nations au Royaume du Fils de Dieu. Cela a été 
prophétisé du Ciel et les enfants de Dieu ont invoqué son Sceau. 

 

 

13/08 

Pas à pas, verset par verset... LE COEUR DE MARIE, VIE ET TEMPS DE LA 
SAINTE FAMILLE, est dans le Catalogue Corte Inglés. 20 euros. Je n'ai pas 
encore reçu de notification du Cercle Rouge concernant les autres Catalogues 
dans lesquels il devrait paraître. Patience! mon ami Rien ne se fait en déchargeant 
le feu qui alimente l'être contre les pierres. 

-------------------------------- 
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Les pierres ne veulent pas parler, et les murs ne demandent pas non plus la 
parole. Quelles horreurs ne chanteraient-ils pas en donnant la parole aux déserts 
? Combien d’histoires insomniaques se trouvent dans le livre des océans ? Si la 
Lune avait une bouche, que dirait-elle ? Peut-être : Aveugle-moi, je ne veux plus 
voir, ne laisse pas ma lumière briller sur les massacres des enfants de la Terre. 

Les étoiles sont restées figées dans le Temps. « Que Dieu ne nous réveille 
qu'au lendemain du Jugement dernier », dit l'aîné. 

Le spectacle de l’Alliance des Civilisations parmi les fous de Pouvoir et de 
Richesse touche à sa fin, mais il ne touche jamais le précipice. Les enjeux sont 
élevés. Un certain Zapatero acclame son maître, le caïd bolivarien de la cocaïne 
SA, un certain Maduro, dont le premier dit qu'il est un démocrate pur et pur, un 
homme politique honnête et irréprochable, et ce Zapatero l'avoue devant tout le 
monde. monde; élections au Venezuela, fraude absolue. Et ledit esclave, laquais, 
serviteur, ver, ou quel que soit le nom donné à l'existence de telles monstruosités 
dans le Manuel de Résistance du gendre de César, ladite monstruosité disparaît 
comme un singe dans le brouillard. Conclusion? On sait déjà ce qu'il y avait dans 
les valises Delcy, données à un certain Ábalos en échange d'or et de diamants : 
Mesdames et Messieurs, coca pure, nuage blanc, à ne pas manquer dans le Falcon 
du fils de César ou le whisky le plus cher du monde. ou la meilleure coke de 
l'univers, ho ho, les imbéciles paient pour ça, mettent un mot dedans, vice-
président de ma résilience, un shot, écoute le nom : Gaspillage de la théorie 
politique socialiste pro-dictatoriale dans le cul des anti -Cocktail républicain 
civiliste espagnol pro-guerre. 

Il faut tuer les cafards. 

Espagnols et cafards où est la différence ?! 

Le spectacle d'histoire nationale. Le retour du Bourbon sur la scène des 
guerres civiles espagnoles. C’est ce que les Bourbons ont toujours fait, continuant 
de plonger l’Espagne dans la guerre civile. 

Le Roi du Ciel déploie ses forces en Europe et dans les Amériques. La 
Civilisation Chrétienne va faire un bond dans le Temps, la création de la Société 
de la Plénitude des Nations a été scellée par la Sagesse Divine, réservée aux 
enfants de Dieu, de la Maison du Roi, prédestinés à notre Génération. 

Aujourd'hui est le jour dont on a parlé hier en secret, de cette sagesse parlée 
entre les Apôtres et leurs Disciples ; que demain est notre aujourd'hui. Comment 
ne pas en profiter, comment ne plus me sentir encouragé par le feu du Buisson ! 
Cela fait tellement de milliers d’années que nous dévorons la santé de Satan ! 

Un jour, j'ai commencé à dresser une liste des guerres et des batailles au 
cours desquelles les rois et leurs disciples sans couronne risquaient leurs 
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royaumes, leurs empires et leurs frontières. J'ai abandonné. La guerre est une 
pandémie mondiale qui touche les humains depuis 7 000 ans. C'est une 
transmission génétique. Comment le cancer se transmet ou faibles niveaux 
d’hormones essentielles à la santé émotionnelle et physique des personnes. 
« Mens sana in corpore sana ». Âme et esprit descendant de la même Montagne 
Tout-Puissante où le Créateur du Cosmos a sa Maison. 

L'âme est à l'Esprit ce que le verre est à l'eau ; S'ils cassent votre verre, il n'y 
a pas d'eau. Pour cette raison, depuis la Chute, pour détruire l’homme, la 
première chose à faire est de détruire le vase créé pour contenir l’Esprit dans 
l’Homme. Nous le reflétons dans l'Union du Christ avec son Église, Âme et Esprit, 
deux dimensions, une seule Réalité. Les pères de l'Alliance des Civilisations ne 
détruisent pas le Verre, ils le façonnent dès l'Enfance pour le remplir de la 
pourriture qu'est le Socialisme, dans toutes ses versions, assaisonné de 
l'Athéisme Scientifique le plus obsolète : l'Évolution selon Charles Darwin. 

Le Restaurant où est servi ce plat de luxe est financé par l'Or Noir. Soliman 
le Magnifique ne pouvait pas détruire l'Europe, violer et massacrer l'Épouse du 
Christ. Leurs admirateurs croient qu’ils réussiront. Ils ont la vérité de leur côté : 
l’être humain a été créé pour adorer son Créateur et vivre à la lumière de la Loi 
de la Nature de Sa Vie. Une fois la Foi du Christ extraite de l'Être, l'Ame reste vide 
et tentera désespérément de combler le vide en s'abreuvant à une nouvelle 
religion, que les parrains de l'Alliance des Civilisations espèrent être l'Islam, et 
que les pions de leur plateau espèrent. arriver au but le premier, en remplaçant 
cette possibilité par une idéologie fondée sur le principe religieux de l'infaillibilité 
du Guide Suprême du Parti. C’est le chavisme. C'était le communisme. Et c’est 
vers cet horizon que se dirigent les forces progressistes européennes. 

Nous devons d’abord détruire l’ennemi commun de l’Islam et du socialisme, 
à savoir le christianisme. Plus tard, les amis de l’Ici et Maintenant mèneront la 
guerre naturelle entre ceux qui, de droit et par l’histoire, sont des ennemis 
mortels. La course pour atteindre cet objectif en premier est une conversation 
entre clowns. 

Clowns archidangereux. Tout est à vendre. Tout s'achète. Même le suffrage 
universel pour les mineurs. Ils n'ont AUCUNE honte ! Ils n’ont AUCUNE morale, 
ils n’ont AUCUN esprit, l’âme dans laquelle ce corps cache tant de mal est l’enfer. 

Seront-ils assez fous pour défendre cette Alliance contre leur Royaume 
devant la Cour de Dieu ? 

Qui accusera Dieu d'être cruel pour avoir banni de sa Création les ennemis 
de sa Loi, qu'ils soient enfants ou serviteurs de sa Maison ? Tremblez tous à cette 
heure matinale de ce jour-là, car lorsque le jour se terminera, non par la loi du 
temps mais par la volonté de Dieu, vous tremblerez éternellement pour les crimes 
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commis pendant une seconde de la vie éternelle qui a été donnée à toi dans la 
main. 

Les principes de l’athéisme scientifique, mère putative du socialisme, sont 
un crime contre la vérité universelle. Toute vie est accompagnée d’un mécanisme 
permettant de préserver son existence ; Si ce mécanisme était supprimé en vertu 
d’une loi contre nature, l’espèce s’effondrerait en poussière. Chez l'Homme, 
l'intelligence est le biosystème d'analyse et de jugement sur les informations qui 
lui viennent du monde naturel extérieur ; Si ce biomécanisme est attaqué et 
poussé à un état pathologique, ou s'il reçoit simplement des informations de 
nature cosmologique sans aucun lien avec la loi de la Vie dans l'Univers, la fin de 
l'espèce humaine, selon cette loi pathologique, sera identique à la fin des autres 
espèces. 

Il n’y a pas de faible ni de fort, Darwin a été le créateur d’une idéologie 
scientifique qui a donné forme à un évangile né pour laver le visage de l’Empire 
de Sa Majesté satanique des îles britanniques, bénissant ses génocides et ses vols 
sur toute la surface de la Terre. 

L'amour de la Patrie devant Dieu, est l'origine de cet hôpital maternel où les 
troupeaux d'imbéciles traînés à l'abattoir de la guerre s'arrêtent dans la santé de 
la gloire du Napoléon d'alors. 

Le Fils de l’Homme amnistiera-t-il de tels dieux pendant un jour ? Allez-
vous ouvrir les portes de votre Royaume et y ouvrir vos manuels de résistance 
pour continuer au Ciel ce que vous avez commencé et n'avez pas terminé sur Terre 
? Vont-ils se défendre de leurs crimes en accusant, comme Calvin, Dieu du rôle 
qu'ils ont joué dans le scénario de la Guerre Civile Mondiale des Humains ? 

Croyez ou ne croyez pas, voici la Clé de la Vie éternelle. Une fois la Journée 
terminée, il n'y aura plus de place pour le « Je ne savais pas », « Je suis désolé, je 
n'ai pas bien compris ». L'Amour du Créateur pour sa Création est tel qu'au lieu 
de donner cette Clé à un Platon, un Aristote, un Hegel, un Kant, il l'a mise entre 
les mains de simples pêcheurs, des hommes sans culture philosophique... pour 
qu'ils comprendrait le Message aux plus analphabètes : « Celui qui croit n’est pas 
jugé ». 

Peut-il y avoir une plus grande preuve de l’Amour du Créateur pour sa 
Créature ? Quel impossible majeur, mathématique, métaphysique et historique, 
Dieu nous a lancé un défi : croire que l'Évangile serait compris par toutes les 
langues du monde ! 

Qui l'aurait cru ! La plus petite plante, plantée dans les terrains les plus 
sauvages, exposés aux inondations et aux tremblements de terre, élève son tronc 
et étend ses branches jusqu'aux extrémités de la terre. Croire ou ne pas croire ? 
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C'est une chose stupide ! Que notre peuple ait été réduit à un tel stade 
d'ignorance...! Il y avait Pierre, parlant à des gens de toutes les régions du Moyen-
Orient romain. Dieu l’a dit : « Ma parole atteindra les extrémités du monde. » Et 
il en a été ainsi. 

Croire en Dieu est même une offense à Celui que nous disons « croire ». 

Croire…? L'amour porte cette « croyance » dans son âme. 

Dieu vit, continuez à travailler ! Dieu anime le Roi, et le Roi anime tous les 
peuples sur la scène de l’Histoire universelle. "Le Père montre au Fils tout ce qu'il 
fait." Le Roi ne révélera-t-il pas à ses enfants ce que son Père lui montre ? Ou 
n’avons-nous pas été créés à son image et ressemblance ? Ce que Dieu fait avec 
son Fils, son Fils le fait avec le sien. 

Croyez et battez la mort. La Parole de Dieu est la Parole, et la Parole est Dieu. 
Le Roi ne peut pas abolir la Loi pour justifier des crimes commis dans l'exercice 
de la plénitude des facultés intellectuelles, conduite typique de l'Ennemi de son 
Royaume. 

Concernant la Nature de la Parole, les mots sont inutiles, il suffit d'ouvrir les 
yeux et de voir le Créateur parmi ses créatures : DIEU AVEC NOUS. 

 

 

10/8 

LA SCIENCE DU BIEN ET DU MAL 

« Vous pouvez manger de tous les arbres du paradis, mais ne mangez pas de 
l’arbre de la connaissance du bien et du mal, car le jour où vous en mangerez, 
vous mourrez sûrement. » 

Voilà une Science qui n’est enseignée dans aucune université, ni publique ni 
privée. Pourquoi le serait-il ? Dieu parlait-il en vain ? Existe-t-il une Science dont 
l’objet d’étude est le Bien et le Mal ? 

Le bien existe-t-il ? Le Mal existe-t-il ? Qu'est-ce qui est bien ? Qu’est-ce que 
le Mal ? Cette science fait-elle référence aux humains ? 

Et la chose la plus importante pour tous les enfants de Dieu : qu’entend Dieu 
par Bien et Mal ? 
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Les hommes, s'étant autrefois proclamés « la mesure de toutes choses », et 
en raison des changements des temps, comme nous l'avons vu et l'Histoire 
universelle en est un témoin direct, peuvent changer le contenu des deux objets, 
le Bien et le Bien. Faux, nous avons donc assisté à de multiples transformations 
au fil des siècles, et nous constatons encore cette dérive dans les sociétés vivantes. 
Ce qui est bien aujourd'hui, demain est considéré comme mal et vice versa. 

Ce qui est bien dans une région de la Terre est mal dans d’autres régions. 
Pour un Nord-Coréen, adorer son Leader est un acte sacré, pour un chrétien 
s'agenouiller devant un dictateur est une abomination : la Croix est préférable à 
s'agenouiller devant Satan. 

Pour un philosophe, la fin ne justifie pas les moyens ; Pour l’homo politique, 
les moyens justifient la fin ; C'est-à-dire que la fin n'a pas d'importance, la grâce 
est dans les moyens, puisque la fin n'est rien d'autre que soi-même. 

Nous voyons alors que si l’homme était la mesure de toutes choses, il n’y 
aurait pas de science du bien et du mal. Selon une telle affirmation pathologique, 
le bien serait la vie elle-même, et le mal serait toute vie : une menace mortelle 
pour sa propre existence. 

Eh bien, nous pourrions tourner cette meule jusqu'à la fin des temps. Le 
Bien et le Mal existent-ils ? 

Deux témoins, deux témoignages invincibles, nous avons sous les yeux. Le 
premier est Dieu, Père de Jésus-Christ ; la seconde est l’Histoire universelle. Sans 
avoir recours à l'intelligence, en laissant la pensée libre de parcourir les livres de 
la Mémoire des peuples de la Terre, nous trouvons des lois fixes, déterminant la 
ruine et la disparition de tant de royaumes, d'empires et de civilisations. 

De par son Histoire, la Terre ressemble plus au Cimetière d'un ensemble 
d'êtres fous de Pouvoir qu'à la Mémoire d'une mère aimée de ses enfants. 

Curieusement, toutes les tombes portent la même épitaphe : « Ici repose 
dans la poussière un autre qui a voulu être dieu un jour ». 

Nous n'aurions aucune intelligence si nous ne savions pas reconnaître la 
différence entre le Bien et le Mal. Nous savons positivement que le Mal a tendance 
à se faire passer pour le Bien ; Or, l'expérience, mère de la science, et donc de 
l'Existence de la Science du Bien et du Mal, car il est logique et naturel que celui 
qui a vécu une Éternité et vu des mondes naître et mourir à travers le Cosmos ait 
découvert les lois par lesquelles les deux objets , Le Bien et le Mal sont gouvernés 
; Il est tout à fait naturel de découvrir la nature du Bien et du Mal à partir de 
l’intelligence de cet Être éternel. 
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Le mal peut tromper en raison de l’absence d’expérience ; L'impossibilité de 
tromper quelqu'un qui possède une expérience infinie sur l'objet de la science en 
question est absolue. Alors pour parler du Bien et du Mal il faut se référer au Bien 
et au Mal selon cet Être Éternel, qui s'avère être notre Créateur. 

Le bien a un chemin très transparent et concis ; jusqu'à atteindre le Bien 
Suprême, en donnant sa vie pour une autre personne. La dimension du Bien vit 
dans la Loi de notre Dieu : NE PAS tuer, ne pas envier, ne pas porter de faux 
témoignage, ne pas voler, aimer son prochain comme soi-même, honorer ses 
parents, ne pas condamner, partager ce que l'on a, aimer. Paix, défends la Vérité, 
embrasse la Justice, aime Dieu, ton Créateur, de toute la force de ton être. 

Ce code est sacré pour les uns, démoniaque ou fasciste pour les autres. Parce 
que? Car celui qui se considère comme la mesure de toutes choses ne peut 
accepter, en aucun cas, une dimension de justice et de vérité qui ne corresponde 
à la dimension de sa déclaration personnelle manifestée dans ses paroles et ses 
œuvres : « Je suis l'État ». 

Ainsi, la contemplation de la nature du Bien et du Mal est une dimension 
manipulée par la raison humaine, et parce que l’Histoire est une guerre fratricide 
mondiale due à l’imposition de la volonté criminelle pathologique d’un individu 
sur le groupe de tous les autres êtres humains qui l’entourent. , tout comme ces 
jours-ci, nous avons vu et sommes témoins de la folie de l'individu Maduro au 
Venezuela, un malade mental absolu, entièrement rongé par le mal de Satan : se 
croyant un dieu doté de tout pouvoir et d'une omniscience suffisante pour défi 
même au Créateur du Cosmos ; vu comme toujours, la Folie du Pouvoir, les lois 
de la Science dont l'objet est le Bien et le Mal sont déterminées par ceux dont 
l'expérience avec de tels objets, le Bien et le Mal, est infinie. De telle sorte que si 
cet Être Divin affirme que le contraire de Tuer, Envie, Faux Témoignage, 
Falsification, Vol, exécration de Dieu, déshonneur des parents... est Bien ; Par 
inertie, on entend que tuer, voler, envier, adultérer, déshonorer les parents, haïr 
Dieu, etc., est le mal qui produit la vie et le mal produit la mort. Celui qui hait finit 
par tuer ou par être tué ; celui qui aime commence une nouvelle vie. 

Mais ce qui ici éveille notre Pensée et active notre intelligence, c'est le 
Conseil Divin : 

« NE MANGEZ PAS ! … car le jour où tu en mangeras, tu mourras sûrement. 

Traduit en chrétien : Il n'y a pas besoin de mettre le doigt dans la prise pour 
savoir que le choc électrique peut vous tuer : La connaissance vaut mieux que 
l'expérience, je vous explique ce qu'est l'électricité, quelles fonctions a la prise, 
vous l'avez compris, et En utilisant votre intelligence, vous vous abstenez de 
mettre le doigt dans l'orbite, non par peur de quelqu'un qui vous le dit et vous en 
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explique les raisons, mais parce que la Vérité suffit à votre intelligence pour aimer 
la loi et vivre en conséquence. .à vos pas. 

Ce qui nous amène, en revenant à la Parabole du Paradis d'Eden, que le 
Premier Homme avait connaissance des Guerres des enfants de Dieu. Formé dans 
la Sagesse de Dieu, Adam, roi de Mésopotamie, a vécu et gouverné selon la Loi 
inscrite dans l'Être de la Création, à savoir : Tous les Citoyens du Royaume de 
Dieu sont frères et partagent dans la Famille Universelle absolument tous les 
biens qui depuis l'Omniscience Créatrice, et à travers l'Amour du Créateur pour 
ses enfants et son peuple, ils procèdent. 

La Loi de l'esprit est supérieure à l'expérience, puisque sans la souffrir nous 
croyons à la conclusion à laquelle nous conduirait la connaissance issue de 
l'expérience, qui étant, dans ce cas, la Mort, ce serait une folie de tourner le dos 
au Divin. Mot. 

La Bataille entre le Bien et le Mal, entre ceux qui veulent être la mesure de 
toutes choses, et ceux qui croient que la Mesure est la Parole de Dieu, est une 
Bataille Cosmique que Dieu a clôturée en devenant une seule chose avec la Vie ; 
et que la Mort s'est rouverte dans la Création, considérant Dieu menteur, semant 
ainsi l'ivraie du mensonge dans le cœur des enfants de Dieu. Certains sont tombés 
et d’autres sont restés fidèles à la Sagesse de l’Etre Éternel. « Ce n'est pas la 
Créature, le Créateur est la Mesure de toutes choses », telle est la Vérité Cosmique 
la plus absolue existant dans le Cosmos. 

Une fois que la Créature s'éloigne de la Loi dont le Créateur a investi la 
Création de sa Nature éternelle, et entre de plus en plus dans sa propre loi, faisant 
de la fin la justification des moyens criminels qu'elle doit employer pour faire sa 
propre loi personnelle : la loi de tous, « la loi ! », le bout du chemin c'est la Mort. 

Soyez un dieu pour un jour et un démon pour l'éternité. Seuls ceux qui 
s’abandonnent complètement à cette pathologie de l’intellect sont capables de 
s’élever à l’image et à la ressemblance de Satan ; à genoux pour le sceptre de Dieu 
pendant un jour. 

« Heil Maduro ! Vos jours sont comptés, vous et les vôtres serez bannis de 
la vie. Bientôt le Roi de la Terre déploiera toutes ses armées parmi les hommes 
contre votre gloire satanique ; Votre soif de richesses et votre soif de Pouvoir 
ouvriront un abîme sous vos pieds. Vos victimes, hommes, femmes et enfants, 
crient justice devant le Trône du Roi des enfants de Dieu ; Ils vous verront mort 
et jeté dans les ténèbres avec votre maître et seigneur, Satan, au nom duquel vous 
avez transformé une nation chrétienne en prison d'où le cartel de la cocaïne 
infecte le monde entier. Ne reculez pas, restez à genoux devant votre seigneur et 
maître, le prince des Enfers. Vous avez mangé le fruit de l'arbre maudit, la 
malédiction vous mènera à votre place. Comme celui d’un chien enragé, votre 
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cadavre et celui de vos proches seront brûlés et jetés dans les poubelles : vous ne 
vivrez pas dans la mémoire des hommes. 

Le Bien n'existe-t-il pas ? Le Mal n'existe-t-il pas ? Qui sont ces meurtriers 
fous, disciples de ce fils de Dieu qui dit au premier Homme : 

« tu ne mourras pas ; C’est parce que Dieu sait que le jour où vous en 
mangerez, vos yeux s’ouvriront et vous serez comme Dieu, connaissant le bien et 
le mal. 

Nous avons déjà les yeux ouverts. Dieu a dit la Vérité ; Le Serpent qui portait 
Satan à l’intérieur a menti. 

Pour l’Homme un espoir de Salut, pour ceux qui ont menti, une 
Condamnation ad eternum : Bannissement de la Création. 

Celui qui aime la Vie devrait s’éloigner du Mensonge ; Celui qui s'aime par-
dessus tout et veut jouir d'être Dieu pendant un jour, qu'il continue, l'abîme est 
la fin de son chemin. 

Le Bien dit toujours la Vérité ; La bouche du mal est pleine de paroles qui 
trahissent le dernier mot prononcé. 

Le mal est un traître à sa propre parole ; Du sac de mensonges qu’est leur 
être, émergent les mauvaises herbes de la corruption, et le fruit de la corruption 
est la guerre civile. Donc, la mort. 

C’est ce que nous avons vu et appris, au point de nous mettre à genoux 
devant la Parole de notre Créateur : « Ne mangez pas ». Maintenant, celui qui 
veut manger, qu’il mange. Mais sachez que devant vous vous aurez le Fils de Dieu, 
Roi Universel Éternel, JÉSUS-CHRIST, qui dont la Voix Toute-Puissante a créé 
la Lumière, le Firmament, les Océans et toute vie sur Terre. 

Jusqu'à aujourd'hui, on entendait : Jusqu'à quand, Seigneur ? 

A partir d'aujourd'hui, on dira : Béni soit notre Roi, qui a banni de 
l'humanité le dictateur, le génocidaire, le corrompu, le menteur, le traître, tous 
formés par la Mort à l'image et à la ressemblance de Satan, son fils. 
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7/8 

Sion est éternelle 

Personne n’a l’intention ou ne peut prétendre construire une civilisation aux 
caractères universels sur un substrat de mensonges, de corruption et de guerre ; 
Sur cette base, une dictature, une tyrannie, une république, voire un empire 
peuvent être construits. L'Histoire universelle a mis sur la table et devant notre 
intelligence des formes multiples et variées de civilisations et de sociétés, 
suffisamment pour pouvoir affirmer que nous avons retenu la leçon et que nous 
sommes parfaitement qualifiés intellectuellement pour écarter ces modèles de 
nos yeux et commencer à construire un monde universel. bâtiment, sans limites 
dans le Temps, dont la propriété fondamentale est la Vérité, la Justice et la Paix. 
C’est au sein de ce Bâtiment et seulement en lui que peut avoir lieu la Création 
d’une Civilisation née pour être éternelle. C'est sur cette Propriété Originelle que 
Dieu a créé un Royaume pour ses Enfants. L'expérience est un enseignant et, au 
fil du temps, elle élève le génie créateur, naturel à Dieu, à la Sagesse Omnisciente 
de qui est le Seigneur de l'Infini et de l'Éternité. 

Mais nous ne penserions pas de cette façon, et personne n'aurait jamais pu 
penser de cette façon avant notre génération, et ils ne l'ont pas fait parce qu'ils ne 
connaissaient pas la Révélation sur la Véritable Personne de Dieu par Son Fils, et 
parce que nous sachez-le, nous pouvons penser de cette façon, en disant que : Le 
noyau sacré vital, et de valeur existentielle absolue pour nous, est la Magnifique 
Conclusion que nous recevons des lèvres du Fils de Dieu, et que sa Disciple abrégé 
en déclarant : « Dieu est Amour ». Une Affirmation, ni vague ni paresseuse, signée 
de son propre sang, et scellée du Témoignage le plus puissant qui puisse être 
offert devant un tribunal : sa propre vie. 

Nous savons positivement que lorsque la corruption devient gouvernement, 
les institutions de l'État se transforment en appendices criminels de 
l'organisation criminelle qui agit comme un virus mortel et déverse son poison de 
haine sur la société, dans l'espoir, à travers son accumulation, de procéder à la 
Théorie marxiste du chaos SUMAR au chaos afin de rendre la dictature ouvrière 
socialiste progressiste nécessaire, bonne et juste, une route directe vers le 
spectacle grandiose d'une guerre civile. 

Ainsi, si nous, l’humanité, après 7000 ans de survie contre la mort et sa loi, 
la science du bien et du mal ; Si nous, notre expérience de la vie étant courte 
comme celle du soupir d'une galaxie dans les immensités du Cosmos, pouvons 
écrire un livre sur des modèles de sociétés et de civilisations, et que nous avons le 
Pouvoir de rejeter le bien et de garder le mal, et vice versa, nous devons 
comprendre que le Créateur de notre univers, dont la Vie a son Histoire dans 
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l'Incréation, et son Âge se mesure par les Éternités... ; Nous ne devons pas 
seulement comprendre, nous comprenons que son expérience scientifique dans 
le domaine de la Naissance et de la Destruction des Mondes avec leurs 
Civilisations lui permet de Créer, de construire une Civilisation Universelle née 
pour ne jamais tomber et de laisser ouvertes les portes de la Vie Éternelle. Ce 
Divin Créateur est le Père de Jésus-Christ. D'où il résulte que nous ne nous 
intéressons pas tant à la Préhistoire du Royaume du Fils de Dieu qu'aux 
fondements de sa création par YAHWEH Dieu, son Père. 

La vision générale du Royaume fondé par Dieu et sur le Trône duquel est 
assis son Fils JÉSUS nous vient de la Glorification que YAHWEH, Créateur du 
Cosmos, a fait de son Fils devant les hommes et les dieux : 

Le Roi, JÉSUS-CHRIST : est le Grand Prêtre Universel dont la Foi, la Vérité 
et la Sagesse habitent tous les Peuples de la Création. 

Lui, le Roi, JÉSUS-CHRIST, est le Chef de toutes les églises du Royaume de 
Dieu, son Père ; Tous les prêtres lui doivent obéissance et exclusivement à LUI, 
quelle que soit la structure que cette Vérité, Foi et Sagesse détient dans les 
Peuples respectifs. 

Le Roi, JÉSUS-CHRIST, est le Seigneur tout-puissant et omniscient que 
tous les prêtres et religieux de la Création servent pour maintenir vivante la foi en 
Dieu parmi tout son Royaume. 

Tous ses prêtres reçoivent de LUI, par LUI et en LUI, la grâce et la sagesse ; 
et personne ne reçoit rien de Dieu sauf par la grâce et la Sagesse du Seigneur 
JÉSUS. 

DIEU LE PÈRE ne donne rien à quiconque, en violation de la Loi, cherche à 
éloigner de son chemin l'Éternel Grand Prêtre Universel, JÉSUS CHRIST, 
l'Unique Prêtre qui se tient devant Dieu et parle face à face avec le Seigneur de 
l'Infini et Éternité. 

LUI, JÉSUS-CHRIST, est la Parole de Dieu ; C'est par sa Bouche que les 
hommes et la création entière entendent la Parole de Dieu. Tout homme qui 
prétend ou feint de venir au nom de YAHWEH DIEU, parlant en son NOM, 
commet le Crime de Haute Trahison contre le Souverain Sacrificateur Universel 
Éternel. Dieu ne donne rien à personne, s'il ne l'est pas : dans et par son Fils, 
JÉSUS, son Grand Prêtre, l'Unique Prêtre qui s'approche de Dieu debout et parle 
face à face avec Dieu, son Père. 

Tout homme ou être vivant qui prétend ou a prétendu recevoir de Dieu 
directement comme si le Souverain Sacrificateur Universel Éternel, le Seigneur 
JÉSUS, n'existait pas, lui et ceux-là ne venaient pas de Dieu. Dieu ne fait 
connaître sa Parole que dans son Fils. Précisément cette violation de la sainteté 
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de la loi du divin sacerdoce, engendrée pour administrer la Parole de Dieu en son 
Fils JÉSUS, était le crime commis par ce Satan qui se faisait passer pour 
l'administrateur de la Parole de Dieu le Père ; parole qui, comme il est écrit dans 
la Genèse, est faite connaître exclusivement par celui qui est le Verbe de Dieu, sur 
les lèvres duquel il vit et de ses lèvres ouvre ses ailes en disant « Que la Lumière 
soit » « Que le Firmament soit » « Que qu'il y ait de l'eau, de la terre et du ciel, 
des poissons, des oiseaux et des animaux », et « faisons de l'Homme à notre image 
et ressemblance », ergo, un enfant de Dieu. 

L'expérience historique est cruciale pour revêtir notre comportement d'une 
Pensée Divine, invincible dans sa Vérité et Incorruptible dans son action. Celui 
qui vient du Fils de Dieu vient de Dieu ; qui vient de Dieu, mais non du Fils : il ne 
vient pas du Père de JÉSUS-CHRIST. 

La prêtrise a une âme et un esprit uniques : administrer et cultiver la foi, la 
vérité et la sagesse de Jésus-Christ chez tous les habitants de son royaume. 

Celui qui vient attaquer cette âme et cet esprit, et prétend être un Serviteur 
de Dieu, violant la Loi de la Divinité du Grand Prêtre Universel Éternel, JÉSUS-
CHRIST, ne vient pas et ne vient pas de Dieu. Celui qui vient du Fils vient du Père 
; qui vient du Père mais pas du Fils. Cela ne vient pas de Dieu. 

La leçon vient de l’automne. Non pas que Dieu ait voulu nous la donner, 
mais depuis que s'est produit l'Évènement de la Trahison et de la Guerre d'une 
partie des enfants de Dieu contre le Saint-Esprit, la leçon a été écrite pour tout le 
monde afin que personne, ni aujourd'hui ni demain. , tombe dans le piège d'un 
fils, serviteur ou créature de Dieu qui se fait passer pour un Messager Divin, son 
Message étant la mort de celui qui l'écoute. 

Celui qui vient du Fils vient du Père, vient pour unir et non pour diviser ; 
Celui qui divise les hommes et les jette dans les flammes infernales de la guerre 
de religion vient de l'Enfer, sa mère était la Mort, son roi est Satan. 

La Foi du Christ consiste en la Révélation de l'Amour Infini et éternel du 
Créateur pour sa Création. La Vérité du Christ est toute-puissante et omnipotente 
: « Dieu est Amour ». 

Dieu est Père, il étend en son Fils et à travers son Fils les bras de son Père à 
toute sa Création. 

Toute pensée, discours, article ou doctrine qui nie ou met en jugement, ou 
soumet simplement cette Foi, cette Vérité et cette Sagesse à la discussion, viole la 
Loi Universelle de la Vie dans le Cosmos. Dieu n’a pas créé une Église universelle 
pour parler d’elle-même et dicter ses pensées ; L'Immaculée Conception de 
l'Église naît avec Jésus, sa Tête Universelle Visible, dont le Corps vit dans son Être 
et est l'Incarnation suprême de la Vérité divine : Le Roi, JÉSUS-CHRIST, est Vrai 
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Dieu, de même Nature que son Père. , YAHWEH DIEU , Créateur de tout ce qui 
existe. L'Esprit qui vit dans le Père vit dans le Fils ; il n'y a pas de Division dans 
l'Esprit de Dieu : « Deux Personnes, un seul Esprit », l'Esprit de Sagesse : 

« …esprit intelligent, saint, unique et multiple, subtil, agile, pénétrant, 
immaculé, clair, inoffensif, bienveillant, aiguisé, libre, bienfaisant. Amoureux des 
hommes, stable, sûr de lui, calme, tout-puissant, omniscient, pénétrant tous les 
esprits intelligents, purs, subtils. Parce que la sagesse est plus agile que tout ce 
qui bouge ; Sa pureté se répand et pénètre tout ; parce que c'est un souffle de 
puissance divine et une pure émanation de la gloire de Dieu tout-puissant, il n'y 
a donc rien de taché en lui. C'est le rayonnement de la lumière éternelle, le miroir 
impeccable des actions de Dieu, l'image de sa bonté. Et étant une, elle peut tout 
faire, et restant la même, elle renouvelle tout, et à travers les âges elle se déverse 
dans les âmes saintes, se faisant des amis de Dieu et des prophètes. Que Dieu 
n'aime personne sauf celui qui demeure avec sagesse. C'est plus beau que le soleil 
; Elle surpasse l’ensemble des étoiles et, comparée à la lumière, elle occupe la 
première place. Car la lumière est remplacée par la nuit, mais le mal ne triomphe 
pas de la sagesse. 

Que dirons-nous de cette louange de Dieu lui-même sur la Nature de l'Esprit 
qui habite en Lui et en son Fils, et accueille dans ses bras toute la Création pour 
que tous les êtres puissent vivre la Joie de ceux qui ont été revêtus par leur 
Créateur de les propriétés naturelles de son Fils : Vie éternelle, Indestructibilité, 
Invincibilité, Incorruptibilité, et le joyau le plus précieux du CHRIST : Amour 
illimité pour Dieu, Confiance infinie en son Amour pour tous ses enfants, chacun 
créé à l'image et à la ressemblance de son Premier-né, dont nous savons qu'il est 
son Unique-Engendré, l'amour illimité de Dieu pour ce Unique-Engendré qui 
l'ouvre à toute la Création, dans sa Déclaration Publique Universelle sur la Croix, 
où il déclare que son Droit de naissance, le Cœur et la Vie de SON Père sont Fidèle 
à tous vos frères ! 

Sur quel autre Rocher que l'Amour illimité de sa propre Vie et de celle des 
autres une Civilisation peut-elle se maintenir dans l'Espace et le Temps ! Je ne le 
sais pas, les peuples et les nations qui nous ont précédés ne l'ont pas découvert, 
ils l'ont poursuivi mais ne l'ont pas trouvé, en récompense ils ont obtenu sa ruine, 
son déclin et sa chute. Une civilisation fondée sur la terreur, la peur, le fouet, le 
feu et le sang des autres naît marquée par sa destruction et sa disparition dans la 
poussière de l'oubli. La Terre est noyée dans la poussière des ossements des 
centaines de générations exterminées sur les champs de bataille dans la santé de 
la gloire des maisons dynastiques nées dans le sein de la Mort, maisons 
alimentées par une seule force : détruire l'Image du Fils de Dieu. chez l'Homme. 

Poursuivant son action naturelle, la Mort génère des Images de dieux et 
d'hommes dont nous avons le prototype en Satan, l'Ancien Serpent, le Dragon qui 
s'est élevé deux fois contre le Saint-Esprit pendant les Jours de la Création, avant 
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la Création de nos Cieux et de notre Terre. . C’est dans cette grotte de l’enfer que 
furent nourris les rois, les empereurs, les tyrans et les dictateurs qui arrosèrent 
les siècles d’un flot incessant de sang innocent. 

Ce n’est pas avec des armées que Dieu a conquis nos cœurs. Pas même avec 
la sagesse de longs discours inintelligibles pour les esclaves. Dieu a reconquis le 
Cœur de sa Création en montant sur la Croix. Parce que même sa vie a été donnée 
pour le salut de sa création. 

Ce n’est pas par des armées ou des sages que nous abandonnons nos cœurs 
à notre Créateur ; Nous nous donnons corps et âme par Amour à Celui qui a 
découvert la Sienne pour nous au point de ne faire qu'un avec Sa Création. 

Toute autre fondation choisie pour construire une civilisation dans l’espoir 
et la confiance d’être éternelle est une chimère. L'Amour de l'Être pour la Vie, la 
sienne et celle des autres, et l'amour sans limites, qui est écrit : "Tu aimeras Dieu 
par-dessus tout et ton prochain comme toi-même", seule cette Fondation peut 
faire de l'Espérance de la Vie une réalité. . éternel. 

Ce n’est pas en vain que Dieu a interdit à son Fils Jésus ce qu’il a interdit à 
son fils Adam : « Tu ne mangeras pas du fruit de l’arbre de la connaissance du 
bien et du mal », c’est-à-dire ne vivras pas sous la loi de la guerre. signifie 
atteindre une fin. Autrement dit, si vous ne pouvez pas vous sauver, comment 
allez-vous sauver votre voisin ! 

Voulez-vous établir la paix de l’autre côté de la guerre ? La haine n'est-elle 
pas le cheval sur lequel monte la Mort ? 

Ceux qui cultivent la haine envers leurs voisins en signant des lois qui sont 
des graines de haine ne préconisent-ils pas la guerre civile comme moyen 
d’atteindre le but souhaité : une dictature à vie ? 

La haine engendre la violence et la violence engendre la guerre. La haine 
d’un peuple contre un autre est l’expression ultime et absolue de la justice mise à 
genoux face à la corruption. Comment un Être qui a connu la naissance et la 
destruction de mondes à travers le Cosmos pourrait-il concevoir une Civilisation 
sur cette base, alors que la Civilisation qu'il a créée a été créée pour subsister pour 
l'Éternité. SION est éternelle ! 

L'Amour de Dieu pour l'Esprit de Sagesse Créatrice est la Source du Fleuve 
de Vie, aux rives duquel toutes les Créatures de leur Paradis boivent les Eaux de 
l'Intelligence. Que dire alors ? Qu'une fois la Parole exprimée, la Victoire du Roi 
peut être arrêtée par ceux qui ont leur bien et leur vie dans la Haine ? 

Devant Dieu en action, il n’y a rien d’autre que l’obéissance, se mettre à 
genoux et demander pardon. 
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Et là chacun son choix. Car même l'ayant créé pour être son fils, Satan a 
décidé de haïr le Saint-Esprit de Sagesse Créatrice, préférant être prince dans un 
Enfer en Guerre Perpétuelle plutôt que d'être roi dans un Paradis gouverné par la 
Paix Universelle du Roi : JÉSUS CHRIST. 

 

 

 

5/8 

LE LANGAGE DU POUVOIR 

 

« Engendrez dans votre Omniscience, Notre Dieu, une génération de sages 
qui brisent les limites et les frontières de la Connaissance, franchissent la porte 
de l’Intelligence et font pousser l’arbre de la science jusqu’à la fin des temps. » 

Quelle est ta Sagesse, tu m'as ouvert les yeux sur les frontières du Cosmos ; 
Assis sur cette merveille que tu as appelée La Terre, j'observe l'Univers dans 
lequel tu m'as créé et je contemple aux confins du Cosmos une Nuit de Feux 
d'artifice sans fin. Au Cœur de l'Infini et de l'Éternité, tu as élevé un Monde pour 
Dieu, ton Fils, notre Dieu, vers qui tu nous as appelés à être Citoyens de Son 
Royaume : Citoyenneté éternelle pour tous ceux qui aiment la Vie et la Loi. 
merveille? 

J’ouvrirai mon âme à la louange de ta Sagesse : « Déploie, Notre Dieu, les 
ailes des mains de tes enfants jusqu’aux extrémités de notre monde. » 

Combien plus belle que votre Vérité, combien plus grande que votre Justice 
! Ta Paix me donne la Force de vouloir vivre des jours qui ne finissent jamais. 
Vais-je voir le Cosmos que votre Père a créé avec les yeux de Dieu ? Les yeux 
pénétrants de l’aigle peuvent-ils rivaliser avec la vision d’un enfant ? Au dessus 
des montagnes et des vallées le condor vole, mais les yeux de vos enfants sont 
plantés devant les Côtes de la Création. 

« Les galaxies sont des canyons d’énergie cosmique, m’avez-vous dit ; 
Lorsqu'ils atteignent une vitesse infinie, ils transforment l'énergie en matière, ils 
étendent les côtes de l'Océan de Création dans leur voyage à travers l'Éternité, 
remplissant les espaces de nouvelles galaxies, superamas globulaires qui se 
plantent comme continents, îles et archipels sur les Eaux de mon Création. 
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L’homme verra-t-il cette Réalité avec les yeux de Dieu ? Les dieux n'ont-ils 
pas été écrasés par cette Réalité dont la Nature étonne toutes les Créatures que 
dans votre Grandeur vous élevez à vos hauteurs ? Vous êtes Magnifique, le génie 
de chaque homme est le reflet de votre étoile, les rayons de l'immense beauté de 
votre Sagesse Créatrice. Qui sont ceux qui vendent leur âme pour un jour de 
pouvoir et de richesse ? 

« Ils sont poussière et ils retourneront à la poussière ! » m’a dit mon Dieu ; 
« Toi, mon fils, sois fidèle à ma Volonté, embrasse mon Intelligence et aime la Vie 
Immortelle que j'ai semée en ton Être, que celui qui veut mourir meure. » 

Oui, j'ai vu l'Enfer ; mon Dieu a été bon avec moi. La machine infernale joue 
contre elle-même ; Fatiguée de son invincibilité, après avoir gagné un nombre 
infini de fois, elle se met au défi de se vaincre, et dans cette guerre elle se perd 
pour l'éternité. 

Telle est la scène de l’Enfer. Attila envahissant les mondes, vaincu mais 
jamais mort, toujours à la recherche d'une nouvelle manière d'obtenir sa victoire, 
sa défaite écrite à jamais. Hitler de son côté, Gengis Khan de son côté, Staline de 
son côté, tous ceux qui aimaient l'image de Satan et méprisaient celle de Jésus-
Christ enfermés dans une boucle éternelle et intemporelle qui se répète à l'infini 
; au cœur du Pouvoir Infernal Absolu ; ceux qui méprisaient le Saint-Esprit du 
Créateur et aimaient la Puissance de la Bête, du Serpent, du Dragon, du Diable. 
Qui vaincra cette Puissance, qui cessera de s’insurger contre le Prince des 
Ténèbres ? Ne voyez-vous pas ce que vous faites, humains ? 

D’une main le Paradis de Dieu, de l’autre l’Enfer des dieux bannis de la 
Création pour l’éternité, jetés dans le gouffre sans fond des Abysses qui 
recouvrent les espaces infinis du Cosmos. Choisissez avec votre tête, réfléchissez 
avec votre cœur, une fois que vous tomberez dans le rêve de ceux qui attendent le 
Jugement du Fils de l'Homme, il n'y aura plus de « je suis désolé », de « je ne 
savais pas ce que j'étais ». faire"! Accrochez-vous à la Parole de Dieu comme à un 
bateau de salut qui vient vous chercher en haute mer après le naufrage de votre 
bateau : 

"Celui qui croit en moi ne sera pas jugé." 

Ouvrez les yeux, laissez jaillir de vos lèvres la louange de Dieu. Suivons les 
traces du Roi, nous sommes Citoyens de son Royaume, ici sur Terre comme pour 
l'Éternité dans son Monde nous vivrons sa Loi : « Celui qui méprise son prochain 
accepte Satan comme seigneur et roi » est une phrase sans retour. porte. Car nous 
sommes tous frères, branches d'un même arbre, cep d'un même vignoble ; 
quiconque divise les gens et proclame la supériorité de sa race, et se sépare de ses 
voisins comme quelqu'un fuyant la lèpre, ces gens marchent vers le royaume du 
Prince des ténèbres ; déteste la Créature, déteste son Créateur ; Ils se réveilleront 
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pour rencontrer leur seigneur et dieu, le Serpent d'Éden, le Dragon du Paradis, le 
Malin, nommé Satan. 

De leur temps, ceux qui aujourd'hui se moquent de la Vérité, de la Justice et 
de la Paix et vivent pour acheter le fait d'être Dieu un jour avec la richesse de 
chacun seront vus et trembleront de peur. 

 Je te loue parce que tu m'as donné l'intelligence pour voir le cours des 
événements dans le monde ; Votre sagesse m'a immunisé contre les mensonges 
des Puissants ; En m'aimant comme un fils, tu as protégé mon cœur contre la 
corruption. Mon Être est plein de visions de votre Royaume, de la Gloire de votre 
Bras Créateur, de mondes créés pour partager le même Paradis, tous enfants de 
Paix, nés pour être libres comme celui qui est un enfant du Seigneur de la Maison. 

Où est le Mal ? La recherche du bonheur est-elle un crime ? Qui sont ceux 
qui progressent dans la ruine des peuples ? Ce sont des dieux qui prétendent 
pouvoir effacer les lois de la nature que vous avez créées et pouvoir dicter à 
l'univers un nouveau code de comportement mondial. La mort n'existe-t-elle pas 
? Quelle est la porte par laquelle il s’est faufilé dans la création de la vie à l’image 
et à la ressemblance de Dieu ? 

« Vous serez comme les dieux, connaissant le bien et le mal. » 

 Et Adam s'est proclamé dieu-roi. Son comportement commença bientôt à 
scandaliser les autres hommes. Il avait été choisi parmi ses frères pour régner au 
nom de Dieu en tant que roi sur Terre. Mais la Fraternité Universelle en Dieu est 
inviolable. 

Fils de Dieu, le Fils unique de Dieu est assis sur le trône du Roi du Ciel en 
tant que frère de tous les enfants de Dieu, Père de tous. Où vas-tu, Adam ? Pour 
qui te prends-tu ? Quand Dieu vous a-t-il dit : « Asservissez vos frères » ? Êtes-
vous l'État, êtes-vous la Loi ? 

Qui t'a dit que tu étais un dieu ? 

La Loi de Dieu est notre force et son Esprit est la source de notre liberté. « 
Abandonnez le trône que vous déshonorez. Que chaque ville se gouverne elle-
même jusqu'à ce que Dieu revienne. 

 Mais Dieu n'est pas revenu et la confusion a eu lieu. L'homme désirait la 
femme de son voisin, et la femme désirait l'homme de son prochain. La raison 
seule a engendré la Passion, la Passion de la Haine, et la Haine a conçu le Crime, 
l'Homicide, la mort qui justifie la fin, l'esclavage comme grâce divine. Les villes 
ont ouvert la porte au jeu des jeux, au jeu du Pouvoir, au jeu de la Guerre. 
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Créée pour avoir une image du Cosmos et de la Création ad eternum dans 
notre intelligence, trésor de Sagesse dans notre Être, du jour au lendemain, la Loi 
de Vie a été bannie du cœur humain, la Loi de Mort a apporté son code de 
justification des moyens criminels dans la Fin sacrée recherchée. Sept mille ans 
sous la loi de l'enfer ; les mêmes démons aux noms différents aspirant à la même 
couronne : L’Empire Mondial. 

Le premier des rois de la Terre a dû abdiquer lorsque les Villes ont rompu 
leur obéissance au roi que Dieu les avait choisi pour conduire la Civilisation aux 
quatre coins du monde. Il voulait être obéi comme on obéit à un vrai dieu. Les 
villes sauvées du cimetière des millénaires nous ont fait connaître ce mal comme 
une loi monarchique répandue du Moyen-Orient jusqu’à l’Extrême-Orient. Les 
archives mésopotamiennes, chinoises et japonaises sont devant nous pour 
constater que ce mal s'est répandu et a conduit, à maintes reprises, des villes, des 
royaumes et des empires à leur ruine et à leur destruction. 

L'origine de tous les maux des nations était dans la Passion du Pouvoir, une 
force inconnue jusqu'à la Chute dans le comportement génétique des êtres 
humains ; Comme si c'était la porte d'un nouvel état d'évolution, les progressistes 
pris au piège de la Passion du Pouvoir et de la Richesse, transformés en bêtes 
abominables déchaînant leur mal sur toutes les villes voisines après avoir tué 
leurs frères, rebelles à la volonté d'un Dieu. Depuis, l’édifice social basé sur un 
dieu roi a subi de nombreuses transformations. 

 Semblables à la machine infernale en quête d'une victoire impossible sur 
elle-même, enfermées pour l'éternité dans la boucle de son paradoxe insoluble, 
les enfants de la Mort progressent dans la tentative de créer un édifice social dans 
lequel cette divinité se réalise, même si ce n'est que pour un moment. jour, 
pendant lequel ils se protègent de la justice en dictant des lois qui les immunisent 
contre les effets de leurs crimes. 

En marchant, on apprend à marcher, et comme dans son enfance une 
créature apprend à faire des pas jusqu'à pouvoir courir, la construction suivante 
fut un État militaire, pillant les villes voisines, faisant de la guerre son système 
social. Comme nous le révèle la liste royale sumérienne, ce n’étaient pas des rois, 
c’étaient des hommes et des femmes dotés de leur propre armée imposant leur 
loi. 

La troisième étape est la monarchie patriarcale établie après la victoire du 
chef du clan des clans, point à partir duquel on revient à la phase primitive : le 
dieu-roi. 

La déification du roi de la Troisième Dynastie donna lieu au bannissement 
d'Abraham de la ville d'Ur. 
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Immédiatement, ils reviennent à la monarchie militaire, type assyrien, 
babylonien, chaldéen... Le succès de cette nouvelle monarchie sociologique a 
amené dans l'Histoire la notion d'Empire, établi sur le trône d'un roi des rois, non 
vénéré comme un dieu mais redouté comme un dieu, si c'était le cas. 

La découverte de la démocratie athénienne a fait apparaître aux yeux de la 
connaissance la possibilité d'une nouvelle construction sociale basée sur la 
participation des citoyens au destin de leur civilisation. Une toute petite graine 
au milieu d’un champ hérissé de toutes sortes de mauvaises herbes. Témoin qui 
a rassemblé la Rome de Romulus et Remus, après le sacrifice anthologique du 
fratricide, naturel à l'origine de tous les peuples. Mais avec la croissance du 
Pouvoir fondé sur la Mort et établi sur l'esclavage des vaincus : la Démocratie a 
cédé la place à la République et la République à l'Empire et avec l'Empire a vu 
surgir le péché originel : le dieu-roi : César Auguste. 

Le destin de chaque empire a été écrit dans les livres de l'Histoire des 
peuples anciens, l'Empire romain est tombé parce que tel était son destin. 

L'époque médiévale chrétienne a apporté à l'histoire la séparation de la 
divinité et du roi, et bien qu'elle opérait en union, cette fusion s'est achevée, ce 
qui représente la ruine de tout État fondé sur ce mauvais principe. Byzance a pu 
perdurer sur cette base mille ans de plus après la chute de l’Empire romain 
d’Occident ; mais parce qu'elle était romaine et que le Jugement de Dieu contre 
l'Empire qui signait la Condamnation de son Fils était scellé, Constantinople 
marchait vers sa ruine avec la certitude que les vagues chevauchaient vers les 
rivages. 

Depuis, les hommes recherchent un modèle d’État qui ne succombe pas aux 
coups du sort. L'Allemagne du début du deuxième millénaire croyait trouver la 
formule dans l'union de la Couronne et de l'Église dans un même lit de 
prostitution ; Henri IV d'Allemagne voulait faire de l'Épouse du Christ sa 
concubine. Henri VIII d'Angleterre a gagné ; Puisque l’Épouse du Christ ne s’est 
déshabillée devant aucun roi de la Terre, il créerait une église née pour être sa 
prostituée. 

Et nous revenons aux empires : tous nés pour être effacés de l’Histoire une 
fois passé le temps où Dieu a donné au Diable la liberté sur Terre pour conduire 
toutes les nations dans la Troisième Guerre mondiale. La disparition naturelle 
des empires classiques modernes trouve son origine dans la résurrection de l’idée 
de démocratie, sous sa forme de République. La France était le porte-drapeau 
sous les armées duquel les empires tremblaient, étaient ébranlés jusque dans 
leurs fondations, et s'ils gagnaient la bataille des armées, ils perdaient la guerre 
des idées écrite aux couleurs du drapeau républicain français. 
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La Charte des droits de l'homme a entraîné une refonte des structures 
sociales. L'existence d'une couronne masquée qui cache aux yeux du peuple le 
vrai visage des rois, des tsars et des sultans, une science de la tromperie dans les 
lois de laquelle leurs maisons avaient aspiré le besoin de tuer, de commettre un 
génocide, de voler, de piller, d'en finir avec de la famille : « rester dans la 
couronne », l'argument sacré de la justification des moyens utilisés, en liaison 
avec les nouvelles doctrines idéologiques justifiant la mort du faible avant le fort, 
rencontrées sur la scène vierge du XXe siècle. Les deux guerres mondiales ont eu 
lieu et à cause d’elles les empires classiques modernes sont tombés. 

Le communisme a apporté une nouvelle version du Dieu-Empereur doté 
d'un pouvoir infini pour éliminer tout être qui se tient devant son visage. Version 
qui n'a pas pu être maintenue, est tombée et a été ressuscitée selon la loi de la 
boucle de la machine infernale, à savoir : créer une fédération d'États politiques 
sous un État militaire central qui leur assure la paix et la liberté intérieures en 
obéissance au Guide Suprême. 

Dans le cas de l'État théocratique, la nécessité du Guide Suprême, bien qu'il 
s'agisse d'une version religieuse de la résurrection des rois-dieux de l'Antiquité 
orientale, a le même effet, l'esclavage du peuple sur lequel ce trône de roi sans 
une couronne est levée, car un dieu est plus qu'un roi. 

Encore une fois je reviens à la boucle de la machine infernale. Une machine 
incontrôlable : la seule façon de la vaincre est de la détruire. 

Enfin, nous avons l’État monarchique politique fédéral. Différents États 
rejoignent la même couronne, garantie de paix et d'unité entre les États fédérés, 
sur le peuple desquels le gouvernement fédéral suprême et la Couronne s'unissent 
pour protéger leur modèle social en anathématisant et en diabolisant 
l'opposition, une opposition alimentée par la nécessité de l'effondrement. 
d'égalité entre les États fédérés grâce au soutien dont le gouvernement politique 
fédéral a besoin pour maintenir la Couronne sur son trône. 

Quiconque a de l'intelligence voit que cet État politique fédéral, en fondant 
son existence sur la faiblesse des États mineurs face au gouvernement des États 
plus grands ou privilégiés, conduit à la ruine le système ainsi créé. C’est le cas 
dans lequel se trouve l’Espagne, où certains États mineurs privilégiés gouvernent 
les autres régions depuis le Congrès, implantant un État politique qui existerait 
exclusivement pour nourrir leurs populations, transformant les autres régions en 
esclaves de leurs propres besoins et aspirations. 

Tout le monde voit que si la Justice est violée, l'effet est la Haine entre les 
régions asservies, et que les régions dictatoriales nazies, sur lesquelles cette 
Organisation a été créée pour servir, mais transformée par la Passion du Pouvoir 
et la Richesse d'un Clan, en une machine infernale à la répétition de la guerre 
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civile, qu'ils croient pouvoir gagner en enrôlant toute la communauté LGTBI dans 
leurs armées, tout le monde voit que les états-majors recherchent cette guerre 
civile comme moyen d'atteindre l'objectif national d'une glorieuse indépendance 
nationaliste, fin à laquelle autant de vies que nécessaire doivent être sacrifiées 
pour y parvenir. 

L’Histoire est donc riche en enseignements politiques. Cela nous permet de 
voir comment la même bête tyrannique s'habille de vêtements différents pour 
tromper le peuple et établir sur lui sa dictature personnelle et collective. Un 
homme ne marche pas seul vers le Pouvoir qui naît des richesses du trésor 
national ; La conquête de cette Clé rend nécessaire l'unité dictatoriale d'un noyau 
dur qui impose la Corruption comme système de paiement à tous les membres du 
groupe ; Une fois la Salle du Trésor conquise, chacun pourra faire disparaître ses 
crimes. C'est la magie du dictateur, être au-delà du bien et du mal, être comme 
les dieux, effaçant les lois qui l'ont amené au pouvoir et en dictant de nouvelles 
qui lui donneront le pouvoir pour la vie. Y a-t-il une démence plus grave ? Le 
siècle engloutira tous les systèmes basés sur le fratricide et l’ambition illimitée du 
pouvoir. 

 

 

 

4/8 

LE LANGAGE DES PARABOLES DE CAIN ET ABEL 

Adam connut sa femme, qui conçut et enfanta Caïn, en disant : « J'ai acquis 
un homme de Yahvé. » Elle accoucha de nouveau et eut Abel, son frère. Abel était 
berger et Caïn était cultivateur. Et à la fin des temps, Caïn fit une offrande à 
l'Éternel des fruits du pays, et Abel le lui fit aussi du premier-né de son bétail, des 
meilleurs d'entre eux ; Yahvé était satisfait d'Abel et de son offrande mais pas de 
Caïn et de la sienne. Caïn se mit en colère et marcha la tête baissée ; Et Yahweh 
lui dit : « Pourquoi es-tu en colère et pourquoi es-tu découragé ? N’est-il pas vrai 
que si vous faites bien, vous marcherez droit, tandis que si vous ne faites pas bien, 
le péché sera à la porte ? Et il ressent de l'attachement envers vous, et vous devez 
le dominer. Caïn dit à Abel, son frère : « Allons aux champs. » Et alors qu'ils 
étaient dans les champs, Caïn se souleva contre Abel, son frère, et le tua. Yahweh 
demanda à Caïn : « Où est Abel, ton frère ? Il répondit : « Je ne sais pas ; Suis-je 
le gardien de mon frère ? "Qu'avez-vous fait? —Il lui a dit—. La voix du sang de 
ton frère me crie depuis la terre. Maintenant donc, tu es maudit du pays qui a 
ouvert la bouche pour recevoir de ta main le sang de ton frère. Si vous le cultivez, 
il ne vous donnera pas ses fruits, et vous le traverserez comme un fugitif et un 
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vagabond. » Caïn dit à Yahweh : « Mon châtiment est trop lourd à supporter. 
Puisque vous me chassez aujourd'hui des terres arables ; Caché de ta face, je serai 
un fugitif et un vagabond sur la terre, et quiconque me trouvera me tuera. Mais 
Yahweh lui dit : « Si quelqu'un tue Caïn, il sera vengé sept fois. » Yahweh fit donc 
un signe à Caïn, afin que personne qui le trouverait ne lui fasse du mal. Caïn, 
quittant la présence de Yahweh, habita au pays de Nod, à l'est d'Eden. 

1 

La terreur de la Vérité, chemin sûr vers la Croix pour tous ceux qui 
s'accrochent pour suivre les traces de l'Homme qui a ouvert la voie, Jésus-Christ, 
et le zèle avec lequel la Sagesse garde les secrets de la Pensée de son Seigneur, 
YAHWEH DIEU. , a maintenu les hommes de l'autre côté de la connaissance de 
la nécessité d'une reconfiguration définitive de la structure politique de leur 
création, comme réponse à la tragédie à laquelle, tant au Ciel que sur terre, a été 
conduit son Royaume. 

Nous avons la situation que Dieu trouve sur Terre à son retour de son 
monde, recréée dans la Descente de la Montagne de Moïse ; Au lieu de rencontrer 
un peuple émerveillé par la Libération vécue, Moïse contemple une nation livrée 
à tous ces vices et crimes contre lesquels Dieu lui a donné son décalogue. C’est la 
situation que Dieu a trouvée à son retour de son monde, où il avait créé l’humanité 
comme lieu de résidence pour l’éternité. Réalité que le Fils de YAVEH Dieu nous 
révèle en déclarant qu'il est revenu dans son Monde pour nous préparer une 
Demeure dans le Paradis de son Père. 

Quelle force a conduit le père de Caïn et d'Abel à trahir sa propre conscience, 
nous l'avons dessiné dans la parabole sur la chute d'Adam et Ève. 

N'oublions pas que Dieu parle en paraboles. Nous le voyons dans son Fils, 
avec la différence que son Fils a regardé vers l'avenir et que son Père ouvre notre 
Intelligence au Passé. 

Tous les moments décisifs qui auront lieu dans l'avenir du christianisme 
depuis la Résurrection jusqu'à nos jours ont été contenus dans les Paraboles de 
JÉSUS. 

Une Parabole est la transformation d’un événement de portée mondiale en 
un simple épisode littéraire populaire. Dans Le Semement de l'ivraie maléfique, 
nous avons récapitulé l'événement de la division des églises nationales, produit 
et dirigé par le Semeur maléfique (le dieu caché de Luther) à l'époque dite de la 
Réforme. 

Dans la Parabole des Vierges, nous avons l'annonce de l'appel à l'Unification 
à toutes les Églises qui serait fait connaître par la Maison du Christ, un événement 
que nous vivons à l'aube de ce jour nouveau. 
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Dieu vit. Et, comme nous le voyons dans la Genèse, sa Parole ouvre l'action 
qui se développera au cours du siècle. Il sera donc écrit : « Dieu dit ; et c’est ainsi 
que cela fut fait. 

Dans le cas des paraboles de la chute d'Adam et Ève et de l'histoire de Caïn 
et Abel, la puissance du sceau avec lequel Dieu a protégé son secret jusqu'au 
nouveau jour indiqué dans sa prescience, a dû logiquement surgir chez ceux qui 
vécus ont empêché l'accès à leurs connaissances, de la science de l'histoire 
universelle, une réponse de rejet à l'existence de tout contenu historique dans les 
deux chapitres mentionnés. 

En ouvrant le Sceau de la Création de l'Univers, la Porte de la Vraie 
Connaissance des événements historiques dont traitent les deux prochains 
Chapitres nous est ouverte : à tous ceux qui veulent entrer, voir et croire. 

La clé est dans la réalité visible qui nous entoure. Qui ne veut pas être un 
dieu, vivre comme des dieux, au-delà du bien et du mal, d'un seul poing la vie 
d'un peuple, d'une nation, tous à genoux devant le roi sans couronne, devant le 
nouveau dieu de la nation , Donnez-lui le nom que vous voulez, Vladimir Poutine, 
Maduro... 

Regardez autour de vous : les nouveaux dieux sont cuirassés sur des trônes, 
dans les parlements, ils vivent du sang et de la sueur du peuple. 

Vous serez comme les dieux, vous serez un dieu ! La justice ne t'atteindra 
pas, tu es la Loi, tu es l'État, entre tes mains la vie de tes ennemis, tout est à toi, 
tout l'or, tout l'argent, même la vie des enfants de ton peuple t'appartient, 
conquérir le monde, créer votre propre monde. 

Ève, reine consort, épouse du roi d'Eden, dont le Sceptre dominait les villes 
d'Eridu, Ville choisie par les dieux pour être le siège du roi Adam, Seigneur des 
Quatre Régions de Mésopotamie, gouverneur des villes d'Umma, Kish, Nippur, 
Lahash, Mari, Larsa, Ur, Sippar, Churrupag... jusqu'à ce qu'il soit banni dans les 
Montagnes de l'Est ; Ève, créée pour être la compagne de l'homme, tentée par la 
vision d'être une déesse, vénérée comme une déesse, vivant comme une déesse 
parmi les dieux, dotée de l'arme la plus puissante qui puisse être utilisée contre 
l'homme, l'amour, a fini par convaincre le roi. . de Mésopotamie d'Eden pour 
ouvrir son Royaume jusqu'aux extrémités de la terre en tant que fils Tout-
Puissant en qui YAVE DIEU avait délégué le Gouvernement de l'Humanité. 

Et c’était ainsi. 

On voit dans l'épisode du roi Salomon, dans le cadre de la Paix conquise par 
David, la récréation du roi d'Eden ; Ce n'est pas avec des armées que le fils de 
David détenait sa couronne. Le Fils de Marie n'a pas non plus conquis une ville à 
son Père au son des tambours de guerre. L'homme a été créé pour être un Temple 
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et une Forteresse dans les murs desquels la Sagesse vit comme une Mère qui fait 
grandir ses enfants et se forme selon la Loi de son Seigneur : YAVEH DIEU, 
Créateur de tout ce qui existe. 

Le Pouvoir sans la Sagesse de Dieu, dont la Connaissance de la Vie dans le 
Cosmos se traduit dans d'innombrables mondes, vus et disparus, laissant dans 
votre Intelligence et votre Esprit des souvenirs indélébiles sur les causes de leurs 
ascensions et de leurs ruines. La sagesse méprisée par l'Ambition sans limite de 
ceux qui choisissent de vivre un jour en dieux pour être enfants de Dieu pour 
l'éternité, par ce même mépris de tous et contre toute opposition entraînée à créer 
un monde étranger au Monde créé par Dieu, ce combat Une politique née de 
l'ambition d'une association de malfaiteurs légitimée par les urnes, crée dans 
l'Histoire l'effet de la Guerre Civile Fratricide. 

Le piège est simple : si vous êtes un enfant de Dieu, de quoi avez-vous peur 
? La progéniture d'un lion n'est-elle pas un lion ? Les abeilles donnent-elles 
naissance à des éléphants ? 

Chaque Être engendre selon sa Nature. Dans notre cas, notre Père étant 
Divin, que sommes-nous sinon des êtres divins ! 

Créateurs d'un Créateur Divin, nous avons le pouvoir de créer notre propre 
monde adapté à notre nature. Parce que l’Homme est la mesure de toutes choses 
! - Satan a dit. 

Les arguments avec lesquels ce méchant fils de Dieu, nommé Satan, (le 
même dieu caché qui gardait Luther dans sa cellule et ne le laissa pas libre jusqu'à 
ce qu'il le voyait agenouillé à ses pieds, les mêmes pieds devant lesquels tomba la 
reine consort) de le roi des Villes de Mésopotamie d'Eden) ; Les arguments que 
ce Serpent a utilisés contre Ève étaient les classiques et appropriés qui devraient 
être utilisés contre un cerveau qui n'a pas été créé pour embrasser l'abstraction 
théologique suprême d'une intelligence née dans la nécessité de la loi universelle 
incorruptible en tant que fondement d'une civilisation créée pour vivre. des 
journées interminables. 

L’homme n’a pas été créé pour créer son propre monde devant tous ses 
voisins. Cette séparation dans la suprématie de la race est une abomination aux 
yeux du Créateur de la vie à son image et à sa ressemblance, et ne peut être 
adoptée que par ceux comme Satan, qui préfèrent vivre selon leur propre loi 
plutôt que de participer et de coexister dans le monde. Loi Divine Universelle, qui 
transcende toutes les frontières et intègre tous les Peuples de la Création dans 
une Civilisation Universelle et Eternelle. 

 La Réponse de l'Intelligence, qui vénère sa Source et a aspiré ses Pensées et 
ses Émotions de la Sagesse, contre une telle Vision de dieux humains voués à 
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bannir la Loi et le Langage de leurs pères et à condamner leurs enfants et les 
enfants de leurs enfants à être transformés en maudits. des onagres incapables 
de partager et de vivre sur un pied d'égalité avec leurs pairs et voisins, frères et 
amis ; La réponse d’un enfant de Dieu à une tentation aussi abominable est une 
et unique : VADE RETRO SATAN. 

 

 

 

3/8 

PAIX ET SANTÉ 

Où est l’homme, ô Dieu, par la main duquel la liberté devait nous parvenir 
? Nos os sont-ils à vous ? Pourquoi avez-vous implanté la vie éternelle dans cette 
âme impuissante que le temps épuise sans pitié ? Quel plaisir trouvez-vous à la 
mort de l’homme que vous avez créé ? Il aurait mieux valu qu'il ne vous connaisse 
pas, que son existence soit celle du petit oiseau, il ne connaît ni le passé ni l'avenir. 
Échangeriez-vous une seconde de vous contre cent ans de ma vie ? Nous sommes 
nés pour être vendus. N’y a-t-il personne au ciel qui tend la main vers Dieu en 
implorant miséricorde ? 

L’homme que vous avez créé en a assez de faire autant appel à vous. Votre 
cœur est-il celui d'un mur ? N'est-il pas Dieu mais une idole de pierre ? L'âme et 
l'esprit s'embrassent avec les larmes de ceux qui se disent au revoir pour toujours. 
C'est trop de souffrance à souffrir dans une seule vie. Pourquoi retenir le souffle 
de ceux dont les espoirs s’effacent dans leurs rêves ? Leurs yeux refusent de voir, 
tant est grand le mal qui entoure l'homme qui se confie en son Dieu. La lumière 
qui atteint son visage n’est pas des éclairs de joie, pourquoi le garder en vie ? 

N'y a-t-il pas de cœur dans l'univers qui déverse des paroles de grâce en 
faveur de votre créature ? À quoi condamner celui qui est venu condamné dans le 
monde ? Quelle gloire y a-t-il au vent qui soulève la poussière et la jette à la mer 
? 

Un nouveau diamant remportera-t-il la couronne du Créateur de ma vie 
pour chaque blessure que le fouet de la mort soulève dans la peau d'un arbre 
tombé ? Pourquoi susciter une espérance née pour être la ruine de ceux qui 
l’embrassent ? 

Que Dieu se lève et nous donne à boire le vin de la Justice. Je veux perdre la 
tête dans la bouteille de Paix infinie. 
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Combien de temps nos oreilles devront-elles supporter le son maudit des 
paroles des créatures engendrées dans les entrailles de l’enfer ? Le miel se 
transforme en poison, les estomacs de vos enfants n'en supportent plus cette 
galère. Que vas-tu faire, vas-tu regarder ailleurs comme si nous n'étions pas nés 
dans tes rêves ? 

Les ennemis de ton esprit se lèvent et hurlent comme des bêtes adorant le 
sang qui vit dans nos os. Notre âme est une abomination pour eux. Moi qui croyais 
au deuil de leurs cris, je me sens tomber mollement contre les murs de votre 
Maison sans personne pour ouvrir la porte et sortir pour prendre mon dernier 
mot. Oh mec, est-ce que ton Dieu déteste maintenant les encouragements qu’il t’a 
donnés ? 

Combien de souffrances un cœur né d’argile, cuit par les feux de la guerre, 
peut-il endurer ? Il n'y a pas de beauté chez l'homme que tu as créé, toute sa peau 
est une image de cicatrices, d'horreur pour quiconque le voit, personne ne résiste 
à le voir deux fois. 

Qui s’approche d’un feu qui ne se consume pas en sachant qu’il sera dévoré 
par les flammes du feu de joie dont il s’approche ? Mes ennemis s'attaquent à mon 
innocence, ils grandissent en dévorant mon espoir, mon esprit n'a personne pour 
le défendre. 

Lève-toi Dieu, Terreur des galaxies, et souffle sur mon âme l'écriture de la 
fin, « latsa lasó ». 

Rendez à l'homme que vous avez créé ce que vous lui avez pris alors qu'il 
naviguait sur les vagues des abysses. Ouvrez la bouche et taisez-vous tous les 
sages, un seul mot de votre part suffit pour que tout le monde s'agenouille devant 
le Roi que vous nous avez donné. Les yeux de votre Maison ne se sont-ils pas 
lassés de voir l'homme ramper dans la fange de la folie des dieux de l'enfer ? Je 
ne te demande pas l'Amour, mais la force pour sortir du bûcher comme un phénix 
devant les ailes duquel le vent lui-même embrasse. 

Mes nerfs fuient la folie, mes pensées ne trouvent aucun refuge dans la 
tempête, mais je reste ferme, je ne m'arrête pas, mon salut est là, quelque part de 
l'autre côté du temps. Mon nom se dilue dans la mémoire de ceux que j'ai aimé, 
c'est du sable liquide qui s'échappe entre les doigts de la mémoire, je cherche mon 
mal et je ne le trouve pas, j'y trouverai du réconfort. 

Ah, si tu m'avais donné un cœur plus sombre que celui de Satan, j'aurais 
dévoré celui de mes ennemis, mon rot celui d'un volcan qui engloutit les hommes, 
mais tu es content de me voir comparé à la plus fragile des bêtes, jusqu'à quand 
Je maintiens ton souffle entre chair et os ?, te demandes-tu, Toi, dans la Parole 
de qui vit le Cosmos. 
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N'ai-je hérité de votre Terreur que les larmes de celui qui marche sur les 
neiges du Mont de la Mort ? Souviens-toi quand tu m'as regardé et que tu m'as 
entouré de tes bras. J'étais la joie de tes yeux, pourquoi m'as-tu condamné à 
devenir un homme ? Que je ne donnerais pas à mon âme pour rester à jamais 
dans son enfance ! 

La marmite condamnera-t-elle son potier pour l'avoir mise au feu ? Que 
dirait mon esprit à mon âme si je restais en deuil pour cette lumière aux yeux de 
mon Dieu ? Donne-moi ta Force, remplis ma main de ta sagesse, le poids de ma 
force ne retombera pas sur les innocents. 

Laissez le Créateur se glorifier dans sa Créature, voyez la Mort comment ses 
enfants sont expulsés de votre Création. Entre les chants de victoires je célébrerai 
la Gloire de mon Roi. 

Qui fera taire la gorge de la cataracte qui déborde dans sa splendeur ? 
Déverse la Paix et la Santé sur tous les peuples de ta Création, ils t'aimeront 
comme un père et une mère, comme on aime le héros et le protecteur de leur 
liberté. 

Rappelez-vous que lorsque vous étiez mortel, vos ennemis vous entouraient, 
ils ne se sont arrêtés que jusqu'à ce qu'ils vous jettent en enfer, ne leur permettez 
pas de faire cela à ceux qui ne peuvent pas jeter à terre la pierre qui garderait leur 
tombe. 

Quel est le prix que votre peuple doit payer pour que vous vous leviez et 
déversiez votre Sagesse comme un tsunami sur les enfants de vos entrailles ? 

 Que la voix de ta Parole soit entendue sur les quatre régions de la Terre : 
Hommes, agenouillez-vous devant la Vérité et la Justice du Roi, vous aurez la Paix 
et la Santé ; rebellez-vous et vous aurez la guerre et la mort. 

Dieu prend ma Voix et fait entendre Sa Parole au-delà des chaînes de 
montagnes dans lesquelles se réfugient ceux qui préparent la destruction de mon 
peuple. 
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DEUXIÈME  

PARTIE JUILLET 

 

7/20 

La paix est l'origine et la croissance de la civilisation. La question semble 
étrange : qu’est-ce que la paix ? Beaucoup d’entre nous se souviennent de la 
période de paix entre 1945 et 1979, l’année au cours de laquelle l’Islam a déclaré 
une guerre mondiale privée contre le christianisme, l’État d’Israël et les États-
Unis d’Amérique. Au cours de ces 40 années de paix, ignorant la guerre froide, la 
croissance du renseignement au niveau international a conduit au 
développement de toutes les technologies actuellement utilisées. Mais personne 
ne s’en souciait, sauf de créer l’OTAN, de construire la PAIX, un bâtiment 
universel contre les murs duquel s’écraseraient les guerres privées des dictateurs 
contre leur propre peuple. La guerre est une affaire. Les parasites de la race de 
Satan ne pouvaient pas créer pour la paix un bâtiment universel contre les murs 
duquel leurs fortunes sanglantes s'écraseraient. Des gens maudits, nés d'un 
abominable Serpent, race infernale pour qui le Génocide est une Mine d'Or, ont 
retourné la Nécessité née dans la pensée des paisibles, affirmant que c'était Satan 
qui cherchait la création de ce Corps intégrateur de la Plénitude. des nations 
contre la volonté desquelles toute guerre avorterait dans le ventre des misérables 
démons qui donnent naissance à des femelles, toutes nées de démons. Car 
personne ne doit oublier que Satan a été fils de Dieu avant de se transformer en 
un abominable démon, un dieu de la Guerre. Celui qui croit que cette évolution 
infernale est exclusive à Satan se trompe. Qui était Hitler, qui était Staline ? Des 
bêtes, nées humaines, qui, suivant les traces de ces enfants de Dieu qui ont choisi 
d'être des dieux de la guerre et des princes de la paix, ont développé l'évolution 
du Pouvoir jusqu'à devenir un trône en enfer. L’Histoire est là pour rappeler 
comment individus et sectes politiques transforment le Pouvoir légitime en un 
trône dictatorial élevé au-dessus d’un puits d’excroissance, ce qu’ils appellent la 
boue. La Terre vit aujourd’hui à la dérive sur cette mer de corruption qui cherchait 
sa légitimation dans l’Agenda 2030 de l’Alliance des Civilisations que l’Islam a 
signé avec la Gauche européenne. Pacifier la paix avec les dieux de la guerre est 
un suicide. À cause et à cause de la corruption de la gauche européenne, qui a 
fondé son accès au pouvoir sur l'alliance avec l'ennemi de la civilisation 
occidentale, ennemi dont elle a reçu le financement pour acheter le pouvoir dans 
les années 80 du XXe siècle, nous sommes aujourd'hui Aujourd'hui, nous 
sommes au bord de la Troisième Guerre mondiale. La seule idée de créer un 
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bâtiment indestructible pour la paix est, selon cette abominable Alliance, une 
opération de l'Antéchrist pour contrôler le monde, une propagande maléfique que 
les chrétiens anticatholiques eux-mêmes ont adoptée dans l'espoir de réaliser ce 
que leurs parents diaboliques ont donné. la Réforme. Ils ne pouvaient pas : 
Détruire le bâtiment de l'Église catholique créé par Jésus-Christ. Étrangère et 
immunisée contre la propagande de cette Doctrine Maudite, l'A2030, au service 
des nouveaux dieux de la Guerre, la Pensée des enfants de Dieu de cette 
Génération se demande comment susciter pour la PAIX ce Corps Vivant dans 
lequel elle la proclame : « La guerre est une abomination », brille comme une 
étoile sur toutes les nations de l’humanité aujourd’hui et pour l’éternité. 

Parlons alors. 

Face à la Mort, tout homme est potentiellement un Soldat. Un homme qui, 
face à la guerre, se cache dans son incapacité à défendre sa famille, son peuple, 
n'est pas digne de la vie. La mission vitale de la Civilisation est de protéger sa 
Société en construisant en chaque citoyen un Mur contre lequel s'écrase l'idée de 
Guerre. Or, nous savons que le Mal naît dans la société elle-même, chez des êtres 
corrompus qui ignorent l’équation universelle : la corruption est la mère de la 
guerre civile. D'où il résulte que l'abolition de toute immunité parlementaire ou 
de toute nature qui soustrait un citoyen, quel qu'il soit, à la justice, est le principe 
de la guerre que le peuple déclarera contre ceux qui, agissant en dieux, 
gouvernent par décrets. et convertir le pouvoir dans son levier vers la dictature 
démocratique d'une armée de gens corrompus qui répandent sa corruption 
comme de l'huile sur l'eau sous le nez de ceux qui seront obligés d'être des boucs 
émissaires sur l'autel de la survie de tels disciples du Diable. Allons-nous crier au 
bannissement de Satan des cieux et de la terre ? Maudit soit tout être qui pleure 
la mort de ceux qui ont vécu dans l’ombre de la corruption. Celui qui pleure la 
mort d’un maudit prépare sa propre tombe. Celui qui ouvre la tombe d'un mort 
fait de la place dans sa tombe. Comment parvient-on à cette situation de silence 
face à un lac de corruption qui répugne à l'intelligence, il devient mer et ouvre son 
abîme à tant de lâches qui se réfugient dans les jupes des femmes pour cacher la 
vérité, qu'elles sont des êtres. indigne de vivre parmi nous ? SI nous n'avions pas 
de Mémoire, si nous ne savions pas lire le Livre de l'Histoire... nous justifierions 
de buter constamment sur la même pierre. Face à un monde au bord de la guerre 
mondiale, la gauche progressiste nous demande de nous agenouiller devant 
l'Alliance des civilisations : Islam + Socialisme + Communisme, aux pieds de 
l'Autorité universelle de laquelle nous vivrons avec Rien, mais en PAIX, comme 
des chiens, comme des chats, comme des animaux de compagnie, comme des 
esclaves nourris par Big Master Brother, vivant des restes de ses banquets des 
dieux de la guerre. 

La PAIX se construit en activant le Pouvoir. Ils parlent du retour des 
militaires mandataires. Imbécile, serviteur de la Guerre, le Soldat est un enfant 
de la Paix et à ce titre l'Armée doit être une Ecole Universitaire dans laquelle les 
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Sciences de l'Histoire, de la Politique et des Technologies au service de la Paix 
Mondiale sont enseignées aux enfants de la Terre de Paix. Accorder aux soldats 
un contrat à temps rémunéré conforme à la nature de leur profession. Une fois le 
contrat conclu, ils intègrent les forces de sécurité de l’État. Transformons les 
Casernes en Campus Vivants, nourrissant continuellement une Jeunesse dans 
laquelle l'Amour de la Paix et son Abomination de la Guerre s'activeront pour la 
vie. Sur la base de ce principe, nous empêcherons les gouvernements de dériver 
vers des bandes de voleurs dont l'ambition de richesse ne connaît aucune limite 
et qui conspirent pour faire de leur liberté notre ruine. Que chacun sache que dans 
une nouvelle guerre civile, il n’y aurait pas de perdants, ils seraient tous bannis 
de la vie. La corruption, c'est-à-dire l'impunité d'un citoyen, quel qu'il soit, devant 
la justice, est à l'origine de toute guerre civile. Il ne peut y avoir de paix tant qu’il 
y a l’immunité dont jouissaient les rois à l’époque médiévale, dans la nôtre 
projetée vers des gouvernements « démocratiques ». Je me souviens que ce 
déchet politique appelé PODEMOS préconisait l’abolition d’une telle prérogative 
médiévale ; Quand ils sont arrivés au pouvoir, ils se sont coupé la langue. Des 
gens méchants, les pires jamais nés en Espagne, admirateurs de ce Chávez 
vénézuélien qui a conduit son pays à la misère et qui a tenté le PSOE sanchiste de 
faire de la démocratie le levier de la dictature, légitimée par les sondages. Alors 
qu’Adam tombait devant le poison que le Serpent avait injecté à Ève, le PSOE a 
finalement cédé et a commencé à marcher vers la dictature Sanchista sur la route 
de la corruption absolue. Comme le monde de gauche est stupide, en quête de 
liberté, il trouve des chaînes, ah, mais elles sont en or ! Juges progressistes, 
procureurs progressistes, tous au service de la dictature dorée de la proclamation 
sanchiste : « L’État, c’est moi ». Ignorant l'Histoire et la Vie, condamnerez-vous 
vos enfants à la guillotine au prix de vivre comme des dieux pendant un jour ? 
Souvenez-vous de Louis XVI, petit-fils du Grand Soleil ; Vous pourriez triompher 
dans la vie, mais vos petits-enfants paieraient de leur vie votre mal illimité. 
Pourtant nous sommes guéris. Vos petits-enfants ne paieront pas pour vos 
crimes. Vous les paierez ici et aujourd'hui dans la vie. Eh bien, une armée et un 
corps de sécurité nationale qui agissent comme des chiens aux yeux des instances 
politiques au pouvoir sont les pires ennemis de la paix. 

La guerre mondiale frappe à nos portes. Ce n'est pas une blague. L’Alliance 
des civilisations a déjà montré la patte sous la porte. Il pense qu'il est fort. Il y a 
Satan, la bombe apocalyptique. Les lâches parlent de PAIX avec le Boucher 
d’Ukraine, comme si Moscou allait abandonner ses projets de reconquête de 
l’Union Soviétique. La paix est défendue, pas convenue. La paix n'est pas un mot, 
c'est l'âme de la vie. L'Homme est sa Cellule, son esprit. Trois millions de jeunes 
errant entre misère et ruine. Que les portes des Casernes Militaires transformées 
en Campus Universitaires des Sciences de la PAIX leur soient ouvertes. « La vie 
est en PAIX. » 
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19/7 

ESPAGNE 2024 

Comme c'est curieux, que vous soyez tous exposés à l'extinction à cause de 
quatre crétins ! La fameuse Mémoire Historique a effacé de la face des peuples 
l’Histoire universelle, véritable maîtresse de notre folie fratricide. C'est vrai, nous 
sommes condamnés à répéter à l'infini notre imbécillité, auteur de tangos 
génocidaires ! Mais qu'importe le destin à ceux dont la passion pour eux-mêmes 
ne connaît ni profondeur ni hauteur ! Combien de fois la civilisation a-t-elle 
trébuché sur la même pierre ? Combien de mondes Dieu a-t-il vu disparaître en 
poussière au cours de sa vie à travers les espaces cosmiques ? La Loi de la Mort 
des Mondes est inexorable. Après un bref âge d’or, les tambours de la guerre de 
la fin du monde sonnent à l’horizon. Comme ils sont fous ceux qui croient que la 
Terre est la mère et la seule à avoir donné naissance à la Vie dans le Cosmos ! 
L'imbécillité n'a pas de gaspillage. Seul dans le Cosmos ! Mais qu’importe ce qui 
arrivera à ceux qui nous suivront alors que l’inexorable loi de la Mort a déjà 
déployé ses ailes, ouvert ses bras et embrassé les corps encore vivants des 
fantômes qu’elle enterrera dans l’oubli ? Un homme très ancien, si vieux que 
personne ne croit à ses écrits, a écrit : « Vous êtes poussière et vous retournerez 
à la poussière. » Une pousse de cet olivier sauvage disait : « Rien de nouveau dans 
le cosmos ; Nous sommes tous de la viande à la table des dieux. "Sommes-nous 
vraiment ce crétin ?" 

Personne ne peut choisir sa forme corporelle. Ce qu’est mon corps n’est pas 
ce que je suis. Ma liberté d’être de bonnes ou de mauvaises personnes 
m’appartient. Voici le pouvoir : choisissez qui vous serez. Tout le reste ne compte 
pas du tout. Si je suis plus grand ou plus petit, si mes os sont plus ou moins 
solides, si mes mains sont plus ou moins grandes, rien n'a d'importance. Le 
bonheur est dans la compréhension, dans la réalité de la Personnalité. Que vous 
soyez de bonnes ou de mauvaises personnes, voici la Liberté. 

Le vrai Pouvoir réside dans l’Intelligence qui permet de choisir qui je suis, 
qui nous sommes, qui vous êtes. La Déclaration divine : « JE SUIS QUI JE SUIS 
» dit tout. « JE SUIS », expression suprême de la Conscience et de la Conscience 
réunies autour de l'existence du Bien et du Mal : Soyez de bonnes personnes, 
soyez de mauvaises personnes ! Et ici naît le problème de la confrontation entre 
l’être et la société. Parce que la nature de la société affecte notre liberté. Car non 
seulement nous naissons dans une réalité physique dont le choix ne nous 
appartient pas, mais nous prenons vie dans une dimension sociale structurée 
dont les fondements s'enfoncent dans les millénaires précédant notre naissance. 
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La Nature de la Société qui nous a ouvert les portes de la Vie détermine des 
canons existentiels qui peuvent être homicides, suicidaires, génocidaires, créatifs, 
dynamiques, fraternels, sages, constructifs. Nous ne sommes pas intervenus dans 
la construction de la Nature de la Société dans laquelle nous sommes nés, mais 
nous avons le Pouvoir d'intervenir dans son Avenir et de nous relever pour 
démolir la première et exalter la seconde. Ce qui est aussi évident que de 
comprendre que ceux qui se sont alignés sur cette Société fondée sur le Pouvoir 
des familles régnantes et des clans du Pouvoir Politique mettent tous les moyens 
à leur disposition pour empêcher cette Transformation par la Théorie du 
Changement. 

Rien ne change sauf la part de richesse qui est volée à tous les citoyens. Des 
richesses avec lesquelles ils achètent du pouvoir. La plus ancienne philosophie du 
monde : Il n'y a pas de Bien et de Mal. Et la Science le dit, cette prostituée qui est 
venue la bouche pleine de Liberté pour nous mettre à genoux devant ceux qui ont 
choisi l'Image de Satan plutôt que celle de Jésus. Christ. 

Satan n'a-t-il pas voulu se laver les mains en jetant à la face de Dieu son 
mépris absolu contre l'argument de la responsabilité implicite dans la paternité 
intellectuelle d'un crime ? Le cerveau qui sème la graine du crime devrait-il être 
responsable du mouvement du bras qui a exécuté l’action ? Le criminel n'est-il 
pas libre de décider d'exécuter ou non un crime ? Serait-ce sur cette base que les 
Criminels sont amnistiés par le Pouvoir parce qu'ils ont été démocratiquement 
élus, et que donc l'électeur doit être tenu responsable des crimes de ses élus ? 

Ces jours-ci, en Andalousie espagnole, cette doctrine qui promeut le crime 
politique a été portée à son plus haut niveau philosophique lorsque la direction 
du PSOE a été libérée du vol du trésor public andalou. Avec le pardon pour les 
criminels de Catalogne et l'amnistie pour leurs têtes pensantes, le PSOE et ses 
partenaires criminels non seulement chargent l'imbécillité des électeurs de l'accès 
au pouvoir des pires parmi les méchants du pays, mais ils s'Omniscient eux-
mêmes. et Ils pardonnent a priori les crimes que les Pouvoirs Publics commettent 
à l'avenir. 

Et c’est une démocratie progressiste bénie par l’Agenda 2030 basé à 
Bruxelles. 

Le mal s'achète et se vend. Le Bien s'apprend, s'aime et se protège. Exposés 
au choix entre le Bien et le Mal, notre Créateur nous a donné l'Incarnation de 
l'image divine de l'Homme à la ressemblance duquel Il nous a créés. Toutes les 
autres images sont le reflet de ceux qui ont leur Personnalité, leur existence et 
leur Être dans une conception maléfique du Pouvoir. Et pourtant notre 
Responsabilité demeure. Nous ne sommes pas des imbéciles. Ils veulent que nous 
soyons idiots, mais nous ne le sommes pas. Les clubs de voleurs qui lorgnent sur 
le Trésor de chacun doivent, par force et logique du Crime, vouloir que nous 
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soyons des imbéciles, sinon de naissance, du moins par vocation. Ce qui nous 
amène à la Personnalité Divine, de Celui qui dit de Lui-même : « JE SUIS QUI JE 
SUIS ». Une affirmation qui nous amène à lui demander « Et qui es-tu ? Êtes-
vous de bonnes personnes ou de mauvaises personnes ? Êtes-vous ce que la 
Réforme calviniste est venue affirmer : Dieu est plus méchant que Satan ? Ou 
êtes-vous ce que Jésus-Christ est venu démontrer : vous êtes un Pain Béni 
incapable de concevoir un mal à votre Création ? 

On comprend qu’après la Chute biblique de l’Homme dans les abysses du 
Fratricide Universel, la question est légitime. Et n’intéresse pas exclusivement 
l’Homme. La Création entière a été paralysée et confuse par l'Événement de la 
Trahison d'un fils de Dieu contre le Créateur du Cosmos. 

 L’omniprésence, l’omniscience et la prescience du Créateur de l’Univers et 
la survenance du crime d’un fils de Dieu contre son frère peuvent-elles être 
soutenues dans leur ensemble sans la connaissance de ce Dieu ? 

La réponse des semeurs de l'ivraie maléfique de la division des églises et 
promoteurs inexcusables de la guerre de 30 ans, manifestation finale suprême 
des guerres de religion qui ont dévasté l'Europe, à commencer par la France, et 
réponse nourrie dans la bouche de Calvin et du divin. Ceux de Westminster 
étaient directs : le SEIGNEUR YAHWEH DIEU, Père de Jésus-Christ, était 
l'auteur intellectuel de la chute et de la descente de l'humanité dans les enfers de 
la guerre civile mondiale sans fin dans le champ sanglant de laquelle les nations 
vivent depuis sept mille ans. . 

Et l’Empire britannique était créé. 

Et comme la puissance et la gloire sont la manifestation de la bénédiction 
de ce Dieu maléfique en faveur de ses élus pour le paradis, la destruction jusqu'au 
dernier indien est devenue un devoir sacré pour les églises qui, après avoir semé 
des guerres sur le vieux continent, ont exporté leurs Haines meurtrières envers le 
nouveau. Satan a semé la graine de la haine dans leurs âmes. Que pouvait-on 
attendre de ces chardons et de ces ronces, sinon les épines du Génocide ! Et 
pourtant, qui sommes-nous pour être juges du monde ? Transformer la Nature 
de la Société dans laquelle nous avons grandi et léguer à nos enfants une 
Civilisation à l'image et à la ressemblance de l'Être Divin est notre Devoir. 

 Le jugement appartient à Dieu. 

Tout ce que nous voyons, dans les Cieux et sur Terre, existe parce que DIEU 
VIT. La confusion autour du déni de l’existence du Créateur basée sur le dilemme 
de la prédominance du mal sur le bien est légitime. Nous ne pouvons pas être 
aussi stupides et lâches que les prétendus dictateurs et tyrans actifs voudraient 
nous le faire croire. Grâce à l'intelligence naturelle, nous comprenons l'existence 
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de ce dilemme et son implication dans notre histoire universelle. Parce que si les 
enfants de Dieu, et non de notre monde, étaient pris au piège de ce dilemme, 
combien plus encore devrions-nous, les hommes, nous sentir empêtrés dans le 
conflit ! 

Personne ne devrait être surpris que ceux qui ont dans la Bête la supériorité 
de leur Race, de leur Ego et de leur Domination, utilisent le mauvais cerveau des 
sciences de l'Athéisme Scientifique pour nier l'existence de ce Conflit. Mais où est 
le dilemme ? Le Dieu que l’on dit être un être maléfique, à l’origine de la tragédie 
théâtrale de l’humanité, ne nous a-t-il pas donné sa réponse ? 

D’où vient la Question : n’arriverons-nous jamais à nous suicider pour la 
santé de ceux qui ont leur modus vivendi dans la Haine ? 

Pourquoi élaborer une loi sur la haine si ce n’est pour protéger la haine de 
vos politiques ? Que dirions-nous si un fou venait évoquer une Loi d’Amour ? Ne 
serions-nous pas confrontés à un fou total ? Laisserions-nous un fou de ces 
dimensions nous dire ce que nous devrions aimer ou non ? 

D’un côté, ils éliminent le crime de blessure et de l’autre, ils érigent une loi 
de haine, contre qui et qui bénissent-ils la blessure, et qui et qui protègent-ils de 
la haine ? 

Ne haïssons-nous pas le Mal et ne nous injurions-nous pas contre le Bien ? 

La question est évidente : veulent-ils bannir les bonnes personnes du futur 
et ne laisser en vie que les mauvaises personnes ? Quel avenir léguerons-nous à 
nos enfants si le Bien est banni et le Mal promu dans toutes les sphères du pouvoir 
? 

Si une Loi d'Amour nous présente un tableau pathologique abominable, 
comment pouvons-nous nous laisser forcer à avaler une Loi de Haine derrière 
laquelle les méchants se protègent des crimes dont ils devraient répondre devant 
la Justice ? 

Nous nous sommes étouffés avec un moustique et avons avalé un éléphant. 
Pouvons-nous nous laisser entraîner dans un esclavage intellectuel et émotionnel 
de peur de nous élever dans une bataille ouverte contre une telle école du Mal ? 
Mourir debout ou vivre à genoux ? N'est-ce pas un crime contre la civilisation que 
d'abolir le droit à la défense de la vie ? Ou devrions-nous attendre que Dieu nous 
essuie le cul ? Dieu ne s'appelle-t-il pas Seigneur des armées ? Et n’a-t-il pas 
donné un roi à son royaume ? Quiconque crée une armée fait-il pour rester aussi 
mort face à une déclaration de guerre contre la liberté de son Peuple ? 
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Comment cette armée qui vit dans le silence et permet la ruine et la misère 
du peuple qu'elle doit protéger de la dictature d'un club de fous, va-t-elle payer 
pour le crime d'inaction ? 

Hors la Loi vit le mensonge, la folie, le fratricide, le génocide ! 

Chaque personne doit choisir dans quelle partie du champ de bataille elle se 
rend. Car s'il y avait une nécessité pour la mort du Christ, sa résurrection est la 
promesse de la nécessité de la bataille finale dans laquelle le Tout-Puissant, 
Omniscient, Prémonitoire et Omniprésent Créateur du Cosmos et Père de la Vie 
récupérera sa Création et la bannira de son Royaume non seulement aux enfants 
de la Mort mais à la Mort elle-même. 

Que les lâches et les ennemis de la Loi soient balayés comme la poussière 
par le Vent qui vient de l'Esprit ! 

La tolérance envers ceux qui tirent leur force du pouvoir de l’argent et des 
armes est un suicide. La grâce et la miséricorde sont pour ceux qui aiment la loi. 
Sur ceux qui utilisent la démocratie comme levier vers la dictature, la justice doit 
établir leur invincible incorruptibilité. 

 

 

18/7 

Éloigne-toi, Satan, car il est écrit : « Tu adoreras le Seigneur ton Dieu, et tu 
le serviras lui seul. » 

Il y a et ne peut pas y avoir de pacte entre Dieu et le diable. 

Il n’y a pas et ne peut pas y avoir de pacte d’aucune sorte entre les chrétiens 
et le socialisme. Il y a et ne peut pas y avoir d’alliance d’aucune sorte entre le 
christianisme et une autre religion. Jésus-Christ ne disait pas à Satan que Dieu 
l’utilisait à des fins cachées. Il montrait à la Création entière la Réponse de son 
Créateur : Adorer le Seigneur Dieu du Cosmos ou être banni de son Royaume. 

Il n’y a pas de place pour des plans cachés, il n’y a pas de place pour des 
pactes ou des alliances avec ceux qui lèvent la main contre la Création. « Avec moi 
ou contre moi », avec Dieu ou avec le Diable, avec Jésus-Christ ou avec Satan. Il 
n'y a pas de dialogue possible. « Passe derrière moi, Satan. » Justifier par la 
tolérance religieuse le culte d'un dieu caché, d'un faux dieu, de dieux qui sont des 
démons sanguinaires, c'est condamner ceux à qui on proclame une tolérance 
religieuse exclusivement due à la pensée sociale et politique humaine. Le Christ, 
et avec Lui tous les enfants de Dieu, et tous les citoyens chrétiens du Royaume de 
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leur Père, ne s'agenouillent pas devant Satan ni pour tous les royaumes et l'or du 
monde. Nous savons que tous ceux qui refusent de comprendre cette Vérité 
rampent devant le Serpent qui lui mord la queue : de l'argent pour acheter du 
pouvoir, du pouvoir pour acheter plus d'argent, de l'argent pour acheter plus de 
pouvoir, et ainsi de suite jusqu'à ce qu'ils veuillent être un dieu à l'image. et 
ressemblance avec Satan : quiconque s’oppose à lui doit mourir, politiquement 
ou physiquement. L’équation est sanglante. Il ne respecte même pas son propre 
frère. Demandez à Abel. Caïn, en effet, a inventé l’argent. Il l'a acheté avec le sang 
de son frère. Depuis, les Caïns de tous les temps et de tous les continents ont 
inventé des religions et des mythologies pour justifier l'injustifiable : la mort de 
leur frère. 

L'argent est un crime contre la création de Dieu. C'est le Principe 
Destructeur de la Fraternité Universelle entre toutes les familles de la Terre. Le 
frère vole au frère ce qui lui appartient de droit divin pour l'asservir à sa volonté, 
sous peine de périr sous sa loi fratricide. 

La Terre a-t-elle mis Dieu à prix pour nourrir les hommes ? Caïn entendit la 
voix du Serpent et acheta son poison : Mettez votre frère à genoux, tuez-le s'il 
refuse, appropriez-vous tout ce qui lui appartient, utilisez votre Justice Fratricide 
pour imposer votre Loi Homicide. Vous êtes l'État, vous êtes un dieu. 

Nous connaissons tous la réponse de Dieu à cette équation meurtrière : le 
bannissement éternel de la création. 

Dieu n'est-il pas tolérant ? Dieu n'est-il pas le Seigneur du Cosmos ? Dieu 
donne-t-il la vie éternelle pour que sa création puisse se soulever contre sa 
Maison ? Le Créateur n'a-t-il pas le droit d'établir la Loi dans sa Création ? Jésus 
n’était-il pas tolérant envers Satan ? Dans un Duel à mort, y a-t-il place à la 
tolérance envers l'ennemi dont la volonté est de tuer ou d'être tué ? Satan était 
très loin de suivre la Loi, il ne voulait vivre que selon sa propre Loi. Comment 
alors peut-il y avoir de la tolérance envers celui qui vient détruire votre maison 
quoi qu'il arrive ! 

Nous le vivons autour de nous. Les fous d’argent et de pouvoir établissent 
une loi de haine derrière laquelle ils cachent la répugnance produite par la 
corruption illimitée dans laquelle ils survivent. Que peut-on attendre d'un ver, 
qu'il se noie ou qu'il nage comme un poisson dans la boue de sa folie pour vivre 
comme un dieu aux dépens du sang et de la sueur des gens qu'il enchaîne au mur 
de sa Justice criminelle ? ? Serons-nous condamnés pour avoir haï la loi de Satan 
? Au lieu de prêcher la nécessité de la foi en Jésus-Christ, allons-nous tendre la 
main à Satan, condamnant Dieu pour son intolérance envers la corruption, mère 
de la guerre civile ? Le serviteur n'aura-t-il pas à répondre devant son Seigneur 
d'avoir offert à son Ennemi une Tolérance pour laquelle l'Exil sera son destin ? 
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N'est-ce pas la Mission du serviteur de séparer l'homme de son chemin vers 
l'enfer ? 

Qui discutera de l’omniprésence de Dieu ? Pouvons-nous isoler 
l’Omniscience du Créateur de son Omniprésence en tant que Père de sa Création 
? Le fou dit, pour un fou meurtrier : Où était Dieu quand Adam est tombé ? Et il 
se répond en se remplissant le ventre de bière autour de la table des saints 
meurtriers : « Au lit avec Eva. » Eh bien, comment concilier autrement 
Omniprésence et Omniscience ! 

Allons-nous sacrifier notre liberté à l’image et à la ressemblance de notre 
Créateur afin de justifier nos crimes ? Chacun est enfant de son propre mal. Le 
futur dictateur connaît la sentence et le conseil divins : « N’est-il pas vrai que si 
vous faisiez le bien, vous marcheriez droit, tandis que si vous ne faites pas le bien, 
le péché serait à la porte ? Et il ressent de l'attachement envers vous, et vous devez 
le dominer. Pourquoi dominer la soif et la faim de pouvoir et de richesse alors que 
vous disposez d’un État tout entier pour dominer le peuple ? 

La Justice est devenue la putain du Pouvoir ; le Corps de la Justice en une 
organisation criminelle au service du gouvernement. N'est-ce pas ce qu'ont fait 
Staline et Hitler ? La carte vers la dictature dessinée sur le visage du Venezuela, 
de Cuba, de la Russie, de l'Iran... vient de loin, mais a toujours la même couleur : 
Le sang du peuple : à genoux, ou ruine et misère. 

Liberté à l'image et à la ressemblance des enfants de Dieu ou Déni de 
l'omniprésence divine. Qui vend sa liberté pour une assiette de lentilles quand en 
la dévorant il aura à nouveau faim et perdra sa liberté ? Existe-t-il quelque chose 
de plus sacré que la liberté ? Ils disent que l’argent achète tout, mais ils gardent 
le silence en cachant que le prix est le sang de ceux à qui tout a été volé. Et ils 
justifient le crime en écrivant des lois contre la propriété. Voudront-ils également 
exproprier Dieu de la seigneurie de sa création. 

Jésus a été direct : Adorez Dieu ou vous périrez pour l’éternité. Il n’y a pas 
de pacte entre le Bien et le Mal, il n’y a pas d’alliance entre le christianisme et une 
quelconque religion. Celui qui veut vivre éternellement doit s’agenouiller devant 
le Roi des Cieux. L'Omniprésence du Créateur dans sa Création est Omnisciente, 
d'où notre Confiance dans notre Victoire sur ceux qui méprisent l'Image de Dieu 
en Jésus-Christ et dans leur Liberté choisissent l'image de Satan comme véritable 
réalité de l'homme. 

Ils disent que Mahomet a prophétisé sa résurrection le troisième jour et que 
ses fidèles ont laissé son cadavre exposé, croyant que ce serait le cas. Mais les 
chiens errants, affamés, dévoraient leur viande et suçaient leurs os. Lorsque le 
faux prophète a été découvert, ses émules l’ont enterré et ont déclaré que le chien 
était un animal impur. D’où la peur innée des enfants musulmans des chiens, et 
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traiter une chrétienne de salope est l’offense la plus grave que leur cerveau puisse 
concevoir. La fausseté de la prophétie de sa résurrection, la Créature voulant être 
l'égale de son Créateur, ne leur pose aucun problème d'intelligence. Comment ne 
pas poser de problèmes de conscience à ses partenaires de l'Alliance des 
civilisations en utilisant la démocratie comme levier pour établir la nouvelle 
dictature du prolétariat sur la ruine et la misère des nations. « Un levier pour faire 
bouger l'univers », a demandé un jour un sage ; et Satan lui donna la démocratie 
pour établir son royaume parmi les nations d'origine chrétienne. 

---------------- 

HISTOIRE DES MUSULMANS ESPAGNOLS JUSQU'À LA CONQUÊTE DE 
L'ANDALOUSIE PAR LES ALMORAVIDES.711-1110 

Plus que semi-arabisés, les chrétiens de Cordoue se sont très bien adaptés à 
la domination étrangère. Mais cette règle avait ses exceptions. Le sentiment de 
dignité nationale et de respect de soi n'a pas été éteint dans tous les esprits. 
Certains esprits généreux, qui dédaignaient d'entrer et de s'installer à force 
d'impudence ou d'habileté, dans les palais des grands, rugissaient d'indignation, 
pensant que leur ville natale, qui portait encore fièrement son ancien titre de 
patricien, était maintenant la résidence d'un sultan. , et ils enviaient le sort des 
petits États du nord de la péninsule, qui, s'il est vrai qu'ils devaient soutenir une 
guerre continue, du moins, libérés du joug arabe, étaient gouvernés par des 
princes chrétiens. À ces déceptions patriotiques se conjuguaient parfois des griefs 
bien réels. Les sultans donnaient de temps en temps des ordres qui devaient 
blesser profondément la vanité et les convictions religieuses des chrétiens ; par 
exemple : ils avaient déclaré la circoncision aussi obligatoire pour eux que pour 
les musulmans. Mais ceux qui étaient particulièrement mécontents étaient les 
prêtres. Ils professaient une haine instinctive envers les musulmans, d’autant 
plus forte qu’ils avaient des idées erronées sur Mahomet et ses doctrines. Rien 
n'aurait été plus facile pour eux, vivant parmi les Arabes, que d'apprendre cela, 
mais refusant obstinément de boire aux fontaines à leur portée, ils se plaisaient à 
croire et à répéter toutes les fables absurdes qui s'étaient répandues à propos du 
Prophète. .de La Mecque. Ce n'est pas dans les écrits arabes qu'Euloge, l'un des 
prêtres les plus éclairés de cette époque, et suffisamment familier avec l'arabe 
pour pouvoir lire ses ouvrages historiques dans cette langue, va chercher des 
données sur la vie de Mahomet, mais dans un manuscrit que le hasard lui remet 
entre les mains d'un couvent de Pampelune. On y lisait entre autres que 
Mahomet, sentant sa fin approcher, prédisait que trois jours après sa mort les 
anges viendraient le ressusciter. Ainsi, lorsque l'âme de Mahomet fut descendue 
aux enfers, ses disciples veillèrent assidûment sur le cadavre, en attendant le 
miracle ; Mais au bout du troisième jour, ne voyant pas venir les anges, et croyant 
que leur présence à côté du cadavre, qui dégageait déjà une odeur nauséabonde, 
les en empêchait, ils partirent. Puis, à la place des anges, des chiens sont venus et 
ont commencé à le dévorer. Ce qui restait fut enterré par les musulmans qui, pour 
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se venger des chiens, décidèrent d'en tuer chaque année un grand nombre. «Voici, 
s'exclame Eulogius; "Voyez les miracles du Prophète des musulmans." 

-------------------------------------------------- ---- 

A quoi sert l’Omniscience si l’Omniprésence n’existe pas ? Que vaut la 
Liberté quand la Loi interdit la Vérité ? Dans quel bordel la justice a-t-elle perdu 
les yeux ? La Femme Aveugle scelle ses phrases au son de l'Argent. Il ne voit pas 
le sang qui entoure l’Argent qui vient du Pouvoir. Il ne voit pas le fleuve de sueur 
des innocents se jeter dans l’océan des criminels. Le pouvoir acheté avec l'argent 
est omnipotent et l'amnistie pour ses fidèles, il exonère ses serviteurs, protégeant 
leurs crimes par des lois. 

Le peuple ne s’armera-t-il pas pour combattre la guerre civile qui se profile 
à l’horizon ? C'est une tempête aux proportions cosmiques, elle étend ses nuages 
sur toutes les nations, c'est l'Armée du Roi du Ciel qui avance de la Main de son 
Dieu à la Conquête de la Terre, de sa Propriété, de sa Création. L'Homme est son 
Peuple. Et IL est le Dieu de l'homme. IL est le Roi. Le temps des rois est terminé. 
Le Décret scellé contre les rois du Ciel parvient enfin aux rois de la Terre : la 
Maison qui ne déposera pas son Sceptre et sa Couronne aux pieds du Trône du 
Fils de Dieu sera effacée de la face du monde. Seule la Loi du Roi contient la Paix 
et la Santé, les deux colonnes que le Fratricide a fait tomber, jetant frère contre 
frère, créant des murs entre les familles et jetant les nations dans le champ de la 
Guerre, mère de toutes les maladies. 

"Comme c'est drôle!" Ils veulent distribuer les richesses à ceux qui en ont 
besoin pour rester au pouvoir. « Je ne suis pas venu apporter la paix, mais la 
guerre » : guerre contre la corruption, guerre contre les mensonges, guerre contre 
le crime organisé mondial, guerre contre les dictatures et les tyrannies. « Éloigne-
toi de moi » n’est pas une déclaration de peur ou de lâcheté, c’est un Manifeste 
éternel : Plutôt mourir que de plier les genoux devant le Serpent qui lui mord la 
queue : De l’argent pour acheter du pouvoir, du pouvoir pour acheter plus 
d’argent. 

Le vrai pouvoir vient de Dieu, il n’est ni acheté ni vendu ; Il sert son Roi 
Divin, il ne fait pas de pacte avec la Mort et ses adorateurs, car celui qui n'adore 
pas le Roi du Ciel que Dieu nous a donné toute sa Création adore l'Ennemi qui a 
dicté à l'oreille de Caïn la nécessité de la mort de son frère comme levier vers la 
puissance mondiale. 

Le Jour dans son Omniscience annoncé par le Seigneur dans ses Apôtres est 
né : 

Ses serviteurs du Seigneur libéreront toutes les armées de leur serment aux 
rois des hommes, à qui la couronne a été donnée pour un temps, et proclameront 
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leur Seigneur comme Roi universel éternel. La Gloire de la liberté des enfants de 
Dieu est l'héritage du Créateur à tous les Peuples de sa Création. Les lâches seront 
expulsés de la Maison des saints : 

« Les lâches, les incroyants, les abominables, les meurtriers, les 
fornicateurs, les sorciers, les idolâtres et tous les menteurs auront leur part dans 
l’étang ardent de feu et de soufre, qui est la seconde mort. » 

 

 

15/7 

Combien de morts seront nécessaires pour comprendre que la guerre est 
une abomination ? Qui sont ceux qui haïssent Dieu, Père de Jésus-Christ, en 
réponse à sa Peine de Mort (Banni Éternel de sa Création) contre quiconque 
déclare la guerre à son prochain, à son prochain, à son frère ? 

N'est-ce pas un crime contre votre Divin Seigneur si vous voulez justifier ou 
bénir ce que Dieu abhorre et expose dans sa Loi avec toutes les lettres : 
Remarquez que vous coucherez avec un homme comme avec une femme ? Ce 
Serviteur a-t-il l’intention d’annuler la Loi de Dieu et se croit-il meilleur que le 
Seigneur de la Vie Eternelle dans l’Univers ? Dieu a-t-il été cruel lorsqu’il a 
condamné la race humaine tout entière pour le péché d’un seul homme ? Que 
répond celui qui se croit infaillible et ose même remettre en question la justice de 
Dieu ? 

ALLONS-NOUS CONDAMNER LE SEIGNEUR, fondé sur l'infaillibilité 
d'un Serviteur pour la sentence de bannissement éternel de son Royaume, pour 
la cruauté de la sentence de son Dieu contre celui qui hait infiniment son Esprit 
de Justice et de Paix ? Que sommes-nous meilleurs que Dieu ? 

Qui sont ceux qui se déclarent plus bons que Dieu et veulent nous ôter Sa 
Loi ? Quelle loi défendent-ils ? La loi de la Science du Bien et du Mal ? 

La Création de la Vie à l'image et à la ressemblance de Dieu, c'est-à-dire la 
vie éternelle, EST UN ACTE D'AMOUR du Créateur envers la Vie dans le Cosmos. 
Sa Loi implique Son Amour et Sa Personnalité dans un Tout indivisible. Séparer 
le Seigneur du Cosmos et de Dieu est aussi absolument irrationnel que tenter de 
séparer l’Homme de son esprit d’intelligence. Sans intelligence, il n'y a pas 
d'Homme. L’homme existe parce que Dieu nous a élevés à sa Sagesse, dont nous 
avons toute connaissance. Mais qui sont ces bêtes maléfiques et immondes qui 
utilisent la science pour détruire l’humanité ? Des bêtes maléfiques élevées avec 
le lait maudit de Satan, se nettoient les mains comme ce misérable Ponce Pilate : 
elles créent des armes de destruction massive pour leurs maîtres, ce qu'elles en 
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font ne relève pas de leur responsabilité. Et en parlant ainsi, ils se déclarent 
esclaves, bêtes sataniques qui vivent sous la Loi de l'Empire de la Mort. Ne seront-
ils pas maudits par Dieu qui choisira entre la Liberté et l'Esclavage les chaînes de 
la gloire du Prince des ténèbres ? Ils abhorraient l'image de Dieu, leur Fils Jésus-
Christ, et préféraient l'image de Satan, pour être des dieux au-delà des lois, du 
bien et du mal. Ne répondront-ils pas devant le JUGE universel D'AVOIR 
SÉPARÉ LES NATIONS DE LEUR ROYAUME et de les avoir livrées à la Bête qui 
a créé les guerres mondiales ? 

Est insensé tout être qui a pitié des larmes du Diable. Il n’y a AUCUNE 
accise, il n’y a aucune justification. N'étions-nous pas présents lorsque le Fils de 
Dieu a dit BEAT LIGHT ? Mais NOUS étions présents quand ce même Dieu, étant 
parmi nous et avec nous, dit : « Lazare, lève-toi. » Des bêtes maléfiques, 
arrogantes et perfides ont vendu leurs âmes au diable en affirmant que le 
Témoignage des Apôtres et de leurs Disciples, signé du sang des 120 000 martyrs, 
ne vaut rien devant le Tribunal de Dieu. 

Voici ce que je me suis dit : je serai maudit par moi-même si je regarde en 
arrière. Que puis-je demander de plus ? Dieu m'a donné son Fils bien-aimé, le fils 
de son Cœur, par qui son Esprit bat et reste vivant, et même le Cosmos 
s'agenouille devant sa Vie, et par LUI il m'a donné des jours qui ne finissent 
jamais, la vie éternelle est mon trésor. , et vais-je mouiller mes yeux et mon âme 
dans les eaux d'une pitié suicidaire pour ceux qui ont méprisé ce que j'ai aimé de 
tout mon être ? Il est écrit : Celui qui veut mourir, qu’il meure ; Quiconque veut 
vivre des jours sans fin doit avancer sans regarder en arrière. Chacun est libre de 
choisir entre Jésus-Christ et Satan. Dire alors : « Nous ne savions pas », c’est se 
moquer de Dieu. DIEU VIT ; et en JÉSUS-CHRIST est ma vie éternelle. 

 

 

 

12/7 

Dieu est-il omniprésent ? Notre foi est-elle omnipotente ? Dieu peut-il 
raconter les événements suivants ? 

 

Unification de toutes les églises chrétiennes autour du tronc catholique ; 

Dissolution de la Fédération de Russie et conversion de Moscou ; 

Chute de Bruxelles et de Berlin ; 
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Extinction des religions : Islam et Hindouisme ; 

Indépendance du Tibet et démembrement de la Chine et de l'Inde en de 
nombreux États avec leurs nations respectives ; 

Extinction de l'athéisme scientifique et révolution des sciences médicales et 
des sciences de l'énergie ; 

Chute du corps de sécurité de l’ONU et création de l’Arbre de plénitude des 
nations doté d’une juridiction universelle contre la guerre et les dictatures ; 

Abolition de toutes les couronnes, européennes, africaines et asiatiques ; 

Création de la Communauté des États latino-américains et multiplication 
du Brésil en différents États avec leurs nations ; 

Création d'un corps judiciaire et policier mondial pour lutter contre la 
criminalité et les organisations criminelles internationales ; 

Révolution agricole mondiale : Extinction des plants de tabac, de cocaïne et 
de marijuana ; contrôle des plants de Café, de Vigne et de Pavot ; 

Reforestation de la Planète ; 

Fin du communisme, sous toutes ses formes, politiques et idéologiques ; 

Adhésion de l'État d'Israël à l'Alliance militaire de la plénitude des nations 
chrétiennes ; 

Adhésion des États-Unis d'Amérique à la Cour pénale internationale ; 

Abandon des énergies destructrices de la planète : Pétrole, Charbon et Gaz 
; 

Evolution des Etats vers des Administrations soumises au Devoir de Respect 
des Droits de la Famille ; 

L'évolution du liquide et du papier-monnaie vers la monnaie numérique et 
la soumission de son mouvement au corps de justice ; 

Libre accès de tous les hommes à l’enseignement universitaire et aux 
moyens de développer leurs capacités créatrices ; 

Création de trois communautés africaines internationales : Afrique blanche 
ou australe ; Afrique noire ou centrale et Afrique méditerranéenne : libérées des 
monopoles et des oligarchies européens, asiatiques et américains. 
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Je le répète : notre foi est-elle omnipotente ? Je veux dire, la foi correspond 
à la nature de celui en qui on croit. 

Croire en un Être omnipotent, notre Créateur, et ne pas vivre une foi 
omnipotente, c’est entamer la pente descendante vers l’hypocrisie absolue. 
Commençons par résoudre ce dilemme. Et puisque notre Foi est fondée sur la 
Toute-Puissance des épreuves du Fils de Dieu devant les hommes, non réalisées 
dans les ténèbres, derrière les murs du Pouvoir des rois, mais à la lumière du jour, 
il est bon et juste que nous y retournions. à la Source, JÉSUS-CHRIST, pour que 
notre Foi soit armée de la Toute-Puissance de la Pensée de Son Être 

Commençons par clarifier la question de la mort du Christ. 

La doctrine de l'Église catholique sur la nécessité de la mort du Christ est 
divine. Rien à ajouter ou à supprimer. La nécessité de dissiper tout doute sur la 
Vie de notre Foi a pour objectif la confusion naturelle due à l'Événement, qui s'il 
a déjà entraîné les Disciples eux-mêmes dans l'Angoisse, il faut le comprendre, à 
plus forte raison pour les hommes nés il y a deux millénaires. plus tard! 

Mais si JÉSUS est resté trois jours dans le tombeau, il faut comprendre que, 
sous réserve de la Loi de la chair, ces trois jours se sont accomplis dans 
l'obéissance à la Loi CHRIST venue accomplir la Loi juive maintenait la Veillée. 
pendant trois jours, au terme desquels la tombe fut scellée et le sujet 
officiellement déclaré mort. Nous le lisons dans la Résurrection de Lazare, et nous 
le reflétons dans la surveillance que les Juifs ont exercée sur le tombeau de 
JÉSUS-CHRIST. Le tombeau fut officiellement scellé au bout de trois jours. Fils 
d'Adam, le Rédempteur était tenu à l'obéissance due à la loi de son peuple. 

Une fois l'Obéissance enregistrée, il était impossible à celui qui disait IL Y A 
LA LUMIÈRE, et IL Y A DES ÉTOILES DANS LE FIRMAMENT DES CIELS 
POUR SÉPARER LA LUMIÈRE DES TÉNÈBRES, il était impossible, dis-je, que 
le Fils Tout-Puissant de Dieu reste sous le règne de la mort. 

Après nous avoir donné un VENGEUR de la Mort d'Adam, le 
RÉDEMPTEUR dut se soumettre en tout à la loi de son peuple. Il a été crucifié 
parce que la Loi l'exigeait pour chaque fils d'Adam qui détruisait le Temple de 
Jérusalem. 

La nécessité de démolir le Vieux Temple, la Vie éternelle à l’accès restreint, 
et d’élever un Nouveau Temple dans les murs duquel toutes les nations 
viendraient vivre la Foi Omnipotente de son Fondateur, impliquait la crucifixion 
de celui qui « a écrasé la tête de Satan ». , l’ancien serpent. 
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La nécessité de la mort du Christ dont parle le Saint-Esprit dans son 
Évangile trouve son origine dans ce contexte. Bien que Dieu ait choisi son FILS 
comme Vengeur et Rédempteur, nous garantissant la Victoire dans le Duel à mort 
qui serait célébré à Jérusalem entre Satan et le Christ, la LOI était ferme : le Fils 
de l'Homme ouvrirait la Porte de la Rédemption à toutes les familles du Terre, 
c'est pourquoi l'Ancien Temple a dû céder la place au Nouveau Temple. 

L'Ancien était réservé à la progéniture charnelle d'Adam, le Nouveau ouvre 
sa porte à toutes les nations. Vivre ensemble était impossible. L’époque de la Loi 
du Temple de Jérusalem était révolue. Le fils d'ADAM qui devait démolir 
l'Ancienne Loi et élever la Nouvelle, afin d'attirer tous les peuples du genre 
humain vers la vie éternelle : dut payer de son sang sa Rédemption universelle. 

Adorant son Père, YAHWEH DIEU, de toute la force de son Être, le Fils de 
Dieu but le Calice que la Sagesse de son PÈRE plaça entre ses mains. 

JÉSUS, le fils de MARIE, avait en main le Pouvoir d'étendre le Royaume de 
Dieu à tous les continents, de mettre fin à toutes les guerres et maladies et 
d'étendre son Immortalité à tous les Citoyens du Royaume de YAVEH DIEU. 

JÉSUS est descendu de son MONDE pour mettre fin à l'empire de la Mort 
et de son prince, et conduire tous les peuples de la Terre aux pieds de l'Arbre de 
Vie. Telle était la pensée de tous les enfants de Dieu, non de notre Création. Tout 
le monde brûlait de cette pensée et tout le monde était prêt à être le héros qui a 
vengé la mort d'Adam. Lorsqu'on découvre que l'Élu de Dieu était son Fils unique, 
ces enfants de Dieu, qui ne sont pas de notre création, ont reçu la vision d'une 
Terre libre des ennemis de Dieu et de l'Homme. 

Penser à affronter le Dieu à la VOIX duquel les étoiles ont été organisées en 
armées dans le Firmament des Cieux n’est pas seulement une folie absolue, c’est 
un suicide sans retour en arrière. Dieu choisissant son Tout-Puissant Premier-né 
pour venger la mort de son fils Adam, le cri de la Victoire frappa les poumons d'un 
cœur en expansion sans limites. 

La Fin du Monde créée par la Mort et son Prince était arrivée. Le Fils de 
Dieu, DIEU AVEC NOUS, redonnerait à l'Histoire de l'Humanité sa Dimension 
Originelle. 

La création entière attendait ce jour. 

DIEU LE PÈRE a scellé sa Pensée de telle manière que personne dans sa 
MAISON ne pouvait pénétrer son Salut. Seuls ses Prophètes, engendrés dans son 
Esprit, l'Esprit de Yahvé, ont vu la Croix, la Résurrection et la Révolution des 
enfants nés du Nouveau Temple. 

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org 
 

 
58 

La question n'est pas gratuite, si au Ciel personne ne voyait la Pensée de 
Dieu concernant leur Salut, comment les enfants d'Adam auraient-ils pu 
comprendre ce qui se jouait dans le Duel à mort entre Satan et le fils d'EVE ? 

JÉSUS n'a pas non plus découvert la Pensée de YAVEH DIEU jusqu'à ce que 
le dernier des prophètes, Siméon, explique au fils de Marie, dans le Temple, les 
conséquences de sa propre pensée. Il était évident que sa révolution historique 
mondiale, avec laquelle il est venu et avec laquelle il est entré dans le Temple, 
enfant, pour appeler tous les Juifs des nations à fonder le Royaume universel 
d'Israël, serait rassemblée dans le Testament pour le Progéniture qui naîtrait du 
CHRIST. 

Il fut un temps où la création entière contemplait le refus de JÉSUS d'être 
couronné roi d'Israël, le cœur sur la manche. Il suffisait au Fils de Dieu d’ouvrir 
la Bouche pour conquérir tous les royaumes du monde. Qui pourrait affronter sa 
Puissance ? S'agenouiller devant Satan pour reprendre ce qui lui a toujours 
appartenu ?! Quelle folie, quelle folie ! Alors... pourquoi ? Pourquoi JÉSUS a-t-il 
refusé d'être investi comme roi d'Israël à Jérusalem ? 

La réponse était dans Son PÈRE. 

Les derniers événements ont conduit le Créateur du Cosmos à ouvrir une 
Révolution Fondatrice par laquelle tout Pouvoir a été aboli et toute Gloire s'est 
assise sur le Trône du Royaume de Dieu en tant que Roi Universel Éternel Unique 
: TOI, JÉSUS-CHRIST, Lumière de Lumière. , Vrai Dieu du Vrai Dieu. 

Toutes les puissances du ciel étaient appelées à placer leurs couronnes et 
leurs seigneuries aux pieds du trône de Dieu. La Création entière est restée entre 
les mains du Fils de Dieu. Celui qui rejette le Fils rejette le Père : YAVEH DIEU ; 
quiconque déclare la guerre au Roi, JÉSUS-CHRIST déclare la guerre au 
SEIGNEUR DIEU. 

Mais ce n’était pas seulement l’avenir de la Terre qui était en jeu en Christ : 
c’était la Création toute entière qui était entre les mains de Jésus. La Refondation 
du Royaume de Dieu se ferait sur le Trône Tout-Puissant de JÉSUS-CHRIST. Et 
ainsi cela fut fait. 

Conscient de la nécessité de sa mort, ayant reçu une épouse dans l'Esprit, la 
progéniture de cette union spirituelle hériterait de cette vision d'un monde 
restauré à ses dimensions divines originelles. 

Une fois cette descendance née, il est de notre devoir historique de mettre 
fin à toutes les guerres, de renverser toutes les dictatures, d’effacer de la face du 
monde toutes les organisations dont le modus vivendi est le crime et la terreur. 
Créez pour la justice un palais incorruptible dont les branches incluent toutes les 
nations. 
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Il est de notre devoir historique de réunir la science et la foi, de séparer le 
développement des sciences des intérêts criminels et meurtriers des États et des 
sociétés trafiquantes de maladies. L’avenir de l’intelligence réside dans l’arbre de 
l’omniscience créative, parmi les branches les plus basses duquel nous nous 
trouvons actuellement. 

Encore: 

Est-il impossible de séparer notre avenir de la loi de la mort, de bannir 
Satan, son prince, de la Terre et d'ouvrir le 21e siècle sur un 22e siècle dont les 
générations jouissent d'une civilisation dans laquelle la fraternité, l'égalité et la 
liberté seront fondées et absorbées. la Divine Vérité JÉSUS CHRÉTIENNE, la 
Justice Incorruptible de l'Esprit et la Paix Universelle entre tous les peuples de la 
plénitude des nations du Royaume de Dieu ? 

L’Omnipotence de notre Foi naît dans l’Omniprésence du Roi, en qui DIEU, 
Père et Fils, VIT. Ainsi c’est écrit, et ainsi c’est fait. 

 

 

 

11/7 

Où va « l’ultra-droite » ? 

1:- Vers un Monde dans lequel toutes les armées de la plénitude des nations 
formeront un Corps de Défense Universel au Service du Roi du Royaume de Dieu. 
Une fois ce corps formé, toutes les armes de destruction massive seront 
désarmées : nucléaires, biochimiques et biologiques. 

Ce Corps de Défense Universelle du Vie au Service du Roi du Royaume de 
Dieu sera indépendant des Gouvernements Locaux, il ne répondra qu'à la VOIX 
du Conseil Mondial des enfants de Dieu de la Plénitude des Nations. 

Toute dérive de ce Corps vers une alliance prodictatoriale avec une 
Formation Politique sera jugée comme une Haute Trahison envers l'Humanité et 
le Roi du Royaume de Dieu. Les coupables seront bannis de la vie parmi les 
hommes. 

23:- Vers la création d'un organisme universel contre le crime organisé 
international, sous toutes ses formes, composé des corps de police et de justice de 
toutes les nations : avec une juridiction mondiale illimitée pour déraciner ces 
organisations infernales. 
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Nos objectifs sont : 

Bannissement de la vie du genre humain de la prostitution et de l'esclavage 
blanc pour l'esclavage des enfants, des femmes et des hommes au service de 
l'industrie satanique de la pornographie ; 

Bannissement de la plénitude des nations des organisations criminelles 
d'enlèvement et d'assassinat d'êtres humains au service de l'industrie criminelle 
d'achat et de vente d'organes, 

Bannissement de la Terre des organisations de destruction massive de vies 
humaines par les producteurs et distributeurs de stupéfiants et les trafiquants 
d'armes. 

 

MANIFESTE CHRÉTIEN DE JÉSUS CONTRE LA PORNOCRATIE 
MONDIALE 

 

Chaque année, plus de 1 000 000 d’êtres humains sont réduits en esclavage 
par la plus grande organisation criminelle qui existe sur Terre : la prostitution. 

Il existe plus de 12 000 hotspots sur Internet à partir desquels ce crime se 
propage. 

Contre ce Crime en expansion quotidienne continue, la Plénitude des 
Nations Chrétiennes s'engage : 

Fermer tous les bordels de la planète 

Pour élever le crime de proxénétisme et de traite des blancs à la peine à 
perpétuité 

Interdire la vente et la location de films consacrés à la pornographie dans le 
monde 

Pour fermer tous les sites Web contenant du matériel pornographique 

Pénaliser la possession et la distribution de matériel pornographique à la 
télévision, dans les magasins, sur les réseaux et sur les marchés 

Pour fermer toutes les salles de projection 

Rendre les femmes pratiquant la prostitution dans les clubs, les rues et les 
autoroutes vers leur pays et leur famille d'origine 
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Bannir la prostitution des métiers 

Interdire les contacts client-prostituée via les médias. 

Classer la pédophilie, la pédophilie, la zoophilie et le sadomasochisme 
comme démence du premier degré 

Légiférer contre la police, les hommes politiques et les juges présents dans 
les réseaux de cette démence 

À l'expulsion de l'État de tout fonctionnaire trouvé dans la prostitution en 
tant que client 

Donner tout Pouvoir à la Loi pour porter la Victoire de la Justice jusqu’à ses 
conséquences ultimes, ce qui implique : 

- Abolition du statut d'immunité parlementaire pour tous les hommes 
politiques et chefs d'État 

- Abrogation du statut d'immunité diplomatique en cas de lien avec la 
criminalité 

- Pénalité de vacances sexuelles 

- Fermeture de tous types de locaux dans lesquels les femmes utilisent leur 
corps nu comme condition de travail. 

Et à l'adoption de toutes les mesures qu'exigent le Droit et la Justice à 
mesure que s'avance la Victoire de la Vie sur ceux qui ont fait de la Mort de l'Être, 
physique ou moral, leur Patrie et leur Drapeau. 

Déclaration finale : Tout achat et vente d'acte sexuel constitue un crime 
contre la dignité humaine. 

 

 

9/7 

Il est curieux d’entendre ce qu’on entend, de voir ce qui est envisagé à ce 
stade de l’Histoire universelle. Donc, tout doit être dit. 

Est handicapé intellectuel tout sujet qui vit comme si le monde naissait avec 
lui et finirait avec lui. De là à la psychopathologie, il y a une simple ligne rouge. 
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Plus curieux encore est de voir comment des hommes de grande taille ont 
fini par marcher sur leur propre gloire en fonction des circonstances, comme si la 
blessure du champ de bataille les avait inexorablement poussés à se trahir pour 
se venger de la trahison de ceux qui étaient leurs meilleurs amis. . En Espagne, 
nous avons deux cas qui nous font hocher la tête. 

le juge Baltasar Garzón, bourreau des mafias du trafic de drogue, expert 
international en terrorisme, tourmente contre les dictateurs ; aujourd'hui 
défenseur des dictateurs et avocat du sanchismo ; sa vengeance contre le peuple 
espagnol, impuissant face au PSOE qui l'a trahi, l'homme se venge du peuple 
espagnol en ouvrant la voie à la dictature sanchiste. 

Pedro J., une star puissante qui s'est égaré quand EL MUNDO lui a été 
enlevé et là l'homme trébuche, silencieux comme un autre lâche, criant son sort 
maudit tout en accusant les Espagnols d'être profascistes pour croire en VOX 
comme le démocrate chrétien Fête espagnole. 

Quelle honte! Des hommes qui ont touché le ciel sombrés dans la boue du 
silence des lâches imposé par décret par le roi, le Bourbon, et sa reine, le PSOE, 
qui sont suivis par le PP d'un Feijoo sans force ni intelligence pour comprendre 
l'abîme vers lequel l'Espagne est conduite par le PSOE, les ennemis 
indépendantistes et pro-terroristes de l'Espagne et la politique Diviser pour 
régner des dieux de Bruxelles, Bruxelles. 

La bataille du 21ème siècle se concentre sur l'homme qui mène une vie 
mortelle et vend son âme au diable pour être roi un jour, et sur l'homme qui vit 
éternellement et agit au cours du siècle pour la transformer et la léguer aux 
générations qui naissent de ses entrailles une Civilisation fondée sur la Loi de 
l'Intelligence à l'Image et à la Ressemblance de celle du Créateur de l'Univers et 
de l'Invincible Paix Mondiale. 

Pourquoi l'homme humble doit-il toujours payer pour les crimes de ceux qui 
se croient dieux et cherchent à faire des gouvernements un Olympe national qui 
leur est exclusif et devant lequel nous devons nous agenouiller ? VADE RETRO 
SATAN : homme ou démon, ici et pour l'éternité, la Réponse est Divine ; créé 
l'Homme à l'Image et à la Ressemblance du Fils de Dieu, sa Réponse est la 
Réponse de tous les enfants de Dieu, de cette création et des créations qui ont été 
et seront : pour l'éternité des éternités. La Création ne s’agenouille que devant le 
Roi Universel Éternel que Dieu a donné à sa Création. 

Quels beaux mots le serpent Podemos a lancé dans sa fuite électorale : 
Abrogation de l’immunité parlementaire ! L'égalité de tous devant la loi quelle 
que soit leur position sociale dans la Nation, l'État et le Gouvernement. 
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Quelle trahison de son électorat ! Ils ont vendu l'Egalité et acheté l'Egalité 
du Diable : Un Ministère de l'Egalité, un autre de l'Information, un autre de la 
Vérité... Les rouges sont nés et les rouges mourront, ils portent la marque de Caïn 
sur leur front, par Démocratie ils entendent la Dictature du Le prolétariat, hier et 
aujourd'hui. Dommage! Il faut à nouveau régler la question sur le champ de 
bataille de la Seconde Guerre Civile Espagnole... Feijoo est un scab de Bourbon, 
un rat du PP pour imposer la politique du PSOE dans les régions gouvernées par 
les Espagnols. 

Ayez des yeux et des oreilles pour entendre et voir ça... 

 

 

7/7 

Qu’est-ce que la Vérité ? Serait-ce le contraire du mensonge ? Qu’est-ce que 
le mensonge ? Du point de vue de la Vie, ce qui se rapproche le plus d'un 
mensonge est la fausse information qu'un cerf, par exemple, collecte sur le point 
exact où se trouve son prédateur. Une fois que ce faux emplacement est considéré 
comme vrai, le cerf entre, sans le savoir, dans la tanière du loup. Que ce soit à 
cause d'un coup de vent tragique ou d'une analyse pathologique des informations 
recueillies par leurs sens, le résultat est la mort. Mais cette analyse de la réalité 
ne peut pas être qualifiée de « mensonge ». 

Le mensonge se produit lorsque de fausses informations qui conduisent à la 
ruine du sujet sont consciemment administrées par un sujet extérieur à l'individu 
lui-même. La différence entre une information mal analysée et un mensonge 
réside dans la conscience. L'analyse dépend du sujet lui-même, moi, vous, lui, 
nous... ; Le mensonge dépend d'un sujet étranger à celui à qui on ment, c'est-à-
dire à nous, lorsque nous cherchons notre ruine, nous recevons des informations 
consciemment falsifiées. 

La différence entre l’analyse de la réalité et la falsification consciente de la 
réalité marque la frontière entre la vie et la mort, entre la paix et la guerre, entre 
la prospérité et la misère. 

Il est également entendu que la relation entre l'homme et la réalité est 
personnelle. Abandonner le pouvoir d'analyse de la réalité personnelle et 
s'abandonner à une information consciemment falsifiée par un agent extérieur à 
notre propre existence est un suicide, absolument et universellement dans la 
mesure où pour nous l'Univers cesse d'exister et nous cessons d'exister pour lui. 

Les mécanismes de défense biologique de notre Être ne peuvent être 
abandonnés entre les mains d’une personne extérieure à notre Soi. Un 
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gouvernement qui veut contrôler ces mécanismes biologiques qui naissent et 
accompagnent l’existence de chacun de nous est une puissance maléfique qui 
cherche à nous rendre esclaves de sa survie en annulant notre Intelligence. 

Nous observons que le dénominateur commun de toutes les tyrannies et 
dictatures est la nécessité de supprimer l’intelligence à travers la création d’un 
organisme de contrôle mondial de l’information analytique, remplaçant le 
mensonge fabriqué par le pouvoir pour l’intelligence de l’être humain. Autrement 
dit, dans la mesure où la Vérité nous rend libres, de la même manière que le cerf 
court dans la bonne direction opposée à la gueule du loup, oui : le Mensonge 
cherche l'esclavage de tous les hommes. 

Pour le cerf, comme pour tous les êtres vivants, il n’y a qu’une seule Vérité, 
et c’est elle qui garantit la Vie. Chaque espèce possède ses propres mécanismes 
biologiques pour que cette garantie perdure. Pour chaque espèce, la Vérité est 
une, et cela dépend de la nature de sa relation avec l'univers. Bien qu’il y ait un 
million d’individus dans un banc de poissons, la Vérité est Une et unique pour 
tous. Les merveilleux vols des étourneaux suivent la même loi. Des millions 
d’individus, une seule loi. Une vérité qui nous amène à la relation entre la Vérité 
et la Loi, le Mensonge et le Crime. Celui qui vit dans la Vérité aime et protège la 
Loi ; Celui qui aime le mensonge le fait à cause de sa relation avec le crime : il a 
besoin du mensonge pour dissimuler ses crimes. 

La Vie de la Loi dépend donc de la Vérité. Et au contraire, ceux qui font du 
Mensonge leur loi de vie s'établissent dans le Crime Perpétuel, dont ils ne peuvent 
triompher qu'en créant un Organisme de Création d'Information dont le Pouvoir 
de Falsifier toute l'Information que les mécanismes naturels démocratiques ont 
le Devoir d'Analyser. La Fabrication de Fausses Informations, le créateur étant 
conscient qu'une telle réalité conduit à la ruine du sujet, en l'occurrence la nation, 
l'information créée pour empêcher l'accès à la nature du Crime, est, dans le cas 
de l'Homme, une Crime élevé. Trahison contre la vie de l'humanité. 

Le mal d'un groupe d'hommes conspirés pour faire du crime leur drapeau 
et du mensonge leur pouvoir, aujourd'hui comme hier, produit un effet mille fois 
vécu : la guerre civile. 

Le Grand Premier Mensonge, la Mère de tous les mensonges, le plus 
tragique pour nous tous, êtres humains, est écrit dans la Bible. Trompés par un 
fils de Dieu, non de notre Terre, l'homme et sa femme ont accepté comme vérité 
la parole d'un traître à sa propre parole, qui, conscient de la nature de son crime, 
a fait croire aux premières familles du genre humain que le but de la Création et 
de la Formation de l'être humain est d'accéder à la condition des dieux ; 
comprendre par les dieux un statu quo et un modus vivendi qui placent l'homme 
en dehors du bras de la justice, donc : au-delà du pouvoir de la science du bien et 
du mal. Bref, « l’homme, en tant que dieu, a le pouvoir sur la vie et la mort de tous 
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les êtres sous sa loi » est la traduction du célèbre mensonge : « Vous serez comme 
les dieux ». 

De l'effet final de ce Mensonge, légalement adopté par tous les Parlements 
et Pouvoirs Dictatoriaux existants, sous l'armure des anciens rois : « Immunité 
Parlementaire » ils l'appellent, chacun inventant une Idéologie, ou une Théologie 
d'ailleurs, c'est la ruine. , la misère , la rébellion et enfin la guerre. 

Ceux qui affirment que le Bien et le Mal n’existent pas sont tous ceux qui ont 
besoin de nous laver le cerveau, de nous dépouiller de notre Mémoire Logique. 
Nous avons été formés par Dieu à l'image et à la ressemblance de son Fils, c'est-
à-dire que nous avons été créés pour grandir et jouir d'une Intelligence Vivante 
dont le plafond est le ciel. Nous n'avons aucune limite. La croissance de 
l'intelligence de l'être créé, la nôtre, a lieu dans l'éternité. Notre Pouvoir d’Être est 
ouvert à l’infini. Les sciences que nous connaissons actuellement sont les 
premières pousses d'un arbre que Dieu cultive, nourrit et engendre dans notre 
Intelligence la Puissance Naturelle Illimitée de ce Fils de Dieu. 

Tout ce que nous savons, et qui fait la fierté des sages vivants de notre temps, 
n'est que les premiers bavardages des Sciences de la Création. C'est la Vérité, une 
Vérité universelle, qui ouvre l'horizon sur le 22e siècle et nous appelle tous à 
transformer le scénario de notre relation avec la nature et le siècle. Les forces qui, 
dans leur orgueil pathologique, cherchent à limiter le plafond de croissance de 
notre intelligence, ouvertes aux technologies révolutionnaires, choquantes et 
sans retour, agissent comme des mécanismes déconnectés de la Vie de tous, 
uniquement centrés sur leur propre existence, pour la défense de qui le statu quo 
et le modus vivendi préparent un suicide mondial à travers des guerres contrôlées 
dont l’objectif est de faire avorter l’élévation de la Vérité universelle au rang de 
puissance mondiale. 

Nous le vivons en France, en Espagne, en Amérique du Sud, aux USA, en 
CEE... Toutes les forces de l'Orgueil ont une seule direction : la Destruction de 
l'Homme et de la Femme créés par Dieu, homme et femme et créateurs de 
Civilisation. 

S’enfermer dans la prison du Pétrole et de l’Or, gardée par des geôliers 
équipés d’armes atomiques de destruction massive, est un Crime contre notre 
Liberté. 

Si l’Irakien était pendu pour possession d’armes de destruction massive, que 
ferons-nous de la France, du Royaume-Uni, de la Chine, de la Russie, de la Corée 
du Nord, de l’Iran, d’Israël et des États-Unis ? Ils possèdent tous des armes de 
destruction massive. Allons-nous tous les attaquer ? 
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Ou, par peur de ces armes, vendrons-nous notre liberté en échange de nos 
vies ? Renoncerons-nous à la liberté de ceux qui ont le ciel pour toit et peuvent 
lever la tête en contemplant la hauteur et la puissance des branches de l'Arbre de 
la Science de la Vie ? 

Comme c’est fou de croire que la créature puisse traiter son Créateur face à 
face ! 

« Si vous m'adorez à genoux, je vous donnerai tous les royaumes du monde. 
» 

Quand le Créateur a-t-il renoncé à la propriété de sa création ? S'il avait 
voulu le faire au lieu de parler de rédemption pour l'homme et de vengeance 
contre ceux qui lui ont fourni de fausses informations, Dieu aurait pu, comme le 
font les juges et les procureurs sous les dictatures, fermer les yeux, amnistier le 
crime et laisser celui qui l'a commis la tromperie vit les conséquences jusqu'à la 
dernière goutte de notre suprême bêtise. 

En parlant de rédemption et de vengeance, Dieu a établi sa propriété 
universelle sur tout ce qui existe. 

Nous avons été enfermés en prison pendant un certain temps ; Nés pour 
jouir de la gloire de la liberté d'un enfant de Dieu, nous avons constaté que le 
Pouvoir d'Être de notre Intelligence était réduit au niveau de la Raison des bêtes 
sauvages. De telle sorte que l’étude de l’histoire ancienne est l’étude d’une bête 
sauvage rationnelle. Fratricides, massacres, génocides, guerres en crescendo : 
guerres civiles, guerres internationales, guerres mondiales. ET…? 

« Tu es poussière et tu retourneras à la poussière. » 

C'était la sentence divine contre l'humanité. À la suite de saint Paul : « à 
cause d’un seul homme ». Mais alors le Fils de Dieu a eu pitié de nous et a acheté 
notre avenir en échange de son sang et de celui de ses disciples. Qui sont ceux qui 
veulent maintenant annuler LEUR titre de propriété sur notre avenir à tous, nos 
enfants et les enfants de nos enfants ? 

Vaincre Dieu ? Croyez-vous toujours que vous pouvez mettre Dieu à genoux 
? Ils ne pouvaient pas gérer SON Fils et pensaient savoir comment mettre Dieu 
Lui-même à genoux ? 

Peu importe combien de mensonges peuvent être mis sur la table, arrêter la 
montée des forces chrétiennes vers le pouvoir mondial, nous traitant de fascistes, 
est une mission vouée à l’échec. Ils espèrent que d’ici 2030 le christianisme aura 
été banni de la CEE et des États-Unis. La surprise qui vous attend est immense ! 

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org 
 

 
67 

Celui qui est intelligent et apprécie sa liberté, qu'il quitte le champ de 
bataille où la gauche sera écrasée par les armées du Roi du Ciel ! Car à Lui 
appartient la Terre et tout ce qu’elle contient. 

 

 

 

6/7 

Il existe de nombreux secrets qui, dans les égouts des gouvernements et des 
États, ont trouvé leur salut en enfer. Dieu a dit que tout ce qui était caché serait 
révélé = à la connaissance de tous. Mais le Diable a pris soin de faire en sorte que 
les historiens soient morts. C'est un fait : les historiens sont morts. Plus personne 
ne lance l’Histoire politique du XXe siècle. Personne ne parle plus de l’ère 
atomique dans laquelle nous nous trouvons. Tout a été caché derrière le barrage 
du changement climatique, l'effet d'une cause à accès réservé, comme si la loi était 
une chimère et que les effets se produisaient sans cause d'aucune sorte. Chaque 
être animé d'intelligence libre doit tirer ses conclusions sur la nature des effets 
qui le dépassent et sur l'identité de ceux qui se cachent de la connaissance de 
toutes ses causes. La logique est l'origine de la science ; Être intelligent et ne pas 
être gouverné par la logique est un suicide. En Espagne, ce qui se passe n'a aucune 
logique : les Espagnols ruinent leur propre patrie, comme si la haine des enfants 
d'une mère adoptive se soulevait contre son empire et sa loi et se consacrait à 
l'empoisonner doucement et lentement jusqu'à l'enterrer dans la tombe qui, selon 
l'Espagne, ils les méritent. Tout a une explication. Chaque équation a une solution 
: Effet et Cause, Cause et Effet. 

Le retour des Bourbons en Espagne a conduit une maison de voleurs dirigée 
par le successeur de Franco à assumer sa dictature et à empêcher le fantôme du 
communisme de sortir de la tombe. Le fils putatif du dictateur avait ses propres 
idées sur ce que serait son règne. Quel roi entre dans le jeu sans reine ! Le 
dictateur a épousé le PSOE, voleur comme il l'était, comme on l'a vu plus tard 
dans l'affaire FILESA et les milliards avec lesquels le Bourbon a été exilé, pour 
profiter de ses balles, pour rire des cornes de sa femme devant le monde entier et 
pour arranger pour le Dauphin, une sépulture digne d'un roi. L'histoire du vol que 
réalisait le scélérat, faisant de sa couronne un bouclier pour piller l'Espagne, 
devait nécessairement ternir son héritage et obliger le Dauphin à se trouver une 
nouvelle reine. Tragédies s'il en existe, le Dauphin épousa la reine de son père. La 
nouvelle reine a proposé au petit-fils du dictateur une alliance autour du PSOE 
avec les républicains, par laquelle les joindre à son repaire de voleurs donnerait à 
la reine le pouvoir à vie en échange de faire de l'Espagne la poche de sang dans 
laquelle boiraient la Catalogne et le Pays basque. Un coup d'État démocratique 
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qui purifierait l'image détériorée de la Couronne sur les fondements de ses 
ennemis, réconciliés en échange de jouer au vampire buvant le sang de toutes les 
régions espagnoles. La Couronne a baissé son pantalon. Ce qui se passe 
maintenant appartient au futur. Et tout le mystère Pedro Sánchez se réduit à cette 
simple vérité. . 

L'avenir de Cristo Raúl est ouvert. J'ai signé un contrat d'impression et 
d'édition de livres électroniques avec Círculo Rojo Editorial. LE COEUR DE 
MARIE, LA VIE ET LES TEMPS DE LA SAINTE FAMILLE seront bientôt en 
boulangerie. Ils disent que personne n’est prophète dans leur pays. Nous verrons 
ce qui se passe. Toute l’Amérique latine est de l’autre côté de l’eau. Qui de mieux 
que le Créateur pour réaliser sa création ! 

Vains sont tous les efforts des hommes pour affronter le Créateur des Cieux 
et de la terre. Nous, enfants de Dieu, n'avons pas besoin de voir pour croire. Nous 
croyons sans voir. Nous n'avons pas besoin de voir l'Humanité sombrer dans la 
poussière du cosmos, comme si la Terre n'avait jamais existé, pour voir le Futur 
vers lequel la mène la Loi de la Science du Bien et du Mal. L'Histoire du voyage 
de cette Loi Maudite. sous le que nous vivons est écrit. Et je suis surtout surpris 
par la trahison de la science envers sa propre nature. On sait, c'est la loi, que pour 
prédire l'avenir du mouvement d'un téléphone portable il faut connaître son 
origine. Jusqu’à présent, les scientifiques de toutes disciplines ont lancé une 
inquisition absolue contre quiconque revendique cette nécessité : connaître la 
trajectoire du passé pour établir la nature du futur sur le mouvement du présent. 
Certains idiots professionnels qui n’ont jamais quitté le système solaire et n’ont 
jamais vu le passé des étoiles, inconscients de la vérité de la logique scientifique, 
prédisent l’avenir, même celui de l’Univers. Et ce ne sont pas seulement les 
historiens qui sont morts, mais aussi les scientifiques. À l’heure actuelle, il n’y a 
que des esclaves au service de l’industrie pharmaceutique qui vivent à genoux 
devant l’Agence Terroriste 2030. 
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« Vous êtes un grand médecin, mais il y en a un autre bien plus grand que 
vous : l'auteur du vent, qui détruit tout ; de l'eau, qui pénètre et fertilise tout ; du 
feu qui vivifie et décompose tout. » 

« Ainsi Dieu créa l’homme de l’argile de la terre, et lui insuffla le souffle de 
vie sur son visage, et ainsi l’homme fut animé. » C'est-à-dire avec la vie en nous-
mêmes. Intelligents à l’image et à la ressemblance de notre Créateur, les hommes 
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sont devenus libres de prendre leurs propres décisions, de penser par eux-mêmes, 
de comprendre l’effet de nos actions, d’établir nos pensées sur les lois de la Vérité, 
de parler selon la Justice et d’aimer la Paix par-dessus tout. des choses. 

Animée de vie en elle-même et d'Intelligence libre à l'image et à la 
ressemblance des enfants de Dieu, l'Âme de l'Homme, notre Âme, devient un 
champ dans lequel la Sagesse Divine sème toutes sortes de sciences, la Première 
et la Plus Grande étant : La Science du Vrai. Connaissance du Fils de Dieu. Car le 
Doute ayant été la cause de la Conception de l'Homme, Doute : d'abord sur la 
Nature Divine du Premier-né du Créateur du Cosmos, et le Refus, plus tard, 
d'accepter cette Unicité cosmologique, Dieu créa l'Homme pour être le Temple et 
la Forteresse où vit la Vérité parmi tous les Peuples de la Création. C'est pourquoi, 
bannie de la Sagesse, l'Intelligence humaine est devenue un champ abandonné 
où viennent pousser chardons et chardons, sur lequel une seule étincelle suffit à 
allumer le feu de la guerre. 

Nous le voyons chaque jour, les ennemis de l'égalité, de la liberté et de la 
fraternité entre tous les peuples concentrent leur pouvoir sur ce domaine qui, par 
la foi du Christ dans la régénération de l'être humain, est revenu à son véritable 
propriétaire et a été cultivé pendant des siècles. par l'Église catholique, dont le 
fruit de l'œuvre fut la civilisation chrétienne européenne. La Renaissance n'est 
pas venue de rien ; C'était la récolte de plusieurs siècles de travail dans les 
conditions les plus difficiles. Les hôpitaux et les universités étaient le fruit de la 
culture catholique européenne. 

Évidemment, le travail de Formation de l'Esprit Humain suit les préceptes 
de la Sagesse Divine : L'Intelligence est un champ ouvert à son Créateur, Dieu, 
qui dirige la pensée et le comportement des nations dans le cadre de la Loi de la 
Vie. Ce n'est pas en vain que les ennemis de la Liberté, de la Fraternité et de 
l'Égalité entre tous les hommes ont fait de l'École leur terrain de culture, semant 
chez les enfants des idéologies mauvaises dont le fruit est de planter en eux un 
homme à l'image et à la ressemblance de Satan. , dans les élites du Pouvoir et 
dans les peuples cultivent une espèce humaine dont l’intelligence dépend 
absolument et exclusivement des paroles de ses créateurs, tous plongés dans le 
Crime contre l’Avenir de l’Humanité. C’est ce qu’on appelle l’Agenda 2030 : la 
création d’un être humain dépourvu de vie en soi. 

Par la Parole de Dieu, l'Homme a été libéré de la Nature Animale, et élevé à 
la Dimension des enfants de Dieu, tous libres, sages, forts... Par la parole des 
puissants de ce monde, les hommes deviennent bétail, troupeaux, lest. de quoi 
s'affranchir pour maintenir le Globe à travers les génocides, les massacres, les 
guerres de religion et de haine, les guerres idéologiques typiques des démons. Car 
personne ne doit oublier que l’évolution de la vie a deux directions : l’élévation à 
la condition naturelle des enfants de Dieu, une ; et l'enfoncement dans l'abîme 
d'une bête dotée d'une intelligence illimitée pour conduire chacun vers l'abîme 
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des guerres au nom de la Supériorité de la Race, de l'ambition illimitée pour les 
Richesses qui viennent du Pouvoir, de l'autre. Nous ne pouvons pas oublier et cela 
devrait nous servir de leçon que celui que nous appelons le Malin, le Diable, etc., 
nommé Satan, était à l'origine un fils de Dieu. L’option de vouloir être un vrai 
dieu est une démence suicidaire et homicide. 

La politique d'appropriation de l'Intelligence dans les Écoles pour élever du 
bétail anthropoïde dans laquelle l'Homme a cessé d'exister, et l'Homme cesse 
d'exister lorsqu'il n'a pas la Vie en lui, mais sa pensée et son comportement sont 
plutôt dictés par ceux qui ont choisi Satan comme modèle ; Cette expropriation 
du pouvoir parental divin sur sa création humaine est un crime contre l'humanité. 
Et pourtant, ceux qui veulent vivre comme les dieux chargés de la sueur et du 
sang du peuple doivent procéder à l'expropriation du Pouvoir Divin de la Patrie, 
délégué au Procréateur pour diriger ses enfants sur le Chemin de l'Intelligence 
sur lequel Sur le terrain grandit cette Liberté, Fraternité et Égalité que la Terreur 
des Politiques n'a pas pu établir, même si tous adhèrent à la Charte des Droits de 
l'Homme pour détruire l'Homme à l'image et à la ressemblance de son Créateur. 

Le devoir du procréateur est envers son créateur. Par ce Devoir, le 
Procréateur acquiert le Droit Naturel de former la Créature selon la Loi de Vérité 
Universelle selon laquelle la Sagesse se déroule depuis l'Origine même de la Vie 
et conduit son Histoire depuis l'Argile jusqu'à la condition de Vie Intelligente ou 
Animée, à l'image. et ressemblance avec l'Intelligence Divine. Il n’y a pas deux 
vérités, il n’y a qu’une seule Vérité Universelle dans le Cosmos. Il n’y a pas deux 
Connaissances de la Réalité du Créateur et de la Création. Mais il existe deux 
sciences : la science de la création de la vie et la science du bien et du mal, dont le 
fruit est la mort. L'homme a été doté d'une Intelligence sans mesure, de sorte que 
dans la plénitude de ses facultés mentales, établies sur la Vérité Universelle, il 
choisit la Vie plutôt que la Mort. L'Histoire universelle des nations est assise sur 
ce dilemme depuis que le Pouvoir est monté à la tête d'un homme et a voulu 
conclure en quelque sorte un pacte entre Dieu et le Diable, à savoir que la Fin 
justifie les moyens, de sorte que la mort de celui qui s'y oppose cette Fin doit 
mourir. 

Étant une fin divine, la Mort contribue à son accomplissement. 

Trompé d'une manière si crétine, le Paradis a brûlé sous les flammes de 
l'Enfer, et l'Humanité en est venue à subir la mauvaise décision d'une Génération 
tentée par le pouvoir d'être comme les dieux, tous au-delà des Lois, créateurs de 
lois qui les affranchiraient a priori. des crimes et délits à commettre a posteriori. 

Entre six et sept mille ans, les enfants charnels de cette génération engloutie 
et morte disent que les vagues de la Mer de la Mort ont inondé la surface de la 
Terre du feu de leurs guerres, toutes justifiées par la Fin qui les a placés sur la 
table. Et pourtant, il ne semble pas que les nations en aient pris conscience : « 
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Aucune fin ne justifie les moyens ». Bien que le salut du monde soit votre Fin, 
comment y parviendrez-vous si vous vous rendez odieux par vos méthodes ! « 
Pour telle fin, tels moyens. » 

La paix s'obtient par la justice et la vérité. Une paix fondée sur le mensonge 
et la corruption produit la récolte habituelle, en tout temps et en tout lieu : la 
guerre civile. 

Ce n’est pas en vain que l’ONU et ses gouvernements satellites concentrent 
leur force sur l’école, faisant des enfants le champ où stériliser l’intelligence, dans 
la conviction que la culture de générations d’humains sans vie en soi permettra 
aux auteurs de l’Agenda 2030 construire un Bâtiment qui résistera au passage 
des siècles à venir. 

Tant de combats pour la Liberté pour finir par être esclaves ! 

 « Vous êtes un grand médecin, mais il y en a un autre bien plus grand que 
vous : l'auteur du vent, qui détruit tout ; de l'eau, qui pénètre et fertilise tout ; du 
feu qui vivifie et décompose tout, dit un sage. De l’Auteur du Vent, de l’Eau et du 
Feu est Dieu, Père de Jésus-Christ. Dans ce siècle, toutes les nations répondront 
devant la couronne de son Fils. 

Ils nous ont interdit de haïr. Prison contre ceux qui détestent le mensonge. 
Prison à quiconque déteste le pillage du trésor public. Prison pour avoir parlé. 
Que sommes-nous ? Sommes-nous des lâches de naissance ? 

Comme c'est beau le silence ! 

Tais-toi Manolo. Écoutez le bruit du vent, profitez de la chaleur du Soleil sur 
votre peau, n'entendez-vous pas le cri des enfants de la Terre ?; Ils pleurent parce 
que leur mère est mourante. 

Qui suis-je pour parler ? 

Qui es-tu pour me faire taire ? 

Vous me voulez muet, aveugle et sourd. Sourd pour ne pas entendre le VOX 
de mon Peuple. Aveugle pour ne pas voir vos crimes et crimes. Bête... pourquoi et 
pour quoi ? Oh, je sais : pour ne pas nous emmener dans votre prison pour notre 
crime de haine. 

Je déteste les trafiquants de drogue. 

Je déteste les proxénètes et les trafiquants d'êtres humains. 
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JE DÉTESTE la corruption des fonctionnaires qui vendent des lois et 
achètent des hommes et des femmes pour les servir. 

Je déteste les violeurs d’enfants et les meurtriers de mères amies des riches 
et des puissants. 

JE DÉTESTE les chefs de guerre et ceux qui massacrent des familles, des 
peuples et des nations au nom d’une supériorité absolue et sans opposition à leurs 
crimes contre l’humanité. 

Je DÉTESTE tous les juges démocrates et progressistes qui s'étouffent avec 
la fourmi des crimes de mes pauvres et humbles frères et avalent les crimes de 
l'éléphant de la richesse et du pouvoir. 

JE DÉTESTE… 

Et c'est pour ça que je suis un criminel ? 

Dieu m'a donné le Pouvoir d'apprendre les leçons de la Science du Bien et 
du Mal, et l'Intelligence de ne pas oublier les leçons que je reçois sur ses lois. N'en 
avez-vous pas assez, nations ? Vous en voulez encore plus ? Avez-vous vraiment 
besoin de voir que vous êtes poussière pour croire ? Voulez-vous descendre au 
tombeau pour voir la Lumière ? 

Enfants de la Terre : Vous êtes 8000 Millions d'âmes, et vous vous 
recroquevillez devant une poignée de serviteurs de Satan ? N'avez-vous PAS 
entendu ses paroles ? Ils veulent réduire ce nombre : de 8 000 millions à 500 
millions. Et vous restez si heureux parce que c'est ça le Progrès et votre sacrifice 
au service de l'Humanité vous mènera sur les autels de l'Histoire ? Voici ce qu'on 
dira de vous : 7 500 millions d'êtres humains ont été sacrifiés pour que 
l'Humanité des Organisations Criminelles conspire dans l'Alliance des 
Civilisations créée par l'ONU = Gauche + Islam, réinitialise l'Histoire du Monde 
et commence une Nouvelle Ère. .sans l'Homme. 

Et voici, le Fils de Dieu se lève, relève son peuple et commence la bataille 
finale pour le pouvoir. 

 Et là, l'Alliance de la Gauche-Islam déclare la guerre à la France, à 
l'Espagne, à l'Italie, à la Hongrie, à la Pologne, aux États-Unis d'Amérique, au 
Brésil, à l'Argentine, au Soudan, au Nigeria... Ils pillent le maître-autel où se 
trouvait le Divin Mystère, ils signent le Décret de Destruction du Royaume de 
Dieu sur Terre. 

Celui qui proteste : Loi de la Haine. 

Qui critique : Loi de la Haine. 
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ADORATION de Satan, le dieu de l'Alliance des Civilisations : Gauche + 
Islam ! 

J'entends des paroles de sagesse de la part des bons. « Le Contrat Fixe est la 
colonne Centrale de l'Édification de la Nation ! Le Contrat Fixe est la garantie de 
la Jeunesse contre les Banques, la garantie d'acheter une maison, d'avoir une 
voiture, de fonder une famille, des fils et des filles, d'être heureux, de 
progresser…. Progrès…. Progrès…" 

J'entends aussi la voix du Progrès ; Écoutez : « Contrat de travail d’une 
heure. Que les meilleurs survivent. » C'est le Hunger Game. Il faut jeter du lest. 
De 8 000 M à 500 M, le ballon doit libérer du poids. Déjà ! 

Je n'ai pas d'hallucinations parce que je suis en classe. La leçon s'intitule 
Comment manipuler la démocratie pour la transformer en une dictature, 
légitimée par la trahison du programme d'accès du gouvernement et l'impunité 
pour le détournement du trésor des nations par les fonctionnaires. 

C'est l'Espagne, et l'ESPAGNE EST DIFFÉRENTE. 

Vraiment? 

L'Espagne est sacrée. L'Espagne est éternelle. L'Espagne est le pays d'où la 
colombe de Noé a pris le rameau de Vie de l'olivier de la Paix. Est-ce une 
coïncidence si MATRIA défie Dieu de détruire le monde ? 

Satan a hissé l’arc-en-ciel comme son drapeau, défiant Dieu de transgresser 
sa propre Parole : la Parole n’est-elle pas Dieu ? Parce que DIEU VIT, Dieu s'est 
pendu à la corde de sa propre Parole, s'exclame le Malin. 

Les tambours d’une orgie universelle sonnent déjà. Les Atomic Warriors se 
frottent les mains. Ils ont l’opportunité d’en finir avec ces 7 500 millions, en direct 
: MAINTENANT ! 

C'est l'heure des machines, de l'intelligence artificielle, des troupeaux 
humains. Viande pour les chiens du Pouvoir ; du sang à verser dans le calice des 
dieux de la guerre. Laissez-les mourir de faim MAINTENANT. Que le jeu 
commence, 500 millions survivent, soyez nos esclaves, leurs femmes nos 
prostituées, sacrées, dociles et complaisantes, leurs enfants notre plaisir et notre 
satisfaction... 

Les discours des serviteurs de Satan barbotant dans le Puits que MATRIA a 
ouvert pour tous les adorateurs de la Corruption. 

Imbéciles, « pas par l'eau ! » Le feu ne détruit-il pas ? Qui survivrait si les 
profondeurs des océans étaient soulevées et, comme un manteau polaire, jetées 
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sur le corps des continents pour donner du repos à la Terre ? Dors ma mère, dors 
mon cœur ! 

MATRIA n'a pas de cœur, c'est une prostituée sans âme, sa poitrine est vide, 
son cerveau est un désert du mal, ses entrailles sont stériles, elle veut des 
monstres au lieu d'enfants heureux et de jeunes rebelles. Je m'abstiens de ma 
langue de maudire en obéissance à la loi de la Vérité. Mais Dieu sait ce que j'étais, 
indomptable comme des chevaux sauvages qui parcourent inlassablement des 
prairies sans limites. Et ces fils de Satan viennent mettre leur doigt dans ma 
bouche, leur poing dans ma poitrine, leur jambe dans mes testicules. Et vais-je 
cacher ma tête sous le sable d'Arabie ? Vais-je m'agenouiller devant le progrès de 
l'Alliance entre les dieux de chair et d'os, donnant naissance par la Loi à une 
génération à leur image et ressemblance ? Criminels, génocidaires, délinquants, 
corrompus, trafiquants de stupéfiants, trafic d'esclaves blancs, vente et achat de 
lois. Tout le monde sur le banc du Progrès, la gauche au service de l'Islam, nos 
femmes... Le dégoût me rebelle. Le dégoût m’envahit. 

Contrat de travail de quelques heures 

La mort de la classe moyenne, crucifiée pour le salut de la gauche, est 
remplacée par une nouvelle classe moyenne : les syndicats de fonctionnaires. 

Quel beau plan ! Le tout au service de Bruxelles. 

Depuis Bruxelles, l'oracle atteint toutes les nations de la Communauté 
européenne. La Grande Prêtresse bruxelloise lance des anathèmes et signe des 
excommunications contre le Christ en nous. Il accueille dans ses bras les traîtres 
à leur peuple, les voleurs exigeant l'impunité universelle absolue pour leurs 
crimes, ceux commis et ceux à commettre. 

Berlin se frotte les mains, l'Allemagne est à un pas de sceller le Quatrième 
Reich, sans chars, sans invasions de frontières, sans sacrifier ses enfants aux 
dieux de l'Enfer qui t'ont créé, Berlin, le siège éternel de Satan là-bas dans les 
Abysses. Jérusalem appelait sa ville Dieu, Berlin son Satan. Tes jours sont 
comptés, Berlin ; bientôt l’Allemagne sera le nom d’une nation créée par Satan 
pour détruire l’Europe chrétienne ; Votre mémoire sera comme celle de l’Empire 
Ottoman que la Mort a suscité pour détruire l’Europe catholique. Et lors de votre 
Chute, vous entraînerez Bruxelles dans l'abîme pour lequel vous avez tant 
travaillé depuis votre adolescence. Deux guerres mondiales à votre actif. Le 
Fratricide de la Guerre de Trente Ans sur votre CV. Le Temps est venu de 
répondre de vos crimes devant le Roi des Cieux : Vos frontières seront effacées, 
vos territoires seront partagés entre cinq peuples, parmi lesquels les enfants 
d'être appelés Allemands seront une abomination à leurs oreilles. Ta concubine 
et prostituée, toi, Belgique : tu seras divisée, et ta couronne jetée dans la boue où 
a été forgé ton sceptre. 
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C'est un grand jour. Jour de Gloire et de Sagesse, Jour de Miséricorde et de 
Victoire, Jour de Louange et de Bonheur. Nous connaissons les plans de Satan et 
de la Mort, sa mère. Nous connaissons la Force du Roi des Cieux, quelle est la 
source de son Omniscience, de quelle haute Montagne sa Pensée prend son 
origine, la Nature du Rocher sur lequel siège son Trône. Dans le cœur de Dieu et 
de ses enfants, le roi a son sceptre. Qui résistera à l’avancée des armées du 
Seigneur de l’Univers au Jour de la Gloire de Sa Liberté ? 

Voici, mon Dieu et Père me l'a dit. « Mon fils : Parle. Vous êtes un signe 
devant les églises et les nations d'être né ce jour prophétisé par mes saints. C'est 
pourquoi vous portez mon Nouveau Nom, et le Nom de mon Dieu et le Nom de la 
Montagne de Dieu. Ne crains personne, je suis avec toi. Écrivez tout ce que vous 
voyez, pour que les générations qui vous suivent comprennent et comprennent 
que ce n'est pas l'homme qui leur a ouvert la Porte, mais Dieu en personne qui a 
chassé la Bête, a jeté son âme noire dans l'Abîme sans fond : son cœur transformé 
en un la fosse pestilentielle ne reviendra pas du tombeau parmi lequel les marbres 
indestructibles la mort embrassera ses enfants pour l'éternité. Il y aura des 
gémissements et des grincements de dents. Lève la tête et brille, mon fils. 

Il se fait tard et La Mentira fait toujours la fête. Les juges accusent l'homme 
d'être un criminel en puissance. Il suffit d'être un homme pour être un criminel. 
Satan a encore trompé la femme. L’homme et Satan sont d’accord et revendiquent 
tous deux la condition des dieux : être au-delà du bien et du mal. Ils appellent cela 
l’immunité parlementaire. Le voleur qui atteint la cabine du Parlement, national 
ou régional, se moque de la police. Le citoyen ? Pour 600 euros, un citoyen va en 
prison. Les 600 millions de dieux progressistes sont salués comme des héros du 
progrès par des peuples inintelligents une minute avant que leurs enfants ne 
soient dévorés par leurs dieux. 

De l'autre côté de l'Océan, une momie mue par les ficelles du marionnettiste 
de l'Ombre se prend pour un dieu immortel. Les excréments sortent de sa bouche, 
son sphincter n'a pas la force d'expulser tant de corruption qui se trouve en lui. 
Un mort-vivant fou de pouvoir aspire à sortir la plus grande nation de la planète 
de la tombe des intérêts de sa famille démocrate. Tous corrompus, hommes et 
femmes, tous rêvant d'être président un jour, d'être la personne vivante la plus 
puissante du Monde, de l'Univers et du Cosmos. Et pourtant, Dieu bénit 
l’Amérique. Ses bénédictions sur elle. Il ne sera pas divisé. Ses frontières ne seront 
pas effacées, c'est le Bras du Roi du Ciel sur Terre. Il a acheté sa vie avec le sang 
de deux générations arrosant les champs d'Europe et du monde. Les ennemis du 
Roi du Ciel la diffament, la haïssent, lui déclarent la guerre. L’Amérique est la 
nouvelle infâme. Ses ennemis mordront la poussière ; L’Amérique essuiera la 
poussière de ses bottes et ne regardera pas en arrière. 

Le fils de Satan du Nord, traître à la parole de la Russie, dévoreur de 
jeunesse russe dans les champs d'Ukraine, recevra de son dieu la solde de celui 
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qui a servi le Diable. Elle ne survivra pas à la chute et à la ruine de la Fédération 
de Russie, et elle ne connaîtra pas non plus la division de la Russie en nations 
libres et souveraines. Généraux et Magnats qui célèbrent des orgies de sang dans 
la Cathédrale du Temple de la Sainte Vierge, la Mère du Roi du Ciel n'intercédera 
pas pour vos vies. Comme des chiens morts, vous serez jetés au feu, vos corps 
serviront de nourriture au feu de joie dans les ruines du Temple de Saint-Basile 
que, le jour de la Liberté, les enfants de Dieu allumeront. 

La bataille finale est sur la table, Dieu et son roi contre la mort et son roi. La 
Terre comme champ de bataille. L'équipe de Satan, depuis le poulailler de l'ONU, 
acclame leur roi. Ils sont aveugles, ce sont des suicidés par vocation, ils n'ont 
aucune intelligence, leur passion effrénée pour les richesses qui accompagnent le 
Pouvoir a fait de leur cerveau un champ cultivé par les démons, ils recherchent le 
Pouvoir pour obtenir des richesses, et avec les richesses auxquelles ils 
s'accrochent le Pouvoir est l'histoire du serpent qui se mord la queue, du dragon 
qui crache du feu sur son propre corps. Tu es mort ! Défier Dieu en faisant de sa 
Parole un drapeau, c'est tomber dans la folie de la fourmi qui s'élève contre 
l'éléphant. Et tu n'as pas perdu la tête ? Retournez à l'Université de la Vie, 
abandonnez les discours de la Mort. Le Feu de Dieu donne la Vie à ceux qui 
aiment la vie de leurs semblables, et jette dans les bras de la Mort ceux qui font 
de leur existence un bras de la Mort. 

La guerre est une abomination ! 

Le mensonge est une abomination ! 

Celui qui accède au pouvoir en trahissant le programme que lui a donné le 
Gouvernement, consomme le coup d'État qui a caché son programme. 

Celui qui lie les mains des juges est un tyran. 

Celui qui diabolise l’opposition à la démocratie est un dictateur. 

C'est la science du bien et du mal. Le dictateur se déguise en démocrate du 
progrès pour établir sa tyrannie avec une force à vie. Le démocrate est accusé de 
fascisme en raison de son incapacité à comprendre le message de l'ONU et la 
doctrine du Quatrième Reich : le peuple est un troupeau qui a besoin de bergers, 
et quel meilleur berger que le loup ! 

Et toi, Catalogne, tu sombreras dans ta propre haine de supériorité sur les 
enfants de Dieu. Essayez d'arrêter le coup de la verge de fer qui vient du ciel. 
Tarragone pour Aragon. Barcelone sera une communauté autonome, Gérone sera 
engloutie par Barcelone et Lérida sera cédée à l'Aragon. Alicante sera cédée à 
Murcie, Castellón à la Vieille Castille. Valence sera déclarée Communauté 
Autonome. Majorque et ses îles resteront. La Nouvelle Castille donnera Ávila à 
Madrid, et la Vieille Castille : Cuenca, Tolède et Guadalajara. Logroño et La Rioja 
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appartiennent à la Vieille Castille. Murcie, Albacete, Ciudad Real et Alicante les 
rejoindront. Les Asturies et la Cantabrie les rejoindront. La Galice, 
l’Estrémadure, l’Andalousie et les îles Canaries resteront. Ceuta et Melilla 
rejoindront l'Andalousie, ce sont des territoires inaliénables. Les Vascongadas 
seront comme l'onagre des déserts, intraitables, inhumains, un peuple que 
personne n'approche, abominé par Dieu pour ses crimes. La Navarre sera cédée 
à l'Aragon. Le temps des traîtres à leurs programmes, des criminels qui versent le 
sang innocent, des criminels qui volent et pillent les trésors de leurs 
communautés et les utilisent à leur propre profit en utilisant le drapeau de la 
Liberté et de l’Indépendance est révolu. Celui qui se trouvera sur le champ de 
bataille devant les armées du Roi du Ciel sera comme une feuille sèche sur 
laquelle se jette l'ouragan. 

La destruction de l’Espagne n’aura pas lieu. L'Espagne est le peuple et la 
nation du Roi du Ciel. La paix et la justice reviendront à la nation espagnole par 
l'œuvre et la grâce de la vérité. Le Contrat à Vie Fixe ramènera le bonheur dans 
les foyers ; parce que c’est la colonne sur laquelle repose tout l’édifice de 
l’Économie et de la Démocratie. Felipe González l'a attaqué, Zapatero l'a démoli 
et Pedro Sánchez veut le démolir en utilisant un modèle haut de gamme comme 
le Marteau de la Moncloa : Yoli. 

Les aveugles menés par les aveugles tombent tous dans le même pot. 
Préparez les assaisonnements, allumez les brûleurs, coupez les légumes, nettoyez 
les viandes, faites chauffer l'eau, fermez la marmite. Laissez cuire. 

Ils nous ont interdit d'écouter : n'entendons pas les cris. 

Ils nous ont interdit de voir : nous ne regarderons pas quand ils couleront. 

Ils nous ont interdit de haïr : nous ne ressentirons rien lorsque la chair de 
ceux qui se déguisent en progressistes bouillonnera pour nous conduire tous à la 
ruine. 

Un génie de la pantomime a écrit un jour « Être ou ne pas être ». L’homme 
n’était que ça, un comédien. La vérité politique absolue est « Avoir ou ne pas avoir 
». Si vous l'avez, vous êtes quelqu'un ; si vous ne l'avez pas, vous n'êtes personne. 
Si vous êtes quelqu’un, vous représentez un danger pour ceux qui se déclarent 
votre ennemi. Prendre tout à l’ennemi, c’est le tuer politiquement. Pour le tuer, il 
faut tout avoir, le parquet, la justice, l'armée, c'est vous qui êtes l'État. 

Tu es un dieu, tu es le nouveau roi soleil. Le vieil homme a mené son 
royaume à la gloire internationale. Où emmènes-tu ton pays ? OUI à la ruine. Si 
vous êtes roi, en tout cas, vous êtes le roi des égouts. L'écriture sur le mur est déjà 
scellée : Votre trône tremblera, votre reine sera dévorée, vous tomberez 
immédiatement et la liberté viendra à mon peuple. 
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BÉNIT SOIT DIEU 

  

Ce qui devait arriver est arrivé. De quoi parlaient les géologues et leurs collègues 
des sciences de la terre ? Il s'agissait simplement de voir où se produirait la première 
réaction au ralentissement du noyau terrestre. Et pourtant, ils ne croiront pas ce qu'ils 
voient, car ils ne veulent pas voir la véritable structure astrophysique du noyau de chaque 
planète. Un ralentissement géophysique signifie un refroidissement astrophysique du 
noyau. Par conséquent, la dérivation doit être, par logique, la chute de la distance entre 
CROÛTE TERRESTRE et LE NOYAU DE LA TERRE. 

Tous les solides se contractent lorsqu'ils perdent de la température. S'il a été 
soumis à un chauffage supérieur à la température naturelle du solide en question, dans 
le cas de la lithosphère, au moment où la température du noyau chute, la distance entre 
la lithosphère et le noyau diminue de la quantité thermique réduite. Si cette dynamique 
de ralentissement du refroidissement devait se poursuivre, le manteau se refroidirait 
également, la lithosphère s'enfonçant dans l'océan magmatique qui sépare la croûte du 
noyau à la manière de ces bâtiments dont les images ont fait le tour du monde depuis la 
Turquie et la Syrie. 

Cette contraction de la lithosphère inférieure, en bordure du manteau, est ce qui a 
commencé à être créé. La série de phénomènes physiques résultant de ce processus doit 
être étudiée à partir des sciences naturelles contemporaines, parmi lesquelles la physique 
atomique est devenue une branche à part entière. Il suffit donc d'appliquer ces sciences 
au Phénomène causé par Dieu, le Créateur de la Terre, pour comprendre que les 
tremblements de terre continueront à se produire dans les années à venir. Rappelons-
nous ce qu'est la Structure Astro-Géophysique de la Terre afin de comprendre le dérivé 
de cette Action Créatrice, l'Origine du ralentissement du Noyau de notre Planète. Bien 
que dans la Cosmologie du 21ème siècle, Création de l'Univers selon la Genèse, ce sujet 
soit abordé à partir de la Science de l'Histoire de la Création de l'Univers, il sera bon de 
se rappeler par un regard de base, les parties vitales de cet édifice que nous appelons 
notre Terre. Le noyau de la Terre est un corps astrophysique dont la fonction est de 
transformer l'énergie du système stellaire auquel il appartient en forces physiques 
naturelles à son propre corps.  La différence entre un noyau planétaire et un ÉTOILE est 
la densité de son entité. En termes locaux, nous dirons que la densité du Soleil est 
inférieure à celle des noyaux planétaires. Intégré, Planètes et Soleil, dans une même 
Gravité océanique, le Soleil réagit en transformant cette quantité d'énergie universelle, 
comme si son transformateur était étagé par une force d'accélération constante dans 
l'Espace et le Temps. La densité plus ou moins grande du corps astrophysique opère dans 
ce cas comme la pédale de contrôle du processus de transformation de l'énergie 
gravitationnelle en champs électromagnétiques et en énergies de rayonnement, lumière 
et rayons cosmiques compris. Une autre étoile moins dense produirait cette 
phénoménologie à un taux plus élevé. Et inversement, un corps plus dense 
transformerait moins de gravité en forces physiques naturelles. Suivant cette loi, nous 
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pouvons détecter des étoiles dont la densité est si énorme qu'elle les rend insensibles au 
milieu gravitationnel local. Dans cet ordre, on pourrait en effet parler d'étoiles froides, 
qui ne laissent pas passer la lumière parce qu'elles ne la produisent tout simplement pas 
; pour qu'elles la produisent, il faudrait qu'elles soient situées dans un océan dont la 
densité de gravité par unité cubique astrophysique serait celle, naturelle, de leur propre 
densité physique. Enfin, nous pourrions ici laisser vagabonder notre imagination, et si 
nous la soumettons déjà à la loi de l'athéisme du 20e siècle et à son axiome anti-
civilisationnel : "Tout ce qui résiste à l'épreuve de la réalité par manque de science : existe 
dans la mesure où la vérité ne peut réaliser la fausseté là où il n'y a pas d'expérience". En 
d'autres termes : "Jusqu'à preuve du contraire, tout ce que j'imagine a une existence".  Et 
comme personne n'a brisé la ceinture de la magnétosphère terrestre, il est entendu que 
tout ce qui passe par la tête du fou académique du moment doit être pris pour la sagesse 
toute-puissante et omnisciente. Amen.  C'est la lumière qui a conduit le 20e siècle dans 
les champs des guerres mondiales. Mais revenons au présent. 

Dieu, notre Créateur, ne savait-il pas qu'en ralentissant le mouvement du noyau 
jusqu'à sa température, et cet abaissement entraînait son corps géophysique dans des 
conditions sismologiques non dénuées de tragédie ? 

Car nous savons déjà qu'en 2012, notre Dieu a dû intervenir dans sa Création pour 
empêcher la folie de l'ère atomique de continuer à entraîner notre Monde dans l'abîme 
du Réchauffement Central Implosif. La conséquence de cet entraînement jusqu'à ses 
ultimes conséquences serait une catastrophe de type Déluge universel. Regardons-la du 
point de vue du Créateur : 

 Le noyau de la Terre s'accélère, sa production de chaleur monte en flèche. Le 
manteau se dilate, les explosions thermonucléaires dans son corps se multiplient. La 
lithosphère est poussée vers l'extérieur. Les océans se réchauffent.  Les volcans se 
déclenchent. La biosphère perd son équilibre géo-historique. Tremblements de terre, 
volcans, inondations, raz-de-marée, tsunamis... Un scénario historique, que l'ère 
atomique a ouvert pour découvrir qu'une fois la boîte de Pandore ouverte... Pandore ne 
pourrait pas la refermer, et la tragédie devrait suivre son cours jusqu'à ce que la Mort 
repose sur une Terre transformée en cimetière. La gloire de l'athéisme scientifique ne 
peut être couronnée que par la destruction de la planète et de toute vie que la Terre 
nourrit. Bien qu'ils aient vu les effets venir, la Nécessité de voir de leurs yeux cette Fin 
qu'ils ont créée était plus forte que l'Urgence de l'Unité de tous les Scientifiques de la 
Terre pour affronter les pouvoirs du monde et appeler tous les hommes de toutes les 
nations à se lever et à mettre fin à ces pouvoirs au nom de la vie de tous. Lâches par 
vocation, fous par volonté, ils laissent rouler la balle du Suicide Global au nom de la 
Science. 

La Nécessité rejetée par la Science devait être prise en main par Dieu.  Il l'a prise 
en main et, en tant que Créateur et Père, a fait ce qui devait être fait : "Ralentir le noyau 
de la Terre, abaisser la température de son corps géophysique, stabiliser son pouls afin 
de lui créer un nouvel équilibre géohistorique. 

Il y a donc deux mouvements géophysiques qui provoquent les tremblements de 
terre : 1) l'enfoncement des pieds de la lithosphère dans le manteau et 2) l'augmentation 
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des réactions thermonucléaires dans l'océan magmatique qui sert d'anneau géophysique 
de déplacement entre la croûte et le manteau. 

  

 

 

19 

VOIR, C'EST CROIRE 

  

"La vie est un conte de fées qui se déroule au milieu de la jungle", voudraient nous 
faire croire ceux qui se déclarent "pacifiques", alors qu'en Asie, ils pendent leurs 
critiques, fouettent les femmes à mort pour avoir de l'intelligence, et leurs filles pour 
avoir laissé le vent souffler dans leurs cheveux ; en Afrique, ils brûlent les prêtres vivants 
et massacrent des populations entières, pour être chrétiens ; et en Europe, ils volent, 
violent, décapitent tous les symboles chrétiens avec la bénédiction des esclaves 
socialistes européens qui, au service de ces seigneurs pacifiques, diabolisent la mémoire 
historique chrétienne de l'Europe et la préparent à sa conversion à la religion de leur 
ennemi existentiel, après avoir financé le besoin de la gauche mondiale de transformer 
la démocratie en dictature au service de l'autre maître de la jungle, le fils de Satan et sa 
cour meurtrière installée dans le Génocide et le parrainage des Dictatures hispano-
américaines, feuille de route (Agenda 2030) à suivre par les démocraties occidentales 
afin de porter l'Alliance des Civilisations à son apogée, en balayant le Christianisme du 
Monde, et en soumettant la plénitude des nations au Nouvel Ordre Mondial, que la 
Gauche américaine croit pouvoir contrôler une fois la Guerre Finale déclenchée entre ces 
deux blocs :  Le bloc islamique et le bloc communiste. 

Voici le Fait Cosmologique Universel : Nous avons été condamnés à assister en 
direct et à diriger l'Université de la Science du Bien et du Mal, qui a ouvert ses portes il y 
a six mille ans, 5873 ans exactement selon le décompte des descendants d'Adam et Eve. 
La terre pour salle de classe, l'ENCYCLOPÉDIE UNIVERSELLE DE L'HISTOIRE DE 
L'ÊTRE HUMAIN le sujet, le sang humain pour encre, l'épée pour plume, le feu et l'eau 
la gomme qui efface tout et fait renaître tout : le rôle de l'homme, prédateur et victime. 
Caïn tue, Abel meurt. 

Mourir ou tuer, telle est la loi. Tuer ou être tué. Si vous voulez survivre, vous devez 
vivre sur le champ de bataille de cette guerre mondiale suicidaire. Si vous voulez vivre 
sous le soleil de la loi de la Paix, vous devez conquérir ceux qui vivent par et pour la loi 
de la Guerre. Pour eux, la paix n'est qu'une période de réarmement. Combien de temps 
a-t-il fallu à Moscou pour se réarmer ? Le Kremlin n'a jamais voulu la paix. Elle a signé 
le Traité de Budapest sous la nécessité d'éliminer un ennemi potentiel, l'Ukraine, la 
troisième puissance atomique mondiale du moment. La gauche américaine et la 
Couronne britannique ont signé ce traité avec la même intention maléfique. Les 
socialistes démocrates américains et leurs homologues britanniques n'ont jamais 
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prétendu avoir le Fils de Dieu pour référence : La parole de l'Homme véritable, comme 
celle de Dieu son Créateur : est la Loi ; celle des socialistes démocrates américains et la 
parole de la Couronne britannique est de la fumée dans la brume. Aujourd'hui, qui 
signera à nouveau un traité de paix avec un tel Judas ? 

  C'est la loi de la jungle. Avoir le Fils de Dieu comme Référence de l'Être est le 
contraire de l'"homme" esclave que l'un ou l'autre cultive, que ce soit à travers des 
religions antisociales génocidaires ou à travers des idéologies criminelles pro-
dictatoriales homicides anti-civilisation. N'est-il pas scandaleux que de tels blocs anti-
civilisationnels, l'Islam et le Socialisme, soient unis dans une Alliance des Civilisations ? 
Les ennemis de la civilisation créative de la Renaissance et de l'ère moderne, la mère de 
toutes les révolutions dans les arts et les sciences, ont conspiré pour détruire la 
civilisation catholique chrétienne. S'il n'y avait pas d'effets tragiques, ce serait risible. 
Pendant 1 500 ans, l'Islam a essayé d'effacer le christianisme de la Terre, et aujourd'hui 
le socialisme vient ressusciter cet espoir mort, et un fantôme et un zombie unissent leurs 
forces pour essayer de réaliser ensemble ce que séparément ils ne pouvaient pas : effacer 
la civilisation chrétienne de l'histoire de l'humanité, la diaboliser, déterrer la persécution 
physique du christianisme en Afrique et en Asie par la main de l'Islam, et en Europe et 
en Amérique, par la main du socialisme démocratique pour lancer une persécution 
médiatique morale mondiale accusant le chrétien d'être un fasciste. 

Que pouvez-vous dire à quelques personnes suicidaires qui sont prêtes à saccager 
l'univers entier si on ne leur donne pas ce qu'elles demandent : le trône que Satan a offert 
à Jésus-Christ ? 

Dieu n'a jamais voulu ouvrir cette université de la science du bien et du mal ; 
l'homme n'a jamais pensé qu'il devrait suivre ce cours pour l'éternité qui devait être gravé 
dans son âme par le feu et l'épée. Mais c'est ainsi.  Dès le début, la fin était écrite : "Tu es 
poussière, et tu retourneras à la poussière. La Parole du Divin Créateur, versée dans 
l'arbre des branches de cette Science maudite, n'a pas prononcé une Sentence, elle a 
établi un Fait : Tout Monde qui fonde sa Loi sur la Guerre est consumé par la Guerre. La 
guerre est un feu infernal qui ne s'éteint que lorsque le monde qui pensait avoir trouvé 
dans l'homicide la porte de l'éternité a été réduit en poussière. 

Et nous y voilà. Depuis la guerre personnelle de Caïn contre son frère Abel, la 
croissance de la civilisation de l'homme sur Terre, éloignée de la main de son Créateur, 
a été directement liée au progrès de l'industrie de la guerre et à son évolution, de la 
mâchoire d'âne aux armes atomiques de destruction massive. C'est la Réalité que le cri 
de liberté de l'Homme contre la Source de son Intelligence et de son Existence a 
déclenché contre l'Avenir de l'Humanité. 

Dieu est la liberté vivante, comment peut-on aspirer à une liberté à l'image et à la 
ressemblance de la sienne ? 

La liberté sans l'intelligence à l'image et à la ressemblance du Divin est une 
chimère, un boulet consommant l'énergie de l'être, transformant son existence en un 
soupir sans fin pour que la Mort vienne le délivrer d'une existence misérable. 
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Une existence misérable, éphémère et fugace, dans laquelle certains trouvent leur 
seul bonheur dans l'adoration de Caïn et la haine d'Abel. 

L'ambition des Caïns de tous les temps est au-delà du bien et du mal. Pour eux, 
chaque homme est victime de son incapacité à devenir un prédateur, un loup, une bête 
supérieure qui nourrit son ego en buvant le sang et la sueur de ces animaux rationnels 
nés pour être "le peuple", du bétail, des têtes sur le front desquelles est écrite leur fin : 
l'abattoir de la guerre. 

Comment Dieu ne pourrait-il pas haïr cet arbre de la science dont les racines 
s'enfoncent dans la Mort et dont la sève nourrit ses branches du feu de la Guerre !!!!. 

"Ne mangez PAS, car le jour où vous mangerez, vous mourrez". 

 Dieu n'a pas parlé comme un prophète des catastrophes, mais comme un Maître 
et Père qui dit à son fils et disciple : "fils, la guerre est une abomination à mes yeux, ne 
mange pas de cet arbre, ce serait ta tombe". 

Mais la guerre n'est-elle pas belle ? Si vous n'obtenez pas ce que vous voulez, vous 
détruisez celui qui vous le refuse.  Si vous voulez quelque chose, il vous suffit de détruire 
celui qui vous coupe. Vous êtes un dieu. Les gens sont du bétail, des bêtes domestiques, 
vous les nourrissez avec les restes de vos banquets, les déchets que vous jetez aux ordures 
sont leur nectar et leur poésie, faites des déchets que vous jetez à vos chiens leur pain et 
leur joie. Armez-vous jusqu'aux dents, vous êtes un dieu, personne ne peut faire de lois 
pour vous, vous les faites ; personne ne peut vous juger, vous êtes la justice ; et quiconque 
élève la voix, coupez-lui la gorge. 

Adore-moi à genoux, tue ton frère fils de l'homme, et je déposerai le monde à tes 
pieds", dit Satan au fils de l'homme. 

Peut-on légiférer contre cette Haine des loups à la pellicule d'agneau ? 

La Haine de la Guerre et de ses adorateurs n'est-elle pas le Vin Divin qui transfigure 
notre sang en Force et notre pensée en Feu contre l'Enfer que la Mort sème chez ces loups 
qui ont abjuré l'Humanité et se croient des dieux marchant parmi les bêtes mortelles ? 

Comment ces loups de l'Alliance des civilisations ne peuvent-ils pas avoir en nous, 
les enfants de Dieu, leur ennemi numéro un ! Ils sont obligés de nous haïr par nécessité. 
Ils ont dû élever une loi contre notre haine de la guerre, de la corruption, de l'injustice, 
de l'esclavage qu'ils défendent comme une nécessité de ce progrès global auquel nous 
devons sacrifier nos enfants. 

Dieu avait raison : Tu es poussière et tu retourneras à la poussière. 

La conclusion contraire du Mal est écrite sur le front de cette bête : Tant que je 
vivrai, tous à genoux. 

"Vade Retro Satan" - est la réponse de tous les enfants de Dieu, aujourd'hui et pour 
l'éternité. 
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L'homme, en qui est l'image et la ressemblance du Fils de Dieu, est l'ennemi 
numéro un de cette Alliance des civilisations formée par les gauches européenne et 
américaine, la bête bicéphale communiste et le Bloc islamique mondial : "L'homme 
formé à l'image et à la ressemblance du Fils de Dieu ne fléchit pas les genoux devant 
Satan et ses armées". À genoux, aux pieds de Satan, ils ont accepté un Agenda Mondial 
qui leur donnera le pouvoir sur la plénitude des nations, ils seront les rois du monde, 
toutes les nations vivront selon leurs décrets, les Mille Ans de Gloire qu'Hitler n'a pu 
conquérir seront conquis par cette Alliance des Civilisations qui détrônera le Fils de Dieu, 
bannira son Royaume de la Terre, l'univers des étoiles, et l'Homme de l'Homo Sapiens. 

Ce n'est pas le moment pour les lâches. Nous sommes en guerre apocalyptique, 
l'âme est le trophée recherché par ceux qui ont payé de leur âme le droit de diriger le 
monde au nom de celui qui hait Dieu et l'homme créé à l'image et à la ressemblance de 
son Fils. 

Notre intelligence s'élève à l'Impossible. L'Impossible est l'horizon de notre 
Pensée, la Source de l'Intelligence des fils de Dieu est dans le Créateur des Nouveaux 
Cieux et de la Nouvelle Terre. 

Nous n'avons pas besoin de "voir pour croire". Depuis le Caïn de l'Eden jusqu'au 
Caïn de la Russie, la dynamique autodestructrice de l'histoire humaine n'a cessé de 
croître en intensité génocidaire, sa force homicide s'est répandue dans les nations, elle a 
transformé les nouveaux camions en loups, qui, tout en rassemblant le berger, se 
guettent les uns les autres, attendant que le berger soit éliminé et se déclarant la guerre. 

C'est ainsi depuis les jours qui ont précédé le déluge. Un empire a succédé à un 
autre, un royaume à un autre ; du sol ont émergé des peuples avides de gloire et de 
pouvoir, et ont été engloutis par la terre ne laissant aucune trace de leurs gloires, si ce 
n'est des tombes et des villes en ruine éternelle. La folie demeure, le fantôme revient pour 
essayer à nouveau, les morts-vivants se croient plus grands que les morts-vivants, ils 
n'ont d'autre intelligence que la destruction, ils ne conçoivent d'autre gloire que celle 
d'Abel mort à leurs pieds. Qu'est-ce que c'est ? Quel est ce dieu qui bénit le massacre, le 
meurtre, le génocide ? Quelle est cette idéologie qui a pour loi la volonté du loup qui 
règne ? 

La terre ne peut-elle PAS nourrir 20 milliards d'êtres humains, et devons-nous 
stériliser transgéniquement les êtres humains pour les empêcher d'atteindre le plafond 
de 10 milliards ? 

Eh bien, s'ils sont si sûrs de cet horizon, pourquoi ne pas atomiser des villes 
entières où vivent 30 et 20 millions de têtes de bétail humain ? 

C'est ce que nous sommes pour les Trois Blocs de l'Alliance des Civilisations, un 
Hitler à Trois Têtes qui ne tue pas avec la foudre, mais avec des pandémies, des crises et 
la destruction de ce qui est la pierre angulaire de la société humaine : LA FAMILLE 
HETEROSEXUELLE MONOGAMIQUE : "Deux Personnes, Un Être". 

C'est pourquoi les chrétiens sont la menace numéro un de cette Alliance de 
Vivifications dont la feuille de route, connue sous le nom d'Agenda 2030, a pour horizon 
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la chute de la démocratie, le bannissement du christianisme de la société et 
l'asservissement des peuples au service du Maître mondial. 

Que la race humaine devait retourner à la poussière était la parole de Dieu. La 
"question" était de savoir comment cet événement allait se produire. 

Question résolue. Les membres de ces trois blocs ont besoin les uns des autres car 
ils ont le même objectif : détruire le christianisme. Mais ils se détestent par nature : 

Le communisme ne peut coexister avec la liberté sur laquelle l'Amérique est fondée 
; 

L'Islam ne peut coexister avec le communisme dont l'idéologie est l'ennemi de 
toute religion. 

Le socialisme américain ne peut coexister avec le communisme et l'islam sur un 
pied d'égalité, car la liberté est l'ennemi des deux blocs ennemis. 

  Aujourd'hui, derrière des portes fermées, ils entretiennent la mascarade. Et 
pourtant, tout le monde prend position, se réarme dans l'espoir que "le berger est mort 
et que le troupeau sera repris". 

La défense de l'humanité a pour structure la loi divine : "Procréer, multiplier et 
régénérer la terre". La loi ne limite pas le nombre. C'est la maison de Satan qui limite la 
croissance infinie de l'être humain. Son Numéro est 666. Qui mettrait une limite à la 
Puissance et à la Sagesse du Créateur du Champ des Galaxies si ce n'est un ignorant 
suicidaire ? Comment ceux qui se disent sages ont-ils osé fermer la bouche de Dieu et 
partir en guerre contre Sa Création ? La créature veut-elle discuter avec son Créateur des 
limites de la Richesse de Sa Puissance ? La Terre ne peut-elle pas contenir le nombre 
infini d'êtres humains que son Créateur préétablit et juge Bon ? Ils veulent justifier dans 
leur orgueil leur Ignorance. 

Si donc Croire pour voir est la loi humaine, qu'il en soit ainsi. Laissez-les mourir. 

Qu'on le sache, et qu'on le proclame haut et fort : avec la Loi vient le Droit et le 
Devoir innés dans la procréation. L'Homme et la Femme acquièrent par l'Acte de 
procréation le Droit et le Devoir naturels envers le Divin Créateur, qui commence à la 
Naissance et se consomme dans la formation de la Personne, un espace de Temps 
pendant lequel l'interférence limitative de ce Droit et de ce Devoir, recueillie dans le 
Pouvoir Parental Partagé Inaliénable du père et de la mère : est un Crime contre le Genre 
Humain et contre son Créateur. 

Limiter, couper, interférer, manipuler, aliéner le père et la mère de ce pouvoir au 
nom de l'État est un crime contre l'humanité, 

Bannir de la Formation des enfants la Religion donnée par le Créateur aux 
Procréateurs pour participer à sa Création : Former l'homme à l'image et à la 
ressemblance de son Fils Jésus-Christ, est un Crime contre l'Avenir de l'Homme. 
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L'Être humain a été créé pour être un enfant de Dieu, et la Vraie Image à laquelle 
l'Homme a été appelé s'est faite chair afin que la Confusion née de la Chute disparaisse 
et que les ténèbres créées par Satan et sa Maison dans les temps anciens fassent place à 
la lumière. 

Au commencement, le monde, couvert de ténèbres, s'est jeté avec le sang et le feu 
contre la création de cet Homme, le fils de Dieu. Depuis le début du christianisme, la 
Maison construite par le Fils de Dieu a vécu des tremblements de terre, des inondations, 
des tempêtes de la fin du monde, mais l'ennemi a regardé le corps. 

Voyant l'impossibilité de détruire la Maison du Christ dans le Monde, l'Ennemi de 
l'Homme et de Dieu a conçu de l'attaquer de l'intérieur, car en la divisant il l'exposait à 
la Loi de son propre Fondateur : "Toute maison divisée en elle-même sera détruite", et la 
Loi Divine ne fait pas acception de personnes. 

Alors, voyant l'impossibilité d'attaquer le corps, il s'est attaqué à l'âme. La loi est 
claire sur ce point : "Laissez-les pousser tous les deux, et alors je dirai à mes serviteurs : 
arrachez le blé et l'ivraie". L'Ennemi a donc lancé son attaque contre ce qui est le plus 
tendre, l'Enfance. C'est là qu'aujourd'hui, l'Ennemi de Dieu et de l'Homme a juré, et c'est 
écrit dans son Agenda 2030, de triompher là où personne n'a pu : Démolir la Maison du 
Christ en arrachant l'Enfant à l'Homme, stériliser son âme contre l'esprit dès l'enfance, 
le réduire à la condition d'un animal domestique, égaliser ses droits humains aux droits 
des animaux domestiques, aveugler son esprit à la Nature de la Liberté, de l'Intelligence, 
de la Paix, de la Vie, du Bonheur, de la Civilisation et de la vraie Science ; tous les esclaves 
de nouveaux dieux, à l'image et à la ressemblance desquels doivent s'élever ceux qui 
veulent monter dans cet Olympe de loups sauvages, sans âme et sans esprit, dont la seule 
réalité est l'instinct d'une ambition sans limite pour le pouvoir et la richesse. 

Nous sommes en guerre contre la Mort et son enfer depuis qu'un homme s'est pris 
pour un dieu. C'est cela et non l'acte reproductif qui a été le péché du Premier Roi qui a 
connu la Terre, sur la couronne duquel les survivants de la chute de son royaume ont 
écrit : "La couronne est descendue du Ciel". Et nous écrivons : "et dans sa chute, il a 
entraîné le monde entier dans l'enfer". 

Pourquoi le crime de larcin a-t-il été supprimé des coffres publics ? 

.... les protège des tribunaux qui leur demanderaient des comptes. 

Pourquoi ont-ils introduit un crime de haine ? 

... pour accuser de haine ceux qui veulent leur demander des comptes pour leurs 
crimes. 

C'est la loi de la guerre de l'Apocalypse. Ceux qui ont besoin de voir pour croire se 
verront dans la poussière. 

Ceux d'entre nous qui n'ont pas besoin de voir pour croire travaillent à la Création 
de cette Civilisation de la Plénitude des Nations ouverte à un nombre illimité de Citoyens 
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installés dans la Victoire finale contre la Mort, dont l'aiguillon sera banni du corps et de 
l'âme. 

La croyance est le principe de la victoire. 

Installés dans la Victoire en esprit, bien que nos pieds se déplacent dans le champ 
de l'Histoire, mettre sur la table la Réponse que cette Victoire apportera à notre 
Génération, sur le fruit de laquelle vivront les siècles à venir, est notre Devoir, bien que 
dans le POLITIKOM : RÉVOLUTION MONDIALE DE LA PLUPART DES NATIONS 
CHRÉTIENNES. AN INTRODUCTION TO THE POLITICS OF THE 21ST CENTURY, les 
principes fondamentaux de notre comportement dans ce Siècle ont déjà été esquissés, 
pour nous faire avancer au jour le jour de la manière dont une armée de sages ordonne 
les forces sociales vers la Fin Métaphysique implicite dans l'esprit d'intelligence naturel 
à l'Homme : L'homme qu'ils veulent jeter dans la prison de leurs intérêts économiques 
et idéologiques qui se sont alliés pour extraire l'âme de l'être humain, et en vidant son 
Être du contenu divin régir un monde d'esclaves exécutant leurs ordres à la manière 
d'animaux domestiques, nourris par les déchets qui tombent sur leurs nouveaux dieux 
de leurs tables criminelles. 

C'est le Brave New World qu'ils veulent créer. Nous déshériter, nous, l'Homme, 
l'enfant de Dieu, de notre Héritage, nous les Chrétiens, les enfants de Dieu, à qui tout ce 
que la Terre contient appartient par Droit Divin. 

  

 

20-1 

DU VIN NOUVEAU DANS DES OUTRES NEUVES 

Qu'est-ce que l'Espace, qu'est-ce que le Temps ? Les réponses ne dépendent pas de 
l'homme, mais de Dieu. De l'homme dépendent ses intérêts, ses egos, ses ambitions, sa 
soif de domination, d'exaltation au-dessus de tous les autres, sa soif de richesse. La 
réalité du Ciel et de la Terre persiste avant et après l'Homme. Ce n'est pas un déni, c'est 
une affirmation de la connexion intime entre l'Univers et Dieu sur le plan de la Création 
et du Créateur. Du point de vue de l'Ignorance, il aurait été infiniment mieux pour 
l'Homo Sapiens si Dieu n'avait pas posé son regard sur l'animal humain et l'avait laissé 
vivre selon ses forces naturelles et ne lui avait jamais montré la porte de la Vie éternelle. 
Mais affirmer cela reviendrait à nier le droit du Créateur à la propriété de son œuvre. 
Contre le Déni, tout créateur peut parler, en définissant ce Déni comme le fruit d'une 
Ignorance Totale, typique d'une bête, non civilisée et d'une intelligence stérile pour 
produire l'art, la science, le droit... les fruits naturels de l'Intelligence Créatrice. 

L'homme n'est pas la mesure de l'Univers ; que nous cessions d'exister aujourd'hui 
ou demain ne prive pas les Cieux de quoi que ce soit, et la Terre ne cessera pas de produire 
des plantes et des espèces vivantes. La mesure de l'Univers est son Créateur, dont 
l'intelligence est la source de l'intelligence de chaque créature intelligente. Et, en effet, 
avec l'intelligence vient le pouvoir de rejeter cette Mesure et de vouloir vivre dans un 
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espace-temps soumis à une mesure fabriquée selon ces egos dont l'imagination de la 
hauteur de leurs propres êtres s'élève à l'infini et qui n'acceptent la coexistence avec les 
autres hommes que depuis un plan de supériorité, masqué derrière un Ministère de 
l'Égalité, précurseur de ce Ministère du Bonheur auquel aspire l'Agenda 2030. 

La réalité est définie par sa nature métaphysique. Le passé, le présent et l'avenir 
sont des horizons de travail. On ne peut pas vivre dans le passé. Le passé est mort. Le 
Présent est vivant et le Futur est un projet de Vie. Cela signifie que travailler à ce projet 
de Vie avec les outils qui ont servi aux morts dans le Passé, c'est faire du Présent un 
Cimetière. C'est la cause de la crise mondiale et des guerres et génocides qui ont lieu 
actuellement. Les enfants des morts ne veulent pas laisser reposer leurs parents ; le 
fantôme de leurs morts vit dans le corps de leurs enfants, et ils les déplacent du 
subconscient comme si le Temps n'avait pas grandi et que les conditions existant dans 
leur passé étaient les circonstances existant dans le présent. Comme le Passé impose sa 
loi au Présent, les fruits que ce Passé a récoltés seront le Futur que ce Présent récolte. Ce 
qui est précisément ce qui se passe. 

 Les tambours de la guerre mondiale battent déjà. Les révolutions dictatoriales, 
précurseurs de cette conflagration mondiale que leurs pères ont provoquée et qui a 
conduit l'humanité sur le terrain des guerres mondiales, avancent. Le Fantôme ne 
conçoit pas d'autre monde que celui qu'il a laissé derrière lui ; il veut recréer ce monde 
dans l'illusion suicidaire de pouvoir éviter la fin qu'il a fait tomber sur sa propre tête de 
son vivant. Le Russe veut ressusciter l'Empire soviétique, le Chinois veut ramener au 
Présent l'Empire des Mandarins dans sa version moderne, l'Allemagne veut son 
Quatrième Reich, les Incas et les Mayas revendiquent leurs religions de sacrifice humain 
comme un Génocide espagnol, l'Islam revendique son Empire perdu. Nous, les vivants, 
sommes en guerre contre les morts. Nous ne voulons ni du communisme, ni du 
socialisme du 21e siècle, ni de l'islam, ni des religions théosophiques antisociales, ni du 
capitalisme libéral mondial. Nous voulons créer un Futur dans lequel les Nations sont 
sœurs, toutes soumises à une Loi Divine Universelle ; et pour rendre ce Futur Réel les 
outils des Morts doivent être laissés enterrés, laissez les Fantômes du Passé reposer en 
paix. Leur paix était notre guerre ; que notre guerre soit leur paix. 

  

23-1 

CIEL, SOLEIL, TERRE ET LUNE : CE QU'ILS NE VOUS DIRONT 
JAMAIS 

Écrire du Néant, cueillir des fruits sur une terre morte, boire l'eau d'un volcan, il 
semble que tout soit sinistre dans le monde, les ombres se déplacent en traînant des voix 
de guerre silencieuse, tout est si ridicule, même s'asseoir et parler est un acte de quasi-
folie. Qui sont ces êtres qui pullulent dans le monde ? Je ne les comprends pas, je les 
écoute et je ne comprends pas, ils ont le cerveau des sapiens et le pain et la pensée des 
bêtes irrationnelles. Il y a des siècles était l'esclavage pour lequel ils s'arrachent 
maintenant les cheveux, l'existence confortable de l'esclave de leurs maîtres bien-aimés, 
quelle folie ! Libre sans liberté. Suis-je né dans le mauvais monde ? Ce sont des chiennes 
et ce sont des loups. Et ils rient, et dansent sur les tombes, ils adorent la Mort, leur 
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arsenal d'armes pour combattre l'ennemi, toi, lui, toi, eux, moi, je suis au paradis, je suis 
né avec l'étoile qui ouvre les portes de la gloire, du mont de Dieu je contemple le 
mouvement de la bête. SON nombre était écrit : 666, sa guerre finale est une chronique 
annoncée, la Mort étendrait sa force sur les puissances des nations et les conjurerait 
d'abattre l'arbre de la Vie sur Terre, avortement, génocide, pandémie, épidémies, cancer, 
guerres, dictatures virales, démons scientifiques, l'âge des pierres au 21ème siècle : or, 
diamant, platine, qu'est-ce qu'une vie humaine comparée à une pépite d'or ? Les têtes 
des troupeaux humains et des cheptels éclatent sur le globe. Le lest doit être libéré. Quel 
chiffre doit rester ? :" 666". Folle, insensée, aveuglée par le Pouvoir, la Mère de la Bête 
est muette sur son dernier chiffre parfait, "000", stop Term. Ils se prennent pour des 
dieux régnant sur des troupeaux d'animaux, ils jouent avec la biosphère comme s'ils 
comprenaient la nature des racines des chaînes de montagnes et des piliers des océans. 
Ils ne connaissent ni l'humanité ni le bien universel. Ils mettent le feu à la Ionosphère et 
ouvrent la stratosphère lorsque le Soleil est à sa plus forte production d'énergie. 

  

 
 

  

Mais personne ne veut savoir, personne ne veut savoir. Les sages sont criminels 
par leur silence ; les puissants par leur complicité dictatoriale. Qui dois-je louer ? 

Mon Dieu, car voici ce qu'ils ne vous diront jamais : 
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C'est ainsi qu'en l'an 2012, mon Dieu est intervenu pour diminuer la production 
naturelle que le Soleil, dans des conditions naturelles de création, produit habituellement 
pendant les 11 années de son cycle. Le réchauffement du noyau astrophysique de la Terre, 
que l'ère atomique a provoqué avec ses 666 mégatonnes éclatant contre la biosphère et 
la stratosphère, a établi la nécessité de diminuer la production du Soleil afin de produire 
le refroidissement d'un noyau qui, s'il avait continué à recevoir la quantité naturelle, 
aurait ouvert le manteau et la croûte de la Terre à une croissance volcanologique mortelle 
pour la vie de toutes les espèces sur Terre. 

Le noyau est un transformateur en chaleur de l'énergie électromagnétique 
rayonnée par le Soleil. Dans cet ordre, le noyau est un corps astrophysique qui, dans 
l'espace ouvert extérieur, serait une étoile sans lumière à longue portée, mais enfermé 
dans une gaine matérielle, cela provoque son implosion, avec l'accélération conséquente 
des révolutions de son processus de transformation de sa gravité en chaleur ; plus le 
noyau reçoit d'énergie, plus ses révolutions productives augmenteront, et selon la 
constance du transfert d'énergie depuis l'étoile, son processus de transformation sera 
plus ou moins grand. Si l'étoile est constante dans son processus d'approvisionnement, 
l'inconstance doit se rapporter au corps extérieur du noyau. En effet, si le bouclier du 
système géophysique extérieur, dont dépend l'équilibre entre l'étoile et la planète, 
s'affaiblit, le noyau se réchauffe selon sa variation dans le temps, d'où l'augmentation de 
la chaleur du manteau et de la croûte terrestre pendant l'âge atomique, qui se traduit par 
une super activité volcanique croissante, comme le montre le tableau du rapport année-
nombre de volcans. 

Mais c'est quelque chose que tous les physiciens et océanographes du monde 
savent, et même s'ils ne savent pas comment interpréter la cause en raison de la fausseté 
du système cosmologique dont ils partent, la relation existante entre l'âge atomique et le 
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changement climatique n'est cachée à aucun d'entre eux. C'est cette Connaissance qu'ils 
cachent. Et pourtant, la lecture de la relation autodestructrice pendant l'ère atomique, 
c'est-à-dire de 1945 à 2010, ne laisse aucune place au doute. Bien qu'un traité visant à 
mettre fin à l'explosion des bombes atomiques ait été signé en 1999, le mal était déjà fait, 
la cause était déjà en marche ; la quantité d'énergie que la Terre a reçue du Soleil, en 
raison de la faiblesse de son bouclier biosphérique et exosphérique, a doublé. Le noyau 
géophysique de la Terre a commencé à fonctionner à plus de révolutions qu'il ne le 
devrait dans des conditions astrophysiques naturelles. Le changement climatique s'est 
produit. La gérer serait un jeu d'enfant. 

Alléluia, a crié la communauté scientifique mondiale. 

Mais il n'était pas dans l'esprit de mon Dieu de permettre à la folie de ses ennemis, 
regroupés dans l'armée du mal de la cosmologie du 21e siècle, et aujourd'hui dans 
l'Alliance des civilisations auteur de l'Agenda 2030, de lui faire renoncer au salut que son 
Fils a conquis pour nous par son obéissance et sa résurrection ; mon Dieu n'a pas permis 
à la mort d'aveugler ses yeux sur l'Esprit qui vit dans ses enfants. 

Quel dommage, quelle tristesse, de voir les hommes s'abandonner à la condition 
animale que leurs parents ont perdue lorsque l'Homo Sapiens est né sur Terre, et qu'ils 
revendiquent maintenant pour eux-mêmes, c'est-à-dire être des animaux, des bêtes, du 
bétail, des loups, des piranhas, des parasites, des vampires, des prédateurs sans foi ni loi 
toujours avides de pouvoir et de richesse ! 

Et pourtant, comment expliquer cela à un monde de personnes intellectuellement 
handicapées dirigées par leurs propres ennemis. Ils n'ont aucune intelligence, la loi de la 
survie a été installée dans leur esprit avec la force d'un programme informatique 
réprimant les forces téléonomiques mêmes implicites dans le code génétique de l'homo 
sapiens du Créateur. Ils sont retournés à l'esclavage et aux âges sans Dieu ni loi, et même 
si l'image de la vérité est placée devant eux, ils ne veulent rien avoir à faire avec elle, et 
ce faisant, ils se libèrent de la Liberté. 

La liberté, cette chaîne oppressante qui les a entraînés à croire qu'il existe ce Futur 
dans lequel l'Homme et son Créateur vivront ensemble, marcheront ensemble, riront 
ensemble, se regarderont dans les yeux face à face, et l'adoration naturelle du père pour 
son fils et du fils pour son père sera l'air qui donne la vie, le soleil qui réchauffe, l'eau qui 
revivifie. 

Pour être libres, nous devons les libérer de la Liberté, se sont dit les loups de 
l'Alliance des Civilisations. Installez-les une fois pour toutes dans le royaume de la Mort. 
Lorsqu'ils sont tués, qu'ils rendent grâce : L'euthanasie, le renoncement aux sciences de 
la Vie pour vaincre la Mort. La bataille est perdue. La Bête est dieu, mieux vaut mourir 
de maladies mortelles, les abandonner sans remède, que d'abattre l'arbre des nations par 
des guerres et des génocides qui souillent les pattes agrestes du loup. 

La guerre est une nouvelle, la pandémie est une nouvelle ; ce n'est pas le mal : c'est 
une nouvelle. 
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Mais je sais que le Roi attend son Moment, ses guerriers et ses héros attendent le 
son de sa Voix, et qui peut arrêter le tsunami qui transformera les marées en raz-de-
marée balayés par la force de l'océan débridé de la Victoire de mon Roi et Dieu. 

Armez-vous jusqu'aux dents de bombes atomiques, arrachez vos membres et 
remplacez-les par des os en titane sous une peau d'amiante. Voyez la vérité. Vous êtes 
morts, si vous ne déposez pas vos armes et ne pliez pas les genoux devant le Roi du Ciel 
et de la Terre, Seigneur de la Création de son Père, vous allez tous mourir. 

Les étoiles des Cieux ne peuvent plus supporter la vue de la souffrance de l'enfant 
qu'ils ont dans les yeux, la Terre. La Lune pleure nuit et jour sans personne pour la 
consoler, condamnée à contempler le règne de la Mort et de ses enfants sur la Maison de 
l'Homme. Le Soleil obéit à son Créateur et Seigneur avec l'humilité d'un héros invincible 
dont un seul souffle suffirait à balayer de la Terre le Mal sans fin qui la fait souffrir sans 
fin. L'univers entier baisse la tête, le cœur dans un poing, en gardant vivant l'espoir que 
son Créateur a conquis depuis cette Croix bénie. 

Mon âme s'élève vers le sommet. Celui qui devait venir, est venu. Celle qui devait 
donner naissance, a donné naissance. C'est le Gin de l'attente de la création et le début 
de l'établissement universel du Royaume du Fils de Dieu sur la plénitude des nations de 
la Terre. Alléluia. 

  

24-1 

2012-2015 : Le salut vient de mon Dieu 

En effet, la pente de croissance de l'activité naturelle au cycle solaire dans le Temps, 
a fait passer en cinq ans, de 201o à 2015, le nombre de volcans actifs et leurs éruptions 
de 69 à un total de 82. Par logique, si le Créateur du Soleil et de la Terre n'avait pas arrêté 
cette montée naturelle, celle qui correspond à son cycle astrophysique, à quel nombre de 
volcans actifs serions-nous confrontés en 2023 ? 

Laissez-moi vous l'expliquer, le noyau de la Terre est un transformateur de gravité 
en chaleur, le Soleil est la source d'approvisionnement en énergie qui maintient le travail 
constant dans le temps. Si la Terre n'était pas reliée au Soleil, le processus de 
transformation de la gravité en chaleur s'arrêterait par manque de carburant 
gravitationnel dans le réservoir dont le noyau dépend pour fonctionner ; le noyau 
s'arrêterait et, à mesure que sa rotation s'approcherait de l'effondrement, toute vie 
s'éteindrait à sa surface par la chute au zéro absolu de sa biosphère. 

De la même manière, la Terre peut être comparée à une voiture, le Soleil avec le 
conducteur au volant et la Lune avec son copilote. Ce système a la particularité que le 
conducteur est en même temps et en lui-même la source d'énergie à partir de laquelle le 
moteur de la voiture est alimenté. L'alimentation du moteur terrestre est directement 
liée à la force du pied, le Soleil qui appuie sur l'accélérateur. En fonction du piétinement, 
le Nucleus fonctionnera à des révolutions plus ou moins élevées, comme c'est le cas dans 
n'importe quelle voiture. 
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Dans la réalité de l'Espace et du Temps, le système solaire est une mer de gravité 
qui alimente le Soleil ; le Soleil transforme cette eau en énergie électromagnétique, en 
lumière et en rayons de différentes propriétés. La force avec laquelle le Soleil émet sa 
production soulève des ondes électromagnétiques qui entrent en collision avec les 
boucliers magnétiques de toutes les planètes. Chacun, revenant à l'image du Noyau 
comme réservoir de carburant, remplace l'énergie consommée par l'énergie fournie par 
cette Mer Gravitationnelle Solaire mue par le Soleil. 

Que se passerait-il donc si nous ouvrions une brèche dans ce bouclier, provoquant 
une fissure dans la paroi par laquelle un tsunami d'énergies pénétrerait dans le système 
géophysique ? 

En principe, une augmentation de la force dans le pied qui domine l'accélérateur 
du système. Ou, en d'autres termes, puisque la transformation de l'énergie du système 
solaire par le noyau de la planète se manifeste par la production de chaleur, origine du 
manteau et, pilier de la croûte, l'effet est une augmentation du nombre de volcans dans 
la biosphère. 

L'ère atomique a ouvert cette brèche dans le Bouclier, a modifié la porte de 
transfert d'énergie entre le Soleil et la Terre, a fait marcher ce transfert modifié sur 
l'accélérateur de rotation du Noyau, qui a commencé à créer de la Chaleur à des 
révolutions jusqu'alors oubliées. De 1945 à 2000, les chiffres ne mentent pas : 

1900           -33 

1910           -42 

1920            -31 

1930            -37 

1940            -41 

1950            -48 

1960            -57 

1970             -54 

1980           -65 

1990            -53 

2000          -67 

2010           -69 

2020           -67 
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2022       -79 

Comme on peut le voir, la chaleur produite par le noyau augmente à partir de 1940, 
le début de l'ère atomique. La manifestation de ce fait est l'augmentation des volcans à 
travers la croûte terrestre. 

De 45 volcans vivants en 50 ans, il passe au double, 69, en 2010. Soudainement, en 
trois ans, de 2010 à 2015, le nombre de volcans actifs est passé à 82. 

La lecture ne pourrait être plus brutale : soit notre Dieu et Créateur du Soleil, dont 
l'énergie conditionne la vie sur Terre, intervient dans le système solaire pour corriger la 
modification produite par l'ère atomique, soit la vie sur Terre sera éteinte par 
l'augmentation constante de la hausse exponentielle que ce triennium a apportée ; une 
hausse qui a grimpé en flèche, et qu'il est déjà impossible de freiner de la part de ceux 
qui ont causé cette modification maléfique du système Terre-Soleil. 

Comment le même Dieu qui est descendu sur Terre pour se faire homme et nous 
promettre le retour de toutes les nations dans Son Royaume, comment ce Dieu 
merveilleux a-t-il pu laisser cette pente descendante vers l'abîme se poursuivre comme 
une voiture sans freins, hors de contrôle ! 

En 2012, le même Dieu qui a dit : "Qu'il y ait des étoiles pour séparer la lumière des 
ténèbres" ; ce même Seigneur tout-puissant qui a dit : "Qu'il y ait un firmament pour 
séparer les eaux d'avec les eaux, ceux qui sont sous le firmament de ceux qui sont au-
dessus du firmament", dont nous connaissons le nom parce qu'il était parmi nous ; ce 
même Créateur qui s'est fait Homme pour faire de nous des Hommes à son image et à sa 
ressemblance ; JESUS CHRIST, DIEU LE FILS UNIQUE, est intervenu dans sa Création 
pour clore le cycle solaire 2010-2030, afin qu'une fois consommée l'énergie du tsunami 
que la Terre a reçu au cours des décennies précédentes, le Noyau de la Guerre retrouve 
sa rotation naturelle. 

Aujourd'hui, ce retour à son équilibre géophysique naturel est perçu, et les mêmes 
sages qui ont entraîné la Biosphère vers sa destruction, l'athéisme scientifique, élèvent 
la voix en prétendant que le Noyau ralentit et ...... 

VADE retro Satan, tes paroles sont l'enfer, tes visions sont ruine et misère, tu es le 
lac de corruption dont se nourrit la méchanceté de l'homme. 

Ma louange est à mon Dieu ; Gloire éternelle au Roi de la Création de son Père, 
YAVE, DIEU ÉTERNEL, Créateur du Cosmos. 
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25/1 

Les portes de l'éternité 

Dans cet ordre des choses, nous voyons comment l'ignorance est couverte par des 
prophéties de catastrophes, dans ce cas, aujourd'hui 25/2/23, parlant du ralentissement 
du noyau terrestre. Ignorant la communauté scientifique mondiale, quelles que soient 
les disciplines des Sciences de la Terre et de l'Espace qu'ils dominent, de la vraie nature 
du Noyau des Planètes, lorsqu'ils sont confrontés au fait de ce ralentissement, ils ne 
perdent aucune occasion de faire ce qu'ils savent faire le mieux, la Science Fiction ; un 
vice pervers qui doit toujours être gardé à l'esprit par les générations futures afin que 
l'aura de la connaissance ne transforme pas le sage en un démon dont les fruits sont la 
destruction. 

Il ne faut jamais oublier que Satan était à l'origine un fils de Dieu. Dieu n'a pas créé 
le Diable, cet Ancien Serpent qui, se cachant dans l'Aura de lumière de celui qui vient au 
Nom du Seigneur Dieu, a empoisonné la femme, le talon d'Achille de l'Homme. Ce fils de 
Dieu, face au fait de la paix, a choisi d'être un prince en enfer plutôt qu'un citoyen au 
paradis. Personne n'est à l'abri de tomber dans cette évolution maléfique 
autodestructrice de l'être d'un fils de Dieu à celui d'une bête démoniaque infernale. 

Et c'est le Problème auquel le Créateur et Père de la Vie a été confronté, une fois 
pour toute l'Eternité, en acceptant la déclaration de Guerre contre Son Royaume et Son 
Monde par une partie de Ses enfants "de Ses autres créations". (Pas de cette création, dit 
saint Paul en parlant des enfants mêmes de Dieu que dans son Cantique Moïse appelle : 
enfants rebelles). 

Nous comprenons du discours sur la résurrection que Dieu a le pouvoir de 
ressusciter les morts. Et pourtant, il n'a pas délivré son fils Adam de la mort. 

On comprend du discours de l'Évangile que s'il l'avait fait, en pardonnant le péché 
de l'homme, la guerre serait devenue le sport favori des fils de Dieu. Et la Cour de Dieu 
et de son Fils se serait transformée en un Olympe de dieux tous au-delà du bien et du 
mal, tuant le temps en se faisant la guerre. 

Une abomination à Son esprit cette transformation de Sion, Sa Maison, en un 
Olympe de démons : Confronté au Dilemme de lever la Sentence contre l'Homme et de 
donner Sa bénédiction à la transformation prônée par "ces fils rebelles qui ne sont pas 
de notre monde" le sang d'Adam pour une porte dont il n'y a pas de retour en arrière une 
fois franchie, ou d'exécuter la Sentence selon la Loi au prix d'exposer Son cœur au fer, en 
appliquant la justice selon la Loi, Dieu a décidé d'ouvrir Sa poitrine, de laisser Son cœur 
être transpercé, et d'élever un Nouveau Royaume dans lequel l'Idée même de rébellion 
vivrait comme une abomination dans l'esprit de toute Sa Maison. 

La guerre s'est répandue sur la Terre, soumettant l'avenir de toutes les nations à la 
loi de la mort. La guerre est devenue la différence entre l'homme et l'homme, le mètre 
étalon qui marquait la valeur de l'homme. C'est ainsi qu'il a été compris par les 
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générations au cours des six mille ans qui nous sont parvenus. Croire donc que ce 
comportement pathologique, régnant dans toutes les civilisations non chrétiennes, ne 
s'installerait pas dans les strates de la conscience et de la conscience humaine et de là, ne 
ferait pas éclater tous les murs de la morale chrétienne : c'est de la folie. Les guerres de 
religion entre chrétiens sont un classique de l'histoire de notre civilisation : comment 
aurait-il pu en être autrement ? La barbarie n'était-elle pas la nouvelle boue dans laquelle 
Dieu a mis ses mains pour engendrer pour son Fils un nouveau peuple et une nouvelle 
patrie ? 

Qui sont ceux qui sont venus nous accuser de ne pas être parfaits alors qu'ils 
savaient que l'origine de nos pères a été forgée dans les jungles, dans les forêts, dans les 
montagnes, loin de toute loi et de toute loi supérieure ? Que de ces peuples barbares nous 
soyons nés, enfants de la Résurrection, pères de la Renaissance, disciples de la Sagesse 
et de l'Intelligence, adorateurs de Dieu et de son Fils, adorateurs de son Royaume et de 
son Église, voilà la Nouvelle Création de Dieu. 

Et qui sont ceux qui se sont levés pour nous condamner, en raison de nos origines 
barbares, et qui ont osé déclarer la guerre à notre Mère, l'Église ? 

Ce sont les pères de ceux qui, utilisant la stratégie du Diable, sont venus parler de 
Liberté, d'Utopie, de Fraternité, d'Égalité, pour finalement se lancer dans une 
Destruction massive de notre foyer, la Biosphère, hier encore, et aujourd'hui, à ce jour, 
ils ont conspiré pour vider l'Homme de son esprit et feront de nos enfants et petits-
enfants et de leurs enfants un animal domestique. 

Ce sont les enfants de ces pères sans péché qui ont béni les guerres mondiales, qui 
aujourd'hui, incapables d'élever leur pensée à la Connaissance de toutes choses, se sont 
arraché les yeux et préfèrent tomber verbalement dans l'Abîme que d'admettre dans les 
faits la cause manifeste qui dirige leur Origine vers Dieu, Créateur du Ciel et de la Terre. 

En effet, aucun homme n'est coupable de ce qui s'est passé en Eden, ni de ce qui 
s'est passé à Jérusalem : mais cela ne l'empêche pas d'utiliser cette Innocence pour se 
révolter contre Dieu pour avoir choisi entre les deux portes :  Pardonner le crime de son 
fils Adam, exposant tout l'avenir de sa création à la destruction ; ou exécuter les 
sentences, après la douleur desquelles viendrait le salut de toute sa création ; une telle 
innocence n'enlève rien au fait que rejeter Dieu en tant que Créateur des Cieux et de la 
Terre, c'est entrer en guerre contre le Dieu de l'infini et de l'éternité, Seigneur de la 
sagesse créatrice, DIEU DE CÉLÉBRATION PÈRE de JÉSUS CHRIST devant la voix 
duquel les galaxies courent dans la direction qu'IL leur ouvre dans l'espace et le temps. 

La Nécessité de ralentir la rotation de la Terre, l'effet déterminant des révolutions 
auxquelles la Gravité transforme le Noyau en Chaleur, était absolue ; et dans cette 
Nécessité absolue Dieu manifeste à nouveau Son Amour pour le salut que Son Fils a 
acheté pour nous tous au prix de Son Sang et du Sang de Ses frères, par la chair enfants 
d'Abraham, et par l'esprit du Christ enfants de Dieu des maisons des maisons des païens 
jusqu'ici. La Victoire est éternelle, la Gloire est infinie, et quiconque ne fléchit pas les 
genoux devant le Sauveur mourra. 
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AOÛT APOCALYPTIQUE 

20.8 

La légende de la couronne qui est descendue du ciel a été écrite au Commencement 
de cette façon. Il était dans Son verger en train de soigner Son jardin, tout était belles 
fleurs, arbres majestueux, fruits exotiques, tendres, plantes de nombreuses espèces qu'Il 
arrosait avec grand soin, car Il était botaniste, et Il avait donné les noms à toutes les 
plantes, de très beaux noms scientifiques aux fleurs et aux arbres, et de même à tous les 
animaux de la faune qui jouissaient des merveilles de Son jardin, le plus grand de tous 
étant Lui, car Il était Zoologiste, et Il avait donné des noms personnels aux familles de 
mammifères qui vivaient dans Son jardin, Son verger, Son paradis, Son Eden. Il était une 
créature divine, la seule créature de tout le jardin d'Eden qui se tenait sur deux jambes, 
un phénomène prodigieux partagé exclusivement par Eux. Tous les animaux de son 
jardin les craignaient, car ils avaient du pouvoir dans leur bouche, car ils descendaient 
du ciel sur la terre et disparaissaient, emmenant avec eux de la terre au ciel les animaux 
de leur choix. Mais Ils Le respectaient, et Il leur disait : "Pas Jean le Tigre, pas Pierre le 
Lion, pas Jacques le Taureau, laissez-le moi, Thomas le Gorille est mon ami", et Ils 
cédaient à leur désir. Ils ont fait de même avec les oiseaux de toutes les familles qui se 
perchaient dans les arbres de l'Eden, dont l'homme avait catalogué les familles, car 
l'homme était aussi un ornithologue. Les oiseaux venaient se percher à ses pieds, ils 
dormaient autour de lui, ils chantaient pour l'homme. Il était l'amour, le seigneur et le 
maître de toutes les créatures de l'Eden, mais aussi le frère et l'ami de tous. Ainsi, 
lorsqu'ils sont descendus du ciel et ont conversé avec l'homme, tout le monde était à 
l'aise. Mais un jour... 

Une nuit, il a commencé à faire des rêves qui le réveillaient à l'heure des étoiles et 
il a commencé à parler à la Lune. Le Soleil l'a trouvé triste de temps en temps. La 
compagnie de la Sagesse ne semblait pas remplir son cœur et il commençait à se sentir 
vide. Il a rêvé d'Elle. Il la voyait dans ses rêves, mais à l'aube du jour, il était seul. Donc 
jour et jour et nuit et nuit et nuit. Le vide a grandi dans son être. Et l'homme commença 
à invoquer son Dieu. Et son Dieu l'a écouté. Un matin, alors que le jour se levait, il l'a 
vue. C'était Elle, la femme de ses rêves. Et il savait que son Être avait atteint sa plénitude. 

Lui et Elle se sont unis jusqu'à devenir une seule chair, un seul être. Il a brillé à 
nouveau comme au début. Les oiseaux, les animaux, les plantes, les arbres et les fleurs 
ont ressenti cette plénitude. Il l'a présentée à ses amis, il l'a nourrie de tous les fruits de 
son jardin. Et il lui demanda, par amour l'un pour l'autre, de ne jamais manger de l'arbre 
voisin de l'arbre de vie. Son Dieu lui avait dit que celui qui mangeait de cet Arbre 
mourrait. Son fruit était vénéneux et mortel. Elle l'a cru, car pour elle, sa parole était celle 
d'un enfant de Dieu. 
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Mais au fil du temps, voyant qu'Il aimait s'asseoir et voyager dans l'avenir de son 
monde, alors qu'Elle se promenait dans l'Eden, Elle remarqua un détail très intéressant, 
un phénomène qui la laissa perplexe, et Elle alla communiquer sa pensée à son homme. 
Pourquoi les petits oiseaux mangent-ils de l'arbre de la mort et ne meurent-ils pas ? Tous 
les oiseaux et les animaux mangent de ses fruits et tous sont encore en vie. Une question 
très crue en effet. Il l'a simplement regardée et lui a dit : Ne remets pas en question la 
Parole de mon Dieu, mon Dieu dit et c'est fait, mon Dieu est la Vérité, veux-tu remettre 
en question son Amour pour nous ? La Parole de Dieu est Dieu, si vous doutez de sa 
Parole, vous doutez de Dieu, votre Créateur. Et il a ainsi clos la question. 

Mais elle continuait à croire que la Prohibition renfermait un mystère. Dont elle 
devait comprendre le secret. 

L'homme a simplement fermé son esprit au phénomène : pourquoi les petits 
oiseaux mangent et Lui et Elle allaient mourir. Il y avait là un mystère. La seule façon de 
résoudre le problème était de manger ce fruit, de marcher vers lui et de lui prouver, en le 
nourrissant, qu'ils avaient mangé et qu'ils n'étaient pas morts, alors quoi maintenant ? 

Cependant, l'Homme refuserait absolument, absolument de manger dès qu'il la 
verrait manger le fruit de l'arbre de la mort. Elle devait donc s'approcher de l'Homme 
pendant qu'il voyageait dans le Temps, l'aborder comme un fou et le nourrir de sa main. 
Une fois qu'il avait mangé, il regardait l'Homme en face et disait : "Vous voyez, nous 
avons mangé et nous ne sommes pas morts. Je vous l'ai dit, il y a du mystère ici. 

Et c'est ainsi que cela s'est produit. Sans regarder le fruit que la Femme lui offrait 
de sa main, l'Homme a mangé. Peu de temps après, le goûteur découvre qu'il a mangé le 
fruit d'un arbre qu'il n'avait jamais goûté auparavant. Il regarda la Femme, vit dans ses 
yeux le sourire du triomphe, et son être tomba à genoux, commença à avoir des spasmes 
comme si le fouet d'une créature de l'enfer frappait son dos. Son Âme se fondit en eaux 
vives, joues en bas, entraînant son Esprit dans l'abîme où son Crime venait d'entraîner 
toute la Vie. Qu'as-tu fait, Femme, lui dit-il, tu as ouvert la porte à la Mort. Vos enfants 
s'entretueront, les enfants de la Terre se dévoreront dans le feu de la Haine, les peuples 
qui émergeront de leur chair porteront dans leurs veines le poison du Génocide, toute 
leur existence dans les siècles n'écrira qu'une seule Histoire : la Chronique annoncée de 
la disparition de toute vie dans la poussière. Toute la science des nations suivra un seul 
et même chemin, la recherche de l'arme ultime avec laquelle se détruire les unes les 
autres. Les forêts et les bêtes seront réduites en cendres ; les oiseaux et toute vie qui 
grouille sur la surface de la terre seront sacrifiés à la gloire du plus puissant, et il sera 
englouti par la Mort à laquelle vous avez ouvert la porte. Femme, qu'as-tu fait ? 

L'homme a poussé la femme de son côté. Tant qu'il l'aimait, tant qu'il la détestait. 
Et tous deux se cachèrent l'un de l'autre, au grand étonnement de toutes les créatures de 
l'Eden. 

Pourtant, l'Homme et la Femme devaient faire face au Dieu qui les a unis et leur a 
offert l'Immortalité en récompense de rester jusqu'à leur retour fidèles à Sa Parole. La 
Couronne de Vie serait le fruit de la Victoire, la Vie Immortelle, la vie à l'image et à la 
ressemblance d'Eux, les enfants de Dieu qui, depuis le début des temps, sont descendus 
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du Ciel sur la Terre et sont montés de la Terre au Ciel en toute liberté. Que diraient-ils à 
Dieu ? Comment justifieraient-ils leur Crime ? 

Elle m'a trompé, a-t-il dit. 

J'ai été trompée par ce Serpent, a-t-elle dit. 

Comment pourraient-ils se cacher de Dieu, Seigneur de l'infini et de l'éternité, 
Créateur du Cosmos, Époux de la Sagesse incréatrice, Père du Ciel et de la Terre et de 
tout ce qu'ils contiennent ! 

Ainsi, sachant que la Parole est Dieu, et que la Parole est ma Parole, tu as mangé, 
dit le Seigneur Dieu à l'Homme. 

Tu vas mourir, si tu manges, t'ai-je dit. C'est pourquoi ta sentence est ferme : Tu es 
poussière, et tu retourneras à la poussière. 

Se tournant vers la Femme, il lui dit : "Tu seras l'esclave de l'Homme ; je t'ai créée 
son égale. Vous avez méprisé ma Sagesse, vous avez aimé la Mort. Tu es poussière, et tu 
retourneras à la poussière. 

Et Dieu tourna son visage et maudit celui qui, vêtu comme un frère envoyé par le 
Dieu des dieux, séduisait le cœur de la Femme avec des paroles de mort. 

La rupture entre l'Homme et la Femme était absolue. Il s'éloignait d'Elle, et Elle a 
longtemps cherché un moyen de se rapprocher de Lui. Jusqu'à ce que, dans sa colère, elle 
lui dise : "Homme de Dieu, comment concevrai-je le fils de l'Homme qui doit venger la 
mort de son père si tu ne me connais pas ? Te rebelleras-tu contre ton Dieu par mépris 
pour moi ? Ne le donnerons-nous pas comme Sauveur au monde, rachetant nos péchés 
dans sa victoire ? 

Il a fallu beaucoup de temps à l'Homme pour rencontrer sa Femme. Il devait 
surmonter la grande tragédie qu'il avait commise par la faute d'Eve en ouvrant la porte 
du monde à la mort. Le Paradis serait balayé par l'Enfer. Mais elle avait raison. Nous 
devions nous tourner vers l'avenir. Eux, les enfants de Dieu, ont apporté leur guerre sur 
Terre et il fallait répondre au feu par le feu. L'espoir de la rédemption et de la victoire a 
été pendant de nombreux siècles, mais c'est en secouant une jambe que l'on commence 
le voyage. 

C'EST AINSI QUE LES ENFANTS D'ADAM ONT RACONTÉ L'HISTOIRE DE 
LEURS PÈRES PENDANT LES SIÈCLES ALLANT DE LA CHUTE AU DÉLUGE. 

Nous connaissons aujourd'hui la véritable histoire de cette tragédie, divinement 
par la bouche du Christ Jésus, humainement par la main du Christ Raoul, comme je l'ai 
écrit dans L'HISTOIRE DIVINE DE JESUS CHRIST. 

  

22.8.22 
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Une question me trotte dans la tête. J'aimerais le mettre sur la table de la 
communauté scientifique, ces adorateurs des sciences statistiques, capables de prédire 
par des calculs théoriques le nombre de mondes habités dans l'univers, et pourtant 
incapables d'écrire le nombre d'êtres, humains et non humains, détruits par la Guerre 
depuis que le premier meurtrier, Vladimir Caïn, a fracassé la tête de son frère Zelenski 
Abel. 

Au fond, si l'on enlève les orphelins morts de faim, les veuves qui périssent dans la 
solitude la plus totale, les mutilés écrasés par les roues de l'après-guerre, et ainsi de suite, 
les morts pour la santé de l'Europe protestante pendant la guerre de 30 ans ont été 
calculés à environ cinq millions de créatures, sans compter les chevaux, les veaux, les 
moutons, les juments, les oiseaux de toutes espèces, les volailles, et ainsi de suite. 

La question d'introduction semble évidente : si nous voulons faire une 
approximation des milliards d'êtres humains que la guerre a dévorés au cours des 5 700 
dernières années, nous devons calculer le nombre de guerres qui ont eu lieu sur les cinq 
continents de la Terre entre cette époque et la guerre d'Ukraine. 

Afin de briser l'illusion selon laquelle des milliards d'êtres humains ont été 
matraqués à mort, brûlés vifs, empalés, criblés de balles, massacrés, torturés sans fin, 
empoisonnés, décapités, étranglés, noyés dans les mers, explosés par des bombes, 
désintégrés, enterrés vivants, lapidés, jetés vivants aux bêtes sauvages, mangés par leurs 
ennemis dans une orgie cannibale, etcetera, etcetera, etcetera, etcetera, il suffit de se 
rappeler que seulement au 20ème siècle 600 millions d'hommes, de femmes, d'enfants 
et de vieillards ont souffert de cette réalité. Il nous reste 56 siècles à calculer. Et ceci sans 
compter que les Annales des trois Amériques, de l'Afrique, de l'Australie et de l'Océanie 
sont des chroniques perdues. 

L'histoire de la guerre sur Terre tient son registre, relativement, depuis l'époque de 
Sumer et d'Akkad, c'est-à-dire depuis l'époque où les cités-états mésopotamiennes se 
sont déclarées la guerre et se sont noyées dans le bain de sang mondial que, pour effacer 
la mémoire du monde, Dieu a clos par le Déluge. Les guerres de la Périphérie de ce Monde 
Mésopotamien à partir du territoire duquel la Civilisation a commencé à se frayer un 
chemin jusqu'au Christ, les guerres des Asies, des Trois Amériques, de l'Afrique, de 
l'Australie et de l'Océanie pendant les quelque deux mille ans allant de la Chute du 
Royaume d'Eden au Déluge sont restées enfouies dans la mémoire des Millénaires. Tout 
est vague, des ombres contre le mur, des légendes de dieux et de héros antédiluviens, des 
royaumes perdus et conquis, une Atlantide globale disparue sous le grand tsunami qui a 
fait s'écrouler les piliers d'Hercule à l'Ouest et les portes de la Mésopotamie à l'Est. 

Combien de centaines de millions de créatures ont subi le sort d'Abel entre 2700 
et 2000 avant Jésus-Christ ? 

Combien de centaines de millions d'êtres humains et animaux ont péri par le feu et 
le fer depuis l'époque des Sargons jusqu'à celle des Césars ? 

Deux mille ans à se manger les uns les autres par la morsure. Le cannibalisme 
impérial de la guerre s'est installé dans toutes les strates de l'esprit : conscient, 
inconscient et subconscient, créant une force imparable dont personne ne pourra jamais 
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résister à la vulcanisation. Que s'est-il passé entre-temps dans les Amériques, les Asies, 
les Africes, les Australies et les Oceanies ? Combien d'orgies infernales les populations 
de ces territoires ont-elles célébrées depuis la venue du Christ jusqu'à l'avènement de 
Christophe Colomb ? Ne sommes-nous pas témoins aujourd'hui de la haine entre les 
Africains comme une partie existentielle de leur héritage historique ? Combien de 
guerres ont eu lieu dans les Africains avant le roi Jean le Navigateur du Portugal ? 
Combien de massacres ont eu lieu parmi les tribus indiennes d'Amérique du Nord avant 
que la Fleur de Mai ne dépose sa première cargaison sur les rivages du Nouveau Monde 
? Combien de millions de cœurs ont été arrachés de leurs poitrines par les Mayas et les 
Aztèques avant la période coloniale ? Combien de banquets cannibales ont été organisés 
par les Incas depuis l'obscurité de leurs origines jusqu'à ce que Pizarro détruise leurs 
idoles et leur religion ? Combien de centaines de millions d'êtres humains ont été écrasés 
par les empires des dieux de la Chine, du Japon et de l'Inde ? Est-il possible d'écrire le 
nombre de tous les soldats anonymes que la Terre pleure de Caïn à Gandhi ? 

Et les estomacs n'en ont-ils pas assez, ils veulent, ils demandent, ils exigent, ils 
réclament plus de chair humaine. Les bouches ne sont pas rassasiées, elles demandent, 
elles exigent, elles réclament plus de sang humain pour étancher leur soif de Puissance, 
de divinité, pour calmer la folie qui court dans leurs veines. C'est l'héritage de 5700 ans 
de guerre fratricide. 

De mémoire d'homme, nous avons l'Ukraine et la Syrie ; le Darfour, le Rwanda, le 
Kenya, le Vietnam, le Cambodge, deux guerres mondiales : les muses de tant d'exploits 
guerriers. Quand, quand cette folie prendra-t-elle fin ! Quand verrons-nous à nouveau 
dans tous les hommes et les femmes nos frères et sœurs, dans tous les garçons et les filles 
nos fils et nos filles, dans tous les vieux nos parents ? Que faisons-nous ? À quoi jouons-
nous ? 

Nous n'avons pas de cerveau, les sages sont tous des assassins, ils s'essuient les 
mains, ils créent des mâchoires toutes puissantes pour Caïn, ils savent que leur destin est 
le crâne d'Abel et ils s'essuient les mains, ils se réunissent à Stockholm pour mettre leurs 
médailles, la Sagesse qui leur a tourné le dos est l'ennemi public numéro un de la 
communauté scientifique, ils se sont livrés à une nouvelle sagesse, leur mère est la Mort, 
leur père est l'Enfer, ils l'adorent, ils l'aiment, ils couchent avec elle, ce qu'ils font de leur 
mâchoire n'est pas notre problème, ils se disent, chacun est libre de tuer ou d'épargner 
la vie. Leur conscience est diabolique, ce sont des serviteurs de Satan. Que répondit Satan 
à Dieu lorsqu'il l'accusa d'avoir trompé Eve ? "L'homme est libre de décider de son avenir, 
je ne suis pas coupable d'avoir mis devant ses yeux le bien et le mal". Et il voulait s'essuyer 
les mains dans une telle défense pénale. Ainsi, les meurtriers de Stockholm s'essuient 
chaque année les mains sur le crachoir de Ponce Pilate. 

Quelqu'un connaît-il le nombre de morts que contiennent les mers et les océans, 
les rivières et les lacs ? 

Ils prétendent savoir combien de planètes peuvent abriter la vie dans les cieux. Et 
même les nanosecondes qui nous séparent de l'origine du cosmos. Mais si vous leur 
demandez combien de forêts ont été brûlées par le monstre de la guerre, combien de 
millions de têtes de bétail, d'oiseaux et de reptiles ont été dévorées par le feu de leurs 
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inventions, les saints hommes de Stockholm n'ont qu'un seul mot pour la PAIX : 
CRUCIFIER. 

Soyez-le. Le pouvoir répond. 

Dieu a parlé et ne se rétracte pas : Qu'il n'y ait sur la Terre, comme au Ciel, aucune 
place pour Satan. 

Ecartez-vous, vous tous qui aimez la Paix et la Vie de votre prochain comme la 
vôtre, écartez-vous de ceux qui aiment la Guerre et sèment la Haine, la hache qui était 
contre la souche est aujourd'hui dans la main de celui qui doit abattre l'arbre maudit de 
la Guerre, il y mettra le feu et jettera ses cendres dans l'Abîme. 

Joie à tous ceux qui aiment la Vérité, la Paix et la Justice, le soleil de la Sagesse fera 
pleuvoir une Intelligence sans limite sur toute la Maison des fils de Dieu. L'horizon de 
l'Omniscience créatrice s'ouvrira à eux, ils marcheront vers ses sommets, et lorsqu'ils y 
poseront leurs pieds, un nouvel horizon s'ouvrira devant leur esprit, ainsi pour les siècles 
des siècles. Car qui peut contenir dans son être la Forêt Infinie des Sciences de la Création 
qui vit en Dieu, Créateur du Cosmos et de tout ce qui existe et vit ? C'est pourquoi mon 
être se réjouit en mon Dieu, en disant : 

  

CHANT DE LA VICTOIRE 

Sur le rivage de la Fin du monde, mon âme pleurait inconsolablement : "Jusqu'à 
quand, mon Dieu ? Combien de chapitres seront encore ajoutés au Livre de la Tragédie 
de la Race Humaine, et combien de sang sera nécessaire pour remplir l'encrier dans 
lequel la plume de la Mort trempera le stylo de son Enfer jusqu'à ce qu'elle amène 
l'Homme à l'Epilogue de son existence sur cette Terre, ta Création, maudite par une 
erreur dont personne ne veut plus se souvenir ? 

Combien de temps, mon Dieu, vos nerfs resteront-ils attachés au mur comme un 
prisonnier enfoncé dans les ténèbres d'un cachot sans propriétaire, oublié quelque part, 
perdu dans la mémoire des hommes ? 

Les yeux des étoiles de vos cieux n'ont-ils pas eu leur compte à regarder les guerres, 
à contempler les génocides, à assister en silence au défilé des horreurs qui remplissent 
les pages du livre des millénaires ? La Bibliothèque des Actes des Enfants de la Terre est-
elle un palais de terreurs emballé par les nations. De A à Z La grandeur se mesure au 
nombre de morts aux pieds du monstre qui brandit le bâton de l'Histoire éternelle vêtu 
de la même Jamais. 

La Lune se repose le jour, le Soleil la nuit, la Terre souffre nuit et jour, jusqu'à 
quand resterez-vous au repos ? Un seul mot vous suffit : FIN, pour ouvrir un Nouveau 
Départ, et pourtant les vagues de la Mort vivent l'apothéose d'un final en crescendo. 
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Que veux-tu, combien coûte ton épée, le bâton avec lequel tu as écrasé la tête du 
serpent ? L'homme n'a-t-il pas été conçu à ton image et à ta ressemblance, Seigneur ? Ta 
créature n'est-elle pas digne de saisir la hache au pied de l'arbre maudit ? 

Frappe le tronc, ô mon bras, jette son corps, coupe ses bras, élève des racines, brûle 
les profondeurs de la terre dans laquelle la semence maudite a trouvé des entrailles ; mes 
jambes ne succomberont pas à la douleur, et ma poitrine ne cessera de battre l'air..... 

Seigneur, l'âme de ta Création est confuse, je regarde les Cieux et je m'interroge. 
VOTRE Omnipotence annihile en moi l'intelligence de l'Homme ; je marche sur la Terre 
et je tombe devant la Force de votre Sagesse, je regarde autour de moi et je baisse la tête 
en confusion, est-ce le Monde que vous avez créé à la Voix de "Que la Lumière soit" ? est-
ce l'Histoire que vous aviez en tête quand vous avez insufflé à l'Homme "le Souffle de 
l'Immortalité" ? 

Mon visage est un précipice où les larmes du cœur de ta créature tombent 
inconsolables ; les vents de la Mort agitent les vagues en cherchant à effacer mon Nom, 
et ils tombent à mes pieds comme des fantômes sans vie. Combien de temps, Seigneur, 
continuerons-nous à crier "VIENS" ? 

Dieu a entendu mon âme, il a relevé ma tête et ouvert mes yeux. Le Dieu d'en haut 
a regardé sa créature, mon esprit l'a entendu dire à son Fils bien-aimé : "Lève-toi, mon 
Fils, répands ta Gloire sur la plénitude des nations de ton Royaume". 

Aussitôt, je vis le Fils de Dieu debout devant son Trône ; la Sagesse de son Père est 
comme un Soleil qui illumine sa Couronne. Et en étendant ses bras, il déploie autour de 
lui toute l'armée du ciel. 

Le Roi, mon Seigneur, m'a dit : "Ma Parole est dans ta bouche, parle, mon fils, que 
vois-tu ? 

Moi, ouvrant les yeux, du bout du monde, j'ai posé mon regard sur l'Espagne, et j'ai 
vu un mystère : une rose saignante qui ne meurt jamais, et le jardinier qui la soigne 
rassemble autour de sa tige tous les excréments, nourrissant avec cette saleté le dieu qui 
l'habite. 

Quand le Roi a vu cela, il m'a dit : "Fils, vois-tu les nuages ? Je les remplis d'eau, 
comme un déluge ils déverseront l'eau de ma justice en torrents, ils se jetteront contre le 
fumier comme une vague qui enlève les montagnes et crée de nouvelles côtes ; égaie ce 
visage, ne laisse pas ton être s'assombrir, aussitôt le vent de la Vérité de Dieu sera comme 
un ouragan qui précipite le jardinier et le fumier au fond de l'abîme. 

Fils, dis à l'Espagne : Je t'ai créé, je t'ai forgé dans le feu de la Foi de ta Mère, de la 
plus petite des nations j'ai fait de toi la plus grande, et comme l'épée du héros retourne 
dans son fourreau, je t'ai gardé dans le mien, le plus précieux parmi les nations de mon 
Royaume, attendant d'être dégainé à nouveau et embrassé par la main de son Roi. 
L'Heure est venue. L'Espagne sera de nouveau l'admiration des nations de la terre, et je 
me glorifierai de mon peuple devant les cieux : ne craignez rien, parlez". 
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J'ai regardé à nouveau, et j'ai vu le jardinier de la guerre civile ouvrir la porte du 
cimetière, et convoquer les fantômes des langues mortes, je l'ai entendu les conjurer de 
défendre le royaume de la rose sans épines qui saigne et ne meurt pas, demeure d'un dieu 
dans sa folie défiant le Dieu du Ciel et de la Terre au duel de la guerre civile. Sa folie est 
celle de Satan - me suis-je dit. 

Mon Roi m'a alors dit : "Si une mère donne naissance à des démons, qu'est-ce que 
cette femme ? Pour cela, Vascongadas, j'exposerai ta honte aux yeux de tous, les seins qui 
ont allaité les démons de tes enfants, répandant le lait de la terreur dans tout mon peuple, 
le vagin par lequel ils sont sortis est le vagin de l'enfer, tes initiales "PNV" seront les 
lettres sacrées du Diable, ton mari. Dis-moi, Satan étant ton père, quelle langue parleront 
tes enfants ? Je donnerai à ce peuple le choix entre la Vie et la Mort, entre ma Couronne 
de Vie ou la Couronne de leur mère, la femme de Satan ; c'est pourquoi elle couche avec 
le Crime et s'est donné pour dieu un jardinier de l'Enfer. Parce que sa démence n'a pas 
de fin, assise sur son trône sur une montagne de fumier, elle se prend pour un dieu. 

Et toi, Catalogne, mère de la haine contre mon peuple, que j'ai fait sortir des 
ténèbres, ne sais-tu pas combien ce peuple m'a aimé ? Comme un fils perdu parmi les 
montagnes et les vallées désertes, ce fils m'a cherché au-delà de la raison ; on disait de 
lui qu'il était fou ; l'amour pour son Roi et son Dieu était plus fort que la raison de ceux 
qui voulaient le mettre à genoux avec le fer et le feu ; la Force de mon amour l'a soutenu. 
Car c'était un fils de Dieu, il parle ma Langue, et c'est pourquoi personne ne l'a compris. 
Long et étroit était le chemin du retour aux Armes de son père divin. Dites-moi, fils de 
mères dont les seins exsudent la haine : ce père n'ouvrira-t-il pas ses bras à ce fils et les 
larmes des deux ne seront-elles pas des larmes de joie ? C'est pourquoi, Catalogne, mère 
de la Haine, je te donne le choix entre rejoindre ce peuple qui est le mien, ou sombrer 
dans la mer de Haine dont tu nourris tes enfants. Vous vous moquez de Dieu en disant : 
"Nous avons créé une loi de la haine qui nous protège contre la haine dont nous 
nourrissons nos enfants". Eh bien, c'est pourquoi Dieu se moque de vous en faisant de 
vos messes un cirque, de vos prêtres des druides, et de vos nonnes des prêtresses de la 
prostitution au service des démons. Dieu le dit et cela suffit : l'Espagne est la prunelle de 
mes yeux, l'épée qui est retournée au fourreau accroché à ma ceinture, je l'appelle et elle 
revient dans ma main, et dans sa Liberté je me glorifierai devant les nations. Et toi, parle 
et ne te tais pas, mon fils, ma Parole est dans ta bouche. Ne vous lamentez plus en disant 
"Je suis nu mon Père" ; Je vous revêts de l'armure des fils de Dieu, nés pour être 
invincibles. Ne me dis pas : "Je suis seul, Père", car je suis avec toi. C'est l'heure de la 
guerre, c'est l'heure de la bataille finale ; vos jours de châtiment sont terminés. 
Encouragez ce visage et criez Victoire". 

Que dirai-je que mon âme ne ressent pas, comment dénouerai-je le nœud brisé ? 
Que dois-je dire qui ait un sens au milieu de cette tempête d'échos ? Mon cœur recueille 
l'eau et distribue le feu. Que faites-vous, enfants de la boue de la terre ? À quoi croyez-
vous jouer, créatures de la poussière des cieux ? 

La vérité ne s'achète ni ne se vend, elle se conquiert. 

La justice n'est pas louée ou prêtée, elle est aimée au-delà des richesses. 

La paix n'est pas un article de troc, elle se défend avec la vie ou la mort. 
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Dieu n'est pas un mot, DIEU est le MOT. 

Que pensez-vous faire, enfants de la Terre ? La parole du Pouvoir, la langue de feu 
qui nourrit la peur de la Liberté est votre dieu, comment allez-vous déjouer l'avenir 
d'esclaves dans la misère dans lequel vous êtes bercés ? 

C'est pourquoi DIEU a recueilli les larmes de Ses enfants et Son Cœur s'est ému, 
car Ses enfants ne peuvent plus supporter cette vision de l'Homme se déplaçant comme 
une bête sans intelligence à travers la jungle des siècles vers l'abîme. Tous d'une seule 
voix ont dit : "Qui d'autre que Toi, Seigneur Dieu, peut donner la Victoire à Ton Peuple ? 
Sans Toi il n'y a pas de Vie, Seigneur ; Ta Loi est notre Vie : Maudit soit celui qui fait la 
guerre". 

Que dis-je : Mon cœur est une fontaine d'eau vive battue par les vents qui 
descendent des montagnes de la méchanceté des hommes. Dans mon chagrin, j'ai élevé 
ma Voix contre la Maison de mon Dieu ; mon âme a saigné de mes flancs, l'eau s'est 
transformée en feu, le miel en poison, brisé j'ai accusé les dieux immortels de manger du 
pop-corn et de boire du coca, assis dans le fauteuil du Spectacle de la Création, jouissant 
de la tragédie de mon Monde. 

Le châtiment n'est-il pas juste lorsque le Seigneur frappe ? J'ai été livré à la Nuit ; 
dépouillé de tous mes droits, comme un animal sauvage abandonné à son sort dans une 
jungle où il n'y a pas de gibier, mon Dieu a détourné son visage de moi. Combien de 
temps, Seigneur ? 

Le Tout-Puissant était ému dans son cœur. 

"Ton Heure est venue, mon fils, assez de lamentation : lève-toi et dis aux nations : 
Que tout genou fléchisse devant le Roi". 

Contemplez l'avenir de l'homme, au Ciel comme sur Terre. La Loi est éternelle : 
Maudit pour l'éternité sera l'homme qui a un autre Roi que le Fils de Dieu, JESUS 
CHRIST. 

C'est pourquoi Dieu élèvera les trônes des rois d'Europe ; comme le fruit de leurs 
vols tombe d'un pantalon, les crimes des couronnes de ce monde tomberont à terre ; 
lorsque le vent de l'Esprit de Dieu balaiera l'Europe du sud au nord, de l'est à l'ouest, la 
tête qui porte encore une couronne sera jugée. C'est pourquoi ils doivent te détruire, toi, 
l'homme chrétien, et abattre ton âme. 

Les couronnes ont conspiré avec des pays lointains, de vieille dictature et tyrannie 
génocidaire et aimant la terreur, pour effacer de la surface de la terre le nom du peuple 
du Roi du Ciel et de la Terre. Mais voici que, dès le commencement des temps, Dieu avait 
déjà prévu la naissance de celui qui devait porter SON Nom devant tous les peuples : mon 
Héritage, sa Gloire, sa Victoire. 

Allez-y tous, cessez de vous lamenter comme ceux qui ont été abandonnés dans les 
ténèbres. Le Roi est Invincible, la Gloire de Sa Liberté est la Gloire de la Liberté du Dieu 
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Créateur du Cosmos et Père des Mondes. Qui peut arrêter Son Bras, faucher Son chemin, 
creuser un piège sur Son chemin ? 

La Sagesse du Créateur des galaxies sans nombre qui remplissent le Cosmos est la 
Montagne sur laquelle le Trône du Roi est assis, la Lumière qui brille de Sa Couronne est 
la Force qui fait de Son Bras le Bras de DIEU YAVE. 

Ce qui devait arriver est arrivé ; ce qui devait arriver est arrivé. La pluie de la 
Régénération de l'Homme que Dieu a créée commence déjà à tomber. C'est l'œuvre de 
Dieu et j'incline mes genoux devant le Roi qu'IL a donné à toute sa création. 

  

21.8 

Qu'est-ce que la Vie, est-ce la qualité d'être vivant, est-ce la propriété naturelle de 
tout ce qui vit ? Celui qui vit est-il un Vivant ? Est-on un Vivant parce qu'on a la Vie, ou 
la Vie est-elle une entité extérieure au Vivant lui-même ? 

Les pierres sont-elles vivantes ? Ils existent. Mais les roches ne sont pas vivantes. 
L'existence est dans toutes les choses. La roche et l'homme existent. Et pourtant, 
personne ne dit que le rocher est vivant. Et l'origine du rocher et de l'homme étant la 
même, qu'est-ce qui nous transforme en Vivant et qui empêche le rocher d'être vivant ? 

Nous disons que la roche n'est pas vivante parce que la roche n'a pas de Vie. 
L'homme est vivant parce qu'il a la Vie. Alors qu'est-ce qui permet à l'existence de devenir 
un réceptacle, un temple, une forteresse, une maison de cette Vie par laquelle nous nous 
reconnaissons comme existant mais aussi comme Vivant ? 

Nous existons parce que nous pensons, mais nous ne vivons pas parce que nous 
possédons la Pensée de la reconnaissance de l'actualité de notre existence en tant que 
partie de toutes choses. Les roches ne pensent pas et n'existent pas. La pensée ne 
détermine pas l'existence, mais la reconnaissance de la nature de cette existence le fait. 
Notre nature est dans la Pensée. 

Nous devons exister pour pouvoir penser. On voit donc que l'existence est 
antérieure à la Pensée. Or l'existence ne détermine pas le fait d'être un Vivant. Les choses 
existent, mais elles ne sont pas vivantes. Comment se fait-il alors que la Vie ait fait de 
l'homme, qui est une chose, son Être ? Car si à l'Origine il n'y avait pas la Vie en toutes 
choses, du Néant n'aurait pu naître la Vie en l'Homme. Par conséquent, l'Homme et la 
Vie sont deux réalités en soi, qui ont fini par s'unir en un seul Être par un acte que nous 
appelons Divin. 

L'homme avait une existence avant que Dieu ne dise : "Faisons l'homme à notre 
image et selon notre ressemblance". Dès lors, l'homme a fait un bond dans l'Histoire de 
l'Univers et est devenu Vivant à l'image et à la ressemblance de Dieu. 

Et pourtant, être la ressemblance de Dieu dans le domaine de l'Être n'a aucun sens. 
Dieu vit dans l'Éternité. Cette ressemblance ne peut être conçue que dans le cadre de la 

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org 
 

 
108 

relation énoncée dans sa Parole : À notre image, c'est-à-dire Père et Fils, ergo, un fils de 
Dieu. 

Tel était le début. Nous savons tous ce qui s'est passé ensuite. Certains veulent 
croire, d'autres préfèrent inventer une autre réponse ; l'effet est multiple, comme en 
témoigne la multitude de religions qui ont rempli les millénaires. La nature de l'homme 
étant la Pensée, il est logique que lorsqu'il se tient devant les millénaires et les place face 
à la Réponse divine, chaque cerveau génère sa propre réaction, intime et individuelle. 
Pour que cette réaction ne se produise pas, il aurait fallu que l'homme perde sa nature, 
c'est-à-dire qu'il cesse d'être un être pensant. 

Et c'est le but recherché par l'Agenda 20-30, éliminer la nature de l'homme, 
réinitialiser son être, le dépouiller de sa propriété fondamentale déterminante, la Pensée, 
et le réduire à la condition de bétail, de bêtes, de troupeaux : l'immunité de troupeau. 

Nous sommes confrontés à une attaque psychologique mondiale visant à déraciner 
la nature de l'homme et à implanter un type de bétail, un troupeau obéissant suivant les 
mâles alpha, et ceux-ci dotés de l'âme de Caïn, comme nous le voyons dans le fratricide 
entre la Russie et l'Ukraine. Personne n'oublie que Kiev est le grand frère de Moscou. 
L'Ukraine est la mère de la Russie. Le crime contre la paix et la nature qui se déroule est 
inqualifiable ; le jugement de Dieu contre la Russie et Moscou est écrit. La Russie 
disparaîtra de la carte politique du 21e siècle. Moscou sera abandonnée, comme une 
chienne enragée par la gale est bannie par les États qui émergeront de la chute de la 
Fédération de Russie, la ville du fils de Satan, la bête à deux têtes, sera donnée aux bêtes 
sauvages. 

Revenons donc à la Vie. 

La vie n'est-elle pas extérieure à l'homme lui-même, de sorte que s'il n'était pas 
devenu le fils de Dieu, il n'aurait pas pu être appelé une âme vivante ? 

L'homme existe avant que la Vie ne s'unisse à lui. À partir du moment où Dieu a 
retiré son esprit de lui, l'homme est redevenu une chose, une autre chose, comme les 
rochers, les pierres, les arbres, les nuages et la terre elle-même, avec une origine et une 
fin dans l'Espace et le Temps. Mais l'esprit d'un enfant de Dieu vit à l'image et à la 
ressemblance de Dieu, ergo, vit dans l'Eternité. D'où l'on voit que la Vie est l'esprit de 
Dieu, et donc que Dieu en Jésus-Christ a dit JE SUIS LA VIE. C'est-à-dire que celui qui 
n'a pas son Esprit n'a pas la Vie. Et la vie à l'image et à la ressemblance de la vie divine. 

Et il en a été ainsi, il en a été ainsi, il en sera ainsi encore. Depuis ce jour, les Cités 
se sont battues jusqu'à la mort pour le pouvoir de l'Empire. Des frères se sont entretués. 
La quête d'une arme de destruction toujours plus sophistiquée est devenue le moteur de 
la montée et de la chute des royaumes, des empires et des civilisations. Le bronze a été 
suivi par le fer. Le fer a été suivi par l'acier, l'acier par la poudre à canon, la poudre à 
canon par la bombe atomique, et la bombe atomique par les missiles thermonucléaires. 
Les quatre bêtes de la mort : la guerre, la peste, le cancer et le sida ont entraîné les nations 
de la Terre au bord de l'abîme, la chute finale dans la poussière, une simple poussée 
finale. 
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The Chronicle Foretold a suivi le scénario paragraphe par paragraphe. Et pourtant, 
Caïn est toujours à la recherche de la mâchoire finale qui lui permettra de mettre toutes 
les nations à genoux et de s'élever en tant que nouveau dieu et seigneur de la terre. 

5782 ans après le début de la guerre entre le Roi des Enfers et le Roi des Cieux, les 
nations mettent le pied sur le moteur de la machine de guerre, elles s'habillent pour une 
guerre totale jusqu'aux dents. La descente de Moscou dans une crise économique et 
sociale absolue a ouvert la guerre contre l'Ukraine dans le seul but de faire de son 
industrie de production d'armes l'arche de son salut. 

La Chine, le Japon, les États-Unis d'Amérique, le Royaume-Uni, l'Espagne, la 
France, l'Italie, profitent de la guerre en augmentant leurs ventes d'armes et, ce faisant, 
plongent les peuples dans l'esclavage de la survie sur la structure sociale duquel 
l'antichristianisme de l'Agenda 20-30 bâtira sa victoire. 

Dieu est mort, maintenant c'est l'Homme qui doit mourir. 

  

24-8-22 

Dieu a dit : "Pour cinq hommes bons, j'épargnerai tout le peuple. 

Mon esprit brûle de feu, ma pensée ne se consume pas, car j'ai entendu dire : "Pour 
cinq mauvais hommes, j'enterrerai le peuple dans la famine et la ruine, la misère et la 
solitude seront leur lot." 

Par la loi, j'ai la Parole de celui qui, en disant : QUE LA LUMIÈRE SOIT, a créé mes 
os à partir de la poussière, mais dans l'angoisse, mon âme crie : Maudit soit quiconque 
maintient, signe et scelle ce jugement contre un peuple innocent et par la méchanceté de 
cinq hommes condamne au bannissement de la famille humaine un peuple innocent de 
tout crime. 

À vous qui vous élevez comme des dieux sur les nations et qui avez décidé d'écrire 
l'avenir de votre sépulture, pour le crime contre la Rose des Caraïbes, voyez le Jugement 
qui brûle dans la poitrine du Roi du Ciel, Celui que vous dites être votre Seigneur et 
Sauveur, ce Christ que vous avez décapité comme Chef de l'Église et qui a ensuite jeté les 
nations d'Europe dans les guerres fratricides de l'Âge Moderne. 

Le Roi a la hache dans sa main et d'un seul coup il abattra l'Arbre à l'ombre duquel 
vous avez élevé votre empire de mort, d'argent et de ruine. L'Arbre des Nations Unies, 
depuis les antres duquel la Mort prononce des sentences sur des peuples innocents, les 
livrant à des monstres génocidaires et abominables, étant revenu à la théorie du 19ème 
siècle de la non-intervention dans la lutte pour la Liberté et la Justice des peuples, 
déterrant du cimetière du 20ème siècle l'équilibre des forces qui a allumé la mèche des 
guerres mondiales, toi qui étais né pour brandir l'étendard de la Paix, tu es devenu le 
parrain de la Guerre, la marraine de la ruine des nations du 21ème siècle, pour cette 
raison le Roi de la Création de son Père, Créateur de l'Univers, a écrit sur toi ce Jugement 
: N'ayez aucune pitié pour la Prostituée qui est assise sur les eaux et qui, de ses chambres 
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blindées, planifie des génocides, des guerres et des pandémies ; les Familles qui sont sa 
force, renversez-les, que ses empreintes ne restent pas sur la Terre. 

Et toi, l'Amérique, que fais-tu, à quoi joues-tu ? N'attendais-tu pas la Bénédiction 
du Dieu qui t'a fait ? La voilà, choisis ta phrase : Guerre civile ou soulèvement contre les 
Familles qui t'ont asservi à leurs empires. Pour votre crime contre la Rose des Caraïbes, 
condamnant par cinq hommes maléfiques un peuple innocent, par les cinq familles 
maléfiques qui s'abritent dans votre maison et gouvernent vos États-Unis La politique 
souffrira ce que dans votre intelligence vous choisissez : Guerre civile ou chute de ceux 
qui de l'ombre vous gouvernent. 

Qui es-tu, dit le fils du Roi, pour bannir mon peuple de la famille humaine ? T'es-
tu élevé au rang de Juge de l'Univers après t'être élevé contre le Dieu que tu bénis à la 
tête de ton Royaume ? Tes crimes et ta gloire, Amérique, sont sur la table ; un dernier 
grain et les fidèles tomberont d'un côté ou de l'autre. Vous avez le choix. Votre décision 
marquera votre salut ou votre ruine. Dieu n'a pas épargné le peuple de Moïse, son 
premier-né parmi les nations, et pensez-vous qu'il vous épargnera, vous, le dernier venu 
dans l'histoire ? 

Vous avez en votre faveur le fait d'avoir servi le Roi comme un bâton de fer avec 
lequel Dieu a détruit les ennemis de son Royaume. A votre désavantage, vous avez que 
vous vous êtes donné à l'antichristianisme de l'Agenda 2020-2030. Pensez-vous qu'en 
une décennie vous pouvez détruire ce que Dieu a créé pendant des milliers d'années : 
l'Homme, son fils ? 

Qui es-tu, Amérique, pour dire qui crée la Terreur et qui crée la Paix ? Ne te 
souviens-tu plus du génocide que tes pères ont scellé contre les peuples que tu as anéantis 
en croyant que Josué et ses armées allaient conquérir une terre vouée à l'extermination 
? Qui es-tu pour soutenir la méchanceté de ton gouvernement en disant : Pour cinq 
méchants, nous condamnons la Rose des Caraïbes au bannissement de la famille des 
hommes ? 

Mon Père est un soleil qui ne se consume pas, son cœur est un océan de miel qui 
ne s'épuise pas, mais dans sa colère, il est un feu qui balaie, derrière lui ne restent que 
des cendres sur lesquelles la vie ne renaît jamais. Chacun choisit sa sentence, celui qui se 
rétracte et agit selon sa reconnaissance trouve miséricorde, mais contre celui qui reste 
dans sa méchanceté, sa destruction suit. Que choisiras-tu, Amérique : Libérer la Rose des 
Caraïbes ou rester dans la méchanceté de tes gouvernants ? 

25.8.22 

La parole scellée par un gouvernement dans un traité historique engage-t-elle les 
gouvernements suivants, liant leurs politiques au respect de cette parole, avec toutes les 
conséquences selon la loi écrite dans ce traité ; ou la parole scellée dans un traité 
international de paix est-elle un déchet qui brûle dans les fours des gouvernements 
changeants, faisant de ces gouvernements, des États qu'ils prétendent représenter, de 
véritables Judas ? 
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Parce que le caractère sacré d'un traité sur la paix mondiale dépasse tout 
gouvernement de transit, et implique l'avenir de la vie de l'humanité sur Terre, il est 
établi que le bris du sceau sacré signé par les États par les gouvernements de transit est 
un crime de haute trahison contre les États signataires. 

Il est entendu que le Verbe étant la Puissance qui a permis à l'Homme de passer de 
la condition de peuples sauvages à la Civilisation, et qui maintient l'avenir de la 
Civilisation en mouvement vers un Horizon toujours ouvert aux siècles et aux 
millénaires, la rupture du Verbe sur lequel la Paix Mondiale est garantie dans le Traité 
International Public est, en termes concrets, un Crime de Haute Trahison contre 
l'Honneur et la Gloire des Etats Signataires, et, en général, contre l'Avenir de la Plénitude 
des nations du Genre Humain. 

En fonction de la gravité de ce Crime contre l'Honneur des Etats signataires, les 
gouvernements qui se sont élevés en trahison contre la Parole de leurs Etats, scellée dans 
un Traité international pour le bien de la Paix mondiale, doivent répondre devant leurs 
Peuples du Crime commis, les Peuples déterminant la Condamnation contre ces 
gouvernements. 

Selon le Mémorandum de Budapest, signé en 1994, la Fédération de Russie, les 
États-Unis d'Amérique et le Royaume-Uni, auxquels se sont joints plus tard la Chine et 
la France, ont accepté de défendre les frontières de l'Ukraine et de les maintenir 
inviolables en réponse à son acte saint et sacré de se défaire de 5 000 bombes atomiques, 
de 220 véhicules blindés nécessaires à leur lancement, de 44 bombardiers à longue 
portée et de 176 missiles intercontinentaux, en plus du retrait de tout le personnel 
militaire attaché à cette puissance nucléaire active. 

Dans ce que l'on appelait l'équilibre des forces de la guerre froide du 20e siècle, 
cette loi signifiait que la crainte que le poids nucléaire de l'Ukraine ne se déplace d'un 
côté ou de l'autre des deux plaques, faisant pencher la balance vers l'Union soviétique ou 
l'OTAN, disparaissait, et que la terrible coalition contre l'autre côté qui pouvait en 
découler cessait d'exister. 

L'Ukraine, pour desserrer la glace, et pour donner une chance à la paix mondiale, 
et un avenir à l'humanité, a fait l'incroyable : elle s'est déshabillée, elle a démantelé son 
pouvoir, elle a imité Saint François le jour où il s'est déshabillé devant le monde médiéval. 
Il a déposé son avenir aux pieds des États signataires. 

Inutile de dire que s'il avait maintenu sa puissance nucléaire et continué à 
développer sa puissance militaire, il ne serait jamais venu à l'idée du fils de Satan et de 
sa diabolique cour russe d'envahir un seul mètre d'Ukraine. Le fait qu'il l'ait fait indique 
à toutes les nations de la Terre quelle est la nature misérable de cette Fédération dans 
laquelle la Mort a planté sa tente et dont le Roi cherche à entraîner le Monde dans une 
guerre thermonucléaire infernale. 

Mais ce qui est en cause ici, ce sont les conséquences ultimes dans lesquelles la 
diplomatie mondiale a sombré. La question est évidente : où est le fou qui signerait 
actuellement un traité international de quelque nature que ce soit en sachant qu'en 
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tournant le dos, vous serez poignardé, et que ceux qui devraient défendre ce traité se 
détourneront et prétendront n'avoir rien vu. 

La conséquence de cette Haute Trahison de la Fédération de Russie, des États-Unis 
d'Amérique, du Royaume-Uni, de la France et de la Chine contre le Traité de Budapest 
va au-delà de ce Traité. C'est une haute trahison du monde entier contre la PAIX. Ils ont 
poignardé la paix dans le dos. Nous avons vu à plusieurs reprises comment la Paix a été 
blessée, attaquée, assiégée, mais jamais poignardée dans le dos jusqu'à la mort par l'ONU 
et les Cinq Géants qui dirigent la politique sur Terre. 

L'ONU parce qu'elle a élevé une religion géopolitique selon laquelle tout État qui 
se tient entre Caïn et Abel est un État criminel. 

Les Cinq Géants signataires du Traité de Budapest ont poignardé la Paix dans le 
dos, tuant avec elle la Démocratie en Amérique et en Angleterre, et la République en 
France. Que la Chine soit une tyrannie totalitaire n'est une surprise pour personne. Que 
la Fédération de Russie est une dictature absolutiste, seuls les imbéciles l'ignorent. 

La paix bannie, enterrée dans les champs d'Ukraine, les guerres civiles se préparent 
sur tous les continents, les gouvernements ont la bénédiction de l'ONU pour assassiner 
les journalistes, les juges et les procureurs qui s'opposent à leurs hommes de paille dans 
les nations, pour réaliser des coups d'état soutenus par les médias de masse, à l'image et 
à la ressemblance de celui que Joe Biden a consommé aux USA. Macron en France, 
Sanchez en Espagne, Kichner et son club en Argentine, et ainsi de suite. 

L'Agenda 30 a prévu le sacrifice de l'Ukraine comme moteur d'accélération des 
crises économiques qui signeront le passage définitif en Europe des démocraties aux 
dictatures régionales. Parce qu'il était connu que Donald Trump aurait invoqué le Traité 
de Budapest pour déployer l'OTAN afin de défendre l'Ukraine, les Cinq Géants ont béni 
l'assaut contre la Démocratie par Biden et les pouvoirs médiatiques américains et 
mondiaux. 

Avec la paix, la démocratie est morte. Depuis que la Harlot assise à New York et 
née pour défendre la Paix s'est tournée vers la Guerre, l'épitaphe est écrite. Tous ceux qui 
se rebellent contre le Cirque des Cinq Géants et leur Agenda 2030 seront anéantis. 

Le pouvoir ne conçoit qu'un seul vers : 

Shit Floats, 

Démocratie, Requien in pacis. 

30.8.22 

Nous observons dans le récit du Déluge des composantes applicables à la 
psychologie de l'histoire en général et du peuple d'Israël en particulier. Au-delà de ces 
éléments et des critères présentés par la science moderne quant à la véracité historique 
ou mythologique de l'histoire, les enfants de Dieu tirent quelques conclusions finales de 
valeur éternelle. Que nous pouvons résumer en une phrase toute puissante et invincible, 
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une phrase qui nous permet d'extraire une philosophie éthique contre laquelle l'idée 
même, c'est-à-dire discuter de sa nature, est un crime contre la Vie sur Terre et dans le 
Cosmos. La phrase est écrite telle qu'elle est écrite, lue telle qu'elle est écrite et prononcée 
telle qu'elle est lue. Elle est la suivante : 

LA GUERRE EST UNE ABOMINATION AUX YEUX DE DIEU. 

Ergo, 

1er : celui qui le paie est une créature abominable. 

2e : celui qui la bénit et la recueille dans son temple, QUELLE QUE SOIT SA 
NATURE RELIGIEUSE, est une créature d'abomination. 

Mais comprenons d'abord d'un point de vue physique cette éthique en Dieu, 
créateur de toute vie. 

Nous ne parlons pas d'un Roi, d'un Pouvoir, ou d'une Organisation Mondiale, à la 
manière des hommes, qui sur un coup de tête décide que tout acte de Guerre est une 
abomination et érige une Loi invincible selon laquelle toute personne qui utilise la Guerre 
comme moyen politique ou simplement comme moyen d'exécuter sa haine de ses voisins, 
cette personne sera détruite sans possibilité de justification de sa conduite diabolique, 
hyper-criminelle, satanique, mauvaise, abominable, répugnante, fratricide. Nous 
parlons ici d'un Être dont la nature s'est élevée comme la cause du mouvement dans le 
Cosmos et l'origine de la vie dans l'Univers. Nous parlons d'une Personne dont l'Âme ne 
peut entretenir l'idée d'être défiée dans un duel guerrier à mort par des créatures dont la 
naissance est dans la poussière et dont l'existence est une litière sur le sol qu'Il peut 
brûler instantanément d'un simple souffle de Sa Toute-Puissance. 

C'est cet Être, DIEU YAHVÉ, Seigneur de Moïse l'Hébreu, et PÈRE DE JÉSUS-
CHRIST, la Puissance dont même les galaxies ne peuvent contenir le Verbe, et au 
mouvement de Son Bras de leurs corps émergent des fleuves d'étoiles qui traversent les 
espaces en suivant les lits qu'Il trace dans les champs ouverts du Cosmos et viennent 
remplir l'océan d'énergie généré par LUI, corps que l'arbre de vie ouvre sa graine, élève 
son tronc et déploie les branches d'espèces illimitées jusqu'à ce qu'il produise pour son 
Seigneur le fruit de la vie intelligente à son image et ressemblance. Image et 
Ressemblance qui se rassemble dans le Noyau de la Vie et qui ouvre sa Bouche crie, 
s'exclame : 

PÈRE, la guerre est une abomination, vous êtes béni pour l'éternité. 

Comment pourrait-il convenir à ce Créateur de galaxies et d'univers, de mondes et 
de leurs peuples, l'idée de descendre sur un champ de bataille pour mesurer sa Force 
avec des bêtes dont l'existence n'est qu'un souffle de temps à ses pieds, un ver rampant ! 
Et pourtant, c'est cette folie irrémédiable qui a trouvé château et temple dans ce fils de 
Dieu, du nom de Satan, qui, tel un Serpent, vêtu de l'habit du frère allemand, messager 
du Dieu des Dieux, avec le cœur de son petit frère, Adam, dans son poing, tandis que le 
sang coulait de sa bouche diabolique, a défié DIEU YAHVÉ de faire une guerre sans 
quartier contre son Saint-Esprit. 
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La loi est toute-puissante : la guerre est une abomination. Celui qui le fait, celui qui 
se dresse contre son frère jusqu'à la mort, sera détruit sans pitié ni merci. 

C'est le message du Déluge, un message qui nous est parvenu après des centaines 
de guerres, des guerres civiles, des guerres d'extermination, des guerres de religion de 
races, des guerres mondiales, des guerres idéologiques criminelles, et nous, enfants de 
Dieu, à l'Image et à la Ressemblance du Christ Jésus de Yahvé et de Sion, notre Père, 
nous nous rassemblons dans nos mains et disons à la Fédération de Russie : Contre 
Moscou, le Jugement est ferme, elle sera bannie de la famille des hommes ; les fils de 
Satan qui l'habitent et le temple dans lequel ils recueillent la bénédiction de leur seigneur, 
le Diable, seront détruits, et leurs os jetés dans la poussière du fleuve qui traverse la Cité 
de la Mort d'où se répandent sur la Terre la terreur et la guerre. 

Contre Washington, Dieu a fait qu'au lieu de se lever pour défendre sa sœur Kiev, 
il l'a livrée au fratricide dans l'espoir d'engranger des bénéfices pour son industrie de 
guerre. Ainsi parle le fils du Roi à celui qui habite la Demeure Blanche : le toit va te 
tomber sur la tête, si tu ne sors pas de ses murs en courant pour défendre jusqu'au dernier 
centimètre de peau ukrainienne, toi et tous ceux qui sont à l'intérieur seront écrasés par 
les murs entre ceux qui se disent "Dieu ne voit pas, Dieu n'existe pas, Dieu est un 
fantôme". 

Contre Londres a le Roi qui voyant ce génocide à venir du nouveau Caïn contre son 
frère Abel vous vous êtes retiré de la Famille de l'Europe, en disant : Leur sort n'est pas 
notre sort, nous survivrons à l'invasion de l'Europe par le fantôme ressuscité de l'Union 
soviétique. Pour cela, mon Père arrachera ta couronne, la jettera dans la rivière qui est 
ton orgueil et tu retourneras dans la Famille des nations européennes comme une sœur 
rebelle qui implore la pitié et qui est passée de la première à la dernière. 

Le fils du roi dit à Pâris : Votre République est morte. Vous avez trahi celui que 
vous aviez juré de défendre, vous vous êtes allié à celui qui sert Satan et cherche la 
Destruction de toute vie sur Terre. Vous êtes un lâche qui devant le cri de terreur du fils 
de Satan et de sa maison : "Il n'y aura PAS de vainqueurs et PAS de vaincus", vous vous 
êtes caché entre les jambes de la prostituée qui vous a ouvert la porte des Champs 
Elysées. 

Sur Pékin et son Néo-Empire tombera le Bras du Roi avec la force d'un ouragan qui 
soulèvera la Cité interdite sur ses fondations. Et si le Roi ne se convertit pas, la Muraille 
de Chine assistera à la Destruction de la République chinoise lorsque la Nature entière 
se lèvera pour emporter dans l'abîme les idoles du Totalitarisme dont l'origine est Satan. 

Nous sommes gouvernés par des lâches, des misérables et des criminels en col 
blanc qui abandonnent la vie du peuple au plus offrant et contre quiconque vient tuer 
leur frère, ils se retournent et disent : 

"C'est la loi de l'ONU, tu ne dois PAS interférer dans les génocides d'autres États". 

Comment, étant née pour défendre la Paix, vous êtes devenue la Prostituée des 
Seigneurs de la Guerre !!!! 
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Dieu a ouvert sa Bouche, le Roi s'est levé et avec Lui toutes les armées du Ciel : 
QU'IL N'Y AIT PAS DE PLACE SUR LA TERRE POUR SATAN. Satan vit dans ses 
enfants, dans ses serviteurs, dans ses adorateurs. Ils sont tous des tombeaux à jeter dans 
l'abîme. 

Voici la Parole du Roi, Mon Père, à tous les enfants de Dieu : Vous retirerez tous 
les corps diplomatiques de la Fédération de Russie, pas une tête des armées de Satan ne 
restera sur votre territoire ; avec eux sera bannie l'église russe de toutes les confins des 
nations vivant sur la Terre du Roi. La terre entière appartient au Roi. 

Ainsi parle le Fils du Roi aux enfants de Dieu sur Terre : Vous appellerez tous les 
corps diplomatiques de nos nations et avec eux tous les citoyens de l'Alliance Atlantique, 
quiconque restera sur le territoire de Satan mourra. 

Vous expulserez tous les citoyens russes des nations chrétiennes. Ni voiture, ni 
avion, ni navire, ni sous-marin ne franchiront les frontières de la Russie : tous ceux qui 
franchissent cette ligne seront détruits. 

Le Peuple russe banni de la Famille des nations se soulèvera contre le fils bicéphale 
de Satan et son chien immonde, il détruira son repaire en jetant à la poussière la Place 
Rouge avec tous ses monuments, sa gloire sera jetée dans l'abîme. 

Par conséquent, l'Amérique si vous continuez à garder la Grande Prostituée 
satanique sur votre sol, Dieu retirera sa bénédiction de votre drapeau. Il sera brisé et ses 
parties seront données à de nombreuses nations, vous resterez sans État. Les nations qui 
naîtront abomineront Washington comme les enfants du Roi abomineront les enfants de 
Satan. 

  

26-8-22 

Chanson à la rose des Caraïbes 

  

J'ai trouvé l'amour sur une île de l'autre côté de l'océan, 

deux étoiles illuminent mon âme et je ne peux pas embrasser ses yeux 

son cœur est un diamant que je ne peux pas embrasser 

et ça me rend fou 

  

Je me suis abandonnée à l'amour, j'ai été conquise par la vie. 

Je veux la prendre par la main et ne jamais la laisser partir. 
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Je me promène en chantant de joie et en murmurant son nom nuit et jour. 

et l'océan ne se retire pas 

  

combien l'amour est puissant quand il vous conquiert 

combien fragile est le cœur du lion aux pieds de sa victoire 

Je voudrais me battre avec cette mer de vagues infinies 

et l'abîme me rit au nez 

  

ton nom est la poésie qui vit dans les nuages 

un paradis pour mes oreilles, descendant des hauteurs 

dans mes bras reposant ses ailes, ses baisers 

faisant pleuvoir des pétales à mes pieds 

  

mes larmes sortent du rocher comme les eaux de Moïse 

pour sauver un coeur qui sombrait dans le désert 

à la dérive parmi les épines et les chardons 

 seul dans l'infini 

  

dans l'obscurité un cri : Mon amour, ma vie, ouvre-toi à moi 

n'ayez pas peur que je vous entraîne dans l'enfer des passions perdues 

Je suis le miel de Samson avant de rencontrer Dalila. 

même l'océan ne peut briser ce charme 

  

31.8.22 

Qui écrira l'histoire du premier quart du 21e siècle ? Tous les événements que nous 
avons vécus n'ont-ils pas été enterrés et enfermés sous clé, en collusion avec les pouvoirs 
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médiatiques ? Les mêmes personnes qui y ont joué un rôle de premier plan ont dissimulé 
toutes les preuves grâce à leur contrôle des médias de masse nationaux et internationaux. 
Des crimes immondes, des génocides et des massacres au nom d'intérêts privés et 
mondiaux sont enterrés dans le coffre des top secrets d'État. Comment forcer ce verrou 
et exposer la honte des monarchies et des gouvernements afin que le peuple puisse 
décider de ce qu'il faut faire de ceux dont les mains sont tachées de sang ? Où sont les 
historiens ? L'histoire est-elle une histoire racontée par des criminels ? Quelle nature 
scientifique peut avoir une histoire racontée par les perdants d'un conflit ? Que peuvent-
ils dire sinon que leur droit à la victoire leur a été injustement retiré, qu'eux et non ceux 
qui les ont vaincus auraient dû accéder à la dictature après le massacre de l'opposition 
au gouvernement qui aurait été le leur par droit historique ? 

La Russie et la Chine n'ont-elles pas adopté une loi nationale selon laquelle 
l'Histoire nationale sera réécrite et quiconque osera la critiquer sera condamné à mort ? 

Le crash du Tupolev 145 de l'armée de l'air polonaise n'a-t-il pas été abattu par 
Moscou en réponse à la volonté de la Pologne de rendre hommage aux personnes 
assassinées par l'Union soviétique dans les camps de Katyn, un massacre que la bête à 
deux têtes Poutine-Medvedev de Moscou a voulu enterrer dans la mémoire historique 
russe en qualifiant son existence de propagande capitaliste anti-russe ? Qui aurait osé 
traduire la Bête moscovite devant les tribunaux internationaux lorsqu'avant de mettre le 
pied sur le sol russe, les enquêteurs ont constaté, comme dans le cas du massacre du train 
de Madrid, que toutes les preuves d'expertise avaient été détruites par le meurtrier ? Le 
meurtre de la journaliste Anna Politkovskaïa n'était-il pas un avertissement de la Bête 
moscovite à tous les journalistes du monde de ce qui pourrait leur arriver s'ils 
enquêtaient sur les crimes de Moscou ? 

Alors, quand ce sont les Criminels qui prennent en main la plume de l'Histoire, que 
peut-on attendre ? Que deviendra la Mémoire de l'Humanité si ce sont les ennemis de 
son Futur qui écrivent son Passé ? Et pourtant, quoi de plus naturel que le Criminel 
veuille écrire la Mémoire du Passé pour légitimer ses propres crimes au Présent en 
cachant les crimes de ses ancêtres ? 

C'est une loi de la vie que tout Tyran en cours d'ascension doit diaboliser toute 
personne qui s'oppose à son processus d'intronisation. L'histoire mondiale est un maître 
des exemples. 

Comment, alors, écrire une Histoire de ce quart du 21ème siècle qui contienne ces 
clés qui permettront aux historiens d'ouvrir la botte dans laquelle les gouvernements et 
les médias de masse ont enterré les crimes du Pouvoir ? 

Commençons par le fiasco des Champs Elysées finançant la Révolution mondiale 
de l'Ayatollah Khomeini. Comme tout le monde le sait, les États-Unis ont évincé Paris du 
commerce des armes dans la région. 

Dans sa politique de modernisation de la Perse du Shah, il a préféré les États-Unis 
comme fournisseur de son armée à une France qui lui vendait les vieux modèles de la 
Seconde Guerre mondiale.  La France a vu une occasion de revenir sur cette décision en 
renversant le Shah, que le réfugié Khomeini a promis de financer sa révolution. Paris a 
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financé la Révolution de la Bête Islamique, qui, une fois sur le trône du Shah, a déclaré 
la guerre au monde occidental, faisant ainsi de Paris la risée de tous les services secrets 
d'Europe et d'Amérique. 

La Bête que Paris avait nourrie avait besoin de la bombe atomique pour proclamer 
le Madhi que Mahomet leur avait promis et avec lequel l'Islam s'élèverait au pouvoir sur 
la Terre entière ; le signe visible de ce Madhi serait l'anéantissement du peuple juif de la 
face de l'Histoire. Et dans quelle direction la Bête iranienne devait-elle conduire ses 
armées pour s'emparer de la bombe atomique ? La réponse était claire : le Pakistan. Alors 
que le Madhi lance son offensive terrestre contre l'Occident, ses fidèles se fraient un 
chemin à travers l'Afghanistan jusqu'au Pakistan. 

Si Téhéran avait accès à la bombe atomique, la troisième guerre mondiale risquait 
de se produire. Les ennemis du moment, Washington et Moscou, se sont donc partagé la 
tâche de l'arrêter. Washington a financé la guerre de Saddam Hussein contre l'Iran, et 
Moscou a envahi l'Afghanistan pour empêcher les forces islamiques iraniennes d'envahir 
le Pakistan. 

Alors que l'Union soviétique combat la révolution khomeiniste sur le sol afghan, 
les États-Unis poursuivent une politique d'amitié et de défense avec Rawalpindi, la 
capitale du Pakistan. Les assassinats de présidents pakistanais pro-américains ont suivi 
au cours des décennies suivantes, mais la porte de la bombe atomique était scellée. C'est 
pourquoi l'Iran s'est lancé dans son programme nucléaire, dont la finalité était la création 
de la bombe atomique. 

À partir de ce moment, le monde est devenu un enfer.   

---- 

La politique est la science de la gestion des ressources naturelles et humaines d'un 
territoire et ce territoire est défini par des frontières internationalement reconnues et 
historiquement établies. Toute autre définition de la politique en tant que science est une 
aberration de la pensée humaine. 

Précisons maintenant ce qu'est une ressource naturelle et ce qu'est une ressource 
humaine. 

Les ressources naturelles sont les moyens de subsistance que la terre elle-même 
met à la disposition des hommes qui l'habitent, et c'est précisément sur la base de ces 
ressources propres que la politique doit se référer ; de sorte qu'établir une politique 
fondée sur des ressources non propres, disons en soumettant l'action d'un pays agricole 
aux règles d'un pays industriel, est, comme on l'entend, une aberration. 

La Grèce a été ruinée par Bruxelles et Berlin précisément parce qu'un pays 
éminemment agricole a été soumis à la politique d'une nation industrialisée, provoquant 
ce tremblement de terre de misère, dont le socialisme hellénique, sur ordre de Berlin et 
de Bruxelles, a profité pour puiser dans le Trésor public, pour voler la Grèce jusqu'à la 
ruine, et avec le trésor qu'ils ont volé, avec l'approbation de Bruxelles et de Berlin, pour 
jouir à l'étranger du produit de leur crime. 
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Chaque homme devrait comprendre cette simple loi du pays. Selon la nature même 
de son territoire national, la politique naît de ces ressources, et par conséquent, 
l'administration a le devoir de gouverner cette abondance, de maintenir sa production 
active, et profitable aux besoins humains, nationaux et internationaux. 

Vouloir mondialiser les politiques nationales à partir d'un modèle standard 
idéalisé, c'est entraîner les nations vers la ruine, la mère de toutes les guerres civiles. 
Inutile de préciser qu'il s'agit de la philosophie du Globalisme produite par l'ONU, et 
administrée par le G8 au nom des grandes familles et corporations internationales dont 
le Pouvoir est basé sur le Contrôle de l'Or. 

La tyrannie est connue depuis des siècles. Dans son origine ancienne, la tyrannie 
était basée sur la règle par décret et son imposition par les militaires. Aujourd'hui, la 
tyrannie a remplacé l'armée par la fiscalité. 

Au moyen de décrets, on érige la plate-forme qui fera du tyran un tyran à vie, car 
le gouvernement par décret est l'abolition de la démocratie. 

La démocratie est le gouvernement par lequel le peuple soumet toutes les lois au 
Parlement. C'est ainsi que fonctionnent toutes les vraies démocraties : USA, France..... 

Le gouvernement par décret est, quant à lui, la véritable abolition du peuple en tant 
que source du pouvoir. 

Le tyran avait besoin de l'armée comme bras armé contre toute opposition. Dans 
la tyrannie d'aujourd'hui, une armée de taxes est la fonction de l'épée. 

.... 

TU NE TUERAS POINT 

La peine de mort et la seconde mort 

Il est évident que seul le Créateur a le droit et le pouvoir de détruire sa création. 
Personne, sauf Dieu, n'a le pouvoir de condamner à la peine de mort. Dans le cas de 
l'Ancien Testament, c'est LUI qui dicte la loi par laquelle la peine de mort devait être 
appliquée au peuple d'Israël et c'est LUI qui a décidé de la destruction des peuples sur 
les territoires desquels le peuple d'Abraham allait s'installer. DIEU YAHVÉ est le 
Créateur de l'Univers et il est en son pouvoir de détruire la partie qu'il juge nécessaire 
pour amener son œuvre à la perfection. C'est sur cette Transcendance que l'Ancien 
Testament a été écrit. Mais dans le Nouveau, la Perfection vers laquelle tendait la 
Transcendance ayant été atteinte, la Peine de Mort fut abolie, et la Loi "Tu ne tueras pas" 
vint réclamer sa Transcendance Universelle, par laquelle la Peine de Mort retourna dans 
la Main de Dieu, de sorte que le monde entier sera jugé, et la Seconde Mort sera appliquée 
à qui que ce soit. Mais à cause de la barbarie, d'une part, et de l'antichristianisme arien, 
d'autre part, la lutte fratricide entre chrétiens s'est tournée vers l'Ancien Testament 
plutôt que vers les pages du Nouveau. L'Empire germanique a rejeté d'emblée le Nouveau 
Testament, et bien que l'Église catholique romaine se soit opposée à un tel retour à 
l'époque pré-Christ, la nation allemande a non seulement imposé son ordre impérial 
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diabolique, mais avec la Rébellion protestante, elle a rejeté le Christ pour l'éternité, a 
revêtu l'habit de l'Ancien Testament et a déclaré la peine de mort contre le catholicisme 
comme une nécessité sacrée sans concession à la fraternité historique. 

Depuis lors, les nations chrétiennes ont invoqué des lois non écrites par le Christ 
en déclarant la peine de mort les unes sur les autres au nom de Dieu. Mais si la guerre 
est une abomination, qu'est-ce que la peine de mort sinon une aberration par laquelle le 
Créateur est offensé en retirant de sa main son pouvoir sur sa création et en prenant ce 
pouvoir pour lui-même, s'érigeant ainsi en Dieu qui s'élève comme divin contre et sur ses 
semblables ? 

En cela, comme en toute chose, la Parole du Roi prévaut : "Que celui qui est sans 
péché jette la première pierre". Il nous appartient d'abolir la peine de mort et de la 
remplacer par l'emprisonnement jusqu'à la mort, en effaçant du Livre de la vie terrestre 
ceux qui, haïssant la Loi, se sont levés pour faire la guerre à leur frère. 

Par effacer du livre de la vie terrestre, on entend que son existence en prison restera 
comme celle d'un enterré de la vie, privé de toute communication avec le monde jusqu'à 
ce qu'il soit jugé par Dieu dans la mort, et que selon Son Omniscience la Seconde Mort, 
c'est-à-dire le bannissement de la création, lui soit appliquée ou non........ 
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SECONDE PARTIE 

SEPTEMBRE RÉVOLUTIONNAIRE 

 

8.9.22 

On parle beaucoup de ce que l'on ne comprend pas. On donne la parole aux plus 
ineptes intellectuellement, le Pouvoir cherche les personnes les plus malfaisantes pour 
le Gouvernement, qui s'étonne que la ruine soit le fruit de leurs actions ?  

Plus il y aura de mauvaises personnes qui accepteront des mains du Pouvoir les 
prérogatives et privilèges naturels à un esclave des seigneurs de la Guerre et de l'Or, plus 
ce maître sera heureux et plus ce serviteur s'élèvera, même la dictature et la tyrannie 
seront sa récompense. On se demande qui va écrire l'histoire de ce quart de siècle si les 
historiens se font couper les mains ? 

L'âge atomique a été enterré en 1994 en Ukraine par le Mémorandum de Budapest. 
Il a été déterré par l'invasion de la Crimée en 2014, et aujourd'hui, l'Atomic Race a 
redémarré son marathon international. 

Mais au-delà de cette folie de ressusciter l'URSS, qu'ils veulent vendre comme un 
écran de fumée derrière lequel cacher le Vrai Visage du Pouvoir, la Réalité est la suivante 
: Moscou, Pékin, Washington, Londres, Berlin et Médine ont donné leur bénédiction à 
l'Agenda 2030 anti-chrétien en 2011. Cette année-là, l'ONU est devenue l'ennemi 
numéro un de la civilisation ; l'impensable s'est produit, une organisation née pour 
défendre la paix sur Terre a été mise à genoux devant les seigneurs de la guerre, la 
doctrine génocidaire de la non-intervention des nations dans les affaires d'un État libre 
a marqué la conversion de l'ONU et sa transformation en une organisation en guerre 
perpétuelle contre l'avenir de la vie humaine sur Terre. 

Cette Conversion est née dans l'Impuissance intellectuelle du Pouvoir à concevoir 
une Société Universelle ouverte à sa Croissance dans le Temps, d'où la tentative depuis 
la fin du 20ème siècle de promouvoir le Contrôle des Naissances dans le monde entier. 

Lorsque cette politique a échoué, voyant que l'être humain est défini par sa 
sexualité naturelle, contre la force de laquelle rien ni personne ne peut élever de barrages 
artificiels, le Pouvoir a renversé la nature de l'ONU et l'a mise à son service, utilisant sa 
bouche pour vanter l'homosexualité au niveau mondial comme moyen de contrôle des 
naissances. 
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Parallèlement à l'augmentation de ces branches mortes de l'arbre de vie, nous 
avons également constaté que la politique de statistiques des maladies vénériennes dans 
le monde a été réduite au silence face à l'augmentation croissante et non mesurée des 
maladies liées à l'homosexualité, dont les fruits sont la folie, le suicide, le crime et la 
maladie, auxquelles s'est ajoutée, aux maladies vénériennes classiques : syphilis, sida, 
etc. une nouvelle maladie : la variole du singe, dont l'expansion galopante a été réduite 
au silence dès le premier moment de sa carrière. 

Je veux dire que l'Agenda 2030 n'a qu'une seule mission : réduire la masse 
humaine à son expression minimale possible. 

Il est évident que le Pouvoir a besoin d'esclaves. Mais sa dynamique est d'atteindre 
cet objectif à tout prix. La pandémie et la guerre ukrainienne ont toutes deux été décidées 
par le Pouvoir, défini ci-dessus, comme un moyen légal de promouvoir la Destruction de 
la Famille Humaine, l'appauvrissement des peuples au point de leur faire accepter 
l'esclavage comme une réalité sociale légitime, et la Nécessité de Régimes Autoritaires en 
raison du besoin de contrôler le Chaos produit par ces Mesures. 

C'est la source de l'Agenda 2030. Laissez-moi m'expliquer de cette autre manière : 

Aujourd'hui, nos sciences physiques sont parfaitement capables de révolutionner 
tous les systèmes concernant l'énergie solaire et les champs électromagnétiques ; notre 
civilisation est parfaitement capable technologiquement de faire de l'énergie solaire le 
moteur de toutes les activités industrielles, urbaines, agricoles et domestiques de toutes 
les nations de la Terre. Pourquoi ne le font-ils pas ?  

La réponse est simple. Parce que le pouvoir ne veut pas perdre les privilèges et 
prérogatives naturels à ses intérêts en matière de guerre et d'or. 

Ils ont mis en marche cet agenda génocidaire au niveau mondial et rien ni 
personne, selon eux, ne va les arrêter. 

De même en ce qui concerne les sciences de la vie. 

Aujourd'hui, nous sommes intellectuellement préparés et possédons des moyens 
technologiques suffisants pour vaincre toutes les maladies et ouvrir une ère de Santé 
physique et mentale qui laissera derrière elle l'horreur que l'Humanité a vécue au cours 
des six derniers millénaires. Mais cette Révolution médicale avortée par le Pouvoir suite 
à la découverte de la cellule souche totipotente est l'ennemi numéro un du Pouvoir, dont 
le serviteur est l'ONU et la servante l'Organisation mondiale de la santé. Ces deux 
Organisations ont trahi leur Origine et leur Vocation : de servir le Christ, l'Homme, elles 
se sont tournées vers le service de Satan, elles ont vendu leurs âmes au Diable, et l'Enfer 
est ce qu'elles vendent et promeuvent à travers les nations de la Terre. 

"Notre misère est leur richesse, notre ruine leur gloire", telle est la bannière de la 
puissance unie qui a déclenché le cheval de la pandémie et qui a maintenant déclenché 
le cheval de la mort en Ukraine afin de justifier la ruine et la misère qu'ils recherchent 
pour mettre en place des gouvernements autoritaires qui vivront ensemble dans une 
Alliance des civilisations dont l'esprit est celui de Satan : Vouloir être comme les dieux, 
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vivre au-delà du Bien et du Mal, faire la loi, être la loi, vivre au-dessus de la loi et avoir 
leur loi sur le cou des nations. 

C'est pourquoi ils ont déclaré une guerre ouverte au christianisme et ont fait des 
enfants de Dieu, à l'image et à la ressemblance de Jésus-Christ, leur ennemi public 
numéro un. 

Cette Bataille finale entre les régimes esclavagistes de ce Pouvoir Mondial formé 
par Berlin-Bruxelles, Londres, Moscou, Washington et Pékin contre les peuples chrétiens 
qui habitent leurs territoires, tournant le dos aux Persécutions et aux Massacres de 
Chrétiens qui ont lieu dans tout le monde islamique, cette Bataille sanglante, dans 
laquelle la Liberté et la Vie sont en jeu pour tous, est ce que nous vivons de nos jours. 

L'Esprit du Christ, à l'image et à la ressemblance duquel nous avons été engendrés, 
est l'ennemi public numéro un de Berlin-Bruxelles, ici dans l'Union européenne. 

Les révolutions démocratiques auxquelles nous assistons sont la conséquence de 
cette bataille. Depuis Bruxelles, la bénédiction a été donnée à tous les esclaves de gauche 
de l'Agenda 2030 pour profaner notre nom et nous accuser d'être le nouveau fascisme, 
les ennemis de la démocratie, nous, les créateurs de cette civilisation, pour laquelle nous 
nous sommes battus pendant deux millénaires pour arriver à ce point : la bataille finale 
pour la liberté de la plénitude des nations. 

Pour cela, Dieu a ouvert deux portes devant tous les hommes. L'une est de vivre 
l'Image et la Ressemblance du Fils de Dieu dans l'être ; l'autre est la Porte de Satan : vivre 
en nous sa folie, vouloir être un dieu, sans autre loi que la nôtre, sans autre liberté que 
celle de l'instinct de bête, avoir dans la Guerre la passion et dans la mort de notre frère 
la gloire, et c'est la porte que les forces créatrices de l'Agenda 2030 ont choisie. 

Ne savons-nous pas que Satan était un fils de Dieu avant de devenir une bête 
démoniaque, un adorateur de la guerre et de la mort ? 

Ainsi, chaque homme a devant lui les deux Portes, celle qui mène à l'Enfer, et celle 
qui mène à la Vie éternelle. Être un enfant de Dieu à l'image et à la ressemblance de 
Jésus-Christ ou un diable à l'image de Satan. 

Maudits de Dieu sont tous ceux qui ont apporté l'Évangile satanique selon lequel 
Dieu, le Père de Jésus-Christ, a créé certains pour l'Enfer et d'autres pour le Paradis. La 
seconde mort engloutira leurs peuples et leurs églises. 

Nous ne sommes plus aux âges médiévaux, esclaves de l'ignorance quant aux 
causes du Silence de Dieu et aux raisons pour lesquelles il a assis son Fils à sa droite, 
laissant le cours du monde suivre son cours vers nous. 

Aujourd'hui, nous savons tout ; les choses du Ciel et de la Terre sont écrites dans 
L'HISTOIRE DIVINE DE JÉSUS-CHRIST, LA BIBLE DU 21e SIÈCLE. 

Comme au début, à la fin, tous les hommes ont la liberté de manger de l'arbre 
maudit de la guerre et l'intelligence de comprendre pourquoi l'interdiction et à quoi sont 
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dues les conséquences de la transgression. Mais voici, chaque homme devra payer pour 
son crime. Le monde entier ne sera plus condamné pour le crime d'une seule génération. 
Celui qui mangera de ce fruit maudit mourra. Vous qui êtes tentés par sa gloire infernale, 
abhorrez la tentation et retirez-vous d'un arbre sur lequel la hache et le feu doivent être 
appliqués. 

C'est la bataille finale annoncée il y a deux mille ans et attendue par tous les enfants 
de Dieu, de notre création, et des créations antérieures à notre Ciel et à notre Terre. Le 
Roi que Dieu a placé à la tête des armées de son Royaume est son Fils unique, dont il a 
écrit : "Dieu a dit, et cela a été fait". 

Tout comme le Père est invincible, sa progéniture l'est aussi. 

Rien ni personne ne peut arrêter l'Avenir que Dieu a engendré dans Sa Sagesse 
pour la Liberté et le Salut de la Plénitude des nations de la Terre. C'est pourquoi le Roi a 
mis ses paroles dans ma bouche, car il ne veut pas que quelqu'un meure, et que tout le 
monde se convertisse au Royaume de son Père, DIEU YAHVÉ ; celui qui ne se convertit 
pas sera effacé du Livre de Vie. 

Ces choses ne sont pas pour un lointain lendemain, ce lendemain a été annoncé il 
y a 2000 ans et aujourd'hui l'étoile du matin brille au milieu des ténèbres que Satan et la 
mort ont répandues dans les nations. 

En peu de temps, un tremblement de terre secouera la surface des nations, les 
Puissances trembleront de peur car ce qu'elles croient impossible, que l'Or et la Mâchoire 
leur soient enlevés : ils disparaîtront de leurs mains comme de la poussière que l'Ouragan 
venant de Dieu soulèvera dans les nations. Les tyrans et les dictateurs en puissance 
chercheront à fuir avec les trésors qu'ils ont volés aux nations, mais le filet recouvre déjà 
le firmament, et où se cacheront-ils des yeux de Dieu ? 

L'Agenda 2030 sera brûlé devant les nations, les Organisations qui ont trahi leurs 
origines seront avalées par la terre sous leurs fondations. 

Les trésors des États seront la caution des générations qui entreprendront leur vie. 

Les botanistes, les zoologistes et les biologistes s'uniront pour régénérer les forêts 
et les terres cultivées ; des villages de bergers de la forêt se développeront dans toutes les 
nations ; le mal de ceux qui se sont enrichis en appauvrissant les agriculteurs, les 
poussant au suicide collectif avec leurs cultures génétiquement modifiées sera extirpé et 
ce qu'ils ont acheté au prix de la mort leur sera retiré des mains et donné aux agriculteurs. 

Les physiciens de toutes les nations s'uniront pour révolutionner tous les systèmes 
technologiques et les adapter à l'énergie solaire, bannissant du siècle le charbon, le 
pétrole et le gaz, le thermonucléaire et l'hydroélectrique. 

Les sages de toutes les universités s'uniront dans le Réseau pour affronter 
ensemble la mort et ses épidémies, ses maladies et ses démences et offrir gratuitement à 
tous les peuples leurs découvertes et avancées sur la Cellule Souche Totipotentielle et les 
Médicaments Régénératifs des tissus et organes. 
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Nous sommes tous une seule et même famille de nations et nous agirons en tant 
que tels. Nous sommes tous une branche de l'Arbre de Vie dans le Cosmos créé par DIEU 
YAVE, Père du Roi : JESUS CHRIST. L'ignorance et les demi-mesures sont terminées. 
Celui qui veut aller avec Satan en enfer, qu'il s'en aille ; celui qui veut vivre en lui l'Image 
et la ressemblance du Fils de Dieu, qu'il vienne. 

  

11.09.22 

Ôtez à notre Dieu la malédiction de l'intelligence de l'Homme et là où vous avez dit 
hier "que son intelligence produise des chardons et des épines", faites pousser des arbres 
aux fruits délicieux et aux plantes aromatiques, qui feront le bonheur de vos enfants et 
de leurs nations. 

Que les générations naissent sans douleur et brillent comme des étoiles autour du 
soleil de Ton Omniscience, et que Ta lumière peigne les collines de couleurs vivantes, 
une toile divine sur laquelle le paradis de Ta Sagesse étend des ombres pour les femmes 
et les enfants, les vieux et les jeunes, tous dans l'admiration de Ton bras créateur, père 
des galaxies, origine des mondes, Dieu de tous, notre Père..... 

Que Ton Cœur soit la fontaine, la rivière, le lac et l'océan où tous les peuples 
viennent en vacances, et se reposant sur Tes rivages, que le rire de leurs âmes soit le vent 
qui chante Tes merveilles : la force de Ton Bras, la beauté de Ta Voix, le parfum vivifiant 
de Ton Souffle. 

Que Ta Paix, Invincible, brille sur toutes les nations de Ton Royaume ; que Ta 
Liberté soit notre pain quotidien ; que Ta Loi soit la rosée qui revêt les âges du manteau 
de Ta Justice ; que la Vie soit l'aube de l'Éternité, notre héritage Ton Cœur, notre trésor, 
Notre Roi. 

Adorez le Roi, ô peuples ; nations, fléchissez les genoux devant le Fils de Dieu : 
vous n'aurez d'autre Roi que l'élu de Dieu, son Fils Jésus-Christ ; armées des nations et 
de leurs peuples, c'est à lui et à lui seul que vous devez une obéissance sans bornes. 

Quiconque s'élève en haine contre son prochain, déclare la guerre à son frère, sera 
mis en prison ; s'il y a eu du sang, il vivra jusqu'à la mort à l'ombre de son crime. 

Quiconque invoque la terreur comme arme et menace la vie que Dieu a engendrée 
dans Sa Création déclare la guerre au Royaume de Son Fils, et son jugement sera le 
bannissement de la Vie. 

La Paix est l'âme de la Couronne du Fils de Dieu, la Justice Immaculée dans 
l'Incorruptibilité éternelle sont les piliers de Son Trône. La liberté est le vent, l'air l'eau, 
la lumière qui nourrit l'être de tous les citoyens de son royaume. Celui qui méprise la 
couronne du Fils de Dieu méprise Dieu, son Père, et son jugement sera le bannissement 
de la Vie éternelle. 
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Que cherchez-vous dans les ombres de la mort, la réponse à votre ignorance ? Vous 
êtes hallucinés par le Silence de Dieu. Comment le Diable peut-il exister si Dieu existe ? 
Comment Dieu, étant Amour, pourrait-il permettre à Ses enfants de vivre dans 
l'obscurité d'une Guerre civile mondiale perpétuelle ? 

N'avez-vous pas entendu les paroles de Dieu dans la bouche de son Fils ? 

Dieu dira à ses serviteurs : "C'est le temps de la moisson, rassemblez le blé et 
séparez l'ivraie, mais attendez que le blé pousse et devienne fort, de peur qu'en arrachant 
l'ivraie vous ne tuiez le blé". 

Qui vous a dit que l'attente serait tranquille ? 

"Il y aura des tremblements de terre, il y aura des guerres, les frères se retourneront 
contre les frères, les enfants contre les parents. Vous priez, soyez patient....." 

Finis les grands tremblements de terre et les grandes guerres.  L'aube répand sa 
lumière sur ce jour que la création entière attend avec une attente ouverte comme un 
cœur qui saigne et ne périt jamais. Il y avait la Nuit, il y a le Jour ! 

À quoi croyez-vous jouer, enfants de la Terre ? Vous vous êtes dit : "Les nations 
sont un arbre, nous couperons ses branches, nous abattrons son tronc, nous contrôlerons 
sa croissance, nous serons les seigneurs et les maîtres des peuples, celui qui ne fléchira 
pas les genoux devant notre gloire périra". 

La vérité vous laisse perplexe. Votre ignorance est aussi épaisse que votre science 
de la destruction. Vous vous dites : "Nous sommes des dieux, notre pouvoir de 
destruction ne connaît aucune limite". 

Vous êtes incapable de créer le bonheur, la paix et l'avenir. Vos visions sont des 
rêves qui descendent de l'esprit de Satan. "Effacez d'abord le christianisme du monde, 
puis partagez ses richesses" vous a-t-on dit. Dans votre folie, en échange de l'Europe, 
vous avez vendu vos âmes à Satan. 

Qu'est-ce que Satan ressent envers Dieu et l'homme sinon une haine infernale ? 
Une fois les églises et leurs peuples détruits, Dieu livrerait le monde à cette haine et toute 
vie serait effacée de la surface de la terre ; ce serait sa victoire de consolation avant d'être 
banni dans l'abîme des ténèbres. 

C'est pourquoi je vénère mon Roi. Mes ennemis m'ont poignardé, ils se sont 
acharnés sur mon âme, ils m'ont laissé pour mort, il n'y a plus de pouvoir en lui pour le 
sauver, se sont-ils dit. 

Mon Roi est venu, comme Dieu qui recueille dans ses bras un fils bien-aimé, il m'a 
donné son serviteur, prends soin de lui jusqu'à ce que je l'appelle, lui a-t-il dit. Et ma 
force me revint, dans la maison de ma Mère. 

Mon bras est l'image et la ressemblance du Fils de Dieu tout-puissant. "Prends ce 
bâton, me dit mon Roi, ne crains ni homme ni démon, crie à haute voix à tous : "A moi 
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les enfants du Roi. Rassembler tous les fils et filles de Dieu et conquérir la plénitude des 
nations pour Son Royaume. Au peuple qui se sépare de ses frères, abandonne ses 
frontières et disparaît d'entre les nations." 

Mon âme est une forteresse dans laquelle l'Intelligence a poussé sans limites, ma 
pensée est un jardin que le Roi a cultivé avec délice et délicatesse. Quand je courais et 
tombais, Il me relevait et guérissait mes blessures ; si mes branches étaient tordues, Il 
abattait leurs tiges de peur que je ne me perde dans les bras des arbres sauvages. 
Comment ne pas l'aimer, comment ne pas l'adorer ! 

Contre qui pensez-vous faire la guerre ? Quiconque déclare la guerre au Christ 
déclare la guerre au Fils unique tout-puissant de DIEU YAHVÉ, l'Ami d'Abraham, le 
Seigneur de Moïse et le père de David. 

Avez-vous perdu vos sens ? Le pouvoir de l'or a obscurci vos esprits ; celui qui vous 
tente avec un pouvoir illimité sur les nations est Satan, le même Serpent qui a séduit la 
Femme avec son Poison et qui, utilisant l'Amour comme encre, a écrit l'Avenir de 
l'Homme, ce même Avenir que vous interprétez maintenant à la perfection. 

Renoncez à la guerre, saisissez l'Agenda et mettez-le en pièces. Le Christ est Jésus 
et Jésus est Dieu, comment pourriez-vous gagner la bataille finale contre Dieu ! 

Cette guerre vous dépasse. Vous n'êtes que des pions sur un champ de bataille où 
la Vie dans le Cosmos joue son avenir dans l'Éternité. Une fois que le roi de l'enfer vous 
aura utilisé, il vous sacrifiera et avec lui vous serez jeté dans l'abîme. 

Les églises se regardent les unes les autres, elles avancent des positions dans leur 
combat particulier pour les troupeaux, leurs laines produisent de l'or, et les bergers les 
engraissent pour devenir riches. 

Mon Père est le Berger, les bergers qui ne tiennent pas compte de son appel 
catholique unificateur, refusant de conduire les troupeaux vers leur héritage, le Seigneur 
les jettera du haut des falaises. Oui, c'est vrai : les loups ont conspiré pour jeter les 
troupeaux du Seigneur dans l'abîme, et par peur, ses serviteurs se sont alliés aux 
serviteurs de Satan pour garder les gras et partager leur chair et leur sang avec les 
démons. 

Le jour se lève, l'heure de la liberté pointe à l'horizon, le Roi du ciel s'avance entouré 
des armées invincibles de Yahvé Dieu, son Père, où vas-tu te cacher, Satan ? 

Combien de temps a duré l'attente, combien de temps a duré l'attente, grande a été 
la persévérance de l'Épouse du Roi, siècle après siècle, criant au Ciel, VIENS SEIGNEUR 
JÉSUS ! 

Qui liera mes lèvres et fermera ma langue, la bouche par laquelle les mots émergent 
comme des cascades tombant des cieux, proclamant aux nations cette merveille ? Le 
Seigneur est là, le Roi est debout, Il est venu pour faire la Volonté de Son Père, et pour 
répandre la Souveraineté de Sa Gloire sur la plénitude des nations. 
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Les âmes seront labourées et ne produiront ni épines ni chardons, les nations 
porteront des enfants sans douleur, l'intelligence sera la fille de la sagesse et engendrera 
des sages qui dans les déserts feront pousser des vergers, des lacs asséchés les rivières 
couleront des eaux douces comme du sirop, les pierres mêmes deviendront de l'eau, et il 
n'y aura pas de sang pour arroser les terres. 

Pourquoi risquez-vous d'affronter la seconde mort, le Roi ne connaît-il pas vos 
plans, et le Seigneur cachera-t-il à son fils les desseins que Satan a scellés dans votre 
agenda ? 

Vous avez sacrifié une nation sainte à la guerre au nom de votre besoin de détruire 
le Fils de Dieu en l'Homme. Imbéciles, l'Homme existe parce que le Fils de Dieu vit, si 
l'Homme, engendré à l'image et à la ressemblance du Fils de Dieu venait à disparaître, 
Dieu tournerait le dos à la Terre et la livrerait à la Mort. Mais si vous, qui êtes de mauvais 
parents, donnez du pain à vos enfants lorsqu'ils ont faim, que donnera Dieu, qui est un 
Père très aimant, à ses enfants lorsque nous lui demanderons la Justice et la Liberté ? 
C'est pourquoi Dieu a dit : "Celui qui ne s'agenouille pas devant mon Fils Jésus sera effacé 
du Livre de la Vie, celui qui n'adore pas mon Fils comme on adore Dieu n'entrera pas 
dans mon Paradis. 

Tel est le décret du Créateur des Cieux et de la Terre, Père des galaxies et Origine 
des Mondes : "La Création entière n'a qu'un seul Roi : JESUS CHRIST.  L'homme et la 
nation qui ont un autre Roi que le Fils de Dieu seront bannis de la Vie, ils seront comme 
la poussière que le vent balaie de la route". 

Ce décret est éternel. Quiconque ne se conforme pas à ce décret déclare la guerre à 
Dieu. 

  

15.9.22 

De faux arguments ont circulé dans le monde dont la seule valeur est due à leur 
efficacité. Un mensonge en période de dépression fonctionne parfaitement, par exemple. 
Ou encore, un frère habillé en apôtre triomphe toujours, autre exemple. Les exemples 
sont nombreux. Chacun peut inventer le sien. Ce que nous observons, c'est qu'avec le 
temps, le crime, les organisations criminelles, ont appris à se coudre un costume de 
légalité et d'intérêt public avec l'aide, toujours généreuse, des technologies du moment, 
auxquelles se sont joints, à notre époque, les médias de masse. Mais de tous les 
mécanismes que les différentes organisations criminelles, déguisées en partis politiques, 
en ont fait, leur outil préféré est l'école. Rien de plus inefficace, malléable et manipulable 
en puissance vivante qu'un esprit enfantin. La manière d'accéder à ce Crime contre 
l'enfance, l'avenir de l'intelligence et l'être humain est, pour toute organisation 
criminelle, assez simple. Tout ce qu'il faut faire, en somme, c'est financer l'accès au 
Pouvoir des nations à des personnes dépourvues de toute valeur spirituelle, et dont la 
seule valeur est le Pouvoir pour le Pouvoir. Ce gouvernement vend l'esprit des 
générations en échange de l'ouverture des portes du Trésor de la nation, dont il s'empare 
pour se l'approprier : "L'argent de l'État n'appartient à personne, donc il appartient au 

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org 
 

 
129 

gouvernement", et avec ce Trésor, il pervertit les institutions qui sont nées pour être le 
garant de l'obéissance de l'État à la Magna Carta fondatrice de la nation. 

Une Magna Carta ou Constitution est un Traité social historique par lequel un 
groupe de peuples scelle un comportement universel auquel chaque individu soumet sa 
conduite sociale, et faisant de l'intérêt de tous le bénéfice de chacun, crée un édifice de 
dispositions garantes de ce comportement universel, intérêt maximal, premier et 
fondamental de l'État. 

L'État est la création de cette Constitution ou Magna Carta Universelle de la Nation 
par laquelle une partie de la Société ainsi engendrée est contractée pour garantir que les 
Dispositions Universelles de cette Constitution sont obéies par le Gouvernement en 
place, et que l'exercice de ses actions s'effectue dans le Cadre Constitutionnel. 

Il semble évident, et la dynamique de la contemplation des nations actuelles, des 
démocraties aux dictatures, nous le découvre : qu'une Organisation Politique Criminelle 
se définit par sa volonté constante de renverser ces Dispositions Créatrices d'Etat. L'Etat 
étant le Garant de la Liberté et de la Paix Sociale, il est compréhensible qu'un 
Gouvernement installé dans l'Inconstitutionnalité n'ait pour objectif que la Ruine des 
peuples afin de construire sur l'impuissance nationale, abandonnée par l'Etat, sa 
Dictature à vie sous la forme du Progrès Social. "Je suis l'État" est la formule classique 
qui définit le despote, le tyran, le dictateur. Afin de survivre à la pression sociale, ce 
dictateur en puissance doit résister au poids de l'opposition naturelle créée par ses 
propres actions en s'octroyant des pouvoirs dictatoriaux ou spatiaux grâce auxquels, une 
fois le chaos politiquement créé déclenché, il pourra s'élever comme le sauveur du 
progrès de la nation. Cette nouvelle théorie dialectique du marxisme-léninisme est ce 
qu'on appelle le socialisme du 21e siècle. 

Comme le savent tous les lecteurs intelligents, et tous les sages qui ont été créés 
dans les feux de la lecture de l'Histoire universelle, le marxisme-léninisme a exporté de 
Russie vers le monde la Dialectique de la Nécessité pour conduire les nations à travers le 
Chaos économique jusqu'à la ruine sociale, sur laquelle, après avoir versé de l'huile sur 
le feu, s'élever à travers la Guerre civile avec le Pouvoir naturel jusqu'à la Dictature 
démocratique du Prolétariat. Cette dialectique a triomphé en Russie en 1917 et s'est 
effondrée en Espagne en 1936. Cette dialectique, adaptée aux circonstances actuelles, a 
triomphé à nouveau en Amérique du Sud et se trouve au milieu de la lutte finale en 
Espagne. 

Ainsi, ce qui est réellement transcendant et vital pour la Liberté et la Paix d'une 
Nation, c'est que ses Peuples soient activement habilités à analyser par eux-mêmes la 
nature des Gouvernements en observant leurs mouvements dans le miroir de la 
Constitution dont découlent les pouvoirs de l'Etat et du Gouvernement. Lorsqu'un 
Gouvernement exerce son Administration par Décret, en bouleversant les fonctions 
démocratiques de la naissance des lois dans les entrailles du Congrès et du Sénat, père et 
mère des lois, et que ce Gouvernement s'élève au-dessus de la Constitution en dehors de 
l'État en faisant de l'État son Corps, la Liberté du Peuple et la Paix de la Nation sont en 
échec. 
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Comme nous voyons dans les Dictatures Socialistes du 21ème siècle la perversion 
de l'Etat, abandonnant le Peuple et le livrant à sa Crucifixion dans les mains du 
Gouvernement, Criminel dans le sens où leur objectif a toujours été celui de faire de la 
Démocratie le levier vers la Dictature à Vie ; cette perversion donne lieu à une Accusation 
de Haute Trahison contre l'Etat, parce qu'il n'y a pas de plus grande perversité que 
d'abandonner la Nature de Séparation de l'Etat et du Gouvernement consacrée dans la 
Constitution Fondatrice de Liberté et de Paix Sociale des peuples signataires. 

Nous voyons donc qu'il ne peut y avoir de Civilisation s'il n'y a pas d'Édifice 
pleinement articulé par une Magna Carta dans laquelle tout le corps social a ses racines, 
par laquelle elles sont nourries et d'où la sève de l'Intelligence atteint toutes les branches, 
ceci étant la Dynamique de l'intérêt universel, qui n'est autre que la Liberté et la Paix des 
peuples constitutifs et signataires de ladite Magna Carta. D'où l'on voit et comprend 
qu'une violation des principes fondamentaux de la Magna Carta, consacrant la 
séparation de l'État et du gouvernement, est une attaque directe et mortelle contre la 
démocratie. 

La ruine économique et sociale et la manipulation de la formation de l'esprit des 
enfants sont les deux piliers fondamentaux de la construction de la dictature du 
socialisme du 21e siècle. 

L'Intégration de toutes les Institutions de l'Etat au service du Gouvernement, 
trahissant le Peuple, et l'expansion de la Corruption Corporative par le biais d'une 
participation au Trésor volé à la Nation, approprié par le Gouvernement selon la théorie 
socialiste criminelle que le Trésor de la Nation n'appartient à personne ; ces deux 
mouvements forment les murs derrière lesquels une Organisation Politique Criminelle 
s'abrite pour avancer dans le progrès de sa mission salvatrice nationale, la ruine 
économique et la manipulation sexuelle de l'Enfance-Adolescence au moyen de. 

L'histoire en direct nous offre des leçons qui garantissent notre Liberté future, afin 
que par le Mal que nous observons et vivons dans notre chair nous soyons préparés à 
empêcher les générations qui nous suivront de subir la misère de ces organisations 
criminelles qui, se déguisant en progrès, créent la ruine, annonçant la liberté elles 
apportent les chaînes, parlant de paix elles lèvent le vent de la guerre. 

En conclusion : Une Magna Carta qui n'est pas basée sur la Séparation de l'Etat et 
du Gouvernement est une fraude criminelle contre laquelle le peuple a le devoir de se 
lever et de lutter pour sa Liberté au cri de "La Victoire ou la Mort". 

Une Organisation Politique qui fait de la Séparation de l'Etat et du Gouvernement 
consacrée par la Magna Carta son objectif vital à détruire Oui ou Oui : c'est une 
organisation criminelle contre laquelle le Peuple a le Droit de se lever au Cri de Haute 
Trahison, et d'exiger que tous les membres de cette Coalition Criminelle organisée pour 
fonder la Dictature à Vie du Socialisme du 21ème siècle sur la misère des familles et la 
ruine de l'intelligence de leurs enfants soient traduits devant les Tribunaux. 

Une Magna Carta ne peut être fondée ni sur des principes économiques ni sur des 
principes d'intérêt d'un groupe de familles dynastiques, couronnées ou non. L'esprit 
d'une Magna Carta est une Volonté de Libre Adhésion à un Traité Social par lequel un 
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groupe de peuples avec leurs familles se donnent à une Coexistence Libre et Paisible pour 
le bien de tous leurs enfants, et qui protège cette Paix Universelle par une Construction 
Sociale qui garantit cette Dynamique de croissance dans le Temps. 

Cette Paix Universelle est basée sur la Séparation de l'Etat et du Gouvernement, 
car si l'Etat reste dans ses fonctions originelles, le Gouvernement par sa nature en 
mouvement doit faire face aux temps, toujours dans l'esprit Fondamental Originel que 
la Société des Familles a donné à l'Etat et au Gouvernement. 

A l'inverse, pour le Gouvernement, faire de sa Politique pour faire de l'Etat son 
Corps, le Gouvernement devenant son Chef, c'est se soulever contre le Peuple pour 
construire sa Dictature, en comptant sur le Crime de Haute Trahison des Corps de l'Etat 
à la Magna Carta Fondamentale, origine de son existence. 

Nous observons que cette Dynamique de création de Gouvernements Autoritaires 
est la réponse de l'ONU et de leurs Maîtres de guerre à la Crise de l'augmentation de la 
masse humaine sur Terre, qu'ils ont voulu contrôler pendant des décennies, et face à 
l'échec ils ont décidé d'un Agenda Géopolitique de contrôle des Nations par le biais de 
Gouvernements forts au service de leurs intérêts. Le dilemme des nations est celui de la 
civilisation. 

Une nation n'existe pas parce que d'autres existent. Les nations ont toujours existé 
sans connaître l'existence d'autres nations. Les guerres ont existé au départ en raison de 
l'ignorance de la nature humaine des autres nations. Nous lisons qu'au début, tous les 
peuples se considéraient comme humains et massacraient les autres parce qu'ils ne 
l'étaient pas. La croissance des nations a été individuelle. Les nations ont survécu dans 
l'isolement. Ce n'est que lorsque le christianisme a triomphé de ses ennemis que les 
nations ont acquis la connaissance de leur identité humaine, grâce à laquelle l'Église 
catholique a pu construire l'édifice d'une conscience européenne. Contre laquelle, plus 
tard, la rébellion protestante s'est levée dans une haine jusqu'à la mort, entraînant toutes 
les nations européennes dans l'enfer de la guerre de 30 ans. 

Rébellion protestante qui, en renversant la Doctrine de l'Égalité de tous les 
hommes, selon laquelle les rois sont soumis à la Loi divine, Obéissance matérialisée dans 
les lois humaines, a ouvert à la Guerre les portes de l'Europe, qui, par sa joyeuse défense 
au cours des 18ème et 19ème siècles, par logique, ces rivières de sang devraient se jeter 
dans l'océan des Guerres mondiales. 

L'homme n'est soumis ni au Gouvernement ni à l'État, ni à la Justice ni au Droit, 
qui n'a pas dans l'Esprit de la Fraternité Divine son Origine et sa Source de Vie. 

La Destruction de l'Esprit Chrétien que parraine l'Agenda 2030, au prix de la 
remise de la démocratie au Socialisme du 21ème siècle, est un crime contre l'Humanité 
dont l'ONU et ses Maîtres, les Seigneurs de la Guerre, répondront devant Dieu et les 
Nations. 

L'homme est au-delà de tous les peuples et nations. L'homme doit, existe et répond 
exclusivement à l'Esprit de la Loi de l'Intelligence Divine. 
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Le Devoir de l'Homme de se soulever contre les Tyrans, les Dictateurs, les Etats et 
les Gouvernements installés dans le Crime de Haute Trahison contre la Magna Carta des 
Droits Universels de l'Homme, l'esprit fondateur des Constitutions Démocratiques : ce 
Devoir est un Droit Tout-Puissant hérité de Dieu, son Créateur. 

La Magna Carta des droits universels de l'homme est venue de Dieu et a livré sa 
bataille aux mains d'un peuple fondé par Dieu, à qui Dieu a donné le Pouvoir et la Force 
de triompher contre l'opposition violente de toutes les monarchies européennes. Cette 
Magna Carta universelle est la racine des Constitutions européenne et américaine. Mais 
cette Charte est l'annonce d'une Magna Carta supérieure, divine, qui implique non pas 
les nations en tant que nations mais l'Homme en tant que citoyen du Royaume de Dieu. 

  

13.9.22 

L'esprit de l'être humain actuel a été forgé dans les forges des guerres de haine. 
Personne ne peut s'attendre à ce que, sans l'intervention personnelle du Créateur de 
l'Homme, ce métal fratricide soit brisé du jour au lendemain. L'histoire des peuples, des 
races et des nations est la chronique d'un long chemin vers l'autodestruction. Depuis six 
mille ans, les peuples se détruisent les uns les autres par le feu et l'épée, sans pitié ni 
repos ; danser sur la tombe du frère mort tout en planifiant le meurtre du suivant est ce 
qu'on appelle la paix. Depuis l'épisode de la première guerre civile de l'Antiquité, incarné 
par l'histoire de Caïn et Abel, la folie a revêtu des armes toujours plus puissantes, tout en 
transformant les mea-culpas en dialectiques toujours plus malicieuses. 

Parmi les types de comportement que nous avons vu émerger, il y a la folie 
égocentrique de ceux qui se prennent pour des dieux, et veulent agir et vivre comme des 
dieux en dépit de toute opposition, quel que soit le type de ruine que ce démon et sa 
clique maléfique doivent causer à leur peuple et aux peuples voisins. 

Depuis les premières cités-états mésopotamiennes, ce type de dément est une 
constante. Les archives archéologiques nous donnent des noms, et nous racontent leurs 
guerres dans la quête de l'Empire universel. De Sargon d'Akkad au Hun moscovite 
Vladimir Poutine, le Livre des Chroniques des Guerres de l'Humanité est un cimetière 
dans lequel se détachent les tombes des Caïds de tous les temps. 

Il était une fois, lorsque les frères Staline et Hitler, plongés dans la mort l'un contre 
l'autre, entraînant le monde entier dans leur guerre démoniaque fratricide, les gens en 
sont venus à croire qu'enfin les nations avaient compris que l'anéantissement de ce type 
d'être humain, soumis à la folie de son propre ego, était une Nécessité contre laquelle 
tous devaient lutter, était une Nécessité contre laquelle tous les gouvernements doivent 
ériger un Système Pédagogique Mondial qui immuniserait toutes les générations futures 
contre ce Terroriste Fratricide qui terrorise l'Humanité depuis que quelqu'un a implanté 
dans l'être humain la Semence de la Guerre. 

Aujourd'hui, nous constatons que ce Système Pédagogique a explosé, ce Terroriste 
a été transformé en un monstre à plusieurs têtes, dont la Dialectique est de donner vie à 
un Programme Géocidaire et Génocidaire appelé Agenda 2030. Chaque tête se prend 
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pour un dieu, chaque dieu est fermement convaincu que cet Agenda est divin et tout 
génocide trouve sa justification dans la Nécessité de créer un Gouvernement Mondial à 
l'image et à la ressemblance de l'Olympe des dieux des Mythologies de l'Antiquité, des 
démons impurs, par Dieu le Père bannis de Son Monde, tous et chacun en guerre 
perpétuelle contre cette Loi toute-puissante par laquelle tous les enfants de Dieu sont 
soumis, et seront soumis pour l'Eternité, en pleine connaissance de cause et de libre 
arbitre, à la Loi par laquelle vivent tous les citoyens du Royaume du Fils de Dieu. 

Cette génération d'humains à l'idéologie égocentrique qui croient pouvoir 
renverser Dieu et se déclarer Seigneurs et Maîtres de leur Création, ce monstre à 
plusieurs têtes qui, depuis le G8, a souscrit à cet Agenda satanique appelé 2030, est à 
l'origine de la Crise mondiale que la Plénitude des nations vit actuellement. C'est une 
origine parfaitement planifiée, comme un orchestre symphonique dirigé par un maître 
dans l'art de massacrer des êtres humains. Ce Monstre a été enfanté dans le feu des 
Guerres, il porte dans ses entrailles l'Enfer de la Destruction aussi naturellement que 
Satan a caché dans son esprit le Serpent qui a trompé la Femme pour la Ruine de 
l'Homme. 

La Terre est pleine de ces petits satans dont l'égocentrisme fou entraîne les peuples 
dans le désespoir de leurs mouvements de survie, jusqu'à les précipiter dans des guerres 
civiles, comme dans le cas de la Russie contre l'Ukraine de nos jours. 

Qu'est-ce que le fou nord-coréen sinon un terroriste qui pense être un dieu et que 
tout le peuple doit l'adorer comme tel, ou périr pour sa désobéissance ? 

Que sont Nicolás Maduro, Raúl Castro, Cristina Kichner, le Brésilien Lula et leurs 
partenaires d'Amérique centrale sinon ce fou qui se croit au-delà du Bien et du Mal, des 
êtres pour qui la Loi existe exclusivement pour les défendre de leurs crimes et méfaits 
contre leurs peuples et l'Humanité ? 

En effet, alors que nous croyions que les guerres mondiales avaient provoqué dans 
l'intelligence des nations un processus de régénération de leur comportement, nous 
devons certifier l'échec de cet espoir, la ruine de cette illusion ; les nations sont revenues 
sur le terrain du fratricide, du génocide, de la corruption, des dictatures et des guerres à 
mort contre leurs voisins, leurs frères et leurs amis. Les traités internationaux sont 
déchirés et utilisés comme du papier pour s'essuyer le cul, les Magna Charters sont foulés 
aux pieds et le cou des peuples est écrasé comme porte d'entrée à la dictature à vie au 
nom de la santé et du bien-être de ces mêmes peuples noyés sous la botte de ces fous qui 
se croient divins. 

Bruxelles n'a pas hésité à appeler son antre "le palais des dieux" et, comme les 
dieux, ses locataires, à l'instar des 40 voleurs de l'histoire, appliquent l'agenda du mal 
dont ils espèrent récolter le statut divin auquel, dans leur cerveau dément, ils ont droit. 
Hier, ils ont signé la guerre d'Ukraine et aujourd'hui, ils s'en servent pour asseoir ce 
statut de dieu dans la crainte du Hun blanc moscovite. Plus cette guerre fratricide durera, 
plus les dieux seront forts dans leur politique de ruiner les peuples et de les plonger dans 
la misère, condition nécessaire pour écraser toute résistance à l'Agenda 2030. 
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Dans ce nouveau scénario politique mondial, les pires des pires des nations 
cherchent à entrer dans le cercle des dieux souverains qui ont créé l'Agenda 2030. Ils 
trahissent les Magna Chartes de leurs nations, ils plongent les peuples dans la misère 
sans vergogne et sans vergogne en cherchant la bénédiction des seigneurs de l'Agenda. 

Mesdames et Messieurs, lorsque Nicolás Maduro, le génocidaire Nicolás Maduro, 
s'assied à la table des droits de l'homme de l'ONU, que devons-nous attendre de l'ONU ? 

En Espagne, un gouvernement installé en haute trahison de la Constitution est 
heureusement passé de la démocratie à la néo-dictature à vie du socialisme du XXIe 
siècle, soutenu par la bénédiction des dieux de Bruxelles, qui ont à leur tour leur propre 
programme de destruction de toutes les souverainetés nationales, d'extinction de l'esprit 
chrétien européen et de transformation finale de l'Union en un gouvernement unique, 
origine et source des politiques des nations qui le composent. 

Comme hier Satan a utilisé la Femme pour abattre l'Homme, aujourd'hui l'Agenda 
utilise la Femme pour imposer son agenda maléfique à l'Homme. Et la femme a signé 
pour être la déesse consort sans tenir compte du fait que la chair et le sang qu'elle 
dévorera au banquet des dieux seront la chair et le sang de ses enfants. On les voit 
installées dans leur rôle de déesses au-delà des lois, défendues par des dieux qui leur 
offrent une immunité absolue contre les réseaux de corruption et de crime que derrière 
leurs jupes, utilisées comme paravents, leurs proxénètes divins organisent... Que peut 
attendre la Femme sinon le Mépris de l'Homme contre lequel, utilisant son Amour 
comme une porte, elle a ouvert sa maison au nouveau Satan ? 

  

ESPAGNE 

Une Constitution approuvée par une nation entière implique l'obéissance à sa 
Magna Carta tant que son texte n'est pas abrogé par la nation entière dans un référendum 
universel. Ergo, la perte de la Mémoire Démocratique installée en Espagne depuis le 
Gouvernement National Socialiste du Nouveau PSOE est un Crime de Haute Trahison 
contre une Constitution que l'Espagne a reçu dans le but saint et béni de tourner la page, 
sa Mémoire placée pour ne pas retomber dans ce gouffre du mal appelé Guerre Civile. 

Que peut-on attendre d'un gouvernement installé en Haute Trahison contre la 
Constitution espagnole sinon de mener le peuple à la ruine afin d'utiliser les pouvoirs 
spéciaux du Dictateur au Pouvoir pour se proclamer le sauveur de la Démocratie contre 
laquelle il s'est dressé avec un Mein Kampf appelé Manual de la Résistance ? La Dictature 
est le salut du National-Socialisme Sanchista contre ce Crime de Haute Trahison contre 
la Constitution Vivante de l'Espagne, pour lequel tout le Bloc au Gouvernement devra 
rendre des comptes devant un Tribunal Universel. 

Si l'origine de cette Mémoire Démocratique n'avait pas été le Désir de s'élever 
comme Dictateur mais comme un Acte Final de Fermeture de cette Situation Historique, 
le nouveau dieu socialiste aurait dû proclamer un Référendum Universel en faveur du 
Changement du Texte Constitutionnel par lequel cette Loi de Mémoire Démocratique 
aurait été légitimée devant l'Histoire et l'Espagne. 
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Que ce Référendum Universel ait été rejeté montre que la véritable Idée recherchée 
est de créer le Chaos, de ressusciter la Haine et sur cette réouverture du Cimetière des 
temps, en utilisant les Pouvoirs Spéciaux attribués par le National-Socialisme Sanchiste, 
de se proclamer le nouveau dieu dans la Moncloa le Sauveur de la démocratie : qu'il est 
en train de couler dans sa folie égocentrique, accompagné d'une armée de déesses dont 
le seul mérite intellectuel et la seule valeur sociale est de servir leur seigneur et dieu dans 
son Olympe de la Moncloa. 

Le crime de haute trahison contre la Constitution vivante de l'Espagne, tel qu'il a 
été perpétré par la loi de la mémoire démocratique, est un fait. Les conséquences qui 
découlent de ce Crime Vivant sont des choix simples : Contre la Dictature du National-
Socialisme Sanchiste "Guerre Civile ou Révolution Espagnole Universelle". 

Les nationalistes sont des charognards qui ont nourri cette Haute Trahison de la 
Gauche Socialiste Communiste dans l'espoir, en coulant l'Espagne, de justifier leur 
Indépendance dans la chute de l'Espagne dans la Dictature de la Moncloa. La nécessité 
de le traîner là où le dieu socialiste lui-même veut aller se prête gratuitement à eux, 
précisément à cause de cette volonté de se déclarer, par les pouvoirs spéciaux accordés, 
le dictateur du XXIe siècle espagnol. 

16.9 

L'être humain doit répondre exclusivement à Dieu. Cependant, cette façon de 
parler prête à confusion. Chacun peut se créer un dieu, comme l'ont fait les Anciens, et 
même certains restent dans cette Antiquité redevables à un dieu et des dieux qui 
n'existent pas, et sont soutenus par la Terreur et les lois de la Douane. C'est sur cette base 
que l'Homme répond exclusivement au Christ, en qui, à la suite des bâtisseurs du 
christianisme, nous vivons ce qu'ils nous ont laissé écrit : "En Christ se trouve la 
plénitude de la divinité". 

En effet, le Christ est Jésus, et Jésus est la tête de l'Église catholique. 

Ainsi, l'être humain répond exclusivement de sa pensée, de ses paroles et de ses 
œuvres devant Dieu, qui vit dans son Esprit. Car l'Esprit d'intelligence, engendré en nous 
à l'Image et à la ressemblance de celui du Christ Jésus, est régi par une Loi parfaite, 
supérieure aux lois temporelles, et c'est pourquoi le christianisme a été le moteur 
révolutionnaire qui a fait progresser la Civilisation de la Barbarie aux Sciences et aux 
Arts. Une vérité invincible que nous voyons consignée dans l'Histoire du dernier 
millénaire, une vérité si grande que nous pouvons la célébrer au point de dire que si le 
christianisme n'avait pas été engendré, nous serions encore engloutis dans cette 
sauvagerie éternellement fratricide dont ni l'Amérique, ni l'Asie, ni l'Australie, ni 
l'Afrique ne sont jamais sortis pendant les milliers d'années où ils ont vécu sous l'empire 
de ses lois inhumaines. Des lois auxquelles l'Agenda 2030 capitaliste anti-chrétien, d'une 
part, et l'Alliance socialiste-communiste-islamique des civilisations, d'autre part, tentent 
de nous ramener. Ces deux visions de l'avenir de l'homme sont les forces en guerre contre 
le présent. Et tous deux ont pour maître esprit ce Dieu caché qui a semé l'ivraie de la 
haine parmi les nations européennes du XVIe siècle et les a conduites au fratricide sur le 
champ de bataille de la guerre de Trente Ans. Nous parlons du même Serpent qui a semé 
dans le Premier Homme le discours de l'utilisation de la Force Fratricide comme porte 
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d'entrée à l'Empire Mondial. Son nom est une aberration maudite, son nombre est un 
nombre..... apocalyptique. 

D'où la conclusion finale : l'homme sans le Christ est une bête. 

Le Christ est l'Esprit qui a vécu et vit en Jésus, le Christ est l'Esprit qui vit en Dieu, 
le Christ est l'Esprit qui remplit l'Éternité et étend son Être à l'Infini. Le Christ est l'Esprit 
qui vit dans les enfants de Dieu, de cette création comme des autres créations antérieures 
à la nôtre et de celles qui, dans le Futur, rempliront l'Histoire de la Création de Dieu. 

Le Christ, c'est Jésus, et Jésus est le Roi de la plénitude des nations du Royaume 
de DIEU YAHVÉ, son Père, Créateur du Nouveau Cosmos et de notre Univers. 

Tel est le décret de Dieu le Père et le Fils : l'homme n'a pas d'autre Roi que Jésus-
Christ, et pas d'autre Dieu que DIEU JÉSUS, son Père. C'est pourquoi les Églises, Son 
Corps parmi les hommes, en Union avec l'Église catholique, et les Églises des nations se 
lèveront en Conseil divin pour proclamer la Couronne universelle du Fils de Dieu, et 
libérer le chrétien de son obéissance. Le Devoir d'Obéissance de tous les enfants de Dieu, 
du Ciel comme de la Terre, est au Roi, Dieu le Fils unique, toute obéissance à une autre 
tête est Rébellion contre Dieu : de sorte que l'église qui refuse cette Proclamation sera 
arrachée de l'Arbre de vie comme un bras est arraché du corps par une maladie mortelle. 

Tel est le Décret de Dieu : toutes les couronnes qui, en vertu de la Nécessité des 
temps, ont été déposées entre les mains des nations chrétiennes, retourneront à leur 
Propriétaire Légitime et Sempiternel : Jésus-Christ. La couronne des rois catholiques 
reviendra au roi ; la couronne britannique, les couronnes des rois d'Europe du Nord 
reviendront au roi. 

Les couronnes chrétiennes seront déposées aux pieds du Roi, qui est l'Église ; 
l'église qui refuse cette proclamation de la liberté chrétienne sera coupée de l'arbre des 
églises et préparée pour le feu pour rébellion contre le Christ et adhésion au Diable. 

La Famille qui dépose librement sa Couronne aux pieds du Roi, qui est l'Église, 
aura dans le Roi sa Bénédiction pour vivre la Citoyenneté de son Royaume dans la Liberté 
et l'Égalité devant Dieu et les hommes. 

Ce n'est pas un jour de paix, c'est un jour de guerre. La guerre d'Ukraine est un 
signe pour toutes les nations de la venue des siècles dans la bataille finale. Les Rois du 
Ciel et de l'Enfer sont entrés dans la phase finale de la guerre qu'une partie des fils de 
Dieu, non issus de cette création, ont déclarée à l'Esprit Saint de la Loi Divine, et en 
apportant leur guerre sur Terre, ils ont jeté le Genre Humain dans l'abîme du Fratricide 
Mondial. 

  

17.02 

Deux principes ont régi l'histoire du monde jusqu'à ce jour : la violence fratricide 
qui mène à la guerre et la raison de la sagesse qui conseille et recherche la paix. De ces 
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deux principes, le premier est le plus actif en ce qu'il est lié aux passions animales 
auxquelles les premiers peuples se sont abandonnés lorsqu'ils ont renoncé à la Fraternité 
surnaturelle entre toutes les familles humaines par les premières religions néolithiques 
pré-mésopotamiennes établies et vivantes pendant l'âge d'or des premières Cités-États ; 
la découverte de la guerre comme une passion naturelle à leurs dieux, à l'image et à la 
ressemblance desquels ils avaient été prédestinés, a fait de la paix un phénomène naturel 
anormal et de la guerre l'état supérieur des hommes, de sorte que la supériorité d'un 
peuple sur un autre en est venue à se mesurer par la victoire de l'un et la destruction de 
l'autre. La victoire est devenue le signe divin, le signe et le symbole du peuple victorieux 
étant la race supérieure, le bien-aimé des dieux, celui qui est appelé à reprendre la 
couronne de l'empire universel, perdue par le premier peuple qui l'a "reçue du Ciel", mots 
copiés de la liste royale sumérienne. 

Avec le temps, les peuples ont vécu cette réalité aussi intensément que dans le sang 
; la descente du sommet atteint précédemment sur l'échelle de la fraternité sociale s'est 
évaporée sur les champs de bataille ; l'homme a cessé de sentir qu'il était le frère de son 
voisin simplement parce qu'il était un voisin. 

Lentement mais inexorablement, l'homme civilisé a cédé la place au Barbare. La 
première civilisation s'est effondrée dans le déluge de sang, selon la liste royale 
sumérienne, que la guerre a déchaîné contre l'univers des cités légendaires de l'âge d'or 
de la Mésopotamie. 

Tous les peuples de ce monde qui, au cinquième millénaire avant Jésus-Christ, 
connaissaient la Paix comme l'état naturel de l'Homme, sont descendus dans la Barbarie 
de la Guerre, et l'ont vécue comme le véritable état surnaturel du Peuple né pour dominer 
et régner sur les autres familles humaines. L'être humain est devenu un autre animal, 
une autre bête.  La bénédiction de Dieu, par le péché, est devenue une malédiction. 
L'homme est devenu une bête pour cet homme né pour être la Race, le Peuple Supérieur, 
et le seigneur des bêtes humaines dispersées sur la face de la Terre. La guerre pour être 
le seigneur et le roi de tous les peuples du monde a ouvert la course aux armements qui, 
partant d'une mâchoire d'âne, nous a conduits aux armes atomiques. 

Aujourd'hui, cette race maîtresse a ses nouveaux dieux dans les Cités interdites de 
Moscou, Pékin, Téhéran et Médine. Si la loi actuelle est suivie, la loi qui a englouti les 
villes atteintes de cette maladie schizoïde génocidaire suicidaire, après avoir dévoré les 
autres villes inférieures, elles se dévoreront entre elles. 

Le Diable, le miroir dans lequel ce fratricide malade se reconnaît, son image et sa 
ressemblance dans le monde, ne connaît ni frère ni ami ; la Faim de la Guerre est assouvie 
pour un temps, se réveille à nouveau et dévore quiconque est proche ; c'est son essence, 
sa nature : la Destruction de toute Vie dans le Cosmos est son être ; la Mort est sa mère. 
Ses adorateurs sont dévorés lorsque leur service est terminé. 

Du monde des cités-états mésopotamiennes à nos jours, combien de nations 
supérieures adorant leur reflet dans le miroir du Diable ont disparu de la face de 
l'Histoire ? Nous observons chez tous une note commune ; ils ont tous défendu leur 
bannière avec le fer et le pari : "Rome est éternelle".  Kish, Lagash, Umma, Uruk, Sais, 
Memphis, Akkad, Babylone, Ninive, Sparte, Suse, Ecbatana... tous ont vécu 
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éternellement... tous ont été dévorés par les tempêtes que la haine de leurs Empires a 
semées dans les autres nations de la Terre. Ce même phénomène s'est produit dans 
toutes les parties du monde, aussi bien en Amérique qu'en Asie, en Afrique, en Australie 
et en Océanie. 

La haine est la graine maléfique qui répand la guerre, et la guerre est le fruit de la 
haine. En d'autres termes : la violence engendre la violence qui engendrera cette violence 
qui l'a engendrée, créant un mouvement en crescendo dont la fin symphonique est sa 
disparition dans la poussière de la Mort. C'est une loi cosmique en vigueur depuis 
l'Éternité dans les espaces infinis. C'est pourquoi, connaissant son existence, Dieu a dit 
à l'Homme, lorsqu'Il a ouvert la porte de notre Monde à la Mort : "Tu es poussière, et tu 
retourneras à la poussière". Là repose la Guerre, dans le cimetière où repose un monde 
à qui l'on offre la Vie et qui choisit la Mort. 

 D'où l'on comprend que toutes les nations ont vécu une saison de millénaires dans 
un état de barbarie avant d'atteindre les frontières de la Civilisation. Et c'est ainsi que si 
les traces de la Paix sont à peine perceptibles entre les siècles, celles de la Guerre se 
retrouvent aux quatre coins du monde. Personne ne peut dire combien d'années sa 
nation a vécu en état de paix, mais il peut compter son âge par la somme des années de 
ses guerres ; ceci en parlant toujours des nations qui ont atteint les rudiments de la 
Civilisation, et qui, bien que menacées de retomber dans la Barbarie, ont réussi à 
conquérir leur liberté. 

La plupart des nations du monde sont tombées dans la Barbarie des bêtes et, ne 
pouvant atteindre ces rudiments, elles ont perdu la Mémoire de leur parcours à travers 
les Millénaires, qu'elles essaient aujourd'hui de reconstruire sur la base de données 
archéologiques et anthropologiques, devinant par les pièces d'un puzzle sans tête une 
Histoire engloutie dans des guerres avec lesquelles elles se sont détruites les unes les 
autres. Une Haine entre les tribus et les castes qui est toujours en vigueur, et que ce n'est 
qu'en se débarrassant des outils qui les ont maintenus dans cette Haine qu'ils peuvent 
surmonter, arriver à la Civilisation et approcher la Sagesse, le stade social final de la 
Civilisation. 

Il va sans dire que la particularité pathologique la plus prononcée de la guerre est 
l'élévation de son ancienneté et de son universalité au rang de condition naturelle de 
l'homme ; une propriété pathologique que la science des 18e, 19e et 20e siècles a élevée 
sur les autels de la religion des nobles, bénissant la guerre comme un instrument de 
civilisation, rejouant le péché originel biblique, et promouvant son extension jusqu'à ses 
conséquences ultimes comme un devoir de la race et de l'espèce supérieure en vue de sa 
survie et de son progrès matériel et scientifique. 

Une doctrine satanique que l'Olympe des Nobles a mise en pratique dans l'histoire 
avant et pendant les guerres mondiales, atteignant son apogée, son apothéose, dans des 
nations aussi éloignées les unes des autres que l'Allemagne et le Japon. 

La Seconde Guerre mondiale a été l'occasion d'appliquer la Doctrine des Nobles 
sur le champ de bataille. La théorie a exigé la praxis afin que la parole de la science soit 
élevée au rang de divinité. L'Olympe des démons est descendu sur Terre et les dieux de 
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sexe féminin ont déclaré la guerre infernale. L'Apocalypse a ouvert ses portes. C'était 
l'Heure d'un Satan qui voyait ses chroniques toucher à leur fin. 

Et pourtant, au lieu que les nations se lancent dans une politique de dénaturation 
de la guerre comme instinct naturel de l'homme, nous observons que les nations imitent 
les Homers de l'Antiquité, exaltent les exploits des généraux, transforment les batailles 
en exploits guerriers, font des armées des essaims de héros sacrifiant leur vie sur l'autel 
des nouveaux seigneurs de la guerre. Hitler est devenu le Vilain, Staline est devenu le 
Malin, et Truman : le Fou qui a renoncé à la Victoire en livrant à Moscou les nations 
orientales d'origine et de nationalité européenne dont le destin à l'esclavage a été sacrifié 
au nom de la Résurrection de l'Allemagne, une chèvre qui dès sa naissance est une chèvre 
de la montagne et ne doit pas tarder à se battre pour le Quatrième Reich. 

Ce qui définit une civilisation, un peuple civilisé, ce n'est pas sa Science mais l'usage 
qu'il fait de sa Science appliquée à la Technologie et à la Vie. L'Allemagne a prouvé hier 
qu'elle vénérait le Barbare qu'elle était, et la Russie prouve aujourd'hui qu'elle vénérait 
le Barbare qu'elle est. 

La science, si elle n'est pas au service de la Paix et de la Vie, est un instrument de 
Destruction et de Mort. 

La sagesse nous enseigne le chemin de la Paix. Elle nous dit que tant que Je vois en 
toi un objet d'exploitation, tant que Tu vois en lui un outil de production, tant qu'Ils 
voient en nous des animaux enchaînés à l'industrie de leurs profits, tant que nous, les 
hommes, restons mentalement liés à cette conduite fratricide, immonde, abhorrée par le 
Christ, bannis par leur Dieu de l'Avenir de leur Création, tant que nous restons déprimés 
dans l'idée d'une impuissance dont la levée implique notre Répression de la part des 
Etats fondés sur ces piliers, tant que la peur de la mort nous maintient dans la prison de 
ce carcan : La guerre continuera à faire son chemin jusqu'à ce qu'elle atteigne son 
apothéose finale : la destruction de la vie sur Terre. 

La paix sera atteinte lorsque je serai une ressource naturelle pour vous, VOUS pour 
lui, Il pour nous, Nous pour eux, Ils pour vous et tous pour tous seront un seul et même 
Être : l'Homme. 

La paix sera atteinte lorsque nous nous lèverons tous comme un seul Être contre 
celui qui se lève dans la violence de la mort contre Lui, contre Eux. Quiconque se dresse 
contre un homme se dresse contre le genre humain dans sa plénitude. Le contraire est 
un Crime, un Renoncement à l'Humanité, l'adhésion à la bête immonde satanique que 
nous voyons répandre sa Malveillance en Ukraine, répandre son enfer sur la Syrie, le 
Venezuela, le Guatemala, la Corée du Nord... Crime immonde que l'ONU a accueilli en 
son sein le jour où devant le Génocide du Peuple Syrien elle a élevé aux autels de sa 
religion satanique la doctrine de la Non-Intervention des nations contre le soulèvement 
tyrannique d'un groupe de démons contre un peuple épris de liberté et de paix. Ce jour-
là, sur les rives de la Syrie, le président américain de l'époque, Barrack Obama, et son 
ombre maléfique, le président actuel, chef de l'OTAN, ont trahi la paix, livré une nation 
au génocide, ouvert les portes de l'ONU à la doctrine de Satan que son fils, Vladimir 
Poutine, utilise aujourd'hui en toute impunité, créant une guerre dont l'OTAN, la Chine, 
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l'Organisation islamique mondiale et la CEE profitent comme des vautours pour leur 
propre bénéfice.  

La paix ne peut être ni négociée ni trahie. La paix mondiale est une question vitale 
pour la Plénitude des Nations Chrétiennes ; la Plénitude des Nations Chrétiennes a le 
devoir divin de répondre en tant qu'Homme Universel, en déployant sur le champ de 
bataille la Force Toute-Puissante que Dieu a placée entre nos mains pour empêcher Caïn 
de répéter le Fratricide contre son frère Abel. 

Abel est chacun d'entre nous, l'Ukraine est chacun d'entre nous. 

L'homme est chacun d'entre nous. 

Contre la terreur, la guerre, le crime organisé, la violence anti-chrétienne 
provenant d'une alliance de puissances aliénées de l'humanité, sur laquelle elles se sont 
levées comme si elles étaient le Dieu du temps et de l'univers, il n'y a qu'une seule réponse 
: se lever dans une unité invincible contre les adorateurs de la mort du Christ en l'homme 
comme porte d'entrée d'un gouvernement mondial de tyrans et de dictateurs dont l'idée 
de l'avenir de la vie sur Terre a pour ordre du jour leur dessein : Pour nous ramener à 
l'esclavage, pour nous priver de notre condition divine, pour nous convertir à leur 
religion de l'homme sans sexe, de la famille sans parents, de simples animaux sans 
intelligence qui mangeront comme des chiens les déchets tombés de la table de leurs 
maîtres, un régime déjà administré aux nations qui ont succombé au socialisme du 21e 
siècle. 

Cela ne se produira pas. La loi de Dieu est ferme : je n'aurai aucune pitié pour ceux 
qui sont sans pitié. Celui qui ne se retire pas de cet Agenda et reste dans son Crime contre 
l'Humanité mourra. Ceux qui se sont levés pour déclarer la Guerre à la Paix et pour 
imposer par la Terreur la peur de la Mort, mourront. L'homme est la création de Dieu, 
son familier, son fils, pour sa gloire et son honneur : Satan et sa maison seront bannis de 
l'avenir de ce siècle. 

Quittez tous la maison de Satan. Ceux qui divisent les peuples, par langue, par 
religion, par idéologie, se déclarent Ennemis de l'Homme et de Dieu, notre Créateur. Et 
ils seront jugés selon la nature de la Haine qu'ils ont cultivée, semée, et dont ils espèrent 
récolter, contre toute attente, autre chose que la Guerre. 

Celui qui doit aller en prison, y ira. Celui qui doit mourir, mourra. 

Chaque homme et chaque nation doit comprendre que le soulèvement contre la 
tyrannie d'une dictature est un droit et un devoir constitutionnel, dont la répression 
ajoute le crime au crime. 

La pluie d'impôts qui jette les familles dans la misère de la lutte pour la survie est 
la porte ouverte à la dictature. Personne ne devrait être induit en erreur et croire que 
ceux qui jettent un déluge de taxes le font en pensant au bien-être des familles. 

La route vers la dictature passe par la création du chaos, de la ruine et de la misère 
afin d'affaiblir le peuple en lui mettant le pied sur la nuque et même en nous mettant 
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dans un dilemme : vivre comme de misérables esclaves, ou être écrasé par le Pouvoir de 
l'Etat au service du Tyran comme des fascistes anti-démocratiques. 

Le choix de l'Histoire des nations chrétiennes, Hier, c'était la Révolution. 
Aujourd'hui, c'est la Révolution. Mais chaque époque a ses méthodes révolutionnaires. 

Installés dans l'intelligence à l'image et à la ressemblance de la Maison de Dieu, la 
guerre civile n'entre pas dans notre avenir. Naître sans avoir peur de la mort, ceux qui 
ont peur de la mort sont ceux qui nous ont menacés d'esclavage si nous ne leur ouvrons 
pas les portes de l'Olympe de la dictature à vie. 

L'Union nationale chrétienne est née pour conquérir, pour régner, pour briser 
l'agenda anti-chrétien en versant dans de nouvelles outres le vin nouveau que 
l'intelligence à l'image et à la ressemblance de notre Créateur fera couler dans les nations. 

Le monde né du Fratricide d'un frère contre un autre touche à sa fin ; il ne verra 
plus d'aube pour l'éternité. 

Béni soit Dieu. 

  

21.09. 

Quel est l'avenir ? Où était l'Homme lorsque la vie a commencé sur Terre ? Qu'est-
ce que l'Histoire ? Depuis quand l'enregistrement des ères géologiques par lesquelles 
l'arbre de vie a évolué de la poussière à la boue et de la boue à la cellule est-il entre les 
mains de l'Homme ? Qui est l'Homme pour décider de l'avenir de la vie sur Terre ? 

Où était l'homme lorsque la biosphère a émergé de cette Terre dont la surface était 
vide ? Est-ce l'homme qui a dit : "Que la lumière soit" ? 

Sur quelles prémisses pathologiques l'homme se croit-il capable d'écrire à volonté 
la chronique du 21ème siècle ? Quels défauts psychologiques ont fait de son esprit un 
organe intellectuellement handicapé pour se développer dans le Temps ? Où les rois et 
les chefs de guerre cachent-ils leur intérêt à invoquer la monstruosité du Crime contre la 
Paix et la Sagesse comme alliés de leur vision pathétique de l'Avenir de l'Homme sur 
Terre ? 

Qui sont ceux qui, à l'image et à la ressemblance des tyrans, dictateurs et 
génocidaires des nations de tous les empires et royaumes passés, se croient actuellement 
omniscients et se déclarent tout-puissants pour réécrire l'Histoire universelle de 
l'humanité ? 

Qu'est-ce que l'homme ? Qu'est-ce que la science ? Quelle est la valeur sacrée de la 
mâchoire atomique que les nouveaux seigneurs de la guerre tiennent dans leurs mains et 
menacent de faire tomber sur nous tous si nous ne nous agenouillons pas devant leurs 
volontés divines ? Quelle est la nature de la cécité qui empêche l'Homme de voir l'Arbre 
de Vie comme le fruit d'un Univers créé par un Être Incréé dont la Nature a dans l'Infini 
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et l'Éternité son Monde ? Qui est cet aveugle qui invoque la Mort pour défendre l'enfer 
qu'il a ouvert dans notre Présent, son paradis, qui n'existe que dans sa tête, et auquel il 
croit de toutes ses forces au point d'être prêt à détruire toute vie sur Terre si nous nous 
soulevons contre son Agenda ? 

Qui sont ceux qui ont conspiré contre la Liberté, la Paix, le Bonheur, l'Homme et 
Dieu ? Ne sont-ils pas les mêmes vieux ennemis, les dieux en herbe de tous les temps, 
élevant depuis des millénaires leurs châteaux sur les os des peuples, arrosant leurs 
royaumes du sang des nations ? Ce fantôme monstrueux, qui sort de la tombe chaque 
siècle vêtu d'un nouveau drap d'horreur et de misère, expert qu'il est seul, naviguant sur 
l'océan de sang et de larmes de millions d'êtres innocents, n'en démord-il pas ? 

Où est ton frère Caïn, t'es-tu condamné à répéter le même fratricide jusqu'à la fin 
des temps ? N'as-tu pas l'intelligence de te voir dans le miroir des millénaires et de 
comprendre que c'est toi, avec des noms différents, des vêtements différents, des 
mâchoires différentes, mais toujours toi, le meurtrier de ton frère Abel ? 

Et toi, Abel, quand cesseras-tu de baisser la tête et de céder ton crâne au coup, en 
acceptant un destin que personne n'a écrit pour toi ? Qui t'a trompé en affirmant que 
c'est pour cela que tu es né, pour être l'éternelle victime sur le théâtre de la tragédie 
humaine ? Ne t'ont-ils pas lu ce que Dieu a écrit : le Christ est mort une fois pour toutes, 
si par le sang d'un seul tous ont été livrés à l'esclavage du destin, par le sang d'un autre 
tous les hommes ont été libérés des chaînes de la mort. Qu'attendons-nous alors ? Caïn 
s'est levé et vient pour Abel, il vient pour nous. 

La liberté s'accompagne du droit de défendre sa propre vie et du devoir de défendre 
la vie de son voisin comme si c'était la sienne. Et maudit soit l'homme qui, voyant son 
voisin sous la menace mortelle de Caïn, ne se lève pas, ne court pas et n'arrête pas la 
course du fratricide. 

Qui est le voisin ? Le voisin, ce sont tous les peuples et toutes les nations du monde. 

Ils se prennent pour des êtres supérieurs, ils se déclarent une race supérieure, ils 
ont des missiles hypersoniques et des bombes sataniques capables de détruire une ville 
de vingt millions de créatures en quelques secondes. Ils possèdent l'or du monde, ils 
possèdent des mines de diamants et de cobalt ; cela ne leur suffit pas, maintenant ils 
veulent prendre tout ce que la terre produit, tous les animaux et les arbres fruitiers, les 
légumes et les céréales. Ils veulent le monde à leurs pieds ; ils veulent la puissance de 
Dieu ! Tout homme qui lève la tête et manie la Parole contre leur Agenda est un ennemi 
de leur dictum mondial - la démocratie. Le monde est leur Rome éternelle. La Terre est 
leur empire, l'empire des Cinq Continents. 

Ils ont perdu la tête. Ils ont arraché toute l'humanité de leur sein. Ils ont banni de 
l'Avenir de l'Arbre de Vie des nations la Famille Humaine créée par Dieu sous les étoiles, 
la Lune et le Soleil. A l'existence de l'Homme et de la Femme marchant à la lumière de la 
Loi de la Sagesse Divine régissant la Nature, leur berceau, ils ont déclaré la Guerre. 

Dites-nous mers, montagnes, rivières, vents et tempêtes, quel est le cours de ce 
nouveau dieu ? Ne parlerez-vous pas ? Je le dis : Il ne se passera pas sept siècles ni 
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quarante ans, le bras du Roi tout-puissant du ciel secouera l'arbre et toutes les têtes 
tomberont à terre qui se disaient : Nous sommes des dieux, qui nous terrassera ? Ce ne 
seront pas des géants ou des pieds d'adultes qui écraseront le fruit tombé au sol, ce seront 
des pieds d'enfants. 

Regardez-les tous, autour d'un cadavre, se félicitant de leur succès : Pandémie, 
Guerre, Ruine, Haine, Division... les fruits de leur Agenda. Le chaos comme pont vers la 
Dicta-Démocratie : A bas la liberté, à bas la propriété, à bas la formation de l'être humain 
à l'image et à la ressemblance du fils de Dieu ! C'est l'esprit de l'Agenda : Tous mangent 
les miettes qui tombent de la table des Gouvernements de leurs prostitutions. 

Ce cadavre n'a-t-il pas signé le Mémorandum de Budapest par lequel son Corps, 
l'État britannique, s'est engagé à défendre les frontières de l'Ukraine avec toute la 
puissance de ses armées ? Les voilà tous, au lieu de la juger pour Haute Trahison pour la 
Paix une armée de traîtres à la parole scellée va pleurer la mort de, selon les lois du 
Secours et de la Fidélité au Traité d'une Nation : une criminelle de guerre. Combien ont 
été les crimes de cette Vieille Femme ?  Dites-nous, Britanniques, combien vaut votre 
parole ? La Parole de Jésus-Christ vaut la Parole de Dieu, et la vôtre ? 

 Fou à mort est à partir de ce jour quiconque signe un traité, une alliance ou un 
pacte avec votre nation, est suicidaire quiconque donne une quelconque valeur à la parole 
d'un citoyen britannique : Il sera dit : Il parle comme un Anglais, éloignons-nous, aucun 
mot ne sort de sa bouche, c'est de la camelote tout ce qu'il crache. 

Le Royaume-Uni a enlevé son masque ; son visage est celui de JUDAS ; il vous suit 
pour vous vendre au plus offrant, il vous déshabille pour vous livrer aux violeurs. Lorsque 
l'Europe avait le plus besoin de sa présence, le Royaume-Uni s'est retiré, abandonnant 
ses frères à la mort, comme il l'avait déjà fait lors de la guerre de 30 ans : il l'a promue, 
nourrie et a élevé son empire génocidaire sur le fratricide de la guerre de religion que 
Satan a suscité chez le peuple le plus meurtrier de l'histoire de l'Europe, l'ALLEMAGNE. 

De son origine, l'Allemagne a détourné la France et l'Italie, les Pays-Bas et la 
Pologne. Elle s'est alliée à tous les ennemis de la civilisation chrétienne européenne : la 
Russie et la Turquie, jusqu'à ce qu'elle consomme son magnum opus : la guerre de 30 
ans. Il fut l'ennemi numéro un de la Charte des droits de l'homme, plongeant l'Europe 
dans les guerres napoléoniennes pour défendre le statut de son Saint Empire romain 
germanique. Il n'a pas hésité à ouvrir les portes de l'Europe à l'enfer, bénissant les 
guerres mondiales au nom de la supériorité de sa race. 

Et maintenant, Berlin ? Vous vous êtes débarrassé de Londres sur le chemin du 
Quatrième Reich et soudain votre maître vous a méprisé et a donné naissance à un fils 
dans le ventre de votre grand ami Moscou. Pensez-vous que Berlin survivra à la tempête 
que dans votre folie incurable vous avez soulevée ? Vouliez-vous monter sur le trône du 
Fils de Dieu ? C'est le trône de Satan auquel vous avez toujours aspiré. C'est pourquoi le 
jugement porté sur vous est votre disparition de la carte du 21e siècle. Sachez ceci, vous 
tous : le jugement de Dieu sur les nations du 20e siècle a commencé. 

L'Espagne est plongée dans le chaos par un dictateur qui a béni la terreur et aboli 
la propriété privée. Un déluge de taxes est son arme national-socialiste contre la 
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prospérité et le bonheur du peuple. L'effondrement de toutes les institutions de l'État en 
haute trahison contre la Magna Carta est l'État de droit en place. L'ignorance est l'alliée 
de ce dictateur sans dignité ni honte dont l'aspiration à la tyrannie à vie a son miroir dans 
le socialisme du 21ème siècle. 

Ignorez-vous le fait que le droit du citoyen qui n'est pas soutenu par le devoir de 
l'État de faire respecter ce droit est une moquerie de la volonté du peuple ? Parce que 
vous l'ignorez et que vous tournez le dos à la Sagesse, on se moque de vous. 

Ignorez-vous que lorsqu'un gouvernement s'approprie tous les droits et n'a aucun 
devoir, il proclame sa Dictature ? Parce que vous ne voulez pas le savoir, sachez-le : vous 
avez été expropriés de tous les droits proclamés dans la Grande Charte et avez été asservis 
à une Grande Charte non écrite dont vous êtes exclusivement les sujets du devoir. 

L'Espagne est l'esclave d'un gouvernement qui n'a qu'un seul avenir en tête : La 
dictature de la vie national-socialiste à l'image et à la ressemblance des tyrannies néo-
communistes hispano-américaines du 11ème siècle. 

Quel sera le jugement sur ce Gouvernement qui pardonne les voleurs et les 
criminels de la pire espèce et ouvre les portes de la prison à tous les citoyens qui se 
dressent contre ses décrets ? 

L'Espagne n'a-t-elle pas le soleil et l'intelligence pour créer une technologie 
d'énergie solaire exportable dans toute l'Europe ? L'Espagne n'a-t-elle pas Dieu à ses 
côtés depuis des millénaires ?  

L'Espagne a échangé le Dieu créateur du ciel et de la terre contre un dieu de chair 
et de sang dont la vie est le souffle d'un ver mort. L'Espagne sent la corruption d'un point 
à l'autre. C'est pourquoi un ouragan va descendre du Ciel sur l'Espagne qui rendra à la 
mer ce qui est venu de la mer, rendra à ses enfants leur héritage, mangera l'air de la 
fraîcheur, et les larmes... de la douceur. 

Les pères de la Terreur et de la Haine répondront de leurs crimes ; ils se sont 
blindés en créant un dieu dont ils défendront la tour contre l'ouragan à venir, mais 
comment la maintiendront-ils debout lorsque la terre se réveillera, ouvrira sa bouche et 
avalera ceux qui y vivent ? L'Espagne est éternelle car elle a été créée par Dieu, et la 
couronne des monarques catholiques sera déposée aux pieds du Roi, son Fils. 

Ils font la fête, des funérailles de la Vieille Femme à l'orgie de la défense de l'Agenda 
2030 pour la destruction de l'Homme à l'image et à la ressemblance des enfants de Dieu. 
Que sommes-nous, des vers à soie au service du Grand Mandarin de Chine ? Que 
sommes-nous, des soldats de plomb à la table du Nouveau Grand Tsar de toutes les 
Russies ? Que croyons-nous être, des animaux sans griffes ni dents incapables de 
défendre leur vie contre les grands prédateurs des nouvelles forêts ? 

Nous avons survécu aux grands monstres des océans anté-préhistoriques, nous 
avons survécu au monde des dinosaures géants de la préhistoire, nous avons survécu au 
monde sauvage des mammifères et des lézards descendants de ces géants, nous nous 
sommes élevés comme les seigneurs des vallées de toutes les terres sous le soleil, et ces 
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têtes brûlées viennent-elles nous menacer de mort et de destruction si nous ne nous 
agenouillons pas devant leur plan divin de lobotomisation historique et d'annihilation de 
l'esprit en nous ? 

Notre esprit vient de Dieu, comment pouvons-nous mettre à genoux le Créateur de 
l'Univers qui vit en nous ! Ne l'avez-vous pas lu, vous qui voulez alphabétiser les sages ? 
Alors écoutez-la : La Création entière attendait ce Jour, le Jour de la Gloire de la Liberté 
des enfants de Dieu... Quelle sera cette Gloire sinon celle du Fils de Dieu : "Né Invincible 
pour conquérir et vaincre les portes de Ses ennemis" Sa Liberté est notre Héritage, et 
dans cet Héritage nous avons notre Gloire. La nation qui ne se tournera pas vers le Dieu 
du Roi, Jésus-Christ, sera rayée de la carte du 21e siècle. 

Il n'y aura pas de guerre mondiale, ni de refonte de l'Homme à l'image et à la 
ressemblance des fils de la maison de Satan. 

Il n'y aura pas de Gouvernement Mondial à l'image et à la ressemblance des 
Olympiens des Anciens Dieux. 

La dictature mondiale de l'Agenda 2030 parrainée par l'Alliance des civilisations 
contre le Royaume de Dieu sur Terre défendu par l'ONU ne sera pas fermée. 

La concentration de toutes les sources d'énergie et de nourriture entre les mains 
d'une caste de familles blindées contre les lois internationales : agissant comme un État 
fantôme mondial omnipotent, établissant et supprimant les gouvernements à volonté et 
par caprice, ne sera pas consommée. 

Nous avons survécu aux Monstres anté-préhistoriques et aux Géants 
préhistoriques, nous survivrons à cette Ombre de l'Enfer répandant sur toutes les nations 
ses ténèbres ; sa fin est d'ensevelir toute vie dans la Poussière. Quiconque pense pouvoir 
faire un pacte avec la Mort est un fou. 

La Vérité et la Vie sont en Dieu et en Son Fils, cette Vérité et cette Vie vivent en 
nous, et ceci est Notre Jour. Qui nous arrêtera ? Nous ne sommes pas nés pour mourir, 
mais pour vivre. "Christ est mort pour que nous vivions", l'apôtre a dit cela en pensant à 
nous. Car nous savons que tous les Frères du Christ en Dieu sont morts, mais sachant 
qu'ils avaient été appelés à être les Invités aux Noces du Nouvel Adam avec la Nouvelle 
Ève, ils ont vu leur progéniture, Nous, héritiers de l'Invincibilité promise par Dieu à Ses 
enfants : "Ta postérité saisira les portes de ses ennemis". Alors étant les Héritiers de cette 
Gloire, qui nous arrêtera, et qui sera le lâche qui renoncera à son Héritage par peur des 
nouveaux monstres et des géants sauvages qui cherchent à faire de notre Civilisation leur 
propre jungle ? 

Celui qui ne se convertit pas à la couronne de Jésus-Christ, Roi de l'Univers : il 
périra. 
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22.09 

I 

L'homme est un créateur par la volonté divine. L'intelligence de l'homme tend à la 
science de la création en réponse de la vie à la volonté de Dieu, exprimée dans sa parole 
: « Faisons l'homme à notre image et à notre ressemblance ». 

Créé l'Homme à l'Image et à la Ressemblance du Créateur de notre Univers, il est 
naturel que l'Homme soit intelligent et que cette intelligence tende à la Sagesse et à la 
Science, une vérité invincible que nous avons activée dans la Préhistoire du 
Christianisme, dans le Livre duquel nous lisons comment l'Homme, en qui ce Verbe allait 
s'incarner, avant sa Naissance son esprit découvrait déjà dans son Intelligence sa 
Tendance à la Sagesse et à la Science. Une époque que nous appelons l'âge d'or de la 
philosophie hellénistique. 

Entrer dans l'agonie sur la question théologique primitive, à savoir, pourquoi Dieu 
n'a pas mis fin au Mal sur Terre une fois qu'il nous a envoyé son Fils, et ainsi de suite, 
n'est pas mon intention. Ma Mère, l'Église catholique, a déjà éclairci cette question ; et, 
de toute façon, quiconque veut l'entendre, dans les mots de son fils, peut la trouver dans 
L'HISTOIRE DIVINE DE JÉSUS-CHRIST. Il s'agit ici de découvrir cet esprit 
d'intelligence auquel nous avons été appelés au Commencement, dont nous avons été 
privés par la Cause connue, et dans lequel nous naissons aujourd'hui par Prédisposition 
Divine. 

En raison de cette privation, et en soumettant la Civilisation Chrétienne à la Loi de 
la Science du bien et du mal, l'activité intellectuelle de notre monde s'est développée 
entre ces deux pôles, le Bien et le Mal, donnant aujourd'hui une chaux et demain un autre 
sable, jusqu'au point final où nous nous trouvons actuellement, où la balance du Mal est 
à son apogée et menace la destruction de toute Vie sur Terre. 

Disons que la différence entre cette Bête sauvage eurasienne moscovite dans l'être 
de laquelle l'Homme a été dévoré et l'Agenda 2030 de l'ONU est que dans la première 
l'Homme a été banni de l'être par le meurtre de ses défenseurs sur son propre sol et sur 
celui d'autrui, et que l'ONU, en réponse à la Loi de la Science du Bien et du Mal, veut 
enterrer le chrétien dans l'Homme, de la mort duquel elle espère obtenir, par la Vente du 
Christ, le salut de ceux qui l'achètent. 

L'ONU a déclaré : "puisque Dieu n'a pas réussi à créer son Royaume universel sur 
Terre, il est temps pour l'Homme, sans Dieu, de faire ce que Dieu avec l'Homme n'a pas 
réussi à faire". La folie de ce discours n'a pas besoin d'être discutée. 

Vivant dans l'intelligence créatrice à l'image et à la ressemblance de notre Créateur, 
c'est à nous de nous mettre au travail. Ce n'est pas le moment de se disputer. Ils sont tous 
morts. Ce sont des fantômes du passé que nous avons hérités du 20e siècle, des fantômes 
qui refusent d'être enterrés dans les pages des livres de l'Histoire de l'humanité ; ils 
fonctionnent comme la queue du serpent, lorsque la tête du serpent est coupée, la queue 
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bouge frénétiquement. C'est ce mouvement que nous observons aujourd'hui, et cette 
frénésie de la bête sans tête est la source du chaos que nous observons dans les nations 
des cinq continents. 

Le Serpent a été décapité ; banni de la Terre, c'est sa queue qui, par inertie, tend 
vers la troisième guerre mondiale, de nature thermonucléaire, un horizon recherché par 
le Serpent depuis l'an Mille de notre ère, lorsque Satan a été libéré de sa prison et 
précipité sur la Terre. 

L'enregistrement de l'activité de celui qui était un fils de Dieu et qui a perdu cette 
nature lorsqu'il s'est élevé contre son Royaume, est un enregistrement facile à suivre dans 
et pendant les dix siècles du dernier millénaire. 

En 1054, Satan engendra Michel Celularius à Constantinople, l'éleva à la papauté 
byzantine, et Sa Sainteté toute-puissante proclama la division des deux églises ; érigeant 
le Mur de la haine entre l'Occident chrétien et l'Orient chrétien, qui subsiste encore 
aujourd'hui en Grèce orthodoxe contre l'Europe catholique. 

Lorsque la deuxième Rome fut détruite, l'église de la haine orthodoxe s'installa en 
Russie, où elle créa sa troisième Rome, dans les murs de laquelle la haine de l'ancienne 
Byzance fut élevée sur les autels contre la Révélation de Jésus-Christ : DIEU EST 
AMOUR. 

Les semailles de l'ivraie avaient commencé. Mais comme celui qui cultive dans le 
champ d'un autre doit avoir dans cette propriété qu'il veut détruire une armée de traîtres 
à son maître, Satan a dû engendrer dans l'Europe catholique médiévale un peuple dans 
lequel la haine de la civilisation et la passion du pouvoir étaient les deux bras de son 
corps. Il y a eu le peuple allemand, ennemi de la civilisation depuis ses origines et 
converti au christianisme par le feu et le fer par Charlemagne il y a seulement deux 
siècles. 

L'ascension de l'Allemagne au pouvoir impérial a donné à cette haine ancestrale 
contre la civilisation chrétienne du peuple anglo-saxon les ailes nécessaires dont le 
dragon satanique avait besoin pour cultiver l'ivraie qui devait faire éclater l'union entre 
nations sœurs, pour les jeter dans les guerres de religion, dans les massacres desquelles 
la haine entre les deux Europe resterait scellée jusqu'au 20e siècle. 

Satan a reçu un millénaire pour détruire le Christ en l'homme et entraîner la race 
humaine dans la guerre mondiale apocalyptique dans les feux infernaux de laquelle toute 
vie sur Terre serait consumée. De toute évidence, pour réussir à "diviser l'Europe 
catholique dans une haine fratricide permanente", comme il l'avait déjà fait avec l'Europe 
orthodoxe et catholique, Satan devait agir comme un Dieu caché. Et en tant que tel, ce 
Dieu caché a engendré de son sein les apôtres de l'enfer protestant : Luther, Calvin et 
Zwingli. 

La civilisation chrétienne universelle était divisée en trois grandes unités, les 
orthodoxes et les protestants, nourries par la haine que Satan faisait couler dans les 
veines de ces ennemis de la fraternité chrétienne universelle, et opposées dans cette 
faiblesse intérieure à l'Empire que Satan s'était créé en Asie, Nés d'un serment éternel 
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contre le Christ, contre le Royaume sur Terre duquel leur prophète s'est élevé en exigeant 
la destruction de l'Europe au nom d'un dieu qui n'était pas Dieu, mais le Satan même 
père de Luther, Calvin et Zwingli, la Grande Bataille entre les deux Empires, le catholique 
et l'ottoman, était déclarée. 

Connaissant l'issue, il n'est pas nécessaire d'entrer dans les pages d'un livre ouvert 
à la connaissance de tous. Si l'enfer a déplacé son roi, le paradis a déplacé son roi. Alors 
que le Dieu caché protestant divisait l'Europe de l'intérieur et renforçait de l'extérieur 
son armée ottomane pour la lancer contre l'Église catholique, détruire Rome et s'emparer 
de l'Espagne, le Dieu chrétien s'est créé un royaume invincible, né pour gagner, dont il a 
placé le roi à la tête de l'Europe, et entre les mains duquel il a mis l'or de l'Amérique, 
toujours nécessaire pour financer chaque guerre. 

La bataille des empires perdue, Satan a eu trois siècles pour arriver à sa fin. Et bien 
que la bataille pour la destruction de l'Église catholique ait été perdue, les tares 
maléfiques cultivées parmi les orthodoxes et les protestants contre l'Épouse légitime du 
Roi du Ciel, sont restées vivantes. 

L'Allemagne et la Russie entre ses mains, ce Dieu caché est retourné dans l'ombre, 
attendant toujours son heure pour avancer ses pions, déclarer la guerre et consommer 
son œuvre de destruction absolue de la Vie sur Terre par une série de guerres mondiales, 
dont le point culminant devait être la Guerre atomique totale. Le discours de cette 
culmination est celui qu'entend aujourd'hui, 22.09.2022, le fils de Satan. 

Mais nous sommes nés pour créer, pas pour détruire. Nous vivons dans l'Éternité 
parce que la vie éternelle vit en nous. Ou comme le dit notre Mère l'Eglise catholique : 
"Le Christ est mort pour que nous vivions", c'est-à-dire : pour que nous vivions dans 
l'Eternité. 

Le sol sur lequel nous marchons est le chemin de l'éternité. Notre présence sur 
Terre est limitée à 120 ans ; mais la Vie continue dans le Monde d'où le Fils de Dieu est 
venu et où Il est retourné après nous avoir montré cette même chose, que nous vivons 
dans la Vie Eternelle, la Mort ne peut pas nous fermer la Porte du Monde que Dieu a créé 
pour Lui-même et Son Fils. "Je suis la Porte. 

Amen. 

En nos termes : point final. 

Ainsi, Lui étant mort pour que nous vivions, notre Devoir est de nous ouvrir à 
l'Intelligence Créatrice et d'agir selon la Loi de l'Esprit : « Du vin nouveau dans des outres 
neuves » : les vieilles outres disparaîtront déjà seules dans l'ombre. 

Puis, avec Satan éliminé de notre horizon, et nos yeux ouverts à la Lumière qui 
vient de l'Intelligence Divine, notre vocation créative naturelle fait de nous tous une 
ressource divine disponible pour toutes les nations. Nous servons Dieu, pas les hommes. 
Nous regardons vers le 22ème siècle, pas vers nos ventres. En étant vivants, nous vivons 
comme des noms dans le livre d'histoire du futur. 
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Notre Victoire sur le 21ème siècle sera appréciée par les générations qui naîtront le 
lendemain de cette Victoire. Car celui qui est sur le champ de bataille a tout son être dans 
la guerre rugissante qui l'entoure. 

Nul ne devrait ignorer que la queue est la queue du Serpent qu'était le Dragon. Sa 
force destructrice est d'autant plus forte que sa mort produit une agitation d'autant plus 
frénétique qu'elle est brève. 

En effet, le temps de Satan est arrivé à sa fin. Nous affrontons aujourd'hui le 
"dernier ennemi", la Mort, la Mère de Satan, le Dieu caché qui, se déguisant en ange de 
lumière, messager du Dieu des dieux, a semé dans le Premier Homme la graine de la 
Guerre comme instrument de Paix et de Civilisation, un discours fratricide antichrétien 
que la Science de l'Age Moderne a fait sien, avec lequel elle a nourri les nations et les a 
renforcées, pour les jeter sur les champs des guerres mondiales, avec leur conscience 
libre de tout crime et sans remords moral devant la destruction criminelle de leurs frères. 
Crime dialectique que l'athéisme scientifique a promu au cours des 18ème et 19ème 
siècles. 

II 

La tête du Dragon a été coupée ; les jours de Satan sur Terre ont pris fin ; le 
Millénaire donné au Serpent pour détruire librement la Création de Dieu en l'Homme, 
un fils de Dieu à l'image et à la ressemblance de Son Fils, a pris fin ; le Décret Divin, 
« qu'aucune place ne sera trouvée pour Satan sur Terre », a été exécuté ; nous nous 
tenons devant le Dernier Ennemi de l'Homme : la Mort, l'Ennemi de la Création de Dieu. 

Chaque homme et chaque nation a la liberté de décider de son avenir : se déclarer 
citoyen du Royaume de Dieu, dont la couronne universelle éternelle a été donnée à son 
Fils, Jésus-Christ, ou rejeter sa volonté et déclarer la guerre à son Royaume. 

Quant à nous, les fils de Dieu, de la Maison du Christ, engendrés dans l'esprit 
d'intelligence, et d'intelligence sans mesure à l'image et à la ressemblance de notre 
Créateur, notre Devoir est de Créer des Institutions Nationales et Internationales 
construites sur les Piliers de la Vérité, de la Justice et de la Paix. 

Le concept d'État, de Gouvernement et de Citoyen s'entremêlant dans le Fratricide, 
nous le rejetons de A à Z. Ce concept caïnite est à l'origine de toutes les guerres que la 
race humaine a vécues au cours des 6000 dernières années. La guerre, à l'origine de 
toutes les maladies, physiques et mentales, qui ont parasité le corps de notre monde, a 
une origine : la mort ; une fin : la mort. 

Le besoin des nations d'abandonner le mouvement vers l'abîme et de s'engager sur 
le chemin de la vie éternelle est visible. Loin du Christ, l'Image et la Ressemblance de 
Dieu dans l'Homme, se trouve la Bête ; cette Bête menace l'Homme depuis que Caïn a 
assassiné Abel. 

Cette Bête s'est revêtue de religions, d'idéologies ; elle s'est donné de faux 
prophètes, des divinités, des apôtres ; mais ses fruits ont toujours été les mêmes : Guerre, 
Guerre, Guerre. 
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Nous assistons à la dernière guerre de la Bête, une guerre sanctifiée par l'église que 
Satan a créée à Byzance. 

Si donc « c'est à leurs fruits que vous les reconnaîtrez », sachant que le fruit de Dieu 
est la Paix, c'est par la Guerre que nous savons qui est de la Mort. 

Cette bataille finale est la dernière de la guerre entre Dieu et la Mort, qui se 
poursuivait depuis que Dieu s'est levé en tant que Créateur d'un Nouveau Cosmos, dans 
lequel la Vie, investie de l'Immortalité et de l'Indestructibilité, a rompu avec la Mort. 

Ce fut le crime de Satan : ouvrir la porte de la Création à la Mort. 

Tel fut le crime du premier homme : ouvrir la porte à la Mort et lui donner la Terre 
comme champ de bataille. 

Dieu, face à une telle déclaration de guerre totale contre Son Royaume par une 
partie de Ses fils, s'est levé en guerre de combat final contre Son Ennemi, la Mort. 

Ainsi, Nations, le champ de bataille est ouvert à votre choix final : Avec Dieu, Père 
de Jésus-Christ, ou la Mort, mère de la Bête, dont le nombre est celui de l'homme. Et 
comme tout ce qui est de l'homme cessera d'exister sous le Soleil, la Lune et les étoiles. 

Jusqu'à aujourd'hui, le Roi tout-puissant des cieux était assis sur son Trône et 
attendait le décret de son Père. Une fois ressuscité, qui osera se dresser contre son bras, 
le bras de Yahvé Dieu ? 

La folie de ce fils de Deux, Satan de son nom, l'a conduit au Bannissement Eternel 
de la Création ; qui le suivra en Enfer, fantôme dans un cimetière, ni vivant ni capable de 
mourir, enfermé dans une prison gardée par l'Infini et l'Eternité, des murs de laquelle il 
n'y a aucune échappatoire ?  

C'est la décision finale de chaque nation, de chaque homme ; selon ce que chacun 
choisit, ainsi sera-t-il succédé. 

En ce siècle, le jugement sur le monde né de la chute sera activé ; la loi de la science 
du bien et du mal, désactivée. 

L'homme ne dominera pas l'homme. L'homme n'est pas un animal pour l'homme. 
L'Homme n'est pas un objet au service d'un autre Homme. L'État n'est pas un esclave au 
service du gouvernement. Le gouvernement n'est pas un pouvoir au service d'un groupe 
de familles. Le citoyen est un enfant de Dieu ; il est soumis aux droits divins de celui qui 
a Dieu pour Père. Sa liberté est dans la paix ; son bonheur est dans la loi de l'Esprit ; son 
égalité est dans la sagesse. Quiconque s'élève contre ces fondements s'élève contre Dieu, 
Créateur de ce Royaume et Père de tous les Vivants. 

C'est l'heure du choix universel : Dieu, le Père de Jésus-Christ, ou la mort. 

Le décret contre Satan a été exécuté, Béni soit Dieu et la Maison de son Fils. 
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La Maison de Satan sur Terre : dictateurs, génocidaires, tyrans, seigneurs de la 
guerre et du crime, disparaîtra sous nos yeux. Le fils de Satan du Nord sera dévoré par 
son propre peuple. 

Ainsi a dit le Roi : Il n'y aura pas de guerre mondiale, et il en sera ainsi. 

  

27.09 

Tout homme doit comprendre que là où il y a un Impôt, il y a un Groupe de 
Criminels qui nous volent à main armée ; que quelqu'un (G._8-20_ Criminels) crée une 
organisation criminelle à son service, la dote de pouvoirs létaux, qu'il appelle police, et 
se dote d'une Armée pour la Défense de ce corps criminel au service des G. Criminels, à 
travers les mécanismes armés desquels ils nous volent notre Être Social en tant que 
Sujets de Droits, obtenant de ce Vol notre transformation en Objet de Devoir. 

En bref, c'est la définition de l'Esclave. L'esclave était, est et sera toujours, pour 
quiconque se trouve dans cette condition : une personne aliénée, par la force des armes, 
du Droit Divin à la Liberté et à la Vie que tous les êtres ont hérité en tant qu'enfants de 
Dieu, c'est-à-dire que l'esclave est toute personne humaine, Sujet de Droit, reléguée à la 
condition d'animal rationnel : Objet de Devoir. Aliéné de son Être, contraint par la force 
des armes à vivre comme une bête, l'esclave, absolument privé de tout Droit, devient un 
Objet de Devoir, une simple bête de somme traînant son Devoir absolu de nourrir de son 
sang, de sa sueur et de sa chair son Maître, dans notre cas : L'Alliance criminelle entre le 
Gouvernement et l'État. 

Mais nous savons tous que l'État a été créé par le Sujet de droit, l'Homme, pour 
défendre ce droit au niveau universel, et créé par l'Homme, Sujet de droit, l'État sert 
exclusivement l'Homme, et l'État lui-même étant formé par des hommes, tous et chacun 
des Sujets de droit, ces hommes défendent ce droit dans lequel ils vivent eux-mêmes et 
dont ils se dressent comme défenseurs, comme parties du Corps de l'État créé par tous 
les hommes, au nom de tous les hommes, étant eux-mêmes des hommes. 

Le Gouvernement a été créé par l'Homme afin que le Mouvement de la Société et 
sa Civilisation dans le Temps, mouvement qui crée des sciences, des technologies et des 
ressources, tout en maintenant le Droit de l'Homme, soutienne le Devoir de l'Etat, afin 
que l'équilibre entre la Croissance du Droit Social et l'Etat du Devoir ne soit pas rompu, 
de peur que celui qui a le Devoir, en s'acquittant de son Devoir sur la Société, ne s'arroge 
de nouveaux Droits Spéciaux : Et, arguant qu'étant la Défense du Droit de l'Homme, il a 
le Devoir de s'attribuer des Droits que le Citoyen n'a pas, comme le fait de voler 
impunément, d'assassiner pour des raisons d'Etat, de s'allier au Gouvernement et de 
faire pleuvoir une mer de chaînes, par l'Impôt, en nous déclarant tous esclaves, Objets 
du Devoir, sur le dos desquels donner une vie légale au Crime de l'alliance entre l'État et 
le Gouvernement dont ils espèrent obtenir pour chacun les Droits spéciaux que pour leur 
service à la Société ils méritent, selon eux, parmi lesquels revendiquer pour 
l'Organisation criminelle État-Gouvernement le Devoir de réduire toute la population à 
l'Esclavage de survie par une pluie sans fin de Taxes. 
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Cette pluie d'impôts promue par l'Alliance État-Gouvernement met à jour la nature 
criminelle de cette Alliance. Et puisque son but est de réduire l'homme libre à celui d'un 
animal domestique, ou d'un esclave, dans lequel l'être humain n'existe plus dans l'ordre 
de la nature de l'univers mais dans celui du système créé par cette alliance criminelle, 
c'est le devoir de tout homme né libre et amoureux de la civilisation de renverser cette 
alliance, de séparer l'État et le gouvernement, et de briser les chaînes de la fiscalité par 
lesquelles ils cherchent à nous priver de notre droit divin à la liberté.  

L'homme participe à la croissance et au bonheur de sa civilisation par son activité 
naturelle. L'homme, créé à l'image et à la ressemblance de son Créateur, est actif et créatif 
par nature de cette Origine. Sauf dans des conditions raciales contraires à la Civilisation, 
comme on le voit dans certains groupes spécifiques, pour qui la vie est un grattement de 
ventre, et que ce soit pour des raisons raciales ou religieuses vivant en marge de cette 
Nature Humaine Universelle, l'Homme tend de lui-même à l'Activité Sociale, de cette 
manière libre et naturelle, vivant cette merveilleuse transformation de son Être en une 
Ressource Humaine au service de tous. C'est par cette Activité personnelle de l'Homme 
au sein de la Société, qui l'a nourri et formé, que la Civilisation se paie, et se récompense 
par l'effort de générations défendant cet univers de relations locales et mondiales dans 
l'Édification duquel le Droit de l'Homme en tant qu'enfant de Dieu est rassemblé dans sa 
plénitude par un État qui défend ce Droit, et un Gouvernement qui maintient l'équilibre 
entre le Mouvement social vivant et ses Fondations naturelles divines. 

La dette de gratitude de l'homme envers sa société et sa civilisation ayant été 
récompensée et payée, toute dette extérieure qui ne trouve pas son origine dans cette 
gratitude est un crime et, en tant que tel, le contrevenant doit s'armer comme Caïn et 
lancer un ultimatum à son frère : à genoux ou crève. 

Tous les dictateurs fondent leurs tyrannies sur l'Impôt. Ils font de l'impôt leur 
cause sociale, et cette cause sociale est le cheval de Troie qu'ils introduisent dans la 
démocratie afin de la faire éclater de l'intérieur, une dynamique que nous avons vue dans 
les démocraties hispano-américaines, et que nous voyons en direct dans l'Europe de nos 
jours, d'où une Organisation Hypercriminelle dont le siège est à Bruxelles a ouvert les 
sources de l'abîme et fait tomber un déluge d'impôts sur tous les Européens, déluge dans 
lequel ils espèrent obtenir l'asservissement de toutes les nations européennes à un 
Système dans lequel l'Homme n'a aucune part, d'où depuis ce Siège a déclaré la Nécessité 
d'aliéner à l'Homme européen la Foi chrétienne originelle qui lui a donné la vie. 

Nous voyons et sommes témoins de la façon dont la Résurrection de ce chrétien 
européen scandalise le Siège des dieux à Bruxelles, et nous voyons quelle est leur réponse 
contre ce mouvement chrétien européen, l'Extrême Droite qu'ils appellent ; contre les 
nations qui ont osé rejeter cette Nécessité, ils ont levé des Gouvernements fantoches 
engagés exclusivement pour mener une attaque fiscale dans l'espoir de récolter de la 
ruine la victoire du médecin qui crée la maladie et ensuite la guérit. 

Il est vrai que le BREXIT trouve son origine dans le rejet de cette politique 
bruxelloise. Il n'en est pas moins vrai que Londres aurait dû être à l'avant-garde de 
l'opposition européenne et mener le rejet de ce docteur criminel qui, depuis le début du 
deuxième millénaire, n'avait d'autre but que la destruction de l'Europe chrétienne. 
Malheureusement, Londres préfère la politique consistant à considérer la cause 
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chrétienne de l'Europe continentale comme perdue et à tirer profit de la crise, comme 
elle l'a fait pendant la Réforme, en ajoutant de l'huile sur le feu. 

De tout cela on comprend que la seule façon de sortir de cette situation est de 
renverser le Gouvernement contracté par ce Modèle Bruxellois Global par le Refus du 
paiement des Impôts : 1 : annulation du paiement à Bruxelles de l'Impôt National-
Socialiste appelé TVA ; et 2 : Refus de la Déclaration de l'Impôt sur le Revenu au niveau 
National. Ces deux taxes sont les piliers de la dictature de Bruxelles, que ses serviteurs 
dans les nations ont juré de défendre par des déluges locaux de nouvelles taxes, déluges 
dont seuls les membres qui entrent dans l'arche du parti national-socialiste européen 
seront épargnés. 

S'il y a un monde de l'autre côté où l'impôt est le travail de l'homme, où l'État est le 
garant de la première maison familiale et de la première entreprise personnelle ou 
familiale. Dans laquelle toutes les paies seront déposées mensuellement dans une 
Banque Nationale et toutes seront retirées une fois que l'Intelligence Artificielle et 
Humaine aura corroboré l'inexistence de la Corruption d'Affaires par la perception de 
cette Paie dans la Banque de la Valeur de la Nation : à telle Paie correspond telle Valeur. 
Une société dans laquelle le gouvernement et l'État ont des devoirs et aucun droit, sauf 
ce qui, en tant qu'Homme, appartient à chaque citoyen. 

Pour voir l'avenir, vous devez imaginer votre avenir : voulez-vous être un esclave 
ou un homme libre jouissant de la gloire de la liberté d'un enfant de Dieu ? 

Ce que vous décidez a de l'importance, mais ce qui est vraiment important, c'est 
que Dieu a déjà décidé que cet avenir verra le jour, et que sa lumière brillera au milieu 
des ténèbres. 

  

28.09 

L'homme, en tant qu'Être, Image et Ressemblance du Fils de Dieu, est la roche 
universelle sur laquelle il existe, et avec laquelle il a été construit : la Civilisation. 

La société existe parce que cet Homme existe, et tout existe parce que cet Homme 
est, et sans cet Homme, Image et Ressemblance du Fils de Dieu, il n'y aurait pas de 
Civilisation sur la face de la terre, la Civilisation ne peut avoir pour priorité absolue que 
la Formation de l'Intelligence de cet Homme. 

D'où il est entendu, premièrement : la manipulation de cette Formation est 
absolument nécessaire pour tout groupe criminel souhaitant s'élever à la Tyrannie 
Idéologique, comme le démontrent les Faits de l'Histoire Universelle..... 

Et deuxièmement : le déplacement de cette Priorité la plus élevée au second plan 
est un principe de déclaration de guerre contre l'Esprit du Créateur de l'Homme. 

L'homme existe pour grandir dans l'omniscience divine. L'arbre des sciences de la 
vie est son Jardin, son Verger, son Paradis. Le fait que Dieu ait créé l'Homme pour 
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cultiver le Jardin d'Eden se réfère exclusivement à ce Paradis des Sciences en fleurs, 
cultivé par lequel, au fil du Temps et des Générations, un Verger merveilleux de toutes 
sortes d'arbres de sciences ouvrirait ses fruits à l'Homme et à son Monde. 

Mais l'imbécillité des pseudo-sages de tous les temps et la méchanceté des faux 
prophètes et saints de toutes les nations, incapables de voir la Lumière de la Vraie 
Sagesse, et prêts à tuer, par le sang et le feu, ceux qui osaient et osent enlever le masque 
de leurs sciences et théologies, ont interprété l'information Divine en voyant dans 
l'Histoire de l'Eden un serpent, un de ces serpents de tous les jours, et dans le fruit 
défendu une pomme ordinaire de celles vendues et achetées dans les grandes surfaces. 

Idiots pour l'argent, imbéciles par vocation, ennemis de l'Homme à l'Image et à la 
Ressemblance du Fils de Dieu et de sa Civilisation, ils ont cultivé dans leurs nations et 
leurs champs un paradis, mais un enfer, dont les fruits sont de destruction et de mort, 
comme il sied à l'arbre dont ils sont issus : l'Arbre de la connaissance du Bien et du Mal. 

Les guerres de tous les temps et les maladies qui ont parasité le corps de l'Homme 
sont le fruit de l'arbre de la science de la mort contre lequel Dieu a prévenu, et prévient, 
l'Homme. 

En bref, l'Histoire universelle des guerres des nations anciennes et modernes a été 
écrite. Il nous reste à écrire l'Histoire des guerres contemporaines, à pénétrer dans les 
origines des guerres du XXIe siècle, à découvrir leurs véritables auteurs, et à mettre sur 
la table les noms des nouveaux seigneurs et dieux des guerres d'aujourd'hui. 

Comme ce premier seigneur de guerre se prenait pour un dieu, et que Dieu lui a 
répondu en maudissant son monde, nous voyons aujourd'hui comment ces nouveaux 
dieux massacrent les peuples en croyant qu'ils ne seront jamais appelés devant un 
Tribunal de la Plénitude des Nations pour être jugés pour des crimes de guerre contre 
l'humanité. Et malheur à la nation qui s'oppose à la création de ce Tribunal de Juridiction 
Universelle parmi les nations de la Terre, à l'Image et à la Ressemblance du Tribunal 
Universel du Royaume de Dieu ! 

On voit donc que la Guerre et la Tyrannie, fruits de l'Arbre de la Science du Bien et 
du Mal, existent parce que l'Ignorance, le contraire de la Sagesse, est cultivée par les 
tyrans et les dictateurs, serviteurs de la Mort, comme prémisse fondamentale pour 
couper les générations de l'Intelligence naturelle de l'Homme, qui, ayant été créé par 
Dieu, tend par inertie ontologique à l'Intelligence illimitée. 

Il est donc tout à fait naturel que ceux qui voient dans cette Intelligence à l'Image 
et à la Ressemblance du Fils de Dieu, un ennemi implacable de leurs religions, idéologies 
et politiques, se donnent pour priorité absolue de fermer cette Porte à l'Intelligence 
Jésus-Chrétien en manipulant la Liberté de mouvement dans ce Jardin de la science. 
C'est-à-dire qu'ils doivent abattre l'arbre de la science pour que la Formation Humaine 
soit réduite à celle d'un animal domestique au service de ces nouveaux dieux de la Guerre, 
Tyrans homicides, Génocides sans conscience, bêtes à l'image et à la ressemblance de 
Satan. 
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Car Dieu nous ayant donné son Fils pour modèle, nous ayant ouvert en Lui la Porte 
du Paradis de l'Arbre des sciences de la Vie, celui qui se détourne de cette Porte se 
détourne de cet Arbre, et, comme Lui, séduit par la puissance et la gloire de l'Arbre des 
sciences de la Mort, les nouveaux Adams sont donnés pour modèle, les nouveaux Adams 
sont donnés pour modèle de l'Arbre des sciences de la Mort, les nouveaux Adams se 
donnent pour modèle d'être au tentateur, dont le nom est Satan, la Bête immonde qui, 
portant des enfants à son image et à sa ressemblance, a écrit avec notre sang l'Histoire 
de nos guerres, et veut écrire de nos jours l'Histoire de notre fin dans l'Univers : que son 
fils et sa maison eurasienne veulent mener à son épilogue naturel : la destruction de toute 
vie sur la surface de la Terre. 

Le fils de Satan et ses frères en enfer ont déjà écrit leur alea jacta est : s'ils meurent, 
ils emportent le monde entier avec eux. 

Ils meurent, et notre Monde vivra pour toujours. 

Ainsi, on comprend que le Pilier fondamental de la Civilisation est la Formation de 
l'Homme en tant qu'enfant de Dieu, de sorte que connaissant déjà la nature mauvaise du 
Fruit de l'Arbre des Sciences de la Mort, ou Arbre de la Science du Bien et du Mal, son 
Intelligence s'empressera librement de cultiver ce Jardin des Sciences de la Vie, qu'ayant 
son Origine dans la Science de la Création des Univers et des Mondes, propre à la Sagesse 
de Dieu, le Père de Jésus-Christ, notre Roi et Seigneur, l'Avenir de notre Civilisation peut 
s'ouvrir à un Horizon sans limites technologiques dont nous laisserons les propriétés 
entre les mains des générations futures, qui à leur tour seront entre les mains de Celui 
qui a dit : Faisons l'Homme à notre image et selon notre ressemblance, c'est-à-dire : un 
fils de Dieu. 

Ayant établi la plus haute priorité que la formation de l'homme en tant qu'être 
intelligent universel, il suit ce qu'il écrit déjà dans POLITIKOM : 

  

La révolution dans la salle de classe Pour un Conseil Pédagogique 
National 

  

L'homme en tant qu'enfant de Dieu est libre, intelligent et volontaire. Par la liberté, 
il n'est soumis qu'à la Loi ; par l'intelligence, il ne se laisse gouverner que par la Vérité ; 
et par la volonté, il est la Révolution sans frontières, qui maintient son Être et son Monde 
en constante croissance. 

Son Principe étant l'Image de son Créateur et sa Fin étant un fils de Dieu, l'Homme 
en tant qu'Être est bien plus qu'un animal politique. L'animal politique, en tant que 
réductionnisme de l'humain à la sphère du Politique, n'est rien d'autre que la dégradation 
de l'être humain à la condition des bêtes, dans la jungle desquelles le politique veut 
imposer honneur et dignité à la manière dont un prisonnier doit rendre sa vie plus 
supportable pour ne pas sombrer. 
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L'importance de cette réalité est visible dans toute sa splendeur dans la perversion 
manipulatrice continue et constante de la Formation de l'Homme qu'exécute le pouvoir 
politique, dans le processus duquel le pouvoir, bien que légal, mais détournant cette 
légalité vers une organisation criminelle, coupe les mains du corps qui a la 
fonction biohistorique de procéder à cette Formation, par la pression duquel le pouvoir 
politique transforme l'humain en une entité informe à modeler à l'image et à la 
ressemblance de ses intérêts idéologiques, privant ainsi l'Homme des trois piliers de sa 
personnalité : la Liberté, l'intelligence et la volonté. 

Un homme forgé selon des normes politiques est une personne privée du plus sacré 
de ses pouvoirs, la liberté. Marqué dans son esprit par le fer des intérêts temporels du 
Pouvoir changeant, la conséquence de cette marque sur son front est l'incapacité 
d'exercer les pouvoirs de l'intelligence conformément à la liberté inhérente à l'Être, 
liberté dont il a été privé en raison de la manipulation politique à laquelle la formation 
de son intelligence a été soumise. 

Privé de sa liberté et son intelligence manipulée, sa volonté n'est qu'une lointaine 
expression du pouvoir que la volonté elle-même implique. Cette annulation de la force la 
plus puissante de l'individu se manifeste par son incapacité à, sachant que l'utilisation 
d'une chose détruit son existence, il se trouve dans l'incapacité de lui dire Non et se livre 
à l'automutilation pour son propre plaisir. 

Nous n'allons diaboliser aucun système social car, comme nous l'avons observé, 
tous les systèmes sociaux tendent, inexorablement, à manipuler le processus de 
formation de l'intelligence humaine afin de procéder à la production en masse d'un 
citoyen fait à l'image et à la ressemblance du Pouvoir qui le gouverne. 

Notre intérêt est centré sur la fin de cette perversion du système social par laquelle 
l'éducateur et le formateur est privé de sa nature et contraint d'abdiquer ses fonctions 
entre les mains du pouvoir politique. 

Rien n'est plus contraire à la Formation de l'Homme que l'asservissement du Corps 
Pédagogique sous la botte des Gouvernements des nations. 

La Vérité, étant Universelle, et la sève dont se nourrit l'Intelligence, ne peut être un 
fleuve dans les eaux duquel les gouvernements du jour versent le poison de leurs 
manipulations afin de se perpétuer au Pouvoir par la lobotomisation en série du citoyen 
du futur. 

La vérité implique la prise en charge du ministère de l'éducation par le corps des 
éducateurs, qui, en conseil national, sont chargés de maintenir la formation de 
l'intelligence humaine et la croissance de la civilisation dans une parfaite harmonie 
évolutive. 

Ce Conseil, composé des Educateurs des différentes étapes : École, Institut et 
Université, mettra sur la table les besoins d'adaptation du système éducatif politique - 
souscrit à l'esclavage idéologique - au système éducatif universel, dont le but est la 
Formation de la Personnalité de l'Homme sur les trois piliers de son être : Liberté, 
intelligence et volonté. 
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Ces mesures seront approuvées par référendum universel, en ce qui concerne les 
transformations éducatives, ainsi que les expansions matérielles, et prévaudront sur 
toutes les autres raisons d'État. 

Nous avons vu et continuons à voir comment l'animal politique tend, par une 
inertie homicide, à manipuler l'Education, à la dégénérer en qualité, à limiter l'accès aux 
étapes supérieures, bien que jurant être au service de la liberté. Nous n'allons pas dire 
que la gauche est experte dans la démolition de toute éducation qui implique 
l'intelligence et la liberté de la volonté de l'homme, car c'est quelque chose que l'on peut 
observer dans le monde entier. Nous n'absoudrons pas non plus la droite de faire de 
même, même si la supériorité de sa méthode est plus parfaite, car on voit que toutes les 
gauches sortent des écoles de la droite, et que des écoles de la gauche ne sortent que les 
électeurs. Tous deux procèdent, avec plus ou moins d'acuité, à la perpétuation du même 
crime, c'est-à-dire à soustraire les professionnels de l'Éducation à l'organisation du 
Système de Formation de l'Homme. 

Si le Mal est un Tout composé de parties, cette aliénation du Corps Pédagogique de 
la nécessaire adaptation de l'Education à l'évolution de la Civilisation, toujours en 
progrès technologique et cognitif, occupe une partie aux dimensions colossales. La 
science politique, ayant dégénéré en une raison propre aux animaux, élevant la raison 
d'État au concept d'un instinct propre à une bête, n'a d'autre fin et loi que sa propre 
subsistance dans la jungle dans laquelle elle a été élevée. 

L'homme, cependant, est infiniment au-delà des valeurs conjoncturelles d'une 
organisation privée d'individus qui, sous le type juridique de l'association publique, ne 
cache rien d'autre que des raisons contre nature, parmi lesquelles la manipulation de la 
formation de l'être humain figure comme un objectif prioritaire. Or, la fin de la 
Formation de l'Homme, qui est naturelle au Corps Pédagogique, est la naissance d'une 
Personne Libre, qui par sa liberté n'est gouvernable que par la Loi ; par son Intelligence 
plutôt que par la Vérité ; et par sa Volonté plutôt que par le Bien Universel. 

Nous ne voyons ces trois piliers, le début et la fin de l'Education de l'Homme, sur 
aucun linteau d'aucun Congrès, d'aucun Parlement. Et ils n'apparaissent pas parce que 
cet Homme est l'ennemi numéro un de toute association privée qui, sous un nom public, 
vise à vivre aux dépens de la Richesse des Nations. 

Le manque de l'Homme en tant qu'Être vient donc de l'aliénation du corps 
pédagogique du pouvoir qui lui est propre par la loi naturelle, c'est-à-dire : le Conseil du 
Ministère de l'Éducation, d'où il faut procéder pour maintenir en vie le Système 
d'Éducation, en proposant toutes les mesures matérielles et scientifiques nécessaires, et 
en soumettant leur approbation à la Société dans un Référendum Universel. Ce n'est qu'à 
travers cette relation entre la Société et le Corps Pédagogique qu'il peut y avoir une 
dynamique révolutionnaire d'interrelation constante entre la Société et ledit Conseil 
Pédagogique National. 

Une fois en marche, il appartient certainement à l'Administration de l'État de 
veiller à la matérialisation des mesures approuvées par Référendum, et aucune mesure 
ne peut être appliquée si elle n'est pas signée par la pleine Société de l'Électeur, fermant 
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ainsi toutes les voies à la perversion dénaturalisante du Corps Pédagogique en une 
association politique. 

Le principe de l'éducation de l'homme est le Soi. 

Il appartient à la Société dans son ensemble d'articuler le Système Public, en 
limitant l'intervention privée à partir du moment où la Spécialisation implique des 
groupes privés et donc, une fois l'homme formé en tant qu'homme, il y a la liberté, sans 
que cela implique l'intervention du Conseil Pédagogique, de procéder selon le besoin 
spécifique du secteur. Mais le processus pédagogique de formation de l'homme ne peut 
en aucun cas faire une distinction entre le privé et le public, sauf dans la définition du 
matériel et du spirituel, et l'ensemble du système doit adhérer à la Méthode universelle 
de formation de l'être humain à l'image de son Créateur, c'est-à-dire être libre, intelligent 
et créatif. 

Par la liberté, personne ne peut dompter et soumettre l'Homme à l'esclavage, 
physique ou mental ; 

par l'intelligence, personne ne peut le manipuler, ni politiquement, ni 
scientifiquement, ni religieusement ; 

Et par sa volonté, personne ne peut le soumettre et faire de lui son propre pire 
ennemi. 

Voici l'Homme, et une fois formé : son avenir et celui de l'Humanité seront les deux 
faces d'une même pièce. 

La révolution qui s'impose dans la classe, et à partir de la classe, plus elle est 
retardée, plus sanglante sera la chute du mur érigé entre l'Homme et sa formation par 
les intérêts que nous avons hérités des siècles. Les politiciens et leurs associés dans les 
organisations privées sous couvert du public, sont obligés de se rebeller contre une 
Nécessité qui met entre les mains de la Société quelque chose qui est une priorité pour la 
Civilisation, l'éducation de ses enfants au-delà de l'avenir de ses propres enfants. 

L'avenir est l'Homme dans chaque enfant, et cet Homme est la raison suprême, 
l'horizon, le début et la fin de l'Enseignement. Lorsque cet Homme sera en pleine 
possession de ses facultés mentales, physiques et intellectuelles, il décidera lui-même de 
sa participation à la Société de l'ensemble des Nations. 

Le travail de tous est de tracer autour de l'enfant un cercle de protection de peur 
qu'un voleur ne lui dérobe l'Homme qui est en lui, et sur ce cercle de construire un mur 
contre ceux qui non seulement lui déroberaient l'Homme qui vit en lui, mais qui 
chercheraient à tuer cet Homme et à en faire un fantôme au service d'une cause 
criminelle. 

Une fois que vous avez la fin, le principe est de se lancer. 

Mais pour commencer à marcher, il est nécessaire d'avoir devant soi la route que 
l'on veut parcourir. Et quelque chose d'encore plus important, pourquoi on veut 
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emprunter cette voie. Si, par conséquent, il n'est pas infiniment clair pour nous ce qu'est 
la Société et ce qu'est la Civilisation, alors tout ce qui est fait sera vain. 

La société est le présent ; la civilisation est l'avenir. Tout en vivant dans le Présent, 
la Société, nous travaillons pour le Futur, la Civilisation. 

La société est le champ dans lequel se déroule la culture de cette Civilisation, qui à 
son tour atteint son Présent dans la réalisation des fruits que nous avons produits à partir 
de notre Présent. 

Nous sommes, en vérité, le Futur rendu Présent d'un travail de générations, la lutte 
perpétuelle contre un mur d'intérêts destructeurs qui a ensanglanté notre chemin dans 
le Passé au point que nous n'avons pu le faire qu'en surmontant des guerres, en 
surmontant des révolutions. Surmonter ces murs d'obstacles une fois pour toutes et 
remettre la civilisation sur les rails et l'éloigner d'une nouvelle chute dans des guerres et 
des révolutions fratricides est l'étoile qui brille dans l'obscurité du présent. 

Il est évident que notre activité est créative à l'Image et à la Ressemblance de 
l'Office ; nous créons le Futur, nous vivons dans le Temps pour que le Temps ne s'enfonce 
jamais aux pieds de l'Humanité. Nous sommes le passé par rapport au futur, le futur par 
rapport au passé. 

Vivre le Présent comme le Passé et le Futur est ce qui permet à l'Homme de s'élever 
au-dessus des circonstances, de se mouvoir dans l'Eternité et de vivre l'Horizon avec les 
yeux de celui qui, étant enfant de Dieu, est au-delà du Temps naturel, de l'Espace et de 
la Matière.   Lorsque la formation de l'intelligence de l'homme atteindra cette hauteur, la 
civilisation se retrouvera hors de l'enfer des guerres et libérée des maladies qui ont 
parasité la peau de l'humanité pendant six longs millénaires. 

CULTIVER CE DOMAINE EST NOTRE MISSION EN CE SIÈCLE. 

  

30.09.2022 

Personne ne peut aller contre le Temps. Celui qui va contre le Temps marche avec 
la mort. Et nous savons que la Mort n'a qu'une seule fin : détruire la Foi en Jésus-Christ 
dans la Race Humaine. Toutes les guerres religieuses, civiles et mondiales que nous 
avons traversées ont eu cette finalité : détruire la Maison du Christ sur Terre. 

Le Temps est comme le vent. Nous n'avons pas créé le vent, et nous ne pouvons pas 
nous opposer à sa direction. Le vent poursuit son chemin, mû par la Force qui l'a mis en 
mouvement. Vouloir arrêter le Vent, donner une direction à la Force qui l'anime, est au-
delà du Pouvoir des hommes ; bien que les nations mettent toute leur science au service 
de cette raison, l'impossibilité se résout en impuissance, et le vent, levant sa Force, balaie 
tout sur son passage. 

La direction de la Force qui fait bouger le Temps a pour trajectoire biohistorique le 
Rassemblement de ce Jour où l'Humanité verra de ses yeux le Roi du Ciel et de la Terre, 
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selon la Parole de Dieu : "Le Fils de l'Homme viendra sur les nuées pour juger les vivants 
et les morts. Alors le décret divin sera accompli : "Tout genou fléchira devant Dieu". Car 
le Roi est le Chef de la Maison des fils de Dieu, et le Chef du Roi est Dieu, c'est pourquoi 
je dis que tout genou fléchira devant le Roi, car dans le Roi vivent le Père et le Fils. 

Telle est l'orientation que le Roi a donnée à l'Histoire de notre Univers lorsque, 
déposant sa Couronne aux pieds de son Père, il est mort sur la Croix pour ressusciter en 
Jésus-Christ comme le Seigneur Universel entre les mains duquel Dieu a remis toute sa 
Création. C'est pourquoi toute la Maison de Dieu dit : "A toi la Puissance, à toi la Gloire". 
Et pour cela, tout genou fléchira devant Sa Gloire et Sa Puissance : demander la 
Miséricorde pour l'Humanité. 

Car notre Monde était pris dans une Guerre qui avait déjà ses batailles, avant la 
Création de nos Cieux et de notre Terre, entre les Princes de la Maison des enfants de 
Dieu. Une guerre à laquelle Dieu a voulu mettre un terme en levant une loi de 
bannissement éternel de sa création contre quiconque oserait remettre les pieds sur ce 
terrain. 

Nous savons, parce que Dieu l'a écrit pour nous, que ces mêmes fils de Dieu contre 
lesquels cette Loi de Bannissement Éternel a été écrite, préférant vivre dans l'Enfer de la 
Guerre plutôt que de continuer à exister dans le Paradis de la Paix Universelle, ont utilisé 
l'Innocence de l'Homme pour l'entraîner dans ce camp, et, utilisant son Ignorance 
comme une hache de Guerre, avec son sang ils ont écrit leur Déclaration de Guerre 
Totale, sous la Loi de la Mort, à la Paix Universelle établie par la Loi de la Vie, et la vie à 
l'image et à la ressemblance de la Vie Divine. 

Trahi par une partie de la Maison des enfants de Dieu, notre Monde a été jeté dans 
une Guerre que nous n'avons jamais voulue ni connu sa véritable cause. Cette cause, 
contre laquelle ils se sont élevés, est la Loi sur laquelle Dieu a établi Son Royaume, la Loi 
de l'Esprit de Vérité, qui dit que le Créateur du Nouveau Cosmos veut que le monde entier 
vive pour toujours à l'image et à la ressemblance de Son Fils. 

Depuis lors, entraînant l'Homme dans la guerre de la Maison des fils de la Mort, 
cette Maison, représentée par Satan, sa tête visible, a cherché la Destruction de 
l'Humanité, générant par tous les moyens possibles : guerres religieuses, racistes, 
nationalistes, idéologiques, scientifiques, économiques... la division entre frères, peuples 
et nations. 

Le but recherché par la Maison de Satan, une fois que le Royaume du Fils de Dieu 
sera fondé parmi nous, est de détruire la Foi, de tuer le Christ en nous. 

Tout le mouvement de l'Histoire universelle, de la Résurrection à notre jour, nous 
pouvons le voir en mouvement dans les événements actuels. Depuis la naissance jusqu'à 
nous, ces deux forces, la Mort et la Vie, ont mené leur guerre finale sur la Terre. Le 
Royaume du Fils de Dieu a été attaqué, maintes et maintes fois, au cours de ces deux 
derniers millénaires. De Jérusalem et Rome, Médine et Berlin, Téhéran et Moscou, la 
Mort a cherché sans relâche à détruire la Foi chrétienne dans le monde. En semant les 
guerres de religion et les guerres fratricides, la Mort a cultivé les mauvaises tares de la 
haine entre les peuples frères dans un seul but : provoquer des guerres mondiales. Car si 
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le Christ cessait de vivre dans l'Homme, Dieu abandonnerait la Terre à la Mort, et toute 
Vie retournerait à la poussière dont l'Homme, et tout ce que la Terre contient, a été tiré. 

Telle est la Direction que nous vivons en ce jour, où des forces ennemies se sont 
alliées pour établir la survie, sans Dieu, contre la Mort elle-même, qui, comme le vent de 
l'Enfer, entraîne dans l'Abîme ces mêmes forces qui croient pouvoir contrôler une Force 
incréée qui, depuis l'Éternité, maintient une Guerre totale contre Dieu, et dont la Bataille 
finale est venue se livrer, contre la Volonté de Dieu, dans le corps de l'Humanité. 

Que la Force que Dieu oppose à la Mort est Invincible se voit dans l'existence du 
Christianisme, dès son Origine attaqué par la Mort avec toutes les forces humaines à son 
service. Ni les Juifs, ni les Romains, ni les Barbares, ni les Musulmans, ni les Athées, ni 
les Socialistes, ni les Communistes, ni les Nazis, rien ni personne n'a pu couper la Force 
qui anime l'esprit chrétien et dirige le Vent de son Histoire vers nous, et à partir de nous 
il suit son Chemin vers cette Génération qui verra de ses yeux le Fils de Dieu descendre 
du Ciel, entrer sur la Terre sur les nuages, et pliant les genoux devant Dieu pour que la 
plénitude des nations Lui demande la miséricorde pour notre monde. 

Le Fils de Dieu est le Roi, et la tête du Roi est Dieu, c'est pourquoi l'Écriture dit que 
tout genou fléchira devant Dieu. 

Et le Roi est le Chef de la Maison des fils de Dieu, du Ciel et de la Terre. 

Ainsi, ceux qui attendent la venue du Christ assis dans leur maison sont des 
ennemis de la Vérité, et s'ils sont ennemis de la Vérité, ils sont ennemis de Dieu, et étant 
ennemis de Dieu, ils sont ennemis de ce Christ qu'ils attendent. Car c'est nous qui 
marchons vers le Rassemblement de ce Jour, en raison duquel nous cherchons à ce que 
la Foi non seulement persiste sur Terre lorsqu'IL viendra, mais que toutes les nations 
fléchissent les genoux devant leur Roi et Seigneur Jésus-Christ. 

Évidemment, ce que cherche la Maison de la Mort, représentée par les fils de Satan, 
dont la tête est à Moscou, c'est tout le contraire : éteindre le Feu du Buisson Divin, 
arracher le Christ de notre Être, bannir de la Terre la Foi dans le Fils de Dieu, qui par la 
Grâce de l'Obéissance à la Sagesse Toute-Puissante et Omnisciente de Son Père, nous 
avons tous été faits fils de Dieu. 

Cette alliance d'intérêts entre les puissances du monde a été vue venir dès le début 
de ce millénaire. Satan ayant échoué, incapable de détruire le Royaume de Dieu parmi 
nous, ayant eu un Millénaire pour le faire, il a été vu que cette Bataille finale entre les 
pouvoirs établis par la Mort depuis le Premier Millénaire, Bataille finale déjà annoncée 
par le Fils de Dieu par la Révélation de Son Père à nous, devait avoir lieu. 

La mort est une Force incréée qui cherche ce qui lui est naturel : rendre les Mondes 
à la poussière dont ils ont émergé. Contre ce mouvement cosmique, naturel au Cosmos 
incréé, Dieu s'est levé pour créer un Cosmos dans lequel la Vie L'a pour Source et Origine, 
de sorte que par Nature la Vie tend à l'Immortalité et à la Vie Eternelle. 

Aussi longtemps que l'homme a existé, cette tendance naturelle a été la force qui a 
donné aux religions nées après la Chute leur logique. Mais la Chute, comme nous le 
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savons tous, a perverti les éléments naturels de cette logique, a créé des religions 
contraires à leur origine et à leur source, basées sur la Guerre, dont l'exportation 
pandémique à tous les peuples a plongé tous les hommes dans la Haine raciale et cette 
Intelligence animale dont le principe de Puissance est devenu le Fratricide, d'où sont nés 
les empires. C'est cette même logique animale qui a créé l'Alliance des civilisations 
derrière l'Agenda 2030, le producteur de la pandémie du COVID et la guerre d'Ukraine 
comme porte d'entrée à une survie sans Christ de l'Homme dans l'Univers. 

Cette Alliance des Civilisations a déjà déployé son Agenda et nous avons ses 
résultats en action. Ayant vaincu la Résistance qui s'opposait à cette destruction de 
l'Homme à l'image et à la ressemblance du fils de Dieu, ils croient pouvoir contrôler la 
Mort, la Force incréée, dont le mouvement nous a été découvert par Dieu. 

Témoin, Dieu, de la Disparition dans le Cosmos d'innombrables mondes pris dans 
les filets de la Science du Bien et du Mal, en disant : "Tu es poussière et tu retourneras à 
la poussière", Dieu n'a pas dit à l'Homme ce qu'IL allait faire, mais ce que la Mort allait 
faire de son monde. LUI, Dieu, est la seule Puissance qui peut vaincre ce mouvement vers 
la Poussière, libérer l'Homme de ces filets, et bannir cette Force de sa Création. 

Mais l'ignorance devient folie lorsque, comme Satan, on choisit de vivre sous la loi 
de la mort ou que l'on refuse de vivre à la lumière de la Paix universelle du Roi. 

La loi de la mort est définie dans le fratricide de Caïn contre son frère Abel, qui est 
la même loi que nous voyons à l'œuvre dans la guerre de Moscou contre Kiev. Caïn voulait 
prendre la couronne du monde que son père Adam avait perdue, et face à l'opposition de 
son frère Abel, il a décidé de sa mort. Moscou voulait et veut récupérer son empire 
soviétique perdu et, face à l'opposition de Kiev à une telle folie, Moscou a décidé de 
détruire toute vie en Ukraine sur son chemin pour regagner son hégémonie mondiale 
perdue. 

Il n'y a plus de retour en arrière possible. Nous ne parlons pas de demi-mesures ici. 
Moscou a choisi la voie de Satan : préférer l'Enfer plutôt que de vivre dans la lumière de 
la Paix Universelle ; un choix maléfique béni par le Patriarche de Moscou, héritier du 
Patriarcat maléfique qui a entraîné Byzance à sa Destruction, la Maison du Tsar à sa 
mort, et qui conduit maintenant la Russie à sa disparition de la carte de l'Histoire du 
21ème siècle. 

La réponse du Roi à ce choix de Moscou, et à l'Alliance des Civilisations qui a écrit 
dans son Agenda la Chronique annoncée de cette Guerre Fratricide, est le Soulèvement 
de toutes les Forces Chrétiennes d'Europe et d'Amérique ; contre le Mouvement Chrétien 
Universel duquel Bruxelles est parti en guerre en déclarant le Christ fasciste, et 
Washington a voulu enterrer par un coup d'état. Un coup d'État américain par les 
grandes familles qui dominent leur industrie de guerre et qui, en renversant, avec les 
médias, le vainqueur légitime des élections, ont placé à la tête des États-Unis un traître 
à la parole du traité de Budapest ; un simple serviteur de ce maître des marionnettes qui 
a élevé jadis Barack Obama à la présidence et aujourd'hui son ombre, Joe Biden. 
Connaissant la réponse de cette force anti-stablisme américaine à l'invasion de l'Ukraine 
que Donald Trump représentait, Washington, suivant l'Agenda 2030, dans son besoin de 
créer et de répandre le Chaos comme un pont vers la conversion des démocraties 
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européennes en dictatures ouvertes obéissant à l'Empire de sa volonté, a jeté à bas cette 
possibilité d'une réponse qui pourrait déformer le récit anti-chrétien de l'Agenda 2030 
et mettre la Troisième Guerre mondiale sur la table. La nécessité de la mort de l'Ukraine 
est vitale pour l'intérêt de cette Alliance des civilisations dans laquelle l'Islam, le 
Socialisme et le Capitalisme anti-chrétien se sont unis pour mettre fin à la Démocratie et 
bannir le Christ de l'Homme. 

Par conséquent, la réponse du Roi est de soulever toutes les nations chrétiennes, 
de déployer toutes leurs forces militaires, nucléaires et conventionnelles autour des 
frontières de la Fédération de Russie, et d'ordonner immédiatement le retrait de toutes 
les armées de la Fédération de Russie du territoire du Traité de Budapest constitué par 
l'Ukraine. 

Toutes les ambassades et tous les corps diplomatiques de la Fédération seront 
expulsés du territoire du Royaume de Dieu sur Terre, et tous les corps diplomatiques 
seront rappelés dans leurs foyers patriotiques d'origine. 

C'est la Réponse que le fils de Satan comprend. 

Toutes les frontières avec la Fédération de Russie seront fermées. Chaque avion, 
sous-marin et navire trouvé en dehors des frontières de la Fédération sera détruit, et il 
ne lui restera que la vie de se rendre librement en rébellion contre la Maison de Satan. 

Le peuple russe se soulèvera en masse contre la Maison de Satan, la renversera, 
retirera toutes les armées d'Ukraine, rendra à Kiev sa Liberté et sa Paix. 

En signe de paix universelle, le peuple russe détruira la Place Rouge jusqu'à ses 
fondations, le Kremlin et les églises ; ses ruines serviront de mémorial pour les siècles à 
venir. 

La mort a peu de temps pour vaincre la résistance de Moscou à l'utilisation d'armes 
atomiques tactiques contre Kiev. 

 Londres, menacée par Moscou de destruction nucléaire si elle s'oppose au 
Génocide de l'Ukraine, se soulèvera contre la Couronne britannique pour Haute Trahison 
envers l'Angleterre, et le Peuple reviendra à l'Obéissance au Fondateur de sa Civilisation 
et Roi Divin Légitime, Jésus-Christ. 

La France se soulèvera contre Paris et jugera pour Haute Trahison contre la parole 
de l'Etat l'Ami du fils de Satan, déclarera la Fin de la République et son Adhésion au 
Royaume du Fils de Dieu, le Fondateur de sa Nation et de sa civilisation, Jésus-Christ. 

Les armées et le peuple des États-Unis d'Amérique invoqueront leur droit de 
rébellion contre la tyrannie de l'agenda de Washington, se placeront à la tête des armées 
du Roi du Ciel et de la Terre, déploieront toute leur puissance nucléaire dans la Baltique 
et la Méditerranée, mettront sur la table la destruction de Moscou et des grandes villes 
de Russie s'ils ne retirent pas leurs forces d'Ukraine, ne libèrent pas la Crimée et les 
régions ukrainiennes envahies. 
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L'Alliance de l'Atlantique Nord étant libérée des Couronnes et de l'alliance 
socialiste islamique anti-chrétienne, les armées de l'Alliance chrétienne mondiale 
encercleront les frontières de la Roumanie à la Finlande, déployant tout leur potentiel de 
guerre nucléaire et conventionnel dans la Baltique et la Méditerranée. Dès qu'une seule 
frappe atomique conventionnelle sera déployée depuis Moscou contre l'Ukraine, les 
armées européennes et américaines entreront en Russie à la poursuite du fils de Satan. 

Si Moscou prévoit de détruire Londres, Paris et New York, faites savoir à toute la 
Fédération de Russie que la réponse à l'attaque des villes chrétiennes sera un déluge 
nucléaire sur Moscou, Saint-Pétersbourg, Novgorod et les grandes villes de la Fédération 
de Russie. Celui qui menace l'enfer doit être conscient de ce qu'il affronte. 

La Victoire du Roi contre la Maison de Satan accomplie, les Nations du Roi 
signeront une Alliance de Paix Universelle impliquant les nations nées de la mort de la 
Russie Impériale, et l'OTAN sera dissoute. 

Le Conseil de sécurité des Nations Unies sera dissous. Le Roi créera une Cour 
d'appel mondiale à laquelle les nations menacées d'invasion ou de dictature pourront 
s'adresser pour demander réparation et à laquelle il sera répondu avec toute la force de 
la Paix du Roi au service de la Liberté et du Bonheur de son Royaume. Ce qui s'est passé 
en Ukraine, en Syrie, en Afghanistan, au Venezuela, au Guatemala, au Nigeria, au 
Darfour, au Rwanda, au Yémen .... ne se reproduira plus jamais. 

La paix est un droit universel, et c'est le devoir du Roi de la défendre et de l'établir 
sur la Maison des enfants de Dieu, dont la Tête est Dieu, car Dieu vit dans le Roi. 

C'est vers le Rassemblement du Futur que nous marchons ; c'est dans cette 
direction que souffle le Vent de l'Histoire Universelle, contre l'Horizon duquel les siècles 
se sont opposés dans leur Ignorance des choses du Ciel, dont le Roi a dit : "Si je vous 
parle des choses terrestres vous ne comprenez pas, comment comprendriez-vous si je 
vous parlais des choses célestes ! Ce manque d'Intelligence, déterminé par le Silence 
Divin en raison de la Nécessité de la Mort du Christ, ayant atteint sa fin, ouvre sa Porte à 
l'Intelligence illimitée qui vit dans le Roi, car comme le Fils a tout dans le Père, ainsi nous 
avons tout dans le Fils ; Il est notre tête, et étant celui de Dieu, Il est la Porte de 
l'Omniscience du Père. C'est pourquoi Il a dit : "Je suis la Porte". En Lui, nous avons un 
accès libre et illimité à l'arbre des sciences de la vie. 

Puisque par le Péché nous avons été privés de ce fruit, et qu'il nous a été donné de 
manger exclusivement le fruit des Sciences de la Mort, progrès dans lequel nous sommes 
actuellement sous la menace de la Destruction, Dieu dans Sa Sagesse, regardant le Salut 
de la plénitude des nations, a donné à notre Histoire cette Voie. 

 La bataille finale d'une guerre qui a commencé dans l'Éternité entre Dieu et la 
Mort, le Ciel ayant d'abord été libéré, apporte la liberté à la Terre. La victoire appartient 
au Roi ; chacun décidera de quel côté il se tient. 

Celui qui est du Roi, adhérera à l'Alliance de la Plénitude des nations, mettant 
toutes ses armées au service de la Paix. 
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Celui qui est du côté de la Mort : sa nation sera effacée du Livre de la Vie, et effacée 
du Livre de la Vie son existence se retrouvera dans les livres de l'Histoire universelle, le 
cimetière des empires, des royaumes et des nations. 

Voilà donc la description du tableau de forces qui, en ce moment, se déplace sur la 
face de la Terre et cache ses mouvements derrière l'écran des Mass Media, toujours au 
service des Maîtres d'un Agenda anti-chrétien dont ils croient la Dictature Globale 
nécessaire pour sortir de la Crise Mondiale qu'ils ont eux-mêmes générée comme un pont 
vers le Contrôle de tous les moyens de production ; d'abord en ouvrant les portes au 
COVID, et ensuite, afin d'ériger leur Discours comme la logique née de la Pandémie et de 
la Guerre, pour permettre la Mort de l'Ukraine. 

En fin de compte, chaque côté de cet Agenda cherche son propre intérêt. La Chine 
pour profiter de la faiblesse de tous afin de maintenir sa chute, le socialisme européen 
pour s'élever au-dessus de la misère des nations, le capitalisme anti-chrétien américain 
pour imposer sa tyrannie, l'organisation mondiale islamique pour détruire le 
christianisme en Europe et réaliser son rêve de conquête jamais atteint par la force des 
armes. En fin de compte, la folie de toutes ces parties se reflète dans le fait qu'elles ont 
oublié que cette Guerre entre la Mort et la Vie est d'Éternité, et qu'il n'y a qu'un seul 
vainqueur : Dieu, le Père de Jésus-Christ, qui, nous ayant donné en héritage 
l'Invincibilité de sa Maison, met fin à cette Bataille finale avant même qu'elle ne soit 
entrée dans sa chronique. 

Brisez l'agenda anti-chrétien, rendez tout à Dieu YAVE, pliez vos genoux devant le 
Roi, JESUS CHRIST le Seigneur, ou vous mourrez tous. C'est la bataille finale pour la 
race humaine. La nation qui se trouve à côté de la Maison de Satan sur Terre sera effacée 
du Livre de la Vie ; la nation qui adhère au Royaume du Fils de Dieu vivra éternellement. 

C'est la volonté divine et elle se réalisera donc à notre époque. Le Temps et Dieu ne 
font qu'un ; c'est le Dieu YAVE qui lui donne direction et force, et rien ni personne ne 
peut arrêter cette force et couper le Temps de cette direction. 
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Personne ne peut aller contre le temps. Celui qui va contre le temps marche avec la 
mort. Et nous savons que la Mort n'a qu'une seule fin : détruire la Foi en Jésus-Christ 
dans l'Humanité. Toutes les guerres religieuses, civiles et mondiales que nous avons 
traversées ont eu cette finalité : détruire la Maison du Christ sur Terre. 

Le temps est comme le vent. Nous n'avons pas créé le vent, et nous ne pouvons pas 
nous opposer à sa direction. Le vent poursuit son chemin, mû par la Force qui l'a mis en 
mouvement. Vouloir arrêter le Vent, donner une direction à la Force qui l'anime, est au-
delà du Pouvoir des hommes ; bien que les nations mettent toute leur science au service 
de cette raison, l'impossibilité se résout en impuissance, et le vent, levant sa Force, balaie 
tout sur son passage. 

La direction de la Force qui fait bouger le Temps a pour trajectoire biohistorique le 
Rassemblement de ce Jour où l'Humanité verra de ses yeux le Roi du Ciel et de la Terre, 
selon la Parole de Dieu : "Le Fils de l'Homme viendra sur les nuées pour juger les vivants 
et les morts. Alors le décret divin sera accompli : "Tout genou fléchira devant Dieu". Car 
le Roi est le Chef de la Maison des fils de Dieu, et le Chef du Roi est Dieu, c'est pourquoi 
je dis que tout genou fléchira devant le Roi, car dans le Roi vivent le Père et le Fils. 

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org 
 

 
167 

Telle est l'orientation que le Roi a donnée à l'Histoire de notre Univers lorsque, 
déposant sa Couronne aux pieds de son Père, il est mort sur la Croix pour ressusciter en 
Jésus-Christ comme le Seigneur Universel entre les mains duquel Dieu a remis toute sa 
Création. C'est pourquoi toute la Maison de Dieu dit : "A toi la Puissance, à toi la Gloire". 
Et pour cela, tout genou fléchira devant Sa Gloire et Sa Puissance : demander la 
Miséricorde pour l'Humanité. 

Car notre Monde était pris dans une Guerre qui avait déjà ses batailles, avant la 
Création de nos Cieux et de notre Terre, entre les Princes de la Maison des fils de Dieu. 
Une guerre à laquelle Dieu a voulu mettre un terme en levant une loi de bannissement 
éternel de sa création contre quiconque oserait remettre les pieds sur ce terrain. 

Nous savons, parce que Dieu l'a écrit pour nous, que ces mêmes fils de Dieu contre 
lesquels cette Loi de Bannissement Éternel a été écrite, préférant vivre dans l'Enfer de la 
Guerre plutôt que de continuer à exister dans le Paradis de la Paix Universelle, ont utilisé 
l'Innocence de l'Homme pour l'entraîner dans ce camp, et, utilisant son Ignorance 
comme une hache de Guerre, avec son sang ils ont écrit leur Déclaration de Guerre 
Totale, sous la Loi de la Mort, à la Paix Universelle établie par la Loi de la Vie, et la vie à 
l'image et à la ressemblance du Divin, la vie éternelle. 

Trahi par une partie de la Maison des enfants de Dieu, notre Monde a été jeté dans 
une Guerre que nous n'avons jamais voulue ni connu sa véritable cause. Cette cause, 
contre laquelle ils se sont élevés, est la Loi sur laquelle Dieu a établi son Royaume, la Loi 
de l'Esprit de Vérité, qui dit que le Créateur du Nouveau Cosmos veut que le monde entier 
vive pour toujours à l'image et à la ressemblance de son Fils. 

Depuis lors, entraînant l'Homme dans la guerre de la Maison des fils de la Mort, 
cette Maison, représentée par Satan, sa tête visible, a cherché la Destruction de 
l'Humanité, générant par tous les moyens possibles : guerres religieuses, racistes, 
nationalistes, idéologiques, scientifiques, économiques... la division entre frères, peuples 
et nations. 

Le but recherché par la Maison de Satan, une fois que le Royaume du Fils de Dieu 
sera fondé parmi nous, est de détruire la Foi, de tuer le Christ en nous. 

Tout le mouvement de l'Histoire universelle, de la Résurrection à notre jour, nous 
pouvons le voir en mouvement dans les événements actuels. Depuis la naissance jusqu'à 
nous, ces deux forces, la Mort et la Vie, ont mené leur guerre finale sur la Terre. 

Le Royaume du Fils de Dieu a été attaqué, maintes et maintes fois, au cours de ces 
deux derniers millénaires. De Jérusalem et Rome, Médine et Berlin, Téhéran et Moscou, 
la Mort a cherché sans relâche à détruire la Foi chrétienne dans le monde. En semant les 
guerres de religion et les guerres fratricides, la Mort a cultivé les mauvaises tares de la 
haine entre les peuples frères avec un seul objectif à l'horizon : provoquer des guerres 
mondiales. Car si le Christ cessait de vivre dans l'Homme, Dieu abandonnerait la Terre 
à la Mort, et toute Vie retournerait à la poussière dont l'Homme, et tout ce que la Terre 
contient, a été tiré. 
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C'est la Direction que nous vivons en ce jour, où des forces ennemies se sont alliées 
pour établir la survie, sans Dieu, contre la Mort elle-même, qui, comme le vent de l'Enfer 
souffle dans l'Abîme, entraîne dans cet Abîme les forces mêmes qui croient pouvoir 
contrôler une Force incréée qui, depuis l'Éternité, maintient une Guerre totale contre 
Dieu, et dont la Bataille finale est venue se livrer, contre la Volonté de Dieu, dans le corps 
de l'Humanité. 

Que la Force que Dieu oppose à la Mort est Invincible se voit dans l'existence du 
Christianisme, dès son Origine attaqué par la Mort avec toutes les forces humaines à son 
service. Ni les Juifs, ni les Romains, ni les Barbares, ni les Musulmans, ni les Athées, ni 
les Socialistes, ni les Communistes, ni les Nazis, rien ni personne n'a pu couper la Force 
qui anime et dirige le Vent de l'Esprit vers nous, et de nous suit son chemin jusqu'à la 
Rencontre avec Dieu par cette Génération qui verra de ses yeux le Fils de Dieu descendre 
du Ciel, entrer sur la Terre sur les nuages, et fléchissant les genoux devant Dieu lui 
demandera miséricorde pour la plénitude des nations de notre monde. Le Fils de Dieu 
est le Roi, et la tête du Roi est Dieu, c'est pourquoi l'Écriture dit que tout genou fléchira 
devant Dieu. 

Et le Roi est le Chef de la Maison des fils de Dieu, du Ciel et de la Terre. 

Ainsi, ceux qui attendent la venue du Christ assis dans leur maison sont des 
ennemis de la Vérité, et s'ils sont ennemis de la Vérité, ils sont ennemis de Dieu, et étant 
ennemis de Dieu, ils sont ennemis de ce Christ qu'ils attendent. Car c'est nous qui 
marchons vers le Rassemblement de ce Jour, en raison duquel nous cherchons à ce que 
la Foi non seulement persiste sur Terre lorsqu'IL viendra, mais que toutes les nations 
fléchissent les genoux devant leur Roi et Seigneur Jésus-Christ. 

Évidemment, ce que cherche la Maison de la Mort, représentée par les fils de Satan, 
dont la tête est à Moscou, c'est tout le contraire : éteindre le Feu du Buisson Divin, 
arracher le Christ de notre Être, bannir de la Terre la Foi dans le Fils de Dieu, qui par la 
Grâce de l'Obéissance à la Sagesse Toute-Puissante et Omnisciente de Son Père, nous 
avons tous été faits fils de Dieu. 

Cette alliance d'intérêts entre les puissances du monde a été vue venir dès le début 
de ce millénaire. Satan ayant échoué, incapable de détruire le Royaume de Dieu parmi 
nous, ayant eu un Millénaire pour le faire, il a été vu que cette Bataille finale entre ces 
puissances, établies par la Mort depuis le Premier Millénaire, devait avoir lieu, une 
Bataille finale déjà annoncée par le Fils de Dieu par la Révélation de Son Père à nous. 

La mort est une Force incréée qui cherche ce qui lui est naturel : rendre les Mondes 
à la poussière dont ils ont émergé. Contre ce mouvement cosmique, naturel au Cosmos 
incréé, Dieu s'est levé pour créer un Cosmos dans lequel la Vie L'a pour Source et Origine, 
de sorte que par Nature la Vie tend à l'Immortalité et à la Vie Eternelle. 

Aussi longtemps que l'homme a existé, cette tendance naturelle a été la force qui a 
donné aux religions, nées après la Chute, leur logique. Mais la Chute, comme nous le 
savons tous, a perverti les éléments naturels de cette logique, créé des religions contraires 
à leur origine et à leur source, basées sur la Guerre, dont l'exportation pandémique à tous 
les peuples a plongé tous les hommes dans la Haine raciale et une Intelligence animale 
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dont le principe de Puissance est devenu le Fratricide comme croissance de cette 
Puissance, d'où sont nés les empires. C'est cette même logique animale qui a créé 
l'Alliance des civilisations derrière l'Agenda 2030, le producteur de la pandémie du 
COVID et la guerre d'Ukraine comme porte d'entrée à une survie sans Christ de l'Homme 
dans l'Univers. 

Cette Alliance des Civilisations a déjà déployé son Agenda et nous avons ses 
résultats en action. Ayant vaincu la Résistance qui s'opposait à cette destruction de 
l'Homme à l'image et à la ressemblance du fils de Dieu, ils croient pouvoir contrôler la 
Mort, la Force incréée, dont le mouvement nous a été découvert par Dieu. 

Témoin, Dieu, de la Disparition dans le Cosmos d'innombrables mondes pris dans 
les filets de la Science du Bien et du Mal, en disant : "Tu es poussière et tu retourneras à 
la poussière", Dieu n'a pas dit à l'Homme ce qu'IL allait faire, mais ce que la Mort allait 
faire de son monde. IL, Dieu, est la seule Puissance qui peut vaincre ce mouvement, 
libérer l'Homme de ces filets, et bannir cette Force de sa Création. 

Mais l'ignorance devient folie lorsque, comme Satan, elle choisit de vivre sous la loi 
de la mort plutôt que dans la lumière de la paix universelle du Roi. La loi de la mort que 
nous avons définie dans le fratricide de Caïn contre son frère Abel, qui est la même loi 
que nous voyons opérer dans la guerre de Moscou contre Kiev. Caïn voulait prendre la 
couronne du monde que son père Adam avait perdue, et face à l'opposition de son frère 
Abel, il a décidé de sa mort. Moscou voulait et veut récupérer son empire soviétique 
perdu et, face à l'opposition de Kiev à une telle folie, Moscou est déterminé à détruire 
toute vie en Ukraine sur son chemin pour regagner son hégémonie mondiale perdue. 

Il n'y a plus de retour en arrière possible. Nous ne parlons pas de demi-mesures ici. 
Moscou a choisi la voie de Satan : l'enfer plutôt que de vivre dans la lumière de la Paix 
Universelle ; un choix maléfique béni par le Patriarche de Moscou, héritier du Patriarcat 
maléfique qui a entraîné Byzance à sa Destruction, la Maison du Tsar à sa mort, et qui 
conduit maintenant la Russie à sa disparition de la carte de l'Histoire du 21ème siècle. 

La Réponse du Roi à ce choix de Moscou, et à l'Alliance des Civilisations qui a écrit 
dans son Agenda la Chronique annoncée de cette Guerre Fratricide, est le Soulèvement 
de toutes les Forces Chrétiennes d'Europe et d'Amérique, contre le Soulèvement duquel 
Bruxelles est parti en guerre en déclarant le Christ fasciste, et Washington a voulu 
l'enterrer par un coup d'Etat. Un coup d'État américain par les grandes familles qui 
dominent leur industrie de la guerre et qui, avec les médias, ont renversé le vainqueur 
légitime des élections, ont placé à la tête des États-Unis un traître à la parole du traité de 
Budapest ; un simple serviteur de ce maître des marionnettes qui a élevé jadis Barack 
Obama à la présidence et aujourd'hui son ombre, Joe Biden. Connaissant la réponse de 
cette force anti-stablisme américaine à l'Invasion de l'Ukraine que Donald Trump 
représentait, Washington, suivant l'Agenda 2030, dans son Besoin de créer et de 
répandre le Chaos comme un pont vers la conversion des démocraties européennes en 
dictatures ouvertes obéissant à l'Empire de sa volonté, a jeté à bas cette possibilité d'une 
réponse qui pourrait fausser le jeu de l'Agenda et mettre la Troisième Guerre Mondiale 
sur la table. La nécessité de la mort de l'Ukraine est vitale pour les intérêts de cette 
Alliance des civilisations dans laquelle l'Islam, le Socialisme et le Capitalisme anti-
chrétien se sont unis pour mettre fin à la Démocratie et bannir le Christ de l'Homme. 
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Par conséquent, la réponse du Roi est de soulever toutes les nations chrétiennes, 
de déployer toutes leurs forces militaires, nucléaires et conventionnelles autour des 
frontières de la Fédération de Russie, et d'ordonner immédiatement le retrait de toutes 
les armées de la Fédération de Russie du territoire du Traité de Budapest constitué par 
l'Ukraine. 

Toutes les ambassades et tous les corps diplomatiques de la Fédération seront 
expulsés du territoire du Royaume de Dieu sur Terre, et tous les corps diplomatiques 
seront rappelés dans leurs foyers patriotiques d'origine. 

Toutes les frontières avec la Fédération sont fermées. Tout avion, sous-marin et 
navire trouvé en dehors des frontières de la Fédération sera détruit, et n'aura pour seule 
vie que celle de se rendre librement en rébellion contre la Maison de Satan en Russie. 

Ce n'est que par cet ultimatum que le peuple russe se soulèvera en masse contre la 
Maison de Satan, la renversera, retirera toutes les armées d'Ukraine, rendra à Kiev sa 
nation et sa paix.  En signe de paix universelle, le peuple russe détruira la Place Rouge 
jusqu'à ses fondations, le Kremlin et les églises ; ses ruines serviront de mémorial pour 
les siècles à venir. 

La mort a peu de temps pour vaincre la résistance de Moscou à l'utilisation d'armes 
atomiques tactiques contre Kiev. 

 Londres, menacée par Moscou de destruction nucléaire si elle s'oppose au 
Génocide de l'Ukraine, se soulèvera contre la Couronne britannique pour Haute Trahison 
envers l'Angleterre, et le Peuple reviendra à l'Obéissance au Fondateur de sa Civilisation 
et Roi Divin Légitime, Jésus-Christ. 

La France se soulèvera contre Paris et jugera pour Haute Trahison contre la parole 
de l'Etat l'Ami du fils de Satan, déclarera la Fin de la République et son Adhésion au 
Royaume du Fils de Dieu, le Fondateur de sa Nation et de sa civilisation, Jésus-Christ. 

Les armées et le peuple des États-Unis d'Amérique invoqueront leur droit de 
rébellion contre la tyrannie de l'agenda de Washington, se placeront à la tête des armées 
du Roi du Ciel et de la Terre, déploieront toute leur puissance nucléaire dans la Baltique 
et la Méditerranée, mettront sur la table la destruction de Moscou et des grandes villes 
de Russie s'ils ne retirent pas leurs forces d'Ukraine, ne libèrent pas la Crimée et les 
régions ukrainiennes envahies. 

L'Alliance de l'Atlantique Nord étant libérée des Couronnes et de l'alliance 
socialiste islamique anti-chrétienne, les armées de l'Alliance chrétienne mondiale 
encercleront les frontières de la Roumanie à la Finlande, déployant tout leur potentiel de 
guerre nucléaire et conventionnel dans la Baltique et la Méditerranée. Dès qu'une seule 
frappe atomique conventionnelle sera déployée depuis Moscou contre l'Ukraine, les 
armées européennes et américaines entreront en Russie à la recherche du fils de Satan. 

Si Moscou prévoit de détruire Londres, Paris et New York, faites savoir à toute la 
Fédération de Russie que la réponse à l'attaque des villes chrétiennes sera un déluge 
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nucléaire sur Moscou, Saint-Pétersbourg, Novgorod et les grandes villes de la Fédération 
de Russie. Celui qui menace l'enfer doit être conscient de ce qu'il affronte. 

La paix réalisée, les nations du Roi signeront une Alliance de paix universelle 
impliquant les nations nées de la mort de la Russie impériale, et l'OTAN sera dissoute. 

Le Conseil de sécurité des Nations Unies sera dissous et le Roi créera une Cour 
d'appel mondiale devant laquelle les nations menacées d'invasion ou de dictature 
demanderont réparation et recevront une réponse avec toute la force de la Paix du Roi 
au service de la Liberté et du Bonheur de son Royaume. Ce qui s'est passé en Ukraine, en 
Syrie, en Afghanistan, au Venezuela, au Guatemala, au Nigeria, au Darfour, au Rwanda, 
au Yémen .... ne se reproduira plus jamais. 

La paix est un droit universel, et c'est le devoir du Roi de la défendre et de l'établir 
sur la Maison des enfants de Dieu, dont la Tête est Dieu, car Dieu vit dans le Roi. 

C'est vers le Rassemblement du Futur que nous marchons ; c'est dans cette 
direction que souffle le Vent de l'Histoire Universelle, contre l'Horizon duquel les siècles 
se sont opposés dans leur Ignorance des choses du Ciel, dont le Roi a dit : "Si je vous 
parle des choses terrestres vous ne comprenez pas, comment comprendriez-vous si je 
vous parlais des choses célestes! Ce manque d'Intelligence, déterminé par le Silence 
Divin en raison de la Nécessité de la Mort du Christ, ayant atteint sa fin, ouvre sa Porte à 
l'Intelligence illimitée qui vit dans le Roi, car comme le Fils a tout dans le Père, ainsi nous 
avons tout dans le Fils ; Il est notre tête, et étant celui de Dieu, Il est la Porte de 
l'Omniscience du Père. C'est pourquoi Il a dit : "Je suis la Porte". En Lui, nous avons un 
accès libre et illimité à l'arbre des sciences de la vie. 

Puisque par le Péché nous avons été privés de ce fruit, et qu'il nous a été donné de 
manger exclusivement le fruit des Sciences de la Mort, progrès dans lequel nous sommes 
actuellement sous la menace de la Destruction, Dieu dans Sa Sagesse, regardant le Salut 
de la plénitude des nations, a donné à notre Histoire cette Voie. 

 La bataille finale d'une guerre qui a commencé dans l'Éternité entre Dieu et la 
Mort, le Ciel ayant d'abord été libéré, apporte la liberté à la Terre. La victoire appartient 
au Roi ; chacun décidera de quel côté il se tient. 

Celui qui est du Roi, adhérera à l'Alliance de la Plénitude des nations, mettant 
toutes ses armées au service de la Paix. 

Celui qui est du côté de la Mort : sa nation sera effacée du Livre de la Vie, et effacée 
du Livre de la Vie son existence se retrouvera dans les livres de l'Histoire universelle, le 
cimetière des empires, des royaumes et des nations. 

Voilà donc la description du tableau de forces qui, en ce moment, se déplace sur la 
face de la Terre et cache ses mouvements derrière l'écran des Mass Media, toujours au 
service des Maîtres d'un Agenda anti-chrétien dont ils croient la Dictature Globale 
nécessaire pour sortir de la Crise Mondiale qu'ils ont eux-mêmes générée comme un pont 
vers le Contrôle de tous les moyens de production ; d'abord en ouvrant les portes au 
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COVID, et ensuite, afin d'ériger leur Discours comme la logique née de la Pandémie et de 
la Guerre, pour permettre la Mort de l'Ukraine. 

En fin de compte, chaque côté de cet Agenda cherche son propre intérêt. La Chine 
pour profiter de la faiblesse de tous afin de maintenir sa chute, le socialisme européen 
pour s'élever au-dessus de la misère des nations, le capitalisme anti-chrétien américain 
pour imposer sa tyrannie, l'organisation mondiale islamique pour détruire le 
christianisme en Europe et réaliser son rêve de conquête jamais atteint par la force des 
armes. En fin de compte, la folie de toutes ces parties se reflète dans le fait qu'elles ont 
oublié que cette Guerre entre la Mort et la Vie est d'Éternité, et qu'il n'y a qu'un seul 
vainqueur : Dieu, le Père de Jésus-Christ, qui, nous ayant donné en héritage 
l'Invincibilité de sa Maison, met fin à cette Bataille finale avant même qu'elle ne soit 
entrée dans sa chronique. 

Brisez l'agenda anti-chrétien, rendez tout à YAHVÉ DIEU, pliez vos genoux devant 
le Roi, JESUS CHRIST le Seigneur, ou vous mourrez tous. C'est la bataille finale pour la 
race humaine. La nation qui se trouve à côté de la Maison de Satan sur Terre sera effacée 
du Livre de la Vie ; la nation qui adhère au Royaume du Fils de Dieu vivra éternellement. 

C'est la volonté divine et elle se réalisera donc à notre époque. Le Temps et Dieu ne 
font qu'un ; c'est YAHVÉ DIEUqui lui donne la Direction et la Force, et rien ni personne 
ne peut arrêter cette Force et couper le Temps de cette Direction.   

5/10 

On aimerait vivre dans un monde où les nuages sont des barbes à papa, où la pluie 
tombe d'un pressoir de vin de Malaga, doux comme une figue, et où les montagnes 
touchent le ciel de Mars, Jupiter et Saturne, où la lune est un paradis aux mille couleurs, 
où l'océan est un matelas chaud, où les hommes sont des cœurs ouverts comme des 
fleurs, et où les femmes sont des abeilles qui sucent le nectar de la sagesse et de la science 
cultivées dans le jardin de l'amour..... Et continuez à rêver de paysages divins, d'univers 
de lumières avides d'yeux rêveurs, de poissons qui volent, d'oiseaux qui nagent,... de 
lettres qui prennent corps et os, et de chiffre : 666... 

Oh, nous sommes revenus à l'enfer de tous les jours. Le paradis divin pour les 
autres. Le plus petit nombre. Les élus, les crapules, les criminels, les voleurs, les 
corrompus, les tyrans. Heureux sont-ils, car le Trésor des nations leur appartient.  

C'est ce que nous voyons. C'est ce que nous voyons. C'est ce qui bouge autour de 
nous. Tu ne voulais pas connaître la science du bien et du mal, Adam, de quoi te plains-
tu maintenant ? Tu avais l'intention de te plonger dans le whisky jusqu'au cul et de te 
relever sans mal de tête ? Tu as élevé des corbeaux et ils ne t'arracheront pas les yeux ? 
Tu te prends pour qui, Superman ? Comme c'est gentil, Eva devient superwoman. Et ce 
qui est tragique, c'est que cet idiot le croit. Regardez la présidente de la Commission 
européenne, une fille riche qui n'a jamais travaillé de sa putain de vie, qui n'a jamais lavé 
une paire de culottes dans sa misérable existence, et la voilà qui dirige le cours des vents. 
Mesdames et messieurs, à la barre d'un navire à la tête d'une tempête au bout du monde 
se trouve un capitaine qui n'a jamais mis les pieds sur l'océan. Riez ! Et ces 500 millions 
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d'imbéciles qui se demandent comment l'Europe peut être en crise et menacée de mort 
nucléaire par un fils de Satan ? 

C'est ce que c'est. Et ce qu'il y a est ce qu'il y a. Le temps est un Livre, dont nous 
faisons partie, au fur et à mesure que nous en lisons les chapitres. Ou devrait être lu. Très 
peu d'entre nous le font. Le plus petit nombre. Les fous, les paresseux, les esprits 
invisibles et solitaires assis au sommet de la montagne des siècles, contemplant les 
décennies, étudiant les millénaires, touchant l'Éternité par la pensée, parlant à Dieu 
depuis ce point de l'Infini. 

"Si tu ne lis pas, mon fils, comment seras-tu sage dans la Science du Bien et du Mal 
? N'as-tu pas voulu la vivre ? Ma parole ne vous a pas suffi : si vous mangez, vous 
mourrez. 

Il fallait mettre son doigt dans la prise, s'électrocuter pour y croire. Eh bien, voilà, 
vous êtes déjà au bord du cimetière de poussière dans lequel la troisième guerre mondiale 
vous enterrera. Voulez-vous le vivre pour le croire ? Savez-vous ce que vous serez le 
lendemain : une leçon pour les autres mondes ; ils ouvriront le livre de la création de la 
vie dans le cosmos, et en ouvrant le chapitre de l'homme terrestre, ils verront avec les 
yeux de leur intelligence la fin de la route à laquelle mène la porte de la science du bien 
et du mal, une fois ouverte. 

Dites-moi, mon fils, que voulez-vous : vivre ce chapitre ou laisser cette page 
blanche et permettre à votre Dieu d'écrire une fin heureuse à la chronique de votre mort 
annoncée ?" 

Mon Dieu Jésus-Christ, je suis comme le vent qui se déplace sans savoir où il va ni 
se soucier d'où il vient. Vivre, c'est être. Votre couronne est la vie. Qu'est-ce que la mort 
a à voir avec moi ? Élevez votre voix, que le feu de l'enfer s'éloigne de votre création. 
L'homme est votre création. Ne laissez pas le Dragon et la Bête plonger dans le Clair de 
Lune votre Royaume sur Terre. Je l'ai entendu et je l'ai cru, le Royaume de Dieu est en 
Moi. Comment pouvez-vous permettre que votre Gloire soit jetée aux pieds de vos 
ennemis dans une Guerre dont la Victoire est dans votre Parole ? Tu parles et c'est fait ; 
tu dis et le ciel et la terre t'obéissent avec la joie et la diligence que les étoiles et les galaxies 
accourent à la Voix de ton Dieu et s'ordonnent en champs stellaires d'une infinie beauté. 
Tu es mon Dieu, ne laisse pas ta Créature être écrasée par l'ennemi de ta Couronne. 

Que les adorateurs de la Bête soient terrifiés, et que le feu de sa bouche se retourne 
contre sa gorge ; que le Dragon qui lui donne sa force disparaisse de la Terre que Tu as 
créée, et que la Lune qui l'abrite devienne rouge comme le rouge d'un champ de bataille 
après un combat sanglant. 

Vos Ennemis comptent transformer le sang en vin avec lequel ils rendront tous 
leurs amis ivres. Leurs paroles sont de haine et de mort. Ils menacent de mort l'Homme 
que Tu as engendré sur Terre si nous ne nous mettons pas à genoux au son de leur voix 
maléfique ; c'est un son qui sort de l'enfer. L'homme que Tu as engendré n'a qu'une seule 
parole : la victoire ou la mort, nous ne plierons jamais les genoux devant la Bête. 
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Qui peut lever la tête et regarder face à face le Dieu de l'infini et de l'éternité ! Un 
seul regard du Seigneur YAHVÉ DIEU suffit à faire trembler les innombrables galaxies 
qui remplissent le Cosmos. Ne sont-ils pas les arbres de la forêt de Sa Création ? N'est-il 
pas un Feu qui peut les consumer dans un brasier sans fin tout comme Il soutient leur 
existence ? 

Tout existe par la volonté de YAHVÉ DIEU. L'infini et l'éternité Lui ont donné pour 
épouse leur Fille, la Sagesse ; qui osera ouvrir la bouche devant Sa Présence ? Qui sont 
les dieux de Sion, et les fils de Dieu devant la Face du Créateur de la Forêt des Galaxies ? 

Si le Yaweh DIEU devait tourner le dos à tout ce qui existe, que resterait-il debout 
au-dessus de l'abîme ? Pour cela, je me suis réfugié dans les armes du Roi.  Le Roi a relevé 
ma tête et a dit à mon oreille : IL est mon Père, mon fils est Son fils, Il est l'Amour. 

Qui êtes-vous, enfants de la terre, pour qui vous prenez-vous, comment osez-vous 
vous dresser contre le Roi du Ciel ? Son Père est YAHVÉ DIEU, le Seigneur du Feu du 
bras duquel les galaxies sont nourries. Croyez-vous vraiment que vous pouvez mettre des 
lois sur Sa Création ?  

La Porte du troisième millénaire a déjà été ouverte ; la nation qui refuse de la 
franchir ne connaîtra pas le 22e siècle. Le Roi est la Porte. À la fin du vingt-et-unième 
siècle, le monde qui est né du péché sera révolu. 

Mon esprit est celui du chardonneret qui vole avec les aigles depuis l'arbre dont il 
est né jusqu'à la Maison de son Dieu. Il m'a dit : Tu es mon fils : Parle. 

Seigneur, comment un petit oiseau peut-il parler ? Le Roi m'a dit : "N'aie pas peur, 
je suis avec toi, j'ai mis ma parole dans ta bouche. 

Mon âme danse de joie parce que la Terre ne donnera plus naissance à des tyrans, 
des dictateurs et des assassins à gages. La mort ne lâchera plus ses chevaux sur les 
nations. Celui qui invoquera la Guerre sera enfermé dans une camisole de force et 
abandonné à la folie de ses ambitions. 

Celui qui ne plie pas les genoux devant le Roi périra ; celui qui refuse de vivre à la 
lumière de la Loi d'amour périra. 

Sachez ceci : Tous vos prophètes sont faux, tous vos saints sont des démons, tous 
vos sages sont des imbéciles ; les personnes qui ne se débarrasseront pas de toutes leurs 
reliques, traditions, idéologies et religions, seront enterrées avec elles dans le cimetière 
de la Science du Bien et du Mal. 

Vous déposerez vos armes, abandonnerez vos sceptres et vos trônes, nettoierez vos 
mains du sang et vivrez. 

Celui qui reste à la gauche du Roi, ne restera pas dans la Vie ; ce Siècle sera sa 
tombe. 
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Abandonnez vos plans, renoncez à vos ambitions de pouvoir. Il n'y a pas d'autre 
plan que celui du salut de l'humanité, pas d'autre pouvoir que celui du Roi, mon Dieu. 

Pour qui l'homme se prend-il ? Comment ce qui est poussière ose-t-il placer des 
lois sur la Création du Seigneur YAHVÉ DIEU, Créateur du Cosmos ? Avez-vous perdu 
la tête ? L'éclat des pierres vous a perdu. 

Dieu a fait sortir le père de l'Homme de l'âge de pierre et vous vous êtes dit : 
"Retournons dans les cavernes, régnons sur les hommes, apprivoisons les peuples, qu'ils 
soient des troupeaux dont la viande remplira nos tables, ea, festoyons à la santé de notre 
gloire, soyons des dieux, régnons sur toutes les nations". 

Quelle est cette folie, l'âne trébuche-t-il sur la même pierre chaque matin qui 
connaît l'aube, comment donc chaque siècle qui naît fait-il courir les nations vers le 
champ de bataille de la guerre ? 

Où est la sagesse de vos sages, les fils de cette Science des sciences qui se sont élevés 
contre Dieu et son Fils ; et avec des cris ont conjuré les nations de les suivre, en disant : 
"Dieu est mort : Nous allons créer le paradis sur terre". 

Dit la Terreur : "Je suis toute paix". Mais sous ses pieds se trouve une mer de sang, 
du sang innocent, le sang d'Abel. Un fleuve descendant de l'enfer alimente cette mer et 
les peuples qui pêchent sur ses rives s'agenouillent en adorant leurs héros, saints et 
prophètes, car la Terreur est leur dieu. 

La nation et le peuple qui ne se tourneront pas vers le Roi, mon Dieu, périront. 

Dieu a laissé écrit dans le Testament : "Tu construiras selon ce qui t'est montré". Il 
a ouvert mes yeux, et je vois. 

J'ai vu une armée de peuples innombrables, de nations sans nombre, comme des 
fleuves sortant de différentes chaînes de montagnes et coulant pour remplir une même 
mer, ils sont venus couvrir la campagne d'un horizon à l'autre. Tous vivent pour le Roi, 
leur obéissance est au Roi, leur trône est leur bannière, et leur bannière est la paix 
universelle éternelle. Ils n'ont d'autre patrie que la paix du roi. Ils ne reconnaissent aucun 
autre pouvoir que celui du Roi. Ils n'entendent pas d'autre parole que celle du Roi. 

Où est le dictateur, où est le génocidaire, où est le fou qui se croyait supérieur à son 
frère, à son voisin, à son peuple ? A la gauche du fils de l'homme". 

Ce sont des gens qui trahissent leur parole, leurs traités, leurs pensées, qui vendent 
leur âme pour une poignée de pierres. L'or est leur dieu. Pour leur dieu, ils tuent, ils 
assassinent, ils font la guerre, ils commettent des massacres et des génocides, ils érigent 
des trônes pour être vénérés et des temples pour être adorés. Ils sont les inventeurs de 
maux et d'horreurs, dans leurs bouches ils ont le mot liberté et dans leurs mains les 
chaînes avec lesquelles ils lient les peuples aux murs de leurs ambitions. Ils ont la parole 
du Serpent dans leur cœur. Leur miel est un poison ; une fois qu'ils y ont planté leurs 
dents, les peuples tombent dans l'abîme de la ruine et de la misère. 
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Vous le voyez et ne le croyez pas, vous le lisez et ne voulez pas le savoir. Le siècle 
qui est né était pire que le siècle qui est mort, le millénaire qui est passé était meilleur 
que celui qui est arrivé. Et pourtant, vous vous dites : "Nous survivrons à la catastrophe, 
nous foulerons la Parole de Dieu : sommes-nous poussière, et retournerons-nous à la 
poussière ?" 

Vous avez perdu la raison ; Dieu ne vous entend-il pas ? Vous vous dites : "Nous 
allons créer le paradis en enfer ; nous allons forcer Dieu à abandonner la Terre et à nous 
donner le Ciel pour le posséder. 

Qu'est-ce que vous êtes ? Regardez dans le miroir de l'Histoire universelle. Un seul 
souffle du Souffle Divin suffit pour élever un animal au rang des fils de Dieu, et un autre 
souffle pour réduire un fils de Dieu au rang des bêtes inintelligentes. Pensez-vous que 
vos mâchoires nucléaires soient une expression de l'Intelligence ? Le meurtrier est-il 
alors plus sage que sa victime ? Le tyran est-il plus sage que son esclave ? Quelle est votre 
mesure de l'Intelligence : le pouvoir destructeur de la mâchoire atomique dans les mains 
du nouveau Caïn ? Ne sont-ils pas des démons qui ont créé cette mâchoire en sachant 
que le bras fratricide tomberait sur le crâne de leur frère ? L'Histoire n'est-elle pas une 
dynamique de croissance continue et constante sur les roues des armes de destruction ? 

Si le mobile qui traverse le firmament des siècles a une trajectoire millénaire : en 
vertu de quelle sagesse sera-t-il possible de décrire son point de chute en aliénant son 
origine de sa fin naturelle ? 

Les imbéciles regardent l'âne volant et admirent un château dans les airs ; oubliant 
qu'il n'y a pas de deux sans trois, ils donnent leur confiance à celui qui les a trahis, et le 
traître se cache derrière des jupes de femmes pour dissimuler ses crocs de loup assoiffé 
de pouvoir. L'Histoire des nations est-elle un "Rien de nouveau sous le soleil" ? 

Alors ouvrez les yeux et regardez ce qui va se passer juste sous votre nez : ce qui est 
sur le point de se produire n'a jamais eu lieu auparavant dans l'Histoire de la Terre. De 
la poussière que vous foulez émerge un groupe d'étoiles, chacune plus brillante, toutes 
lumineuses, les ténèbres se battent en retraite, aveuglées par l'éclat de leurs intelligences, 
aucune puissance ne peut résister à leur sagesse, ceux qui les affrontent sont terrassés 
par leurs œuvres, toutes sont de l'Omniscience de Dieu, leur reflet dans le miroir de la 
Vie de l'Homme. Ils seront confrontés aux étoiles qui surgissent de l'enfer des 
profondeurs du passé ; la mort leur déclarera la guerre. La force des fils de Dieu, qui la 
freinera ? C'est le bras du roi qui les tient et qui nourrit leurs étoiles. Pendant un temps, 
les nations n'en croiront pas leurs yeux et penseront qu'elles rêvent encore, mais qui peut 
arrêter le jour quand l'étoile du matin brille déjà au firmament ? Et quand a-t-on déjà vu 
les étoiles briller en plein jour ? 

Les générations regarderont l'histoire du passé et la vivront comme on vit un 
cauchemar dont on s'est réveillé en cherchant le salut dans le jour. 

C'est le jour pour la Maison du fils de l'Homme prophétisé : "Le jour de la gloire de 
la liberté des enfants de Dieu" : liberté sans frontières, liberté sans limites, l'Omniscience 
Divine pour l'avenir et le champ de croissance, la Paix sera l'air, la Justice l'eau, la Vérité 
le pain quotidien. Celui qui cherche le Pouvoir sera une malédiction pour lui-même, celui 
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qui cherche la Richesse se condamnera à l'abîme de la solitude. Un père très aimant ne 
partage-t-il pas tout ce qui appartient à ses enfants de manière égale avec tous ses enfants 
pour le bonheur de tous et sa propre gloire ? Les enfants d'un même père ne partagent-
ils pas tout ce qui appartient à ce père conscient que tout est à leur père et dans l'égalité 
et la liberté ne jouissent-ils pas des biens de leur père pour la gloire de leur père et leur 
propre bonheur ? Car si Dieu est Père et que l'Univers est sa propriété, comment un fils 
ose-t-il bannir son frère de la maison de son père, par le biais de la guerre, sachant que 
ce père se lèvera avec colère pour demander des comptes sur la vie de son fils ? 

Rien de nouveau sous le soleil ? Cain changeait de nom chaque nouveau jour. Satan 
a revêtu des déguisements selon les siècles. La mâchoire a été transformée tous les 
millénaires. La méchanceté des rois s'est accrue chaque jour jusqu'à ce qu'ils se déclarent 
dieux parmi les nations. 

Le sang a toujours la même couleur, c'est vrai. Le cri de la victime a toujours le 
même ton, c'est vrai. L'odeur du soldat anonyme abandonné sur le champ de bataille ne 
varie jamais, je ne le nierai pas. 

La nouvelle reste à voir. Ceux qui veulent le voir devraient ouvrir les yeux. Je l'ai 
dit et je continue à le dire. Voici ce qui s'annonce : 

  

Unification de toutes les églises chrétiennes autour du tronc catholique ; 

Dissolution de la Fédération de Russie, et conversion de Moscou ; 

Chute de Bruxelles et de Berlin ; 

Extinction des religions : L'islam et l'hindouisme ; 

Indépendance du Tibet et démembrement de la Chine et de l'Inde en de nombreux 
États avec leurs nations ; 

Extinction de l'athéisme scientifique et révolution des sciences médicales et des 
sciences de l'énergie ; 

Chute du Corps de sécurité de l'ONU et création de l'arbre de la plénitude des 
nations avec une juridiction universelle contre la guerre et les dictatures ; 

Abolition de toutes les couronnes, européennes, africaines et asiatiques ; 

Création de la Communauté des États d'Amérique latine et multiplication du Brésil 
dans différents États avec leurs nations ; 

Création d'un Corps Judiciaire-Policier Mondial pour lutter contre le Crime et les 
Organisations Criminelles Internationales ; 
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Révolution agricole mondiale : Extinction des plants de tabac, de cocaïne et de 
marijuana ; contrôle des plants de café, de vigne et de pavot ; 

Reforestation de la planète ; 

Fin du communisme, sous toutes ses formes, politiques et idéologiques ; 

Adhésion de l'État d'Israël à l'Alliance militaire de la plénitude des nations 
chrétiennes ; 

Adhésion des États-Unis d'Amérique à la Cour pénale internationale ; 

Abandon des énergies destructrices de la planète : pétrole, charbon et gaz ; 

Évolution des États vers des administrations soumises au devoir d'accomplir les 
droits de la famille ; 

L'évolution de l'argent liquide et du papier-monnaie vers l'argent numérique et 
l'assujettissement de son mouvement au corps de la justice ; 

L'accès gratuit pour tous les hommes à l'enseignement universitaire et aux moyens 
de développer leurs capacités créatives ; 

Création de trois communautés africaines internationales : l'Afrique blanche ou 
australe ; l'Afrique noire ou moyenne, et l'Afrique méditerranéenne : libres des 
monopoles et oligarchies européens, asiatiques et américains. 

  

Beaucoup d'autres choses se produiront, l'accession de la Plénitude des Nations au 
Royaume du Fils de Dieu sera le point culminant de ce siècle. 

Que vos yeux le vivent et que vos enfants en profitent. 

  

8/10 

Quand l'éternité commence-t-elle et où finit-elle ? Une question oiseuse en ces 
temps de guerre fratricide en Europe du Nord, de génocides religieux au Moyen-Orient, 
de persécutions antichrétiennes en Afrique et en Asie, de massacres dictatoriaux en 
Amérique latine... une question oiseuse, semble-t-il, mais elle ne l'est pas. Nous sommes 
dans une guerre civile mondiale depuis une éternité. Les vainqueurs de tous les siècles 
ont appelé leurs guerres de nombreux noms. La vérité, et il n'y en a pas d'autre, c'est que 
le fratricide de Caïn contre Abel s'est répandu sur toutes les terres et tous les temps, et 
qu'il nous revient d'y mettre fin ou de cesser d'exister à la surface de l'univers. Il existe 
manifestement un courant dément qui préfère prendre le monde d'assaut si le monde 
choisit de les prendre d'assaut. Rien de nouveau sous le soleil dans ce domaine. Le tueur 
sans pitié qui fait face à sa mort n'a d'autre choix que de mourir en tuant. Il en a toujours 
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été ainsi. Un meurtrier du genre de Vladimir Poutine, qui s'inscrit dans une longue lignée 
de tueurs de nations, si tant est qu'il reste de l'honneur dans sa folie, choisit toujours de 
mourir en tuant. Telle est l'histoire de l'humanité depuis six mille longues années. 

Les anthropologues et les archéologues jurent que les homo sapiens sont des 
cannibales par nature. Lorsqu'il s'agit de preuves, les anthropologues, dans leur 
méchanceté - car c'est une méchanceté de faire de l'ignorance la base d'une idéologie - 
ne présentent qu'un crâne troué et quelques jambes cassées, dans leur sagesse fratricide, 
occultant le fait que l'homo sapiens est né dans un monde de géants sauvages sur les 
territoires desquels le père de l'Homme a planté ses jambes et a dû affronter les espèces 
de ces géants avec des arcs et des flèches. Les archéologues, dans leur non moins grande 
malice, suivant la méthode de leurs frères en occultisme machiavélique, ne trouvant 
aucune arme de guerre avant le septième millénaire avant J.-C., présentent comme stylo 
est une arme criminelle dans les mains d'un meurtrier, comme tout prisonnier sur cette 
planète le sait très bien. Selon cette règle, Dieu a créé les ânes pour que l'homme puisse 
utiliser sa mâchoire pour tuer le frère d'un autre homme, une théorie calviniste 
diabolique qu'un acolyte de cette secte a élevée au rang de loi de la nature sous la forme 
du darwinisme. En vérité, tout instrument a cette double facette, d'une part son utilité 
sociale et d'autre part son visage criminel. Le même couteau qui coupe le pain peut 
couper une gorge. Tout dépend de celui qui le tient dans sa main ; en fait, la même 
mâchoire d'âne avec laquelle Caïn a tué son frère a servi à Samson pour écraser la tête de 
son propre Caïn ; Alfred Nobel lui-même, qui a inventé la dynamite, a vu cette dualité, et 
est mort de dégoût pour lui-même quand il a vu que les hommes appliquaient la 
dynamite à la destruction massive des nations. 

En bref, le comportement mental de tous les meurtriers, de tous les rois, dictateurs, 
génocidaires, théocrates, empereurs, tsars et États a toujours été, et est encore, de 
justifier leur crime immonde d'homme contre homme, de nation contre nation. Le 
premier de tous les meurtriers, Caïn, dont le besoin de vengeance pour le sang de son 
père bouillait comme un feu dans ses veines, feu qu'il ne voyait pas dans son petit frère, 
a justifié son crime par la conduite pacifique d'Abel ; ignorant pourquoi Dieu aimait Abel 
et le reniait, Caïn croyait que ce n'est qu'en tuant son frère que l'ordre perdu du monde 
serait rétabli. Cette méthode consistant à chercher à justifier ce qui n'a aucune 
justification, a été la musique sur laquelle les rois, les empereurs, les dictateurs et les 
génocidaires de tous les temps ont fait danser les nations depuis et pendant les six mille 
dernières années de notre histoire universelle. Darwin a donné à l'Empire britannique 
une justification naturelle dont l'évangile scientifique a fait taire dans la conscience 
anglaise ses génocides en Amérique du Nord, en Australie et dans d'autres dépendances 
de "sa majesté satanique". Les Juifs ont justifié leur crime contre le Christ par la nécessité 
de "l'homme mort, la nation sauvée". L'Islam justifie ses génocides et ses dictatures par 
le fait que le Coran bénit le crime en tant que porte d'accès au Paradis. En bref, l'histoire 
de la guerre est l'histoire du fratricide mondial. Chaque Caïn orne sa mâchoire du besoin 
d'or qui justifie la mort d'Abel. 

C'est l'histoire de l'humanité. Elle est venue à nous et nous place devant et entre 
Caïn et Abel pour mettre fin une fois pour toutes et pour toujours à cette tragédie 
millénaire qui a arrosé les terres de sang. L'autre option, abandonner Abel et ne faire 
qu'un avec Caïn, n'entre pas dans nos têtes. 
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Que celui qui est pur de tout péché jette la première pierre ; que la nation qui peut 
présenter des mains sans tache, dont les paumes ne portent pas une mer de sang d'autrui, 
lève les bras. Il ne s'agit pas de savoir qui est le plus saint mais de mettre fin à ce 
comportement fratricide que les siècles justifient chacun à sa manière et chaque nation 
à sa manière. Les faits, comme les discours sur lesquels ils sont basés, appartiennent au 
livre de l'Histoire du monde ; et c'est là qu'ils doivent rester, afin que les générations 
futures puissent apprendre de leur étude l'horreur à laquelle elles ne doivent pas 
retourner. Si le Futur leur appartient, étant pour eux la gloire du triomphe conquis, le 
Présent est le nôtre, étant pour nous la lutte qui doit non seulement enlever la mâchoire 
de Caïn mais aussi empêcher tout homme ou État de la tenir à nouveau entre ses mains. 
Un objectif utopique, il faut le dire, si nous n'avions pas la sagesse de celui qui, ayant eu 
ce problème, même s'il était Dieu, l'a affronté et lui a donné la réponse que, en tant que 
question éternelle, elle doit avoir. 

N'oublions pas que la Victoire du Christianisme a ouvert notre Intelligence à une 
réalité universelle dont le principe a son origine dans l'Eternité. Les Cieux et la Terre 
ayant eu un Commencement et Dieu vivant depuis l'Éternité, il est entendu que notre 
Univers fait partie d'une Histoire de cette Éternité divine. Comme Dieu nous le dit, son 
Paradis, son Monde, toute sa Création avait été attaqué par le Mal de la Guerre ; ses 
enfants s'entretuaient. Et même s'il a été Dieu et a élevé une Loi contre ce comportement 
FRATRICIDE, la réponse qu'il a donnée au problème n'a pas résolu la question. Ergo, 
l'histoire d'Adam, fils de Dieu, et de sa chute due à la transgression de Satan, également 
fils de Dieu, contre cette Loi qui prétendait donner une fin éternelle à la guerre entre les 
fils de Dieu. 

Telle est l'Histoire universelle selon le Fils de Dieu, Fondateur du christianisme, 
Chef de toutes les églises qui forment l'arbre de l'Église de YAHVÉ DIEU, Son Père, parmi 
les nations de la Terre. Selon ce même Jésus-Christ, comme nous le lisons dans l'Ancien 
Testament, un certain nombre d'hommes, les soi-disant prophètes, ont vu et cru que 
Dieu, sans abolir la Loi contre la guerre, s'apprêtait à lui donner une Réponse Ultime qui 
rétablirait Sa Création sur des Principes Nouveaux Irrévocables, incorruptibles et 
éternels. C'est pourquoi le Fils de Dieu a annoncé LA VENUE DU ROYAUME DE DIEU. 
C'est-à-dire que Dieu a détrôné tous ses enfants, a repris tout le pouvoir entre ses mains 
et s'est assis en tant que Roi Universel Éternel sur tous les peuples de sa création, 
existants et à venir dans l'Éternité. 

La Révolution de l'Abolition de l'Empire des fils de Dieu, DIEU prenant la 
Couronne Universelle dans Ses Mains et faisant asseoir Son Seul Fils à Sa Droite, plaçant 
cette Couronne Universelle sur la Tête de Son Fils Jésus, a signifié un Avant et un Après 
dans l'Histoire de notre Univers et de la Création entière. 

YAHVÉ DIEU n'a pas aboli les armées des royaumes de son monde. Pas du tout. Il 
a donné à tous les Peuples de Sa Création un seul Roi Universel à l'Empire de la Voix 
duquel ils se déplacent seuls. 

DIEU a aboli les Royaumes des fils de Dieu, mais pas la LOI contre la Guerre, fruit 
de l'arbre de la Connaissance du bien et du mal : LOI selon laquelle tout Citoyen du 
Royaume de Son Fils qui se lève en guerre contre son concitoyen sera banni du Cosmos 
et jeté dans le Gouffre sans fond de l'Abîme recouvert de Ténèbres. 
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YAHVÉ DIEU a donné à Son Royaume Universel un Roi en qui la LOI est DIEU. 
p> 

DIEU A DONNÉ à cette LOI un Corps de chair et de sang : JESUS CHRIST, qui 
étant JESUS CHRIST Lui-même ; et ce JESUS étant le Seul Fils de Son PÈRE, le Verbe 
en chair, la LOI est le ROI : Quiconque se lève en Guerre contre un peuple de Son 
ROYAUME se lève en Guerre contre Dieu. C'est la LOI. 

La Révolution Divine a fait de toutes les Armées du Royaume de Dieu le Corps de 
Défense de la Paix du ROI. Le ROI est le Chef de l'Etat Major de toutes les Armées du 
Royaume de Dieu, et par cette Unité du Corps avec son Chef, les Armées des nations de 
Son Royaume ne sont mues que par la PAROLE DU ROI. 

L'obéissance des armées n'est pas envers les États, sur les territoires desquels elles 
sont situées et dont les fils sont formés, mais envers le ROI. L'esprit de la Paix du Roi est 
l'esprit qui vit dans le Corps des Armées du Royaume de Dieu. La LOI, comme le ROI 
dans l'Être duquel elle vit, est Toute-Puissante et Irrévocable : Tout peuple qui se lève en 
guerre contre son peuple voisin, cessera d'exister ; son État sera effacé de la surface de la 
Création. 

Par conséquent, si Dieu est Amour, il est écrit : L'esprit de YAHVÉ est l'esprit de 
Sagesse et d'intelligence, de compréhension et de force d'âme, de conseil et de crainte de 
YAHVÉ DIEU. 

YAHVÉ DIEU est le nom de Dieu, Père du Roi, Jésus-Christ. Et DIEU n'a pas 
d'autre nom que YAHVÉ DIEU. Tout autre Nom de DIEU est faux, et une porte vers 
l'Abîme, une Porte que Satan a ouverte et dont il a espéré se sauver d'abord en tuant 
Adam, puis son fils, le fils de l'Homme, le Christ, et dont, ne pouvant se sauver, il a juré 
d'entraîner la Race Humaine, Division du Christianisme par le biais de : vers l'Enfer du 
Bannissement que par sa Transgression et sa Haine de la Paix il a conquis pour lui-même. 

La Parole du Fils de Dieu est la Parole de Dieu. Il n'y a pas de division entre Dieu 
et son Fils ; et "qu'il en soit fait sur la Terre comme au Ciel". Il est donc entendu que la 
Paix Universelle entre les nations de l'Humanité ne peut être fondée que dans l'esprit de 
la Loi du Roi : la Guerre est une Abomination ; quiconque la justifie et utilise les Armées 
créées pour la Paix, et pour défendre les frontières nationales, pour envahir une autre 
nation, ou pour massacrer son propre peuple, est un Ennemi de l'Humanité, et, par 
conséquent, est un ennemi du Royaume de Dieu. 

Une fois la guerre déclarée, la loi n'admet aucune justification. 

Ensuite, ayant hérité d'un monde en guerre perpétuelle contre lui-même, la 
Défense de la Paix doit suivre la Réponse donnée par YAHVÉ DIEU au problème de la 
Guerre sur un plan universel. 

Une armée qui obéit à un État et se déplace selon la volonté de cet État est la cause 
première qui a fait de la terre un champ de guerre, et cette armée, comme l'État dont elle 
est le bras armé, est une armée criminelle. Dans la mesure où il a abhorré la Loi de la 
Paix et s'est élevé contre son frère, cet État a abhorré l'Homme dans son Corps et s'est 
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déclaré être une Bête, et en tant que telle, une Bête doit être bannie de la face de la Race 
Humaine. 

Comme au Ciel, ainsi sur Terre, à l'Esprit de Paix du Roi est due l'obéissance de 
chaque Corps Militaire. Ni à l'État, ni au gouvernement national, les armées de l'homme 
sont un corps universel soumis exclusivement à l'Esprit du Roi. Toute dictature, toute 
Guerre : c'est un Crime contre l'Esprit de Paix ; toutes les armées de la Plénitude des 
Nations se lèveront comme un seul Homme pour empêcher que de telles situations ne se 
reproduisent à JAMAIS, POUR TOUTE L'HISTOIRE. 

Créer cette Organisation de la Plénitude des Nations à la Voix de laquelle, mues par 
l'Esprit du Roi, toutes les Armées des peuples répondront et se déplaceront pour 
défendre la Paix : intérieure et extérieure, de tous les hommes, est l'Oeuvre qui nous 
incombe, à nous, les enfants de Dieu, de la Maison du Christ, en ce Siècle. 

  

12.10 

Combien vaut la vie d'un homme ? Des centaines de millions d'années pour 
construire son Univers, des siècles sans nombre pour élever un Arbre de constellations 
dont les étoiles se perdent dans la beauté de l'infini, des jours et des nuits dépassant 
l'imagination pour labourer la Terre, des éons et des âges géologiques pour semer la 
graine de l'Arbre de vie, tailler ses branches, soigner ses fruits. Oui, des centaines de 
millions d'étoiles entourent mon univers, deux cents tours, chacune avec une armée 
d'étoiles nées pour ne pas mourir, dressent leurs boucliers invincibles pour défendre la 
vie de l'Homme, ma vie. 

Y a-t-il quelque chose de plus précieux que la Vie ? Qui sont ces fous qui 
considèrent que les pierres de couleur sont supérieures à toutes les choses qui existent, 
pour lesquelles ils s'entretuent et s'assassinent comme s'ils étaient des bêtes sorties de 
l'enfer d'un fou ? 

Dans quel repaire de voleurs d'âmes et de meurtriers de corps ces bêtes, bouchers 
de villes et de nations, ont-elles fabriqué cette mâchoire d'âne faite d'atomes de l'enfer 
dont elles sont si fières qu'elles défient mon Dieu de s'agenouiller devant leurs trônes ou 
d'en subir les conséquences ? 

Mais qui sont ces humains-démons nés de l'obscurité de la science pour conjurer 
l'Homme ? 

Ignorants, aspirant à votre ruine éternelle, "Voici l'homme fait à l'image et à la 
ressemblance du fils de Dieu". Pensiez-vous que Dieu échouerait dans son œuvre ? 
N'avez-vous pas lu : "La parole de Dieu est Dieu" ? Qui vous a dit que sa parole est la 
parole de l'homme, une parole qui scelle un traité et quand elle est retournée, celui qui a 
ouvert sa bouche se retourne, un homme impur fait à l'image et à la ressemblance de 
Satan, contre l'innocent qui a cru en cette parole ? 
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Nous le savons déjà, la parole des USA, de la Russie, du Royaume-Uni, de la Chine 
et de la France est le vent de la guerre. Qui sera le prochain suicidé qui signera un 
nouveau Traité de Budapest, ou simplement scellera un traité avec ceux qui dans leurs 
paroles ont du poison, dans leurs bras portent la destruction et dans leurs âmes vivent 
un traître à la parole signée ? 

Vous, familles meurtrières et clans de nations et de peuples qui aspirez à faire du 
Gouvernement Mondial un Olympe de dieux, chacun d'entre vous au-delà du bien et du 
mal : Que disent à mon Dieu vos richesses et vos bombes sataniques capables de détruire 
toute vie sur Terre à la santé de votre gloire ? Votre parole vaut à ses yeux ce qu'un ver 
dans le feu. Vos âmes sont des fosses de misère dans lesquelles les serpents de vos 
ambitions amassent des poisons pour les malheurs de toutes les nations. Fous, la valeur 
de la vie de l'Homme à l'image et à la ressemblance de Dieu, en quelle monnaie 
l'évaluerez-vous ? Quel prix payerez-vous à mon Créateur pour un œil de Sa Créature, 
combien pour l'âme d'un enfant de Dieu ? Pensez-vous qu'il y ait dans toute la Terre assez 
d'or pour acheter un morceau de mon âme ? 

Barbares du Nord et de l'Est, renégats de l'Homme des temps anciens, ont fait de 
mon Dieu leur ennemi, ont trouvé dans la Bête leur Identité, leur gloire et leur force. Que 
voulez-vous de l'Homme ? Pour l'Homme à son image et à sa ressemblance, le Créateur 
du Cosmos a ouvert son Cœur, il a envoyé son Fils, le Fils de ses reins en Personne. 
Barbares de l'Est et du Nord, contre l'Homme à l'image et à la ressemblance de son Dieu 
a donné naissance aux bêtes génocidaires de la mort, pendant des millénaires vous avez 
persécuté sa naissance dans l'espoir de l'enterrer avant qu'il n'élève sa Voix vers le Ciel, 
et ne s'écrie : "Mon PÈRE et mon DIEU JESUS CHRIST, voici ton Fils". 

Dites-moi, vous, sages et puissants dieux d'argile qui criez à votre dieu et père 
Satan, avec quoi achèterez-vous le Jugement de mon Dieu lorsqu'il fera sortir sa Parole 
du tombeau pour sceller votre Jugement ? 

Votre folie ne connaît pas de limites. Votre sagesse est une folie. Votre science est 
le Mal consanguin. Votre athéisme est un suicide. Vos dieux, saints, sages et prophètes 
sont tous un mensonge, des fantômes du passé errant à travers les siècles en effrayant 
des génies inintelligents, à l'oreille de leurs adorateurs en murmurant un seul mot : 
GUERRE. 

Autour du feu de l'enfer qui dévore l'Ukraine se sont rassemblés à nouveau les 
massacreurs qui ont livré la Syrie au génocide et sa terre à la dévastation. Le Vieil Homme 
des lignes rouges qui hier peignait sur l'horizon, avec du rouge à lèvres de loup, la marque 
où les bombes devraient tomber, fermait ses oreilles au Devoir de Secours et tournait le 
dos à un peuple sans défense, aujourd'hui, tout en livrant le peuple ukrainien à la ruine 
et sa terre à la dévastation, écrit dans les nuages de la fumée de guerre son cri de lâche 
sans honte, honneur ni dignité, un seul mot : ARMAGEDON. 

Leurs maîtres, les dieux de la guerre, ouvrent le marché pour la vente d'armes de 
destruction. 

Le Dragon crache du feu de sa bouche pour le sauver du Feu qui devait pleuvoir du 
Ciel. 
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Le Boucher de Tchétchénie et de Damas, au service de son maître, le fils de Satan, 
en qui vit le feu de l'enfer, a été appelé de sa niche. 

Qui te sauvera de la dévastation, fille de la Paix ? Ukraine, votre phrase a été écrite 
: "Qu'elle soit crucifiée, il vaut mieux qu'une nation meure que le monde entier périsse". 

En vérité, j'ai appris la leçon : le mal de Satan est incorrigible, son crime est 
impardonnable. Il s'est dressé contre l'Homme, il s'est dressé contre son Créateur, il a 
détesté la Paix comme source de Vie, de Civilisation et de Bonheur ; il a choisi la Guerre 
comme racine de son Pouvoir, de sa Gloire et de sa Puissance. La malédiction de Dieu 
sur sa Maison est la malédiction de l'Homme : 

Maudit pour l'éternité est celui qui fait la guerre et lève son bras contre son frère. 

Mon Dieu, n'ayez aucune pitié pour la Bête qui méprise la Vie et se déclare pour la 
Mort. 

Que le Serpent et le Dragon soient jetés dans l'Abîme dont la gorge s'ouvre sur 
l'Infini. 

Que celui qui n'aime pas la Paix et ne défend pas la Vie, que cette sentence soit sur 
sa tête. 

Et toi, Servante du Christ, l'esprit de ton Seigneur ne vit-il pas en toi, ne sais-tu 
plus lire, ou l'âge aveugle-t-il tes yeux ? Le fils de ton Seigneur te lit ce qui est écrit : 
"L'Esprit de JESUS est l'Esprit de prophétie". 

N'est-ce pas là l'Esprit qui vit dans le Corps du Christ ? Comment donc n'élevez-
vous pas la voix contre la guerre pour dire à celui qui va mourir : "Tu vas mourir" ? Ne 
savez-vous pas que votre Dieu, YAWEH, que vous adorez, a mis une épée sur votre tête ? 
Rappelez-vous : "Si vous ne dites pas à celui qui va mourir : "Tu vas mourir", son sang 
sera sur votre tête ; mais si vous dites à celui qui va mourir : "Tu vas mourir", et qu'il ne 
se repent pas, son sang sera sur sa tête". 

Alors, les dés sont jetés, que chacun choisisse sa place dans cette bataille finale. 

  

  

13.10 

Christ Raoul, fils du Christ Jésus par l'esprit de Yahvé, sache que tout homme et 
tout être vivant a devant lui deux modèles d'Être ; l'un, à l'image et à la ressemblance de 
Satan, qui veut le Pouvoir pour ce monde de privilèges qui le place au-delà de la justice 
;  celui qui veut refaire l'univers à son image et à sa ressemblance, osant même donner 
des lois à l'Univers, comme si l'univers devait s'agenouiller devant sa volonté, et fait des 
lois pour se placer au-delà du bien et du mal ; celui qui cherche la légitimation de cet être 
satanique en lui sans se soucier de la vie des nations, des peuples, et même de ses propres 
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frères, pères et enfants. C'est l'esprit de Satan qui a engendré des monstres caïnites à son 
image et à sa ressemblance depuis que sa maison a fait le choix final de déclarer une 
guerre perpétuelle contre l'esprit de Yahvé Dieu, qui s'est incarné dans son Fils afin que 
tous les enfants de Dieu, du Ciel et de la Terre, voient par ses œuvres et ses paroles le 
fossé qui existe entre Satan et Jésus-Christ, à l'image et à la ressemblance duquel tous 
les êtres vivants ont été formés, tant ceux de notre univers que ceux que Dieu a créés 
avant de créer le nôtre. 

L'Image de ce Fils Universel étant vivante dans l'Évangile éternel de l'Église 
catholique, Son Épouse consacrée, le devoir de tout enfant de Dieu, de la Maison du 
Christ, formé à l'image et à la ressemblance de ce Fils, nous appelle à l'action contre 
l'avancée des fils de la Maison de Satan ; ceux-ci ont déjà pris leur décision et ont déclaré 
une guerre perpétuelle contre la Vérité, la Justice et la Paix. 

La Paix est la mère de la Civilisation, la sève qui alimente l'arbre de vie des 
hommes, le sang qui donne à tous les êtres santé et force ; la Paix est la fille chérie de la 
Sagesse Créatrice, la plume avec laquelle Dieu écrit l'Origine et l'Histoire des Univers ; 
Son berceau est l'Esprit du Dieu Céleste, qui déverse dans le Cosmos Son Intelligence, 
faisant des gigantesques galaxies de gigantesques chaînes de montagnes, d'où avec Sa 
Puissance IL fait émerger de leurs sommets des rivières d'étoiles qui, traversant les 
espaces, se rejoignent dans un océan d'énergie gravitationnelle, matrice de toute vie dans 
le Cosmos. 

La paix vit dans l'Être de YAHVÉ DIEU, Père et Origine de toutes les choses qui 
existent, avec le naturel qu'en l'homme vit le cœur et l'esprit. 

  

Chrétiens de la Terre, quelle que soit la confession que vos pères et vos rois vous 
ont forcés à accepter, sachez que ceux qui sont venus affirmer qu'en YAHVÉ DIEU, Père 
de JÉSUS-CHRIST, il y a le Bien et le Mal, et crée les uns pour l'Enfer et les autres pour 
le Paradis, ne sont pas venus de mon Père, le Christ Jésus, mais de Satan. 

Vous tous qui croyez que Dieu a fait du crime la porte du paradis, vos saints et 
prophètes ne sont pas venus de Dieu mais de la Mort, et son fils Satan les soutient. 

Vous qui croyez que Dieu a créé une échelle diabolique de réincarnations 
infernales, vos saints sont issus des fils de Dieu de la maison de Satan, la Mort les a 
allaités, les a revêtus d'or et de couronnes pour vous asservir avec des chaînes criminelles 
dans une prison de castes dirigée par des fous qui se sont pris pour des dieux et restent 
dans leur folie.  

Vous qui avez cru ceux qui sont venus vous dire : "Dieu est mort", cette affirmation 
même est d'une irrationalité si gigantesque qu'elle rend bonne la sentence 
condamnatoire de ces sages sur vos intelligences : elles ne sont que des bêtes. 

Et comme des bêtes, ils vous traitent, comme des bêtes, ils vous traînent à l'abattoir 
de la GUERRE, et comme des bêtes, ils vous gouvernent depuis des siècles. 
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Il est temps de se lever, de se libérer de toutes les chaînes, d'abattre tous les murs 
et de se déclarer Homme à l'image et à la ressemblance de JESUS CHRIST. 

Il n'y a pas de plus grand Roi que JESUS CHRIST et pas de plus grand SEIGNEUR 
de tout ce qui est sur terre que le Fils de Dieu. Et dans cette Vérité et à partir de cette 
Intelligence, nous devons transformer le monde des relations entre l'Homme et 
l'Univers, entre les nations et les peuples. 

La paix est le devoir de tous les hommes, sans distinction de races et de nations. Si 
la guerre éclate, le monde entier commence à brûler. 

Toutes les armées de toutes les nations n'ont qu'un seul devoir et une seule raison 
pour leur existence : 

1 : Défendre la Paix Mondiale, prévenir à la racine toute tentative de Guerre ; 

2 : Immuniser l'homme en tant qu'être contre la flamme de la guerre. 

La guerre est entrée dans notre monde lorsqu'un homme a cru que la civilisation 
devait être étendue par la force des armes à travers les vies des hommes et de ses propres 
frères. C'était le péché originel. 

Je le répète, moi, enfant de Dieu, de la Maison du Christ, au nom de mon Père, je 
vous le dis : la guerre est une abomination ; la sentence de DIEU contre celui qui la fait 
est la MORT. 

Tout ce qui existe sur Terre appartient à Celui qui en est le Seigneur légitime, 
JESUS CHRIST ; toutes les ressources que la Nature a à offrir ont été créées pour le 
bonheur et la croissance de tous les peuples. L'appropriation de ces ressources naturelles 
par les États et les clans de pouvoir est une insulte à leur seigneur légitime et une 
déclaration de guerre à notre intelligence. 

Nous vivons comment ces puissances s'approprient les ressources naturelles pour 
légitimer leurs néo-systèmes dictatoriaux. Les énergies fondamentales pour la 
subsistance naturelle de la Civilisation sont tombées entre les mains de Clans de Pouvoirs 
Internationaux qui se sont déclarés Voleurs Professionnels Privilégiés, défendus par les 
Gouvernements qu'ils élisent et mettent à leur service, et ensemble ils se sont mis hors 
de la Justice. 

 La réponse, à cet assaut contre la Civilisation, dont le cours s'avance vers la Guerre 
Civile, qu'ils espèrent contrôler en imposant des Gouvernements Législatifs par Décret, 
se moquant de la Démocratie, jusqu'à conclure la transformation de la Démocratie en un 
levier vers la Dictature ; notre réponse n'a qu'un mot : NATIONALISATION DE TOUTES 
LES ENERGIES EMISES DE LA TERRE MÊME.  

Les Ressources Naturelles ne sont la propriété d'aucun être humain, ni individuel, 
ni national, ni tribal ; ces Ressources appartiennent à l'Humanité en tant que tout 
universel.  L'humanité dans son ensemble administre ces Ressources au Nom de Celui 
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qui en est le Divin Seigneur légitime et le Propriétaire pour le bonheur et la croissance 
de la Plénitude des nations, dans l'Espace et le Temps. 

Toute discussion de cette Réponse est une attaque directe contre l'Humanité et son 
Avenir. Il s'agit d'une journée d'action, et non de discussions bâtardes derrière lesquelles 
ces clans de pouvoir cachent leurs intérêts néo-totalitaires. 

La pression sur notre Civilisation est de plus en plus forte car ils cherchent à 
accélérer contre nature la transformation de la Démocratie en un néo-système totalitaire. 

Ce que le Soleil donne, et que l'intelligence qui vient de Dieu transforme en énergie 
fondamentale pour la croissance de la Civilisation, doit rester libre et être donné 
librement à tous les foyers et à tous les peuples. Toute discussion sur ce sujet revient à 
liquider la dialectique internationale de ces clans néo-totalitaires qui ont transformé la 
pandémie et la guerre en Ukraine en accélérateurs chimique-sociaux en leur faveur. 

Une fois libérés de ces chaînes, nous pouvons élever nos technologies pour faire du 
Soleil et de son interaction avec le champ gravitationnel et électromagnétique de la Terre 
la Source d'énergie universelle du 21e siècle. La nécessité d'amener tous les physiciens 
du monde à se concentrer sur cette révolution est vitale pour l'avenir de la civilisation. 
Alors que nous disposons d'une source d'énergie infinie au-dessus de nos têtes, les 
physiciens, rendus fous par l'argent et sous l'emprise des États, se sont lancés dans la 
chimère de la création d'un nano-soleil. 

L'Homme, en tant qu'Intelligence Créatrice à l'image et à la ressemblance du Divin, 
nous sommes une Ressource pour les autres hommes ; gaspiller cette Ressource dans des 
chimères et au service de la Création d'armes de Destruction (la contradiction même en 
affirme la folie) est un déni d'Humanité dans la Science, un crime contre la Civilisation 
dans lequel la Communauté Scientifique s'est installée depuis que la Réforme 
Protestante a détrôné le Fils de Dieu comme Roi de la Plénitude des nations chrétiennes 
européennes. 

Nous en sommes ainsi arrivés à la découverte de la différence mortelle entre le 
communisme et le capitalisme. 

Le communisme est ce système qui s'approprie toutes les ressources, naturelles et 
humaines, au profit d'un État qui, à son tour, tombe entre les mains de clans de pouvoir 
dont la subsistance exige une dictature interne et l'existence dans un État de guerre 
perpétuelle, orientant ces ressources vers la création d'armes de destruction comme mur 
de dissuasion externe. 

Le capitalisme est ce système dans lequel l'homme est une ressource pour lui-
même en tant qu'individu, et s'organise en groupes d'individus, qui sont les agrégateurs 
de toutes les ressources naturelles pour leur propre bénéfice, faisant de l'État ainsi créé 
un instrument au service de ces individus, qui, comme le communisme, doivent créer un 
système de Défense en Guerre Perpétuelle contre les maux créés par l'expropriation des 
ressources naturelles non nationales à travers les entreprises créées par ces individus. 
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Le Royaume de Dieu est ce système dans lequel l'Homme, formé à l'image et à la 
ressemblance de Jésus-Christ, met tout son être au service de tous. C'est ce que nous 
voyons dans le Fils de Dieu à travers son passage sur Terre, et ce que ses Frères en Esprit 
ont mis en marche avec le christianisme. 

Se décider pour un système ou un autre est l'affaire de chacun. Mais la décision de 
Dieu est prise. Tous les systèmes qui n'évoluent pas et refusent de s'intégrer à Son 
Royaume : ils disparaîtront au cours de ce Siècle. 

En effet, la paix ne s'achète ni ne se vend : elle se défend. 

La civilisation ne se prostitue pas et ne se rend pas : elle s'élève et conquiert. 

Ne savez-vous pas que Dieu est avec nous ? Avez-vous vraiment cru qu'il était mort 
? Il est temps pour le monde entier de s'éveiller à la Vérité et de voir la Lumière de Son 
Visage. 

  

 

17.10 

  

Il n'y a rien de trompeur dans la Sagesse lorsque la raison scientifique elle-même 
comprend que déterminer la trajectoire d'un corps en mouvement sans connaître son 
origine et son déplacement avant sa découverte est un jeu de hasard sans consistance 
physique, sauf celle que peut lui donner le fanatisme de ceux qui élèvent la Science à la 
catégorie de la Fiction, ce qui est précisément le point où nous nous trouvons 
aujourd'hui, plus profond l'enfouissement dans cette réalité virtuelle après les grandes 
guerres du 20ème siècle, car s'il est vrai que la Science a déployé ses pouvoirs 
technologiques, il n'est pas moins évident que sa tendance à détruire la liberté et l'être 
humain en tant qu'Homme à l'image et à la ressemblance de Dieu a progressé en fonction 
de ce même pouvoir. 

Les gens d'aujourd'hui sont plus mauvais qu'ils ne l'étaient hier. 

Et ils le sont parce que les techniques de manipulation et de dissimulation des 
crimes de ceux qui gouvernent et dirigent les événements à la base se sont également 
développées à cet égard. 

Mais sans ajouter ni retrancher à la Sagesse, mais en s'appuyant sur elle, il vient 
aux yeux de l'intelligence le besoin de connaître le Présent et sa Nature afin de compléter 
la vision universelle des Faits et Evénements qui découlent de la Réalité telle qu'elle 
procède de Celui qui est le Créateur de l'Univers. L'entrée de ce Créateur dans le sens de 
l'Histoire universelle nous met face à une dynamique séculaire à laquelle nous devons 
adapter nos mouvements. 
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Il est vrai que lorsque l'Homme a choisi la Force de la Mort comme moteur de 
l'expansion de sa Civilisation, la trajectoire entreprise par les nations depuis la chute de 
l'âge d'or des premières cités mésopotamiennes est venue dessiner à l'horizon des 
millénaires la dérive annoncée : "Vous êtes poussière et vous retournerez à la poussière". 
Dans toute son existence dans l'éternité, Dieu n'a connu aucun monde qui, abritant cette 
Force mortelle, ait survécu à sa destruction absolue. Une fois que notre monde est tombé 
dans ce gouffre, l'Épitaphe a été écrite par Dieu dès que les peuples ont commencé à se 
massacrer les uns les autres. Et l'autodestruction absolue de toute vie sur Terre aurait été 
la fin de notre monde si la naissance du Christ n'avait pas eu lieu. L'Incarnation du Fils 
de Dieu dans notre Histoire est venue effacer cette épitaphe et donner une nouvelle fin 
au livre de la vie de l'homme. 

Connaître notre présent est fondamental pour comprendre où nous allons. Mais si 
nous savons parfaitement d'où nous venons, il est temps de savoir où nous allons, non 
pas selon l'épitaphe que la Mort est venue apporter à notre Monde : mais selon cette 
Nouvelle Fin que la Résurrection de Jésus-Christ est venue nous apporter. 

Le Dieu de la vie ne pouvait que nous élever à la vie éternelle, dans la direction de 
laquelle la victoire de l'Église catholique sur tous ses ennemis nous a mis en mouvement. 
Le christianisme a été dès ses débuts sous le feu de la Mort ; l'Histoire de ses persécutions 
et de ses combats contre la Mort est écrite, je ne perdrai donc pas de temps à raconter la 
Mémoire d'un Acte qui nous place tous devant l'Horizon pour lequel Dieu a envoyé son 
Fils, afin qu'en s'unissant, en Esprit, à l'Homme, le fruit de cette Union sacerdotale soit 
une génération d'enfants de Dieu à son image et à sa ressemblance, au sujet duquel saint 
Paul écrivait déjà que "la création entière attend la révélation de la gloire de la liberté des 
fils de Dieu", c'est-à-dire de nous, héritiers de l'Invincibilité de Celui qui s'est déclaré 
"Notre Père qui est aux Cieux" : même lorsque nous étions dans l'Espoir dans le ventre 
de Son Épouse. 

Ce que nous voyons, par conséquent, est un écran de fumée qui veut nous empêcher 
de voir la Réalité. 

Après la peur de la mort par virus, ils veulent maintenant étayer cette peur par la 
possibilité d'une guerre nucléaire, qu'ils essaient de relier à l'Apocalypse de Jean. Cet 
Armageddon d'un homme qui, par ses actions, devrait maintenant faire face à un tribunal 
militaire pour trahison contre le Traité de Budapest ; cet Armageddoniste a déjà donné 
la preuve de son caractère moral et de la bassesse de son esprit lorsqu'il a tourné le dos 
aux rivages de la Syrie à l'appel au secours d'un peuple au bord du génocide. 

Cette idée sombre de l'Armageddonisme vient du refus des nations et des églises 
issues de la Rébellion protestante des XVIe et XVIIe siècles d'accepter que la Lutte 
révélée dans l'Apocalypse soit centrée sur la Victoire de l'Église catholique sur le monde 
païen. Le Texte est clair, mais lorsque les ténèbres de la Mort habitent la pensée, la 
lecture est infernale et conduit au massacre entre frères, témoin la guerre de 30 ans. 

La prostituée dont parle le texte est l'Empire romain ; ces apôtres de la mort, 
profitant du fait que seuls ceux qui savaient écrire savaient lire, et sur cent mille : dix 
savaient écrire et aucun ne savait lire, ont semé l'ivraie de la guerre civile, entraînant les 
nations d'Europe dans le camp de Caïn. Et comme il est toujours difficile, voire 
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impensable pour les méchants de reconnaître l'erreur et leur part dans l'œuvre du Diable, 
leurs héritiers ont maintenu la fiction d'être la Prostituée du texte apocalyptique, l'Église 
catholique, l'Épouse même, consacrée par le Sang, du Christ Jésus. Et c'est ainsi que 
l'Armageddonisme s'enfonce dans l'abîme de ses crimes passés. 

La Vérité est que, selon le Texte, à la fin des Deux Mille Ans Accomplis de l'Eglise, 
l'Histoire de la Plénitude des nations chrétiennes entrerait dans une Révolution 
Universelle, à propos de laquelle il est écrit : "la Création entière attend la naissance de 
la Gloire de la Liberté des enfants de Dieu", annonçant ainsi à l'Apôtre, en tant que sage 
et prophète, que pour que cette gloire soit donnée, il faudrait que cette génération naisse. 
Une fois né et formé à l'Image et à la Ressemblance de Dieu, la Finalité vers laquelle 
l'Histoire Universelle a commencé son voyage à travers les Millénaires est accomplie : 
"Faisons l'homme à notre image et à notre ressemblance", une raison qui est venue 
dénaturer un fils de Dieu, "pas de cette Création". L'image et la ressemblance que Dieu a 
élevées à celle de son Fils premier-né, Jésus-Christ, hier en puissance et aujourd'hui en 
intelligence. 

Il n'y a donc ni raison ni place pour la Peur de cet Armageddon qu'un Vieil Homme 
sans intelligence et sans esprit proclame haut et fort au service de ceux qui tirent ses 
ficelles, et qui vise à asservir toutes les nations, par la Peur, à un nouveau modèle d'Homo 
Sapiens "sans l'Homme-enfant de Dieu en Être" ; une fois cet Homme en Être du Genre 
Humain détruit, la bête rationnelle restera. 

La leçon de l'Histoire est évidente, il n'y aura pas d'Armageddon ; il n'y aura pas de 
victoire de ces forces qui, depuis les ténèbres du pouvoir, ont conspiré pour faire 
disparaître l'esprit chrétien, l'origine et la colonne vertébrale de la démocratie. 

Nous devons regarder l'avenir à partir d'un Présent d'échec de ces Forces qui ont 
fait de la Peur leur Bannière pour établir un Ordre Tyrannique Mondial, et planifier 
l'avenir à partir du Présent de la Victoire de cette Génération d'enfants de Dieu, attendue 
depuis 2000 ans, et qui avance déjà vers l'avant-garde de la Politique Mondiale. 

Dieu ne ment pas, et bien que la Mort lève des bêtes et des monstres pour le couper 
et faire dérailler sa Création, l'Invincibilité du Créateur du Ciel et de la Terre est plus 
qu'une manifestation intellectuelle d'une insertion artificielle de l'Idée et du Désir 
d'Immortalité dans la Vie. Ceux qui mourront ils mourront ; ceux qui ne vivront pas sous 
la Loi de Vérité, de Justice et de Paix selon l'esprit du Fils de Dieu ne vivront pas. 

C'est à partir de cette victoire future rendue présente que nous devons nous 
débarrasser de la peur de la mort, de tous les fantômes du passé, et commencer à 
construire une civilisation selon le principe du "vin nouveau dans des outres neuves", en 
laissant les vieilles outres pourrir dans l'obscurité et ne se retrouver que dans les pages 
des livres d'histoire. 

Telle est la nature des événements qui se déroulent dans le présent : Toutes les 
forces extérieures qui, pendant des siècles, ont cherché à éradiquer et à empêcher 
l'Homme à l'image et à la ressemblance de Dieu, selon l'esprit de l'intelligence, de voir la 
Lumière, se sont unies aux forces intérieures qui, depuis la Civilisation chrétienne, ont 
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ce même objectif anti-civilisationnel ; elles ont vendu leur âme pour une poignée de 
pièces de monnaie en croyant qu'effectivement l'Homme est seul dans l'Univers. 

La peur est l'Ennemi que Dieu nous a aidé à vaincre en envoyant en chair et en os 
son Fils à la Résurrection. La peur est l'arme avec laquelle les Armageddonistes et les 
ennemis de l'Homme à l'image et à la ressemblance des fils de Dieu espèrent construire 
leur Ordre Mondial Tyrannique. 

Il n'y aura pas d'Armageddon ; l'Armageddon biblique s'est accompli avec la chute 
finale de l'Empire romain le 29 mai 1453. Ceux qui effraient les nations avec une guerre 
nucléaire sont les mêmes qui veulent détruire l'œuvre de Dieu en l'homme. N'oublions 
pas que l'homme existait déjà avant que son Fils ne dise : "Faisons l'homme à notre image 
et à notre ressemblance, c'est-à-dire un fils de Dieu". Et c'est à partir de cette base des 
droits divins des enfants de Dieu à la vérité, à la justice et à la paix que, des ténèbres de 
ce Nouvel Ordre Mondial raté du 20e siècle, en passant par l'échec de cet Ordre Mondial 
Tyrannique du 21e siècle, la plénitude des nations passera à la citoyenneté du Royaume 
du Fils de Dieu. 

Toute discussion sur ce Mouvement est une perte de temps. 

 

18.10 

L'homme peut-il juger un autre homme, et en jugeant un autre homme, ne jugeons-
nous pas Dieu ? Car nous savons que Dieu a créé l'Homme. Ainsi, suivant ce principe, un 
jugement contre l'homme implique un jugement contre son Créateur. On se demande 
donc : Qui osera juger Dieu ? 

La question est légitime dans la mesure où nous savons que Dieu a déterminé qu'il 
y aura un Jugement dernier. Ou le Créateur n'est-il pas responsable de sa création ? 

Dieu a-t-il alors déterminé un jugement dernier contre lui-même en tant que 
créateur ? 

Évidemment, si nous appliquons à l'esprit du Divin Créateur de l'Homme la 
responsabilité du créateur humain qui considère que même s'il crée un monstre, son 
créateur s'exonère par avance de tout crime que sa créature pourrait commettre, et le 
crime n'étant pas commis par le créateur mais par sa créature, le créateur de cette 
création n'est pas responsable des effets de sa création sur les autres êtres, et ce même 
en sachant qu'ayant créé un monstre, ces effets néfastes sur la vie des autres êtres doivent 
être la conséquence inaliénable de sa création ; Si nous acceptons cette théorie diabolique 
comme l'essence de notre sagesse et de celle de Dieu lui-même, dans ce cas, nous serions 
face à une farce ; c'est-à-dire que le soi-disant Jugement dernier serait une farce dans la 
mesure où Dieu étant le Créateur de tous les êtres, les juger, c'est Le juger. 

Dieu a-t-il perdu son jugement, nous devons nous le demander. 
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Parce que nous savons qu'il y aura un Jugement dernier. Ce qui nous amène à la 
question suivante : Dieu va-t-il juger sa création, et ne l'a-t-il pas jugée "bonne" lorsqu'il 
l'a créée ? 

Oui, il l'a fait. Il nous dit lui-même : "Et Dieu vit que sa création était bonne". Ainsi, 
sa création étant bonne, qui osera juger l'homme ? 

Nous observons que le même Créateur qui juge Caïn pour le crime contre son frère 
Abel et épargne sa vie, lors de son jugement sur le crime de Satan contre son frère Adam, 
la Sentence est la Mort, c'est-à-dire : le bannissement de sa victime à une distance infinie 
pour l'Eternité. 

Mais allons-y par étapes. 

Du fait que Dieu a jugé que l'œuvre du Créateur était "bonne", le principe 
philosophique de la bonté naturelle de l'homme est dérivé et compris : "Tout homme est 
bon par nature". La négation de ce principe originel est une condamnation de Dieu. Dans 
l'"affaire Caïn", Dieu affirme la bonté de la nature de sa création, et parce que Dieu 
comprend que la cause du fratricide doit être recherchée dans une cause extérieure à sa 
création, la peine infligée à Caïn pour le crime commis contre son frère Abel ne pourrait 
pas être la même que la peine infligée dans l'affaire Satan pour le crime de son frère 
Adam. Dans ce cas, nous voyons que la sentence contre Satan est le bannissement à 
l'infini pour l'éternité de la création de Dieu. 

Pourquoi ? Car Dieu suppose que la Cause objective qui pousse Satan à s'élever 
jusqu'à la mort contre son frère Adam n'a pas son Principe originel dans la Création, mais 
dans une Cause extérieure à Dieu, une Cause extérieure à laquelle le meurtrier s'identifie. 
Sinon, Dieu se jugerait lui-même, et si là où Hier a dit "Bien", Dieu écrivait "Mal", la 
responsabilité du Crime n'appartiendrait pas à la Créature mais à son Créateur. Mais il y 
a un Jugement dernier car ce n'est pas le Créateur qui est assis sur le banc des accusés 
mais une Création dont l'origine est extérieure à sa création. 

Par conséquent, lorsque certains hommes disent que Dieu crée certains pour 
l'enfer et d'autres pour le paradis, ces hommes condamnent Dieu et tournent en dérision 
son jugement. En fait, ils annulent le jugement déterminé par Dieu, ils ridiculisent son 
Fils, ils le mettent à l'écart, ils le méprisent, ils le poussent hors du chemin et ils lui 
crachent au visage en niant son pouvoir de juger une création à partir de son origine 
jugée par Dieu en créant certains pour le paradis et d'autres pour l'enfer. En même temps, 
ils disculpent Satan de toute responsabilité car, ayant été créé dès le Commencement 
pour vivre la Peine de bannissement à l'infini pour l'Éternité du Cosmos, la Création de 
Dieu, c'est à Dieu, leur Créateur, que les crimes commis par Satan doivent être imputés. 
Nés dans cette Acquittement, Luther, Calvin, Zwingli et Henry VIII se sont essuyés les 
mains dans le sang du Christ sur tous les crimes qu'ils s'apprêtaient à commettre, et qu'ils 
ont heureusement commis ad maiorem dei gloriam, au Nom de Dieu, leur Créateur. 

Malgré ce bonheur des avocats de Satan, apôtres du Malin et semeurs de l'ivraie de 
l'Ennemi du Christ, la différence légitime dans la nature finale des sentences contre Satan 
et Caïn concerne l'identification de l'Accusé avec son Crime. 
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Dans le cas de Caïn comme dans celui de son père Adam, Dieu comprend que la 
cause rationnelle de l'offense est identifiée au Bien qu'ils entendent atteindre par leur 
offense. Le père et le fils soutiennent que la Force était nécessaire pour étendre la 
Civilisation du Royaume de Dieu à tous les hommes. 

Le père, Adam, trompé par un frère, fils de Dieu comme lui, ignorant la véritable 
origine de la Théologie qui lui a été communiquée par son frère, "pas de notre Monde", 
selon laquelle l'Homme a été créé comme Dieu, et comme un semblable des dieux : il a, 
"comme les dieux eux-mêmes", le droit d'utiliser la Force pour ouvrir les frontières de 
son Royaume jusqu'aux confins des Quatre Régions du Monde. C'est pour ouvrir ces 
frontières qu'il est né et c'est pour cette raison qu'il a été élevé au rang des dieux : pour 
utiliser la Force d'un dieu contre quiconque résisterait à plier les genoux devant son 
Trône. Théologie du mal que les rois de tous les temps et de tous les lieux ont fait leur, et 
que la Réforme anglicane a assumé comme son propre héritage chrétien, identifiant ainsi 
la Couronne de Westminster au Trône de Satan sur Terre. 

Parce qu'il y avait une ignorance de la vraie nature de cette théologie satanique, le 
jugement de Dieu sur Adam a laissé la porte ouverte à la rédemption. Dans le cas du 
jugement contre Satan, le jugement de Dieu était définitif : le bannissement à une 
distance infinie pour l'éternité de sa création. 

Ce qui rend donc le jugement de Dieu définitif, c'est la nature du jugement, qui se 
manifeste comme irrévocable. Et cette Irrévocabilité, dans le cas de Satan, met en 
lumière la Cause qui la manifeste. C'est-à-dire que si chez l'Homme, en tant qu'enfant de 
Dieu, le Juge divin trouve une Ignorance absolue de la nature mauvaise de son 
comportement induit, chez l'Auteur intellectuel de la Chute de l'Homme, le Juge divin 
trouve une pleine Connaissance des effets de son Crime. 

La haine de la Civilisation du Royaume de Dieu chez l'Auteur Intellectuel de la 
Chute de l'Homme est Absolue ; l'Auteur Maléfique est conscient à l'infini de l'effet sur 
sa tête de son Crime, et assume l'entière responsabilité de la Sentence que Dieu signera 
contre sa personne. Satan, fils de Dieu, se déclare en guerre totale sans quartier, à la vie 
à la mort, contre le Royaume de Dieu. La réponse de Satan à la Loi contre la Guerre à la 
Civilisation du Royaume de Dieu, la Loi prescrivant le bannissement de la vie contre le 
Transgresseur, était "Guerre à la Parole, Guerre à la Parole de Dieu, Guerre à l'Esprit 
Saint du Créateur, plutôt le bannissement à l'infini pour l'éternité que de vivre dans la 
Lumière de la Vérité, de la Justice et de la Paix de la Civilisation du Royaume de Dieu". 

Dans le cas de Caïn, nous observons que la loi de l'ignorance s'applique, selon 
laquelle il a été écrit : "Je veux le bien, mais je fais le mal que je n'ai pas cherché". 

Ainsi, il ne peut y avoir de véritable jugement si nous continuons à supposer que 
l'homme étant "bon" par nature, cette bonté demeure dans les hommes. La question est 
la suivante : cette bonté naturelle demeure-t-elle dans les hommes ? Car si elle demeure, 
le jugement du fils de l'Homme serait un jugement contre Dieu, son Créateur. Ou, en 
d'autres termes, le Fils de Dieu serait en train de juger son Père. Un acte inconcevable ; 
concevable exclusivement à partir de l'Ignorance de celui qui ne connaît pas Dieu, ou à 
partir du Mal de celui qui, connaissant Dieu, Le hait "parce qu'Il est ce qu'Il est", dans le 
cas de Satan. 
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Sommes-nous ignorants, ne connaissons-nous pas Dieu ? En effet, avant la 
naissance de Jésus-Christ, les peuples ne connaissaient pas le Dieu qui ne leur avait pas 
été prêché, et s'ils connaissaient son nom par référence aux Hébreux et aux Juifs, ils ne 
se souciaient pas d'"évangéliser" les autres peuples, et tous les peuples ne les 
considéraient pas comme des voisins. Mais une fois le monde évangélisé par l'Église 
catholique, que les serviteurs de l'Église aient été plus ou moins saints ou moins ou plus 
ou moins pécheurs, cette conduite des serviteurs ne pouvait et ne peut rien enlever ou 
ajouter à l'Évangile du Christ, dans lequel il est vu, par les Œuvres et les Paroles du Fils 
de Dieu qui est son Dieu, son Père, et quelle est la nature de son Esprit Créateur. 

De sorte que, ayant cru en Jésus-Christ, et ayant connu Dieu par Ses Œuvres et Ses 
Paroles, vivant dans l'Église, l'Épouse du Christ, bien que par les œuvres de Ses serviteurs 
les hommes soient éloignés de la Porte du Temple dans laquelle est prêché l'Évangile de 
la Vie Éternelle, celui qui croit, par la Connaissance qui vient des "Pères de l'Église", sait 
que le Jugement Dernier se réfère à l'Amour ou à la Haine envers la Civilisation du 
Royaume de ce Jésus-Christ, que DIEU, son Père, a couronné pour l'Éternité comme Roi 
et Seigneur de sa Création, soumettant tous les enfants de Dieu et leurs peuples à sa Loi, 
qui étant Lui la Vérité et la Vie, cette Loi a sa Nature dans la Justice et la Paix qui naissent 
de la Bonté de l'Esprit Saint du Créateur de toutes choses, dans la sagesse duquel la 
Liberté et le Bonheur de tous les Citoyens du Royaume de son Fils ont leurs entrailles. 

C'est pourquoi le Jugement dernier du fils de l'Homme est légitime dans la mesure 
où, ayant vaincu l'Ignorance, et connaissant la nature de la Loi qui régit l'arbre de la 
plénitude des nations du Royaume de Dieu, la Transgression contre cette Loi est 
identifiée à la nature de la Transgression de Satan, jamais à celle d'Adam. Car si en Adam 
il y avait l'Ignorance, alors, en Adam il y avait l'Ignorance, et en Adam il y avait 
l'Ignorance, et en Adam il y avait l'Ignorance. Car si en Adam il y avait l'ignorance de la 
science du bien et du mal, une fois que le Christ Jésus est né et que le Nom de son Dieu 
a été révélé à toutes les nations par l'intermédiaire des églises, le crime contre la Création 
de Dieu, l'Homme, est une déclaration de Guerre contre son Créateur. Et sachant, comme 
nous le savons, que la sentence contre celui qui fait la Guerre au Créateur est le 
bannissement de la Vie éternelle, tout homme, en faisant la Guerre à ses frères, à ses 
voisins, se rend responsable de ses actes devant Dieu, qu'il hait, contre qui il fait la 
Guerre, se déclare enfant de Satan et comme son père préfère la Guerre en Enfer plutôt 
que la Paix dans le Royaume du Fils de Dieu. 

Il existe évidemment une Espérance de Salut Universel de la Plénitude des nations 
de l'humanité, au sujet de laquelle il est écrit que "l'Espérance qui se voit n'est pas une 
Espérance", sur la base qu'une fois que la Pensée de Jésus-Christ est ouverte dans sa 
Plénitude aux nations, celles-ci, soumises à l'élection finale, corrigent leurs actions, et 
voient où leurs histoires les mènent, les religions et les traditions les amènent à se lever, 
et bannissant de leur esprit et de leur cœur une Guerre qu'ils n'ont jamais cherchée et 
une Haine qu'ils n'ont jamais conçue, mais qui a été héritée, pliant les genoux, se 
déclarent Citoyens du Royaume du Fils de Dieu, et adorant Dieu, leur Père, abandonnent 
et se libèrent des forces historiques qui les entraînent dans la Guerre, le crime et la haine 
d'un homme contre son semblable, son frère. 

Maintenant, la Loi vit en nous. La loi du Roi est la loi de la défense de la vie et de 
la vie d'autrui. Il y a un jugement parce que le jugement commence en nous ; le Jugement 
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contre la Guerre et ses auteurs est ici ordonné, de sorte que celui qui ne se lève pas pour 
défendre celui qui est soumis à sa destruction par celui qui a méprisé sa formation à 
l'image et à la ressemblance du Christ et a choisi l'image et la ressemblance de Satan pour 
la référence de son être, et refuse à la Paix le Bras qui a été donné aux nations la 
Civilisation du Roi sur Terre son Pouvoir, l'un pour être un enfant de Satan et l'autre pour 
refuser d'être un enfant de Dieu à l'image et à la ressemblance de Jésus-Christ, tous deux 
seront jugés par Celui qui a le Pouvoir de le faire et la Sagesse de rendre le Jugement 
selon la Vérité. 

Dans le monde actuel, la haine de la civilisation du Royaume de Dieu et de l'homme 
à l'image et à la ressemblance de Jésus-Christ s'est répandue dans toutes les nations. 
L'athéisme de la science, l'antichristianisme du socialisme communiste du 21e siècle et 
l'islam anti-occidental, ces trois forces, unies dans une Alliance des civilisations, dont 
l'Agenda 2020-2030 a été adopté par l'ONU comme l'évangile du 21e siècle, ont déclaré 
une guerre ouverte au christianisme sur Terre, la mort du chrétien en l'homme par ce 
biais. La pathologie de cet Agenda de l'ONU se manifeste de manière transversale dans 
la réponse qu'il donne à l'éternel problème de la relation entre l'homme et la femme, 
c'est-à-dire la famille ; une réponse qui, si ce n'était de ses conséquences néfastes, devrait 
nous faire rire, une réponse en tous points semblable à celle du médecin qui prescrit de 
couper la tête de la personne qui vient le voir avec des douleurs. L'Agenda veut guérir la 
question de la relation entre l'homme et la femme en détruisant la Famille en tant 
qu'institution de base de la Civilisation. Puisque la Famille est le véhicule par lequel le 
comportement chrétien est transmis, la destruction de cette courroie de transmission 
détruit l'ennemi numéro un de cet Ordre Mondial Tyrannique que l'ONU a l'intention 
d'implanter sur Terre, quel qu'en soit le coût, en bénissant une Pandémie, en fabriquant 
une Guerre, en répandant la Peur de l'Armageddon, tout ce qu'il faut pour créer un enfer 
sur Terre une fois cet ennemi détruit, à l'image et à la ressemblance de cet Empire 
romain, tant idolâtré par l'Empire britannique, paradis des élites, ressemblant en tout 
point aux héros du monde antique, au-delà du Bien et du Mal eux, dirigeant des 
troupeaux d'esclaves, des humains domestiqués vivant comme des chiens sur les restes 
qui tombent des tables de leurs dieux, se battant entre eux pour survivre, s'écrasant les 
uns les autres pour être proches de leurs maîtres, des esclaves reconnaissants d'être en 
vie, du pain et du cirque, nés pour être sacrifiés au nom de la stabilité du système de 
protection sociale de leurs maîtres, animaux rationnels privés d'intelligence, leur seul 
droit d'entendre et de se taire, le parfait idiot, l'imbécile naturel qui appelle sa ruine 
progrès, sa misère résilience, chef au loup qui enfonce son croc dans son cou et jusqu'à 
ce qu'il boive son sang jusqu'à la dernière goutte ne desserre pas sa morsure. 

Mais revenons à la nature légitime du Jugement dernier. 

D'après ce qui est écrit, il est clair que Dieu ne juge pas le Créateur et qu'il ne 
soumet pas sa bonté à un jugement. Dieu juge l'Ennemi du Royaume de son Fils. Ce Fils 
juge l'Ennemi du Royaume de Dieu, son Père. Contre la guerre et pour la paix, ou contre 
la paix et pour la guerre, tel est le jugement de Dieu, une sentence que chacun signe selon 
son choix libre et volontaire. 

Dans le cas présent, celui du Kremlin, l'organe de guerre de la Fédération de 
Russie, dont le chef est Moscou, le choix de cet organe est fait : la guerre est son dieu, son 
modus vivendi, son paradis. La sentence du Roi contre Moscou est le bannissement de la 
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vie, contre la Fédération de Russie c'est la disparition de la carte de l'histoire. Ils ont aimé 
la Guerre et détesté la Paix, ils ont déclaré la Guerre à Dieu en menaçant Sa Création 
d'une destruction absolue. Ils ont méprisé l'image et la ressemblance auxquelles 
l'Homme a été appelé et ont choisi l'image et la ressemblance de Satan. Le jugement de 
Dieu contre cette maison est juste, saint et bon. 

C'est écrit, et qu'il en soit ainsi. 

  

  

21.10 

Le sens, l'essence et la substance de la formation de l'Homme à l'image et à la 
ressemblance de Dieu est la création de cet Être en qui la Sagesse de son Créateur vit 
comme une force naturelle, qui libère son Intelligence, élève son existence à 
l'Omniscience de Dieu, dans laquelle sa croissance s'ouvre à l'infini dans l'éternité, lui 
communique son esprit, et par cet esprit son Âme, son esprit et son cœur, vit immunisé 
contre le Mal, de sorte que devenant impuissante à penser le Mal, cette Impuissance est 
transfigurée en la Puissance Suprême de l'Homme, Puissance, qui, ayant dans la Sagesse 
de Dieu son Origine, l'Homme, la femme et l'homme, devient non seulement Toute 
Puissante contre le Mal de Dieu, mais aussi contre le Mal de Dieu, cette Impuissance se 
transfigure en la Puissance Suprême de l'Homme, une Puissance qui, ayant dans la 
Sagesse de Dieu son Origine, l'Homme, la femme et l'homme, non seulement devient 
Toute Puissante contre le Désir de faire le Mal, ni comme Fin ni comme Moyen, mais en 
lui cette Puissance Vivante se répand autour de lui, se communique à son Monde, 
transformant cette Puissance du Créateur dans sa Création en l'Impossibilité pour le Mal 
d'exister dans sa Civilisation. 

Cet Homme, dans sa plénitude, a été vu vivant sur Terre ; nous connaissons tous 
son nom : JESUS CHRIST. Tout être, homme ou femme, en qui l'esprit de ce fils de Dieu 
ne vit pas, n'est pas "Homme" ; son existence est celle d'un animal rationnel sans esprit, 
et en tant que tel, son voyage dans le Temps est éphémère, de même que tout animal 
retourne à la poussière, ne laissant aucune trace dans l'univers, sinon un souvenir 
impersonnel : Ainsi, tout animal rationnel humain qui rejette l'esprit de l'Homme à 
l'image et à la ressemblance de JÉSUS-CHRIST est de l'argile qui sèche au soleil, de la 
poussière il a été créé pour être un fils de Dieu et à la poussière il retourne de son plein 
gré en réponse à son refus d'être un citoyen du Royaume du Fils de Dieu. 

Ceci, et aucun autre, était le sens de la création de l'homme avant que Dieu ne dise 
: "Que la lumière soit". Tout homme, de toute église, de toute position philosophique, 
théologique, scientifique ou idéologique, qui nie cet Acte créateur est un ennemi de Dieu 
et de l'Homme. Toute intelligence qui déverse sa pensée dans des mots qui nient cette 
Sainteté du Créateur, et prétend que Dieu a engendré deux hommes : l'un né pour vivre 
en Enfer et l'autre pour vivre au Paradis, cet homme, cette communauté, cette église ou 
cette religion, a l'esprit du Mal dans son être et conduit l'homme et la Civilisation à la 
ruine. 
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La Sainteté de Dieu habite la Nature du Créateur, se communique à sa Création par 
sa Sagesse, engendre dans la vie une Créature, image et ressemblance de son Esprit : 
Immaculée contre le Mal dans son Être, Immaculée contre le Mal dans son Monde, dont 
la Pensée non seulement ne peut concevoir de faire le Mal : elle ne peut accepter 
l'existence du Mal autour d'elle ; dans cette Immaculée l'Incorruptibilité de sa Créature 
est la Gloire de son Créateur. 

L'Homme créé, homme et femme, par sa condition d'enfant de Dieu hérite de son 
Créateur le Pouvoir intime de Procréation, par lequel Dieu lègue son Pouvoir sur sa 
Création au Procréateur, père et mère, par ce Pouvoir, volontairement accepté dans sa 
Plénitude, le Procréateur hérite de la Patria Potestas, naturelle au Créateur, en raison du 
Pouvoir duquel le Procréé, fils et fille, a dans le Procréateur sa Patrie. 

Le Procréateur est la Patrie du Procréé ; le père et la mère ne font qu'un, une réalité 
intransmissible qui a en Dieu son Commencement et sa Fin. L'aliénation de ce pouvoir 
intransmissible du procréateur à l'État par un gouvernement en transit est un crime 
contre Dieu et contre l'homme ; un crime contre l'enfance et la civilisation. 

L'avenir de la Civilisation dans le Temps et l'Espace est l'Enfance ; le Principe de la 
Civilisation ayant été l'Homme à l'Image et à la Ressemblance de Dieu, l'Avenir du 
Monde réside dans la croissance de cet Homme dans l'esprit de l'Intelligence, à qui la 
Sagesse ouvre la Porte de l'Omniscience Créatrice, garantissant l'Existence de sa 
Civilisation dans l'Univers par l'Incorruptibilité de son esprit, Incorruptibilité jusqu'à la 
mort, communiquée à tous par JESUS CHRIST, non par des mots mais par l'Exemple 
Vivant. 

Ainsi, le transfert de l'Autorité Parentale et de son Pouvoir, de ses droits et devoirs, 
du Procréateur, père et mère, à l'Etat par un Gouvernement, sous des prémisses 
idéologiques, religieuses ou scientifiques, est un acte politique criminel contre l'Enfance 
et l'Avenir de la Civilisation. 

Lorsque l'État se soustrait à son rôle de garant des Droits et des Devoirs du 
Procréateur et du Procréé, qu'il s'en lave les mains, abandonnant son Pouvoir aux mains 
d'un Gouvernement, cet État devient complice du Crime contre l'Enfance et la 
Civilisation, et sa persistance dans ce Crime en fait un ennemi de l'Homme et de Dieu. 

L'enlèvement par le gouvernement de l'autorité parentale est un crime contre la 
civilisation. 

L'enlèvement de la puissance parentale d'une partie du procréateur à l'autre : c'est 
un crime contre l'enfance. 

Le Devoir du Procréateur, père et mère, volontairement contracté devant la Société 
et l'Eglise, c'est-à-dire la Civilisation et Dieu, est inaliénable, de sorte que la rupture de 
la cohabitation au sein du Procréateur, père et mère, n'altère pas ce Devoir, 
la Patria Potestas demeure sous sa forme indivisible de Garde partagée, d'Inaliénabilité, 
garante du Droit Divin de l'Enfant à son Procréateur. 
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L'enlèvement d'une partie par l'autre, en tuant le père ou la mère de la partie 
rejetée, est un crime contre l'enfance ; le gouvernement qui le perpétue devient un 
gouvernement criminel. 

L'éducation sexuelle de l'être humain se réfère à ce pouvoir du Procréateur, dans 
lequel la femme et l'homme sont formés mentalement et émotionnellement dans le but 
social sacré d'entrer dans l'acte de procréation du genre humain, les deux parties, femme 
et homme, sont pleinement conscientes du Devoir du Procréateur, père et mère, et du 
Droit du Procréé, fils et fille. 

Le Pouvoir de l'Etat consiste à garantir que ce Devoir et ce Droit du Procréateur et 
du Procréé restent Inviolables, et Inatteignables aux mains de tout Gouvernement en 
transit, et qui, recherchant un statut de pouvoir à vie, veut s'immiscer dans cet Acte de 
Procréation Universelle afin de Transférer le Pouvoir Parental du Procréateur à son 
Gouvernement érige un Système Dictatorial, transformant ainsi la Société en Prison et 
l'homme en esclave domestique à son service.  

Le Devoir de l'État n'est pas seulement de garantir l'Acte de Procréation 
conformément à la Nature de l'Homme, son Pouvoir a pour Principe d'empêcher que le 
Crime, de quelque nature qu'il soit, ne prenne racine dans le Gouvernement, de peur que, 
entraîné dans la collusion avec ce Gouvernement en état de crime, l'État ne devienne 
criminel par cette coexistence, et que le Gouvernement et l'État ne faisant qu'un seul 
corps, les deux parties ne s'installent dans la folie criminelle de croire que personne ne 
peut juger l'État. 

Toute Dictature, en effet, est basée sur l'assaut du Gouvernement sur l'État, de 
sorte qu'en devenant un seul corps avec l'État et en résolvant tout le pouvoir de l'État à 
sa défense, le Gouvernement est installé dans le statut de Pouvoir vital. 

L'histoire politique des nations nous apprend également qu'en raison de la 
corruption d'un gouvernement, l'État s'élève pour devenir le gouvernement, créant ainsi 
un autre type de dictature. En fin de compte, c'est l'une ou l'autre qui est la plus 
sanglante, car si dans la première, dans laquelle le gouvernement attaque l'État, le sang 
coule à travers la ruine et la misère, dans la seconde, le sang coule à travers la poudre et 
les machettes. 

Une Civilisation qui souhaite élever son existence dans le Temps doit maintenir en 
parfaite harmonie et équilibre la Séparation de l'Etat et du Gouvernement, un Pouvoir 
qui appartient exclusivement à l'ensemble universel de la Société. 

La Famille Humaine étant l'Origine de la Société, la Société étant le Principe de la 
Civilisation, et la Société étant son Principe : la Société a le Devoir Inaliénable en tant 
que Puissance Créatrice de l'Etat et du Gouvernement de maintenir cette Séparation des 
Fonctions, en délégitimant les individus sans détruire sa propre Création : l'Etat et le 
Gouvernement. 

Mais si le gouvernement et l'État s'allient pour aliéner la société de son pouvoir 
naturel historique, la société est confrontée à deux alternatives : la guerre civile ou la 
soumission à la dictature. 
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C'est la dynamique que nous connaissons dans notre civilisation depuis ses débuts. 
L'histoire de la civilisation chrétienne est un chemin de vocation révolutionnaire de la 
tyrannie à la démocratie ; aucune autre civilisation n'a fait ce voyage canin, dont toutes 
les autres nations ont profité des efforts. 

Sauf dans le domaine de la tyrannie et de la guerre, la vocation révolutionnaire de 
l'islam, de l'hindouisme et du communisme est absolument nulle. Tous leurs progrès 
concernent exclusivement le perfectionnement du système dictatorial sur lequel 
reposent leurs théories politiques. La réponse à leurs crises d'autodestruction est de 
projeter leur propre corruption et leur malignité civile vers l'extérieur sous forme de 
guerre : Religieuse, dans le cas de l'Islam ; Invasion pour la libération des nations 
opprimées par le nazisme, dans le cas présent du communisme néo-stalinien. 

L'État créé par notre Civilisation reçoit le Pouvoir délégué par la Société, d'une part 
: pour la Défense de la Patrie, le Droit inaliénable à l'Acte de Procréation ; et d'autre part 
: pour la Défense de la Paix, Intérieure et Extérieure. 

Cette vocation de la civilisation ne peut être exécutée et maintenue dans le temps 
que par la séparation inviolable du gouvernement et de l'État. 

Toute violation de ce Principe ouvre la porte à la Guerre, dont la Guerre de 
Distraction que les Gouvernements de l'Alliance des Civilisations ont ouverte en Ukraine, 
afin d'imposer leur Agenda de création d'un Système Global de Gouvernement Mondial 
basé sur la Dictature de la Démocratie et l'esclavage naturel sur l'état de survie des 
masses... cette guerre est l'une de toutes les abominations concevables, le crime le plus 
immonde jamais commis par les hommes. 

25.10 

Je suis un arbre. Je ne me suis pas créé moi-même. Ce n'est PAS moi qui ai décidé 
de la nature du fruit que mes branches vous offrent. J'ai eu mon Créateur, c'est Lui qui a 
choisi le sol dans lequel Il a conçu mon être, la graine a poussé, il a labouré le sol, fauché 
les mauvaises herbes, arrosé mes racines, protégé mon être alors que j'étais un jeune 
arbre dans Son jardin. Quand j'ai grandi, il a coupé mes branches, pour les rendre plus 
fortes. Mes branches ont commencé à porter des fruits à un très jeune âge. C'était de bons 
fruits, mais j'étais un arbre trop jeune pour que mes branches portent des fruits de 
récolte, alors mon Créateur, mon arbre-verger, a laissé mes branches grandir, et devenir 
fortes et saines. Quand le Jardinier de l'Arbre de mon Intelligence a vu que certaines de 
mes branches devenaient malades, il est venu, a coupé la pousse malade et a rétabli mon 
être dans la santé parfaite que son Travail Divin de Jardinier accomplit dans le Jardin de 
l'Omniscience de son Père, mes branches ont repris de la force, mon tronc a senti sa 
Force, mes branches sont devenues de plus en plus belles avec le temps, et le temps de 
porter des fruits, beaucoup, bons et abondants : a été accompli. 

Dieu dit que les femmes pleuraient parce qu'elles croyaient que le corps du Maître 
avait été volé, sa tombe violée, le défunt déterré pour que son passage dans le monde soit 
celui d'un nuage stérile dans le désert, désespérées parce que ses ennemis avaient élevé, 
pensaient-elles, leur haine au-delà de la Mort, et voulaient porter leur triomphe jusqu'à 
voir son nom disparaître de la face de l'Histoire... ; Dieu dit que les femmes pleuraient 
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au pied du champ à cause de la méchanceté de leurs frères de sang, les Juifs. Un jardinier 
qui se trouvait là, les voyant pleurer, leur dit : "Que cherchez-vous, femmes, pourquoi 
pleurez-vous ? Et Dieu poursuit en disant que les femmes n'ont d'abord pas reconnu le 
jardinier, mais qu'elles ont immédiatement reconnu Jésus. 

Ainsi, Dieu dit qu'il a créé le premier homme à son image et à sa ressemblance et 
qu'il en a fait un jardinier. Ce Jardinier à l'image et à la ressemblance duquel Adam a été 
créé est mon Créateur. Mais je ne connaîtrais pas son nom si l'Église ne m'avait pas révélé 
son nom : Jésus-Christ. 

Or celui qui a de l'intelligence, qu'il comprenne ; et celui qui ne veut pas 
comprendre, qu'il ne comprenne pas. 

Or, il y avait un homme né aveugle, et voyant passer le fils de David, il s'écria : Fils 
de David, aie pitié de moi. Le fils de David prit de la terre, la mêla à sa salive et en mit 
sur les deux yeux de l'aveugle-né, et l'aveugle commença à voir comme celui qui voit. Le 
Fils de David lui demanda : "Que vois-tu, homme ? Et celui qui voyait pour la première 
fois répondit : Je vois des arbres qui marchent. 

Voici, je suis un arbre du jardin du Divin Jardin Végétal, et quel est le but de la 
création et de la culture de cet arbre si ce n'est de porter des fruits, abondants et bons, à 
distribuer parmi le peuple, afin que tous ceux qui veulent manger puissent manger? 

Ma question est la suivante : qu'êtes-vous ? Quel jardinier a cultivé votre 
intelligence ? Qui a cultivé vos pensées, vos émotions, vos sentiments ? Croyez-vous 
vraiment que vous êtes quelque chose de plus que moi ? Qui vous a dit que votre 
intelligence n'est pas un arbre ? Avez-vous vraiment cru qu'il n'y a aucun moyen de 
déterminer ce qui est bon et ce qui est mauvais? 

Je vous le dis. 

La vie est sacrée. Si vos pensées, vos paroles et vos actes vont dans ce sens : 
avortement, crime, guerre... vous êtes malade 

Si en tant qu'homme et en tant que nation, votre mouvement est contre le droit 
divin de l'homme, qui commence dans cette Déclaration : LA VIE EST SACRÉE... Si en 
tant qu'homme et en tant que nation votre mouvement est contre le Droit Divin de 
l'Homme : LA DIGNITÉ DE L'HOMME EST DANS LA VIE ; et sachant que LA VIE EST 
SACRÉE vous vous élevez dans la guerre contre votre voisin, votre frère, et proclamez la 
dictature de votre volonté sur le sang de votre voisin votre frère, et vous vous élevez dans 
la violence contre votre concitoyen, votre frère, national ou étranger, vous êtes malade, 
votre nation est malade : le vergeriste qui a cultivé votre être et l'être de votre nation n'est 
pas Jésus-Christ, c'est Satan. 

Vous, qui proclamez la nécessité de tuer la VIE, de détruire la semence alors qu'elle 
est dans le ventre de la mère, qui revendiquez l'avortement comme un droit légal... vous 
êtes malades, votre nation est malade, et si la maladie n'est pas guérie, vous et votre 
nation, comme chaque arbre malade de la Mort, disparaîtront du Jardin de Dieu sur 
Terre. 
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Toi qui proclames la guerre contre ton prochain, ton frère, toi et ta nation, vous 
êtes malades, le mal est votre maladie, vous périrez sans être pleurés par personne 
comme on déracine un arbre mort, on déracine ses racines, on coupe son tronc, on abat 
ses branches, on le jette au feu... cendres à cendres, poussière à poussière, celui qui veut 
mourir, qu'il meure. 

Mais celui qui veut vivre, qu'il vive selon le Principe de la Dignité de la Vie Sacrée 
de l'Homme, un Droit Divin naturel à tous les hommes en tant qu'enfants de Dieu, 
Citoyens du Royaume de son Fils. 

Celui qui prétend être fils de Dieu et qui nie la Couronne de son Fils : il n'est pas de 
Dieu, il est de Satan. 

Le bien est dans le caractère sacré de la vie de l'homme, le mal dans sa destruction 
sur la base des religions, des idéologies, des sciences, des ambitions, des passions et de 
l'orgueil. Tout ce que nous sommes, nous le sommes parce que nous sommes des arbres 
dans le jardin de Dieu sur Terre. Son Fils est le Jardinier qui cultive l'arbre de notre 
intelligence à son image et à sa ressemblance. 

Chacun de nous est un arbre vivifiant dont se nourrissent tous ceux qui veulent 
manger, nous sommes tous pour tous un arbre dont le fruit appartient à Dieu et Dieu 
offre notre fruit à tous, faisant de chacun et de tous un miroir dans lequel se reflète 
l'Omniscience Divine, créant dans sa conjonction universelle une Image Parfaite de la 
Vraie Sagesse Créatrice des Cieux et de la Terre, brille de sa Lumière toute-puissante au 
milieu des Ténèbres, repousse les forces de la Mort, faisant naître en nous le Jour de la 
Gloire de la Liberté du Fils de Dieu, dont l'Intelligence sans limites élèvera devant la 
Plénitude des nations le Chemin du Royaume de Dieu sur la Terre. 

J'insiste : qui a cultivé votre intelligence, Jésus-Christ ou Satan, Dieu ou la Mort ? 

  

26.10 

L'Histoire universelle depuis le début de l'Homme est un continuum de 
mouvement depuis la condition d'animal rationnel à celle d'un fils de Dieu dont 
l'intelligence est un arbre dans le JARDIN de l'Omniscience créatrice divine. 

Ce n'est pas en vain que tous les États et toutes les religions de l'antiquité et du 
présent ont fixé leurs fondements sur la formation de l'intelligence de l'enfance, formant 
en eux un sujet, un citoyen, un esclave à l'image et à la ressemblance de ceux qui ont 
cultivé leur esprit dans le but et l'objectif de fonder leurs dictatures, leurs tyrannies, leurs 
royaumes et leurs théocraties sur ce modèle de citoyen-esclave-sujet incapable de penser 
par lui-même, idiot de voir son propre être et encore moins de lever son regard vers le 
Modèle Divin, JÉSUS-CHRIST. 

Mais c'est ce que nous sommes, un arbre divin qui grandit avec le Temps dans le 
Paradis de l'Omniscience créatrice. Notre Intelligence est un arbre de la connaissance 
dans lequel les branches des sciences créatrices se multiplient, se renforcent, et selon les 
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âges, il porte des fruits abondants et bons pour que nous puissions tous nous en nourrir, 
et cette nourriture de tous pour tous vient de Celui qui est le Seigneur et Maître de ce 
Paradis des intelligences vivantes. 

Et pourtant le Mal est dans la montée de ces Caïns de tous les temps qui tuent leurs 
frères, se rebellent contre Dieu et l'Univers et prétendent être le Maître de tout le 
territoire qu'ils peuvent englober avec leurs épées, leurs armées, leurs syndicats, leurs 
armes nucléaires, sans se soucier de la destruction de tous ceux qui s'opposent à leur 
seigneurie et à leur règne. C'est l'homme que Satan a introduit dans le monde lorsqu'il a 
mis à part le premier fils de Dieu parmi les hommes. 

Il est évident que pour imposer cet Homme satanique, destructeur de tout et rendu 
fou par son propre mal, Caïn était prêt à tuer son frère, et le fratricide a conduit à la 
guerre civile dans toutes les premières villes antiques du monde, comportement 
satanique pathologique qui s'est répandu dans toutes les contrées et a amené à l'Histoire 
des empires, des théocraties, des dictatures, des tyrannies, des guerres de religion, des 
guerres mondiales, et persiste jusqu'à ce jour à travers la politique d'un bloc de 
meurtriers génocidaires qui cherchent à contrôler la production mondiale de ce Jardin 
de Dieu sur Terre en transformant l'homme en un animal domestique rationnel, un 
esclave de naissance sur l'inhumanité duquel ils établiraient un empire mondial, dont le 
gouvernement aurait le pouvoir de provoquer des pandémies mondiales, des famines 
internationales, d'abattre les nations comme des arbres à eux, et de déraciner de la terre 
les peuples qui ne se soumettent pas à leur empire, leur divinité suprême résidant dans 
leur pouvoir d'équilibrer la population mondiale par tous les moyens qu'ils jugent 
nécessaires selon les époques. 

L'homme selon Satan contre l'homme selon Jésus-Christ, telle est la nature de la 
bataille finale à laquelle nous sommes confrontés en ces jours. 

Vous pouvez maintenant analyser la séquence qui est mise en mouvement depuis 
l'ONU, en obéissance à ce Pouvoir Mondial qui se cache derrière son Bâtiment, et met 
des jupes pour qu'on ne voit pas les pattes du loup, et tirer les conclusions que vous jugez 
les meilleures, car quoi que vous décidiez, c'est du vent qui ne peut faire reculer Dieu du 
chemin de la Victoire de Son Fils sur la Plénitude des nations qui ont déclaré la Guerre à 
Son Royaume. 

Ce que vous croyez n'est pas important, ce que vous faites l'est. Et ce que vous ferez 
décidera de l'endroit où vous finirez, que ce soit sous les bottes du Fils de Dieu tout-
puissant, ou en profitant de sa Victoire contre les forces qui, une fois la Tête du Serpent 
écrasée, avec sa Queue, encouragées par la Mort, persistent à élever le chaos à sa plus 
grande puissance afin de produire la Troisième Guerre Mondiale. 

Car s'il est vrai que ceux qui ont en l'homme à l'image et à la ressemblance de Satan 
leur vie croient qu'ils vont imposer leur Gouvernement Mondial, en profitant de cette 
impasse, contre la nature de l'Univers, dans leur folie ils ne comprennent pas qu'avec la 
tête du Serpent enlevée, ce mouvement a un court temps d'existence, et une fois que la 
vie de cette queue est partie, tout ce qu'ils pensaient avoir obtenu par ce Chaos 
disparaîtra, et avec ce chaos ces forces disparaîtront. 
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Ce n'est pas pour rien que l'ONU et ses gouvernements fantoches ont fait de 
l'Enfance leur cible magique contre laquelle lancer les dés infernaux de la nécessaire 
conversion de l'homme en un animal inintelligent ; si l'on n'agit pas sur l'Enfance pour 
bloquer la croissance de cet être révolutionnaire qui, depuis la Naissance du Christ, porte 
sur ses épaules les géants de tous les temps, une nouvelle génération de géants va prendre 
l'eau. Ergo : cet Jardinier géant doit être attaqué, abattu et enterré. 

"Dieu est mort" ont crié les morts. 

"Dieu" vit dit le vivant. 

29.10 

L'intelligence est la Force qui vous donne le Pouvoir d'ouvrir votre Connaissance à 
l'Espace et au Temps, d'analyser l'Univers dans lequel votre Moi existe, de former une 
Image parfaite des circonstances mouvantes autour de vous, et de mettre en place une 
Conduite historique dans le Monde. En bref, vous êtes la star de votre vie. Mais cette 
Puissance provient d'une Source Divine, par le Créateur de l'Univers ouvert à toute Sa 
Création : l'Esprit de Jésus-Christ. La Pensée de Jésus-Christ est à l'Intelligence ce que 
les fondations sont à un bâtiment, la source est à une rivière ; si vous enlevez l'une et que 
l'autre fait défaut, l'Intelligence s'effondre, l'Homme s'effondre dans la condition des 
bêtes et en tant que tel se comporte, existe et vit. Cette Vérité Immuable, Invincible et 
Incorruptible est devant notre visage lorsque nous ouvrons le Livre de l'Histoire Moderne 
; à partir du moment où la Science a déclaré la Guerre à la Foi de Jésus-Christ, le Monde, 
privé de sa Source et de sa Base Divine, a commencé à s'écrouler jusqu'à ce qu'il se 
termine dans l'abîme des Guerres Mondiales. 

Après un répit, la Science a redécouvert sa profonde haine de l'Esprit de Jésus-
Christ, a de nouveau ouvert la porte à la Guerre mondiale à la Mort, les trente pièces pour 
être au-delà du bien et du mal et ne pas être traduite en Justice pour ses crimes contre 
l'Humanité et la Terre, et s'essuie aujourd'hui les mains sur les serviettes du Pilate 
politique de l'Empire onusien. 

La Vérité, toute la vérité et rien que la vérité n'a qu'une seule déclaration historique, 
celle-ci : 

"L'incapacité intellectuelle de l'obscurité qui gouverne l'ONU à créer un monde 
capable de soutenir l'existence de dizaines de milliards d'êtres humains : est absolue." 
L'Agenda 2030 transforme cette incapacité en une rhétorique génocidaire mondiale, 
derrière laquelle se cache la nécessité, conformément à l'impuissance intellectuelle 
des Think Tanks qui le produisent et le promeuvent, de réduire la masse humaine sur la 
planète Terre à la moitié de la population mondiale actuelle. 

Ces Think Tanks, maîtres de l'ONU : ils ne voient PAS et ne veulent pas voir, ni 
comprendre et ne veulent pas comprendre d'autre réponse dans la mesure où cette autre 
réponse implique la disparition du Quota de Privilèges Absolus, traditionnellement 
attribué aux empereurs d'autres époques ; privilèges dont ils se sont proclamés, après 
l'effondrement des tsars, mandarins, vice-rois et rois, les héritiers directs. Ceci, et nul 
autre, est la base et la source de la crise artificielle mondiale que connaît la vie sur Terre. 
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Le mouvement de l'idéologie du genre n'a pas d'autre raison d'être que la réduction 
massive de la procréation humaine par la stérilisation volontairement activée, par la 
pathologie induite dans les écoles. Si vous croyez que les Nations unies et les 
gouvernements esclavagistes qui leur doivent du pouvoir se soucient de votre sexe, du 
sexe de vos enfants, du sexe de vos petits-enfants ou du sexe des parents qui vous ont 
donné naissance, vous êtes un imbécile. Ce qui importe à l'ONU et à ses maîtres, c'est 
que la réduction de la reproduction humaine, une fois que la théorie du contrôle de la 
reproduction humaine par les pilules et les contraceptifs a échoué, ait lieu sans qu'il soit 
nécessaire de recourir à une intervention directe sanglante de type ukrainien. Votre 
ennemi est l'activiste LGTBI, cet activiste est un ennemi de l'Humanité et un esclave au 
service de ces Think Tanks, maîtres de l'ONU, pour qui la croissance naturelle de l'être 
humain est un danger direct contre l'Hégémonie de leur Richesse et la permanence de 
leurs familles dans la condition des dieux de l'antiquité. Le mouvement LGTBI est le 
grand mensonge du début du siècle et du millénaire ; sa raison d'être réside dans la peur 
de l'ONU et de ses maîtres de perdre le contrôle de la masse vivante du genre humain. 

Toute la politique mondiale de l'ONU et de ses maîtres : G8, Club Bildeberg, G20, 
a dans cette Peur le besoin de produire, d'encourager et d'appliquer la destruction de la 
reproduction naturelle par la création de gouvernements esclaves soumis à leurs ordres 
et prêts à vendre leurs nations pour les 30 pièces d'argent du Pouvoir au-delà du bien et 
du mal. 

Deux forces se rencontrent par conséquent, s'embrassent et se nourrissent des 
baisers empoisonnés de l'autre : 

D'un côté, nous avons l'impuissance absolue de concevoir une existence dans 
l'égalité sociale et économique avec tous les citoyens ordinaires, soumis à la force du 
travail pour leur subsistance, de la part des membres des gouvernements esclavagistes. 

Et de l'autre côté, nous avons : 

l'Impuissance intellectuelle de ces Think Tanks mondiaux à concevoir une Société 
et une Civilisation ouvertes à une croissance illimitée des êtres humains sans ressentir 
cette charge comme une menace contre leur Existence. 

La nécessité de maintenir cette caste de privilèges divins naturelle aux sociétés 
anciennes, en somme l'Impuissance intellectuelle de ces Think Tanks à actualiser la Vie 
de l'Homme à la Réalité de l'Univers, Création de Dieu, Père de Jésus-Christ, ces deux-
là sont les lignes maîtresses à partir desquelles interpréter la Nature de l'Histoire que 
nous vivons aujourd'hui ; Un jour où chaque Think Tank veut se positionner pour obtenir 
la meilleure position de pouvoir possible dans l'après 2030, tout en éliminant au passage 
les concurrents les plus puissants dont une résistance plus incarnée pourrait venir contre 
leurs aspirations au trône parmi les trônes qui ont été partagés avant le début de la 
pandémie et de la guerre d'Ukraine. "Il n'y a pas d'alliance entre les démons, seulement 
de la trahison et de la tromperie. 

La question émerge alors des profondeurs de la conscience chrétienne jésuite : 
pouvons-nous créer une société et une civilisation capables d'accueillir un nombre 
illimité d'êtres humains ? Avons-nous l'intelligence et la foi en notre esprit suffisamment 
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ouvert pour dire à la montagne d'intérêts créée par ces groupes de réflexion : "Dégagez", 
et ainsi de suite ? 

Mais nous savons que nous sommes créés à l'image et à la ressemblance du Fils de 
Dieu, et que ce JESUS CHRIST étant le Vrai Dieu à l'image et à la ressemblance de son 
Père, notre image et notre ressemblance est à son image et à sa ressemblance, et donc il 
n'y a aucune Puissance qui puisse nous résister et aucun Horizon qui puisse nous exclure. 
La seule chose que nous devons faire est d'actualiser ce pouvoir d'être enfants de Dieu, 
en vertu duquel, étant du Fils tout ce qui est du Père, nous avons la Porte ouverte à 
l'Omniscience et à la Sagesse de Dieu, Créateur du Cosmos. Qu'est-ce qui est impossible 
à Dieu ? Si nous vivons en Dieu, qu'est-ce qui est impossible pour nous, ses enfants ? 

La réponse est "RIEN". En d'autres termes : "Tout nous est possible grâce à 
l'intelligence que nous avons héritée de notre Père céleste, JESUS CHRIST". Alors, 
mettons-nous au travail. Débarrassons-nous de ces théories politiques qui cherchent à 
nous priver de notre liberté de pensée et de sentiment et à nous transformer en esclaves 
domestiques au service de ces nouveaux dieux qui, même en sachant que la Malédiction 
de Dieu pèse sur eux, ont choisi de suivre la voie de Satan, ce fils de Dieu qui, ayant une 
parfaite connaissance des conséquences de ses actes, a préféré l'Enfer à la Gloire, le 
Bannissement à la Vie éternelle dans le Royaume de Dieu et de Son Fils. Tout ce qui nous 
entoure ne sont que des ombres qui se dissipent à l'approche de l'aube, faisant partie d'un 
cauchemar qui a piégé l'homme dans la nuit mais qui, inéluctablement, ne peut aveugler 
le Soleil. Dieu a déjà mis un terme à cette nuit. Son esprit d'intelligence illimitée étend sa 
lumière sur ses enfants sur Terre. Le Roi du Ciel revendique la Terre, elle est Sa Propriété. 
Qui a créé le Ciel et la Terre ne saura pas créer pour nous une Civilisation ouverte à une 
croissance infinie des êtres humains ? Qui le dit, le JUDAS de l'Académie des Nobles, qui 
remet à Pilate la croix nucléaire et se retire pour se cacher derrière la forêt de ses crimes 
? 

Soixante mille bombes atomiques de type Hiroshima-Nagasaki ont été explosées 
par ce Judas décent et honnête contre la Biosphère, c'est-à-dire la Maison de l'Homme, 
et il vient nous dire avec sa langue de serpent immonde que le changement climatique 
est causé par les aérosols indiens. Maudite soit cette Académie pour des générations et 
des générations. Ces diables sacrés ont créé des virus pandémiques au nom de la guerre 
bactériologique et ont utilisé les nations comme cobayes et rats de laboratoire. Les 
générations futures démoliront les fondations de cette académie infâme et maudite. 

La Science est un instrument au service de la Vie pour l'adaptation des technologies 
humaines à l'Espace et au Temps, recherchant le Bonheur de tous les hommes dans la 
préservation de leur Nature Divine ; Nature ouverte à l'Omniscience Créatrice par l'esprit 
d'intelligence à l'image et à la ressemblance de l'Intelligence du Fils de Dieu. Il y a quinze 
cents ans, nous étions des Barbares ; aujourd'hui, nous sommes la tête intellectuelle du 
corps de la Plénitude des nations. Nous ne devons cela à personne d'autre qu'au Fils de 
Dieu. C'est pourquoi le Fils de Dieu doit être banni de notre Vie : pour nous ramener au 
Barbare que nous étions. 

L'Alliance des civilisations qui a créé l'Agenda 2030 a pour ennemi numéro un le 
chrétien, fils de Dieu, héritier de l'esprit de l'Intelligence à l'image et à la ressemblance 
de Jésus-Christ. D'où son langage inclusif dans lequel fasciste est la plus légère des 
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accusations contre le Christ Jésus, la vraie lumière par laquelle vivent tous les enfants de 
Dieu. 

Ils sont perdus, mais ils ne le savent pas. Comme Satan pensait pouvoir mettre 
Dieu à genoux, ceux-ci, ses disciples, croient vraiment pouvoir mettre leur Fils à genoux. 
S'ils ne retirent pas leurs mains de la charrue qui ouvre la voie de l'enfer aux nations, leur 
sort sera celui de leur seigneur infernal. Il n'y aura PAS de pitié pour les impitoyables, 
pas de pitié pour les impitoyables. Y aurait-il une Justice si, en raison de son Pouvoir 
illimité, le Juge acquittait la Maison de Satan de ses crimes contre Dieu et sa Création ? 

L'homme se trompe qui ne marche pas dans l'Espérance, mais il est condamné qui 
la voit s'accomplir et dans son accomplissement monte ses crimes dans la croyance d'être 
acquitté contre la Justice. Dieu ne juge personne : celui qui voulait l'enfer ira en enfer ; 
celui qui cherchait le paradis aura le paradis. Par ses actes, ses paroles et ses pensées, 
chacun est acquitté ou condamné devant le Juge divin. Une fois ceci assumé, le jugement 
appartient au Fils de Dieu, et ce qui reste à l'homme est de vivre la joie de celui qui avance 
sans regarder en arrière. Le vent emporte la poussière dans les ténèbres, béni soit Dieu. 

Donc, si par vos paroles, vos pensées et vos actes vous allez vous juger vous-même, 
voyez que votre intelligence a sa source et son fondement dans l'esprit d'intelligence à 
l'image et à la ressemblance du Fils de Dieu, car c'est Lui, JESUS CHRIST, qui ouvrant 
la bouche a dit : "Faisons l'homme à notre image et selon notre ressemblance". Car si 
vous croyez que par la Confession vos crimes sont absous, faisant du Confesseur un allié 
du Diable ; ou si vous croyez que par votre connaissance rationnelle du Nom de Dieu et 
de Son Fils vos oeuvres selon l'esprit de JESUS CHRIST ne sont pas nécessaires pour 
vous présenter propres à votre Jugement, votre condamnation est juste. 

Qu'attendez-vous, vous qui vous appelez "chrétiens" comme les "barbares" 
s'appelaient eux-mêmes "hommes", pour que le Fils de Dieu descende à nouveau sur 
Terre dans un corps d'homme afin de créer pour vous un Nouveau Paradis ? Savez-vous 
mémoriser les versets par leur nombre et êtes-vous incapables de lire ce qu'ils 
contiennent ? Le Fils de Dieu viendra pour juger les vivants et les morts, pour conduire 
les vivants à la Vie, pour précipiter les morts dans la Mort, et pour mettre fin au Temps 
de l'Homme sur Terre. Et ce jour-là, la Terre sera libérée de ses enfants. Aveugles, vous 
n'avez jamais lu ce qui est écrit : "Là où sont deux d'entre vous, je suis là." Si donc Il n'est 
jamais parti, comment reviendra Celui qui n'est jamais parti ! Mais vous avez aveuglé vos 
yeux pour ne pas être accusés de voir et être tenus responsables de vos actes, de vos 
crimes contre vos frères, en leur déclarant la guerre, en les massacrant sans pitié afin de 
prédéterminer votre mal dans la réponse que votre fratricide immonde provoquerait.  Et 
dans la couverture satanique de votre méchanceté, vous avez accusé Dieu d'avoir 
ordonné votre crime depuis l'éternité, invoquant ainsi pour votre défense le même 
argument que Satan a présenté pour sa défense devant le Tribunal des fils de Dieu. 

Et parce que vous avez invoqué son Argument, vous vous êtes déclarés apôtres du 
Malin, princes de l'enfer, serviteurs de la Mort. Ennemis de la Paix du Roi et de Son 
Royaume, vous avez poussé votre méchanceté jusqu'à rejeter le Fils de Dieu comme Chef 
Universel de toutes les églises et nations. Votre crime contre la Gloire du Fils de Dieu, 
devant les pieds duquel toutes les Puissances de la Maison de DIEU YAHVÉ posent leurs 
couronnes, puisque vous dites que vous êtes divin : Quelle sera votre condamnation ? Ne 
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voulez-vous pas la connaître ? Car sachez-le de celui qui a la parole de votre Seigneur sur 
sa langue : 

Parce que vous avez rejeté le Fils de Dieu comme Chef de vos églises, et le Roi, 
JESUS CHRIST, comme Seigneur de vos nations, votre part, de ne pas fléchir les genoux 
devant la Volonté de Dieu d'Unification de toutes les églises en une seule et même, et des 
nations en un corps universel au Service de Sa Couronne, sera la part de Satan ; votre 
Condamnation sera le Bannissement dans les Ténèbres qui remplissent l'Abîme pour 
l'Eternité. L'infini aura les laves de l'enfer dans lequel vous serez jeté avec votre Seigneur, 
le Diable, l'Ancien Serpent, Satan. Il y aura des grincements de dents. 

  

Qu'est-ce que la Mort ? Pourquoi un homme en tue-t-il un autre ? Quelle 
satisfaction, quelle joie, quelle passion un être humain trouve-t-il dans la Mort d'un autre 
être humain ? Son être est-il glorifié, cet être en qui la Mort rôde se sent-il plus ou moins 
divin à mesure qu'il détruit des êtres humains pour la santé de la gloire de son nom ? 
Quelle honte, quel désastre, quelle misère, l'appellation "Grand" est associée sans 
équivoque au nombre de morts comptabilisés dans le livre des guerres des nations ! 
"Jésus-Christ n'était pas Grand", ni Magne, simplement Jésus-Christ. 

De toute façon, nous savons déjà ce qu'est la mort ; la mort est le moyen par lequel 
ce qui est venu de la poussière est retourné à la poussière. 

La mort n'est pas une fin, c'est un moyen, le moyen par lequel certains êtres 
atteignent une fin qu'ils ont eux-mêmes conçue et qu'ils veulent atteindre sur la vie 
d'autres êtres, sans se soucier le moins du monde de la vie de ces êtres. Ce sont des êtres 
maléfiques, humains à l'origine, qui ont rejeté l'Humanité, ce fait d'être Homme, ils se 
sont transformés en Bêtes, Impurs car la Terre n'a pas été créée pour abriter une telle 
Nature chez ses enfants, ils sont une nouvelle race de démons, nés de femelles humaines, 
mais une race impure car le monde est leur ennemi, et soit ils le soumettent à leur loi 
démoniaque, soit ils détruisent le monde. 

Pour la santé de leur passion pour le pouvoir et les richesses, cette race de démons 
nés de femelles humaines a arrosé la Terre de sang. Les bêtes maléfiques n'ont jamais 
compris que leur corps, elles, sont le Cheval sur lequel chevauche la Mort. Ils ne sont 
rien, ils ne sont personne, poussière de l'enfer que le vent de la Mort déplace sur les 
nations en cherchant la fin même qui est naturelle à la Mort : le retour de toute vie à la 
poussière. 

Celui qui pensait faire de la Mort un Moyen pour atteindre sa propre fin, n'est que 
le Moyen que la Mort utilise pour atteindre la Fin qui lui est naturelle depuis l'Eternité : 
réduire en Poussière cosmique ce qui de la Poussière cosmique est venu à la Vie. 

Pour en finir avec la Mort, il faut en finir avec le cheval sur le dos duquel elle se 
trouve. Sans le cheval, la mort ne peut pas monter et atteindre sa fin naturelle. C'est 
pourquoi Dieu a écrit que "par le Péché la Mort est entrée dans le Monde", nous donnant 
ainsi à comprendre que si le Premier Homme n'avait pas péché, la Porte de l'Histoire de 
notre Univers serait restée fermée contre la Mort, la Terre n'aurait jamais été arrosée du 
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sang des hommes. Car s'il est vrai que Dieu a formé l'Homme pour "cultiver la terre" de 
l'Esprit des Peuples, Il l'a fait non pas avec le sang du Crime en tête, mais avec l'Eau de 
Sa Sagesse Créatrice. Et parce que l'Homme a choisi le sang de la Mort plutôt que l'Eau 
de la Sagesse, ce choix étant son Péché, la Guerre a été faite. 

La Leçon de sagesse est bonne. Car Dieu, sachant par quelle Porte la Guerre entre 
dans les Mondes, en nous faisant connaître la Nature de Sa Personnalité, nous place 
devant un Esprit qui ne peut supporter la Cohabitation avec la Guerre, et s'élève contre 
elle au point de mettre fin au Monde dans lequel la Guerre réside, si ce Monde ne procède 
pas à bannir ce Mal de son être. Ceci d'une part, et d'autre part, nous enseigne que par la 
Nature de son Esprit Créateur, Dieu ouvre à sa Création la Porte de la Vie éternelle dans 
la Raison de la Loi, dont l'âme a dans cette Cohabitation du Créateur avec sa Création 
cette Vie. 

Deux forces incréées, toutes deux originaires de l'Éternité, qui durant cette Éternité 
passée ont partagé l'Infini, s'affrontent aujourd'hui sur Terre. Dieu recherche la 
Cohabitation avec Sa Création dans le Royaume de Son Fils, ouvert aux Mondes qui 
composent actuellement Ses Nations et aux Mondes qui seront créés au cours de 
l'Eternité future. La Mort recherche la cohabitation qui lui était naturelle avec le Cosmos 
incréé tout au long de son Éternité passée, lorsque la Mort et la Vie étaient les deux faces 
d'une même pièce, et que Dieu jouissait de cet État naturel d'Éternité sans se demander 
pourquoi les Mondes apparaissaient et disparaissaient du Cosmos tout au long de son 
Espace infini. 

L'histoire de l'Incréation ayant été racontée dans l'Histoire divine de Jésus-Christ, 
ce qui nous intéresse ici, c'est de savoir quelles mesures Dieu a prises pour fonder cette 
Cohabitation du Créateur et de la Création sur les termes de la Vie éternelle à Son Image 
et à Sa Ressemblance. La Bible, arrachée des mains du peuple d'Abraham et placée dans 
les mains de la plénitude des nations par l'Œuvre et la Grâce de Jésus-Christ, a 
malheureusement été arrachée de ces mains non pas volontairement mais en forçant le 
Crime contre Jésus-Christ et le chrétien ; La Bible nous enseigne que Dieu, voyant que le 
Péché, c'est-à-dire la Transgression des Lois Naturelles sur lesquelles la Création érige 
son édifice, est devenu la Clé de la Porte que Dieu a fermée à la Mort, l'empêchant 
d'accéder à Sa Création, a déterminé que par la crainte de Son Esprit, qui ne peut 
supporter la cohabitation avec la Mort, toute Sa Création plierait volontairement et 
librement les genoux devant Sa Couronne, obéissant à Sa Loi pour l'Amour de la Vie à 
l'image et à la ressemblance de Sa propre Vie, la Vie Eternelle. Un point qui nous amène 
à étudier la nature du péché par rapport à la loi naturelle de l'univers. 

Le péché est tout ce qui se rebelle contre la loi naturelle sur les fondements et les 
piliers de laquelle l'être humain a été créé. L'Homme ayant été créé sur les fondations et 
les piliers de la Famille Hétérosexuelle Monogame, il est entendu que la destruction de 
cet Édifice entraîne la Société construite sur ce Modèle Naturel à sa Chute et à sa Ruine. 
L'Histoire des Empires est une preuve fidèle de cette loi. 

Le péché est d'attenter à la vie d'un autre être humain dans la mesure où, qu'il 
s'agisse d'un homicide individuel ou d'une guerre de masse, tous les êtres humains étant 
nés de la même souche créatrice, l'homicide et la guerre sont une autodestruction qui, 
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croissant dans le temps, s'étend à tout le corps, le rend malade de la mort et le conduit à 
la fin naturelle à laquelle la mort conduit. Ceci à partir d'un seul endroit. 

De l'autre : Dans des conditions incréées, une fois la Guerre et l'Homicide, libres 
de chevaucher les passions que le Désir de Pouvoir et de Richesse, virus malin et 
pandémique, génère chez les individus, les familles, les partis politiques et les clubs 
économiques mondiaux, la Fin de cette Course est le Retour de toute vie à la poussière. 
Dans des conditions naturelles incréées ! 

Mais... L'incréation a cessé d'être, c'est l'Eternité Passée. Dans le Cosmos actuel, la 
Vie a dans la Volonté et la Sagesse créatrice de Dieu son Origine, et la Vie vient à la 
Lumière et grandit pour jouir d'une Existence éternelle à l'image et à la ressemblance de 
notre Créateur. Un point qui nous ramène à la Personnalité de ce Dieu Créateur. 

La conscience, comme nous le savons tous, est la déclaration de la connaissance de 
soi jusqu'aux profondeurs et aux étendues les plus ouvertes de sa Persona. "JE SUIS CE 
QUE JE SUIS" n'est pas une déclaration basée sur la force qui vient du fer et du feu. À 
partir de cette connaissance de lui-même, Dieu écrit : "Par la puissance et la grâce du 
Saint-Esprit". Un point qui nous amène à découvrir la nature de ce que Dieu entend par 
Saint. Car si sur ce que nous DEVONS comprendre par Péché nous avons ouvert la porte, 
en affirmant que le Péché est tout ce qui s'attaque à la Vie à l'Image et à la Ressemblance 
de Dieu ; le contraire, qui est la Sainteté, est défini par l'Amour absolu et universel pour 
cette Vie que le Créateur a inspiré à Sa Création, élevant la Vie incréée à la Nature de Sa 
propre Existence éternelle. 

C'est pour cet Amour que Son Fils est monté sur la Croix, afin que si d'une part, par 
Sa Résurrection, Il a supprimé notre Peur de la Mort, d'autre part, Il nous déclare que 
l'Amour de Dieu, Son Père, pour Sa Création est Absolu et Universel et n'a en rien changé 
Sa Volonté de maintenir Sa Création à Son Image et à Sa Ressemblance pour l'Eternité à 
venir.  En comprenant toujours que la Personnalité de Dieu est la Maison dans laquelle 
a lieu cette Cohabitation entre le Créateur et sa Création ; Cohabitation dans laquelle 
Dieu devient le Père de sa Création et sa Création se reconnaît comme le Fils de Dieu et 
participe aux Droits Divins de celui qui a Dieu comme Père et son Fils Unique comme 
Frère, qui devient le premier-né de sorte que ce Droit devient un Droit de Vin. 

Or, vouloir vivre éternellement en Cohabitation avec la Personnalité : Immuable, 
Incorruptible et Inchangeable de Celui qui dit de Lui-même "JE SUIS CE QUI JE SUIS", 
et de Celui qui est "IL EST SAINT", est un choix de chacun. En effet, l'origine de la 
Tragédie de la Race Humaine s'enracine dans le choix d'une partie de ces enfants de Dieu, 
créés avant notre Monde, existant avant la Création de nos Cieux et de notre Terre : 
concernant la cohabitation avec Dieu aux termes de l'Esprit Saint du Créateur de toutes 
choses, et de tous les Vivants. Le choix de Satan, Tête du Serpent, parlant au nom de ce 
corps rebelle des enfants de Dieu était "plutôt l'enfer que de vivre au Paradis", ce qui se 
traduit ainsi : Plutôt la Mort que de vivre dans un Royaume où la Paix est soutenue par 
la Toute-Puissance et l'Omnipotence de Dieu en Personne. 

Ceci en ce qui concerne les choses divines, maintenant en ce qui concerne les 
choses humaines. 
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Contre la croyance et la connaissance de l'existence de Dieu, il y a une main de fer 
qui martèle les grandes tours de P depuis que la guerre et le fratricide sont devenus les 
forces sur lesquelles s'appuyer pour aller vers l'Empire. Nous vivons une partie d'échecs 
à la recherche constante d'un échec et mat pour toutes les intelligences immatures. La 
contradiction est aussi vieille que le premier meurtre. Les mauvaises langues disent que 
la prostitution est le plus vieux métier du monde. C'est un mensonge. L'homicide est le 
plus vieux métier du monde. Par emploi, on entend un moyen de gagner sa vie. Certains 
aspirent à une maison et d'autres à un palais ; le dernier doit engager la Mort pour 
couronner son désir. Mais comme c'est la Mort qui chevauche, l'employeur devient 
l'employé et l'Homicide son arme de travail. 

Revenons à l'invincible Contradiction dans la tête des intelligences immatures. 
Certes, Dieu a créé l'humanité pour qu'elle vive dans la paix et la santé, et nous vivons 
dans un monde en guerre perpétuelle, malade de la mort ; et pourtant la grande 
contradiction qui renverse toute pensée et écrase la foi sous le poids de son 
argumentation trouve contre elle la même réponse que toujours, qui vit et réside dans ce 
corps divin que nous appelons l'église, dont elle répète sans cesse la parole depuis ces 
2000 ans, et qui a d'abord fait son chemin en répandant victorieusement son discours : 
l'Evangile. 

Le passage des siècles, le poids des guerres, le drame constant de la croissance des 
maladies incurables, ont ramené cette Contradiction à la surface. Le monde est en guerre, 
le monde est atteint d'une maladie de mort ; et contrairement à ce que l'on pourrait 
croire, ceux qui portent la Contradiction, au lieu de lutter contre cette maladie, ajoutent 
de l'huile sur le feu comme ceux qui dans leur démence veulent soutenir leur Argument 
sur les cendres de la Race Humaine. 

S'il est vrai que l'histoire du présent semble donner force à l'argument de ceux qui 
répondent à cette contradiction en disant simplement que Dieu n'existe pas, que Dieu est 
une invention des êtres humains, la réponse que Jésus-Christ a mise sur la table, à 
savoir.. : La guerre et la maladie existent parce que l'homme, comme ce fils prodigue qui 
voulait vivre sa vie pour lui-même, faire l'expérience de l'existence pour lui-même ; de la 
même façon, à un certain moment de notre Histoire universelle, nos premiers parents 
ont décidé qu'ils voulaient vivre pour eux-mêmes, qu'ils n'avaient pas besoin de Dieu 
pour se créer une civilisation, que non seulement ils n'avaient pas besoin de Dieu mais 
que leurs propres forces étaient suffisantes pour forcer quiconque s'opposait à leur 
conception de la civilisation. Contre tous ceux qui s'opposaient à leurs visions de la 
Civilisation et à leurs alliances pour se construire une Tour vers les Cieux, ils mettaient 
la Mort à la table, qu'elle soit frère ou voisin. 

C'est la maladie de la Mort dont souffre l'homme. La légitimation du meurtre et de 
la guerre dans les discours subjectifs dissimule ce fait : la transformation de cet homme 
et de son peuple en un cheval au service de la Mort. 

La logique de la guerre est simple. Vous cherchez une fin ; vous voulez que je sois 
un moyen à votre service pour atteindre cette fin. Vous me mettez entre le marteau et 
l'enclume, à genoux ou mort. Ma réponse est sacrée. La vie est sacrée. Le droit à la vie est 
sacré. Ce qui fait que je m'habille en état de défense de ma vie. Votre réaction est 
évidemment prévisible. La mort. Vous devez déclarer la guerre. La guerre est votre façon 
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de me tuer. MA réponse devient plus forte. Je ne suis plus dans un acte de défense de ma 
vie, je suis maintenant dans un état de défense contre une guerre à mort contre mon 
existence. Cet Etat Sacré implique, la Destruction absolue de celui dont la Logique est la 
perversion de l'être humain, la haine de la Création de Dieu et l'aversion maligne de 
l'esprit de Paix. 

C'est le jeu de forces qui s'est mis en place, disons, dans les villes mères des 
civilisations d'il y a environ 6000 ans. Et ce jeu de forces de ceux qui ont cru pouvoir 
créer un monde en dehors des lois de l'Univers créé par Dieu, et implanter à sa place un 
univers de leurs propres lois, et ont décidé de passer à l'action en marchant sur le sang 
de leurs propres frères ; ce jeu de forces, créateur d'un océan de sang, est encore actif de 
nos jours. 

La défense de la vie est sacrée. C'est en essence et en substance l'argument que 
Jésus-Christ a mis sur la Croix.  

Le monde est en guerre et sa maladie est celle de la mort. Le rétablissement de la 
santé universelle et le bannissement de la guerre du corps de l'humanité résident dans la 
cohabitation avec l'esprit du Créateur et l'obéissance aux lois de l'univers naturel créé par 
LUI. Cette réponse divine vit dans sa forme sacrée dans ce corps que nous appelons 
l'Église. 

La mort a un sens pour la bête qui aime la guerre, déteste l'homme et Dieu. Pour 
celui qui aime la Vie, et la Vie à l'image et à la ressemblance de la Vie du Fils de Dieu, la 
Guerre est une abomination, le rejet de la Loi naturelle qui crée la Famille est une 
déclaration de Guerre à l'Avenir de la Vie sur Terre. 

Comme hier, lorsqu'à l'époque de Jésus-Christ, les hommes faisaient de la guerre 
leur modus vivendi et de la loi de la Nature leur ennemi, ainsi aujourd'hui, après des 
révolutions et des guerres mondiales, nous sommes à nouveau confrontés au même 
Dilemme : quelques Puissances se sont fixé dans leurs Richesses, pour préserver ces 
Richesses, une Finalité Globale ; et elles sont prêtes à l'atteindre quels que soient les 
moyens, chacune à sa manière. Au Nord, nous avons la guerre comme moyen ; au Sud, 
c'est la ruine et la misère économique des nations comme moyen de leur faire plier le cou 
et de les mettre à genoux ; Bruxelles est le pied sur le cou, et Berlin la tête. 

Ils cherchent un nouveau système social dans lequel cette contradiction est 
surmontée par une obéissance servile au discours de l'État. Ce mouvement allant vers 
cette fin maléfique, notre devoir est de nous élever dans un état sacré de défense de notre 
Esprit. La guerre a été déclarée.  Sauter sur le champ de bataille est un droit pour 
défendre sa propre vie et un devoir pour défendre la vie d'autrui. Rester là à regarder 
Caïn lâcher la mâchoire d'un âne sur la tête de son frère est un déni d'humanité.  

La fin logique à laquelle nous conduit ce mouvement de forces individuelles une 
fois en mouvement, et conjuré en alliance jusqu'à la mort pour imposer à l'univers leur 
propre conception globale, l'Agenda 2030, de ce que devrait être l'histoire de la 
civilisation, c'est-à-dire la fin logique due à ce système contre-nature ennemi de Dieu et 
de sa Création, nous, l'Homme, est, qu'ils le veuillent ou non, la destruction absolue de 
la Vie sur Terre. Un fait annoncé par Dieu, non pas par un prophète, mais par celui qui a 
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vécu la disparition des Mondes du Cosmos en succession infinie, et contre lequel il nous 
a envoyé son fils pour conquérir pour nous un Futur dans lequel cette Fin ne produira 
pas son Hécatombe ; son Apocalypse sera le Commencement de sa fin. 

Ceux qui veulent imposer un système mondial de partage du pouvoir et des 
richesses, vivant dans une alliance de civilisations, sont arrivés au bout de leur Temps. 
L'effondrement de tout ce système en état de guerre pour imposer leur tyrannie mondiale 
a atteint son apogée. Tout homme qui a ne serait-ce qu'une infime lueur d'intelligence 
peut regarder en face ces monstres qui se sont levés pour nous imposer à tous un système 
de misère et de ruine, où la seule vie que nous pouvons concevoir est celle d'un chien qui 
vit et mange les restes de ceux qui festoient et vivent dans une orgie perpétuelle. 

Mais ce ne sont que des mots, celui de Dieu est l'action. 
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QUATRIÈME PARTIE 

NOVEMBRE UNIVERSEL 

 

 

 

 

 

8.11 

Beaucoup d'entre vous se demanderont d'où vient l'intérêt actuel de nombreuses 
nations pour la réécriture de leur histoire. Ce ne doit pas être une mince affaire pour le 
pouvoir de s'intéresser au fait que ses maîtres se soucient de détourner un avion rempli 
des membres d'un autre gouvernement et de le faire s'écraser dans le brouillard, les tuant 
tous, répondant ainsi à la tentative d'honorer les morts dans ce terrible massacre 
soviétique de Polonais pris au piège pendant la seconde guerre mondiale, quelque part à 
part sur le sol russe. Faut-il s'étonner que ce même Maître de la Russie soit le même fils 
de Satan qui imite maintenant son infernal parrain, Staline, et qui, au service de son père 
le Diable, s'est mis à entreprendre le génocide du peuple d'Ukraine ? 

Il doit y avoir un intérêt maléfique derrière ce désir de nombreuses nations de 
réécrire l'histoire et d'offrir à leurs nouveaux maîtres un paradis de merveilles dans 
lequel l'Alice du gouvernement est dans sa tanière magique de voleurs, pour toujours. 

Il s'agit d'une politique qui est en place depuis un certain temps. L'étude de 
l'histoire du monde est confinée à la région située entre les quatre murs de la Nation 
transformée en une prison terroriste indépendante où le Maître cherche à rester au 
pouvoir, ad eternum. 

Je ne sais pas si c'est la vraie raison de cet acte maléfique qui consiste à couper la 
Mémoire de la Race Humaine, à séparer certaines branches des autres du tronc universel 
commun, et à faire croire aux feuilles qui les habitent qu'elles flottent dans l'espace, sans 
aucun lien avec le tronc, pas même avec les branches du même bras par lesquelles elles 
sont reliées à ce tronc dont elles reçoivent l'unique et même sève, dont vivent toutes les 
parties de l'arbre.  
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Je ne sais pas, en effet, comment on appelle cet acte maléfique de déconnexion 
historique, par lequel un peuple et même un frère nient avoir été nourris du même sang 
alors que les deux corps ont été conçus dans le même ventre ; mais je crois savoir 
comment on appelle ces feuilles sans cervelle qui croient vivre d'une sève différente de 
celle des autres branches du même tronc historique universel. 

Et pourtant il me semble évident qu'étant des animaux sans cervelle, privés de 
l'humanité nécessaire pour être appelés des êtres intelligents, il me semble à la fois une 
perte de temps personnel, et une offense envers le pauvre homme ainsi déconnecté, de 
lui dire comment s'appelle sa bêtise sans nom devant Dieu et l'Univers ; univers dans 
lequel nous vivons deux types d'hommes, l'un formé à l'image et à la ressemblance du 
Fils de Dieu, image divine, indivisible, même si les fous ont voulu disperser son Image 
en des centaines de "Christs" à l'image de leurs ambitions et de leurs folies criminelles, 
cas que nous retrouvons aujourd'hui chez l'héritier du patriarcat russe anticatholique, 
que nous voyons bénir le fils de Satan au nom d'un dieu criminel qui est son "antéchrist" 
: Conçus à l'image et à la ressemblance de Caïn ; "antéchrists" fratricides à l'image de ce 
Judas qui a rempli les pages de l'Histoire du christianisme d'Arius à Michel Cerularius, 
de Cerularius à Luther, et de Luther à nos jours. Malheureusement, la suite imparable 
d'églises adorant une idole de lettres dans laquelle elles prétendent trouver le vrai Dieu, 
mais en aucun cas, je le crains, le Christ Jésus, le fils de l'Homme à l'image et à la 
ressemblance duquel nous sommes tous appelés à être, remplit les rues de nos nations. 
Un jour, au début, ils ont tous formé une Unité avec la vocation de la Victoire Universelle. 

Mais, bon, indépendamment de la victoire ou de l'échec de chaque fils du voisin, et 
étant vrai que le pain rassis vaut mieux qu'une pierre, on n'a vu personne mourir pour 
avoir été lapidé avec du pain rassis, contrairement à ce qui se passe dans d'autres parties 
du "monde pacifique" où l'on tue avec des pierres, comme au temps des Juifs, alors 
ennemis à mort du christianisme, aujourd'hui guéris de ce terrorisme religieux, non pas 
parce qu'ils sont horrifiés par la loi de leurs ancêtres mais parce qu'ils ne se voient pas 
reflétés dans le miroir de leurs ennemis actuels, un acte de terreur que leurs pères ont 
élevé au rang de sport national, dans un autre monde, dans un autre univers, dont ils 
n'ont aucun souvenir, aucun sentiment qui crée en eux une horreur spéléologique pour 
la religion fratricide dans laquelle ils ont voulu enfermer le cosmos entier et à laquelle ils 
voudraient encore, dans les secrets de leur folie, nous conduire tous, nous enfermer dans 
ce monde de terreur sacrée, maudits par Dieu, bannis du Paradis de la Paix et de l'Amour 
Divin. 

Un jour, on nous a donné le choix entre l'homme à l'image et à la ressemblance du 
Fils de Dieu et la bête humaine à l'image et à la ressemblance de Satan. Nous avons choisi 
d'être des chrétiens, des enfants de Dieu. Et là, la grande bataille a commencé. Et ce n'est 
pas fini, car au cours de ces deux mille ans, d'autres parties de l'humanité ont choisi de 
se modeler sur la bête maléfique qui, pendant des millénaires, a terrorisé le monde. 

La violence est une science des bêtes. Tuer et détruire ne requiert aucune 
intelligence ; tuer et détruire est naturel pour les bêtes prédatrices. C'est pourquoi il est 
surnaturel de croire, en parlant de la théologie de la Terreur, que celui qui rivalise avec 
les bêtes et devient parmi elles le plus meurtrier, peut légitimement aspirer à se croire 
une race supérieure d'humains, socialement, politiquement ou religieusement, le 
champion du monde. 
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La vérité, toute la vérité et rien que la vérité, devant Dieu et l'Univers, c'est que quel 
que soit le niveau de violence que cette bête met dans les rues ou sur les champs de 
bataille, vouloir admettre dans la société humaine le comportement de cette bête 
maléfique comme de l'héroïsme, la chose naturelle chez un être supérieur : c'est admettre 
la folie de Satan comme le vrai Pouvoir, qui, devenant la Mesure de ce qui est Bien et 
Mal, laisse la Paix comme une chose de vers et le Verbe comme un geste de rats avec 
lesquels il ne faut avoir aucune pitié. 

Ce qui est nécessaire est prioritaire. Et c'est pourquoi cette dégradation de la 
régression maléfique de l'homme à la bête doit être justifiée par l'effacement de la 
Mémoire historique, c'est-à-dire la désintégration de la Mémoire génétique de celui qui 
a été précisément cela, un Homme, quand l'Homme dans ce contexte de la Bête fratricide 
signifie un animal inférieur avec lequel il faut vivre parce qu'il ne peut pas du tout être 
détruit, comme il serait souhaitable. 

C'est donc la Destruction de la Mémoire Historique, sous n'importe quel jeu 
d'armes du Langage : Religieux, Politique ou Idéologique, d'une Impérieuse Nécessité 
pour ceux qui aspirent à être Maître et Seigneur des bêtes, homo sapiens qu'ils appellent. 
Une aspiration qui ne peut être réalisée qu'en transformant la société civilisée en une 
jungle soumise à la loi de la survie. 

Cette réalisation est le but recherché par l'Agenda 2030. Le fait que nous voyons 
au pouvoir le pire de la Société, les personnes les plus corrompues, prêtes à vendre 
l'Homme pour trente pièces d'or qui ne s'épuisent jamais, est la preuve fiable de la nature 
de cette Aspiration vers la Fin de laquelle sont dirigées toutes les forces mises "en 
marche" au cours de ces dernières décennies, oui nous pouvons, nous sommes en 
marche, rappelez-vous ? 

Pourtant, le choix final tient toujours. Ce moment historique universel est celui qui 
a été acheté par la Résurrection du Fils de Dieu pour la plénitude des nations de notre 
temps, achat que l'Église catholique a scellé de Son Sang au cours des quatre premiers 
siècles de notre ère. 

Il n'y a pas de retour en arrière possible. Personne ne peut arrêter Dieu lorsque sa 
volonté est mise en marche. 

N'est-ce pas lorsque les ténèbres sont les plus épaisses et l'obscurité la plus 
profonde que la lumière brille le plus ? 

Ou bien la force du bras se mesurera-t-elle à un roseau sec et pourri ? 

Comment la gloire du Roi que Dieu nous a donné brillera-t-elle avec la Liberté de 
Celui qui est Son Fils tout-puissant si l'armée devant Lui est nue et sordide ! Plus la force 
qui s'oppose à sa Couronne est puissante, sa Victoire ne sera-t-elle pas d'autant plus 
glorieuse ? 

C'est ainsi que Dieu, dans son amour pour sa création, a voulu nous donner, à nous 
les Hommes, un espoir de salut dans le choix final entre son Fils ou Satan : Voulons-nous 
vivre l'être d'un fils de Dieu, ou celui d'une Bête ?  

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org 
 

 
216 

C'est un choix que chaque homme et chaque femme doit faire. Voulez-vous vivre à 
la lumière de la Loi de la Paix, fondée sur les Piliers d'une Justice Incorruptible, dont les 
fondations de l'édifice émergent du Rocher de la Vérité ? Ou voulez-vous vivre dans un 
monde régi par la loi de la jungle, dont le fruit est la Guerre ? Voulez-vous le Paradis ou 
l'Enfer ? Voulez-vous être citoyen du Royaume du Fils de Dieu ou être banni de la 
Création ?  

La vie ou la mort, vous choisissez. 

 

II 

La race humaine a subi de nombreux effacements de la mémoire historique. La 
première de toutes, la plus dure existentiellement parlant, a eu lieu comme un effet de 
l'Élection, celle à laquelle nous sommes maintenant confrontés, de cette première 
génération d'enfants de Dieu, dirigée par le premier roi de Mésopotamie, l'Adam père du 
Christ, qui dans son ignorance de la vraie nature des conséquences de vouloir être un 
dieu, est tombé, tenté par l'ennemi du Fils de Dieu, dans la condition des bêtes. La 
conséquence immédiate fut une guerre civile fratricide qui, s'étendant dans le temps et 
l'espace, a rempli la terre de violence. Ne pouvant supporter la vue de sa Création 
rampant dans les abîmes profonds de la violence fratricide, le Créateur a décidé de mettre 
fin à ce monde et d'ouvrir la porte à un nouveau, par le biais d'un Déluge. L'humanité, 
renaissant de cette Décision Divine, a émergé des eaux pour vivre sous le règne de la loi 
de la jungle, sans aucune mémoire historique, si ce n'est la mémoire mythologique, pour 
la relier au Principe de son Existence sur Terre. 

La Fraternité Universelle en Dieu, Créateur de tous les hommes, a été noyée et 
emportée par l'océan du temps dans les profondeurs de la Conscience. 

Les récits mythologiques conservaient une réminiscence de ces temps perdus, mais 
au fur et à mesure que les empires se succédaient, les terres, inondées du sang des guerres 
des peuples, enfouissaient dans le subconscient ce Principe Universel, le Tronc Commun 
auquel toutes les nations appartiennent en tant que branches de l'Arbre de Vie de la Race 
Humaine. 

Ce Principe Universel est celui que le Fils de Dieu est venu ressusciter du tombeau 
dans lequel les Millénaires ont gardé caché l'Événement de la Création de l'Homme à 
l'image de Dieu : Père et Fils, devenant ainsi l'Homme un autre fils de Dieu, comme le 
montre la Généalogie du Christ, fils de David, fils d'Abraham, fils d'Adam, fils de Dieu. 
Lorsque le tombeau a été ouvert et que le Principe universel a été ressuscité, les hommes 
se sont déclarés fils de Dieu, une déclaration que l'Église catholique romaine a léguée en 
héritage à toutes les générations de chrétiens de tous les temps. Un héritage auquel se 
sont opposés le paganisme, l'arianisme, l'islam et plus tard le protestantisme. 

La manipulation par le protestantisme de la mémoire de l'histoire universelle 
chrétienne s'incarne dans son interprétation de l'Apocalypse, où les Bêtes qui ont 
combattu pendant quatre siècles contre l'Église, dont on voit les têtes dans l'éclatement 
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de l'Empire en magistratures de Dioclétien, ont été projetées par les Serviteurs du Malin 
contre la Conquérante de l'Empire, Épouse du Christ et notre Mère. 

La folie des serviteurs du mauvais semeur, dont la semence de l'ivraie de la division 
fratricide a été prophétisée par Jésus lui-même, et annoncée à son serviteur Jean dans 
l'Apocalypse, précisant qu'elle aurait lieu à partir de l'an 1000 de notre ère, installés dans 
cette folie, Luther, Calvin et Zwingli ont effectué le lavage de mémoire naturel à tout 
processus schizophrénique dont on espère obtenir un comportement meurtrier typique 
des bêtes prédatrices : déconnectés de l'Humanité, contre laquelle ils se dressent dans 
une violence homicide effrénée, dans le cas de la Réforme menant au Grand Massacre 
Fratricide de la Guerre de 30 ans. 

Les mauvaises tares de la division des églises nationales ont démontré, d'une part, 
leur nature caïnite et, d'autre part, leur capacité à entretenir la haine que les apôtres du 
diable ont semée en Europe et transportée avec eux aux Amériques, où la guerre 
fratricide européenne a continué à faucher des vies au détriment de l'appel de toutes les 
nations à la foi divine. 

Le caïnisme cherche donc à manipuler l'histoire. Elle cherche à réécrire l'Histoire 
afin de provoquer une déconnexion entre les peuples frères, et par l'effondrement de ce 
Principe Universel de Fraternité de l'Homme créé à l'Image et à la Ressemblance de Dieu, 
d'ériger une Dictature Criminelle, qui doit écarter le danger de la Guerre Civile. 

Rappelons que cette décision de courir le risque d'être banni de l'Univers a été le 
moteur de la déclaration de guerre contre le Royaume du Fils de Dieu de la part de 
certains frères qui préféraient mourir dans l'Enfer de la Guerre infinie et vivre dans le 
Paradis de la Vie éternelle. Une fois que les dés sont lancés, il n'y a pas de retour en arrière 
possible. Celui qui a goûté à la douceur de celui qui se prend pour un dieu ne peut même 
plus envisager l'idée de descendre dans la rue et de vivre l'existence d'un être humain 
normal ; sa seule option est la dictature à vie. 

Pour la conserver, en surmontant la guerre civile, celui qui a opté pour le modèle 
satanique au mépris du modèle divin, doit accepter une guerre internationale avec 
l'option de la destruction absolue du monde plutôt que de perdre son statu quo de 
divinité au milieu du peuple qu'il a conduit à la ruine. Situation dans laquelle se trouvent 
la Russie et son dieu bicéphale ; ayant opté pour la Guerre comme échappatoire à la 
Guerre civile que la ruine créée par sa folie a répandue dans son Système, le Nouveau 
Maître de la Russie a besoin de noyer dans les champs de l'Ukraine l'Opposition à sa 
dictature diabolique. 

  

III 

La mémoire historique est à une nation et à l'humanité ce que la mémoire 
génétique est à la société et au citoyen. Tous deux ont la fonction existentielle de conduire 
l'homme vers l'avenir : éloigner la société des erreurs du passé tout en maintenant 
vivantes ses réalisations dans le présent. 
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Réécrire l'Histoire signifie effacer du passé les erreurs et leurs causes, empêcher la 
reconnaissance des causes qui ont déterminé les événements fratricides, qu'ils soient 
nationaux ou internationaux. Une fois cette Histoire effacée de la vue, le Présent est 
abandonné à la reproduction des causes qui ont provoqué ces événements criminels 
entre frères. Une fois la Mémoire effacée, la fausse Histoire des événements du Passé 
crée dans le Présent les causes que l'Avenir reproduira : au déshonneur et à la mort de 
cette génération menée à l'abattoir par des loups criminels qui, revêtus de l'habit du 
Progrès et du Bien-être, n'ont que leur propre bien-être et progrès à l'œil. 

  

IV 

La falsification du passé est une technique de blanchiment de la mémoire nationale 
qui remonte à l'Antiquité, mais jamais elle n'a été produite consciemment avec autant de 
sagesse que dans l'Histoire des Juifs écrite par Flavius Josèphe. Le besoin de enterrer de 
nouveau le Christ et de cacher au Peuple son Génocide contre les Chrétiens a conduit 
l'Historien Juif à créer une école professionnelle dédiée à déconnecter son Peuple du 
Christianisme, conduisant cette falsification jusqu'à nier l'Historicité des Evénements 
Bibliques, et ainsi nous lisons chez les professeurs de cette Ecole Historique la négation 
des événements décrits dans la Genèse, jusqu'à considérer l'Exode comme une fable 
créée pour expliquer l'inexplicable : la Liberté après quatre siècles d'esclavage ¡ sans une 
seule bataille ! 

Toutes les religions de l'antiquité avaient pour axiome de base de déconnecter le 
peuple du Principe de la Fraternité Divine Universelle à partir de la Racine duquel la 
Race Humaine a été créée. Leurs systèmes théocratiques avaient pour principe une fin : 
l'Empire, c'est-à-dire la mort du frère. 

Jésus-Christ a sauvé ce Principe de Fraternité Universelle, par nature ennemi du 
système religieux des anciens et de l'Empire Romain lui-même. La philosophie grecque, 
au-delà de sa nature mythique, consacre la division des êtres humains en deux classes, 
celle des libres et celle des esclaves. Le droit romain a donné une forme juridique à cette 
pathologie de l'intellect humain. La victoire du principe chrétien universel a soutenu une 
lutte de quatre siècles jusqu'à la victoire de l'Église sur le principe grec de la division de 
la nature humaine, et la reconnaissance du droit romain à la libération des esclaves au 
sein de l'esprit fraternel naturel aux enfants de Dieu. 

La bataille contre le paganisme dépassée, avec la christianisation des Barbares est 
venue l'abolition de l'esclavage en droit romain au carrefour du Bas-Empire et du Haut-
Moyen-Âge européen. Cette situation s'est effondrée dans le réel lorsque l'Empire 
islamique a ressuscité l'esclavage dans sa haine à mort contre le monde infidèle. 

Et comme la Haine est une boule qui fait des avalanches, le Fantôme de l'Esclavage 
est sorti de son cimetière pour imposer sa loi de l'Hispanie à l'Inde. 

Pris entre ces deux mondes, l'Empire byzantin a assumé l'esclavage comme faisant 
partie de son système. Dans l'Europe catholique, l'esclavage, combattu par le droit 
romain chrétien, est resté aboli, bien qu'il ait été remplacé par la figure du Serviteur. 
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L'esclavage n'a pas franchi les frontières de la chrétienté avant l'éruption dans la 
civilisation de l'Empire britannique, qui a fait de la traite des esclaves une autre des 
sources criminelles de sa Couronne. Alors que l'Empire espagnol interdisait l'esclavage 
sur ses territoires, par loi des Rois catholiques, sans abolir la figure du serf, le 
protestantisme, religion de la Haine, prenant pour modèle impérial la théocratie 
romano-islamique, débarquait en Amérique ses guerres contre le monde non protestant, 
sur la loi duquel les frères s'entre-dévoraient dans la guerre civile américaine pour 
l'abolition de l'esclavage, que l'Empire britannique a néanmoins maintenu jusqu'à une 
bonne partie du XIXe siècle. 

Torts et droits, avancées et reculs. Que deviendrait l'avenir de nos enfants si nous 
effacions les erreurs et les causes qui les ont créées, et si nous leur cachions les 
conséquences auxquelles ils seraient confrontés s'ils tombaient dans ces trous avec des 
armes de destruction plus puissantes que celles avec lesquelles leurs grands-parents se 
sont massacrés les uns les autres ? 

Qui sont ces fous qui veulent réécrire l'histoire du passé ? Que veulent-ils ? Si vous 
donnez le stylo de l'histoire à un tyran, quelle histoire de ses merveilles n'écrira-t-il pas 
? 

Vladimir Poutine et son frère en Satan ont assassiné l'ensemble du gouvernement 
polonais au nom du besoin de réécrire une Histoire de la Russie : sans tache, sans fard, 
immaculée, sans sang sur les mains. 

L'Espagne veut réécrire une histoire de sa guerre civile dans laquelle le socialisme 
et le communisme sont des anges innocents, très saints et sacrés, sans sang sur les mains, 
tout en bonté et très sainte bienfaisance. 

Le Mexique veut réécrire son passé d'avant la Conquête en effaçant de ses 
pyramides toute trace de sang et de son ancienne religion préchrétienne toute trace de 
ses sacrifices humains. 

En fin de compte, il est peut-être vrai que tous ceux qui ne veulent pas apprendre 
du passé sont condamnés à le répéter dans le futur. Le Présent est cet espace dans lequel 
vit encore le Pouvoir d'empêcher l'âne de tomber sur la même pierre. 

  

 

10.11 

L'histoire du monde est avant tout un livre de sagesse dont les leçons sont écrites 
pour être tirées de ses conclusions. En ouvrant l'une de ses nombreuses pages, nous 
tombons sur une leçon de haute valeur sociale, voire écologique, pourrait-on dire, car 
une fois que l'homo sapiens a été réduit à la catégorie sui generis d'animal rationnel, 
personne ne sait quel est le pair de cette espèce sapiens, et étant donné le comportement 
prédateur de cette nouvelle espèce sauvage : nous devons parler d'une bête de plus dans 
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cette jungle cannibale dans laquelle les intérêts privés des grandes familles de bêtes 
sapiens ont transformé le paradis d'un jour de la Civilisation. 

Nous lisons alors qu'au cours de l'âge d'or médiéval, les grandes familles impériales 
italiennes, ayant surmonté la chute de leurs Césars, ont fixé les yeux de leurs ambitions 
cannibales sur la papauté. Comme à l'époque de la naissance des Maccabées, les grands 
clans aaronites à la recherche du trésor des mines du roi Salomon s'entretuaient pour la 
conquête de l'officium suprême, imitant ces saints hommes, leurs disciples italiens ne 
tardèrent pas à se déclarer la guerre pour l'installation de certains de leurs fils sur la 
Chaire des Saints Pères. 

L'histoire des pornocraties de la papauté est écrite pour être lue et pour servir de 
sagesse à ceux qui ont de l'intelligence ; pour ceux qui n'en ont pas, tout est commode. 

Le jugement sur l'histoire du passé est un exercice qui appartient à Dieu seul ; ce 
qui convient à un enfant de Dieu, c'est, d'une part, de laisser à Dieu ce qui est à Dieu ; et 
d'autre part, de comprendre que celui qui ose juger le passé le fait en présumant de son 
caractère divin personnel, contre lequel tout sujet intelligent doit se prémunir. "Un 
dictateur mort, un dictateur établi" est la règle qui devrait servir à mesurer la hauteur de 
la folie de ceux qui se déclarent, sans être Dieu, mais en se croyant : juge des morts. 

L'histoire nous apprend que les évêques, luttant contre ces familles impériales 
italiennes, par la faute desquelles le pontificat suprême fut jeté dans les cavernes de 
prostitution des Marozias romaines, avaient l'habitude de fixer les yeux de leurs 
excellences sur un de ces prêtres angéliques qui, loin de la vue des salles de corruption 
mondaine, distribuait des pains et des poissons parmi les pauvres. Et dans la conviction 
d'avoir trouvé un digne disciple de saint Pierre, ils l'ont assis sur le trône de la papauté. 

Un choix saint, juste et bon dans son but, mais apparemment dépourvu 
d'amendement, car le miracle de la transfiguration a été immédiatement inversé, de sorte 
que celui qui, jusqu'au jour de son intronisation, était un saint, a été transformé en une 
autre bête le lendemain. Une chose naturelle dans le monde des Césars mais pas dans le 
monde de Saint Pierre, car ce qui est admis comme drôle dans le monde des fous, dans 
le monde des saints devient une horrible perversion. Du ver vient le papillon, mais pas le 
dragon ; et si cela procède de la loi de la Nature, cela cesse d'avoir son origine dans la 
Création. 

Il se trouve que le saint frère ou le prêtre, au lendemain de son élévation à la 
papauté, surpassait en corruption le plus corrompu des fils des mafias impériales 
romaines. Une leçon qui doit être comprise correctement et ne pas rester à la surface 
d'une condamnation de l'évêché pétrinien. Car si cela s'est produit dans le monde des 
saints, que ne se produirait-il pas dans le monde des pécheurs ! Une leçon, cependant, 
non apprise par les siècles, même si les siècles ont gardé ouvertes les pages de ses 
chapitres pour la sagesse de ceux dont l'intelligence est le plus grand atout de l'homme. 

En effet, l'histoire est riche d'enseignements. Un Libérateur se dresse contre un 
dictateur, et le Libérateur finit par être un pire Dictateur que celui qui a renversé son cri 
pour la Liberté. Pire, je dis, car connaissant le chemin de la chute d'un dictateur, le 
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lendemain de la victoire l'ancien Libérateur a protégé sa dictature à vie avec les moyens 
propres à un Tyran. 

Comme la foi tend vers la théologie, l'histoire universelle est la science supérieure 
vers laquelle tend l'intelligence. Son abattage en Histoires Nationales aliénées du grand 
arbre Universel provoque un handicap intellectuel au niveau des peuples. Les peuples 
sont reliés par leur Origine et leur Principe à un Arbre des nations dont la croissance 
exige la Paix et dont la Santé exige la connaissance dans la Liberté de tous avec tous. A 
partir de cette Nécessité de la Paix et de la Liberté, on comprend pourquoi les Maîtres 
des nations transforment l'Etat en Directeur de Prison à l'intérieur des murs-frontières 
duquel le chant de la haine et du mépris du peuple voisin est le pain quotidien. Tous les 
États-esclaves d'un Système National ont pour but d'empêcher cette Liberté par le biais 
de Crises : Économiques, Pandémiques et Guerrières. Empêcher la fraternisation 
naturelle des générations par la liberté de mouvement dans les jours de leur jeunesse est 
la priorité de ceux qui accèdent aux Gouvernements afin d'élever leur statu quo 
personnel au statut de dieux vivant de la sueur des autres. 

Mais ce n'est pas seulement dans l'Espace qu'ils doivent limiter le Libre 
Mouvement des générations, ils doivent aussi les confiner dans le Temps, en limitant leur 
horizon à l'Agenda d'un Pouvoir qui déclare avec sa limite qu'il n'a d'autre intérêt que sa 
propre vie, et quand ils seront partis, que le monde meure ou que la Terre éclate, alea 
jacta est. 

Un socialiste l'a dit il n'y a pas si longtemps : "J'étais socialiste jusqu'à ce que 
j'arrive au pouvoir. 

Lorsque l'agneau arrive au pouvoir, le socialiste enlève sa toison de laine et montre 
sa peau de loup, qui est la traduction de sa confession dans la langue des sages. 

Tout le monde n'est pas un saint du berceau à la tombe, et si un saint se transforme 
en bête le lendemain, il ne faut pas s'attendre à ce qu'un pécheur devienne un saint le 
jour après avoir arraché au troupeau le droit d'être ce qu'il est, un loup : "vous m'avez élu 
démocratiquement, maintenant mangeons, que la fête commence". 

  

II 

Conformément à la confession de l'éternité chrétienne, inénarrable dans son esprit 
d'intelligence, créatrice de la Civilisation répandue sur la Terre, un Agenda qui limite son 
horizon à un nombre prédéterminé est une attaque contre la Civilisation dans son 
ensemble et contre l'Avenir de la Vie des nations. La limitation dans le temps d'un projet 
implique une vision personnelle qui dépose les nations aux pieds de leur créateur, et 
prédispose toute chose au temps d'existence de ceux qui la défendent et la nourrissent. 
Nous avons été créés pour ouvrir l'horizon de notre intelligence aux siècles. Sachant que 
l'intelligence du Fils de Dieu se meut dans le giron de l'Omniscience de son Père, YAHVÉ 
DIEU, notre formation à l'image et à la ressemblance de son esprit ouvre la Porte à cette 
Omniscience, qui se meut dans l'Eternité et ouvre au Futur de l'Humanité un horizon 
entre les siècles actifs : dans notre cas le XXI et le XXII, Aujourd'hui et Demain. 
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S'agenouiller devant un Agenda qui limite l'horizon à l'année 30, à l'année 50, c'est 
avouer que ses créateurs ont pour nord et fin exclusifs leur propre vie, que tout leur 
intérêt se réduit au maintien d'un statu quo d'hommes-dieux démodés. 

Créés et formés pour vivre dans l'esprit de l'intelligence, sauvant la Nature Divine, 
notre vision doit être fixée sur l'horizon du 22ème siècle. Et tout ce qui est un choix limité 
dans le Temps est un Crime contre la Liberté de Pensée et la Croissance de l'Intelligence 
de la Civilisation dans le monde de l'Omniscience Divine Créatrice, dont la Porte nous a 
été fermée par la Chute et promise à nous être pleinement ouverte par Celui qui y vit par 
la Naissance Divine. 

Dans ce contexte, et avant de continuer à ouvrir la Pensée, rappelons que la Chute 
est définie par le choix de la Première Génération des enfants de Dieu, les enfants de la 
Terre, de choisir la Force comme véhicule d'expansion et de croissance de la Civilisation, 
au mépris de la Sagesse, la Mère de la Paix. Le choix consommé, la conséquence 
naturelle, le Fratricide a été fait. Dans lequel nous continuons à nous enfermer, comme 
nous le voyons en Russie contre l'Ukraine, exemple visible au niveau mondial de la 
tentation dans laquelle se trouvent tant d'autres peuples et gouvernements, qui utilisent 
le crime comme levier pour consolider leurs positions de dieux d'argile au-delà du bien 
et du mal. La Perfection de l'Homme se trouve dans un Spirituel sans bras dans l'Être 
duquel le Verbe et la Pensée, les deux bras de l'Intelligence, sont sa Gloire et sa Grâce. 
Cet Être a un nom : JESUS CHRIST ; c'est pourquoi il a été tué et c'est pourquoi tous 
ceux qui cherchent le Pouvoir le méprisent. Quelle Humanité y a-t-il à s'asseoir et à parler 
avec un pistolet sur la table ? Et c'est ce qu'est l'ONU actuellement : la fabrique d'un 
modèle d'homme qui a sa grandeur dans le pouvoir de la richesse et des armes. 

Mais laissons l'enfer au diable. 

Le temps de la pleine ouverture de l'Omniscience créatrice est arrivé. Nous 
connaissons la Porte. Il s'agit d'une Porte vivante. De l'autre côté de cette Porte, nous 
avons devant nous l'Omniscience illimitée du Créateur du Ciel et de la Terre, à notre 
service, pour faire grandir et construire une Société et une Civilisation dans laquelle la 
Corruption, la Dictature et la Guerre se retrouveront à jamais exclusivement dans les 
livres d'Histoire. La parole du Fils de Dieu est ferme : "Tout ce qui est du Père est à moi, 
c'est pourquoi je vous ai dit qu'ils prendront de moi". 

Libérés de toute peur et de toute ignorance, nous avons pour tâche de nous atteler 
à la création de cette nouvelle société et civilisation. 

Dans ce contexte, alors que nous nous tournons vers le 22e siècle, la sagesse de 
Celui qui nous a engendrés est notre boîte à outils : "Du vin nouveau dans des outres 
neuves". 

En effet, tous les systèmes sociaux qui existent aujourd'hui sont des versions 
agrandies, magnifiées par des arguments idéologiques et religieux, des systèmes 
impériaux et monarchiques, théocratiques et tyranniques qui ont rempli les siècles de 
Noé à Jésus-Christ. La répétition des structures anciennes suit un schéma commun, elles 
n'ont pas changé, elles ont simplement été habillées de caractères modernes pour 
subsister dans la jungle des intérêts des grandes familles traditionnelles, aujourd'hui 
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conjurées dans une Alliance des Civilisations autour d'un Agenda dont l'objectif 
prioritaire est la Destruction de l'esprit chrétien, de la démocratie et de la Liberté de 
l'Homme. La vision de cette Alliance est incapable d'ouvrir l'horizon du 21ème siècle au 
22ème siècle ; elle se préoccupe exclusivement de l'improvisation d'un Agenda, une 
panacée sans avenir, dont ils espèrent obtenir la transformation définitive de l'être 
humain en animal domestique en égalisant ses droits sociaux aux droits des chiens. 

Le barrage se fissure à vue d'œil, et tout ce qu'ils font, c'est improviser en colmatant 
les brèches. Ils ont créé une Crise artificielle afin de construire sur la ruine des économies 
nationales un système mondial (comprenez dictatorial) soumis à la seule durée de vie de 
ses créateurs. Ne se souciant pas du tout de l'avenir des générations qui hériteront de la 
ruine qu'ils veulent leur léguer, mais prêts à faire absolument tout pour vivre comme des 
dieux, ils n'ont aucune retenue contre le Bien et le Mal lorsqu'il s'agit de répandre la Peur 
sur le dos du Cheval de la Guerre, de la Pandémie et de tout ce qui est nécessaire pour 
rester au sommet, à l'abri du nouvel esclavage qu'ils défendent et répandent, étant eux-
mêmes le Cheval sur lequel roule la Ruine. 

Regarder vers le 22ème siècle, abattre les murs d'un Agenda qui cherche à légaliser 
une Prison Globale, dirigée depuis l'ONU par des clans internationaux de Pouvoirs 
Economiques qui ne reconnaissent aucune loi mais leur Force : c'est l'Œuvre de Dieu 
pour tous Ses enfants, du Ciel et de la Terre. La bataille pour le 22e siècle est ouverte. 
Ouvrir notre Intelligence au regard de Celui qui est assis sur la montagne de l'éternité 
pour contempler le mouvement universel, est au pouvoir de notre Intelligence. Nous 
avons été engendrés en Esprit pour vivre l'Éternité, et à partir de ce Fait, élever notre 
Pensée aux âges. Limiter notre regard à un Agenda qui cherche à préserver les intérêts 
économiques des clans ancestraux du Pouvoir signifie permettre à la Mort d'étendre 
définitivement sa Force sur ce Siècle : enterrer dans la poussière ce qui a été créé à partir 
de la Poussière. 

Contre ceux qui, depuis leur démence fratricide, prêchent que Dieu a créé ce 
Monde depuis l'Eternité pour vivre l'Enfer que la Race Humaine a subi et subit sur Terre 
: nous devons leur dire que leur folie est celle de Satan, ils doivent abandonner cette 
position qui dénonce le Christ comme le père du Mensonge, parce qu'Il nous a dit que 
Dieu est Amour. Seul un fou peut voir l'Amour dans la Guerre, dans la Misère, dans le 
Génocide, dans la Dictature. 

  

III 

La paix universelle commence par l'impossibilité pour toute nation de créer la 
guerre. Appelés à créer le Royaume de Dieu sur Terre, comme il est écrit : "Construis 
comme il t'est montré", comme au Ciel, toutes les armées de la Race Humaine du 22ème 
siècle formeront un Corps Mondial de Défense Vivante contre la Guerre, sous quelque 
forme que ce soit, dont la Tête sera ce même Conseil de la Plénitude des Nations, doté 
d'une Cour d'Appel, devant la Table duquel les peuples soumis à la Menace du Fratricide, 
de leur Paix comme de leur Liberté, remettront entre les mains des fils de Dieu la clé qui 
leur ouvrira la porte de leurs frontières. 
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Il est entendu que le chemin vers cette création commence aujourd'hui et personne 
ne doit s'attendre à ce que les seigneurs de la guerre et ceux qui ont dans la Force de la 
Bête leur gloire et leur pouvoir déposent aux pieds du Roi de l'Univers la mâchoire d'un 
âne avec laquelle, à l'imitation de Caïn, ils assassinent leurs frères. La vie est sacrée. Le 
devoir de défendre la vie est l'accomplissement du droit à la vie. Le droit sans le corps du 
devoir est une erreur. C'est pourquoi les droits de l'homme sont une chimère à la table 
de l'ONU. Un organisme qui a élevé au niveau mondial l'interdiction d'intervenir dans le 
génocide d'un peuple par un gouvernement agissant selon la déclaration "Je suis l'État", 
cet organisme, l'ONU, est complice des génocides et des guerres vivantes que les 
seigneurs de la guerre, producteurs d'armes de destruction, pour vendre leurs produits, 
créent de nos jours. Personne ne croit que la guerre d'Ukraine a une autre signification 
que la vente de la nouvelle génération de mâchoires, dans le théâtre desquelles certains 
espèrent surmonter une crise interne, la Russie, et d'autres, l'Iran, les USA, le Royaume-
Uni, la Chine... pour augmenter les profits de leurs industries de guerre. 

La Nécessité d'arrêter toutes ces Industries, d'arrêter la Course aux Armes, de les 
déprivatiser mondialement, passe par la Création du Conseil de l'Ensemble des Nations, 
qui, doté du Corps de Défense de la Paix Mondiale de l'Humanité : érigera un Mur 
Indestructible dont la Solidité ne sera jamais brisée par aucun groupe d'intérêts 
individuels se levant pour ramener notre Civilisation aux jours du Passé, encore vivante 
dans ce Présent mais bannie du Futur, pour l'éternité. 

  

IV 

Rien ne peut être fait et rien n'a de sens si nous ne donnons pas corps à l'esprit. 
C'est pourquoi Dieu a incarné son Fils, cette Image et Ressemblance à laquelle il a appelé 
l'Homme, d'abord sans demander la permission au Droit de celui qui, étant Père, a le 
Devoir de former ses enfants à son image et ressemblance. Et enfin, laisser au libre 
arbitre de chaque homme ce à quoi il veut ressembler, quelle image il conquiert pour son 
être et l'être de ses enfants. Que l'amour de Dieu est l'amour d'un Père nous est révélé 
dans le fait qu'il nous a donné son Fils premier-né comme notre Image ; car si au 
commencement YAHVÉ DIEUa réparti les familles humaines entre ses fils, comme il est 
écrit, projetant ainsi ses images sur nos peuples, après la confrontation entre ces fils, 
cause des guerres des hommes, Dieu a mis de côté toutes ces images et nous a donné 
comme Image Celui qui est l'Image et la Ressemblance de Dieu, son Fils Jésus-Christ. Il 
était donc naturel que le monde entier se soulève contre cette Image Divine, qui rompt 
avec tous les modèles de l'être humain et nous élève pour nous asseoir à la Table où Dieu 
et son Fils sont assis. 

Un Acte d'Amour qui est devenu un Mystère et a laissé dans l'obscurité 
l'intelligence de tous les peuples, qui, incapables de comprendre la raison et la Nature de 
l'Événement qui a eu lieu dans l'Incarnation, restent encore dans cette Ignorance devant 
la Crucifixion, comme s'ils ne voulaient pas comprendre que pour ressusciter il faut 
mourir, et puisque ce n'est que dans la Résurrection que nous pouvons avoir la garantie 
de la Vérité de l'Immortalité de notre âme et de notre être à l'Image et à la Ressemblance 
de ce Fils, Son Père, sachant qu'IL est Indestructible, a demandé à Son Fils de monter 
sur la Croix afin que dans Sa Résurrection la Peur de la Mort disparaisse de nous tous. 
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Et avec la disparition de la Peur, naîtrait en nous l'Image qu'ayant son Image et sa 
Ressemblance en Dieu, par cet Acte de Résurrection s'engendre en nous la Puissance de 
Celui pour qui rien n'est impossible. Et rien n'étant impossible à celui qui a en Dieu son 
Principe d'Être, élever la Tête à l'impossible pour celui qui vit dans les ténèbres et 
l'ignorance n'est pas seulement notre Devoir, c'est aussi notre gloire, à l'image et à la 
ressemblance de la gloire de la Liberté de ce Fils en qui l'Homme a l'Image de Dieu. 

Être chrétien, c'est être un enfant de Dieu. Dans l'existence du Pouvoir il y a l'Acte 
vit. Le jour où cette puissance devait s'élever en acte est né. Le passé doit être laissé 
derrière, le présent doit avancer vers l'avenir. Devant nous se trouve un chemin qui nous 
mène aux portes du 22e siècle et de là, les générations futures avanceront à la lumière de 
l'omniscience divine. La lumière qui brille en nous et nous fait vivre en nous le Devoir de 
se lever au milieu des ténèbres avec l'Intelligence dans la Foi de celui qui a dans 
l'Impossible son pain quotidien. Comme son devoir de Père est de faire en sorte que nos 
droits en tant qu'enfants de Dieu soient accomplis, notre devoir en tant qu'enfants de 
Dieu est de faire du droit de tous les hommes à la Vérité, à la Justice et à la Paix une 
réalité vivante. 

La guerre est une Abomination, tant aux yeux de Dieu qu'aux yeux de ses enfants, 
du Ciel comme de la Terre. De même qu'au Ciel toutes les armées de tous les Mondes 
forment un seul Corps Universel au commandement de leur Père Roi de la Création, 
YAHVÉ DIEU, ainsi ici sur Terre et ensuite au Ciel, toutes les armées de la Plénitude des 
nations chrétiennes ont le Devoir de former un seul Corps. Nos gouvernements ont le 
droit de déprivatiser toutes les industries de guerre, effaçant ainsi de la face de l'Histoire 
future l'existence de cette espèce maléfique appelée les seigneurs de la guerre. 

La volonté de Dieu est la volonté du Roi. Personne ne s'attend à ce que la bête 
meurtrière une fois acculée ne défende pas son existence, ne meure pas en tuant ; c'est 
ce que fait la Fédération de Russie. Après avoir ressuscité l'Union soviétique et être 
tombé dans le même trou noir de ruine que Moscou a créé pour lui-même, cette fois-ci, 
au lieu d'une Perestroïka, Moscou a juré de mourir en tuant, si nécessaire, le reste du 
monde. 

C'est vrai, la folie du fou. La tête coupée, le serpent agite frénétiquement sa queue. 
Personne ne croit qu'il y aura une guerre mondiale nucléaire. Les vautours de l'Agenda 
ont utilisé la Terreur de la Pandémie et maintenant la Peur de la Guerre comme armes 
pour accélérer le passage de la Démocratie à la Dictature Globale des Intérêts Privés des 
grandes Familles qui déplacent les enfants des Gouvernements Esclaves. Le Troisième 
Cheval, celui du Changement Climatique, ils l'alimentent en manipulant une génération 
forgée dans l'Ignorance de l'Origine, de la Structure et de la Nature de l'Histoire de 
l'Univers et de la Race Humaine ; pendant qu'ils crient et invitent à l'enfer l'action 
nécessaire de la Reforestation Botanique et Zoologique de la Terre ils passent à côté où 
tout ce qui est excrémenté passe ; quatre cris, mystification d'un adolescent 
intellectuellement handicapé, mouvements de financement d'imbéciles sans métier ; 
mais de l'Action qui s'impose : Niveau botanique, zoologique et agricole ; rien du tout. 

L'impossible est notre pouvoir. C'est l'heure de l'action. Celui qui veut une 
intelligence illimitée, qu'il la demande à Dieu. Mais que personne ne retombe dans 
l'erreur, et que ceux qui sont dans l'erreur de mettre de côté le Fils et qui, dans leur 
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orgueil, se croient en communication directe avec le Père, sortent de ce trou : Dieu ne 
donne rien à personne si ce n'est dans SON Fils et par Son Fils, et ce qui ne vient pas par 
le Fils ne vient pas de Dieu. Celui qui veut une intelligence illimitée, qu'il la demande au 
Fils de Dieu. Notre jour est Son jour, le jour de la Gloire de Sa Liberté, la Liberté de 
l'Unique Engendré de YAHVÉ DIEU, Seigneur de l'Infini et de l'Éternité, Créateur du 
Nouveau Cosmos. De même qu'il y a 70 ans, personne ne voyait le monde de cette 
décennie, technologiquement parlant, le monde dans 70 ans est loin de notre vue, mais 
le bâtiment dans lequel ce siècle vivra sera notre création. Ne sommes-nous pas créés à 
l'image et à la ressemblance de Dieu ? Et Dieu n'est-il pas le créateur ? Créer, et non 
détruire, est dans notre Nature. Avec notre Vocation élevée à la Puissance Divine, où est 
le problème ? Là où il y a un problème, il y a une réponse ; l'intelligence divine peut tout 
faire. DIEU A FAIT L'IMPOSSIBLE, en créant un Nouveau Cosmos dans lequel la vie 
créée s'est élevée à la Vie éternelle à l'image et à la ressemblance de la Vie incréée. DIEU 
VAINQUEUR a vaincu la Mort, puis s'est vaincu lui-même en engendrant de son propre 
Être un Fils issu de son sein incréé, Vrai Dieu du Vrai Dieu, selon les mots de notre Mère 
l'Église catholique. Assez, donc, de timidité ; dans le droit de naissance de ce Fils, nous 
avons tous la Vérité de notre Filiation, par laquelle nous devenons Conquérants de 
l'Impossible. Mais comment peut-on conquérir qui n'entre pas sur le champ de bataille 
? 

La mort est notre Ennemi, pas les hommes. Les hommes sont nos frères. Briser les 
chaînes des siècles, libérer le Présent et laisser s'envoler le Futur est notre Bataille. Dieu 
est avec nous, son Fils est en nous, où est la Peur ? Chrétiens, enfants de Dieu, c'est dans 
l'Unité universelle unifiée de toutes les églises que réside cet avenir. Celui qui ne se met 
pas en route, se déclare ennemi de Dieu. Choisissez entre vos intérêts économiques ou 
l'Obéissance. Celui que vous choisirez sera votre juge. Votre obéissance ou votre mépris 
à la volonté divine unificatrice sera votre salut ou votre ruine. L'église qui ne se joindra 
pas au tronc catholique sera arrachée de l'arbre et jetée au feu ; les vers se nourriront de 
doctrines nées dans la bouche de l'enfer. "De la poussière à la poussière" est la meilleure 
bénédiction à laquelle l'homme peut aspirer. Mais quiconque veut participer au Destin 
de ces enfants de Dieu qui se sont rebellés contre la volonté de leur Créateur, sur eux son 
Destin contre Satan et sa Maison. 

L'avenir de la plénitude des nations appartient au Roi de la Terre par Droit Divin. 
Il a créé les Cieux et la Terre. C'est pourquoi Dieu a écrit : "La Parole s'est faite chair". Ce 
même Jésus-Christ qui est monté sur la Croix pour nous libérer de la peur de la mort et 
pour engendrer en nous l'être à son image et à sa ressemblance, ce Jésus est le Seigneur 
qui a ouvert sa bouche et a dit : "QUE LA LUMIÈRE SOIT". L'Incroyable et l'Impossible 
se sont faits hommes pour que, par la Foi, tout nous soit possible. Nous mettrons fin à 
toutes les dictatures, à toutes les guerres, à toutes les maladies, nous créerons un Monde 
dans lequel la Vérité sera le Rocher sur lequel l'édifice de la Justice élèvera ses Murs et 
sous son Toit la Paix vivra pour toujours et à jamais. Telle sera l'œuvre du Roi dans ses 
enfants, béni soit son Dieu. 

  

11.11. 
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En ce sens, dans le domaine de la Foi en Dieu, le Père de Jésus-Christ, s'applique à 
l'entendement humain la même loi qui régit la loi de l'Histoire universelle. La division 
d'un État et de sa nation face à un ennemi, interne ou externe, est la porte ouverte à la 
guerre civile, à la dictature ou à la destruction. La Défense de l'Avenir contre ces 
conséquences a dans l'étude des causes de la Division la Clé qui permettra à la Nation et 
à son Etat de garder sa porte fermée à ces maux. La guerre, nous le savons, est toujours 
la porte de la dictature. Nous savons également que lorsqu'elle est confrontée à une 
division interne, la Dictature postule la Guerre civile et la Dissolution de la Nation 
comme salut, la porte de sa victoire est de détruire la classe moyenne en asservissant la 
classe ouvrière à la loi de la survie, ainsi que de déclarer le tissu entrepreneurial libre 
comme étant l'ennemi. Cette dernière théorie politique s'appelle le socialisme du 21e 
siècle, une adaptation de la loi marxiste-léniniste à la sphère de ce nouveau siècle, où la 
dictature du prolétariat communiste est remplacée par la dictature de la démocratie 
social-nationaliste, ou le national-socialisme hitlérien à l'envers. 

Dans la loi de la Foi demeure la compréhension des causes de la Division comme 
instrument de lutte contre son existence et de régénération, par son rejet, de l'Unité 
dissoute. Rien n'aurait pu être fait par le Mauvais Semeur de la Division des églises, au 
cours du Second Millénaire de l'Age du Christ, si l'Ignorance n'avait pas été unie aux 
ambitions de personnages corrompus dans la poursuite du Pouvoir Absolu. 

La question de la Philoque orthodoxe byzantine, léguée de l'ancienne 
Constantinople à l'Église orthodoxe russe, et toujours vivante dans l'Église grecque, tient 
contre Dieu, et voici pourquoi là où la Philoque s'installe, et reste vivante, elle fait 
exploser la tête de cette nation. Contre Dieu, il maintient l'orthodoxie, affirmant que le 
Saint-Esprit ne procède pas du Fils, mais seulement du Père, que Jésus-Christ n'est pas 
l'incarnation du Saint-Esprit. Affirmant cela, Michel Cerularius a nié, et en lui et avec lui 
tout le corps patriarcal orthodoxe byzantin anticatholique et prosatanique, la Nécessité 
que le Fils s'en aille pour que le Saint-Esprit, que nous avons vu en Lui, et sans Lui 
personne ne l'aurait connu, mais chacun aurait continué à inventer la Personnalité 
Divine, chacun se créant un dieu à sa convenance ; et parce que le Saint-Esprit s'est fait 
chair, et que nous l'appelons Christ, et que le Christ est Jésus, nous avons connu le Vrai 
Dieu, non seulement en Nom mais en Personne. Pour avoir nié ceci, que le Saint-Esprit 
s'est fait Homme afin que nous puissions tous voir Dieu, et pour avoir nié la Nécessité de 
l'Ida de Jésus-Christ pour que le Saint-Esprit du Christ vienne dans l'Église, l'Église 
orthodoxe byzantine, dans ses formes grecque et russe, en mettant le Fils de Dieu à l'écart 
de la Nécessité de sa Personne pour accéder au Père : L'orthodoxie patriarcale byzantine 
s'est proclamée pro-satanique dans la mesure où sa formule déclaratoire, le Philoque, est 
celle que Satan a élevée contre Dieu en niant l'Unité indivisible "dans l'Esprit Saint de 
YAHVÉ DIEU et de son Fils le SEIGNEUR JÉSUS". Ainsi, niant cette Unité, par Envie 
envers ce Seigneur Jésus, Dieu le Fils Unique et Premier-né de la Maison des fils de Dieu 
; UNITÉ dans laquelle Deux Personnes Éternelles deviennent Un Esprit Divin ; niant la 
Nécessité du Fils comme Porte pour recevoir l'Esprit Saint, le Patriarcat Byzantin 
découvre l'Envie comme moteur de sa Séparation du corps ecclésial catholique latin. Car, 
comme je l'ai déjà dit, l'Envie envers le Premier-né de YAHVÉ DIEU, son Fils JÉSUS, a 
été le moteur qui a entraîné Satan, fils de Dieu à la manière humaine, c'est-à-dire par 
adoption, à la Haine de Dieu. 
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En effet, celui qui nie la Nécessité du Fils nie l'Unité du Père et du Fils dans le Saint-
Esprit : Deux personnes, un seul Dieu. Et en résumé, celui qui nie la Nécessité de 
l'Avènement du Fils de Dieu et de l'Incarnation du Saint-Esprit dans le Christ, qui est la 
Vie de l'Église, nie l'Évangile, la Parole de Dieu qui affirme que celui qui voyait le Christ 
voit le Père et le Fils, comme il est écrit : "Depuis combien de temps suis-je avec vous, et 
pourtant vous ne m'avez pas vu ? 

En effet, celui qui voit le Fils voit le Père, car dans les deux Personnes éternelles vit 
un seul et même Esprit. Être Dieu : Amour, le Père et le Fils le sont tous les deux ; Être 
Dieu : Tout-puissant, le Père et le Fils le sont tous les deux ; Être Dieu : Juste et Saint, les 
deux le sont, parce que cet Esprit du Créateur vit dans DIEU JÉSUS et le SEIGNEUR 
JÉSUS, Son Fils. Cet Esprit qui vit dans le Père et dans le Fils s'est incarné, s'est fait 
Homme, et en Lui : le Christ Jésus, les hommes ont vu le Père et le Fils dans l'Esprit Saint 
fait Homme. 

Ainsi, étant Deux Personnes et un seul Esprit, nier que le Saint-Esprit vient du Fils, 
c'est nier cette Unité contre laquelle, par Envie, Satan s'est élevé en Guerre contre Dieu. 
LE FILOQUE, c'est-à-dire la négation du Saint-Esprit dans le Fils, c'est nier la Divine 
Vérité du Père : YAHVÉ DIEU. La PHILOCH ORTHODOXE rejette la Nécessité du 
Départ du SEIGNEUR JÉSUS comme condition sine qua non de la Venue de l'Esprit du 
Christ dans l'Église, par laquelle l'Église devient le Corps du Christ, Incarnation de 
l'Esprit vivant dans YAHVÉ DIEUet dans le SEIGNEUR JÉSUS, le Christ étant engendré 
dans l'Homme ; ce Corps, dont la Tête est JÉSUS CHRIST, l'Église catholique, Épouse 
du SEIGNEUR JÉSUS, devient la Troisième Personne de la Trinité. C'est pourquoi il est 
dit : "Trois Personnes, un seul Dieu". 

Quiconque appartient à ce Corps du Christ, l'Église universelle, ne peut nier l'Unité 
du Père et du Fils en Dieu, en qui vit l'Esprit Saint ; quiconque nie cette Unité, par 
laquelle le Fils dit : "Tout ce qui est du Père est à moi, c'est pourquoi je vous dis : Il 
prendra de ce qui est à moi et me glorifiera", doit logiquement nier la Nécessité du Fils 
de recevoir l'Esprit qui vit dans la Sainte Mère l'Église, Épouse du Seigneur Jésus, dont 
Dieu a dit YAHVÉ DIEU aux descendants, même lorsque le Christ n'était pas né : "Il 
s'emparera des portes de ses ennemis", et la voyant naître du sein de l'Église par l'œuvre 
et la grâce de son Époux divin, dit le Saint-Esprit, descendu du Père et du Fils vers 
l'Homme, dans l'Homme : "La création tout entière attend de tout cœur la naissance de 
la gloire de la liberté des enfants de Dieu, de la Maison du Christ", en parlant de nous, 
les enfants de ce Divin Mariage, car croire que Dieu, le Père de la Vie, unirait son Fils à 
l'Église en lui offrant un sein stérile est le fait d'esprits ignorants, et même le Malin, 
connaissant notre naissance pour un Millénaire, a fait tout ce que la Mort a mis dans sa 
main pour empêcher cette Épouse, dans sa vieillesse, de donner naissance à ces enfants, 
nous, Génération, nés pour vivre l'héritage scellé par YAHVÉ DIEUpour les enfants de la 
Maison de son Fils. 

L'erreur est la porte de la damnation lorsqu'elle vit dans le MENSONGE éternel. 
La FILOQUE vit dans cette erreur. Là où vit cette erreur, la condamnation pèse sur la 
nation qui mange de ce fruit mauvais, car la condamnation de Dieu contre la négation de 
l'Unité du Père et du Fils dans le Saint-Esprit est une abomination pour Sa Sagesse et 
Son Être. L'histoire de Byzance, de la Grèce et de la Russie le confirme. La destruction, 
l'esclavage et la tyrannie ont été les fruits de cette déclaration de foi : pro-satanique 
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et anti-catholique. Pro-Satanique parce que la division entre Byzance et Rome a eu son 
origine dans l'Envie du Patriarcat Constantinopolitain ; et Anti-Catholique parce que le 
Mensonge est la raison diabolique du Credo anti-chrétien byzantin niant l'Unité du Père 
et du Fils, Deux Personnes, Un Dieu, de sorte que le Saint Esprit venant de ce Dieu 
affirmer qu'Il "procède" du Père et non du Fils revient à rejeter cette Unité Eternelle des 
deux Personnes : YAHVÉ DIEUet le SEIGNEUR JESUS, Père et Fils, en Dieu. 

Par conséquent, celui qui nie que l'esprit du sacerdoce chrétien procède du Fils, nie 
que c'est l'esprit du Christ qui vit en lui, d'où il résulte que ne vivant pas le Christ comme 
SEIGNEUR, il ne peut être l'église de DIEU qui ne vit pas dans son Esprit. 

Détruit Byzance, asservi la Grèce et ruiné Moscou, la conversion par l'Unification 
dans le Credo de la Sainte Mère Eglise Catholique : Deux Personnes un seul Dieu, de qui 
procède le Saint-Esprit, par qui s'est incarnée dans l'Homme la Troisième Personne de 
la Trinité, le Christ, Tête de l'Église, car celle-ci est Son Corps, vit en Dieu Trois 
Personnes, cette Troisième étant l'Esprit du Christ, qui vit dans la Plénitude de la Maison 
de Dieu, Père et Fils, de qui il reçoit dans l'Unité toute la Puissance et la Gloire du Christ, 
la gloire du SEIGNEUR JÉSUS, la gloire de Dieu le Fils Unique, pour administrer et 
gouverner en Son Nom le Royaume de Dieu, Son Père. 

  

13.11.2022 

De la première guerre fratricide, effet de la Chute du Premier Roi que la Terre a vu 
naître, l'Adam de la Bible, Alulim pour les Sumériens, au Déluge Universel qui a mis fin 
au monde né de ce choix absurde de s'aligner sur les enfants de Dieu qui refusaient de 
vivre dans une Civilisation fondée sur une Justice et une Loi Incorruptibles, à la lumière 
duquel chaque citoyen de l'Univers est soumis aux mêmes Droits et Devoirs, sans 
exception entre Roi et Citoyen, Dirigeant et Dirigé, un Déluge ordonné par Dieu, une 
décision qui a tenu son Fils en haleine car il était difficile de comprendre que c'était ce 
même Satan, qui se présentait devant Dieu comme si rien ne s'était passé, alors que la 
vérité était qu'avec son intervention dans l'avenir de l'histoire de l'humanité, Satan avait 
déclaré la guerre à la Création de ce même Dieu qui l'avait reçu dans sa Maison, comme 
si ce que Satan avait fait n'avait pas plus d'importance que le résultat du besoin naturel 
des dieux de tuer le temps en jouant à la guerre, transformant ainsi la Création en un 
terrain de jeu pour les dieux d'un Olympe éternel, gouverné par le Dieu des dieux, 
YAHVÉ DIEU, Père de JESUS, une décision difficile à comprendre pour ce même JESUS, 
dont la Parole a été compromise en disant "Faisons l'homme à notre image et 
ressemblance", un homme qui après la Chute au lieu de s'élever à la nature des fils de 
Dieu s'est enfoncé de plus en plus dans le comportement d'une bête prédatrice fratricide, 
dont la vision a en effet laissé la Parole du Fils en lambeaux.... Il était difficile de 
comprendre le Silence de Dieu, son Père. 

La parole du Fils, que l'on croyait être Dieu, a été laissée dans l'air. 

Cette bête fratricide était-elle l'Image que le Fils avait en tête lorsqu'il a appelé tous 
ses frères, non de ce Monde, pour former les peuples de la Terre à son image et à sa 
ressemblance ? Si cette image ne l'est pas, comment était-il possible que JESUS étant de 

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org 
 

 
230 

la même Nature que DIEU VÉRITABLE sa Parole ne soit pas toute puissante comme cela 
est évident de la part de celui qui étant Vrai Dieu il est impossible que sa Parole soit 
annulée, n'atteigne pas sa fin, et se perde dans la poussière ! Cette défaillance ne nie-t-
elle pas sa Divine Véracité ? 

C'est donc l'Honneur et la Gloire de son Fils bien-aimé que, par son Silence, Dieu 
a laissé dans les airs. 

Pourquoi ne pas mettre fin à la Tragédie de l'Humanité en le sauvant de ceux qui 
ont volé la couronne à son héritier légitime, Adam, au lieu de faire périr son monde sous 
les eaux d'un Déluge ? Cette Décision de YAHVÉ DIEU fut très difficile pour JESUS, Roi 
des rois et Seigneur des seigneurs de l'Empire de Son Père, auquel l'Homme avait été 
appelé à appartenir, et en Obéissance à LUI devait rester assis sur Son Trône, sans ouvrir 
la bouche. 

En effet, comme nous le lisons dans le Livre de l'Histoire de l'Humanité écrit par 
Dieu, ses prophètes pour plume, son sang pour encre, abandonnant ce monde à la loi des 
bêtes, déconnecté de la Loi de la Création, aveuglé par des forces qui ne voient pas et 
confondu avec le Pouvoir des vrais dieux, la Violence, naturelle à la corruption née de 
l'Injustice, devint loi. Tout est possible pour les plus forts. Celui qui a le bras le plus fort 
impose sa loi. Bête fratricide naturelle à l'enfer, mais en aucun cas préméditée de toute 
éternité par le Créateur du Paradis, accusation immonde qui, il n'y a pas si longtemps, a 
imposé sa loi de la guerre et de la mort fratricide en Europe et a étendu ses frontières aux 
Amériques ; génération maléfique et perverse qui, au plus fort de sa soif de sang, s'est 
sanctifiée en se cataloguant comme "l'église des divins", ou anglicane pour ses acolytes. 

Une leçon de la Science du bien et du mal reçue par son Fils : pourquoi son Père ne 
pouvait supporter cette loi, maudite de son esprit et bannie de sa Création sous peine de 
bannissement éternel, une sentence qui ne causait ni peur ni terreur à ses enfants 
rebelles. Une leçon dure et terrible pour son âme, mais qu'il a acceptée en silence. 

Et s'il était impossible pour le Fils de Dieu, le Fils de son sein incréé, d'entrer dans 
l'esprit de son Père bien-aimé, pour qui JESUS est sa Vie, comment pourrait-il pénétrer 
dans l'esprit de cet Être tout-puissant, de ce Seigneur de l'infini et de l'éternité, Créateur 
du Big Bang qui a fermé un Cosmos et en a ouvert un Nouveau, cet homme qui a survécu 
à ces eaux, dont le souvenir de la catastrophe a été conservé par tous les peuples de la 
Terre, chacun selon la mentalité mythologique de chaque famille !  

Non seulement l'homme, mais ceux-là mêmes qui ont amené leurs guerres sur 
Terre ont ignoré ce qu'était la Pensée de ce Dieu qui, dans le Silence, les a laissés faire 
tout en protégeant leur Pensée au point de les maintenir tous dans l'obscurité quant à 
l'Avenir de la Race Humaine et de l'ensemble de la Création. La question qui planait sur 
le Ciel et la Terre était simple : comment Dieu espérait-il accomplir sa Parole de 
Rédemption... si, à chaque siècle qui passe, l'être humain s'enfonçait de plus en plus dans 
les ténèbres ? 

Merveilleux pour ceux d'entre nous qui s'émerveillent de la Sagesse de ce Dieu, 
Frère des Dieux, Père d'un Fils de Sa propre Nature, Toi-Dieu JÉSUS. Alors que dans 
l'Univers le Silence de ce YAHVÉ DIEU, Ami d'Abraham et Seigneur de Moïse, restait 
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impénétrable même pour Son Fils bien-aimé, ici sur Terre cette Pensée Rédemptrice 
devint un Prophète, et marcha parmi les hommes en portant dans Ses Paroles le Secret 
le mieux gardé du Monde : L'Incarnation de ce Fils Tout-Puissant, qui par Son Verbe 
Tout-Puissant a créé le Ciel et la Terre : le Verbe devait devenir Homme, et en devenant 
Homme, Dieu devait montrer à toute Sa Création quelle est la nature de l'Homme que 
Dieu a conçu dans Son Esprit avant le Commencement de notre Univers. 

L'existence même d'Israël, fils d'Abraham, est la Preuve et le Témoin Vivant de 
l'existence de Dieu pour celui qui dans sa folie, ayant rejeté la Preuve Suprême, la 
Résurrection de Celui qui est le Vrai Dieu du Vrai Dieu, Tu-Dieu JÉSUS, reste dans sa 
folie afin de jouir de la loi des bêtes qui avec sa Science s'inscrit comme la loi de l'univers 
dans lequel cet homme fou veut vivre. Blindé contre la soif de sang du Pouvoir, qu'il sert 
en arborant ses crocs et ses griffes d'une force infinie, ce fou se lève en bénissant avec sa 
Science fratricide la destruction de la race humaine comme l'effet naturel de son origine 
cannibale..... 

L'existence d'Israël, contre le monde entier, persécuté par les fils mêmes de Dieu 
qui ont dérobé à leur père Adam la couronne du monde, descendue du Ciel selon les 
termes des plus anciens documents non bibliques, la victoire d'Israël d'Abraham au 
Christ est le Geste le plus étonnant de l'Antiquité. Divine Gesta du tout. Poursuivi par la 
mort, Israël a vaincu des empires, des royaumes et des solutions finales jusqu'à ce qu'ils 
tombent aux pieds du Rédempteur, en l'honneur de la victoire duquel Dieu a laissé un 
reste vivant avec la promesse de ramener ses enfants sur la terre de leurs pères, où ils se 
tiennent aujourd'hui, témoignage vivant de la vie du Christ qu'ils renient, leur présence 
parmi les ennemis jusqu'à la mort preuve vivante de l'accomplissement de la parole 
divine : Ils retourneront sur leur terre pour témoigner devant les nations de leur origine 
biblique, reconnaître le péché de leur Père Adam et s'agenouiller devant le Roi universel 
éternel que l'Ami d'Abraham et le Seigneur de Moïse a donné à toute sa création, son Fils 
bien-aimé, notre Roi : JÉSUS CHRIST. 

Mais si l'existence d'Israël est un miracle qui témoigne de l'existence de la véracité 
de son Dieu, YAVE ; l'existence de l'Église catholique est un miracle qui donne un 
témoignage universel vivant de la véracité divine de son fondateur, JÉSUS CHRIST. 
Persécutés à mort dès le sein de sa Mère, la Vierge Marie de Nazareth, une fois l'Église 
née, les ennemis de Dieu n'ont pas tardé à tenter de mettre fin à sa Vie. 

L'acte héroïque d'Israël est magnifié dans l'histoire de la victoire de la Sainte Mère 
l'Église catholique contre les Juifs et les Romains, contre les empereurs ariens et les 
Barbares, contre Attila et Mahomet. Une guerre sans quartier qui, avec la Libération du 
Diable en l'an 1000 de notre ère, a eu raison du Schisme de Byzance, dont l'Empire était 
déjà condamné pour son adhésion à l'Empire romain, dont il n'a jamais voulu se 
détacher. 

La Fondation de JÉSUS-CHRIST a résisté à l'attaque d'un Empire ottoman, auquel 
Satan a donné toute la Puissance qu'il a lui-même reçue de la Mort, et dont il espérait 
obtenir, en divisant l'Europe, la destruction dans les entrailles de son Père de notre 
génération, héritiers de la Promesse d'Invincibilité et d'Intelligence sans limites depuis 
son Mariage avec l'Église annoncé par l'Esprit Saint. Mort de Celle dans le sein de 
laquelle devait s'incarner la Promesse de Vie à l'Image et à la Ressemblance du Christ, 
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que la Réforme, suscitée par le Diable, même en arrosant les champs d'Europe de sang 
fratricide, n'a pas réalisée. Pas même soutenu par le trône de l'Antéchrist, sur le sceptre 
duquel le Diable a fait reposer son Empire pour la destruction de la Maison de l'Épouse 
du Christ. Si dans l'Ancien Monde les nations quittaient le Royaume du Fils de Dieu pour 
se créer des royaumes sans Dieu, élevant à la divinité, naturelle à Celui qui est la Tête de 
l'Église, des maisons anticatholiques dont les trônes étaient assis sur une mer de sang, 
une mer alimentée par les fleuves de sang que leurs couronnes soulevaient en Europe et 
dans le monde ; Alors que d'un côté elle était perdue, de l'autre l'Église a ouvert ses bras 
à de nouvelles nations, faisant entrer dans le Royaume de son Seigneur des peuples 
d'autrefois perdus dans les ténèbres du sacrifice humain et du cannibalisme. 

Mais la Réforme fratricide et l'Empire ottoman génocidaire ne seraient pas les 
derniers ennemis du Royaume du Fils de Dieu sur terre. Il y eut un ennemi plus subtil 
dans son mal fratricide, l'athéisme scientifique. À peine la science s'est-elle libérée de la 
tutelle de la théologie qu'elle a vite fait de bénir la bonté de la guerre en raison de son 
anti-évangile du plus fort comme véritable origine de l'humanité. 

La loi de la violence à l'absolu qui a déterminé le déluge s'est remise en marche. En 
effet, de l'existence d'Israël et de la vie de l'Église catholique, il découle par sagesse que 
la Création de Dieu, même lorsqu'elle sombre dans les ténèbres de l'ignorance, ne peut 
être éradiquée que par la volonté du Créateur lui-même. La morale catholique universelle 
a été brisée par la Réforme et l'éthique anthropologique naturelle par l'athéisme 
scientifique, et les entrailles de l'Europe et du monde se sont ouvertes pour donner 
naissance aux deux monstres fratricides qui allaient dévorer le 20e siècle : le 
communisme et le nazisme. 

Échec après échec, il est naturel pour la Mort et son fils Satan, héritier de la Raison 
incréée, de ramener toute vie à la poussière, de maintenir la guerre jusqu'à ce que son 
objectif soit atteint. Nous nous trouvons actuellement dans la bataille finale entre Dieu 
et la Mort, entre Satan et le Christ, entre les rois du Ciel et de l'Enfer pour la conquête de 
l'Humanité. Il est donc naturel et logique que la crise mondiale que nous vivons 
s'approfondisse pendant un certain temps, tandis que le Roi fait avancer Ses enfants vers 
l'accession de la plénitude des nations à Sa Couronne. 

Il n'y a aucune crainte pour la Victoire. Dieu et Son Fils ont créé ce jour avec la 
patience et la sagesse de celui qui, étant Deux Personnes en un seul Esprit, a fixé la date 
et l'heure pour la liberté de Ses enfants sur Terre. Alors même que l'apparence du Pouvoir 
répand sa Corruption et son Agenda, où l'Image de l'Homme est déconnectée de celle du 
Fils de Dieu et connectée à celle d'un animal domestique, esclave de ses maîtres 
politiques régionaux, esclaves à la sueur desquels ils vivent, et sur lesquels ils s'élèvent 
au-delà des lois, qu'ils concoctent pour écraser les citoyens, dont ils vivent dans le corps 
des dieux, cette Alliance des Civilisations pour la Destruction du Droit Naturel et Divin : 
tomberont en poussière et seront emportés par le vent que la Gloire de la Liberté des 
enfants de Dieu déchaîne du Ciel. 

C'est la véritable histoire de l'univers dans lequel nous vivons et respirons. 
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II 

Mais l'Histoire du monde est un Livre dont la Sagesse nous sert à interpréter les 
chapitres à partir du Livre de Dieu ; la conclusion finale ne peut être laissée pour demain. 
La chute et la disparition des anciens empires, royaumes et nations nous indiquent que 
sans Dieu, le monde entier retourne à la poussière. 

Il ne s'agit pas de choisir et de penser que Celui qui a créé la Terre et la Vie va laisser 
Sa Création abandonnée à son sort dans le spleen de la Mort pour la sagesse de Ses 
enfants au Ciel. Pas du tout, pas du tout. Les enfants de Dieu de la Maison de 
YAHVÉ DIEUont déjà appris leur leçon et ont compris à l'infini pourquoi Dieu a en 
horreur le fruit, la guerre, de cet arbre maudit de la connaissance du bien et du mal.  

Nous n'avons PAS besoin de voir la consommation finale de la disparition de la 
race humaine dans une apocalypse nucléaire pour savoir que sans Dieu et Sa Loi, il n'y a 
pas de Monde qui puisse subsister dans l'Univers. 

Nous n'avons PAS besoin de voir que la Création ne peut être détruite que par son 
Créateur, pour comprendre que l'ombre de la Mort cherche à rendre sa Créature 
abominable aux yeux de Dieu afin que Dieu puisse procéder à notre destruction. 

Ce que nous devions voir, la Divine Vérité du Fils de Dieu, nous l'avons déjà vu. La 
mort et son fils ayant déployé toute leur puissance destructrice contre la Maison qu'il a 
bâtie parmi les hommes, la Vie de la Sainte Église Catholique est pour nous la Preuve 
absolue de la Véracité de son Seigneur, notre Père. En nous s'accomplit ce qui est écrit : 
Heureux ceux qui croient sans voir. Car nous ne voyons pas avec les yeux de notre visage, 
mais avec les yeux de l'intelligence que nous avons héritée de LUI. Et dans le giron de 
l'Affirmation, nous tenons sans voir ce que ceux qui ont vu tenaient jusqu'à la Mort. Et si 
béni est celui qui croit sans voir, quelle ne sera pas la gloire de celui qui, voyant, a mis sa 
vie en témoignage ! Pour cela, ils se sont assis autour du Roi éternel, héritant avec LUI 
du pouvoir de gouverner le Royaume de Dieu. Ainsi, alors qu'ils étaient nés pour glorifier 
leur Seigneur en mourant, ils ont, par ce témoignage, ouvert la porte de la Vie, nous 
libérant de la Mort par leur sang. Nous sommes témoins de la véracité du Fils non par la 
chair mais par l'esprit d'intelligence ; qui par la chair a été témoin, le sang devait rendre 
témoignage ; nous qui sommes par l'esprit par la parole qui vient de l'intelligence 
donnons le nôtre tous les jours de notre vie. Conscients que la Victoire nous appartient, 
parce que notre Roi est Invincible, nous affrontons le Mensonge selon la Loi de l'Eglise : 
combattre le péché sans toucher à la vie du pécheur. 

En effet, l'image de l'univers mise en circulation par l'athéisme scientifique étant 
un Mensonge, il est logique que l'image de l'Homme qu'ils veulent absolument implanter 
dans l'humanité corresponde à ce Mensonge. Et il serait curieux, si ce n'était la leçon de 
la Sagesse, qu'après avoir mis en place ces deux Monstres du vingtième siècle, la mère 
putative de ces Bêtes ait l'intention de donner naissance à une autre créature, sachant 
que tout ce qui s'arrête est une race de bêtes. 

La porte qui devait être ouverte, une fois le sceau de la Genèse brisé, reste ouverte 
pour que tous puissent lire et connaître l'origine de l'Univers. La lumière de la Genèse 
est la lumière qui ouvre les yeux de l'intelligence, fait disparaître ce château dans les airs 
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qu'est le mensonge de l'athéisme scientifique du 20e siècle, et ouvre l'esprit à la fois à la 
vraie nature de l'Univers dans lequel nous vivons, et à la structure réelle du Monde dans 
lequel nous nous déplaçons. 

Toute espèce vivant à la surface de l'univers a besoin de connaître et d'identifier les 
forces qui se déplacent autour d'elle afin de déterminer son mouvement dans l'espace et 
le temps. La fausseté de l'information et la manipulation de la connaissance dérivée de 
l'analyse de ce registre sont des facteurs aussi autodestructeurs que l'obstruction de cette 
analyse par l'idéologie de l'athéisme scientifique et la privation de ce registre du pouvoir 
d'un Gouvernement temporel qui cherche à se vitaliser sur la transformation de l'être 
humain en un animal de troupeau, mû exclusivement par la loi des instincts, imposée 
depuis l'intérêt d'un Pouvoir Global avec des prétentions de self-divinisation, typique des 
civilisations antiques et médiévales mais génocidaire et géocidaire de nos jours. L'erreur 
et le mensonge, tant qu'ils ne sont pas consciemment combattus et éliminés de 
l'inconscient, demeurent, ils mutent pour paraître modernes, mais leur fin est toujours 
la même : la chute de la civilisation qui prête son corps à leur subsistance et à leur 
croissance. 

  

III 

L'homme n'a pas été créé pour être un esclave, et il n'est pas né pour être un animal 
domestique. La philosophie antique s'est trompée dans le principe de l'esclavage naturel. 
La science moderne a élevé cette erreur au rang de mensonge absolu dans sa conversion 
et son recyclage de la théorie des deux natures dans l'idéologie de l'origine des espèces et 
de l'homme. Idéologie qui a donné naissance aux monstres du 20ème siècle. Idéologie 
étendue au Mondial par cet Âge atomique qui refuse de périr et tente à nouveau de le 
faire en donnant naissance à un Agenda, depuis le Nouvel Olympe du Pouvoir, par la 
destruction de l'Homme en homo sapiens duquel la Science espère justifier son Crime 
contre l'Humanité en maintenant le Grand Mensonge de son Athéisme contre les Preuves 
de l'Existence de Dieu et du Christ que la vie d'Israël et l'Église Catholique servent à 
toutes les nations de la Terre. 

Lorsque l'intelligence est mise au service de la destruction, s'attendre à des fleurs 
au lieu de bombes, c'est en effet être un idiot. Qui peut donner naissance à une bête mais 
à une autre ? 

L'homme selon l'Agenda, la destruction du Genre Humain par son anéantissement 
en une infinité de genres esclaves du Sexe, déconnectés de l'Acte de Procréation, n'est ni 
un Homme ni une Femme, c'est un animal domestique, un esclave du Pouvoir, un 
misérable ver qui lutte pour sa survie dans une jungle sans autre loi que de survivre sans 
se soucier de savoir si le crime est bon ou mauvais. En bref : une réflexion sur le Créateur 
de l'Agenda 2030. 

  

LA CRÉATION DE L'UNIVERS SELON LA GENÈSE. UNE INTRODUCTION À LA 
COSMOLOGIE DU 21E SIÈCLE 
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17.11.22 

JE SUIS CATHOLIQUE. Se confesser, se reconnaître, se définir comme "seulement 
chrétien" "je suis chrétien", une confession suprême, divine, sacrée, qui a été payée par 
la persécution et le martyre au cours des quatre premiers siècles de notre ère, n'a pas la 
même valeur aujourd'hui. 

Après la division des églises au 16ème siècle, "être chrétien" a perdu cette valeur. 
Le protestantisme a donné naissance à un "chrétien" à l'image et à la ressemblance de 
Caïn, dès sa naissance déclaré ennemi mortel de son frère catholique, contre lequel il n'a 
pas hésité à lever la mâchoire de la guerre totale à mort. 

Le chrétien protestant, en choisissant de "mettre le feu au monde" plutôt que de 
reconnaître sa "faillibilité" "la possibilité de l'erreur", a renié celui qui, étant Dieu le Fils 
unique fait Homme, "a choisi de mourir plutôt que de mettre le feu au monde". C'est 
l'Antéchrist, celui qui, avec sa guerre d'orgueil, refuse la Paix à son frère. 

La guerre de Trente Ans a fait en sorte que se reconnaître "chrétien", en niant être 
catholique, c'est se reconnaître anti-chrétien devant le Christ et Dieu. C'est pourquoi je 
SUIS CATHOLIQUE, car "avant de mettre le feu au monde", je suis l'exemple du Christ, 
la racine de mon être. 

"Je suis la Vigne et mon Père est le Vigneron. Je suis une vigne de la vigne de Dieu. 
La Nature de la Vigne vit dans la Vigne, et si elle ne vit pas, elle n'est pas la Vigne de la 
Vigne de Dieu. La souche de la vigne de Dieu participe de la nature du Christ, que nous 
avons vue vivante dans le chrétien des quatre premiers siècles : "plutôt mourir que de 
renier Dieu par des œuvres contraires à celles du Christ". 

En la personne d'Arius, nous avons vu l'Antéchrist, choisissant de tuer son frère 
plutôt que de reconnaître son erreur. La déclaration de mort de l'arianisme contre le 
catholicisme a mis en marche l'antichristianisme né de la division de la foi au sein du 
christianisme ; une division mortelle qui a eu sa confession diabolique dans la 
déclaration fratricide que le Fils et le Père ne sont pas "deux Personnes et un seul Dieu". 

La naissance de l'antichristianisme ne condamne pas plus le catholicisme que la 
naissance de Caïn n'a condamné Eve, qui a eu d'Adam le fils de la Promesse. De la même 
manière et par la Justice de Dieu, l'Épouse du Christ ne peut être condamnée par les 
mauvaises semailles de l'ennemi de son Époux, par lesquelles le rejeton de l'Espérance 
devait venir à la Lumière. 

Celui qui utilise le nom de "chrétien" pour tuer le frère n'est pas du Christ. Le 
vigneron ne plante qu'une seule sorte de vigne dans son vignoble. La nature de cette 
souche est celle du Christ, le Jésus du Nouveau Testament, une souche qui porte des 
fruits à son image et à sa ressemblance, engendrée pour être l'esprit qui donne la vie, et 
pour sauver l'homme des ténèbres créées par le mensonge sur la véritable image et 
ressemblance de Dieu développé par l'effet de la chute. 

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org 
 

 
236 

En effet, depuis la Mésopotamie d'Adam jusqu'aux confins de l'Asie, l'Ennemi de 
la Formation de l'Homme à l'Image et à la Ressemblance de Dieu a semé des religions 
fratricides qui avaient leur Culte dans l'Anti-Image de Dieu. De là sont nés le sacrifice 
humain et la division de l'homme en castes, qui sont devenus dans l'Europe antique des 
croyances en deux natures, celle des esclaves et celle des libres, une croyance fratricide 
que l'Europe moderne a ravivée sous sa forme d'idéologie scientifique, la théorie du fort 
et du faible, la racine de la guerre mondiale de ce nouveau Moi supérieur, sous ses deux 
formes : le communisme et le nazisme, qui ont semé le vingtième siècle d'horreur et de 
destruction. 

Est "anti-chrétien" celui qui, se prétendant "chrétien", s'élève contre la vie de son 
frère. C'est pourquoi César, n'étant pas un "chrétien", n'a jamais été reconnu comme 
"antéchrist". Arius, quant à lui, était reconnu comme "l'Antéchrist". 

Je suis un catholique romain parce que ce "Romain" est le nom de famille universel 
que l'Église de Dieu a reçu à la suite de sa bataille contre l'Antéchrist arien. Ainsi, être 
"catholique romain" ne définit pas une société humaine, mais une réalité divine. 

"Romain" ne fait pas référence à l'Empire, ni même à la ville de Rome en Italie. Le 
nom de famille "Romain" de l'Église catholique définit la Foi en Dieu à l'Image et à la 
Ressemblance de son Seigneur : Jésus-Christ. Et par cette Foi, Elle est le Corps du Christ. 
Et tous ceux qui s'élèvent contre Elle sont le corps de l'Antéchrist, dont la Mère est la 
Mort, la Mère de Caïn, à l'image et à la ressemblance de laquelle tous ses enfants sont 
semblables à la Mort. 

Quelle différence y a-t-il entre Caïn et Luther, Calvin, Zwingli et l'Assemblée des 
divins anglicans ? 

Caïn a entraîné son frère Abel dans le champ au nom du salut rédempteur, dont il 
se croyait plus digne de la couronne que son frère Abel ; et dans son "plutôt mettre le feu 
au monde" que de renoncer à son ambition, Caïn n'a même pas écouté Dieu, qui en 
essayant de le faire réfléchir lui disait qu'il se trompait, que sa pensée n'était pas celle de 
Dieu. 

L'Antéchrist protestant a entraîné son frère catholique dans le champ de la guerre 
de Trente Ans au nom d'un salut sans les Œuvres du Christ ; détournant l'Église 
catholique de ses yeux, il a fait de ce nom d'abord glorieux, "chrétien", un patronyme 
détestable devant les nations sans foi. 

Je suis un catholique romain. C'est-à-dire que je crois en la Sainte Mère l'Église. La 
volonté de Dieu était de donner à son Fils une Épouse, l'Église catholique, du sein de 
laquelle il engendrerait pour son Seigneur une génération née pour hériter de l'Esprit 
d'intelligence à son image et à sa ressemblance : sans mesure. 

Il n'y a pas de Rupture mais un enrichissement ; pas de division mais une 
Unification. Celui qui ne tient pas l'Église catholique romaine pour sa Sainte Mère, 
l'Épouse du Seigneur Jésus, nie la Confession du Saint-Esprit, écrite à Nicée sur une 
Pierre qui ne se brise pas, un Credo descendu du Ciel et qui a reçu pour temple un édifice 
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vivant, dont la Pierre de fondation a été posée par Dieu, Père et Fils, et qui, étant Vivant, 
a été élevé à la tête des Évêques, ayant pour siège la Ville de Rome. 

Je ne suis donc pas romain "à cause de Rome"... parce que le Credo a été donné à 
Nicée, mais parce que, la Confession chrétienne étant déjà divisée en deux, l'Église 
catholique s'est soulevée de Rome, siège du chef des évêques, contre l'Antéchrist, et 
depuis lors l'Église catholique reçoit le nom de famille "romain" pour la définir de la 
Confession de l'Antéchrist, qui niait l'Unité éternelle et infinie des Deux Personnes 
divines, le Père et le Fils, dans le Saint-Esprit. 

Par conséquent, quiconque n'est pas en unité avec l'Église catholique "romaine" 
n'est pas chrétien, et c'est pourquoi la Réforme, à la suite d'Arius, a déclaré une guerre à 
mort à la Sainte Mère Église catholique. 

La guerre contre l'épouse du Seigneur Jésus est un classique de l'histoire de la 
civilisation européenne. 

La Division des Eglises avait déjà été prophétisée sur Terre par le Dernier Prophète, 
JESUS, avec la Parabole de l'ivraie, et du Ciel ce même JESUS a donné la Date de la 
Délivrance du Diable. À peine le Diable fut-il libéré, après son millénaire 
d'emprisonnement, que la division entre Rome et Constantinople fut faite en 1054. Ainsi, 
si "romain" semblait être un qualificatif dérivé de l'Empire de Rome, à partir de 1054, il 
devient un substantif lié au siège de l'évêque de la ville de Rome, là encore par opposition 
à l'évêché de Byzance. Elle était "romaine" par opposition à l'Antéchrist, fils de la Mort, 
et elle était "romaine" par opposition au Diable en personne, représenté à Byzance par 
Michel Cerularius, patriarche de Constantinople. 

En l'évêque de la ville de Rome, chef des évêques de l'Église de Dieu dans le Christ, 
vit la déclaration de saint Pierre : "Tu es le Fils du Dieu vivant", et tous ceux qui nient 
cette déclaration vivante se dressent contre l'Église catholique romaine. Et vice versa, 
quiconque s'oppose à l'Église catholique romaine s'oppose au "Fils du Dieu vivant" dont 
l'Évêque de Rome déclare la véracité de siècle en siècle. 

Être chrétien et ne pas être catholique est un sophisme. Être catholique et ne pas 
être romain est une chimère. Le chrétien est un catholique romain, comme sa Mère la 
Sainte Église catholique, l'Épouse du Seigneur Jésus, le Corps vivant du Christ, en qui vit 
le Saint-Esprit, ce Dieu dont il est dit : "Deux Personnes, un seul Dieu". 

Puisque le Christ est Jésus, et qu'en Jésus nous voyons les Deux Personnes Divines, 
selon sa Parole : "Il y a si longtemps que je suis avec vous et que vous ne m'avez pas vu", 
et que ce Christ Jésus est la Tête de l'Eglise catholique, en Elle s'accomplit la Parole de 
Dieu : "Faisons l'homme à Notre image et selon Notre ressemblance". Et sans cet 
Homme, engendré à l'Image et à la ressemblance du Christ, nous ne connaîtrions pas le 
Fils de Dieu, dont nous sommes nés dans le sein de Son Épouse pour être les héritiers de 
Son Testament : car JÉSUS-CHRIST a fait de Ses Frères des cohéritiers, mais a laissé en 
héritage Son esprit d'Intelligence à Ses propres enfants, encore à naître, et c'est pourquoi 
le Saint-Esprit, qui est descendu de Dieu, Père et Fils, une fois Jésus-Christ parti, a écrit, 
annonçant notre naissance aux Millénaires : "La Création entière attend le jour de la 
gloire de la liberté des enfants de Dieu", nous, enfants de ce Divin Mariage, de sorte que 
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s'Il a revêtu son Épouse de son Indestructibilité en lui disant "Les portes de l'enfer ne 
peuvent te résister", Verbe victorieux comme on le voit de son Existence après avoir 
résisté à l'attaque de l'enfer pendant deux millénaires, et résiste encore aujourd'hui ; à la 
progéniture qu'élèverait cette épouse son Seigneur, Dieu a légué en héritage la promesse 
de YAHVÉ DIEU aux enfants du Rédempteur : "Ta progéniture s'emparera des portes de 
leurs ennemis". Victoire, NON par la Force née de la Mort mais, par le Verbe né de 
l'Intelligence à l'Image et à la Ressemblance de Notre Père et Roi, selon Son Esprit : 
"Toutes les choses du Père sont à Moi, c'est pourquoi Je vous ai dit qu'Il prendra des 
Miennes et vous les fera connaître". 

Et si à ses frères en Christ, cohéritiers du Royaume de Dieu, s'étendait la Loi du 
Silence, sous laquelle vivait le Christ Jésus Lui-même, qui limitait l'Ouverture de cette 
Connaissance aux Chrétiens, ainsi dit St Paul : "Nous parlons parmi les parfaits d'une 
sagesse prédestinée par Dieu pour nous, que nul païen n'a connue", ce qui montre 
clairement qu'ils sont restés sous la loi du silence du Christ ; en écrivant ce que j'ai 
importé plus haut sur la gloire de la liberté des enfants de Dieu, on annonce la fin de ce 
silence, pour lequel toute la création restera dans l'expectative, et le début de cette 
ouverture du Testament du Christ à ses héritiers légitimes, qui, désormais sans limites, 
étendront cette Sagesse à l'intelligence de la Plénitude des temps. 

Le Testament du Christ ayant été ouvert par Celui qui a reçu le Nouveau Nom de 
son Père, selon sa Parole : "Au Victor je donnerai mon Nouveau Nom, et le Nom de mon 
Dieu et le nom de la Cité de mon Dieu", le Jour annoncé par l'Esprit Saint est né, l'attente 
de la création entière est revêtue de la Victoire. La bataille finale entre les rois du Ciel et 
de l'Enfer pour la race humaine, la dernière bataille de la guerre entre Dieu et la Mort 
pour la Création qui se déroule depuis l'Éternité, brille de sa Lumière toute-puissante au 
milieu des ténèbres qui couvrent le monde et conduisent les nations vers l'abîme. 

Par conséquent, détachez-vous de toute Religion et Église autre que la Religion du 
Christ, qui vit dans l'Église catholique romaine. Levez la tête vers le Fils de Dieu et 
demandez-lui une intelligence sans mesure, afin que, travaillant à son image et à sa 
ressemblance, il puisse sortir les hommes de la ruine et les conduire dans son Royaume. 
Les œuvres qu'Il a accomplies avec Sa Puissance, vous devez les accomplir avec 
l'Intelligence du Dieu Créateur du Ciel et de la Terre. 

Plongées dans les ténèbres, les puissances de cet âge cherchent à séparer à jamais 
l'humanité du christianisme et de la nature de l'univers, la création de Dieu. De son côté, 
la Mort, le Serpent décapité, cherche à ramener la race humaine dans la poussière d'où 
elle a été tirée. Rien de nouveau sous le soleil de l'éternité, sauf que l'éternité n'a jamais 
eu Dieu comme garant de la victoire de la vie. 

Sa force est notre force, qui pliera le bras du Créateur du Nouveau Cosmos, Père de 
la Vie et Seigneur de l'Infini? 

L'intelligence du Créateur du Ciel et de la Terre a-t-elle des limites, et entre quels 
murs allons-nous contenir son omniscience? 

Comment le couper de ses biens, lui refuser ce qu'il revendique comme sien, la 
plénitude des nations ? 
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Le Créateur de l'Univers permettrait-il à Ses enfants de voir la Terre devenir le 
cimetière de l'humanité ? Fermerait-il la Porte aux enfants affamés et assoiffés de 
connaissance de toutes choses ? 

La Porte a déjà été ouverte, qui la fermera contre celui qui l'a ouverte et qui refuse 
de la fermer ? : 

"Ceci dit le Saint, le Vrai, celui qui a la clé de David, qui ouvre et personne ne ferme, 
qui ferme et personne n'ouvre". 

Soyez saint comme Il est saint, car la Sainteté est en ceci : Aimer la Vérité, la 
défendre, et ouvrir à toutes les nations l'esprit de Paix. 

  

LA BIBLE DU 21E SIÈCLE 

L'HISTOIRE DIVINE DE JÉSUS-CHRIST 

CHRIST RAUL DE YAHVEH & ZION 

OUVERTURE DU TESTAMENT UNIVERSEL DU CHRIST JESUS CHRIST DE 
YAHWEH & ZION 

"JE SUIS LE DÉBUT ET LA FIN". 

1.-L'HISTOIRE DE DIEU, L'INFINI ET L'ÉTERNITÉ. INCRÉATION ET 
CRÉATION 

2.-MAGNA CARTA DU ROYAUME DE DIEU 

3.-L'ESPOIR DU SALUT UNIVERSEL DE LA PLÉNITUDE DES NATIONS DE LA 
RACE HUMAINE.  

4.-CONSEIL UNIVERSEL DU 21E SIÈCLE DU CULTE DU FILS DE DIEU. LA 
CONSTITUTION ÉTERNELLE DE L'ÉGLISE 

5.-L'ESPRIT DE YAHWEH : ESPRIT DE SAGESSE ET DE COMPRÉHENSION, 
D'INTELLIGENCE ET DE FORCE, DE CONSEIL ET DE CRAINTE DE DIEU. 
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18.11-22 

I 

Créé sur la Terre, foyer du Firmament du Ciel, notre Avenir est au Ciel, ce Monde 
que le Créateur du Nouveau Cosmos a créé pour être Sa Maison Eternelle. Le fait 
d'appeler le Firmament des Cieux "ciel", en donnant à notre Firmament le nom naturel 
de Son Monde, ouvre les yeux de Dieu sur la similitude de notre Firmament bleu avec 
celui de Son propre Monde, ce Monde d'où Son Fils est venu et auquel Il est retourné, 
comme nous le savons tous. 

Ici entre l'avenir, une vie dans des conditions de temporalité existentielle élevée au 
temps naturel qui est propre à son créateur : la vie éternelle à SON image et à SA 
ressemblance. 

Il est entendu, métaphysiquement parlant, qu'une Vie Éternelle partagée par des 
Peuples ayant des origines dans différentes parties de l'Univers ne peut être conçue qu'au 
sein d'une Civilisation Universelle, en croissance continue dans l'Être de l'Omniscience 
Créatrice, et régie dans son ensemble par la Loi d'une Sagesse Universelle, une Loi qui 
fait de tous les Peuples un seul Monde, de tous les enfants de Dieu, indépendamment de 
leurs origines dans le Cosmos, des Citoyens d'un Royaume Universel Éternel. 

L'Unité de croissance dans l'Omniscience créatrice et la Loi de la Sagesse divine 
soutient le Présent universel en acte continu d'activité, tout en animant la Jouissance de 
cette Expansion dans un Futur toujours ouvert, déterminé par la Relation de Père et 
d'enfant entre le Créateur et Sa Création, Relation dont émane la Liberté illimitée dans 
les deux temps. 

La propriété universelle est entre les mains de Dieu, le Père de tous les peuples, son 
esprit d'intelligence est la source de l'omniscience et de la sagesse, la jouissance de tous 
les citoyens de son monde est naturelle pour ceux qui sont ses enfants et vivent la lumière 
de son amour. Ce monde et l'univers sont ouverts à la connaissance et au mouvement de 
Ses enfants, tous, en somme, citoyens de Son Royaume, UN ASPECT QUI NE DOIT 
JAMAIS ÊTRE OUBLIÉ : DIEU EST PÈRE, MAIS DIEU EST SEIGNEUR ET ROI. 

De toute évidence, une vie créée à partir de la poussière et élevée à l'éternité par la 
volonté de l'omniscience créatrice et de la sagesse divine, l'absence de croissance de 
créatures dans le bâtiment soutenu par ces deux colonnes impliquerait sa ruine à un 
moment donné dans l'avenir. L'impossibilité d'accéder à ces deux sources de croissance 
ne pouvait que maintenir la Créature dans la vie éternelle sous une condition animale 
inintelligente, rendant ainsi fallacieuse la Création à l'image et à la ressemblance de Dieu. 

C'est pour cette Cause que l'Intelligence est absolument nécessaire pour 
comprendre le stade auquel se trouve actuellement la Création. 

Si Dieu n'avait pas envoyé son Fils sur Terre, l'idée d'exister éternellement dans un 
monde fermé à la croissance et à la jouissance de cette expansion de la connaissance dans 

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org 
 

 
241 

l'espace et le temps, cette négation nous transformerait, de facto, en animaux, et ferait 
du Paradis de Dieu un Zoo cosmique. 

Si Dieu n'avait pas envoyé son Fils sur Terre, nous n'aurions aucune garantie de sa 
victoire sur la mort, dont la victoire fait de Dieu le Père de la vie à son image et à sa 
ressemblance. Dans l'Affirmation de la Résurrection, Dieu se consacre comme le 
Vainqueur, élève Sa Création dans Sa Maison et érige Son Paradis comme le Royaume 
éternel dont les citoyens ont dans la conscience de l'amour pour leur Roi la porte d'entrée 
pour la jouissance d'une Vie éternelle régie par la Loi de la Sagesse, le Pilier indestructible 
sur la Force toute-puissante duquel se dresse l'édifice universel de la Liberté et de la Paix, 
maintenu par la Justice incorruptible d'une Couronne qui a sa source dans l'Amour du 
Créateur pour Sa Création. 

Cette exposition, nous descendons du Paradis à l'Enfer. Et ensuite, retour sur 
Terre. 

Une fois consacrée la Victoire du Créateur sur la Mort, engendrée la Vie dans la 
Création en tant qu'enfant de Dieu, le problème de la Liberté existe. L'existence même 
de l'intelligence expose à l'œil l'analyse de la structure de ce bâtiment. Cette analyse, 
propre à la liberté de pensée, laisse ouverte au jugement l'affirmation ou la négation de 
la bonté de cet édifice. 

La structuration de ce monde divin en un royaume universel éternel peut être 
acceptée ou rejetée, mais son origine ne peut jamais être altérée : l'amour du Créateur 
pour sa Création. 

Cet Amour est tel que son propre Fils le confesse en disant : "Car Dieu a tant aimé 
l'Homme qu'il a donné son propre Fils bien-aimé afin que...". 

La négation de cet Amour du Créateur pour sa Création est l'affirmation de la folie, 
alors que tout créateur sait que l'amour pour sa création est l'âme de sa vie. C'est cette 
âme qui se donne dans son Fils. 

Dans tous les cas, la liberté demeure. Chaque enfant de Dieu a le pouvoir de choisir 
entre la vie éternelle et la mort infinie, c'est-à-dire le bannissement pour l'éternité. 

Une fois que la Création est investie de l'Indestructibilité naturelle à l'Être incréé, 
la négation implicite dans le rejet de cet édifice, rompt la Relation entre le Créateur et sa 
Créature, perd sa nature de Père à fils, et, ipso facto, un état de Guerre s'ensuit, sans répit 
puisque la Créature signe contre elle-même le Jugement de bannissement éternel de la 
Création. 

Ce jugement contre leur propre tête est celui signé par ces fils rebelles qui se sont 
levés en guerre contre le Royaume de Dieu, et ont choisi le bannissement de la vie 
éternelle plutôt que de maintenir l'obéissance à une Loi Universelle sur le Pilier Tout-
Puissant et Incorruptible de laquelle repose la Paix et la Liberté de tous les Peuples de la 
Création. 
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Bien que Dieu, en tant que Créateur et Père, ait fait tout son possible pour ôter de 
leur esprit ce refus de vivre dans des conditions d'Égalité devant la Loi, le Refus de 
participer à une Vie Éternelle dans la dimension de laquelle la Guerre n'a aucune part : a 
été plus puissant que le Discours de l'Amour du Créateur pour les enfants de Dieu. 

C'est cette Guerre qui a amené sur Terre ce fils de Dieu, la tête du Serpent, qui, se 
déguisant en ange de lumière, invitant le Premier Homme à se comporter comme un 
dieu, n'a fait que mettre sur la table la véritable Cause de sa Guerre : son désaccord total 
et absolu envers et contre l'image conçue par Dieu Lui-même de ce que doit être et est un 
fils de Dieu. Ou Dieu est-il soumis à une quelconque Loi extérieure ? Qui peut juger Dieu 
? Si ses enfants sont créés à son image et à sa ressemblance, pourquoi les soumet-il tous 
à une loi universelle incorruptible ? 

La déclaration de guerre contre le Royaume de Dieu, signée avec le sang de 
l'Homme, était absolue. 

Indépendamment de la question de savoir où cette maison rebelle a trouvé la force 
de déclarer la guerre à Dieu en croyant pouvoir la gagner, le fait irréversible est que, 
même lorsqu'ils ont connu le jugement contre la guerre : le DESERTIONNEMENT 
POUR L'ÉTERNITÉ DES FRONTIÈRES DE LA CRÉATION, le rejet du Royaume de Dieu 
s'est manifesté infiniment. 

Nous retournons dans le monde de la vie éternelle et exportons nos circonstances 
sur son territoire. Une seule question : Combien de temps faudrait-il pour que le Paradis 
de la paix de Dieu soit consumé par l'Enfer de la guerre ? 

Immunisé contre cette Apocalypse, a révolutionné la Construction de Son 
Royaume comme effet de la Guerre de Ses enfants, une Révolution qui a été consommée 
ici sur Terre par l'abolition de toute Couronne, et la Glorification de celle de Son Fils 
bien-aimé, notre Jésus-Christ, assis sur le Trône de Dieu comme Roi éternel et Juge 
universel tout-puissant, nous bénissant cette Révolution éternelle, nous retournons sur 
Terre. 

  

II 

Nous sommes des créateurs par nature. L'activité même de notre intelligence tend 
à la croissance constante de notre Savoir, dont la Puissance se manifeste dans la 
Transformation continue de nos Sciences de la Matière et notre Croissance dans la 
Sagesse du Gouvernement et la Croissance de la Plénitude des Nations. Cette Nature 
nous sépare du règne animal et nous rapproche de Dieu ; maintenir l'homme dans la 
condition animale, c'est nier cette Intelligence à l'image et à la ressemblance du Divin. 

La Raison Scientifique peut se détacher de l'Intelligence Divine, comme l'ont fait 
les fils de Dieu, de la Réalité Cosmologique Universelle, mais la fin dont elle s'approche, 
ce faisant, est celle de la Bête Autodestructrice et Destructrice, à la logique de laquelle le 
vingtième siècle est le meilleur témoin, et à l'approche de l'abîme final de laquelle notre 
propre siècle témoigne. 
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Le besoin de justifier la guerre est à l'origine de toutes les sociétés anciennes, 
médiévales et modernes. La Nécessité de rejeter cette Justice et d'éloigner de toutes les 
nations le Discours Fratricide, dont la Science elle-même est devenue un Temple avec 
son Athéisme, est vitale. 

Tous les concepts sur lesquels les différents systèmes sociaux ont été construits 
sont enracinés dans cette justification par laquelle Dieu est exproprié de sa création et 
banni de la conscience afin d'annuler la conscience. Les effets de cette Guerre de la 
Conscience contre la Conscience se traduit, après des milliers d'années de destruction de 
la Flore et de la Faune de la Terre par cette panacée, derrière laquelle se cache la nécessité 
du Génocide de la moitié des êtres de la Planète, qu'ils appellent Changement Climatique. 

La mentalité de propriété de la vie du sol, de l'air et de l'eau se manifeste par la 
destruction des ressources naturelles au nom de cette propriété, par laquelle la Terre est 
asservie aux intérêts d'individus et de clans, toujours en désaccord mais finalement amis 
dans un club de la mort pour la santé de leur propre survie dans des conditions de dieux 
au-delà du bien et du mal, précisément la pierre sur laquelle le premier homme a 
trébuché. 

Tant que nous ne déprivatiserons pas la terre et que nous ne la rendrons pas à son 
propriétaire divin légitime, la mort de la surface solide de la terre se poursuivra ; tant que 
nous ne nous éloignerons pas de la mentalité élitiste médiévale selon laquelle 
l'agriculture est un travail indigne de leurs majestés divines et des seigneurs de la 
corruption et de la guerre, nous ne pourrons pas reboiser la planète et faire revivre les 
airs et les eaux avec la faune et la flore propres à la terre. 

Ceci et nul autre est la cause du changement climatique ; la guerre est la cause de 
tous les maux de l'humanité et de toute vie sur Terre. 

Tant que nous n'aurons pas signé la Dé-Privatisation Universelle du sol de la 
planète et le retour des familles aux champs, en élevant l'Agriculture, la Faune et la Flore 
au rang de Science "Théologique" dans les salles de classe des Instituts de toutes les 
nations et des Universités : la mort des champs continuera son chemin vers le cimetière 
des déserts. 

Libérer le Sol et élever l'Horticulteur au Premier Degré de Profession est 
absolument Nécessaire pour combattre le Génocide que le Club des Intérêts Privés a 
signé et est en train de réaliser suivant une feuille de route qui ne s'arrête pas même face 
aux Epidémies, Pandémies, Guerres, Réinitialisation de la nature sexuelle humaine... 
etcetera, etcetera, etcetera. 

L'avenir n'est pas un cadeau gentiment offert au nom de l'amour de l'humanité, 
c'est une conquête sur un champ de bataille ouvert de Vie et de Mort. 

Tant que l'on ne comprendra pas que tout Gouvernement administre un Bien Divin 
dont le Noyau Dur Fondamental est l'Abolition de la Guerre et la Condamnation au 
Bannissement de celui qui justifie sa Déclaration, quel que soit son Discours ou la 
position du Déclarant : avec sa Mort la Terre plongera dans le Cimetière de son Histoire 
la Race Humaine et toute la vie qui grouillait jadis à sa surface. 
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Toute Administration Locale est soumise à une Loi Unique Universelle basée sur 
la Fraternité entre les Peuples ayant pour origine et racine la Paternité Divine. 

La valeur de la vie transcende les berceaux et les langues et fait de tout ennemi de 
son frère voisin un ennemi de Dieu et de sa création. Cette valeur est la valeur de toutes 
les choses qui existent dans le monde, et selon sa nature, toutes les économies de la 
plénitude des nations doivent lui être soumises. 

L'assujettissement des économies nationales aux intérêts de clubs monolithiques 
internationaux et de partis politiques nationaux, défendant un statut de dieu au-delà du 
bien et du mal, est une abomination devant Dieu et ses enfants. 

Un droit universel maintenu au-delà des frontières transforme l'intérieur de ces 
frontières en une prison, et ses citoyens en animaux domestiques sur le sang et la sueur 
desquels vivent ses élites. 

L'Univers de la plénitude des nations ne peut subsister dans le Temps qu'en 
supprimant de la Conscience cette mentalité fratricide, mère des guerres, annihilatrice 
de la Conscience. 

Tant que nous, peuples, ne nous considérerons pas comme les branches d'un même 
Arbre, membres d'une même Famille Universelle, soumettant cette Maison à la Loi de 
l'Amour, la Terre poursuivra son chemin vers sa Mort, entraînant dans son cimetière, 
quoi que fassent les Caïds de notre époque, toute la vie à laquelle elle a jadis donné 
naissance aux yeux du Ciel. 

Nous savons tous ce qui doit être fait : 

Privatisation immédiate de toutes les industries de guerre et déconnexion de leurs 
technologies pour la vente ; 

Déclaration d'Abomination contre la Guerre et création d'un Corps de Défense 
Universel, déconnecté des Gouvernements, au Service de la Paix Mondiale, en 
Obéissance à une Cour d'Appel Internationale. 

Création d'un Corps de Police Mondial contre les Mafias Internationales et les 
Organisations de Terreur, sous toutes leurs formes, relié à un Corps de Juges de la 
Plénitude des Nations avec des Pouvoirs illimités pour lutter contre ces corps de Mort et 
libérer les nations de la Tragédie que la race humaine vit depuis des millénaires. 

Création d'un Corps Médical Universel ouvert aux technologies et à la 
Communication des Connaissances en temps réel, avec libre accès aux Chercheurs de 
toutes les nations, abolissant les brevets sur les découvertes des sages contre les maladies 
et leurs conséquences sur le corps de l'homme. 

Création de villes de physiciens spécialisés dans la conversion de la lumière du 
soleil en énergie universelle, et dans l'étude de la relation entre les technologies de 
transport et le champ électromagnétique de la Terre. 
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Transformation des relations de participation à l'activité sociale des citoyens, 
abolissant la Force comme moyen d'accès aux nécessités de l'existence, ouvrant la 
Formation de l'intelligence sociale humaine à l'extension de la vie naturelle de l'homme, 
séparant de cette Formation sa conversion en force de travail. 

La valeur des ressources naturelles ne réside pas dans la volonté de l'homme mais 
dans la nature de son existence. Le contraire a provoqué le fratricide de Caïn lorsqu'il a 
cru qu'en se rendant propriétaire de toutes les ressources naturelles, il serait le roi du 
monde, et qu'indépendamment de la mort de son frère et de la situation d'esclavage en 
échange de la survie que son crime impliquait, il a fermé son esprit même à Dieu. 

La propriété du sol de la Terre a un Propriétaire et Seigneur : et toutes les familles 
de la Terre étant sa Famille, tout ce qui existe dans l'Univers est soumis à la Loi de la 
Fraternité Universelle. Toute entrave à l'accomplissement de cette liberté d'accès aux 
nécessités de la vie est un crime contre Dieu et contre l'homme. Le discours par lequel 
un État ou un individu s'approprie le sol et ses fruits est une apologie de la terreur, un 
crime contre l'humanité. 

Dieu crée le Jardinier, le Jardinier le cultive, et le fruit de son activité scientifique 
est réparti entre toutes les familles de la Terre selon les besoins de l'époque. 

Dieu a formé des hommes dans différentes sciences actives et tous ont mis le fruit 
de leurs activités au service de tous selon les besoins des familles, 

C'était le principe de la civilisation. S'approprier le fruit de l'activité créatrice 
participative sociale de chaque homme et poser des conditions à son accès, provoquant 
la mort et l'esclavage, a été l'origine des guerres et de tous les maux que l'Humanité a 
connus depuis la chute du premier roi, Adam, jusqu'à aujourd'hui. Créateurs par nature, 
à l'image et à la ressemblance du Fils de Dieu, sortir de cet enfer et créer une Société 
Universelle soumise à la Loi du Royaume de Dieu est notre Devoir et notre Vocation. 

  

19.11. 

La mort des philosophes est suivie de celle des historiens. Où est cette philosophie 
qui s'est déclarée omnipotente, s'est soulevée contre la théologie et a voulu prendre 
position face à la science ? Il n'invoque plus la Mort, demandant la naissance du 
Surhomme. La philosophie s'est perdue dans les labyrinthes de son verbiage infini, sa 
gloire s'enfonçait de plus en plus parmi les tombes de ses maîtres, en suivant les cailloux 
que ses successeurs ont laissé sur le chemin, quand ils ont ouvert les yeux ils se sont 
retrouvés dans le cimetière des rebelles à la Réalité parce que la Réalité ne leur refuse 
pas l'Existence de Dieu, le Père de Jésus-Christ. 

Il est difficile de devoir baisser la tête, de reconnaître que toute votre vie vous vous 
êtes trompé, et que cet ennemi que vous avez attaqué à mort en l'accusant d'être un 
imposteur, cet Ennemi, le Christ, est la Vérité ; l'imposteur, c'est votre orgueil, votre 
chute dans la toute-puissance de la Pensée Rationnelle, votre incapacité intellectuelle à 
comprendre que l'Intelligence a besoin de deux choses pour vaincre le monde de 
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mensonges et d'erreurs hérité du Passé : Dieu et l'Homme. Comment ne pas mourir, vous 
avez banni Dieu et condamné l'Homme ! Votre amour pour la Sagesse était un leurre, ce 
que vous aimiez vraiment, c'était le Pouvoir, la Pensée n'était pour vous qu'un instrument 
pour acquérir gloire et richesse. Vous admiriez le Diable pour un rebelle, sa liberté pour 
un crime que vous éleviez à la Religion de la Raison. Comme vous vous êtes vite tus ! Les 
tambours des guerres mondiales sont tombés comme une dalle sur votre omnipotence 
rationnelle ; vous avez entrepris de conduire les siècles loin de la Foi dans un univers de 
liberté, vous avez infecté la Science avec votre Pathologie intellectuelle, et quand les 
nations ont ouvert les yeux, elles se sont retrouvées dans l'enfer du Vingtième siècle. 

Mais vous n'étiez pas seul. Avec la philosophie, main dans la main, c'était l'histoire. 
Comme tu étais belle à tes débuts ! Vos Histoires ont fait le bonheur des peuples. Vous 
avez appris à parler par la main de la Philosophie, vous avez créé une école, comme celui 
qui cherche sa Mémoire Perdue, à vos classes ont couru les générations. Quel avenir 
devant vos pieds, dans les paumes de vos mains ! Les rois et les empereurs ont cherché 
ta parole. Ils avaient besoin de dissimuler leurs crimes, de justifier leurs insanités, de 
donner du lustre à leurs guerres d'extermination, d'élever leurs crimes à la raison d'État. 
Mon royaume pour un cheval ? Votre âme pour une poignée d'or et un jour de gloire. Au 
service de tes maîtres, putain de lux, tu t'es soulevée contre la Foi et le Peuple. Les avocats 
du diable sont devenus vos enfants, des chiens aux pieds de la table de leurs maîtres, 
louant leurs infanticides, leurs fémicides, leurs corruptions, habillant leurs folies 
maléfiques en chapitres gracieux, tous beaux, tous nobles, tous de sang bleu, le sang de 
Caïn. Où sont les historiens philosophes ? Ils sont tous morts. L'histoire n'est plus écrite, 
aujourd'hui elle est écrite Apologie du génocide contre l'Homme. 

Comment allons-nous expliquer au futur ce qui se passe de nos jours ! Nous 
accepterons le discours de la Folie : "Il était nécessaire d'abattre l'arbre des nations pour 
la santé de l'Avenir du Pouvoir". Par quelle nécessité ces générations justifieront-elles le 
crime que leur monde leur demandera ? 

Les vers ont saisi les stylos de l'histoire du monde. Le fouet au poing, les chiens du 
pouvoir écrivent à la moitié du monde une épitaphe maléfique : "Vous ne mourrez pas 
seul". 

N'y a-t-il pas de Dieu, l'Univers n'est-il pas sa Création et l'Homme son enfant ? La 
philosophie l'a nié, l'Histoire a certifié le déni, la politique agit en conséquence : "Il n'y a 
de loi que la loi du pouvoir". L'Agenda est leur Bible et le G2o leur Dieu. 

Chaque année, ces dieux à l'image et à la ressemblance de Satan, tous au-delà du 
Bien et du Mal, se réunissent pour élire les esclaves qui mèneront les États vers la 
Dictature mondiale universelle du Sauveur qui conduira au passage de la Mer Rouge de 
la Crise mondiale qu'ils ont eux-mêmes créée. 

Le Globe coule. Le poids des troupeaux humains empêche son vol en toute sécurité. 
Le lest doit être largué. Pandémie de virus générés en laboratoire pour la guerre 
bactériologique, épidémie de cancer, guerres d'invasion... les dieux en croisade pour 
sauver leurs intérêts privés et étatiques ont droit à absolument tout. L'obéissance aveugle 
à l'Agenda 2030 est payée par le pouvoir de la vie. À bas la conscience. La conscience ne 
convient pas à l'esclave. Obéissez et taisez-vous. L'opposition est du "fascisme". G2o tient 
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sa messe noire en Indonésie. La crise économique mondiale doit s'aggraver jusqu'à ce 
que la lutte pour la survie dans des conditions d'esclavage devienne l'avenir de la planète 
G20... 

Cet écran de fumée cache un club de personnes intellectuellement handicapées, 
suicidaires, soutenues par une mauvaise conscience qui refuse de chercher un Avenir 
différent de celui qu'elles ont peint... parce que dans cet Avenir qu'elles ne veulent pas 
voir se trouve l'Homme à l'Image et à la Ressemblance du Fils de Dieu. 

Les historiens sont morts, c'est au tour de l'Homme d'invoquer la parole de Dieu : 
"Il n'y a rien de caché qui ne vienne à la lumière" : 

Que les crimes des rois de la terre soient mis en lumière, 

Que les crimes des gouvernements qui ont protégé leurs crimes contre leurs 
peuples derrière la raison d'État brisent leurs sceaux, 

Que les masques de ceux qui ont fait de leur richesse un pouvoir en mettant en 
place et en démantelant des gouvernements esclavagistes tombent de leur visage et que 
la nature caïnite de leurs groupes de réflexion soit vue dans le miroir de Satan. 

L'homme en a assez des terreurs, son âme est un tableau où la beauté a été fouettée, 
son sang est un feu qui implore la victoire, il n'y a plus de temps pour le Doute, trahi par 
la Philosophie, la Science et l'Histoire, il ne lui reste plus que la trahison de la Politique. 
Il ne reste qu'un mot contre cet ennemi à quatre visages qui se peint les yeux et se 
parfume la bouche pour que la puanteur de ses discours ne nous fasse pas vomir de 
dégoût. Un seul cri a été laissé dans notre être : la victoire ou la mort. 

  

II 

La Mémoire historique universelle est claire dans ses déclarations. 

L'esclavage du XXIème siècle trouve son origine dans l'exportation de la richesse 
du Produit National aux mains d'un Groupe q Collecteur de la Dette Etrangère, dans 
lequel des Politiciens et des Banquiers, locaux et étrangers, mettent leurs griffes 
criminelles dans le Trésor de la Nation, empêchant ce Fruit de retourner à son 
propriétaire : Grâce à ce crime, la création nécessaire et continue d'écoles, d'universités, 
d'hôpitaux, de recherches, l'entretien de l'agriculture, du bétail, de la flore et de la faune 
de la géographie, la construction de maisons familiales par le Trésor public, le 
financement de la jeunesse entreprenante, la protection du citoyen dans son troisième 
âge, la garantie de la durabilité des conditions sociales de la population, ..... et ainsi de 
suite. 

Au 20e siècle, l'esclavage du tiers-monde était causé par l'endettement des nations 
envers le capital étranger, au 21e siècle, cette dette a pour ennemi le capital politique 
national, car il est entendu que celui qui l'ouvre à la concurrence est le premier à se 
préparer, par le biais de sociétés fantômes, à capitaliser cette dette en sa faveur. 
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Face à ce Crime, il n'y a pas d'autre mesure que l'Abolition de la Dette Extérieure 
pour son inversion, de la Production de la Richesse produite par tous les peuples d'une 
Nation, à l'Etat qui les représente à l'étranger, et qui a le Devoir Sacré à la fois de 
Préserver la Paix et de Défendre la Vie des peuples qui lui ont été confiés par Droit de 
Création. 

L'État est l'articulation de l'activité créatrice des individus pour leur participation 
à une société, fondée par eux dans la liberté afin de maintenir les droits naturels de la 
famille créée par Dieu sur la face de la Terre pour la reproduction et la multiplication des 
êtres humains. 

La loi de la création de l'État a dans la liberté des familles humaines sa raison d'être, 
et cette raison d'être a son origine en Dieu, le Créateur de l'Homme. Éloigner la vie de 
l'homme de cette origine, c'est retourner à la condition animale dont nous avons été 
élevés à la nature d'enfants de Dieu par la volonté du Créateur du Ciel et de la Terre. Cette 
Volonté nous transforme en une Ressource naturelle les uns pour les autres, fait de nous 
un Tout qui existe et croît par la Libre Participation de l'Activité de chacun dans la Société 
de tous, dont l'État a le devoir de défendre la Paix et la Liberté contre toute interférence, 
extérieure ou intérieure. 

C'est la raison d'être de l'État. Raison pour laquelle il ne peut atteindre sa 
réalisation que par la Séparation de son Être du Gouvernement en place. Alors que le 
gouvernement va et vient, l'État reste dans le Temps. Il s'ensuit que l'invasion de l'État 
par le Gouvernement, puisque ce Gouvernement devient l'État, fait de cet État l'esclave 
de ce Gouvernement, et en privant l'État de son devoir de maintenir le droit à la vie, la 
liberté de pensée et d'expression, c'est la nation qui devient l'esclave des intérêts d'un 
Gouvernement dont l'aspiration est la Dictature. La révolution civile contre ce 
gouvernement d'envahisseurs politiques est légitime, et le sang qui arrose le sol retombe 
autant sur le maître, le gouvernement, que sur son esclave, l'État. 

Human Society a été fondée par le regroupement de familles pour la défense de 
leur existence dans une communauté pacifique et la libre reproduction. L'idéologie nazie 
darwinienne selon laquelle la société humaine a été fondée pour la défense d'une famille 
contre l'autre est le cancer malin sur lequel les rois de l'ère moderne ont justifié leurs 
crimes et leurs méfaits, les monstres du 20e siècle leurs guerres et leurs génocides, les 
puissances de l'ère atomique leur crime contre la biosphère et la nature de l'être humain. 

L'État est une création fondée par des familles humaines pour se protéger 
mutuellement du monde animal et pour défendre la vie de leurs enfants dans une 
communauté agricole rurale. L'archéologie réfute la Biologie et l'Anthropologie ; les 
Premières Cités avaient dans le Temple leur entrepôt de distribution de tous les fruits 
produits par l'activité des Familles composantes. Distribution soumise à la Liberté et à 
la Nécessité des familles, dont la Justice a été confiée au prêtre au nom du Dieu des dieux. 

L'idée de s'emparer de ce Temple et de soumettre l'accès aux fruits de l'activité 
urbaine à un paiement défini par ce Dictateur a été le crime dont est issu le Fratricide 
comme forme de gouvernement. Et dont la fin, au loin, a été annoncée par Dieu à cette 
couronne : "Tu es poussière et tu retourneras à la poussière" ; un destin dans lequel tous 
les peuples ont été piégés par la Cause déjà connue de tous, Hier par les Prophètes et les 
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Apôtres, Aujourd'hui exposée par le Christ Raoul dans la Divine Histoire de Jésus-Christ, 
La Bible du 21ème siècle ; Cause et Raison ouvertes à la Connaissance pour procéder à la 
Liberté qui vient de la Vérité, sans laquelle il ne peut y avoir de Paix. 

  

  

21.11 

En quelle année sommes-nous, dans quel siècle vivons-nous, quel est le nom de 
cette planète ? 

On dit que les bombes sont des fleurs, les balles des bonbons, les chaînes du lin et 
les balles de la soie. 

Les cimetières, une gare vers le paradis ; le cercueil, un train de lux. 

Tout n'est que sourires, blagues et baisers ; les morts sont faux, les méchants sont 
les gentils. 

La guerre est une comédie, la dictature un cirque,  

Les dieux dictent, le peuple salue. 

Jusqu'au poing, pour mourir pour le chef. 

Où suis-je venu pour reposer mon âme ? Quel est ce monde ? Qui sont ces êtres 
primitifs ? 

Ils parlent, et je ne les comprends pas ; ils ouvrent la bouche et n'ont pas de 
parole. Les lettres de leur vocabulaire sont balle, feu, fer, massue, poison, bombe, acier, 
virus, faim, force, tuer, mourir, écraser, taire, creuser, dévorer, mentir, trahir, fort, riche, 
faible, pauvre, sage, intelligent, ignorant, idiot, guerre, génocide, enfer... Où suis-je ? 
Comment suis-je arrivé ici ? 

Que le matin était beau, que la journée était folle ! L'après-midi, c'était un film. Je 
suis allé me coucher et, sans savoir comment, le rêve s'est transformé en cauchemar. 

Que la nuit est triste, que la joie est amère, une mer de corps ni morts ni vivants, la 
côte en arrière-plan, les vagues qui frappent le navire, le fantôme du noyé, la chanson de 
la sirène à la guitare, 

Que le Verbe est venu se faire homme. 

La parole de l'homme est un hurlement, un mugissement, un mugissement, un 
mugissement, un tir de terreur qui gronde entre les fosses ouvertes. 

Ils n'ont rien compris, mon Dieu. Ils refusent d'être la Parole de votre Parole. 
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Comme il est beau le son du missile contre l'hôpital du village ; la batterie de 
bombes contre l'école sonne comme une neuvième symphonie : j'y ai mis des paroles : 

Détruisez, mes saints, ne laissez pas pierre sur pierre, ne laissez aucun ennemi en 
vie, ni femme, ni enfant, ni vieux, ni jeune, ni sain, ni malade, ne laissez aucun vaincu, 
tous morts, saisissez leurs terres, l'or de leurs molaires, l'argent de leurs vrilles, détruisez, 
mes enfants, dévorez sans pitié, les dieux vous regardent, les siècles célèbrent votre acte. 

Dieu, ton Verbe s'est fait homme pour que la chair devienne Verbe. Quelle folie est 
la tienne, mon Dieu, de croire que les méchants comprendraient ta folie ! 

Ils n'ont pas compris l'Incarnation de votre Verbe. Ils adorent le poison dans la 
bouche, la trahison dans l'âme. 

Ils ne veulent pas devenir des êtres à ton image et à ta ressemblance ; mon Dieu, 
pour défendre la Parole scellée dans le Traité ? Pour accomplir la Parole donnée lors de 
la course au Pouvoir ? Tu es fou, ô Seigneur ; ils adorent celui qui ment, ils méprisent la 
vérité. Celui qui glorifie sa Parole devient le fou sur la colline. 

"La Parole s'est faite chair, et la Parole est Dieu" parole de Dieu. 

Et Dieu dit : "Faisons l'homme à notre image, à notre ressemblance, "le Verbe de 
notre Verbe" : 

parole d'un fils de Dieu, parole de Dieu. 

J'ai dit. 

  

  

23.11-22 

La vie est un tic-tac de l'horloge de l'Univers. Et regardez-les là, s'entretuant 
comme des bêtes, se piétinant les uns les autres pour voir qui a le plus de pierres colorées, 
ce qu'ils appellent des métaux précieux, pour voir qui a la mâchoire la plus puissante et 
la plus meurtrière. 

Si je n'étais pas né sur cette planète de la poussière de laquelle ces bêtes émergent 
comme des créatures de l'enfer, les voir ramper dans l'obscurité, avec leurs langues de 
serpent, leurs crachats venimeux et leurs souffles de mort, cette bête me dégoûterait. Et 
pourtant, Dieu retient cette âme, pendant des milliers d'années, confiante d'émerger 
toute puissante, invincible, de faire disparaître cette bête en l'homme comme le soleil 
bannit la brume matinale du ciel, de respirer l'air de la Sagesse créatrice, de sentir les 
battements de cœur de l'Immortalité au cœur des étoiles, de vivre dans la chaleur de la 
santé des enfants de Dieu. 
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Quel est l'Homme pour que tu tourmentes tes enfants avec la vision de cette folie, 
Seigneur, cette torture que même les Cieux ne peuvent supporter ? La Terre se meurt, 
ses enfants sont cannibales, ils se partagent la chair de la mère qui les a fait naître dans 
l'Univers ; le Soleil et la Lune ne peuvent plus contenir la tristesse qui a brisé leurs âmes 
à cause de la tragédie de la Terre. Où est notre Créateur ? 

N'est-il pas vrai que Dieu est Impassible, le cœur vide de tout sentiment, comme 
l'ont écrit les Divins Anglicans dans le sang de leurs ennemis ? N'est-ce pas un mensonge 
le discours de l'Avocat du Diable suisse quand il a dit que Dieu est un monstre maléfique 
qui crée pour tuer le temps et donne aux uns le rôle de prédateur et aux autres le rôle de 
victime, et que rien ne peut être fait ? 

L'adoration du destin élevé à sa puissance infinie, le verbe des étoiles signant des 
sentences de mort pour l'éternité. 

Regardez comme ils courent au cimetière, vendant leur âme pour trente pièces d'or 
noir. Quelle honte, quelle misère, de devoir supporter que ces bêtes partagent avec vos 
enfants l'espèce et le sexe. Pourquoi nous tourmentes-tu, Seigneur, en nous rendant 
égaux à ces bêtes ? 

Ma mère était-elle une rose et un œillet, une nuée enceinte d'eau vive, un 
firmament plein de joie, un fleuve qui, des montagnes glacées, coulait vers l'océan à 
travers des vallées enceintes de fleurs d'oranger et de branches d'olivier ; qui sont ces fils 
de scorpions et de chameaux, dévoreurs d'esclaves, lavant dans les ambitions des vers 
leurs crimes monstrueux ? 

Un tic-tac est la vie des mortels ; qui se souviendra de ces bêtes lorsque le vent du 
Cosmos les balaiera du bras de mon Créateur ? 

Pas moi. Je courrai à travers des forêts géantes peuplées d'oiseaux du Paradis, je 
suivrai ma route le long de routes à l'infini, ma guitare et mon sac à dos, en buvant au 
fleuve de la vie les eaux non polluées de la justice divine. Je pleurerai votre Jugement 
contre ces monstres, ces dictateurs et ces génocides, ces bêtes sans conscience qui 
inventent des religions pour justifier leurs homicides, leurs guerres et leurs violations de 
l'État de droit ? 

Les voilà tous, vendant leur conscience pour une poignée de poussière d'or. 
Qu'attends-tu, Dieu du Ciel et de la Terre ? 

Oui, je comprends pourquoi vous avez pris la Force à votre fils, que ne ferait-il pas 
si son bras était le vôtre ! 

Oui, pour cela ta Création t'adore, et a gardé le cœur dans un poing, le souffle 
étouffé jusqu'à l'effondrement, car il n'y aurait plus d'Espoir sur Terre si ta Créature avait 
ton Bras ! 

L'œil ne peut supporter la vue du feu qui surgit de l'abîme ; l'oreille ne peut 
supporter le cri qui retentit dans les ténèbres. Toutes sont des visions de mort et de 
désolation ; celui qui ne voit pas une apocalypse voit un paradis en enfer. Le pouvoir les 
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hallucine, la richesse les perd, la liberté est une ruine ; la paix une prostituée de luxe, 
louée pour passer le temps et ensuite jetée aux chiens de la guerre. 

Comme au début, à la fin, la Mort a peint ses lèvres, décoré ses yeux, parfumé sa 
langue, et s'est habillée en femme pour demander la mort de l'Homme. 

Soyez. Le pendule doit atteindre sa hauteur maximale pour tomber avec sa force 
maximale. Celui qui ne se détourne pas, qu'il périsse. 

 

 

 

24.11 

Comment pouvons-nous mettre fin à la violence si nous n'avons pas un concept 
clair, définitif, final, de valeur universelle éternelle, de ce qu'est la violence ? 

Si ce mot est laissé à la logique, ou aux intérêts d'un groupe de sujets différents, 
chacun pourrait donner à Violence une définition différente, si diamétralement opposée 
qu'elle bénirait ce que les autres maudissent. En effet, l'Histoire des sociétés animales 
humaines sur Terre nous affirme dans cette dernière réalité, l'Islam est né en bénissant 
le génocide mondial des peuples infidèles au nom de sa théocratie universelle ; la 
Réforme protestante est née en appelant à la mort de tous les catholiques qui ne se 
convertissaient pas, ainsi qu'en bénissant les massacres de tous les paysans et pauvres 
qui se rebellaient contre le roi et ses nobles ; le Communisme est né en bénissant 
l'extermination du capitalisme tout en maudissant la formule divine : "tuez le péché, 
mais sauvez le pécheur" ; enfin tuer l'esclave était un droit du maître consacré par 
l'Antiquité dans toutes les parties du monde ; toutes les religions anciennes ont élevé le 
sacrifice humain sur les autels et personne n'y a vu de la violence ; l'extermination de 
l'ennemi n'a jamais été considérée comme de la violence. La Russie ne voit pas de 
violence dans sa trahison du traité de Budapest, ni dans l'invasion et la guerre contre 
l'Ukraine qui s'ensuivent ; l'ONU ne considère pas le génocide de Damas contre le peuple 
syrien comme un acte de violence, mais comme un acte légitime de défense de l'État ; le 
dictateur de la Corée du Nord ne considère pas la privation du peuple coréen de toute 
forme de droits de l'homme comme une violence..... 

Nous pourrions continuer à radiographier les relations entre les nations et les 
intérêts des groupes subjectifs dispersés sur toute la Terre ; la conclusion serait 
identique, quel que soit le penseur qui a fait du Verbe Violence la cible de son étude. A 
savoir : Il n'existe pas de définition universelle de la valeur éternelle à laquelle il faut 
adhérer. 

Ni les philosophes, ni les historiens, ni les hommes de science, ni les juges, ni les 
juristes, ni les politiciens, ni les religieux, personne ne semble s'être donné la peine de 
chercher cette Définition Universelle de la Valeur Eternelle. Pourquoi cela, pourquoi cela 
? Ici, nous pourrions utiliser le proverbe : "garde ton épée bien aiguisée, ce sera ton tour 
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de te couper la tête". Il est bon que l'animal moderne sapiens raisonne de cette manière, 
mais il serait pervers pour un Homme engendré à l'Image et à la Ressemblance de Dieu 
d'imiter le comportement des humains qui choisissent d'être des bêtes plutôt que des 
sujets de Droit Divin. Et c'est à partir de cette dimension que la question n'est pas oiseuse 
: Qu'est-ce que la violence ? 

Pour atteindre cette valeur universelle éternelle, nous devons commencer par le 
facteur qui fait de l'homme une personne, c'est-à-dire la volonté. Si un individu décide 
de son plein gré de se suicider, le fait d'empêcher l'exécution de sa volonté constitue-t-il 
une violence ? La volonté n'est-elle pas un acte qui émerge de la liberté ? Quiconque 
empêche un testament de cet acte va à l'encontre de la liberté de cet individu d'exécuter 
son propre homicide ? 

Nous voyons ici que le suicide, par l'acte d'empêchement de son exécution par une 
force extérieure, à cause de cette force extérieure se transforme en un self-homicide, et 
comme l'homicide est punissable, cet acte d'empêchement se transforme aussi en Devoir. 
La loi ne traite certainement pas de cet acte d'empêchement lorsqu'elle bénit le suicide 
comme l'exercice d'une volonté habilitée par sa liberté à mettre fin à sa propre vie en 
acceptant le droit à la mort. 

Nous avons donc maintenant que le suicide n'est pas une violence exercée par 
l'individu sur lui-même en raison du pouvoir de l'État de bénir par la loi, lui donnant une 
forme juridique légale, l'homicide de l'individu par l'individu lui-même. Raisonnement 
absurde, qui ferait du Devoir de Secours un Crime contre la Volonté de l'Individu, de 
cette façon l'Etat, en exerçant la Violence contre la Volonté, se transforme en Sujet 
délinquant. Parce qu'il bénit le suicide pour une raison et le maudit pour une autre, 
mettant le droit à la vie et le droit à la mort face à face et l'un contre l'autre. 

Ce que cela montre, c'est qu'en soumettant la question de la violence aux aléas des 
intérêts et des circonstances historiques, politiques, scientifiques et religieuses, la 
violence en tant que parole de valeur universelle éternelle n'est un sujet qui n'intéresse 
personne dans la mesure où la violence, ouverte à ces intérêts et circonstances, est 
toujours bénéfique, si ce n'est aujourd'hui, du moins demain : personne ne veut donc 
enterrer cette épée de Damoclès sans laquelle les défenseurs et les bénéficiaires de ces 
intérêts et circonstances se retrouveraient nus à un moment donné dans le futur. 

Qu'est-ce donc que la violence ? Parce qu'une Volonté peut émerger par l'effet d'une 
intelligence malade, par des circonstances qui rendent l'existence impossible, par le 
défaut d'une certaine idéologie prédatrice, par la contrainte d'une religiosité homicide de 
masse... mais dans tous ces cas, nous ne parlons pas de Violence, nous parlons de Liberté. 

Et c'est dans cette confrontation entre la Liberté et la Volonté que nous devons 
chercher cette Valeur Universelle Eternelle par laquelle nous devons définir la Violence 
afin d'extirper sa Présence du Corps de l'Humanité. Car il est entendu que la violence ne 
flotte pas dans l'éther, n'émerge pas du néant et ne vit pas dans les limbes. La violence 
est dans le corps humain. Elle renaît tous les jours lorsqu'un autre être humain prend 
vie. C'est ce que nous devons comprendre. Ce Mal est dans le monde et vit dans le monde 
pour renaître chaque jour ; tant qu'il disposera de véhicules de développement et de 
croissance, la Violence continuera d'exister. 
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Nous sommes dans une guerre contre la violence, et comme dans toute guerre, la 
première chose à faire est de connaître l'ennemi, de définir ses forces, de radiographier 
sa pensée, de perturber sa stratégie. Atteindre ce stade de la victoire nous oblige à isoler 
la violence, quels que soient les vêtements dans lesquels elle est enveloppée : Religieux, 
idéologique, scientifique, politique et économique. Sous ces cinq masques, la Violence 
cache son visage, le visage de la Mort. Au-dessus de ces cinq masques se trouve le Verbe 
du courage universel éternel qui enlève les masques de la Mort et nous permet de nous 
tenir sur le champ de bataille, de mettre fin à cette guerre et de lever la couronne de la 
Vie. 

Qu'est-ce que la Violence alors, un Virus qui transmet des siècles à des millénaires 
en voyageant dans le corps humain jusqu'à ce qu'il atteigne son delirium tremens : la 
Mort Universelle ? 

Il y a un arbre, il y a deux familles, la subsistance des deux réside dans cet arbre : 
la propriété de cet arbre par l'une d'entre elles, condamne-t-elle l'autre à la mort, à la 
violence ? 

La volonté d'exercer un droit de propriété sur une ressource naturelle qui n'a été 
créée par aucun d'entre eux et qui est mise à leur disposition par la nature justifie-t-elle 
la crainte que cette ressource ne soit pas suffisante pour les deux familles ? 

La conscience est-elle lavée contre nature par l'invention d'une idéologie 
antisociale dans laquelle l'un devient le maître et l'autre l'esclave ? Cet acte 
d'appropriation contre nature des ressources naturelles universelles n'est-il pas la 
violence ? Mais l'acte de défense de la propriété naturelle universelle contre "le maître" 
l'est-il ? 

Et si "le maître" devient un gouvernement pour légitimer son crime contre nature, 
n'est-ce pas élever le crime à un motif de violence d'État ? 

Qu'est-ce que la violence ? Condamner à mourir par peur de la mort, sans qu'il n'y 
ait de raison valable de s'y conformer, si ce n'est la raison propre de l'individu ou de l'État 
: n'est-ce pas de la violence ? 

La privation du libre accès aux ressources naturelles universelles se rapportant à la 
vie et à sa subsistance : n'est-ce pas de la violence ? 

Revenons à l'arbre et aux deux familles : l'acte de privation de l'accès au fruit de la 
nature n'est-il pas un crime ? Ce sont donc deux choses différentes : Le crime et la 
violence ? Je veux dire : Peut-il y avoir de la violence mais pas de crime ? Peut-il y avoir 
du crime sans violence ? Le crime et la violence ne sont-ils pas liés au même acte ? La 
famille déshéritée est-elle condamnée à mourir de faim et il n'y a pas de violence ? N'y a-
t-il pas de crime ? 

Et qui dit que le crime et la violence doivent être séparés pour que la raison d'État 
prévale ? Un gouvernement qui légalise une telle séparation ne se met pas en situation 
de crime contre l'État ? 
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Parce que l'État a le Devoir d'empêcher l'acte criminel d'Appropriation de l'Arbre 
des Ressources Naturelles Universelles, c'est la Fonction Vitale historique pour et par 
laquelle en principe l'État a été créé par les familles humaines ; mais si le Gouvernement 
interdit à l'État d'exercer ce Devoir : Comment appellerons-nous cet acte de Trahison du 
Gouvernement envers le peuple, créateur de cet État, peuple qui dépend de cette 
Ressource Naturelle Universelle, dont la Nation entière est Propriétaire, ressource 
naturelle universelle dont dépend sa subsistance ? Quel nom donnerons-nous à cette 
Traction du Gouvernement et de l'État contre la Vie du Peuple ? 

Dictature du socialisme du 21ème siècle ? 

Une théocratie islamique tyrannique et massacrante ? 

Capitalisme libéral anti-démocratique ? 

Communisme néo-impérialiste anti-chrétien ? 

Quel que soit le modèle dans lequel l'animal humain rationnel cache la justification 
de son crime de privation de la liberté d'accès à l'arbre des ressources naturelles 
universelles, il est entendu que la valeur éternelle de la violence est définie par cette 
volonté de s'approprier les ressources naturelles mises à disposition par le Créateur de 
l'Univers pour la jouissance en liberté de toutes les familles de la Terre. 

Il s'ensuit que l'Extirpation de l'être humain de cette Violence, dont l'Origine est la 
Mort, ne peut être réalisée que par une Théologie Anthropologique de l'Être, par laquelle 
les Droits de l'Homme sont élevés à la Nature des Droits Divins des enfants de Dieu, créés 
à l'image et à la ressemblance de Celui qui est le Premier-né de tous, Jésus-Christ. Toute 
autre option est une course folle. La vie est dans la déclaration du Saint-Esprit : "Tout 
nous appartient, tout est à nous...". Et comme nous sommes tous enfants de Dieu, la 
liberté d'accès à l'arbre de vie est suprême. Se défaire de tout discours justifiant 
l'expropriation de cette Liberté, c'est pousser le cri de la Victoire. 

Comment faire sortir la Plénitude des Nations de la toile d'araignée d'acier créée 
par les millénaires est notre Mission. 

 

  

25.11.2022 

Qu'est-ce que la guerre ? 

Avant de s'engager dans un voyage, il est prioritaire de savoir où l'on veut aller, ce 
que l'on veut atteindre. Il est également nécessaire de savoir d'où vous allez partir et 
pourquoi vous voulez commencer. Cela implique un acte d'intelligence. Vous ne partez 
pas de la peur, et vous ne vous dirigez pas vers un scénario où vous pouvez répéter les 
circonstances dont vous voulez vous sortir. L'absurdité n'est pas la propriété naturelle de 
l'intelligence ; c'est la propriété du pouvoir, qui ne prend pas racine dans l'intelligence 
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mais dans la force. L'intelligence est le pouvoir qui nous permet non seulement de 
tomber dans la loi classique qui a été le promoteur des maux de ce monde depuis des 
millénaires, à savoir : "je veux le Bien mais c'est le Mal que j'obtiens", mais aussi de la 
retourner et "en voulant le Bien c'est le Bien que je produis". Cette réalité s'observe 
aujourd'hui dans l'effet de l'application de l'idéologie de la violence de genre en Espagne, 
où une bonne volonté a produit un mauvais résultat, de sorte que chercher à résoudre un 
problème n'a fait qu'empirer le problème. Ce n'est pas un hasard si ceux qui ont cherché 
ce résultat se sont cachés derrière des jupes et un nom et si ces jupes et ce nom n'ont 
aucune intelligence spécifique dans le domaine où ils ont été mis pour légiférer. Cette 
coïncidence permet de comprendre pourquoi cette absence d'intelligence a reçu le 
pouvoir de légiférer ; sachant que la volonté de la femme est bonne, le maître de ces fils 
a profité de cette volonté pour produire le mal qu'il recherchait, c'est-à-dire aggraver le 
problème. Puisque l'idéologie de la violence de genre est née du besoin de l'ONU de 
contrôler la croissance de la population mondiale, la fonction prioritaire de cette 
idéologie est d'élever entre l'Homme et la Femme une barrière de Peur et de Haine qui, 
sans avoir besoin d'une Guerre, arrêtera cette croissance au moyen d'une Réponse de 
Rejet de la Femme et de l'Homme à la Reproduction Naturelle à cause de la Guerre 
Interne qui est imposée entre les Sexes sur laquelle l'Univers a basé cette Croissance. En 
conséquence de ce fait de déclaration de Guerre du Féminisme Mondial, sponsorisé par 
l'ONU, de la Femme contre l'Homme, l'Idéologie du Genre utilise le dérivé de la Névrose 
de la Guerre Universelle dans laquelle la race humaine vit depuis six mille ans, et fait de 
ce facteur névrotique le drapeau de la Violence Machiste comme Arme de Violence avec 
laquelle déclarer la Guerre à la Loi Naturelle de Reproduction de l'Être Humain sur 
Terre. Le mal dans cette idéologie va jusqu'à l'extrême en élevant le protocole 
d'accouplement spécifique entre les deux sexes au rang de crime. Tout biologiste sait que 
chaque espèce a un protocole d'accouplement naturel qui est déterminé par son code 
génétique ; l'être humain, en tant qu'espèce naturelle, a son propre code d'accouplement 
spécifique, contre lequel l'idéologie du genre a fait la guerre, poussant sa haine de la 
reproduction naturelle jusqu'à réduire la reproduction humaine à un code de conduite 
artificiel conditionné par les intérêts du pouvoir. Cela dit, l'absence d'intelligence signifie 
que la réponse au mal, quelle que soit sa nature, élève un problème à un état plus grave. 
Et c'est que le parrain de l'idéologie du genre, dans ce cas, cherche comme esclaves des 
personnes sans aucune intelligence dans le domaine et la sphère où il est employé pour 
légiférer en faveur de son maître, la mission de l'esclave étant de défendre jusqu'à la mort 
son travail en échange de l'accès à une source illimitée de richesse. 

C'est ce qu'on appelle la Théorie du complot, aussi mon conseil est de passer outre, 
de ne pas entretenir l'ouverture d'esprit, toujours dans le sens de l'ONU "L'ignorance fait 
le bonheur", et du G2o "l'absence de richesse est la porte du bonheur suprême". Amen. 
De toute façon, le texte de l'idéologie du genre peut être lu librement dans le BOE. En 
comparant ce texte avec les lois qui tentent d'améliorer la situation, on peut comprendre 
pourquoi la situation empire. En lisant et en comparant les textes, il est clair que cette 
aggravation n'était pas gratuite, mais qu'elle a été voulue par le législateur. Évidemment, 
pour se divertir dans cette lecture, il faut de l'Intelligence, un besoin qui est une attaque 
contre le Pouvoir, et donc la création du Chaos dans les Écoles par le biais de législations 
pédagogiques dont le but est de faire dépendre la Pensée de l'Homme de l'Idéologie du 
Pouvoir, dont le but du Pouvoir est sa propre Survie au prix de la réduction du Citoyen à 
la condition d'animal domestique, ce que l'on appelle aujourd'hui l'esclave : ce Troupeau. 
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Il ne s'agit donc pas de combattre quoi que ce soit, mais de confronter le Tout avec 
la Pensée, car quel que soit celui qui le dit, et quelle que soit la mâchoire d'âne qu'il ait 
en main, qu'elle soit d'âne ou atomique, la Nature de l'Homme est Intellectuelle, la 
Nature de l'Homme est Intellectuelle par la Volonté de Celui qui a ainsi fait en sorte que 
le dernier saut dans l'Evolution de la vie animale sur Terre soit le saut de l'Homme de sa 
nature animale rationnelle à la Nature de l'Intelligence des fils de Dieu, qui, ayant dans 
le Fils de Dieu, Notre Jésus-Christ, son Image Divine, ouvre à l'Homme l'Omniscience 
Créatrice comme dimension de Croissance dans le Temps. Nous marchons vers cet 
Horizon ; et laissant derrière nous la nature animale, nous entrons dans le royaume de 
l'esprit d'intelligence à l'Image et à la ressemblance de l'Intelligence du Créateur de la Vie 
dans l'Univers, dont le Logos a une Vie propre et détermine la Définition du Langage de 
la Vie Intelligente. Et c'est ce Logos qui donne au Verbe sa valeur universelle éternelle. 
Ce qui aujourd'hui est "oui", demain est aussi "oui". Aucune déclaration ne peut mieux 
définir cette valeur éternelle du Logos que la Conscience divine lorsqu'elle s'exclame "JE 
SUIS CE QUE JE SUIS". 

Ce sera à partir de cette Conscience universelle éternelle que nous devrons définir 
notre Langue. Et si en parlant de la Violence, celle-ci est définie par la Volonté Mauvaise 
qui considère sa Liberté sur le Droit Divin de l'Être et coupe l'accès à la Subsistance sur 
la base de cette croyance de supériorité, en parlant de la Guerre nous devons enraciner 
sa Définition également dans le Verbe Divin Créateur de la Vie dans l'Univers. 

Qu'est-ce que la guerre ? 

Cette question nous amène directement à la récente déclaration de la Communauté 
européenne contre la Russie en tant qu'État terroriste. Une déclaration révolutionnaire 
à part entière. Mais qui ne veut pas être impliqué dans son effet jusqu'à ses conséquences 
ultimes. Cette implication révolutionnaire doit conduire immédiatement au Retrait de 
tous les corps diplomatiques de la Communauté européenne de la Fédération de Russie, 
à l'Expulsion de tous les corps diplomatiques de la Fédération de Russie du territoire de 
la Communauté européenne, à la Cessation de toute activité commerciale entre la 
Fédération de Russie et la Communauté européenne, à la Fermeture des frontières par 
mer, terre et air, au Bannissement des communautés orthodoxes russes du territoire 
européen, et finalement : Invocation de l'article 5 de l'OTAN dans la proclamation de 
l'état de défense active contre la menace d'une Fédération néo-impérialiste prédisposée 
au génocide et à la destruction des nations extérieures à sa déclaration de guerre contre 
la paix mondiale. Cette guerre ne peut être gagnée que de l'intérieur, en faisant en sorte 
que le peuple russe lui-même se soulève contre la bête satanique qui a ramassé le témoin 
de la mâchoire du crétin fratricide et qui, avec la force du bras atomique, a commencé à 
tuer son frère, puis à poursuivre avec l'étranger. Le message de la bête russe ne pourrait 
pas être plus direct. La déclaration révolutionnaire européenne doit être complétée par 
la révolution structurelle des nations de l'Alliance chrétienne mondiale par l'activation 
de l'article 5 de la défense mutuelle contre la menace de destruction universelle que la 
bête fédérale russe a mis sur la table des nations. 

Ceci dit, la définition de la guerre au sein du Logos universel éternel frappe à notre 
porte. L'écrasement d'une colonne de fourmis par un troupeau d'éléphants qui croise son 
chemin peut-il être appelé guerre ? Et pourtant, Dieu est en état de guerre, on le suppose, 
contre une partie de ses enfants. Ce qui est une absurdité. Quel sens y a-t-il à appeler une 
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rencontre de vie et de mort entre un Être qui a le Pouvoir de détruire le Cosmos entier et 
des êtres dont la vie est celle d'un grain de poussière dans le vent une guerre ? Il y a plus 
dans cette guerre entre Dieu et ses enfants. 

Du côté humain, la perversion la plus absolue s'est produite dans le domaine de la 
science lorsque la communauté scientifique a accepté la parole d'un sage qui déclarait 
que la guerre était une arme de domination et d'équilibre entre la race des forts et la race 
des faibles. Selon la sagesse de cet idéologue de l'esprit scientifique, la guerre est un 
instrument naturel que le Pouvoir doit exercer sans répression interne de quelque nature 
que ce soit : l'homme n'étant qu'un animal dans le déploiement de sa condition animale 
doit suivre la loi des bêtes, car il est soumis à la loi des bêtes, dans les actes desquelles il 
n'y a pas de conscience du bien et du mal, mais seulement et exclusivement la loi de la 
survie au prix de tout et contre tous. 

Selon cette idéologie darwiniste, Hitler et Staline étaient tous deux ce qu'ils étaient, 
et la seule différence entre eux est la victoire. Hitler était mauvais car il a été dévoré, 
Staline était bon car il a dévoré. Il n'y a pas de Conscience ici. Car là où il n'y a pas de Loi, 
il ne peut y avoir de Conscience ; ou ce qui revient au même, là où la Loi des Bêtes domine, 
il n'y a pas de place pour la Conscience ; d'où l'on comprend que la Conscience, telle que 
déterminée par l'idéologue impérialiste britannique, est propre aux êtres faibles, qui 
l'utilisent contre les forts au profit de leur propre survie. Traduit en chrétien : la 
conscience est une invention humaine... qui va à l'encontre de la nature humaine. 

Selon l'idéologie théocratique islamique, la guerre était et reste la voie de la 
conquête du paradis pour tous les êtres humains, à la recherche du salut dont la mort 
leur est offerte afin que, par amour de la vie terrestre, ils accèdent à la vie éternelle. 
Comme les nations des premiers siècles de l'islam ne semblaient pas d'accord avec ce 
salut par l'épée, le génocide de peuples entiers et les massacres de villes de l'Inde à la 
péninsule ibérique ont suivi, et aujourd'hui encore, la guerre est maintenue comme la 
voie de la sainteté dans l'État islamique. 

À l'époque de l'Empire romain, la guerre était l'autoroute de la civilisation. Une 
justification grossière de la véritable nature de ses invasions et de la destruction des villes 
pour une soumission totale : l'esclavage ou la mort. L'Empire islamique a repris ce 
flambeau et a mis le feu à la Paix en suivant ce même principe d'hypocrisie totale. 

L'Empire que le protestantisme voulait créer en Europe n'était pas moins 
hypocrite. L'Empire britannique, qui a échoué, a repris le flambeau, d'où le feu du 
génocide s'est répandu dans tous les pays. Mais nous devons clore le chapitre des actions 
guerrières de l'Humanité en disant "que celui qui est sans péché jette la première pierre". 
Et nous revenons, à partir de l'expérience de l'homme en matière de guerre, à la 
recherche de la Valeur éternelle qui définit ce qu'est la Guerre aux yeux du Créateur de 
l'Univers. 

Et à nos propres yeux. 

Si la Paix est la dimension dans laquelle toutes les puissances de l'intelligence du 
monde s'emploient à développer leurs forces créatrices et à étendre leurs bienfaits, que 
peut être la Guerre sinon la dimension dans laquelle toutes les puissances créatrices de 
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l'être humain se transforment en puissances destructrices et exportatrices de tous leurs 
maux ? 

Il est vrai que la logique de la connaissance à partir des opposés présente une 
lacune. Parce que ce n'est pas un mensonge que le contraire du frein est la chaleur, ceux 
qui n'ont jamais été dans le froid ne peuvent pas comprendre la nature de ce froid par 
manque de comparaison quand ils n'ont jamais expérimenté ce qu'est la chaleur. Dans 
ce cas, en parlant de guerre et de paix, l'être humain ne souffre pas de cette déficience. Il 
suffit de regarder les cinquante années de guerre de la première partie du 20e siècle et 
les cinquante années de paix de la seconde moitié du même siècle. Une destruction 
globale régressive menaçant de ramener la civilisation à l'âge médiéval le plus sombre, 
par opposition à une Création internationale progressive ouvrant à la civilisation un 
horizon futur exposé à une croissance continue. Guerre et Paix. La guerre produit la 
dévastation de toutes les réalisations de l'esprit social humain ; la paix engendre une 
expansion de l'esprit social menant à l'aspiration d'une Civilisation établie sur une 
Intelligence Universelle commune dans ses valeurs à toutes les nations. La guerre 
impose, la paix expose. La guerre ferme, la paix ouvre. La guerre évoque la haine raciale, 
la paix évoque l'amour fraternel. Qu'est-ce donc que la guerre ? Car si le froid et la chaleur 
sont exposés par leur contraire, chacun a sa propre dimension naturelle. Comprendre la 
nature de la Guerre à partir de celle de la Paix n'est pas une absurdité mais cela ne nous 
mène pas au cœur de la question. On pourrait dire que si la Paix est un état de raison, la 
Guerre est un état de folie. Et nous n'aurions pas tort. 

Malheureusement, ce serait trop simplifier la question. Car la guerre est un moyen, 
jamais une fin en soi. Même à l'époque mythologique des super-héros de l'Antiquité, la 
guerre n'était pas une fin en soi. Chacun d'entre eux avait en guerre la fin sacrée par 
laquelle accéder à l'immortalité des dieux. Caïn n'a pas déclaré la guerre à Abel pour 
l'amour de la guerre, il l'a fait pour atteindre l'objectif de s'emparer de tous les moyens 
de production aux mains de son frère dans l'idée d'établir un système social adapté à ses 
propres besoins. La mort de son frère était exclusivement le moyen d'atteindre cette fin, 
qu'il y parvienne ou non par la suite est une autre question. Ce qui est évident, c'est que 
depuis que l'idée d'étendre la domination naturelle de l'homme sur les bêtes de la terre a 
été étendue d'homme à homme, cette idéologie a transformé l'homme en bête et a 
transformé les hommes en animaux sur lesquels élever leur supériorité et leur grandeur. 
L'homme est devenu la bête la plus puissante de la terre. Les hommes ont dominé toute 
vie à laquelle la terre a donné naissance, mais seul l'homme a soumis les hommes. En 
transformant les hommes en animaux, l'homme est devenu en cours de route la bête la 
plus puissante et la plus terrible du monde, la terreur des hommes, Caïn ... César ... César 
... Hitler ... Vladimir Poutine. 

La guerre est une démence de l'intellect humain naturel dont l'effet pathologique 
anti-social se manifeste par le bannissement de l'"humanité" de son être. L'Homme cesse 
d'être Humain, il évolue vers l'être d'une Bête dont l'origine n'est pas dans la Nature de 
l'Univers, cette Bête est le produit exclusif de sa Démence. Il se prend pour un dieu à 
l'image et à la ressemblance de Satan. Il se place au-delà des lois, au-delà du Bien, au-
delà du Bien et du Mal. Il dévore sa propre Conscience. Elle impose sa Conscience 
homicide par la Peur, par la Répression à vie et à mort, et, comme ce Fratricide anti-
chrétien Martin Luther, cette Bête est prête à mettre le monde à feu et à sang avant de 
renoncer à sa Folie. 
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La guerre est un virus maléfique, dont la responsabilité de la guérison dans le corps 
de l'humanité incombe à tous les hommes, de toutes les nations, de tous les temps. 

Qu'elle soit de nature religieuse, idéologique, scientifique ou économique, la guerre 
est le cheval sur lequel chevauche la mort, qui écrase tout monde respirant dans le 
cosmos et ramène à la poussière ce qui est né de la poussière. 

Celui qui pense qu'il y a dans la Guerre un autre bénéfice et que sa mère est une 
autre force, doit se regarder dans un miroir et voir dans son âme cette bête qui ne veut 
pas comprendre que la domination d'un homme sur un autre homme est le Principe de 
tous les maux du monde. 

Cette Bête ne peut être combattue pour l'éternité de l'Humanité mais à partir d'une 
Anthropologie Théologique qui ouvre à l'Homme sa croissance dans le sein de la Divine 
Intelligence Créatrice dans la mesure où l'Homme est fils de Dieu, engendré à l'Image et 
à la Ressemblance de Celui qui étant le Premier-Né de son Père vit dans cette Dimension 
de Croissance Naturelle à Celui qui est le Seul Fils du Créateur du Cosmos. C'est ici que 
vit la paix, car pour Dieu, l'idée même d'écraser une fourmi est un déni de sa toute-
puissance et de son omnipotence. L'idée même d'ouvrir à la guerre une porte permettant 
à la mort de parcourir les champs de l'histoire de la création est une abomination pour 
Lui. La guerre de Dieu n'est pas avec ses enfants mais avec la Mort, cet Ennemi ultime, 
le sien et le nôtre. Nous savons que c'est par mépris des lois naturelles de l'Univers, 
inscrites dans le code de conduite génétique de l'être humain, que la Mort a commencé à 
écrire la Chronique annoncée de la fin de la vie sur Terre. 

Puis l'Homme a été trompé, et a découvert la Vérité trop tard pour réparer son 
erreur. 

Aujourd'hui, ils veulent nous tromper en prétendant que le Code de l'Homme est 
un Programme Génétique qui peut être, et doit être réinitialisé ; la Loi Naturelle de la 
Reproduction abolie et réécrite à la santé de cette Bête qui ne cédera pas et entend 
maintenir sa Dominion sur les nations même au prix de mettre le monde en feu. 

La guerre est une abomination. Réinitialiser le code génétique reproductif humain 
est un acte de destruction auquel la race humaine ne survivrait pas. 

  

26.11 

LE JUGEMENT FINAL... voici un autre mot, dont la définition de valeur 
universelle éternelle a été tripatouillée par les anciens et les modernes, les juifs et les 
catholiques, les athées de tous bords et les chrétiens de toutes dénominations. De la 
religion des anciens Égyptiens à la version finale de Jésus-Christ sur la nature du 
Jugement dernier, de Jésus-Christ à Mahomet, de Mahomet à Luther, de Luther à 
Darwin, le contenu de ce Logos a vécu une histoire longue et dense. 

La transcendance de ce Logos est universelle, mais à la dimension par laquelle tous 
les enfants de Dieu entrent dans sa sphère, il n'a qu'une seule porte. La mort a peint sur 
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le mur des âges différentes portes ; la vérité est qu'il n'y en a qu'une. Considérons d'abord 
le fait de son existence avec les yeux de l'esprit d'intelligence. 

Nous ouvrons la Porte. 

Nous croyons que Dieu est Amour et que son Fils est l'Incarnation visible de cet 
Amour. Je ne sais pas, je ne sais pas qui a dit que Jésus-Christ est la Tête Invisible de 
l'Église ; je comprends que celui qui a ainsi élevé cette confession au rang de dogme 
devait être un aveugle. Jésus-Christ est la tête visible de l'Église, hier, aujourd'hui et pour 
l'éternité. 

Et pourtant, Dieu étant Amour, d'une intensité si profonde envers l'Homme qu'il a 
envoyé son Fils sur Terre, pour lui demander d'être silencieux sur les choses de son 
Monde, et que, même étant Tout-Puissant, comme nous le lisons, il se limiterait à la 
Mission prophétique du Rédempteur, comme Agneau de Dieu en Sacrifice expiatoire 
pour les crimes de notre Monde, il baisserait la tête ; ce Dieu, Père de ce Fils, semble se 
mettre en contradiction négative avec ce que nous entendons par Amour. Si la Charité 
est le propre de l'Amour pour le prochain, nous pourrions invoquer cette Charité pour 
pénétrer dans le giron de ses entrailles. Nous lisons : 

« L’Amour est longanimité, bienveillante ; n'est pas envieuse, ne se vante pas, ne 
s'enfle pas d'orgueil, n'est pas discourtoise, ne cherche pas son compte, n'est pas irritée, 
ne pense pas au mal, ne se réjouit pas de l'injustice, se complaît dans la vérité, excuse 
tout, croit tout, espère tout, tolère tout ». 

A première vue, une énorme contradiction. Car l'idée du Jugement dernier semble 
impliquer la négation de cette « tolérance ». En apparence, je dis parce que la Justice ne 
peut pas « tolérer » le crime sans devenir une partie au crime lui-même. La Justice n'est 
pas là pour tolérer le Crime, mais pour combattre le Crime par l'exercice du Jugement 
qui correspond à la Gravité de sa nature ; de sorte qu'en se proclamant Infaillible contre 
la corruption de la Loi, par son Jugement elle immunise la Société contre le crime du 
Crime en raison de la Crainte de cette Incorruptibilité Infaillible du Juge contre le Crime. 
Si, au contraire, nous devions comprendre la Tolérance comme une Permissibilité envers 
le Crime en raison de circonstances personnelles ou d'intérêts de groupe entre le Juge et 
le Transgresseur, la Société serait condamnée à sa Dissolution en réponse à l'effet de 
Prostitution de la Justice et de transformation du Juge en bras du Crime. 

Ensuite, l’Amour et la Tolérance limitent la Justice. Le crime ne peut être toléré. 
La Tolérance s'interpose entre l'Homme devant le Pouvoir de commettre le Crime et 
l'Acte de son exécution ; la Tolérance cherche à ce que ce Pouvoir n'engendre pas l'Acte. 

Mais si cette Tolérance est supprimée du chemin entre le Pouvoir de celui qui 
s'affirme dans son désir de commettre le Crime et l'Acte, à consommer, contre lequel 
existe la Justice, à partir du moment où la Tolérance est bénie par le Pouvoir par 
l'abolition du Jugement par lequel la Société est protégée contre la Récidive du Crime, il 
s'ensuit l'effet naturel que celui qui a commis le Crime a la bénédiction du Pouvoir pour 
récidiver en raison de l'abolition du Jugement que ce Crime mérite dans l'Ordre Social. 
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On entend par là que la tolérance à l'égard du crime n'appartient pas à la Justice 
mais à la Société. Et lorsque c'est le Pouvoir qui abolit le jugement social du crime, c'est 
de ce Pouvoir que le crime est béni ; la raison de cette tolérance de la part d'un Pouvoir 
dont la fonction est de garder la société libre de tout crime ne peut être recherchée que 
dans la connivence de ce Pouvoir avec le délinquant. 

Dans les affaires humaines, nous voyons cette Connivence s'étendre à toutes les 
régions de la Terre, et la nature de la Tolérance continuellement pervertie par ceux qui 
ont en Crime la Conduite qui les mènera au Pouvoir et pour s'installer au Pouvoir 
soutenus par ceux qui ont en Justice leur ennemi. 

Or, la Tolérance, comme je viens de l'écrire, est antérieure au Crime, et cherche à 
faire en sorte que le Pouvoir de commettre le Crime, qui est en chacun de nous par la 
connaissance de la Science du Bien et du Mal qui nous vient comme un Legs Génétique, 
dans son état de Mémoire Historique ; ce Pouvoir d'outrepasser la Loi : ne trouve pas 
dans l'Être un terrain fertile pour se développer et passer au Crime, dans n'importe 
laquelle de ses manifestations : terrorisme, haine des autres à cause de leur langue, 
etcetera. 

Par conséquent, lorsque la Tolérance est déplacée de sa position naturelle, devant 
la porte de la Justice, et qu'elle est déguisée en Jugement, contre la Justice, en lui 
donnant la position de Jugement dans la Cour, la Tolérance devient en elle-même et 
d'elle-même un Crime. Le Juge n'est pas là pour tolérer mais pour empêcher le Crime de 
se reproduire dans le Futur, et avec sa liberté pour le Crime, béni par le Pouvoir, entraîner 
la Société vers son apocalypse. D'où l'on comprend que l'obéissance à ce pouvoir qui fait 
de la Tolérance l'ennemi de la Justice, fait du Juge une partie du Crime. 

Nous revenons donc à la première ligne de feu : 

L'Amour s'oppose-t-il au Jugement ? 

Le juge doit-il tolérer le crime par amour pour le délinquant ? 

Lorsque le Pouvoir établit une Tolérance envers le Délit, en raison de son amour 
pour le Délinquant, et en cohérence avec lui-même : son accès au Pouvoir étant en soi un 
Acte Délinquant, il abolit le Délit, comment s'appelle ce Crime de Tolérance par lequel il 
bénit un Délit Passé et lui attribue la Liberté pour l'Action de sa Réalisation dans le Futur 
? 

Quel que soit le discours de la réalité, cette réalité ouvre la porte au jugement de 
Dieu en tant que Juge universel dans les mains duquel repose la justice dans sa création, 
sans laquelle il ne peut y avoir de paix, et sans paix il y a la guerre. 

La logique divine est écrasante. La justice est la mère de la paix. Ergo, s'il n'y a pas 
de Justice et que la Corruption impose sa Loi : il y a la Guerre : peut-être pas 
immédiatement, la Corruption a besoin d'un espace de temps pour établir son empire. 
Une fois établie, il y a deux portes, les dictatures ou la guerre civile. De l'étude de 
l'Histoire Moderne et de l'expérience que l'Histoire Contemporaine nous enseigne en 
direct, nous comprenons que le but final de ce système de Tolérance au Crime ne cherche 
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pas la Guerre Civile mais la Dictature au prix d'une Transition pendant laquelle la 
Tyrannie du Pouvoir, au moyen d'une feuille de route, doit jeter les bases de 
l'Illégalisation Morale du Fascisme Antidémocratique de l'Opposition. En Amérique du 
Sud, cette feuille de route est appelée Socialisme du 21e siècle, à l'ONU, elle est décrite 
comme l'Agenda 2020-2030. 

Retour au Jugement Divin. 

La Création d'un Monde par un Être dont l'Existence est en soi Indestructible, dont 
les actes sont soumis exclusivement à sa Conscience, Conscience parfaite de sa Toute-
Puissance et de son Omnipotence, qui se manifeste Universellement dans le "JE SUIS 
CE QUE JE SUIS", un Être qui de sa propre volonté décide de créer la Vie à son Image et 
ressemblance, l'élève à l'Immortalité, lui confère son Indestructibilité, les êtres ayant une 
Origine dans l'Espace, le Temps et la Matière, les êtres qui sont sa Création, les êtres qui 
dépendent de sa Conscience pour le Bonheur de leur existence, ces êtres ne peuvent 
réaliser ce Bonheur sans l'Immuable Stabilité de la Conscience de leur Créateur. La 
Conscience Divine dans la mesure de sa Perfection se réfère à la Conscience de ce 
Créateur sur les deux Natures, la Sienne en tant que Créateur et celle de Ses Créatures en 
tant que Sa Création. 

Au-delà des Discours para-théologiques, du type sophiste exerçant son intellect 
dans un concours olympien pour le plaisir de se couronner le rhéteur le plus profond et 
le plus glorieux, la véritable intelligence née de la Sagesse divine se retire de la 
Promenade de la Philosophie pour se placer devant le Logos de ce Créateur de la Vie dans 
le Cosmos. 

Le monde entier sait, parce qu'il a des cerveaux pour lire et des oreilles pour 
entendre, que l'Esprit du Créateur de la Vie dans le Cosmos s'est fait Homme afin que 
nous puissions tous juger par nous-mêmes de la Personnalité Divine. L'incarnation de 
l'Esprit de cet Être tout-puissant et indestructible, dont la conscience de soi est parfaite, 
en qui vit une Conscience créatrice suprême, immuable quant à son incorruptibilité, nous 
place devant un jugement final que chacun de nous doit rendre. 

Dieu est Amour, OUI, mais Dieu est Justice. Ce qu'IL comprend, bien sûr. 

Nous savons qu'au niveau du terrain, chacun comprend par la Justice ce qui lui 
convient. Le Dictateur s'intéresse à un type de justice qui est l'ennemi de la justice sociale 
à laquelle tous les hommes aspirent. Le Tyran est intéressé par une justice qui crée le 
chaos qui engendre la misère et la division au sein du peuple, afin de justifier la nécessité 
de sa dictature à vie sur la base de ce chaos. Un groupe terroriste est intéressé par une 
justice qui élève la terreur au rang de héros. Pour le Théocrate, une justice qui justifie un 
massacre continu. Pour le nationaliste, une justice qui justifie la Haine et défend la guerre 
civile terroriste comme un droit racial naturel. 

En résumé, l'Histoire des peuples et de leurs nations met sur la table un univers de 
justifications pour ce qui n'a aucune justification, le Crime, la Guerre, la Haine Raciste 
pour des raisons de Peau ou de Langues... Univers contre lequel Dieu s'est levé et 
réduisant en poussière le Cosmos qui le soutenait, a élevé sa Volonté Invincible pour 
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créer un Nouveau Cosmos dont l'Univers serait Maison, Patrie et Royaume de Justice, 
de Paix et de Liberté. 

De toute évidence, la Justice, la Paix et la Liberté ont été comprises par la 
Conscience de cet Être incréé et éternel qui a créé pour la Vie un Univers dans lequel la 
Justice, la Paix et la Liberté ont trouvé leur Paradis immortel. Conscience qui s'est 
incarnée, et s'est faite Homme devant toute sa création afin que nous voyions tous avec 
les yeux de notre Intelligence la Nature des Colonnes de l'Esprit du Créateur : Saint, 
Immaculé, Incorruptible, Incorruptible, Inébranlable, Défenseur de la Vie jusqu'à en 
mourir ; en un mot : CHRIST. 

Ce qui nous amène devant le Juge universel : JESUS. 

Ce Juge doit-il regarder le Présent et condamner l'Avenir par une Tolérance au 
Crime qui justifie la Déclaration : DIEU EST AMOUR ? 

Et comment peut-on juger la création de Dieu, si ce n'est son propre Créateur ? 

Ce sont des points sur lesquels nous reviendrons le lendemain. 

  

 

28.11. 

Est chrétien tout peuple, quel que soit son lieu d'origine dans la Création, dont 
l'esprit d'intelligence est uni à Dieu par la Pensée de Jésus-Christ. Par cette Pensée, que 
nous appelons Jésus-Christ, nous comprenons que la Responsabilité du Créateur pour 
l'avenir de Sa Création est Absolue. 

Depuis la Pensée Universelle Jésus-Chrétienne, cet Absolu n'est pas lié au Pouvoir 
conçu selon la Science du Bien et du Mal, mais selon la dimension de la Perfection 
Suprême des Valeurs de la Sagesse Créatrice, se référant à l'élévation de ces valeurs à 
l'Infini et à l'Eternité. 

Nous faisons de ces valeurs la Responsabilité du Créateur pour l'avenir de Sa 
Création, et nous disons : que la Responsabilité de Dieu pour l'avenir de Son Royaume 
est infinie et éternelle, et il en est ainsi parce que nous comprenons que Dieu ayant élevé 
la Vie de la Mortalité à l'Immortalité, et l'Immortalité à l'image et à la ressemblance de 
la Vie de Son Fils, c'est-à-dire naturel à qui la Vie éternelle est consubstantielle, cette Vie 
dépend dans l'Absolu de Sa Personnalité. 

Formée par la Sagesse, cette Personnalité Divine dans les feux d'une Éternité 
Infinie, comme Dieu Lui-même le confesse dans Son Livre : "Je suis Dieu, j'ai été formé 
seul et il n'y en aura pas d'autre après moi", dans cette Déclaration nous découvrons la 
Conscience d'une Perfection Suprême en raison de la consommation de laquelle nous 
parlons de l'Absolu dans l'Être du Créateur. 
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En engendrant ces enfants Créateurs pour la Maison de Dieu, nous naissons pour 
vivre dans cet Absolu, afin que les racines de notre Pensée s'abreuvent à l'Eau Vive de 
cette Personnalité, dont notre Personnalité se nourrit, et par laquelle nous tous, 
indépendamment de l'Univers d'Origine dans l'Espace et le Temps, formons un seul 
Peuple, Branches des Bras du même Arbre de Vie. 

Quant à la Déclaration de la Conscience Divine, interprétée de manière erronée par 
des prêtres, des frères, des théologiens et autres qui se sont détournés de la Pensée de 
Jésus-Christ, et ont préféré se laisser guider par la leur, Dieu disant qu'"il n'y en aura pas 
d'autre après Moi", cette erreur nous donne la clé de toutes les erreurs commises par tous 
les hommes de tous les âges dans l'interprétation de la Parole Biblique. 

La mère de toutes ces erreurs est l'erreur classique qui consiste à extraire une 
association de mots de son contexte spécifique, afin de placer cette association dans un 
contexte malignement choisi pour le développement de sa propre fin personnelle, dans 
ce cas la division des églises, la porte, l'effet naturel de celui qui divise, par lequel la haine 
fait un foyer dans l'être et s'installe dans la pièce autour d'une oreille dans laquelle le feu 
de la haine répète le mantra connu de tous : Delenta est Carthage. Les soi-disant guerres 
de religion en témoignent. 

En comprenant ce que l'on entend par l'Absolu Divin, on voit que la Pensée de 
Jésus-Christ est universelle et que, à partir de cette Pensée, l'interprétation de la 
Déclaration "J'ai été formé seul et il n'y en aura pas d'autre après Moi" se réfère à cette 
Formation que Dieu le Père a subie et par laquelle, d'être dans le Cosmos d'Incréation la 
Cause Métaphysique du Mouvement, Il est devenu, par l'effet de cette Formation, le 
Créateur Physique du Nouveau Cosmos, dont l'Histoire de la Formation est écrite dans 
la DIVINE HISTOIRE DE JÉSUS-CHRIST.  

Dans sa Déclaration, Dieu affirme que son Fils ne vivra pas cette Formation, car 
dans son Père, il l'a dans l'Universel. Absolument TOUT. 

Ainsi, il est maintenant compris QUE la responsabilité du Créateur pour l'avenir 
des enfants de Dieu, pour l'ensemble de Sa Création, EST Absolue. Cette Responsabilité 
étend Sa Raison sur toute Sa Création, nous ouvrant l'Intelligence à la dimension des 
propriétés naturelles de l'Être du Créateur : Puissance, Science, Art..... 

De cette Déclaration, nous comprenons aussi que la Confession protestante qui a 
accusé, et accuse, Dieu d'être l'Auteur intellectuel de la Chute de l'Homme, est une 
Confession mauvaise, et en tant que telle, son effet a été les Guerres de Religion, une 
leçon dont celui qui a l'Intelligence tire la juste conclusion. 

Mais pour revenir au Jugement dernier, la Responsabilité de Dieu vit dans l'Esprit 
de Celui qui, vivant dans le Père et le Fils, fait reposer cette Responsabilité dans les deux 
Personnes. Et c'est pourquoi le jugement final a été laissé par Dieu dans son Fils. 

Cette Responsabilité, ce Fils l'a assumée en abaissant son bras, le bras de Yahvé 
Dieu, et en s'abandonnant corps et âme à la Sagesse de son Père. Dans cet abandon, ce 
Fils, Jésus-Christ, a accepté la responsabilité, en tant que Roi, du Royaume de Dieu, dans 
l'Absolu. Et en tant que tel, Dieu laisse l'avenir de son Royaume entre ses mains. 
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Nous parlons d'une création dont les horizons sont l'infini et l'éternité. La 
croissance de l'arbre de vie dans le cosmos créé par Dieu a ces horizons comme plafond, 
le nombre de mondes que cet horizon universel embrassera dans ses frontières a cette 
valeur absolue. 

La question de savoir si l'avenir de la croissance de ce Royaume laissera derrière 
lui la tragédie dans laquelle nous, enfants de Dieu, du Ciel et de la Terre, avons été piégés, 
dépend du jugement de Celui qui a été élevé au Trône du Roi universel éternel, naturel à 
Dieu, Fondateur et Créateur de ce Royaume. 

Quel sera son jugement ? Car Sa Puissance est la Puissance de la Parole de Dieu, Il 
peut signer l'Absolution de la Race Humaine, Il a la Puissance de Dieu pour le faire, Il est 
le Seigneur de toute la création de Son Père, toutes les nations sont à Ses pieds. 

Le Roi est Juge, et étant Dieu le Fils, sa Parole est Dieu. Sa responsabilité est donc 
celle de Dieu. 

Dieu peut-il permettre à la mauvaise graine de la science du bien et du mal de 
trouver à nouveau un sol fertile dans sa création ? 

Par amour pour l'humanité, ce Juge et Roi doit-il laisser ouverte la porte par 
laquelle la guerre est entrée dans le monde, ouvrant son Royaume tout entier à une 
division interne contre laquelle Dieu le Père se lèvera et fera avec toute sa création ce 
qu'il a fait avec le monde de Noé ? 

Car il est évident qu'en tant que Dieu, toute âme peut être guérie, mais ce qui ne 
peut être défait, c'est la création de la vie à l'image et à la ressemblance du Divin. 

Évidemment, si chaque créature intelligente était réduite à la condition d'une 
intelligence artificielle, et suivait des lois dans lesquelles la Volonté Personnelle n'a 
aucune existence, la Paix de Son Royaume serait garantie par la réduction à la condition 
animale de tous les citoyens et peuples de la création. Mais ce serait aller à l'encontre de 
la Nature de la Création, en raison de la Naissance de laquelle Dieu a été formé en eux à 
partir des feux d'un Arbre d'une Science du bien et du mal qui a tendu ses bras à tout le 
cosmos. 

La responsabilité divine réside dans cet équilibre délicat entre la création à l'image 
et à la ressemblance de Dieu, et la liberté absolue dont héritent tous les enfants de Dieu 
d'aimer infiniment, pour l'éternité, la loi de la création selon son créateur, ou de 
concevoir une loi différente, à l'image et à la ressemblance des passions personnelles, 
dans l'univers duquel ces passions trouvent satisfaction, une loi au sein de laquelle la 
liberté et la paix de toutes les autres créatures seraient liées par un boulet à un anneau 
méchamment creusé dans un mur infernal, dont l'expérience qui nous entoure nous rend 
compte de la réalité. 

La responsabilité du Juge universel doit peser dans la balance de sa sagesse ces 
réalités. Une Absolution Universelle dans laquelle se niche une future Rébellion de 
volontés contraires à la Loi Sacrée de la Liberté Divine mettrait tout son Royaume face à 
la Personnalité de son Père, dont l'Esprit ressent l'Amour du Créateur pour Sa Création, 
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mais se lève pour le détruire lorsque cette création se lève pour faire de Dieu l'esclave des 
passions de Ses enfants. 

Personne ne peut croire que Dieu et le Roi puissent être divisés. L'Esprit de Dieu 
vit dans les deux Personnes. C'est pourquoi nous lisons : "Et vous concevrez par la 
puissance et la grâce du Saint-Esprit". Deux Personnes : un seul Esprit, selon les mots de 
l'Église. 

Alors quel sera le jugement de ce Juge contre celui qui a fait de l'extraction de la 
Parole divine un instrument de haine, de division et de déclaration de guerre contre ses 
frères chrétiens ? 

Quelle sentence l'église signe-t-elle contre elle-même qui a banni le Christ de son 
corps et s'est donnée pour chef un roi humain ? 

Quel sera le jugement de ce Juge divin contre celui qui, consacré à SON Honneur 
et à SA Gloire par ses œuvres, dresse entre l'homme et son salut un mur infranchissable 
? 

La Parole n'est-elle pas claire ? Beaucoup me diront : "Seigneur, Seigneur", et je 
leur dirai : "Eloignez-vous de moi, ouvriers d'iniquité". Mais le Diable, plus rusé que les 
hommes, a infirmé ce jugement en lui opposant cette autre Parole "Celui qui confesse 
que Jésus est Seigneur sera sauvé", dont le fruit fut le Dogme infernal protestant : 
"Péchez, car le sang du Christ vous absout de tous vos crimes." 

Nous devons donc revenir à la responsabilité de Dieu pour l'ensemble de sa 
création. Car il est vrai que Dieu veut que toutes les nations soient converties au Royaume 
de son Fils et soient sauvées, mais jamais au prix de laisser la porte ouverte à une future 
conflagration cosmique contre laquelle son Esprit se dresserait en guerre absolue. 

N'oublions pas que le véritable but de la Traîtrise des fils de Dieu, menés par Satan, 
contre l'Esprit de la Loi ; la véritable cible sur laquelle a été lancée la Lance de la Traîtrise, 
le Cœur de Dieu, était d'élever entre Dieu et Son Fils une division de la Pensée, par 
laquelle en attirant ce Fils Bien-Aimé sur son sol Son Père serait contraint de donner Sa 
bénédiction à la transformation de l'Empire en un Olympe de dieux, tous immunisés 
contre la Justice, tous au-delà du Bien et du Mal. 

C'est dans cette guerre d'une partie des fils de Dieu contre la Loi de l'Esprit, ce 
même Esprit qui s'est fait homme, et dont nous recevons tous par le nom du Christ le fait 
d'être chrétiens, que notre Monde a commencé son chemin vers l'enfoncement de son 
existence dans la poussière dont il a été créé ; contre la Chronique de laquelle s'est levé 
ce Fils vers lequel a été lancée la Lance de la Mort, pour nous ouvrir la Porte de la Vie 
éternelle. 

Le reste n'est que mensonges, graines maléfiques semées pour diviser le peuple 
chrétien, cultiver la haine et le conduire à la guerre. Dont l'histoire a déjà été prophétisée 
dans l'Évangile. Lorsque les évêques se reposeront sur les lauriers de leur victoire, le 
Semeur de la Division du Mal entraînera les nations chrétiennes dans une guerre civile, 
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et en cultivant la haine entre elles, il ouvrira la porte à l'Holocauste avec la clé des guerres 
mondiales. 

Le reste est déduit des événements. 

La Parole de Dieu s'est accomplie, le peuple d'Abraham est revenu sur sa Terre 
Promise, maintenant c'est au peuple d'Israël de décider de son avenir : s'agenouiller 
devant le Roi que le Dieu d'Abraham a donné à sa Création, Notre Jésus-Christ, ou rejeter 
la Volonté de Dieu et se soumettre au jugement contre celui qui se déclare en rébellion 
absolue contre la Sagesse du Créateur de tout ce que le Cosmos et notre Univers 
contiennent. 
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